

DIÁRIO OFICIAL DA UNIÃO





Ano LX Nº 115

Brasília - DF, segunda-feira, 17 de junho de 2019



Sumário

Atos do Poder Executivo	1
Presidência da República	1
Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento	4
Ministério da Cidadania	6
Ministério da Ciência, Tecnologia, Inovações e Comunicações	7
Ministério da Defesa	9
Ministério do Desenvolvimento Regional	19
Ministério da Economia	
Ministério da Educação	30
Ministério da Infraestrutura	45
Ministério da Justiça e Segurança Pública	47
Ministério do Meio Ambiente	50
Ministério de Minas e Energia	51
Ministério da Mulher, da Família e dos Direitos Humanos	
Ministério das Relações Exteriores	
Ministério da Saúde	
Ministério do Turismo	
Controladoria-Geral da União	56
Conselho Nacional do Ministério Público	57
Ministério Público da União	58
Tribunal de Contas da União	59
Poder Legislativo	60
Poder Judiciário	
Entidades de Fiscalização do Exercício das Profissões Liberais	69
Editais e Avisos	70
Esta edição completa do DOU é composta de 71 páginas	

Atos do Poder Executivo

SECRETARIA DE GOVERNO

DECRETOS DE 14 DE JUNHO DE 2019

O PRESIDENTE DA REPÚBLICA, no uso da atribuição que lhe confere o art. 84, caput, inciso XXV, da Constituição, e tendo em vista o disposto no art. 19 da Lei nº 11.652, de 7 de abril de 2008, e no art. 56 do Estatuto da Empresa Brasil de Comunicação S.A. - EBC, aprovado em 28 de fevereiro de 2018, resolve:

EXONERAR

NEI GUIMARÃES BARBOSA do cargo de Diretor de Conteúdo e Programação da Empresa Brasil de Comunicação S.A. - EBC.

Brasília, 14 de junho de 2019; 198º da Independência e 131º da República.

JAIR MESSIAS BOLSONARO Mauro Biancamano Guimarães

O PRESIDENTE DA REPÚBLICA, no uso da atribuição que lhe confere o art. 84, caput, inciso XXV, da Constituição, e tendo em vista o disposto no art. 19 da Lei nº 11.652, de 7 de abril de 2008, e no art. 56 do Estatuto da Empresa Brasil de Comunicação S.A. - EBC, aprovado em 28 de fevereiro de 2018, resolve:

NOMEAR

VANCARLOS DE OLIVEIRA ALVES, para exercer o cargo de Diretor de Conteúdo e Programação da Empresa Brasil de Comunicação S.A. - EBC.

Brasília, 14 de junho de 2019; 198º da Independência e 131º da República.

JAIR MESSIAS BOLSONARO Mauro Biancamano Guimarães

MINISTÉRIO DAS RELAÇÕES EXTERIORES

DECRETO DE 14 DE JUNHO DE 2019

O PRESIDENTE DA REPÚBLICA, no uso da atribuição que lhe confere o art. 84, caput, inciso XXV, da Constituição, e tendo em vista o disposto no art. 74, caput, inciso I, alínea "c", e no art. 76 do Anexo I ao Decreto nº 9.683, de 9 de janeiro de 2019, e no art. 18, caput, inciso I, do Regulamento de Pessoal do Serviço Exterior, aprovado pelo Decreto nº 93.325, de 1º de outubro de 1986, resolve:

NOMEAR

FERNANDO DE MELLO VIDAL, Ministro de Primeira Classe da Carreira de Diplomata do Ministério das Relações Exteriores, para exercer o cargo de Cônsul-Geral do Brasil em Hartford, Estados Unidos da América, removendo-o, **ex officio**, da Embaixada do Brasil em Porto Príncipe, República do Haiti.

Brasília, 14 de junho de 2019; 198º da Independência e 131º da República.

JAIR MESSIAS BOLSONARO Ernesto Henrique Fraga Araújo

Presidência da República

DESPACHOS DO PRESIDENTE DA REPÚBLICA

ADVOCACIA-GERAL DA UNIÃO

Exposição de Motivos

Nº 9, de 11 de junho de 2019. Afastamento do País do Advogado-Geral da União, com ônus, no período de 23 a 28 de junho de 2019, incluído o trânsito, com destino a Paris, França, para proferir palestra na sede da Organização para a Cooperação e Desenvolvimento Econômico sobre as perspectivas futuras no combate à corrupção no Brasil e sobre a cooperação com outros países neste tema. Autorizo. Em 14 de junho de 2019.

BANCO CENTRAL DO BRASIL

Exposição de Motivos

Nº 38, de 13 de junho de 2019. Afastamento do País do Presidente do Banco Central do Brasil, com ônus, no período de 28 de junho a 3 de julho de 2019, incluído o trânsito, com destino a Basileia e Zurique, Suíça, para participar de reuniões da Annual Central Bank Governors' Meeting e de encontros com investidores. Autorizo. Em 14 de junho de 2019.

MINISTÉRIO DO TURISMO

Exposição de Motivos

Nº 13, de 12 de junho de 2019. Afastamento do País do Ministro de Estado do Turismo, com ônus, no período de 17 a 20 de junho de 2019, incluído o trânsito, com destino a Paris, França, para participar de reuniões com autoridades da Organização das Nações Unidas para a Educação, a Ciência e a Cultura - Unesco, da Fédération Internationale de l'Automobile e da Organização para a Cooperação e Desenvolvimento Econômico - OCDE. Autorizo. Em 14 de junho de 2019.

CASA CIVIL

SECRETARIA EXECUTIVA

PORTARIA № 665, DE 10 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DA CASA CIVIL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 2.207, de 22 de novembro de 2016, do Ministro de Estado Chefe da Casa Civil da Presidência da República, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, resolve:

NOMEAR

DIEGO COTA PACHECO para exercer o cargo de Assessor, código DAS 102.4, na Subchefia de Ação Governamental da Casa Civil da Presidência da República.

JOSÉ VICENTE SANTINI

PORTARIA Nº 668, DE 10 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DA CASA CIVIL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 2.207, de 22 de novembro de 2016, do Ministro de Estado Chefe da Casa Civil da Presidência da

República, alterada pela Portaria nº 2.238, de 5 de dezembro de 2016, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, resolve:

DESIGNAR

ALEXANDRE GHEVENTER para exercer a Função Comissionada do Poder Executivo, código FCPE 101.4, Gerente de Projeto, na Subchefia Adjunta de Infraestrutura da Subchefia de Ação Governamental da Casa Civil da Presidência da República, ficando exonerado do cargo que atualmente ocupa.

JOSÉ VICENTE SANTINI

PORTARIA № 669, DE 11 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DA CASA CIVIL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 2.207, de 22 de novembro de 2016, do Ministro de Estado Chefe da Casa Civil da Presidência da República, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, resolve:

NOMEAR

MARCELO PEREIRA DE AMORIM para exercer o cargo de Assessor Técnico, código DAS 102.3, na Subchefia Adjunta de Finanças Públicas da Subchefia de Ação Governamental da Casa Civil da Presidência da República.

JOSÉ VICENTE SANTINI

PORTARIA № 672, DE 12 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DA CASA CIVIL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 2.207, de 22 de novembro de 2016, do Ministro de Estado Chefe da Casa Civil da Presidência da República, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, resolve:

NOMEAR

GABRIEL SOARES LIMA para exercer o cargo de Assistente Técnico, código DAS 102.1, na Assessoria Especial da Casa Civil da Presidência da República.

JOSÉ VICENTE SANTINI

PORTARIA № 673, DE 12 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DA CASA CIVIL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 2.207, de 22 de novembro de 2016, do Ministro de Estado Chefe da Casa Civil da Presidência da República, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, resolve:

NOMEAR

FILIPE DA SILVA DE OLIVEIRA para exercer o cargo de Assistente Técnico, código DAS 102.1, na Coordenação do Gabinete da Subchefia de Articulação e Monitoramento da Casa Civil da Presidência da República.

JOSÉ VICENTE SANTINI





PORTARIA Nº 674, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DA CASA CIVIL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 2.207, de 22 de novembro de 2016, do Ministro de Estado Chefe da Casa Civil da Presidência da República, alterada pela Portaria nº 2.238, de 5 de dezembro de 2016, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, resolve:

DISPENSAR, a pedido,

PEDRO PEREIRA SOARES da função de Supervisor, código GR-V, do Gabinete Adjunto de Informações do Gabinete Pessoal do Presidente da República, a contar de 14 de junho de 2019.

JOSÉ VICENTE SANTINI

ADVOCACIA-GERAL DA UNIÃO

DESPACHO Nº 322, DE 14 DE JUNHO DE 2019

Autorizo o afastamento para estudo no exterior do Procurador Federal RODOLFO DE CARVALHO CABRAL, matrícula Siape nº 1617325, lotado na Procuradoria-Regional Federal 1ª Região e em exercício na Procuradoria Federal junto ao Instituto Nacional de Estudos e Pesquisas Educacionais Anísio Teixeira, para participar de programa de pesquisa - Doutorado Sanduíche, junto à *University College London*, em Londres, Inglaterra, no período de 17 de julho de 2019 a 07 de agosto de 2020, incluído o trânsito, com ônus limitado para a Advocacia-Geral da União, de acordo com o que consta no Processo Administrativo nº 00846.000015/2019-44.

ANDRÉ LUIZ DE ALMEIDA MENDONÇA Advogado-Geral da União

PROCURADORIA-GERAL FEDERAL

PORTARIA Nº 510, DE 6 DE JUNHO DE 2019

O PROCURADOR-GERAL FEDERAL, no uso das atribuições que lhe conferem os incisos I e VIII do § 2º do art. 11 da Lei nº 10.480, de 2 de julho de 2002, tendo em vista o disposto no art. 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 2019, e considerando o contido no Processo nº 00411.022111/2019-53, resolve:

DISPENSAR

o Procurador Federal CARLOS AUGUSTO MACIEL ALMEIDA, matrícula Siape nº 2252379, do encargo de substituto eventual do Procurador-Chefe, código FCPE 101.4, da Procuradoria Federal no Estado de Sergipe (PF/SE), na cidade de Aracaju/SE.

LEONARDO SILVA LIMA FERNANDES

SUBPROCURADORIA-GERAL FEDERAL

PORTARIA № 509, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O SUBPROCURADOR-GERAL FEDERAL, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Procurador-Geral Federal, nos termos da Portaria PGF nº 200, de 25 de fevereiro de 2008, publicada no Diário Oficial da União (DOU), de 26 de fevereiro de 2008, Seção 2, pág.1, com base no art. 93 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, regulamentado pelo Decreto nº 9.144, de 22 de agosto de 2017, e, ainda, pelas Leis nº 10.480, de 2 de julho de 2002, e nº 11.890, de 24 de dezembro de 2008, e demais informações que constam do Processo nº 0400.000786/2019-71, resolve:

Art. 1º Autorizar a requisição do Procurador Federal ESTANISLAU VIANA DE ALMEIDA, matrícula Siape nº 1361867, pertencente ao Quadro de Pessoal da Procuradoria-Geral Federal da Advocacia-Geral da União, para a Presidência da República, com a finalidade de exercer atividades na Subchefia para Assuntos Jurídicos da Casa Civil da Presidência da República.

Art. 2° O ônus pela remuneração ou salário é do órgão cedente.

Art. 3º O Procurador Federal deverá apresentar-se imediatamente ao órgão cedente ao término da requisição, observado o disposto no Decreto nº 9.144, de 22 de agosto de 2017.

Art. 4º Esta Portaria entra em vigor na data da sua publicação.

ÁVIO KALATZIS DE BRITTO

SECRETARIA-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO

PORTARIA № 734, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO DA ADVOCACIA-GERAL DA UNIÃO, no uso das atribuições que lhe foram subdelegadas pela Portaria AGU nº 696, de 5 de dezembro de 2016, tendo em vista o disposto no art. 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 00693.000295/2018-09, resolve:

DESIGNAR

TALLES AUGUSTO VIEIRA DE SABOYA PINHEIRO, matrícula Siape nº 3089557, Técnico de Operações, para exercer o encargo de substituto eventual do Chefe de Serviço de Infraestrutura dos Centros de Processamento de Dados, código DAS 101.1, da Coordenação de Infraestrutura e Segurança, da Coordenação-Geral de Sistemas e Serviços de Tecnologia da Informação, da Diretoria de Tecnologia da Informação, da Secretaria-Geral de Administração, nos afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares do titular e na vacância do cargo.

MÁRCIO BASTOS MEDEIROS

PORTARIA Nº 739, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO DA ADVOCACIA-GERAL DA UNIÃO, no uso das atribuições que lhe foram subdelegadas pela Portaria AGU nº 696, de 5 de dezembro de 2016, tendo em vista o disposto no art. 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 00495.004437/2019-16, resolve:

DESIGNAR

MAURO AFONSO TABORDA, matrícula Siape nº 1577529, Contador, para exercer a Função Comissionada do Poder Executivo de Chefe de Divisão, código FCPE 101.2 (2101233), da Procuradoria da União no Estado do Paraná/PR, ficando dispensado do encargo que atualmente ocupa (2101233).

MÁRCIO BASTOS MEDEIROS

PORTARIA № 740, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO DA ADVOCACIA-GERAL DA UNIÃO, no uso da competência que lhe confere o artigo 47, inciso XV, do Anexo I da Portaria AGU nº 210, de 28 de março de 2019, publicada no DOU de 1º de abril de 2019, e considerando o que consta no processo administrativo n° 00410.010443/2019-03, resolve:

Conceder aposentadoria voluntária à ROSEMARY ESPINDOLA FOLGIERINI GOMES, matrícula Siape nº 6233352, ocupante do cargo de Agente de Portaria, Classe S, Padrão III, código da vaga nº 475775, com fundamento no art. 3º, incisos I, II e III, parágrafo único, da Emenda Constitucional nº 47, de 5 de julho de 2005, combinado com o § 18 do art. 40 da Constituição Federal, com proventos integrais e paridade, correspondentes ao vencimento básico do cargo efetivo, acrescido dos anuênios, de acordo com o art. 67 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, combinado com o art. 15 da Medida Provisória nº 2.225-45, de 4 de setembro de 2001, e do Ofício-Circular nº 36/SRH/MP/2001, da Gratificação de Desempenho de Atividade de Apoio Técnico Administrativo, Lei nº 13.326, de 29 de julho de 2016, e da Gratificação Específica de Apoio Técnico Administrativo, Lei nº 10.907, de 15 de julho de 2004, declarando, em decorrência, a vacância do cargo.

MÁRCIO BASTOS MEDEIROS

PORTARIA Nº 745, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO DA ADVOCACIA-GERAL DA UNIÃO, no uso da competência que lhe confere o artigo 47, inciso XV, do Anexo I da Portaria AGU nº 210, de 28 de março de 2019, publicada no DOU de 1º de abril de 2019, e considerando o que consta no processo administrativo n° 00404.002020/2019-91, resolve:

Conceder aposentadoria voluntária a CONCEIÇÃO APARECIDA RODRIGUES, matrícula Siape nº 2083577, ocupante do cargo de Artífice, Classe S, Padrão III, código da vaga nº 472311, com fundamento no art. 3º, incisos I, II e III, parágrafo único, da Emenda Constitucional nº 47, de 5 de julho de 2005, combinado com o § 18 do art. 40 da Constituição Federal, com proventos integrais e paridade, correspondentes ao vencimento básico do cargo efetivo, acrescido dos anuênios, de acordo com o art. 67 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, combinado com o art. 15 da Medida Provisória nº 2.225-45, de 4 de setembro de 2001, e do Ofício-Circular nº 36/SRH/MP/2001, da Gratificação de Desempenho de Atividade de Apoio Técnico-Administrativo, Lei nº 13.326, de 29 de julho de 2016, e da Gratificação Específica de Apoio Técnico Administrativo, Lei nº 10.907, de 15 de julho de 2004, declarando, em decorrência, a vacância do cargo.

MÁRCIO BASTOS MEDEIROS

PORTARIA Nº 748, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO DA ADVOCACIA-GERAL DA UNIÃO, no uso da competência que lhe confere o artigo 47, inciso XV, do Anexo I da Portaria AGU nº 210, de 28 de março de 2019, publicada no DOU de 1º de abril de 2019, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 00404.002018/2019-11, resolve:

Conceder, em virtude do falecimento de JORGE ALBERTO DOS SANTOS, matrícula Siape 7055045, aposentado no cargo de Especialista de Nível Superior, Classe S, Padrão III, pensão vitalícia a MARILENE RIBEIRO DOS SANTOS, cônjuge, a contar de 8 de abril de 2019, data do óbito, com fundamento no art. 40, § 7º, inciso I, e § 18, e art. 37, inciso XI, da Constituição Federal, redação dada pela Emenda Constitucional nº 41, de 19 de dezembro de 2003, c/c art. 2º, inciso I, e arts. 5º e 15 da Lei nº 10.887, de 18 de junho de 2004; e art. 215; art. 217, inciso I, e art. 218, e art. 222, inciso VII, alínea "b", item 6, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, redação da Lei nº 13.135, de 17 de junho de 2015.

MÁRCIO BASTOS MEDEIROS

PORTARIA Nº 761, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO DA ADVOCACIA-GERAL DA UNIÃO, no uso das atribuições que lhe foram subdelegadas pela Portaria AGU nº 696, de 5 de dezembro de 2016, tendo em vista o disposto no art. 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 00497.000825/2019-16, resolve:

DISPENSAR, a pedido,

MÁRCIO LUÍS DUTRA DE SOUZA, matrícula Siape nº 1341153, Advogado da União, do encargo de substituto eventual do Procurador-Seccional, código FCPE 101.3 (21013113), da Procuradoria-Seccional da União em Londrina/PR.

MÁRCIO BASTOS MEDEIROS

PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA • CASA CIVIL • IMPRENSA NACIONAL

JAIR MESSIAS BOLSONARO Presidente da República ONYX DORNELLES LORENZONI Ministro de Estado Chefe da Casa Civil

PEDRO ANTONIO BERTONE ATAÍDE Diretor-Geral da Imprensa Nacional

DIÁRIO OFICIAL DA UNIÃO Em circulação desde 1º de outubro de 1862

ALEXANDRE MIRANDA MACHADO Coordenador-Geral de Publicação e Divulgação HELDER KLEIST OLIVEIRA Coordenador de Editoração e Divulgação Eletrônica dos Jornais Oficiais



SEÇÃO 1 • Publicação de atos normativos

SEÇÃO 2 • Publicação de atos relativos a pessoal da Administração Pública Federal

SEÇÃO 3 • Publicação de contratos, editais, avisos e ineditoriais

A Imprensa Nacional não possui representantes autorizados para a comercialização de assinaturas

www.in.gov.br ouvidoria@in.gov.br SIG, Quadra 6, Lote 800, CEP 70610-460, Brasília - DF CNPJ: 04196645/0001-00 Fone: (61) 3441-9450





PORTARIA № 762, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO DA ADVOCACIA-GERAL DA UNIÃO, no uso das atribuições que lhe foram subdelegadas pela Portaria AGU nº 696, de 5 de dezembro de 2016, tendo em vista o disposto no art. 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 00406.000682/2019-14, resolve:

DISPENSAR

ÉVERSON MESQUITA PEDROSA, matrícula Siape nº 1692905, Procurador da Fazenda Nacional, do encargo de substituto eventual do Subcorregedor, código FCPE 101.3 (2101311), da Subcorregedoria de Medidas Disciplinares da Corregedoria-Geral da Advocacia da União.

MÁRCIO BASTOS MEDEIROS

PORTARIA № 763, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO DA ADVOCACIA-GERAL DA UNIÃO, no uso das atribuições que lhe foram subdelegadas pela Portaria AGU nº 696, de 5 de dezembro de 2016, tendo em vista o disposto no art. 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 00406.000682/2019-14, resolve:

DESIGNAR

THAIS HELENA FERRINHO PÁSSARO, matrícula Siape nº 0169733, Advogada da União, para exercer o encargo de substituta eventual do Subcorregedor, código FCPE 101.3 (2101311), da Subcorregedoria de Medidas Disciplinares da Corregedoria-Geral da Advocacia da União, nos afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares do titular e na vacância da função.

MÁRCIO BASTOS MEDEIROS

PORTARIA № 765, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO DA ADVOCACIA-GERAL DA UNIÃO, no uso das atribuições que lhe foram subdelegadas pela Portaria AGU nº 696, de 5 de dezembro de 2016, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 00518.004947/2019-88, resolve:

DISPENSAR, a pedido,

RICARDO BERNARDINO DUARTE, matrícula Siape nº 2253130, Procurador Federal, da função gratificada de Chefe de Seção, código FG-1 (501049), da Procuradoria-Seccional Federal em Governador Valadares/MG.

MÁRCIO BASTOS MEDEIROS

PORTARIA № 766, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO DA ADVOCACIA-GERAL DA UNIÃO. no uso das atribuições que lhe foram subdelegadas pela Portaria AGU nº 696, de 5 de dezembro de 2016, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 00518.004947/2019-88, resolve:

DESIGNAR

FERNANDO MENEZES DIAS, matrícula Siape nº 2252557, Procurador Federal, para exercer a função gratificada de Chefe de Seção, código FG-1 (501049), da Procuradoria-Seccional Federal em Governador Valadares/MG.

MÁRCIO BASTOS MEDEIROS

PORTARIA Nº 775, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO DA ADVOCACIA-GERAL DA UNIÃO, no uso das atribuições que lhe foram subdelegadas pela Portaria AGU nº 696, de 5 de dezembro de 2016, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 00407.004820/2019-16, resolve:

DISPENSAR

CARINA BELLINI CANCELLA, matrícula Siape nº 1480117, Procuradora Federal, da Função Comissionada do Poder Executivo de Chefe de Divisão, código FCPE 101.2 (2101265), da Coordenação-Geral de Cobrança e Recuperação de Créditos, da Procuradoria-Geral Federal (PGF), na cidade de Brasília/DF, a contar de 15 de maio de 2019.

MÁRCIO BASTOS MEDEIROS

PORTARIA № 778, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO DA ADVOCACIA-GERAL DA UNIÃO, no uso das atribuições que lhe foram subdelegadas pela Portaria AGU nº 696, de 5 de dezembro de 2016, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 00588.000794/2019-76, resolve:

CONCEDER

a Gratificação Temporária dos Sistemas Estruturadores da Administração Pública Federal -GSISTE, do Sistema de Serviços Gerais - SISG - Nível Superior (410022), ao servidor ANTONIO MONTEIRO GUIMARÃES JUNIOR, matrícula Siape nº 1069659, Auditor, da Superintendência de Administração no Estado do Rio Grande do Sul, da Secretaria-Geral de Administração.

MÁRCIO BASTOS MEDEIROS

PORTARIA № 784. DE 14 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO DA ADVOCACIA-GERAL DA UNIÃO, no uso das atribuições que lhe foram subdelegadas pela Portaria AGU nº 696, de 5 de dezembro de 2016, tendo em vista o disposto no art. 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 00412.012574/2019-05, resolve:

DISPENSAR, a pedido,

SILVIA FOLLAIN DE FIGUEIREDO LINS, matrícula Siape nº 1512454, Advogada da União, do encargo de substituta eventual do Coordenador, código FCPE 101.3 (2101339), da Coordenação-Geral Jurídica da Procuradoria Regional da União da 2ª Região.

MÁRCIO BASTOS MEDEIROS

PORTARIA Nº 785, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO DA ADVOCACIA-GERAL DA UNIÃO, no uso das atribuições que lhe foram subdelegadas pela Portaria AGU nº 696, de 5 de dezembro de 2016, tendo em vista o disposto no art. 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 00412.012574/2019-05, resolve:

DESIGNAR

HUMBERTO LOPES LIMONGI, matrícula Siape nº 1311871, Advogado da União, para exercer o encargo de substituto eventual do Coordenador, código FCPE 101.3 (2101339), da Coordenação-Geral Jurídica da Procuradoria Regional da União da 2ª Região, nos afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares do titular e na vacância da função.

MÁRCIO BASTOS MEDEIROS

SECRETARIA-GERAL DE CONSULTORIA

PORTARIA № 90, DE 12 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-GERAL DE CONSULTORIA DA ADVOCACIA-GERAL DA UNIÃO, no uso das atribuições que lhe foram delegadas pela Portaria AGU nº 1.663, de 2 de dezembro de 2009, alterada pela Portaria AGU nº 247, de 12 de julho de 2013, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 00436.034848/2019-31, resolve:

Conceder, em virtude do falecimento de HSU HSIU WEI SCHMIDT, matrícula Siane 1362672, aposentada no cargo de Procurador Federal, Categoria Especial, a contar de 28 de abril de 2019, data do óbito:

I - pensão vitalícia a RENATO SCHMIDT, cônjuge, com fundamento no art. 40, § 7º, inciso I, e § 18, e art. 37, inciso XI, da Constituição Federal, redação dada pela Emenda Constitucional nº 41, de 19 de dezembro de 2003, c/c o parágrafo único do art. 6º-A desta mesma Emenda, introduzido pela Emenda Constitucional nº 70, de 29 de março de 2012, e o art. 2° , inciso I, e arts. 5° e 15, da Lei n° 10.887, de 18 de junho de 2004; e art. 215; art. 217, inciso I, e art. 218, e art. 222, inciso VII, alínea "b", item 6, da Lei n° 8.112, de 11 de dezembro de 1990, redação da Lei n° 13.135, de 17 de junho de 2015; e

II - pensão temporária a IAN HSU SCHMIDT, filho, com fundamento no art. 40, § 7º, inciso I, e § 18, e art. 37, inciso XI, da Constituição Federal, redação dada pela Emenda Constitucional nº 41, de 19 de dezembro de 2003, c/c o parágrafo único do art. 6º-A desta mesma Emenda, introduzido pela Emenda Constitucional nº 70, de 29 de março de 2012, e o art. 2º, inciso I, e arts. 5º e 15, da Lei nº 10.887, de 18 de junho de 2004; e art. 215; art. 217, inciso IV, alínea "a", art. 218, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, redação da Lei nº 13.135, de 17 de junho de 2015.

RENATO DE LIMA FRANÇA

GABINETE DE SEGURANÇA INSTITUCIONAL SECRETARIA EXECUTIVA DEPARTAMENTO DE GESTÃO

PORTARIAS DE 14 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR DO DEPARTAMENTO DE GESTÃO DA SECRETARIA-EXECUTIVA DO GABINETE DE SEGURANÇA INSTITUCIONAL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso da subdelegação de competência que lhe foi conferida pelo art. 2º da Portaria nº 18, de 19 de abril de 2017, do Gabinete de Segurança Institucional da Presidência da República, resolve:

Nº 221 - DISPENSAR

o SO MB JOSIMAR CONSTANTINO DANTAS de exercer a função de ASSISTENTE, Código GR IV, na Secretaria-Executiva do Gabinete de Segurança Institucional da Presidência da República, a partir de 14 de junho de 2019.

Nº 222 - DISPENSAR

o Maj EB LUIZ HENRIQUE DE LIMA AREIAS de exercer a função de SUPERVISOR, Código GR V, no Escritório de Representação na cidade do Rio de Janeiro, Rio de Janeiro, da Secretaria de Segurança e Coordenação Presidencial do Gabinete de Segurança Institucional da Presidência da República, a partir de 17 de junho de 2019.

GLADSTONE BARREIRA JÚNIOR

AGÊNCIA BRASILEIRA DE INTELIGÊNCIA

PORTARIA Nº 225, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR-GERAL DA AGÊNCIA BRASILEIRA DE INTELIGÊNCIA DO GABINETE DE SEGURANÇA INSTITUCIONAL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso das atribuições conferidas pela Lei 11.776, de 17 de setembro de 2008, pelo Decreto 8.905, de 17 de novembro de 2016, pelo Regimento Interno, aprovado pela Portaria n° 12-GSIPR, de 6 de março de 2017, pela alínea "f" do inciso I do art. 2° da Portaria n° 74-GSIPR, de 25 de novembro de 2016, publicada no Diário Oficial da União n° 231, de 2 de dezembro de 2016, e em conformidade com as Portarias nº 227, de 14 de julho de 2017, do então Ministério do Planejamento, Desenvolvimento e Gestão e a Portaria nº 31, de 14 de fevereiro de 2019, do Ministério da Economia, e conforme a sentença proferida nos autos do Processo 1019981-85.2018.4.01.3400 - Mandado de Segurança - 2ª Vara Federal Cível da SJDF, resolve:

Art. 1º Nomear, sub judice, de acordo com o inciso I do artigo 9º e com o artigo 10, ambos da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, para o cargo efetivo de Agente de Inteligência, Nível Intermediário, Classe Terceira, Padrão I, no Quadro de Pessoal Permanente da Agência Brasileira de Inteligência do Gabinete de Segurança Institucional da Presidência da República, o candidato inscrição Fefe4924ecae, aprovado nesta condição no Curso de Formação em Inteligência, terceira e última etapa do concurso público regido pelo Edital nº 1 - ABIN, de 2 de janeiro de 2018, cujo resultado final foi homologado pelo Edital nº 25, de 25 de janeiro de 2019, publicado no Diário Oficial da União nº 19 de 28 de janeiro de 2019.

Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

JANÉR TESCH HOSKEN ALVARENGA

DIRETORIA-ADJUNTA

PORTARIA № 220. DE 13 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR-ADJUNTO DA AGÊNCIA BRASILEIRA DE INTELIGÊNCIA DO GABINETE DE SEGURANÇA INSTITUCIONAL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela alínea "e" do inciso I do art. 2° da Portaria n° 74-GSIPR, de 25 de novembro de 2016, publicada no Diário Oficial da União nº 231, de 2 de dezembro de 2016 e tendo em vista o disposto no art. 22 do Decreto nº 8.905, de 17 de novembro de 2016, resolve:

Art. 1º Dispensar matrícula nº 910665 da função comissionada de Coordenador, código FCPE 101.3

Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

FRANK MÁRCIO DE OLIVEIRA





PORTARIA Nº 221, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR-ADJUNTO DA AGÊNCIA BRASILEIRA DE INTELIGÊNCIA DO GABINETE DE SEGURANÇA INSTITUCIONAL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no art. 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e no art. 22 do Decreto nº 8.905, de 17 de novembro de 2016, resolve:

Art. 1° Dispensar, a contar de 3 de junho de 2019, matrícula n° 909173 do encargo de substituta eventual da Chefe, código DAS 101.2.

FRANK MÁRCIO DE OLIVEIRA

PORTARIA № 222, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR-ADJUNTO DA AGÊNCIA BRASILEIRA DE INTELIGÊNCIA DO GABINETE DE SEGURANÇA INSTITUCIONAL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela alínea "d" do inciso I do art. 2° da Portaria n° 74-GSIPR, de 25 de novembro de 2016, publicada no Diário Oficial da União n° 231, de 2 de dezembro de 2016, resolve:

Art. 1º Dispensar, a contar de 3 de junho de 2019, matrícula nº 909173, da função de Assistente - RGA 4 (GR IV), por retorno ao órgão de origem.

FRANK MÁRCIO DE OLIVEIRA

PORTARIA № 223, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR-ADJUNTO DA AGÊNCIA BRASILEIRA DE INTELIGÊNCIA DO GABINETE DE SEGURANÇA INSTITUCIONAL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela alínea "d" do inciso I do art. 2° da Portaria n° 74-GSIPR, de 25 de novembro de 2016, publicada no Diário Oficial da União n° 231, de 2 de dezembro de 2016 e no art. 22 do Decreto 8.905, de 17 de novembro de 2016, resolve:

Art. 1° Designar matrícula n° 36419, para a função de Secretário - RGA 3 (GR III), ficando dispensado da que atualmente ocupa.

Art. 2° Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

FRANK MÁRCIO DE OLIVEIRA

Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento

SECRETARIA EXECUTIVA

PORTARIAS DE 14 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO ADJUNTO DO MINISTÉRIO DA AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 223, de 19 de fevereiro de 2018, publicada no Diário Oficial da União de 23 de fevereiro de 2018, e tendo em vista o disposto no art. 38, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, bem como as disposições do Decreto nº 9.667, de 2 de janeiro de 2019, e o que consta no Processo nº 21000.031461/2019-12, resolve:

Nº 2.118 - Designar JOÃO CLÁUDIO DA SILVA SOUZA, matrícula SIAPE nº 3218992, para exercer o encargo de substituto do Coordenador-Geral, código DAS 101.4, da Coordenação-Geral de Crédito Rural, do Departamento de Financiamento e Informação, da Secretaria de Política Agrícola, nos seus afastamentos e impedimentos legais ou regulamentares.

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO ADJUNTO DO MINISTÉRIO DA AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial n° 223, de 19 de fevereiro de 2018, publicada no Diário Oficial da União de 23 de fevereiro de 2018, e tendo em vista o disposto no art. 38, da Lei n° 8.112, de 11 de dezembro de 1990, bem como as disposições do Decreto n° 9.667, de 2 de janeiro de 2019, e o que consta no Processo SEI nº 21000.026470/2019-91, resolve:

Nº 2.119 - Designar FELIPE WILHELM PEIXOTO BODENS, matrícula SIAPE nº 2134311, para exercer o encargo de substituto da Coordenadora-Geral, código DAS 101.4, da Coordenação-Geral de Ordenamento e Desenvolvimento da Aquicultura em Águas da União, do Departamento de Desenvolvimento e Ordenamento da Aquicultura, da Secretaria de Aquicultura e Pesca, nos seus afastamentos e impedimentos legais ou regulamentares

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO ADJUNTO DO MINISTÉRIO DA AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 223, de 19 de fevereiro de 2018, publicada no Diário Oficial da União de 23 de fevereiro de 2018, e tendo em vista o disposto no art. 38, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, bem como as disposições do Decreto nº 9.667, de 2 de janeiro de 2019, e o que consta no Processo nº 04316.000015/2019-93, resolve:

№ 2.120 - Designar HANNA NOGUEIRA DE PAIVA JOSINO, matrícula SIAPE nº 3105198, para exercer o encargo de substituta do Coordenador, código DAS 101.3, Paulo Eduardo de Melo, da Assessoria de Gestão Estratégica, do Gabinete da Ministra, nos seus afastamentos e impedimentos legais ou regulamentares.

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO ADJUNTO DO MINISTÉRIO DA AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 223, de 19 de fevereiro de 2018, publicada no Diário Oficial da União de 23 de fevereiro de 2018, bem como as disposições da Lei nº 13.346, de 10 de outubro de 2016, e o Decreto nº 9.667, de 2 de janeiro de 2019, de 2 de janeiro de 2019, e o que consta no Processo nº 21000.019304/2019-39, resolve:

№ 2.121 - Designar BRUNO REBELO PESSAMILIO, matrícula SIAPE nº 1574930, para exercer o encargo de substituto do Coordenador, código FCPE 101.3, Eduardo de Azevedo Pedrosa Cunha, da Coordenação-Geral de Sanidade Animal, do Departamento de Saúde Animal e Insumos Pecuários, da Secretaria de Defesa Agropecuária, nos seus afastamentos e impedimentos legais ou regulamentares.

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO ADJUNTO DO MINISTÉRIO DA AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 223, de 19 de fevereiro de 2018, publicada no Diário Oficial da União de 23 de fevereiro de 2018, e tendo em vista o disposto no art. 38, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, bem como as disposições do Decreto nº 9.667, de 02 de janeiro de 2019, e o que consta no Processo nº 21000.036994/2019-91, resolve:

Nº 2.125 - Dispensar FERNANDO ALVES LIMA, matrícula SIAPE nº 1800531, do encargo de substituto da Chefe de Serviço, código DAS 101.1, Maria das Graças de Sena Cordeiro, da Coordenação-Geral de Administração de Pessoas, do Departamento de Administração, da Secretaria-Executiva.

Nº 2.126 - Designar RICARDO ALVES CAMPOLINA, matrícula SIAPE nº 3090524, para exercer o encargo de substituto da Chefe de Serviço, código DAS 101.1, Maria das Graças de Sena Cordeiro, da Coordenação-Geral de Administração de Pessoas, do Departamento de Administração, da Secretaria-Executiva, nos seus afastamentos e impedimentos legais ou regulamentares.

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO ADJUNTO DO MINISTÉRIO DA AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 223, de 19 de fevereiro de 2018, publicada no Diário Oficial da União, de 23 de fevereiro de 2018, e tendo em vista as disposições do Decreto nº 9.667, de 2 de janeiro de 2019 e o que consta no Processo SEI nº 21026.001575/2019-40, resolve:

Nº 2.127 - Designar MAURO SHIGUERU KOUMEGAWA, matrícula SIAPE nº 1638409, para exercer a Função Gratificada de Chefe de Seção, símbolo FG-1, da Superintendência Federal de Agricultura, Pecuária e Abastecimento no Estado do Mato Grosso do Sul.

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO ADJUNTO DO MINISTÉRIO DA AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 223, de 19 de fevereiro de 2018, publicada no Diário Oficial da União de 23 de fevereiro de 2018, e tendo em vista o disposto no art. 38, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, bem como as disposições do Decreto nº 9.667, de 2 de janeiro de 2019, e o que consta no Processo nº 04316.000014/2019-49, resolve:

№ 2.130 - Designar SÉRGIO ARAÚJO FELÍCIO, matrícula SIAPE nº 1812534, para exercer o encargo de substituto do Coordenador, código DAS 101.3, Carlos Alberto Nunes Batista, da Assessoria de Gestão Estratégica, do Gabinete da Ministra, nos seus afastamentos e impedimentos legais ou regulamentares.

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO ADJUNTO DO MINISTÉRIO DA AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 223, de 19 de fevereiro de 2018, publicada no Diário Oficial da União de 23 de fevereiro de 2018, bem como as disposições da Lei nº 13.346, de 10 de outubro de 2016, e o Decreto nº 9.667, de 2 de janeiro de 2019, de 2 de janeiro de 2019, e o que consta no Processo nº 21000.036150/2019-40, resolve:

 N° 2.131 - Dispensar PEDRO MOACYR PINTO COELHO MOTA, matrícula SIAPE n° 5597, do encargo de substituto do Coordenador, código FCPE 101.3, do Laboratório Federal de Defesa Agropecuária no Estado de Minas Gerais, da Secretaria de Defesa Agropecuária.

№ 2.132 - Designar ANDRÉA MELO GARCIA DE OLIVEIRA, matrícula SIAPE nº 1504094, para exercer o encargo de substituta do Coordenador, código FCPE 101.3, do Laboratório Federal de Defesa Agropecuária no Estado de Minas Gerais, da Secretaria de Defesa Agropecuária, nos seus afastamentos e impedimentos legais ou regulamentares.

MÁRCIO ELI ALMEIDA LEANDRO

DESPACHO DE 13 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO, no uso da atribuição que lhe foi delegada pela Portaria MAPA nº 717, de 16 de agosto de 2013, e no âmbito do Decreto n° 1.387/1995, autoriza o Zootecnista VINÍCIUS PEREIRA GUIMARÃES, contratado pela EMBRAPA, sob o regime de CLT, lotado no GREI/SIRE, a afastar-se do País, na forma do disposto no Art. 1°, inciso V, com o objetivo de coordenar o Labex Europa - Laboratório Virtual da Embrapa no Exterior, em Montpellier, República Francesa, no período de 13.8.2019 a 12.8.2021, com ônus para Embrapa Sede (Fonte 0100). (Processo n° 21148.001584/2019-54)

Autoriza a Engenheira Agrônoma JANAINE SOUZA SARAIVA, contratada pela EMBRAPA, sob o regime de CLT, lotada no Arroz e Feijão, a afastar-se do País, na forma do disposto no Art. 1°, inciso V, com o objetivo de participar de curso sobre sistemas produtivos de feijão, organizado pelo Fundo Internacional de Desenvolvimento e Cooperação (ICDF) de Taiwan, em Cali, República da Colômbia, no período de 23.6 a 1.7.2019, com ônus limitado. (Processo n° 21161.001728/2019-02)

Autoriza o Médico Veterinário JEFERSON FERREIRA DA FONSECA, contratado pela EMBRAPA, sob o regime de CLT, lotado no Caprinos e Ovinos, a afastar-se do País, na forma do disposto no Art. 1°, inciso V, com o objetivo de participar da divulgação da tecnologia e patentes internacionais Embrapa (Sonda Embrapa e Circuito Embrapa para coleta de embriões caprinos e ovinos pela via transcervical), participando como palestrante do 1º Entrenamiento Biotecnologias da Reprodução em Caprinos e Ovinos, em São José, República da Costa Rica, no período de 21 a 30.6.2019, com ônus limitado. (Processo n° 21165.000375/2019-85)

Autoriza a Engenheira de Alimentos RENATA VALERIANO TONON, contratada pela EMBRAPA, sob o regime de CLT, lotada no Agroindústria de Alimentos, a afastar-se do País, na forma do disposto no Art. 1°, inciso V, com o objetivo de participar nos congressos: XII Congresso Iberoamericano de Engenharia de Alimentos (CIBIA 2019), com apresentação de um trabalho na forma de pôster; 8ht International Symposium on Delivery of Functionality in Complex Food Sustems (DOF 2019). Reunião com pesquisadores do Laboratório Ibérico Internacional de Nanotecnologia (INL), durante o DOF 2019, em Faro e Porto, República Portuguesa, no período de 28.6 a 11.7.2019, com ônus limitado. (Processo n° 21152.000604/2019-19)

Autoriza o(a) Engenheiro Agrônomo FLAVIO BRESEGHELLO, contratado(a) pela EMBRAPA, sob o regime de CLT, lotado no(a) Arroz e Feijão, a afastar-se do País, na forma do disposto no Art. 1°, inciso V, com o objetivo de participar do Curso de Estatistica para Melhorias de Plantas, treinamento em análise de dados utilizando modelos mistos para predição genômica e modelagem da interação genótipo x ambiente, na Cidade do México, Estados Unidos Mexicanos, no período de 13.7 a 31.8.2019, com ônus para o(a) EMBRAPA - Diretoria Executiva de P&D. (Processo n° 21161.001043/2019-58)

MARCOS MONTES CORDEIRO

DESPACHO DE 13 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO, no uso da atribuição que lhe foi delegada pela Portaria MAPA nº 717, de 16 de agosto de 2013, e no âmbito do Decreto nº 1.387/1995, autoriza o Auditor Fiscal Federal Agropecuário JÚLIO CÉSAR GARCIA, do Quadro Permanente deste Ministério, lotado na Secretaria de Defesa Agropecuária - SDA/LFDA/MG, a afastar-se do País, na forma do disposto no Art. 1º, inciso IV, com o objetivo de participar do 32nd ISTA Congress, que compreende o "ISTA Seed Symposium" e o "2019 ISTA Meeting", em Hyderabad, República da Índia, no período de 23.6 a 4.7.2019, com ônus para o(a)LFDA-MG/PI: FUNLAB. (Processo n°21181.000736/2019-95)

Autoriza a Auditora Fiscal Federal Agropecuário MARINA VERAS DOURADO PIRES, do Quadro Permanente deste Ministério, lotada na Secretaria de Defesa Agropecuária - SDA, a afastar-se do País, na forma do disposto no Art. 1°, inciso IV, com o objetivo de participar da Reunião do Grupo Técnico de Trabalho de Produtos Fitossanitários do Comitê de Sanidade Vegetal (COSAVE), em Ciudad del Este, República do Paraguai, no período de 17 a 22.6.2019, com ônus limitado. (Processo n° 21000.035822/2019-08)

MARCOS MONTES CORDEIRO

RETIFICAÇÃO

Na Portaria nº 2.111, de 13 de junho de 2019, publicada no Diário Oficial da União de 14 de junho de 2019, Seção 2, página 3, onde se lê: "... Dispensar PAULO ROBERTO FIGUEIREDO NUNES, matricula SIAPE nº 0000862, para exercer o cargo em comissão de Assistente, código DAS 102.2, da Comissão Executiva do Plano da Lavoura Cacaueira, da Secretaria de Inovação, Desenvolvimento Rural e Irrigação..." leia-se "... Dispensar PAULO ROBERTO FIGUEIREDO NUNES, matrícula SIAPE nº 0000862, da Função Comissionada Técnica, Analista em Gestão Administrativa II, código FCT-8, da Comissão Executiva do Plano da Lavoura Cacaueira, da Secretaria de Inovação, Desenvolvimento Rural e Irrigação...".



SUPERINTENDÊNCIA FEDERAL DE AGRICULTURA, PECUÁRIA E

ABASTECIMENTO NO ESTADO DA BAHIA PORTARIA № 2.677, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O SUPERINTENDENTE FEDERAL DE AGRICULTURA NO ESTADO DA BAHIA, no uso das atribuições que lhe confere o item III, Art. I, da Portaria Ministerial n.1.393, de 21 de Agosto de 2018, publicada no DOU de 23 de Agosto de 2018, resolve:

CONCÉDER aposentadoria, com proventos integrais, ao servidor ANTONIO CARLOS DE MIRANDA, Matrícula SIAPE nº 0019867, ocupante do Cargo de Agente Administrativo, Classe "S", Padrão "III", do Quadro de Pessoal deste Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento - SFA-BA, com fundamento no Art. 3º, da Emenda Constitucional nº 47/2005 (Processo nº 21012.004483/2019-71).

PAULO EMILIO LANDULFO MEDRADO DE VINHAES TORRES

PORTARIA № 2.679, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O SUPERINTENDENTE FEDERAL DE AGRICULTURA NO ESTADO DA BAHIA, no uso das atribuições que lhe confere o item III, Art. I, da Portaria Ministerial n.1.393, de 21 de Agosto de 2018, publicada no DOU de 23 de Agosto de 2018, resolve:

CONCEDER aposentadoria, com proventos integrais, ao servidor ZEFERINO SILOTTI, Matrícula SIAPE nº 0020465, ocupante do Cargo de Agente de Atividades Agropecuárias, Classe "S", Padrão "IV", do Quadro de Pessoal deste Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento - SFA-BA, com fundamento no Art. 3º, da Emenda Constitucional nº 47/2005 (Processo nº 21012.007705/2017-45).

PAULO EMILIO LANDULFO MEDRADO DE VINHAES TORRES

SUPERINTENDÊNCIA FEDERAL DE AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO NO ESTADO DO CEARÁ

PORTARIA Nº 2.692, DE 14 DE JUNHO DE 2019

A SUPERINTENDENTE FEDERAL DE AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO NO ESTADO DO CEARÁ, no uso da atribuição que lhe confere o Art.292 da Portaria Ministerial nº 561, de 11.04.2018, publicado no DOU 13.04.2018 e tendo em vista o que consta do processo nº 21014001255/2019-29, resolve:

CONCEDER, em virtude do falecimento do servidor aposentado deste Ministério, MANOEL GOMES DA SILVA, SIAPE 03904, ocorrido em 04.03.2019

I- Pensão à FRANCISCO WAGNER GOMES DA SILVA, na qualidade de Filho Maior Inválido, com fundamento no art.217, item IV, "b", da Lei 8.112/90, redação dada pela Lei 13.135/2015 e no art. 40, § 7º,I, da CF/1988 com a nova redação dada pela EC nº 41, de 19/12/2003, c/c art.2º e Parecer nº 369/2019/GM/CJU-CE/CGU/AGU, a partir do obito.

MARIA LUISA SILVA RUFINO

SUPERINTENDÊNCIA FEDERAL DE AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO NO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO

PORTARIA № 98, DE 11 DE JUNHO DE 2019

O SUPERINTENDENTE FEDERAL DA SUPERINTENDÊNCIA FEDERAL DE AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO NO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO - EM EXERCÍCIO, no uso da competência que lhe confere a Portaria Ministerial nº 2.158, publicada no DOU de 20/10/2016, a das atribuições que lhe confere o Art. 292, inciso VII, do Regimento Interno, aprovado pela Portaria Ministerial nº 561, de 11/04/2018, publicada no D.O.U de 13/04/2018, resolve:

CONCEDER Aposentadoria Voluntária Integral ao servidor MARCIO ARAUJO MIRANDA, Matrícula SIAPE: 6026121, ocupante do Auditor fiscal Federal Agropecuário, Nível S, Padrão IV, Cod: 409010, do Quadro de Pessoal deste Ministério, com fundamento no Art. 3º, da Emenda Constitucional nº 47/2005 (Processo nº 21018.001966/2019-63).

FLAVIO MARQUINI DA SILVA

PORTARIA № 103, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O SUPERINTENDENTE FEDERAL DA SUPERINTENDÊNCIA FEDERAL DE AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO NO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO - EM EXERCÍCIO, no uso da competência que lhe confere a Portaria Ministerial nº 2.158, publicada no DOU de 20/10/2016, a das atribuições que lhe confere o Art. 292, inciso VII, do Regimento Interno, aprovado pela Portaria Ministerial nº 561, de 11/04/2018, publicada no D.O.U de 13/04/2018, resolve

CONCEDER Aposentadoria Voluntária Integral ao servidor ALMIR FERREIRA DE OLIVEIRA, Matrícula SIAPE: 0032514, ocupante do Cargo de Datilógrafo, Nível S, Padrão III, Cod: 481175, do Quadro de Pessoal deste Ministério, com fundamento no Art. 3º, da Emenda Constitucional nº 47/2005 (Processo nº 21018.001995/2019-25).

FLAVIO MARQUINI DA SILVA

SECRETARIA DE AGRICULTURA FAMILIAR E COOPERATIVISMO

PORTARIA № 54, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO DE AGRICULTURA FAMILIAR E COOPERATIVISMO, no uso de suas atribuições, tendo em vista o disposto na Medida Provisória nº 870, de 1º de janeiro de 2019, no inciso XI do art. 33 do Decreto nº 9.667, de 2 de janeiro de 2019, e tendo em vista o disposto no art. 6º do Decreto nº 5.151, de 22 de julho de 2004, e nos arts. 18 e 19 de Portaria MRE nº 8, de 4 de janeiro de 2017, publicada na Seção 1 do Diário Oficial da União de 20 de janeiro de 2017, resolve:

Art. 1º Designar o servidor NELSON ANDRADE JUNIOR, ocupante do cargo de Assessor da Secretaria-Executiva do CONDRAF desta Secretaria, para exercer a função de Coordenador do Projeto de Cooperação Técnica "Nova organização produtiva e social da agricultura familiar brasileira - uma necessidade (UFT/BRA/083/BRA) e "Nova Ruralidade Brasileira - Compreensões e implicações na Política Pública" (BRA/IICA/13/003).

Art. 2º Revoga-se o disposto na Portaria nº 14, de 27 de fevereiro de 2019, publicada no Diário Oficial da União nº 42, de 28 de fevereiro de 2019, Seção 2, Página 7.

Art. 3º Esta portaria entrará em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.

FERNANDO HENRIQUE KOHLMANN SCHWANKE

SECRETARIA DE DEFESA AGROPECUÁRIA

PORTARIA Nº 112, DE 27 DE MAIO DE 2019

O SECRETÁRIO DE DEFESA AGROPECUÁRIA, DO MINISTÉRIO DA AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO, no uso das atribuições que lhe conferem os Arts. 18 e 53 do Anexo I, do Decreto nº 8.852, de 20 de janeiro de 2016, e tendo em vista o que consta do Processo 21000.001408/2019-97, resolve:

Art. 1º Instituir Grupo de Trabalho com objetivo de atualização do Plano de Contingência Tático-Operacional para febre aftosa, volume I

Art. 2º O Grupo de Trabalho que trata o art.1º será composto pelos servidores:

a) Luiz Cláudio Coelho - DIFA/CAT/CGSA/DSA/SDA b) Katherine Sharlene Barbosa Fragoso -Superintendência Federal de Agricultura do Estado do Pará - SFA/PA

Agricultura do Estado do Pará - SFA/PA
c) Ângela Jardim Duarte Vieira - Superintendência Federal de Agricultura do
Estado do Mato Grosso - SFA/MT

d) Gabriel Adrian Sanchez Torres - Superintendência Federal de Agricultura do Estado de São Paulo - SFA/SP

e) Anselmo Vasconcelos Rivetti Junior - Laboratório Federal de Defesa Agropecuária - LFDA-MG

ISSN 1677-7050

f) Marcelo Fernandes Camargos - Laboratório Federal de Defesa Agropecuária - LFDA-MG

g) Edviges Maristela Pituco - Centro Panamericano de Febre Aftosa - PANAFTOSA OPS/OMS

h) Roberto Siqueira Bueno - Agência Estadual de Defesa Sanitária Animal e

Vegetal - Iagro/MS Parágrafo único. A coordenação do Grupo de Trabalho será exercida por

Luiz Cláudio Coelho - DIFA/CAT/CGSA/DSA/SDA.

Art. 3º O Grupo de Trabalho poderá convidar especialistas de outras áreas do MAPA ou de entidades públicas e privadas para suas reuniões, com o objetivo de

auxiliar em suas atividades.

Art. 4º O Grupo de Trabalho terá o prazo de 90 (noventa) dias, prorrogáveis por mais 30 (trinta dias), para apresentação de proposta de manual revisado ao Departamento de Saúde Animal.

Art. 5º Esta portaria entra em vigor na data da sua publicação.

JOSE GUILHERME TOLLSTADIUS LEAL

COMPANHIA NACIONAL DE ABASTECIMENTO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO

RESOLUÇÃO № 32, DE 29 DE MAIO DE 2019

O CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DA COMPANHIA NACIONAL DE ABASTECIMENTO - Consad, no uso da atribuição que lhe é conferida pelo art. 66, inciso XXX do Estatuto Social da Conab, e de acordo com a deliberação tomada em sua 5ª Reunião Ordinária, realizada em 29/05/2019, resolve:

1. DISPENSAR o empregado MARCELO HENRIQUE COELHO, da interinidade da função de Chefe da Auditoria, da Auditoria Interna (Audin), da Companhia Nacional de Abastecimento (Conab).

2. NOMEAR o empregado MARCELO HENRIQUE COELHO, para a função de Chefe da Auditoria, da Auditoria Interna (Audin), da Companhia Nacional de Abastecimento (Conab).

3. Esta Resolução entra em vigor nesta data, revogando-se as disposições internas em contrário.

ANTONIO SÁVIO LINS MENDES Presidente Substituto





GABINETE DO MINISTRO

RETIFICAÇÃO

Na Portaria N° 1.065, de 05/06/2019, do Ministério da Cidadania, publicada no Diário Oficial da União N° 108, de 06 de junho de 2019, Seção 2, página 7, Onde se lê: "...Coordenação de Compras..."

Leia-se: "...Coordenação de Licitações..."

INSTITUTO DO PATRIMÔNIO HISTÓRICO E ARTÍSTICO NACIONAL

PORTARIA № 130, DE 7 JUNHO DE 2019

A PRESIDENTE DO INSTITUTO DO PATRIMÔNIO HISTÓRICO E ARTÍSTICO NACIONAL, no uso das atribuições que lhe confere o art. 26, Inciso V, do Decreto nº 9.238, de 15 de dezembro de 2017 e a Portaria nº 300, de 10 de outubro de 2016, publicada no DOU de 11 de outubro de 2016, e considerando o processo SEI nº 01450.002072/2019-74, resolve:

Declarar vago, a contar de 07 de junho de 2019, o cargo de Auxiliar Institucional I, Classe "B", Padrão III, código da vaga 94560, ocupado pelo servidor RONY CARLOS BRAGA OLIVEIRA, matrícula SIAPE nº 1811055, CPF n°. 084.223.486-16, com amparo legal no Inciso VIII do Artigo 33, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990.

KÁTIA SANTOS BOGÉA

PORTARIAS DE 13 DE JUNHO DE 2019

A PRESIDENTE DO INSTITUTO DO PATRIMÔNIO HISTÓRICO E ARTÍSTICO NACIONAL, no uso das atribuições que lhe confere o art. 26, Inciso V, do Decreto nº 9.238, de 18 de dezembro de 2017 e a Portaria n° 300, de 10 de outubro de 2016, publicada no DOU de 11 de outubro de 2016, e considerando o processo SEI n° 01504.000210/2019-16 resolve:

№ 132 Dispensar CYNARA RAMOS SILVA, CPF nº 878.547.325-15, do encargo de substituta do Superintendente, código DAS 101.3, da Superintendência do IPHAN no estado de Sergipe.

 N° 133 Designar LORENA TELES FRANÇA SOUZA LIMA, CPF n° 969.675.285-72, para encargo de substituta do Superintendente, código DAS 101.3, da Superintendência do IPHAN no estado de Sergipe, nos afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares, sem prejuízos das respectivas atribuições, nos afastamento, impedimentos legais ou regulamentares, sem prejuízo das respectivas atribuições.

KÁTIA SANTOS BOGÉA

PORTARIA № 134, DE 14 DE JUNHO DE 2019

A PRESIDENTE DO INSTITUTO DO PATRIMÔNIO HISTÓRICO E ARTÍSTICO NACIONAL, no uso das atribuições que lhe confere o art. 26, Inciso V, do Decreto nº 9.238, de 15 de dezembro de 2017, Portaria n° 300, de 10 de outubro de 2016, publicada no DOU de 11 de outubro de 2016, considerando, também, a Portaria/ME nº 191 publicada no DOU de 25 de abril de 2019 e em cumprimento à decisão judicial proferida no Agravo de instrumento nº 1014271-65.2019.4.01.0000 e Mandado de Segurança nº 1000839-61 .2019.4.01.3400, constante no processo SEI n° 01450.000600/2019-51, resolve:

instrumento nº 1014271-65.2019.4.01.0000 e Mandado de Segurança nº 1000839-61 .2019.4.01.3400, constante no processo SEI n° 01450.000600/2019-51, resolve:

Art. 1º - Anular a nomeação da Sra. JAQUELINE TANAKA DE OLIVEIRA, CPF nº 805.537.292-68, 3º colocada para o cargo de Analista I - Área 5, para a Superintendência do IPHAN no estado da Bahia, publicada pela Portaria nº 129, de 04 de junho de 2019, publicada no Diária Oficial da União de 05 de junho de 2019, Anexo II.

Art. 2º - Reservar à Sra. LIANE ANDRADE DE MATOS a vaga 955/8 de 2º colocado.

Art. 2º - Reservar à Sra. LIANE ANDRÁDE DE MATOS a vaga 95548 de 2º colocado para o cargo de Analista I, Área 5, da Superintendência do IPHAN no estado da Bahia.

KÁTIA SANTOS BOGÉA

DEPARTAMENTO DE PLANEJAMENTO E ADMINISTRAÇÃO COORDENAÇÃO-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA Nº 132, DE 11 DE JUNHO DE 2019

O COORDENADOR-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS DO DEPARTAMENTO DE PLANEJAMENTO E ADMINISTRAÇÃO DO INSTITUTO DO PATRIMÔNIO HISTÓRICO E ARTÍSTICO NACIONAL, considerando o disposto na Portaria nº. 92, de 05 de julho de 2012, publicada no DOU de 09 de julho de 2012, e no uso das atribuições que lhe confere a Portaria nº 365, de 20 de agosto de 2015, publicado no Diário Oficial da União, de 25 de agosto de 2015, e a Portaria nº 504, de 20 de setembro de 2018, publicada no Diário Oficial da União, de 25 de setembro de 2018, e considerando o que consta do Processo Administrativo nº 01458.000163/2019-03, resolve:

Art. 1º - Conceder aposentadoria voluntária com proventos integrais, com fundamento no Artigo 3º da E.C. nº 47/2005, ao servidor JOSE MARCELO DE REZENDE, matrícula nº 0223460, ocupante do cargo de ANALISTA III, Classe "S", Padrão "III", CPF nº 425.444.087-15, do Quadro de Pessoal deste Instituto.

Art. 2º - Declarar o cargo acima vago.

MARCIO ANTÔNIO FERREIRA GOMES

PORTARIA № 133, DE 11 DE JUNHO DE 2019

O COORDENADOR-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS DO DEPARTAMENTO DE PLANEJAMENTO E ADMINISTRAÇÃO DO INSTITUTO DO PATRIMÔNIO HISTÓRICO E ARTÍSTICO NACIONAL, considerando o disposto na Portaria nº. 92, de 05 de julho de 2012, publicada no DOU de 09 de julho de 2012, e no uso das atribuições que lhe confere a Portaria nº 365, de 20 de agosto de 2015, publicado no Diário Oficial da União, de 25 de agosto de 2015, e a Portaria nº 504, de 20 de setembro de 2018, publicada no Diário Oficial da União, de 25 de setembro de 2018, e considerando o que consta do Processo Administrativo nº 01514.000683/2019-96, resolve:

Art. 1º - Conceder aposentadoria voluntária com proventos integrais, com fundamento no Artigo 3º da E.C. nº 47/2005, acrescido da vantagem prevista no Art. 62-A da Lei 8.112/1990, ao servidor RICARDO DE OLIVEIRA PIMENTA, matrícula nº 0223675, ocupante do cargo de ASSISTENTE TÉCNICO ADMINISTRATIVO III, Classe "S", Padrão "III", CPF nº 556.044,476-68, do Quadro de Pessoal deste Instituto.

Art. 2º - Declarar o cargo acima vago.

MARCIO ANTÔNIO FERREIRA GOMES

PORTARIA № 134, DE 11 DE JUNHO DE 2019

O COORDENADOR-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS DO DEPARTAMENTO DE PLANEJAMENTO E ADMINISTRAÇÃO DO INSTITUTO DO PATRIMÔNIO HISTÓRICO E ARTÍSTICO NACIONAL, considerando o disposto na Portaria nº. 92, de 05 de julho de 2012, publicada no DOU de 09 de julho de 2012, e no uso das atribuições que lhe confere a Portaria nº 365, de 20 de agosto de 2015, publicado no Diário Oficial da União, de 25 de agosto de 2015, e a Portaria nº 504, de 20 de setembro de 2018, publicada no Diário Oficial da União, de 25 de setembro de 2018, e considerando o que consta do Processo Administrativo nº 01498.000630/2019-11, resolve:

Art. 1º - Conceder aposentadoria voluntária com proventos integrais, com fundamento no Artigo 3º da E.C. nº 47/2005, ao servidor GENIVALDO OTÁVIO DA SILVA, matrícula nº 0224205, ocupante do cargo de ARTÍFICE DE MANUTENÇÃO, Classe "S", Padrão "III", CPF nº 183.272.734-34, do Quadro de Pessoal deste Instituto.

Art. 2º - Declarar o cargo acima vago.

MARCIO ANTÔNIO FERREIRA GOMES

PORTARIA Nº 135, DE 11 DE JUNHO DE 2019

O COORDENADOR-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS DO DEPARTAMENTO DE PLANEJAMENTO E ADMINISTRAÇÃO DO INSTITUTO DO PATRIMÔNIO HISTÓRICO E ARTÍSTICO NACIONAL, considerando o disposto na Portaria nº. 92, de 05 de julho de 2012, publicada no DOU de 09 de julho de 2012, e no uso das atribuições que lhe confere a Portaria nº 365, de 20 de agosto de 2015, publicado no Diário Oficial da União, de 25 de agosto de 2015, e a Portaria nº 504, de 20 de setembro de 2018, publicada no Diário Oficial da União, de 25 de setembro de 2018, e considerando o que consta do Processo Administrativo nº 01551.000135/2019-10, resolve:

Art. 1º Conceder aposentadoria voluntária com proventos integrais, com fundamento no Artigo 3° da E.C. n° 47/2005, acrescido da vantagem prevista no Art. 62-A da Lei 8.112/1990, à servidora LOISE BENICIO DE ABREU MESQUITA, matrícula nº 0224162, ocupante do cargo de ASSISTENTE DE SECRETARIA II, Classe "S", Padrão "III", CPF nº 239.854.531-87, do Quadro de Pessoal deste Instituto.

Art. 2º Declarar o cargo acima vago.

ISSN 1677-7050

MARCIO ANTÔNIO FERREIRA GOMES

PORTARIA № 136, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O COORDENADOR-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS DO DEPARTAMENTO DE PLANEJAMENTO E ADMINISTRAÇÃO DO INSTITUTO DO PATRIMÔNIO HISTÓRICO E ARTÍSTICO NACIONAL, considerando o disposto na Portaria nº. 92, de 05 de julho de 2012, publicada no DOU de 09 de julho de 2012, e no uso das atribuições que lhe confere a Portaria nº 365, de 20 de agosto de 2015, publicado no Diário Oficial da União, de 25 de agosto de 2015, e a Portaria nº 504, de 20 de setembro de 2018, publicada no Diário Oficial da União, de 25 de setembro de 2018, e considerando o que consta do Processo Administrativo nº 01498.000039/2019-63, resolve:

Art. 1º - Conceder aposentadoria voluntária com proventos integrais, com fundamento no Artigo 6º da E.C. nº 41/2003, ao servidor CLÁUDIO RANGEL TELES, matrícula nº 1097979, ocupante do cargo de ARTÍFICE DE ARTES GRÁFICAS, Classe "S", Padrão "III", CPF nº 137.018.784-04, do Quadro de Pessoal deste Instituto.

Art. 2º - Declarar o cargo acima vago.

MARCIO ANTÔNIO FERREIRA GOMES

SUPERINTENDÊNCIA NA BAHIA

PORTARIA № 9, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O SUPERINTENDENTE DO INSTITUTO DO PATRIMÔNIO HISTÓRICO E ARTÍSTICO NACIONAL - IPHAN NA BAHIA, no uso de suas competências que lhe são atribuídas pela Portaria nº 673, de 16 de outubro de 2009, publicada no DOU, de 20 de outubro de 2009 do Presidente do IPHAN, e a Portaria nº 395, de 12 de julho de 2016, publicada no DOU, de 14 de julho de 2016, resolve:

Art. 1º Constituir a Comissão Estadual de Avaliação da 32ª Edição do Prêmio Rodrigo Melo Franco de Andrade, Edital nº 1/2019, para pré-seleção das ações inscritas nesta Superintendência do IPHAN, composta pelos seguintes membros: Bruno César Sampaio Tavares - Superintendente do IPHAN; João Carlos Cruz de Oliveira -Diretor Geral do Instituto do Patrimônio Artístico e Cultural do Estado da Bahia - IPAC; Fernando Ferreira de Carvalho - Presidente da Fundação Gregório de Matos - FGM e Nivaldo Vieira de Andrade Júnior - Presidente do Instituto de Arquitetos do Brasil - IAB/BA.

Art. 2º A presente Comissão julgadora será presidida pelo Superintendente do IPHAN na Bahia, o Senhor Bruno César Sampaio Tavares.

Art.3º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

BRUNO CÉSAR SAMPAIO TAVARES

SUPERINTENDÊNCIA NO PARÁ PORTARIA № 8, DE 5 DE JUNHO DE 2019

O SUPERINTENDENTE SUBSTITUTO DO INSTITUTO DO PATRIMÔNIO HISTÓRICO E ARTÍSTICO NACIONAL NO ESTADO DO PARÁ, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pele Portaria n° 673, de 16 de outubro de 2009, e nos termos do Inciso IV, da Lei Federal 10.520, de 17 de julho de 2002, resolve:

Art. 1º Designar como PREGOEIRO o servidor RAIMUNDO NONATO DOS SANTOS CARDOSO, Matrícula SIAPE 0759093, para atuar no âmbito desta Superintendência do IPHAN no Estado do Pará

Art. 2º Ficam designadas como membros da Equipe de Apoio do PREGOEIRO as servidoras abaixo relacionadas: Paula Regina Pina Machado, Matrícula SIAPE 2098594 e Maíra Maroja Silveira, Matrícula SIAPE 2088291.

Art. 3^{9} Esta Portaria entra em vigor na data da sua publicação.

CYRO HOLANDO DE ALMEIDA LINS

FUNDAÇÃO CULTURAL PALMARES

PORTARIA Nº 122, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O PRESIDENTE DA PALMARES DA FUNDAÇÃO CULTURAL PALMARES, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Decreto de 28 de abril de 2015, publicado no Diário Oficial da União - DOU, de 29 de abril de 2015, e considerando o previsto no subitem 7.2 do Edital de Seleção Pública n° 01/2019 publicado na Seção 3 no Diário Oficial da União - DOU, de 07 de junho de 2019, resolve:

Art. 1° Designar os seguintes membros para compor a Comissão Organizadora do Edital de Seleção Pública n° 01/2019 - II Prêmio Oliveira Silveira - infanto-juvenil:

I -Lorena de Lima Marques, Siape n° 3040619 - Representante do Centro Nacional de Informação e Referência da Culturas Negra - CNIRC;

II Adriano Jardim da Silva Assis, Siape n° 3124380 - Representante do Gabinete da Presidência da Fundação Cultural Palmares - GAB/FCP; III- Guilherme Bruno dos Santos, Siape n° 2182629 - Representante do

Departamento de Proteção ao Patrimônio Afro-Brasileiro - DPA; e

IV- Lúcia Helena Martins, Siape n° 3124234 - Representante do

Departamento de Fomento e Promoção da Cultura Afro-Brasileira - DEP.

Art 2º À Comissão Organizadora caberá receber as inscrições e verificar se os documentos e obras foram apresentados de acordo com as normas do Edital; auxiliar os trabalhos da Comissão de Seleção e realizar demais procedimentos

administrativos e operacionais referentes à realização do Concurso.

Art.3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

VANDERLEI LOURENÇO





Ministério da Ciência, Tecnologia, Inovações e Comunicações

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA Nº 2.334, DE 28 DE MAIO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA, INOVAÇÕES E COMUNICAÇÕES, no uso da competência que lhe foi delegada pelo artigo 3º do Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 26 de julho de 2016, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 8.886, de 24 de outubro de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 25 de outubro de 2016, resolve:

Dispensar GETÚLIO DE AZEVEDO RAMOS JÚNIOR, CPF 488.967.486-15, da função comissionada de Chefe do Serviço de Gestão de Pessoas, código FCPE 101.1, do Centro de Desenvolvimento da Tecnologia Nuclear, da Diretoria de Pesquisa e Desenvolvimento, da Comissão Nacional de Energia Nuclear - CNEN, vinculada a este Ministério (Processo SEI nº 01344.000050/2019-87).

MARCOS CESAR PONTES

PORTARIA Nº 2.335, DE 28 DE MAIO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA, INOVAÇÕES E COMUNICAÇÕES, no uso da competência que lhe foi delegada pelo artigo 3º do Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 26 de julho de 2016, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 8.886, de 24 de outubro de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 25 de outubro de 2016, resolve:

Dispensar TEÓGENES AUGUSTO DA SILVA, CPF 374.643.027-53, da função

Dispensar TEÓGENES AUGUSTO DA SILVA, CPF 374.643.027-53, da função comissionada de Chefe da Divisão de Reatores e Radiações, código FCPE 101.2, do Centro de Desenvolvimento da Tecnologia Nuclear, da Diretoria de Pesquisa e Desenvolvimento, da Comissão Nacional de Energia Nuclear - CNEN, vinculada a este Ministério (Processo SEI nº 01344.000050/2019-87).

MARCOS CESAR PONTES

PORTARIA № 2.336, DE 28 DE MAIO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA, INOVAÇÕES E COMUNICAÇÕES, no uso da competência que lhe foi delegada pelo artigo 3º do Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 26 de julho de 2016, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 8.886, de 24 de outubro de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 25 de outubro de 2016, resolve:

Dispensar VINICIUS VERNA MAGALHAÉS FERREIRA, CPF 971.171.706-97, do encargo de substituto do Chefe do Serviço de Meio Ambiente, código FCPE 101.1, da Divisão de Meio Ambiente e Rejeitos, do Centro de Desenvolvimento da Tecnologia Nuclear, da Diretoria de Pesquisa e Desenvolvimento, da Comissão Nacional de Energia Nuclear - CNEN, vinculada a este Ministério (Processo SEI nº 01344.000050/2019-87).

MARCOS CESAR PONTES

PORTARIA Nº 2.337, DE 28 DE MAIO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA, INOVAÇÕES E COMUNICAÇÕES, no uso da competência que lhe foi delegada pelo artigo 3º do Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 26 de julho de 2016, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 8.886, de 24 de outubro de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 25 de outubro de 2016, resolve:

e tendo em vista o disposto no Decreto nº 8.886, de 24 de outubro de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 25 de outubro de 2016, resolve:

Dispensar JULIANA BATISTA DA SILVA, CPF 956.932.546-15, da função comissionada de Chefe do Serviço de Radiofármacos, código FCPE 101.1, da Divisão de Reatores e Radiações, do Centro de Desenvolvimento da Tecnologia Nuclear, da Diretoria de Pesquisa e Desenvolvimento, da Comissão Nacional de Energia Nuclear - CNEN, vinculada a este Ministério (Processo SEI nº 01344.000050/2019-87).

MARCOS CESAR PONTES

PORTARIA Nº 2.338, DE 28 DE MAIO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA, INOVAÇÕES E COMUNICAÇÕES, no uso da competência que lhe foi delegada pelo artigo 3º do Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 26 de julho de 2016, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 8.886, de 24 de outubro de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 25 de outubro de 2016, resolve:

Dispensar ROBERTO PELLACANI GUEDÉS MONTEIRO, CPF 508.622.437-34, da função comissionada de Chefe do Serviço de Técnicas Analíticas, código FCPE 101.1, da Divisão de Meio Ambiente e Rejeito, do Centro de Desenvolvimento da Tecnologia Nuclear, da Diretoria de Pesquisa e Desenvolvimento, da Comissão Nacional de Energia Nuclear - CNEN, vinculada a este Ministério (Processo SEI nº 01344.000050/2019-87).

MARCOS CESAR PONTES

PORTARIA Nº 2.339, DE 28 DE MAIO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA, INOVAÇÕES E COMUNICAÇÕES, no uso da competência que lhe foi delegada pelo artigo 3º do Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 26 de julho de 2016, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 8.886, de 24 de outubro de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 25 de outubro de 2016, resolve:

Dispensar EDÉSIA MARTINS BARROS DE SOUSA, CPF 499.595.816-91, da função

Dispensar EDÉSIA MARTINS BARROS DE SOUSA, CPF 499.595.816-91, da função comissionada de Chefe da Divisão de Minerais e Materiais, código FCPE 101.2, do Centro de Desenvolvimento da Tecnologia Nuclear, da Diretoria de Pesquisa e Desenvolvimento, da Comissão Nacional de Energia Nuclear - CNEN, vinculada a este Ministério (Processo SEI nº 01344.000050/2019-87).

MARCOS CESAR PONTES

PORTARIA Nº 2.340, DE 28 DE MAIO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA, INOVAÇÕES E COMUNICAÇÕES, no uso da competência que lhe foi delegada pelo artigo 3º do Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 26 de julho de 2016, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 8.886, de 24 de outubro de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 25 de outubro de 2016, resolve:

Dispensar ROGÉRIO PIMENTA MOURÃO, CPF 257.779.476-20, do encargo de substituto do Chefe da Divisão de Meio Ambiente e Rejeitos, código FCPE 101.2, do Centro de Desenvolvimento da Tecnologia Nuclear, da Diretoria de Pesquisa e Desenvolvimento, da Comissão Nacional de Energia Nuclear - CNEN, vinculada a este Ministério (Processo SEI nº 01344.000050/2019-87).

MARCOS CESAR PONTES

PORTARIA № 2.342, DE 28 DE MAIO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA, INOVAÇÕES E COMUNICAÇÕES, no uso da competência que lhe foi delegada pelo artigo 3º do Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 26 de julho de 2016,

e tendo em vista o disposto no Decreto nº 8.886, de 24 de outubro de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 25 de outubro de 2016, resolve:

ISSN 1677-7050

Dispensar EMERSON GIOVANI RABELLO, CPF 856.290.906-82, do encargo de substituto do Chefe da Divisão Minerais e Materiais, código FCPE 101.2, do Centro de Desenvolvimento da Tecnologia Nuclear, da Diretoria de Pesquisa e Desenvolvimento, da Comissão Nacional de Energia Nuclear - CNEN, vinculada a este Ministério (Processo SEI nº 01344.00050/2019-87).

MARCOS CESAR PONTES

PORTARIA № 2.343, DE 28 DE MAIO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA, INOVAÇÕES E COMUNICAÇÕES, no uso da competência que lhe foi delegada pelo artigo 3º do Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 26 de julho de 2016, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 8.886, de 24 de outubro de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 25 de outubro de 2016, resolve:

Dispensar SUELY EPSZTEIN GRYNBERG, CPF 371.785.206-04 da função gratificada de Chefe do Núcleo de Comunicação, código FG-3, do Centro de Desenvolvimento da Tecnologia Nuclear, da Diretoria de Pesquisa e Desenvolvimento, da Comissão Nacional de Energia Nuclear - CNEN, vinculada a este Ministério (Processo SEI nº 01344.000050/2019-87).

MARCOS CESAR PONTES

PORTARIA № 2.344, DE 28 DE MAIO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA, INOVAÇÕES E COMUNICAÇÕES, no uso da competência que lhe foi delegada pelo artigo 3º do Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 26 de julho de 2016, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 8.886, de 24 de outubro de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 25 de outubro de 2016, resolve:

Diário Oficial da União de 25 de outubro de 2016, resolve:

Dispensar MARIA JOSÉ NEVES, CPF 056.901.788-29, da função gratificada de Chefe da Seção de Ensino e Informação, código FG-1, do Centro de Desenvolvimento da Tecnologia Nuclear, da Diretoria de Pesquisa e Desenvolvimento, da Comissão Nacional de Energia Nuclear - CNEN, vinculada a este Ministério (Processo SEI nº 01344.000050/2019-87).

MARCOS CESAR PONTES

PORTARIA № 2.346, DE 28 DE MAIO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA, INOVAÇÕES E COMUNICAÇÕES, no uso da competência que lhe foi delegada pelo artigo 3º do Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 26 de julho de 2016, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 8.886, de 24 de outubro de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 25 de outubro de 2016, resolve:

Diário Oficial da União de 25 de outubro de 2016, resolve:

Designar MÁRCIO TADEU PEREIRA, CPF 098.065.716-49, para exercer a função comissionada de Chefe do Serviço de Radiofármacos, código FCPE 101.1, da Divisão de Reatores e Radiações, do Centro de Desenvolvimento da Tecnologia Nuclear, da Diretoria de Pesquisa e Desenvolvimento da Comissão Nacional de Energia Nuclear - CNEN, vinculada a este Ministério, ficando dispensado da função gratificada de Chefe do Núcleo de Irradiação Gama, código FG-3 (Processo SEI nº 01344.000050/2019-87).

MARCOS CESAR PONTES

PORTARIA № 2.349, DE 28 DE MAIO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA, INOVAÇÕES E COMUNICAÇÕES, no uso da competência que lhe foi delegada pelo artigo 3º do Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 26 de julho de 2016, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 8.886, de 24 de outubro de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 25 de outubro de 2016, resolve:

Diário Oficial da União de 25 de outubro de 2016, resolve:

Designar BRUNO FLÁVIO MACHADO DE ARAÚJO, CPF 811.743.576-49, para exercer a função comissionada de Chefe do Serviço de Gestão de Pessoas, código FCPE 101.1, do Centro de Desenvolvimento da Tecnologia Nuclear, da Diretoria de Pesquisa e Desenvolvimento da Comissão Nacional de Energia Nuclear - CNEN, vinculada a este Ministério, ficando dispensado do encargo de substituto do Chefe do Serviço Financeiro e Contábil (Processo SEI nº 01344.000050/2019-87).

MARCOS CESAR PONTES

PORTARIA № 2.350, DE 28 DE MAIO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA, INOVAÇÕES E COMUNICAÇÕES, no uso da competência que lhe foi delegada pelo artigo 3º do Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 26 de julho de 2016, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 8.886, de 24 de outubro de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 25 de outubro de 2016, resolve:

Designar SÉRGIO ALMEIDA CUNHA FILGUEIRAS, CPF 315.806.536-34, para exercer a função comissionada de Chefe da Divisão de Meio Ambiente e Rejeitos, código FCPE 101.2, do Centro de Desenvolvimento da Tecnologia Nuclear, da Diretoria de Pesquisa e Desenvolvimento, da Comissão Nacional de Energia Nuclear - CNEN, vinculada a este Ministério, ficando dispensado do cargo em comissão que atualmente ocupa (Processo SEI nº01344.000050/2019-87).

MARCOS CESAR PONTES

PORTARIA Nº 2.351, DE 28 DE MAIO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA, INOVAÇÕES E COMUNICAÇÕES, no uso da competência que lhe foi delegada pelo artigo 3º do Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 26 de julho de 2016, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 8.886, de 24 de outubro de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 25 de outubro de 2016, resolve:

Designar RÉGIA RUTH RAMIREZ GUIMARÃES, CPF 227.420.776-34, para exercer a função comissionada de Chefe da Divisão de Reatores e Radiações, código FCPE 101.2, do Centro de Desenvolvimento da Tecnologia Nuclear, da Diretoria de Pesquisa e Desenvolvimento, da Comissão Nacional de Energia Nuclear - CNEN, vinculada a este Ministério (Processo SEI nº 01344.000050/2019-87).

MARCOS CESAR PONTES

PORTARIA Nº 2.352, DE 28 DE MAIO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA, INOVAÇÕES E COMUNICAÇÕES, no uso da competência que lhe foi delegada pelo artigo 3º do Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 26 de julho de 2016, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 8.886, de 24 de outubro de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 25 de outubro de 2016, resolve:

Designar MAXIMILIANO DELANY MARTINS, CPF 624.666.826-72, para exercer a função comissionada de Chefe da Divisão de Minerais e Materiais, código FCPE 101.2, do Centro de Desenvolvimento da Tecnologia Nuclear, da Diretoria de Pesquisa e Desenvolvimento, da Comissão Nacional de Energia Nuclear - CNEN, vinculada a este Ministério (Processo SEI nº 01344.000050/2019-87).

MARCOS CESAR PONTES





O MINISTRO DE ESTADO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA, INOVAÇÕES E COMUNICAÇÕES, no uso da competência que lhe foi delegada pelo artigo 3º do Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 26 de julho de 2016, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 8.886, de 24 de outubro de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 25 de outubro de 2016, resolve:

Designar JOSÉ DOMINGOS ARDISSON, CPF 488.761.437-34, para exercer a função comissionada de Chefe do Serviço de Nanotecnologia e Materiais Nucleares, código FCPE 101.1, da Divisão de Minerais e Materiais, do Centro de Desenvolvimento da Tecnologia Nuclear, da Diretoria de Pesquisa e Desenvolvimento da Comissão Nacional de Energia Nuclear - CNEN, vinculada a este Ministério (Processo SEI nº 01344.000050/2019-87).

MARCOS CESAR PONTES

PORTARIA № 2.354, DE 28 DE MAIO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA, INOVAÇÕES E COMUNICAÇÕES, no uso da competência que lhe foi delegada pelo artigo 3º do Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 26 de julho de 2016, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 8.886, de 24 de outubro de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 25 de outubro de 2016, resolve:

Nomear PABLO ANDRADE GROSSI, CPF 032.646.866-86, para exercer o cargo comissionado de Assistente de Planejamento Estratégico e Qualidade, código DAS 102.2, do Centro de Desenvolvimento da Tecnologia Nuclear, da Diretoria de Pesquisa e Desenvolvimento da Comissão Nacional de Energia Nuclear - CNEN, vinculada a este Ministério, ficando dispensado da função comissionada que atualmente ocupa e do encargo de substituto do chefe da Divisão de Reatores e Radiações (Processo SEI nº 01344.000050/2019-87).

MARCOS CESAR PONTES

PORTARIA Nº 2.355, DE 28 DE MAIO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA, INOVAÇÕES E COMUNICAÇÕES, no uso da competência que lhe foi delegada pelo artigo 3º do Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 26 de julho de 2016, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 8.886, de 24 de outubro de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 25 de outubro de 2016, resolve:

Designar FERNANDO SOARES LAMEIRAS, CPF 251.478.626-68, para exercer a função gratificada de Chefe da Seção de Ensino e Informação, código FG-1, do Centro de Desenvolvimento da Tecnologia Nuclear, da Diretoria de Pesquisa e Desenvolvimento da Comissão Nacional de Energia Nuclear - CNEN, vinculada a este Ministério (Processo SEI nº 01344.000050/2019-87).

MARCOS CESAR PONTES

PORTARIA № 2.356, DE 28 DE MAIO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA, INOVAÇÕES E COMUNICAÇÕES, no uso da competência que lhe foi delegada pelo artigo 3º do Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 26 de julho de 2016, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 8.886, de 24 de outubro de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 25 de outubro de 2016, resolve:

Designar DANIEL DE ALMEIDA MAGALHÃES CAMPOLINA, CPF 060.245.546-48, para exercer a função gratificada de Chefe da Seção de Serviços Gerais, código FG-1, da Divisão de Gestão Administrativa, do Centro de Desenvolvimento da Tecnologia Nuclear, da Diretoria de Pesquisa e Desenvolvimento, da Comissão Nacional de Energia Nuclear - CNEN, vinculada a este Ministério (Processo SEI nº 01344.000050/2019-87).

MARCOS CESAR PONTES

PORTARIA № 2.357, DE 28 DE MAIO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA, INOVAÇÕES E COMUNICAÇÕES, no uso da competência que lhe foi delegada pelo artigo 3º do Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 26 de julho de 2016, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 8.886, de 24 de outubro de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 25 de outubro de 2016, resolve:

Designar AMENÔNIA MARIA FERREIRA PINTO, CPF 256.905.406-25, para exercer a função comissionada de Chefe do Serviço de Meio Ambiente, código FCPE 101.1, da Divisão de Meio Ambiente e Rejeitos, do Centro de Desenvolvimento da Tecnologia Nuclear, da Diretoria de Pesquisa e Desenvolvimento da Comissão Nacional de Energia Nuclear - CNEN, vinculada a este Ministério, ficando dispensada da função comissionada que atualmente ocupa (Processo SEI nº 01344.000050/2019-87).

MARCOS CESAR PONTES

PORTARIA Nº 2.358, DE 28 DE MAIO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA, INOVAÇÕES E COMUNICAÇÕES, no uso da competência que lhe foi delegada pelo artigo 3º do Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 26 de julho de 2016, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 8.886, de 24 de outubro de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 25 de outubro de 2016, resolve:

Designar MÁRCIA VALÉRIA LIMA SANDINHA FAGUNDES, CPF 279.608.626-72, para exercer a função comissionada de Chefe do Serviço de Técnicas Analíticas, código FCPE 101.1, da Divisão de Meio Ambiente e Rejeitos, do Centro de Desenvolvimento da Tecnologia Nuclear, da Diretoria de Pesquisa e Desenvolvimento da Comissão Nacional de Energia Nuclear - CNEN, vinculada a este Ministério, ficando dispensada da função gratificada de Chefe da Seção de Serviços Gerais, código FG-1, da Divisão de Gestão Administrativa (Processo SEI nº 01344.000050/2019-87).

MARCOS CESAR PONTES

PORTARIA Nº 2.359, DE 28 DE MAIO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA, INOVAÇÕES E COMUNICAÇÕES, no uso da competência que lhe foi delegada pelo artigo 3º do Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 26 de julho de 2016, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 8.886, de 24 de outubro de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 25 de outubro de 2016, resolve:

Designar ADRIANA SILVA DE ALBUQUERQUE, CPF 632.296.766-53, para exercer a função comissionada de Chefe do Serviço de Proteção Radiológica, código FCPE 101.1, do Centro de Desenvolvimento da Tecnologia Nuclear, da Diretoria de Pesquisa e Desenvolvimento da Comissão Nacional de Energia Nuclear - CNEN, vinculada a este Ministério, ficando dispensada da função comissionada qua atualmente ocupa (Processo SEI nº01344.000050/2019-87).

MARCOS CESAR PONTES

PORTARIA Nº 2.360, DE 28 DE MAIO DE 2019

ISSN 1677-7050

O MINISTRO DE ESTADO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA, INOVAÇÕES E COMUNICAÇÕES, no uso da competência que lhe foi delegada pelo artigo 3º do Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 26 de julho de 2016, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 8.886, de 24 de outubro de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 25 de outubro de 2016, resolve:

Diário Oficial da União de 25 de outubro de 2016, resolve:

Designar VALÉRIA FERREIRA DE CASTRO REIS, CPF 050.060.496-77, para exercer a função comissionada de Chefe do Núcleo de Comunicação, código FG-3, do Centro de Desenvolvimento da Tecnologia Nuclear, da Diretoria de Pesquisa e Desenvolvimento, da Comissão Nacional de Energia Nuclear - CNEN, vinculada a este Ministério (Processo SEI nº 01344.000050/2019-87).

MARCOS CESAR PONTES

PORTARIA № 2.361, DE 28 DE MAIO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA, INOVAÇÕES E COMUNICAÇÕES, no uso da competência que lhe foi delegada pelo artigo 3º do Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 26 de julho de 2016, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 8.886, de 24 de outubro de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 25 de outubro de 2016, resolve:

Designar ÉRICO PIO DE CASTRO, CPF 356.134.916-15, para substituir, nos afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares do titular e na vacância do cargo, o Chefe do Serviço Financeiro e Contábil, código FCPE 101.1, do Centro de Desenvolvimento da Tecnologia Nuclear, da Diretoria de Pesquisa e Desenvolvimento, da Comissão Nacional de Energia Nuclear - CNEN, vinculada a este Ministério (Processo SEI nº 01344.000050/2019-87).

MARCOS CESAR PONTES

PORTARIA № 2.915, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA, INOVAÇÕES E COMUNICAÇÕES, no uso da competência que lhe foi delegada pelo artigo 3º do Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, publicado no DOU de 26 de julho de 2016, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 9.677, de 02 de janeiro de 2019, publicado no DOU de 02 de janeiro de 2019, e alterações posteriores, resolve:

Nomear DELCIENE APARECIDA OLIVEIRA PEREIRA, CPF 039.965.296-51, para

Nomear DELCIENE APARECIDA OLIVEIRA PEREIRA, CPF 039.965.296-51, para exercer o cargo em comissão de Coordenador-Geral de Indicadores de Desempenho Institucional, código DAS 101.4, do Departamento de Planejamento Estratégico, da Secretaria de Planejamento, Cooperação, Projetos e Controle deste Ministério (Processo SEI nº 01250.010987/2019-18).

MARCOS CESAR PONTES

PORTARIA № 2.918, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA, INOVAÇÕES E COMUNICAÇÕES, no uso da competência que lhe foi delegada pelo artigo 3º do Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, publicado no DOU de 26 de julho de 2016, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 9.677, de 02 de janeiro de 2019, publicado no DOU de 02 de janeiro de 2019, e alterações posteriores, resolve:

Dispensar, a contar de 1º de fevereiro de 2019, JOSÉ MARIA DOS SANTOS PROTASIO, CPF 045.607.522-49, da função comissionada de Chefe de Serviço do Observatório Magnético de Tatuoca, código FCPE 101.1, da Coordenação de Geofísica, do Observatório Nacional - ON, deste Ministério (Processo SEI nº 01210.000128/2019-89).

MARCOS CESAR PONTES

PORTARIA Nº 2.919, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA, INOVAÇÕES E COMUNICAÇÕES, no uso da competência que lhe foi delegada pelo artigo 3º do Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, publicado no DOU de 26 de julho de 2016, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 9.677, de 02 de janeiro de 2019, publicado no DOU de 02 de janeiro de 2019, e alterações posteriores, resolve:

janeiro de 2019, e alterações posteriores, resolve:

Designar CARLOS ROBERTO GERMANO, CPF 558.067.408-20, para exercer a função comissionada de Chefe de Serviço do Observatório Magnético de Tatuoca, código FCPE 101.1, da Coordenação de Geofísica, do Observatório Nacional - ON, deste Ministério (Processo SEI nº 01210.000128/2019-89).

MARCOS CESAR PONTES

PORTARIA № 2.920, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA, INOVAÇÕES E COMUNICAÇÕES, no uso da competência que lhe foi delegada pelo artigo 3º do Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, publicado no DOU de 26 de julho de 2016, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 9.677, de 02 de janeiro de 2019, publicado no DOU de 02 de janeiro de 2019, e alterações posteriores, resolve:

Dispensar, a contar de 29 de abril de 2019, MARIA DAS GRAÇAS DE ALMEIDA, CPF 010.762.298-08, da função comissionada de Chefe da Divisão de Infraestrutura para Nano e Microssistemas, código FCPE 101.2, da Coordenação do Laboratório Aberto e Parque Tecnológico, da Coordenação-Geral de Competências Institucionais, do Centro de Tecnologia da Informação Renato Archer - CTI, deste Ministério (Processo SEI nº 01241.000447/2019-27).

MARCOS CESAR PONTES

PORTARIA № 2.921, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA, INOVAÇÕES E COMUNICAÇÕES, no uso da competência que lhe foi delegada pelo artigo 3º do Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, publicado no DOU de 26 de julho de 2016, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 9.677, de 02 de janeiro de 2019, publicado no DOU de 02 de janeiro de 2019, e alterações posteriores, resolve:

Designar ALEXÁNDRE DE ALMÉIDA DUARTE, CPF 102.281.038-35, para exercer a função comissionada de Coordenador de Atuação Regional, código FCPE 101.3, do Centro de Tecnologia da Informação Renato Archer - CTI, deste Ministério (Processo SEI nº 01241.000447/2019-27).

MARCOS CESAR PONTES

PORTARIA № 2.922, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA, INOVAÇÕES E COMUNICAÇÕES, no uso da competência que lhe foi delegada pelo artigo 3º do Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, publicado no DOU de 26 de julho de 2016, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 9.677, de 02 de janeiro de 2019, publicado no DOU de 02 de janeiro de 2019, e alterações posteriores, resolve:

Designar SERGUEI BALACHOV, CPF 212.834.528-63, para exercer a função comissionada de Chefe da Divisão de Infraestrutura para Nano e Microssistemas, código FCPE 101.2, da Coordenação do Laboratório Aberto e Parque Tecnológico, da Coordenação-Geral de Competências Institucionais, do Centro de Tecnologia da Informação Renato Archer - CTI, deste Ministério (Processo SEI nº 01241.000447/2019-27).

MARCOS CESAR PONTES





PORTARIA Nº 2.923, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA, INOVAÇÕES E COMUNICAÇÕES, no uso da competência que lhe foi delegada pelo artigo 3º do Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, publicado no DOU de 26 de julho de 2016, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 9.677, de 02 de janeiro de 2019, publicado no DOU de 02 de janeiro de 2019, e alterações posteriores, resolve:

Designar RODRIGO BONACIN, CPF 938.249.209-72, para exercer a função

comissionada de Chefe da Divisão de Infraestrutura para Sistemas Mecatrônicos e Eletrônicos, código FCPE 101.2, da Coordenação do Laboratório Aberto e Parque Tecnológico, da Coordenação-Geral de Competências Institucionais, do Centro de Tecnologia da Informação Renato Archer - CTI, deste Ministério (Processo SEI nº 01241.000447/2019-27).

MARCOS CESAR PONTES

PORTARIA Nº 2.924, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA, INOVAÇÕES E COMUNICAÇÕES, no uso da competência que lhe foi delegada pelo artigo 3º do Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, publicado no DOU de 26 de julho de 2016, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 9.677, de 02 de janeiro de 2019, publicado no DOU de 02 de janeiro de 2019, e alterações posteriores, resolve:

Dispensar, a contar de 14 de maio de 2019, ELZA MARIA DEL NEGRO BARROSO FERNANDES, CPF 553.994.361-91, da Função Gratificada, Código FG-1, da Secretaria de Radiodifusão deste Ministério (Processo SEI nº 01250.024204/2019-75).

MARCOS CESAR PONTES

PORTARIA Nº 2.925, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA, INOVAÇÕES E COMUNICAÇÕES, no uso da competência que lhe foi delegada pelo artigo 3º do Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 26 de julho de 2016, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 8.886, de 24 de outubro de 2016, publicado no

Diário Oficial da União de 25 de outubro de 2016, resolve:

Dispensar ELIANA LOURES GODOI, CPF 079.231.918-40, do encargo de substituto do Chefe do Serviço de Gestão do Desenvolvimento de Pessoas, código FCPE 101.1, da Coordenação de Planejamento e Gestão, da Unidade Administrativa de Órgão Conveniado, da Diretoria de Pesquisa e Desenvolvimento, da Comissão Nacional de Energia Nuclear - CNEN, vinculada a este Ministério (Processo SEI nº 01342.001012/2019-61).

MARCOS CESAR PONTES

PORTARIA Nº 2.926, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA, INOVAÇÕES E COMUNICAÇÕES, no uso da competência que lhe foi delegada pelo artigo 3º do Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 26 de julho de 2016, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 8.886, de 24 de outubro de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 25 de outubro de 2016, resolve:

Designar SANDRA REGINA AGOSTINI CRUZ, CPF 006.329.518-00, para substituir, nos afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares do titular e na vacância do cargo, o Chefe do Serviço de Gestão do Desenvolvimento de Pessoas, código FCPE 101.1, da Coordenação de Planejamento e Gestão, da Unidade Administrativa de Órgão Conveniado, da Diretoria de Pesquisa e Desenvolvimento, da Comissão Nacional de Energia Nuclear - CNEN, vinculada a este Ministério (Processo SEI nº 01342.001012/2019-61).

MARCOS CESAR PONTES

PORTARIA Nº 2.927, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA, INOVAÇÕES E COMUNICAÇÕES, no uso da competência que lhe foi delegada pelo artigo 3º do Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 26 de julho de 2016, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 8.886, de 24 de outubro de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 25 de outubro de 2016, resolve:

Dispensar, a pedido, DANIELLE MONEGALHA RODRIGUES, CPF 082.338.087-41, da função comissionada de Chefe do Serviço de Ensino, código FCPE 101.1, do Instituto de Radioproteção e Desimetria da Diretoria de Pesquisa e Desenvolvimento, da Comissão

Radioproteção e Dosimetria, da Diretoria de Pesquisa e Desenvolvimento, da Comissão Nacional de Energia Nuclear - CNEN, vinculada a este Ministério (Processo SEI nº 01343.000719/2019-41).

MARCOS CESAR PONTES

DESPACHO DE 14 DE JUNHO DE 2019

Afastamento do País autorizado na forma do Decreto nº 1.387, de 07 de

MARCELO GOMES MEIRELLES, Diretor do Departamento de Estruturas de Custeio e Financiamento de Projetos do Ministério da Ciência, Tecnologia, Inovações e Comunicações - MCTIC, para integrar comitiva ministerial em missão oficial ao Emirados Árabes Unidos, Catar e Suíça, com o objetivo de participar de reuniões com autoridades governamentais das áreas de ciência, tecnologia e inovação; com dirigentes de instituições de pesquisa; e com representantes de empresas inovadoras, de 21/06/2019 a 29/06/2019, trânsito incluído, com ônus para o MCTIC, conforme Processo nº 01250.029312/2019-34.

> MARCOS CESAR PONTES Ministro de Estado da Ciência, Tecnologia, Inovações e Comunicações

DESPACHO DE 14 DE JUNHO DE 2019

Afastamento do País autorizado na forma do Decreto nº 1.387, de 07 de fevereiro de 1995:

SILVIA CRISTINA ALVES FRANÇA, Tecnologista do Centro de Tecnologia Mineral - CETEM, para participar, com apresentação de trabalho, do "11th International Seminar on Process Hydrometallurgy (HYDROPROCESS 2019)", em Santiago/Chile, de 18/06/2019 a 22/06/2019, trânsito incluído, com ônus limitado, conforme Processo nº 01207.000121/2019-16.

> MARCOS CESAR PONTES Ministro de Estado da Ciência, Tecnologia, Inovações e Comunicações

MUSEU PARAENSE EMÍLIO GOELDI

PORTARIA № 38. DE 12 DE JUNHO DE 2019

A DIRETORA DO MUSEU PARAENSE EMÍLIO GOELDI, DO MINISTÉRIO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA, INOVAÇÕES E COMUNICAÇÕES, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pela Portaria MCTIC nº 3.374, de 28 de junho de 2018, e no uso das competências previstas na Portaria nº. 407, de 20 de junho de 2006, publicada no Diário Oficial da União de 30 de junho de 2006, considerando o conteúdo do Processo nº 01205.000368/2019-52, resolve:

Art. 1º - Conceder aposentadoria voluntária ao servidor CARLOS ANTONIO DE OLIVEIRA, matrícula SIAPE: 0040328, ocupante do cargo de Assistente em Ciência e Tecnologia, classe Assistente 3, padrão III, com fundamento legal na forma dos incisos I a III do art. 3º, da Emenda Constitucional 47, de 05 de julho de 2005, c/c § 18, artigo 40, da Constituição Federal (redação atual).

Art. 2º - Declarar o cargo acima mencionado vago.

Art. 3º - Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

ANA LUISA ALBERNAZ

AGÊNCIA NACIONAL DE TELECOMUNICAÇÕES

PORTARIA № 1.107, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O PRESIDENTE DA AGÊNCIA NACIONAL DE TELECOMUNICAÇÕES, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo art. 46 do Regulamento da Agência, aprovado pelo Decreto nº 2.338, de 7 de outubro de 1997,

CONSIDERANDO o Decreto nº 1.537, de 17 de dezembro de 1990; CONSIDERANDO o Decreto nº 91.800, de 18 de outubro de 1985; CONSIDERANDO o Decreto nº 1.877, de 7 de fevereiro de 1995; CONSIDERANDO o Decreto nº 9.533, de 17 de outubro de 2018;

CONSIDERANDO o constante dos autos do processo nº 53500.018907/2019-79,

resolve:

Art. 1º Autorizar o afastamento do País dos servidores AGOSTINHO LINHARES DE SOUZA FILHO, Gerente, Gerência de Espectro, Órbita e Radiodifusão, RAPHAEL GARCIA DE SOUZA, Superintendente de Gestão Interna da Informação, TARCISIO AURELIO BAKAUS, AFONSO ROCHA FERREIRA JUNIOR, LUCIANA RABELO NOVATO FERREIRA E EDGAR BARBOSA DE SOUZA, Especialistas em Regulação de Serviços Públicos de Telecomunicações, para participarem da 34ª Reunião do Comitê de Consultivo Permanente II (CCP.II) da Comissão Inter-americana de Telecomunicações (CITEL), em Ottawa, Canadá, com ônus, no período de 10 a 18 de agosto de 2019, inclusive trânsito.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.

LEONARDO EULER DE MORAIS

COMISSÃO NACIONAL DE ENERGIA NUCLEAR CENTRO DE DESENVOLVIMENTO DA TECNOLOGIA NUCLEAR

PORTARIA № 102, DE 12 DE JUNHO DE 2019

O Diretor do Centro de Desenvolvimento da Tecnologia Nuclear - CDTN, no uso das atribuições e competências que lhe são conferidas pela Portaria nº 106, de 28 de outubro de 2010, publicada no Diário Oficial da União, de 29 de outubro de 2010,

Conceder aposentadoria voluntária por tempo de contribuição com proventos integrais ao servidor Silvério Ferreira da Silva Júnior, CPF nº 269.117.606-15, matrícula SIAPE 0669710, ocupante do cargo permanente de Tecnologista, Classe H Padrão III, nível superior, vaga nº 0419610, do quadro de pessoal da Comissão Nacional de Energia Nuclear, com fundamento no artigo 3º da Emenda Constitucional nº 47, de 05 de julho de 2005, declarando, em decorrência, a vacância do cargo acima mencionado.

LUIZ CARLOS DUARTE LADEIRA

PORTARIA Nº 103, DE 12 DE JUNHO DE 2019

O Diretor do Centro de Desenvolvimento da Tecnologia Nuclear - CDTN, no uso das atribuições e competências que lhe são conferidas pela Portaria nº 106, de 28 de outubro de 2010, publicada no Diário Oficial da União, de 29 de outubro de 2010,

Conceder aposentadoria voluntária por tempo de contribuição com proventos integrais ao servidor NIRLANDO ANTONIO ROCHA, CPF № 504 552 066 - 00, matrícula SIAPE 0669901, ocupante do cargo permanente de Técnico, Classe M Padrão III, nível intermediário, vaga nº 0419791, do quadro de pessoal da Comissão Nacional de Energia Nuclear, com fundamento no artigo 3º da Emenda Constitucional nº 47, de 05 de julho de 2005, declarando, em decorrência, a vacância do cargo acima mencionado.

LUIZ CARLOS DUARTE LADEIRA

Ministério da Defesa

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA № 2.583/GM-MD, DE 12 DE JUNHO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA DEFESA, no uso de suas atribuições que lhe conferem o Decreto de 1º de janeiro de 2019, e da delegação de competência do Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, em conformidade com a Lei nº 5.809, de 10 de outubro de 1972, regulamentada pelo Decreto nº 71.733, de 18 de janeiro de 1973 e considerando o que consta do Processo Administrativo nº 67750.004565/2018-91, resolve

ALTERAR na Portaria nº 1.180/GM-MD, de 13 de março de 2019, publicada no Diário Oficial da União nº 54, de 20 de março de 2019, seção 2, página 12, o período do afastamento do país, do Servidor ADSON AGRICO DE PAULA, Matrícula SIAPE nº 2096459, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, do Quadro de Pessoal do Comando da Aeronáutica, de "29 de março de 2019 a 3 de maio de 2021", para "1º de abril de 2019 a 26 de maio de 2021", e o período da missão de "8 de abril de 2019 a 4 de abril de 2021", para "1º de maio de 2019 a 27 de abril de 2021".

FERNANDO AZEVEDO E SILVA

CENTRO GESTOR E OPERACIONAL DO SISTEMA DE PROTEÇÃO DA **AMAZÓNIA**

PORTARIA N° 2.611/DIGER/CENSIPAM/SG-MD, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR-GERAL DO CENTRO GESTOR E OPERACIONAL DO SISTEMA DE PROTEÇÃO DA AMAZÔNIA DO MINISTÉRIO DA DEFESA, SUBSTITUTO, em conformidade com a Portaria nº 1.324/SG-MD, de 22 de marco de 2019, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 372/MD, de 03 de março de 2011, e pelo inciso I, da Portaria nº 3.255, de 18 de dezembro de 2014, de acordo com o Art. 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, considerando o disposto no Decreto nº 9.570, de 20 de novembro de 2018, e o que consta do Processo Administrativo nº 60090.000015/2018-75, resolve:

Art. 1º Designar JOVELLANOS ALVES PEREIRA DA COSTA, matrícula Siape nº 2.283.305, para o encargo de substituto eventual da Coordenadora de Orçamento e Finanças da Coordenação-Geral de Administração e Finanças, da Diretoria de Administração e Finanças deste Centro Gestor, código DAS 101.3, nos impedimentos legais ou regulamentares e na vacância do cargo.

Art. 2º Fica revogada a Portaria nº 84/DIGER/MD, de 11 de janeiro de 2018, publicada no Diário Oficial da União nº 09, de 12 de janeiro de 2018.

JOSÉ HUGO VOLKMER





PORTARIA № 2.619/DIGER/CENSIPAM/SG-MD, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR-GERAL DO CENTRO GESTOR E OPERACIONAL DO SISTEMA DE PROTEÇÃO DA AMAZÔNIA, DO MINISTÉRIO DA DEFESA, SUBSTITUTO, em conformidade com a Portaria nº 1.324/SG-MD, de 22 de março de 2019, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 857/MD, de 28 de março de 2012 e pelo contido na alínea "a", inciso I, art. 4º, da Portaria nº 372/MD, de 03 de março de 2011, considerando o disposto no Decreto nº 9.570, de 20 de novembro de 2018, e o que consta do Processo Administrativo nº 60000 000477/2019 73 procebo: 60090.000477/2019-73, resolve:

NOMEAR ARTHUR OLIVEIRA CHAGAS, para o cargo de Coordenador de Patrimônio e Almoxarifado, da Coordenação-Geral de Administração e Finanças da Diretoria de Administração e Finanças, deste Centro Gestor, código DAS 101.3, ficando dispensado da Gratificação Temporária Sipam (GTS), nível 2, que atualmente ocupa.

PORTARIA № 2.620/DIGER/CENSIPAM/SG-MD, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR-GERAL DO CENTRO GESTOR E OPERACIONAL DO SISTEMA DE PROTEÇÃO DA AMAZÔNIA, DO MINISTÉRIO DA DEFESA, SUBSTITUTO, em conformidade com a Portaria nº 1.324/SG-MD, de 22 de março de 2019, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo contido na alínea "a", inciso I, art. 4º, da Portaria nº 372/MD, de 03 de março de 2011, considerando o disposto no Decreto nº 9.570, de 20 de novembro de 2018, e o que consta do Processo Administrativo nº 60090.000477/2019-73, resolve:

EXONERAR DIMITRI DE MOURA IWANOW, do cargo de Coordenador de Patrimônio e Almoxarifado, da Coordenação-Geral de Administração e Finanças, da Diretoria de Administração e Finanças deste Centro Gestor, código DAS 101.3.

JOSÉ HUGO VOLKMER

JOSÉ HUGO VOLKMER

PORTARIA № 2.628/DIGER/CENSIPAM/SG-MD, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR-GERAL DO CENTRO GESTOR E OPERACIONAL DO SISTEMA DE PROTEÇÃO DA AMAZÔNIA, DO MINISTÉRIO DA DEFESA, SUBSTITUTO, em conformidade com a Portaria nº 1.324/SG-MD, de 22 de março de 2019, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo contido na alínea "a", inciso I, art. 4º, da Portaria nº 372/MD, de 03 de março de 2011, considerando o disposto no Decreto nº 9.570, de 20 de novembro de 2018, e o que consta no Processo Administrativo nº 60090.000135/2018-72, resolve:

DESIGNAR MARLENE LIRA GUEDES, Matrícula Siape nº 1.881.453, para a função de Assessor da Coordenação de Patrimônio e Almoxarifado da Coordenação-Geral de Administração e Finanças da Diretoria de Administração e Finanças deste Centro Gestor, concedendo-lhe a Gratificação Temporária Sipam (GTS), nível 1, ficando dispensada da função de Assistente, código GR-III, que atualmente ocupa.

JOSÉ HUGO VOLKMER

PORTARIA N° 2.629/DIGER/CENSIPAM/SG-MD, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR-GERAL DO CENTRO GESTOR E OPERACIONAL DO SISTEMA DE PROTEÇÃO DA AMAZÔNIA, DO MINISTÉRIO DA DEFESA, SUBSTITUTO, em conformidade com a Portaria nº 1.324/SG-MD, de 22 de marco de 2019, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo contido na alínea "a", inciso I, art. 4º, da Portaria nº 372/MD, de 03 de março de 2011, considerando o disposto no Decreto nº 9.570, de 20 de novembro de 2018, e o que consta no Processo Administrativo nº 60090.000135/2018-72, resolve:

DESIGNAR MARIA DE FÁTIMA DA SILVA, Matrícula Siape nº 1.773.140, para a função de Assessor da Coordenação de Desenvolvimento e Gestão de Pessoas da Diretoria Administração e Finanças deste Centro Gestor, concedendo-lhe a Gratificação Temporária Sipam (GTS), nível 1, ficando dispensada da função de Supervisor, código GR-IV, que atualmente ocupa.

JOSÉ HUGO VOLKMER

COMANDO DA AERONÁUTICA COMANDO-GERAL DO PESSOAL DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO DO PESSOAL

PORTARIA DIRAP № 3.836/1PC, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR DE ADMINISTRAÇÃO DO PESSOAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo art. 1º, inciso XI da Portaria nº 377/GC3, de 07 de julho de 2011, publicada no DOU nº 130, Seção 1, de 8 de julho de 2011, alterada pela Portaria nº 340/GC3, de 7 de março de 2017, publicada no DOU nº 46, de 8 de março de 2017, considerando o Decreto nº 9.077, de 8 de junho de 2017, resolve:

Designar PEDRO ROGÉRIO SIQUEIRA DE SOUZA (Nr Ord 4511760), SIAPE nº

0438593, CPF nº 874.573.697-91, Agente Administrativo, classe S, Padrão III, NI, para exercer a Função de Chefe da Divisão de Aposentadoria, nesta Diretoria, sendo mantido na Função Comissionada do Poder Executivo, FCPE 102.1, a contar de 13 de fevereiro de 2019.

Maj Brig Ar MAURO MARTINS MACHADO

COMANDO DO EXÉRCITO GABINETE DO COMANDANTE

PORTARIA № 140-GAB CMT EX/A1.1, DE 11 DE JUNHO DE 2019

O CHEFE DO GABINETE DO COMANDANTE DO EXÉRCITO, no uso das competências que lhe confere o inciso II, § 1º, do Art. 6º, da Portaria do Comandante do Exército nº 218, de 20 de março de 2017 e considerando o disposto no inciso III, alínea b), § 1º, do Art. 3º, da Lei nº 6880, de 9 de dezembro de 1980, com a redação dada pelo Art. 5º da Lei nº 9.442, de 14 de março de 1997, resolve:

1. EXONERAR, "ex-officio", o 2º Sgt QE R/1 (ldt 117921593-2) DAVID DOS SANTOS

BRITO, do Gabinete de Segurança Institucional da Presidência da República (GSI/PR), em Brasília-DF, a contar de 1º de unho de 2019 com a ailnea a da Portaria do Comandante do Exército nº 218, de 20 de março de 2017, de Prestador de Tarefa por Tempo Certo.

2. NOMEAR, o 2º Sgt QE R/1 (Idt 117921593-2) DAVID DOS SANTOS BRITO, no Gabinete de Segurança Ínstitucional da Presidência da República (GSI/PR), em Brasília-DF, para Prestador de Tarefa por Tempo Certo, para exercer a tarefa de Apoiar a Residência Oficial da Presidência da República na Granja do Torto, na Secretaria de Administração da Secretaria Geral da Presidência da República, pelo prazo de 24 (vinte e quatro) meses, a contar de 1º de junho de 2019.

Gen Bda FRANCISCO HUMBERTO MONTENEGRO JÚNIOR

PORTARIA № 144-GAB CMT EX/A1.1, DE 12 DE JUNHO DE 2019

O CHEFE DO GABINETE DO COMANDANTE DO EXÉRCITO, no uso das competências que lhe confere o inciso II, § 1º, do Art. 6º, da Portaria do Comandante do Exército nº 218, de 20 de março de 2017 e considerando o disposto no inciso III, alínea b), § 1º, do Art. 3º, da Lei nº 6880, de 9 de dezembro de 1980, com a redação dada pelo Art. 5º da Lei nº 9.442, de 14 de março de 1997, resolve:

EXONERAR, a pedido, o Cel R/1 (ldt 026995152-1) ANTONIO RUY COSTA JUNIOR, de Prestador de Tarefa por Tempo Certo (PTTC), do Gabinete de Segurança Institucional da Presidência da República (Agência Brasileira de Inteligência), em Maceió-AL, a partir de 14 de junho de 2019, de acordo com o inciso I, do Art. 11º, da Portaria do Comandante do Exército nº 218, de 20 de março de 2017.

Gen Bda FRANCISCO HUMBERTO MONTENEGRO JÚNIOR

PORTARIA Nº 857, DE 12 DE JUNHO DE 2019

O COMANDANTE DO EXÉRCITO, no uso das atribuições que lhe conferem o art. 20, inciso VI, alínea "g", da Estrutura Regimental do Comando do Exército, aprovada pelo Decreto nº 5.751, de 12 de abril de 2006, e o art. 9º, inciso II, alínea "a", do Regulamento de Movimentação para Oficiais e Praças do Exército, aprovado pelo Decreto nº 2.040, de 21 de outubro de 1996, alterado pelo Decreto nº 8.514, de 3 de setembro de 2015 e considerando o disposto no art. 4º da Lei Complementar nº 97, de 9 de junho de 1999, com redação dada pela Lei Complementar nº 136, do 35 do agosto do 2010, resolve com redação dada pela Lei Complementar nº 136, de 25 de agosto de 2010, resolve

EXONERAR, por necessidade do serviço, ex officio, do desempenho dos cargos

de Comandante, Chefe ou Diretor das organizações militares abaixo relacionadas, os seguintes oficiais:

- oficiais:

 do 19º BC (Salvador BA), o Cel Inf ARLINDO JOSE DA CRUZ NETO;

 do 23º BC (Fortaleza CE), o Cel Inf ANTONIO AIRTON ROCHA PONTES;

 do 28º BC (Aracaju SE), o Cel Inf JOSÉ FERNANDES CARNEIRO DOS SANTOS FILHO;

 do 2º B Fron (Cáceres MT), o Cel Inf ANTONIO HERVÉ BRAGA JÚNIOR;

 do 17º B Fron (Corumbá MS), o Cel Inf VICENTE DE PAULO MATTOS JÚNIOR;

 do 10º BIL (Juiz de Fora MG), o Cel Inf GUILHERME MOTINHA NUNES;

 do 12º BI (Belo Horizonte MG), o Ten Cel Inf RUI MARTINS DA MOTA;

 do 23º BI (Blumenau SC), o Cel Inf ANDRE LUIZ GRENTESKI;

- do 35º BI (Feira de Santana BA), o Cel Inf JANILSON CAMPOS TEIXEIRA;
 do 62º BI (Joinville SC), o Cel Inf REINALDO SÓTÃO CALDERARO;
 do 63º BI (Florianópolis SC), o Cel Inf JAQUES FLÓRIO SIMPLICIO;
 do 7º BIB (Santa Cruz do Sul RS), o Cel Inf CHRISTIAN AUGUSTO DOS SANTOS CRAVO;
- do 13º BIB (Ponta Grossa PR), o Cel Inf DANIEL MOREIRA MARQUES; do 11º BI Mth (São João Del Rei MG), o Cel Inf GUSTAVO MEGALE HECKSHER;
- do 4º BIL (Osasco SP), o Ten Cel Inf TIAGO CORRADI JUNQUEIRA PINTO; do 5º BIL (Lorena SP), o Cel Inf MARCELO MARTINI MONTEIRO;
- do 6º BIL (Caçapava SP), o Cel Inf HELI FIGUEIREDO MOREIRA JUNIOR; do 2º BIL (São Vicente SP), o Cel Inf VINICIUS LABRUNA RODRIGUES;
- do 15º BI Mtz (João Pessoa PB), o Cel Inf ALEXANDRE DE LIMA TORRES,
- do 16º BI Mtz (Natal RN), o Cel Inf LUIS MAURO MARQUES SANTOS LIMA;
- do 18º BI Mtz (Sapucaia do Sul RS), o Cel INF ITALO MAINIERI JUNIOR; do 71º BI Mtz (Garanhuns PE), o Cel Inf ALEXANDRE DE CASTRO GOYANNA;
- do 72º BI Mtz (Petrolina PE), o Ten Cel Inf ANTONIO ANISIO OLIVEIRA LEITE;
- do 26º BI Pqdt (Rio de Janeiro RJ), o Cel Inf LUCIANO BORTOLUZZI GARCIA;
- do 27º BI Pqdt (Rio de Janeiro RJ), o Cel Inf KLAUBER ROGERIO CANDIAN;
 do 17º BIS (Tefé AM), o Ten Cel Inf JORGE ANTONIO SANTOS COSTA;
- do 50º BIS (Imperatriz MA), o Cel Inf LAUTIER BARBOSA DE AZEVEDO; do 50º BIS (Altamira PA), o Cel Inf GLAUCO CORBARI CORRÊA; do 52º BIS (Marabá PA), o Cel Inf ROBERVAL DE ALMEIDA; do 53º BIS (Itaituba PA), o Cel Inf ALEXANDRE RIBEIRO PEIXOTO DOS SANTOS;

- do 54º BIS (Humaitá AM), o Cel Inf RENALDO SILVA RAMOS DE ARAÚJO;
 do BPEB (Brasília DF), o Cel Inf MARCELO MASSETTI PEREIRA;
 do 2º BPE (Osasco SP), o Cel Inf JOSE PAULO DA SILVA NETO;
 do 6º BPE (Salvador BA), o Cel Inf ANDRÉ SODRÉ LIRA BRANDÃO;
- do 7º BPE (Manaus AM), o Cel Inf ALEXANDRE SOBRAL LOBO RODRIGUES;
- do 8º BPE (São Paulo SP), o Cel Inf FÁBIO CARBALLO DE SOUZA;
- do 11º BPE (Rio de Janeiro RJ), o Cel INF WASHINGTON HARRYSON ALCOFORADO; do Cmdo Fron SOLIMÕES / 8º BIS (Tabatinga AM), o Cel Inf FRANCISCO DE
- ASSIS COSTA ALMEIDA JÚNIOR;

 - TA ALMEIDA JÚNIOR;

 do Cmdo Fron AMAPA / 34º BIS (Macapá AP), o Cel Inf GELSON DE SOUZA;

 do 61º BIS (Cruzeiro do Sul AC), o Cel Inf EDUARDO LEMOS PEREIRA DE ALMEIDA;

 da 2º Cia Inf (Campos dos Goytacazes RJ), o Maj Inf KURLAN LUIZ MARQUES BARBOSA;

 do 10º RC Mec (Bela Vista MS), o Cel Cav IVAN DIAS FERNANDES JUNIOR;

 do 11º RC Mec (Ponta Porã MS), o Cel Cav CARLOS ANDRÉ MACIEL LEVY;

 do 12º RC Mec (Jaguarão RS), o Ten Cel Cav FRANCISCO JOSÉ BORGES DA SILVA;

 do 13º RC Mec (Pirassununga SP), o Cel Cav ANDRÉ SÁ E BENEVIDES ARRUDA;

 do 15º RC Mec (Finassununga SP), o Cel Cav PAULO RODRIGO SANTOS CAMPOS;

 do 16º Esqd C Mec (Francisco Beltrão PR), o Maj Cav JAIME OLIVEIRA DA SILVA LIMA;

 do 16º RC Mec (Bayeux PB), o Cel Cav ANDRÉ CRIVANO ESPINHA;

 do 1º RCG (Brasília DF), o Ten Cel Cav FLÁVIO BENZI BRAGA;

 do 3º RC Mec (Bagé RS), o Cel Cav JAIRO BADARACO FAGUNDES;

 do 7º RC Mec (Santana do Livramento RS), o Cel Cav ROGERIO ARRIAGA MUXFELDT;

 do 6º RCB (Alegrete RS), o Cel Cav FÁBIO CORDEIRO PACHECO;

 do CIBId (Santa Maria RS), o Cel Cav CARLOS ALEXANDRE GEOVANINI DOS SANTOS;

 do 3º Esqd C Mec (Brasília DF), o Maj Cav FERNANDO VEIGA PIRES;

 - do CIBId (Santa Maria RS), o Cel Cav CARLOS ALEXANDRE GEOVANINI DOS SANTOS;
 do 3º Esqd C Mec (Brasília DF), o Maj Cav FERNANDO VEIGA PIRES;
 do 1º GAAAe (Rio de Janeiro RJ), o Cel Art EDUARDO DE SOUZA CUNHA;
 do 3º GAAAe (Caxias do Sul RS), o Cel Art LEANDRO FERNANDES MORAES;
 do 6º GAC (Rio Grande RS), o Cel Art RAFAEL MACHADO BARROS;
 do 7º GAC (Olinda PE), o Cel Art ADLER MOURA;
 do 9º GAC (Nioaque MS), o Cel Art FREDMAR CABRAL DE OLIVEIRA JUNIOR;
 do 14º GAC (Pouso Alegre MG), o Cel Art MAURO FERNANDO REGO DE MELLO JUNIOR;
 do 18º GAC (Rondonópolis MT), o Cel Art GENÉSIO SOUZA JUNIOR;
 do 19º GAC (Santiago RS), o Ten Cel Art OLY HASTENPFLUG NETO;
 do 21º GAC (Niterói RJ), o Cel Art JÚLIO DE OLIVEIRA SOARES;
 do 25º GAC (Ragé RS), o Ten Cel Art MARCELO VENICIUS GERMANO DE MORAES:

 - do 25º GAC (Bagé RS), o Ten Cel Art MARCELO VENICIUS GERMANO DE MORAES; - do 27º GAC (ljuí - RS), o Ten Cel Art GERSON RICARDO PARZIANELLO; - do 28º GAC (Criciúma - SC), o Cel Art JOSÉ RIBAMAR CÂNDIDO DE SOUSA NETO;

 - do 3º GAC AP (Santa Maria RS), o Cel Art ALEX DALL'OSSO MINUSSI; do 5º GAC AP (Curitiba PR), o Cel Art JOÃO GUSTAVO BARBOSA DE ALBUQUERQUE;
 - do 15º GAC AP (Lapa PR), o Cel Art ÁTILA RICARDO LEME LARSEN; - do 16º GAC AP (São Leopoldo - RS), o Cel Art MÁRCIO RICARDO GRALA;
 - do 1º GAC / SI (Marabá PA), o Cel Art ALEXANDER DE SÁ VILELA;
 - do 10º GAC / SI (Boa Vista RR), o Cel Art ALEXANDRE POLO; do 12º GAAAe SI (Manaus AM), o Ten Cel Art ALEXANDRE BARBOZA ROCHA;
 - do 2º GAC L (Itu SP), o Cel Art RICARDO ALVES PEREIRA; do CI Art Msl Fgt (Formosa GO), o Cel Art MARIO DE CARVALHO NETO;
 - da 3ª Bia AAAe (Três Lagoas MS), o Maj Art NELHO DA MATA;
 - do 3º BE Cmb (Cachoeira do Sul RS), o Cel Eng RENATO FARIAS BAZI;
 do 5º BE Cmb Bld (Porto União SC), o Cel Eng DAMÁSIO DOUGLAS NOGUEIRA JUNIOR;
 do 2º BEC (Teresina PI), o Cel Eng ALERRANDRO LEAL FARIAS;
 - do 5º BEC (Porto Velho RO), o Cel Eng EMERSON DA SILVA MORAES;
 - do 6º BEC (Boa Vista RR), o Cel Eng VANDIR PEREIRA SOARES JUNIOR;
 - do 7º BEC (Rio Branco AC), o Cel Eng FLÁVIO DO PRADO; - do 8º BEC (Santarém - PA), o Cel Eng MARCELLO VENICIUS MOTA LINHARES;
 - do 9º BEC (Cuiabá MT), o Cel Eng ANDRÉ LUIZ VIEIRA CASSIANO;
 - do 1º B Fv (Lages SC), o Cel Eng CLEBER MACHADO ARRUDA; - da 3ª Cia E Cmb Mec (Dom Pedrito - RS), o Maj Eng RICARDO TEIXEIRA NUNES;
 - da 10ª Cia E Cmb (São Bento do Una PE), o Maj Eng FABIANO MARQUES FALCÃO; - da 21ª Cia E Cnst (São Gabriel da Cachoeira - AM), o Maj Eng DUILIO SALES GARCIA; - da EsCom (Brasília - DF), o Cel Com RODOLFO ROQUE SALGUERO DE LA VEGA FILHO;
 - do 1° B Com (Santo Ângelo RS), o Cel Com MARCELO FERRAZ DOS REIS;
 - do 6° B Com (Bento Gonçalves RS), o Cel Com NELSON MARINHO DE BASTOS JUNIOR; - do CPOR / PA (Porto Alegre - RS), o Cel Cav LEANDRO OLIVEIRA DO AMARAL;
- do CPOR / RJ (Rio de Janeiro RJ), o Cel Art SANDRO ERNESTO GOMES; do CPAEx (Rio de Janeiro - RJ), o Ten Cel Art ADERSONYLTON SALES COUTINHO RODRIGUES;

- do 1º BGE (Brasília - DF), o Ten Cel Com HARLEY DE PINHO;

- do BCSv/ESA (Três Corações - MG), o Cel Com LEONARDO BAPTISTA SILVA PEREIRA; - do 1º BF Esp (Goiânia - GO), o Cel Inf ROGÉRIO CUNHA RABÊLO; - do 1º B Op Psc (Goiânia - GO), o Cel Inf SERGIO MURILO PEREIRA DA SILVA; do 1º Btl DQBRN (Rio de Janeiro - RJ), o Cel Art ALEXANDRE MARCOS

- do BCSv/AMAN (Resende - RJ), o Ten Cel Inf RODRIGO OTAVIO FAGUNDES;

CARVALHO DE VASCONCELOS: - do 6º B Intlg Mil (Campo Grande - MS), o Cel Inf NILSON VIANA GRAMOSA;





```
- da 3ª Cia F Esp (Manaus - AM), o Ten Cel Inf ARGEMIRO LUCIANO SOUZA COSTA;
                                                                                                                      -do 13º BIB (Ponta Grossa - PR), o Ten Cel Inf JAURO FRANCISCO DA SILVA
            - da B Adm Gu SM (Santa Maria - RS), o Cel Art IURY NICHOLAU TSCHUDAR;
                                                                                                         FILHO;
            - da B Adm Ap/3ª RM (Porto Alegre - RS), o Cel Cav ANDRE GUSTAVO CAMILO LEAL FARIAS;
                                                                                                                      -do 11º BI Mth (São João Del Rei - MG), o Ten Cel Inf SERGIO RICARDO REIS
            - da B Adm Ap/5ª DE (Curitiba - PR), o Ten Cel Inf CARLOS ROBERTO DE OLIVEIRA;
                                                                                                          MATOS;
            - do Pq R Mnt / 5ª RM (Curitiba - PR), o Ten Cel QMB JASON FERRARI RISSO;
                                                                                                                      -do 4º BIL (Osasco - SP), o Ten Cel Inf LEANDRO ATAIDO ACOSTA;
            - do Pq R Mnt / 6ª RM (Salvador - BA), o Ten Cel QMB ANDRÉ LUIS COSTA PITANGUEIRA;
                                                                                                                      -do 5º BIL (Lorena - SP), o Ten Cel Inf MAURÍCIO APARECIDO FRANÇA;
            - do Pq R Mnt / 7º RM (Recife - PE), o Cel QMB VINICIUS GONÇALVES SOUZA;
                                                                                                                      -do 6º BIL (Caçapava - SP), o Ten Cel Inf ELEUSON MARCOS NUNES;
            - do Pq R Mnt / 8ª RM (Belém - PA), o Cel QMB CARLOS EDUARDO BRUGIOLO;
                                                                                                                      -do 2º BIL (São Vicente - SP), o Ten Cel Inf JOSÉ ROBERTO DE VASCONCELLOS

    do Pq R Mnt / 12ª RM (Manaus - AM), o Cel QMB LUCIANO FARIAS DOS SANTOS;

                                                                                                          CRUZ;
                                                                                                                      -do 15º BI Mtz (João Pessoa - PB), o Ten Cel Inf JORGE LUÍS VIANA CORRÊA;
            - do 1º D Sup (Rio de Janeiro - RJ), o Cel Sv Int ORLANDO ANDRÉ JUNIOR;
                                                                                                                      -do 16º BI Mtz (Natal - RN), o Ten Cel Inf MARCOS AURÉLIO DE LIMA
            - do 4º D Sup (Juiz de Fora - MG), o Cel Sv Int ADRIANO ALEX ANDRADE;
                                                                                                         OLIVEIRA;
            - do 5º B Sup (Curitiba - PR), o Cel Sv Int MAURICIO DA SILVA RANGEL;
            - do 12º B Sup (Manaus - AM), o Cel Sv Int YURI FALAGAN TRIGO;
- do 22º D Sup (Barueri - SP), o Ten Cel QMB EDALMO CEZAR CORREA;
                                                                                                                      -do 18º BI Mtz (Sapucaia do Sul - RS), o Ten Cel Inf GLAUCIO FRANCISCO
                                                                                                         PEREIRA COSTA;
                                                                                                                      -do 71º BI Mtz (Garanhuns - PE), o Ten Cel Inf RICARDO BATISTA
            - do 2º B Log SI (São Gabriel da Cachoeira - AM), o Maj Sv Int FABIO ANTONIO
                                                                                                         ZIMMERMANN;
SILVA BARROZO:
            - do 4º B Log (Santa Maria - RS), o Cel Cav JETSON TURQUIELLO MACHADO DA SILVA;
                                                                                                                      -do 72º BI Mtz (Petrolina - PE), o Ten Cel Inf GUSTAVO LUIZ DE LIMA
            - do 8º B Log (Porto Alegre - RS), o Cel Cav FÁBIO ALEXANDRO DOCKHORN DE OLIVEIRA;
                                                                                                         CORREIA;
            - do 10º B Log (Alegrete - RS), o Ten Cel Eng LEONARDO MARIATH MORAES;
- do 14º B Log (Recife - PE), o Ten Cel Inf ADRIANO RISSO OCANHA;
                                                                                                                      -do 26º BI Pqdt (Rio de Janeiro - RJ), o Ten Cel Inf PAULO ANTONIO RIBEIRO
                                                                                                         SILVA JUNIOR;
            - do 20º B Log Pqdt (Rio de Janeiro - RJ), o Cel Cav ALBERTO ONO HORITA;
- do 22º B Log L (Barueri - SP), o Cel Eng EDELMO FERNANDES DE OLIVEIRA;
                                                                                                                      -do 27º BI Pqdt (Rio de Janeiro - RJ), o Ten Cel Inf ANDERSON RAMOS
                                                                                                         MARQUES;
            - do 28º B Log (Dourados - MS), o Cel Cav EMERSON SOARES PEREIRA;
                                                                                                                      -do 17º BIS (Tefé - AM), o Ten Cel Inf ALEXANDRE GONZALEZ CAVALCANTE
                                                                                                         PEREIRA;
            - do C Log Msl Fgt (Formosa - GO), o Ten Cel QMB GIOVANI SILVEIRA
                                                                                                                      -do 50º BIS (Imperatriz - MA), o Ten Cel Inf RODRIGO OLIVEIRA GENIAL;
-do 51º BIS (Altamira - PA), o Ten Cel Inf ALEXANDRE BARETTA;
             - do 18º B Trnp (Campo Grande - MS), o Cel Sv Int ALESSANDRO MARCELLO DE
ALMEIDA CÔRTES:
                                                                                                                      -do 52º BIS (Marabá - PA), o Ten Cel Inf FABRICIO MOREIRA DE BASTOS;

    do DSSM (Santa Maria - RS), o Ten Cel Sv Int JOÃO LUIS ALVES;

            - do DSSA (Santo Ângelo - RS), o Ten Cel Sv Int JÂNIO TIMÓTEO DO NASCIMENTO;
- da 2ª ICFEX (São Paulo - SP), o Cel Sv Int GUARACI ARARUNA DE MENDONÇA;
                                                                                                                      -do 53º BIS (Itaituba - PA), o Ten Cel Inf TIBERIO SERGIO HOLANDA LIRA;
                                                                                                                      -do 54º BIS (Humaitá - AM), o Ten Cel Inf MARLON GALDINO DA SILVA;
                                                                                                                     -do 54= bis (numaria - AM), o ren Cel Inf MARLON GALDINO DA SILVA;

-do BPEB (Brasília - DF), o Ten Cel Inf RAFAEL NOVAES DA CONCEIÇÃO;

-do 2º BPE (Osasco - SP), o Ten Cel Inf JÚLIO CEZAR FIDALGO ZARY;

-do 6º BPE (Salvador - BA), o Ten Cel Inf ALEXANDRE CASTILHO BITENCOURT DA
            - da 4ª ICFEx (Juiz de Fora - MG), o Cel Sv Int NEWTON NEDILANDE RODRIGUES LIMA;
            - da 6ª ICFEx (Salvador - BA), o Cel Sv Int KLEBER DO AMARAL FERREIRA;
           - da 9ª ICFEx (Campo Grande - MS), o Ten Cel Sv Int LUIZ CLAUDIO ALVES DA SILVA;

- da 10ª ICFEx (Fortaleza - CE), o Cel Sv Int MARCELO JOSÉ DA SILVA;

- do CIB (Butiá - RS), o Cel Inf ALVARO SIQUEIRA VASCO JUNIOR;

- do CIG (Rio de Janeiro - RJ), o Cel Cav LUIZ CARLOS BARROSO RAMOS JUNIOR;
                                                                                                         SILVA;
                                                                                                                      -do 7º BPE (Manaus - AM), o Ten Cel Inf RODRIGO SANTOS BOUERI:
                                                                                                                      -do 8º BPE (São Paulo - SP), o Ten Cel Inf ANDERSON LIVIO NASCIMENTO;
                                                                                                                      -do 11º BPE (Rio de Janeiro - RJ), o Ten Cel Inf ANDERSON FREIRE BARBOZA;
            - do CIMNC (Recife - PE), o Cel Inf CESAR DO AMARAL SALES;
            - do CISM (Santa Maria - RS), o Cel Cav RODOLFO AUGUSTO CRASS;
                                                                                                                      -do Cmdo Fron SOLIMÕES / 8º BIS (Tabatinga - AM), o Ten Cel Inf ROBSON
            - do AHEx (Rio de Janeiro - RJ), o Cel Cav ITAIRÊ ALVES DE ANDRADE E SILVA;
                                                                                                         CALDEIRA DE MORAES:
                                                                                                                      -do Cmdo Fron AMAPA / 34º BIS (Macapá - AP), o Ten Cel Inf FÁBIO LINHARES
             do CA-Leste (Rio de Janeiro - RJ), o Ten Cel Cav ANDRÉ RICARDO DA
CONCEIÇÃO BARRETO:
                                                                                                          MARQUES DA CRUZ;

    do CGEA (Petrópolis - RJ), o Cel Cav WENDELL DA SILVA RODRIGUES;
    do C Id Ex (Rio de Janeiro - RJ), o Cel Cav SERGIO AVELAR TINOCO;

                                                                                                                      -do Cmdo Fron Juruá/61º BIS (Cruzeiro do Sul - AC), o Ten Cel Inf CARLOS
                                                                                                         EDUARDO DEMETRIO DOS SANTOS;
            - do EGGCF (Brasília - DF), o Ten Cel Inf VICTOR HUGO DE BASTOS SILVA;
                                                                                                                      -da 2ª Cia Inf (Campos dos Goytacazes - RJ), o Ten Cel Inf RENATO LUIZ RIBEIRO
            - do CEADEX (Rio de Janeiro - RJ), o Cel Com NEWMAR DE OLIVEIRA VENTURA;
- da 4ª CSM (São Paulo - SP), o Tem Cel Inf GALILEU COLLE GONDIM;
                                                                                                         DE LYRA:
                                                                                                                      -do 10º RC Mec (Bela Vista - MS), o Ten Cel Cav BERNARDO ROMÃO CORRÊA
            - da 5ª CSM (Ribeirão Preto - SP), o Cel Inf LUIZ CARLOS DUQUE DA SILVA;
- da 6ª CSM (Bauru - SP), o Cel Cav MARCELO PIAYA DE CAMARGO;
                                                                                                         NETTO:
                                                                                                                      -do 11º RC Mec (Ponta Porã - MS), o Ten Cel Cav SÉRGIO FIRMINO DA SILVA
             da 31ª CSM (Porto Velho - RO ), o Ten Cel Eng ERNANI HUMBERTO TEIXEIRA
                                                                                                         JÚNIOR:
                                                                                                                      -do 12º RC Mec (Jaguarão - RS), o Ten Cel Cav RODRIGO DE LIMA
DE PAULA FILHO;
            - do H Mil A BRASÍLIA (Brasília - DF), o Cel MED ROOSEVELT LOUBACK DE CARVALHO;
                                                                                                         GONÇALVES;
              do H Gu FLORIANÓPOLIS (Florianópolis - SC), o Cel MED SÉRGIO LUIS
                                                                                                                      -do 13º RC Mec (Pirassununga - SP), o Ten Cel Cav DANIEL COUTINHO E
HAMMES;
                                                                                                          SOUZA;
            - do H Ge FORTALEZA (Fortaleza - CE), o Cel MED JOÃO LUIZ DA SILVA JUNIOR;
                                                                                                                      -do 15º RC Mec (Es) (Rio de Janeiro - RJ), o Ten Cel Cav LEANDRO MENDES DA

    do H Gu JOÃO PESSOA (João Pessoa - PB), a Ten Cel MED ROSEMARY TOSTA MIRANDA;
    do H Ge CURITIBA (Curitiba - PR), o Cel MED ALBINO JOSÉ DA CRUZ RENDEIRO;
    da ESSEX (Rio de Janeiro - RJ), o Cel MED RODRIGO BRUM TOLEDO;

                                                                                                          COSTA;
                                                                                                                      -do 16º Esqd C Mec (Francisco Beltrão - PR), o Ten Cel Cav LUIZ CLAUDIO
                                                                                                          FERREIRA DE ARAUJO;
            - do H Mil A PORTO ALEGRE (Porto Alegre - RS), o Cel MED CARLOS ALBERTO
                                                                                                                      -do 16º RC Mec (Bayeux - PB), o Ten Cel Cav HILDEBRANDO BALBINO DE
                                                                                                          ANDRADE;
GOULART MENNA BARRETO:
            - da Pclin MPV (Rio de Janeiro - RJ), a Ten Cel MED REGINA LUCIA MOURA SCHENDEL;
                                                                                                                      -do 1º RCG (Brasília - DF), o Ten Cel Cav SANDRO SILVA RUIZ;
                                                                                                                      -do 3º RC Mec (Bagé - RS), o Ten Cel Cav GIOVANI DALAROSA AMARAL;
-do 3º RCG (Porto Alegre - RS), o Ten Cel Cav GUSTAVO SCHIFFNER;
-do 6º RCB (Alegrete - RS), o Ten Cel Cav RENATO FROES MEDINA;

    do H Gu TABATINGA (Tabatinga - AM), o Cel ART JOSÉ EUCLIDES LEMOS PIÑEIRO;
    do H Ge RIO DE JANEIRO (Rio de Janeiro - RJ), o Cel MED ALEXANDRE ARTHUR

DE SOUZA COSTA:
            - da OCEx (Rio de Janeiro - RJ), a Cel DENT SEBASTIÃO HELBERTO FERREIRA ESPÍNDOLA;
- do H Mil A RECIFE (Recife - PE), o Cel MED MARCO AURÉLIO NUNES PEREIRA;
- do H Gu S G CACHOEIRA (São Gabriel da Cachoeira - AM), o Cel MED
                                                                                                                      -do 7º RC Mec (Santana do Livramento - RS), o Ten Cel Cav MARCO ANDRÉ
                                                                                                          MENEZES DOS SANTOS;
                                                                                                                      -do CIBId (Santa Maria - RS), o Ten Cel Cav CAMILO PEREIRA ANTUNES;
                                                                                                                      -do 3º Esqd C Mec (Brasília - DF), o Ten Cel Cav FELIPE FROTA DA JORNADA;
AMANTINO CAMILO MACHADO FILHO;
                                                                                                                      -do 1º GAAAe (Rio de Janeiro - RJ), o Ten Cel Art ANDERSON DAS CHAGAS
            - do 1º CGEO (Porto Alegre - RS), o Cel QEM Cart ANTONIO HENRIQUE CORREIA;
            - do 2º CGEO (Brasília - DF), o Ten Cel Art LEONARDO CELSO DE ALMEIDA ALVES;
                                                                                                          PEDRO:
            - do 4º CTA (Manaus - AM), o Cel Com JÚLIO CÉSAR BRASIL;
                                                                                                                      -do 3º GAAAe (Caxias do Sul - RS), o Ten Cel Art ALAN DE PAIVA
            - do 6º CTA (Campo Grande - MS), o Cel Com LEANDRO DE VARGAS SERPA; - do 11º CT (Curitiba - PR), o Ten Cel QEM Compt DANIEL MAIER DE CARVALHO;
                                                                                                          CARVALHO;
                                                                                                                      -do 6º GAC (Rio Grande - RS), o Ten Cel Art PEDRO IVO DE ALMEIDA SILVA;
                                                                                                                      -do 7º GAC (Olinda - PE), o Ten Cel Art HENRIQUE CESAR THEOPHILO GASPAR
            - do 21º CT (Belo Horizonte - MG), o Ten Cel QEM Elt MACSON JOSÉ MENDES DE ALMEIDA;
            - do 41º CT (Belém - PA), o Ten Cel QEM Com FRAIDE BARRÊTO SALES;
                                                                                                          DE OLIVEIRA;
                                                                                                                      -do 9º GAC (Nioaque - MS), o Ten Cel Art PETER MELO DA SILVA;
            - do 51º CT (Salvador - BA), o Cel Com PAULO CÉSAR PASINI;
                                                                                                                      -do 14º GAC (Pouso Alegre - MG), o Ten Cel Art MARCEL MADEIRA DE
            - da CRO / 2ª RM (São Paulo - SP), o Cel QEM EL BRUNO MORATO ARNAUT;
             da CRO / 3ª RM (Porto Alegre - RS), o Ten Cel QEM FC CARLOS ALEXANDRE
                                                                                                         JESUS;
                                                                                                                      -do 18º GAC (Rondonópolis - MT), o Ten Cel Art LUCIANO BITTENCOURT
BASTOS DE VASCONCELLOS;
            - da CRO / 7ª RM (Recife - PE), o Cel QEM FC MARCOS LUÍS ALVES DA
                                                                                                          ABREU;
                                                                                                                      -do 19º GAC (Santiago - RS), o Ten Cel Art LUCIANO HENRIQUE MEDEIROS
SILVA;
                                                                                                          RODRIGUES;
            - da CRO / 8ª RM (Belém - PA), o Ten Cel QEM FC JOSÉ EUDES MARINHO DA SILVA;
            - da CRO / 11ª RM (Brasília - DF), o Ten Cel QEM FC NILBER TEIXEIRA DA CRUZ.
                                                                                                                      -do 21º GAC (Niterói - RJ), o Ten Cel Art ALEXANDRE AUGUSTO JOSÉ ROSSA;
                                                                                                                      -do 25º GAC (Bagé - RS), o Ten Cel Art DOUGLAS MACHADO MARQUES;
                                                                                                                      -do 27º GAC (ljuí - RS), o Ten Cel Art MÁRCIO GREGÓRIO SANTOS ARAGÃO;
                                                  Gen Ex EDSON LEAL PUJOL
                                                                                                                      -do 28º GAC (Criciúma - SC), o Ten Cel Art JOSÉ EVÂNIO CAVALCANTE DE BRITO
                       PORTARIA № 858, DE 12 DE JUNHO DE 2019
                                                                                                         JUNIOR;
                                                                                                                      -do 3º GAC AP (Santa Maria - RS), o Ten Cel Art ALAN MARTINS GOMES;
            O COMANDANTE DO EXÉRCITO, no uso das atribuições que lhe conferem o art.
                                                                                                                      -do 5º GAC AP (Curitiba - PR), o Ten Cel Art IVAN URTADO DE ASSIS;
20, inciso VI, alínea "g", da Estrutura Regimental do Comando do Exército, aprovada pelo
                                                                                                                      -do 15º GAC AP (Lapa - PR), o Ten Cel Art PAULO HENRIQUE CAMARA DA
Decreto nº 5.751, de 12 de abril de 2006, e o art. 9º, inciso II, alínea "a", do Regulamento
                                                                                                         CUNHA;
de Movimentação para Oficiais e Praças do Exército, aprovado pelo Decreto nº 2.040, de
                                                                                                                      -do 16º GAC AP (São Leopoldo - RS), o Ten Cel Art CARLOS ALBERTO CAMPOS
21 de outubro de 1996, alterado pelo Decreto n^{o} 8.514, de 3 de setembro de 2015 e
                                                                                                          CASTILHO;
considerando o disposto no art. 4º da Lei Complementar no 97, de 9 de junho de 1999,
                                                                                                                      -do 1º GAC / SI (Marabá - PA), o Ten Cel Art DANIEL GUIMARÃES
```

com redação dada pela Lei Complementar nº 136, de 25 de agosto de 2010, resolve NOMEAR,

por necessidade do serviço, ex officio, para o desempenho dos cargos de Comandante, Chefe ou Diretor das organizações militares abaixo relacionadas, os seguintes

> -do 19º BC (Salvador - BA), o Ten Cel Inf ALEXANDER FERREIRA DA SILVA; -do 23º BC (Fortaleza - CE), o Ten Cel Inf ANSELMO TORRES FERNANDES

NETO:

-do 28º BC (Aracaju - SE), o Ten Cel Inf MARCO AURÉLIO MAGALHÃES CAVALCANTI:

-do 2º B Fron (Cáceres - MT), o Ten Cel Inf RICARDO VIEIRA COELHO JÚNIOR;

-do 17º B Fron (Corumbá - MS), o Ten Cel Inf RODRIGO COZENDEY PIRES; -do 10º BIL (Juiz de Fora - MG), o Ten Cel Inf LUIS FELIPE MORAES DALTRO

CAMPOS -do 12º BI (Belo Horizonte - MG), o Ten Cel Inf ALEXANDRE AMORIM DE

ANDRADE; 23º BI (Blumenau - SC), o Ten Cel INF ARMANDO LACERDA DOS -do SANTOS;

-do 35º BI (Feira de Santana - BA), o Ten Cel Inf ANDRÉ LUIS NASCIMENTO CAJAZEIRA;

-do 62º BI (Joinville - SC), o Ten Cel Inf RICARDO DE ANDRADE SERRAZES; -do 63º BI (Florianópolis - SC), o Ten Cel Inf FELIPE GUIMARÃES RODRIGUES; -do 7º BIB (Santa Cruz do Sul - RS), o Ten Cel Inf FERNANDO BARCELLOS DA

ROSA:

FERNANDES

LEITE;

TORRES;

GABRIEL;

LORENZONI;

VASCONCELOS:

PERDIGÃO MOURA:

PAIVA:

SOUSA:

GONCALVES:

-do 10º GAC / SI (Boa Vista - RR), o Ten Cel Art VELTON MARCONES PINHEIRO

-do 12º GAAAe SI (Manaus - AM), o Ten Cel Art LEONARDO WERDAN

-do CI Art Msl Fgt (Formosa - GO), o Ten Cel Art PEDRO HENRIQUE LUZ

-da 3ª Bia AAAe (Três Lagoas - MS), o Ten Cel Art ALEXANDRE DUARTE DE

-do 3º BE Cmb (Cachoeira do Sul - RS), o Ten Cel Eng CLAUBER LOBATO

-do 5º BE Cmb Bld (Porto União - SC), o Ten Cel Eng FRANCISCO ROGÉRIO

-do 5º BEC (Porto Velho - RO), o Ten Cel Eng THELMO LUIZ DE

-do 7º BEC (Rio Branco - AC), o Ten Cel Eng MILTON AUGUSTO MACIEL DE

-da 3ª Cia E Cmb Mec (Dom Pedrito - RS), o Ten Cel Eng MARCOS

-do 2º BEC (Teresina - PI), o Ten Cel Eng MARCELO FLORENTINO BORLINA;

-do 6º BEC (Boa Vista - RR), o Ten Cel Eng CARLOS EVANDO DOS SANTOS;

-do 8º BEC (Santarém - PA), o Ten Cel Eng GIL VALADÃO FORTES;

-do 9º BEC (Cuiabá - MT), o Ten Cel Eng MARTON DANIEL GRALA;

-do 1º B Fv (Lages - SC), o Ten Cel Eng ANDERSON SOARES DO CARMO;

-do 2º GAC L (Itu - SP), o Ten Cel Art CLAYTON RICARDO PONTES;

```
-da 10ª Cia E Cmb (São Bento do Una - PE), a Ten Cel Eng JOÃO SOUZA DE SA
FILHO;
          -da 21ª Cia E Cnst (São Gabriel da Cachoeira - AM), o Ten Cel Eng ADAILTON
CALDERARO BORTOLUCCI;
          -da EsCom (Brasília - DF), o Ten Cel Com SANDRO SILVA CORDEIRO;
          -do 1º BGE (Brasília - DF), o Ten Cel Com MARCOS LEHMKUHL DE SOUZA;
          -do 1° B Com (Santo Ângelo - RS), o Ten Cel Com EUGENIO CORRÊA DE SOUZA
JÚNIOR;
          -do 6° B Com (Bento Gonçalves - RS), o Ten Cel Com ALEXANDRE SALES DE
SOUZA;
          -do CPOR / PA (Porto Alegre - RS), o Ten Cel Cav JORGE WILSON DA SILVA
BOABAID;
          -do CPOR / RJ (Rio de Janeiro - RJ), o Ten Cel Art DOMINGOS JORGE GRAÇA DO
SACRAMENTO;
          -do CPAEx (Rio de Janeiro - RJ), o Ten Cel Eng RODRIGO LOPES RODRIGUES;
          -do BCSv/AMAN (Resende - RJ), o Cel Inf ARTHUR LUIZ PALMEIRA LEITE;
          -do BCSv/ESA (Três Corações - MG), o Ten Cel Inf MAYKON DUTRA BARBOSA;
          -do 1º BF Esp (Goiânia - GO), o Ten Cel Inf FLAVIO EDUARDO BRANDALISE;
          -do 1º B Op Psc (Goiânia - GO), o Ten Cel Inf GUSTAVO ASSAD DE PRAGA
RODRIGUES;
          ,
-do 1º Btl DQBRN (Rio de Janeiro - RJ), o Ten Cel Inf JORGE OTAVIO
DOMINGUES COSTA;
          -do 6º B Intlg Mil (Campo Grande - MS), o Ten Cel Cav RODRIGO BARBOSA
BASTOS COSTA:
          -da 3ª Cia F Esp (Manaus - AM), o Ten Cel Inf CELSO ROGÉRIO VIANNA DA
CONCEIÇÃO;
          -da B Adm Gu SM (Santa Maria - RS), o Cel Cav HAROLDO PATRICIO RIBEIRO
FILHO;
          -da B Adm Ap/3ª RM (Porto Alegre - RS), o Ten Cel Inf GERSON DA SILVA
VELASQUES;
          -da B Adm Ap/5ª DE (Curitiba - PR), o Cel Inf CLAUDIO SAMPAIO PEREIRA DE
LIMA;
          -do Pq R Mnt / 5ª RM (Curitiba - PR), o Cel QMB MARCELO SERGIO CABRAL;
          -do Pq R Mnt / 6ª RM (Salvador - BA), o Ten Cel QMB LUIS GUSTAVO
STUMPF:
          -do Pq R Mnt / 7ª RM (Recife - PE), o Ten Cel QMB ANTÔNIO DOUGLAS NEVES
SANTOS;
          -do Pq R Mnt / 8º RM (Belém - PA), o Ten Cel QMB FABIO DOS SANTOS
MORENO;
          -do Pq R Mnt / 12ª RM (Manaus - AM), o Ten Cel QMB RODRIGO BORDEAUX
MATTOS;
          -do B Mnt Sup AAAe ( Osasco - SP ), Maj QMB CRISTIANO CORRÊA DA
SILVA;
          -do 1º D Sup (Rio de Janeiro - RJ), o Ten Cel Sv Int BENEDITO GLAUCO BATISTA
DA SILVA;
          -do 4º D Sup (Juiz de Fora - MG), o Ten Cel Sv Int LUIZ EDUARDO SOARES
THIAGO:
          -do 5º B Sup (Curitiba - PR), o Ten Cel QMB MAXWELL NORBIM CALVI;
          -do 12º B Sup (Manaus - AM), o Ten Cel Sv Int ERICK COZZO BETAT DE
SOUZA:
          -do 22º D Sup (Barueri - SP), o Ten Cel QMB VANDRÉ ROLIM MACHADO;
          -do 8º B Log (Porto Alegre - RS), o Ten Cel Eng HERMES LEONEO MENNA
BARRETO LARANJA GONCALVES:
          -do 14º B Log (Recife - PE), o Ten Cel Cav WILSON DA ROSA CAMPOS;
          -do 22º B Log L (Barueri - SP), o Ten Cel Cav DANILO VILLELA SILVA DERRÉ
TORRES;
          -do 20º B Log Pqdt (Rio de Janeiro - RJ), o Ten Cel Com JOÃO MARCOS
DRUMOND MOUTINHO;
          -do 28º B Log (Dourados - MS), o Ten Cel QMB MÁRIO VICTOR VARGAS
JUNIOR;
          -do 4º B Log (Santa Maria - RS), o Ten Cel QMB SIDNEY MARINHO LIMA;
          -do 10º B Log (Alegrete - RS), o Ten Cel QMB WILSON ANDRE BARREIROS
RIBEIRO:
          -do 2º B Log SI (São Gabriel da Cachoeira - AM), o Ten Cel QMB ALEXANDRE
SOUZA RIBEIRO;
          -do C Log MsI Fgt (Formosa - GO), o Ten Cel QMB IDUNALVO MARIANO DE
ALMEIDA JÚNIOR:
          -do 18º B Trnp (Campo Grande - MS), o Ten Cel Sv Int MARCELO PEÇANHA DA
GRAÇA;
          -do DSSM (Santa Maria - RS), o Ten Cel Sv Int ALESSANDRO MELLO DOS
SANTOS;
          -do DSSA (Santo Ângelo - RS), o Ten Cel Sv Int ALESSANDRO GIORDANI
HERMES;
          -da 2ª ICFEx (São Paulo - SP), o Ten Cel Sv Int TICIANO DE OLIVEIRA DOS
SANTOS MELO;
          -da 4ª ICFEx (Juiz de Fora - MG), o Ten Cel Sv Int ANDRÉ LUIS ROZAS
PARREIRA;
          -da 6ª ICFEx (Salvador - BA), o Ten Cel Sv Int OLIVIO LUCHI;
          -da 9ª ICFEx (Campo Grande - MS), o Ten Cel Sv Int CHRISTIE NASCIMENTO
LOBATO;
          -da 10ª ICFEx (Fortaleza - CE), o Ten Cel Sv Int CELSO RODRIGO LIMA DOS
SANTOS;
          -do CIB (Butiá - RS), o Ten Cel Cav TIAGO KANOMATA DE MESQUITA;
          -do CIG (Rio de Janeiro - RJ), o Cel Cav ADRIANO BOCHI;
          -do CIMNC (Recife - PE), o Ten Cel Cav ANDRÉ AUGUSTO DE MENEZES
FERREIRA;
          -do CISM (Santa Maria - RS), o Ten Cel Cav JEFERSON MENEZES DA SILVA;
          -do AHEx (Rio de Janeiro - RJ), o Cel Eng EUDE CARVALHO FILHO;
          -do CA-Leste (Rio de Janeiro - RJ), o Ten Cel Inf PAULO CESAR NERI DOS
SANTOS:
          -do CGEA (Petrópolis - RJ), o Ten Cel Inf TOKIO NAKASHIMA FILHO;
          -do C ld Ex (Rio de Janeiro - RJ), o Ten Cel Cav MAURICIO AVELAR TINOCO;
-do EGGCF (Brasília - DF), o Cel Eng RAFAEL AQUINO DOS SANTOS;
          -do CEADEx (Rio de Janeiro - RJ), o Ten Cel QMB DEIVIS NILSON CARNEIRO DA
```

ISSN 1677-7050 -do H Gu S G CACHOEIRA (São Gabriel da Cachoeira - AM), a Cel QCO Enf ANADITÁLIA PINHEIRO VIANA ARAÚJO; -do 1º CGEO (Porto Alegre - RS), o Ten Cel QEM Cart MARCIO AZEREDO; -do 2º CGEO (Brasília - DF), o Ten Cel Com VICTOR JOSÉ QUEIROZ CABRAL; -do 4º CTA (Manaus - AM), o Ten Cel QEM Compt MARCEL AUGUSTUS BARBOSA CARVALHO; -do 6º CTA (Campo Grande - MS), o Ten Cel QEM Com CLÁUDIO EUSTÁQUIO DUARTE SEGUNDO; -do 11º CT (Curitiba - PR), o Cel Com ROVANE DE LIMA MAICÁ; -do 21º CT (Belo Horizonte - MG), o Maj QEM Compt ANDERSON LIMA MUNIZ BARRETTO; -do 41º CT (Belém - PA), o Ten Cel QEM Elt ANTONIO REGINA; -do 51º CT (Salvador - BA), o Ten Cel COM CESAR DE SOUZA; -da CRO / 2ª RM (São Paulo - SP), o Maj QEM FC CLÓVIS JESUS DE SOUZA; -da CRO / 3ª RM (Porto Alegre - RS), o Ten Cel QEM FC RODRIGO PEREIRA LOPES; -da CRO / 7ª RM (Recife - PE), o Ten Cel QEM FC BRUNO BEZERRA DE MELO; -da CRO / 8ª RM (Belém - PA), o Maj QEM FC FRANCISCO THARCIO GOMES COSTA; -da CRO / 11ª RM (Brasília - DF), o Ten Cel QEM FC FRANCISCO REGINALDO DE OLIVEIRA. Gen Ex EDSON LEAL PUJOL PORTARIA № 867, DE 13 DE JUNHO DE 2019 O COMANDANTE DO EXÉRCITO, no uso da delegação de competência conferida pelo Decreto nº 8.798, de 4 de julho de 2016, combinado com o art. 4º da Lei . Complementar nº 97, de 9 de junho de 1999, alterada pela Lei Complementar nº 136, de 25 de agosto de 2010, e de acordo com o art. 81, inciso IV, da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, resolve AGREGAR ao respectivo Quadro, a contar de 5 de junho de 2019, o General de Exército MAURO CESAR LOURENA CID. Gen Ex EDSON LEAL PUJOL PORTARIA № 870, DE 14 DE JUNHO DE 2019 O COMANDANTE DO EXÉRCITO, no uso das atribuições que lhe conferem o art. 20, inciso VI, alínea "g", da Estrutura Regimental do Comando do Exército, aprovada pelo Decreto nº 5.751, de 12 de abril de 2006, e o art. 9º, inciso II, alínea "d", do Regulamento de Movimentação de Oficiais e Praças do Exército, aprovado pelo Decreto nº 2.040, de 21 de outubro de 1996, e considerando o disposto nos art. 4º e 19 da Lei Complementar nº 97, de 9 de junho de 1999, resolve DESIGNAR por necessidade do serviço, ex officio, para o Gabinete de Segurança Institucional da Presidência da República (Brasília-DF), o Cel Art (0288162738) MÁRCIO LUIS DO NASCIMENTO ABREU PEREIRA, do Cmdo CMSE (São Paulo - SP). Gen Ex EDSON LEAL PUJOL PORTARIA № 871, DE 14 DE JUNHO DE 2019 O COMANDANTE DO EXÉRCITO, no uso das atribuições que lhe conferem o art. 20, inciso VI, alínea "g", da Estrutura Regimental do Comando do Exército, aprovada pelo Decreto nº 5.751, de 12 de abril de 2006, e o art. 9º, inciso II, alínea "d", do Regulamento de Movimentação de Oficiais e Praças do Exército, aprovado pelo Decreto nº 2.040, de 21 de outubro de 1996, e considerando o disposto nos art. 4º e 19 da Lei Complementar nº 97, de 9 de junho de 1999, resolve DESIGNAR por necessidade do serviço, ex officio, para o Ministério da Defesa (Brasília-DF), o 2° Ten QAO (0623311347) PAULO CESAR SALGADO DA SILVA, da SEF (Brasília-DF). Gen Ex EDSON LEAL PUJOL

PORTARIA № 872, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O COMANDANTE DO EXÉRCITO, no uso das competências que lhe confere no § 1º, do Art. 8º, da Portaria do Comandante do Exército nº 218, de 20 de março de 2017 e considerando o disposto no inciso III, alínea b), § 1º, do Art. 3º, da Lei nº 6880, de 9 de dezembro de 1980, com a redação dada pelo Art. 5º da Lei nº 9.442, de 14 de março de

NOMEAR, em caráter excepcional, o Cel Refm (ldt 020644301-2) NILTON NUNES RAMOS, no Estado-Maior do Exército (EME), em Brasília-DF, para Prestador de Tarefa por Tempo Certo, para exercer a tarefa de Assessor de Governança do Portfólio Estratégico do Exército Brasileiro, no Escritório de Projeto do Exército, pelo prazo de 24 (vinte e quatro) meses, a contar de 1º de junho de 2019, em vaga da cota do Estado-Maior do Exército (EME).

Gen Ex EDSON LEAL PUJOL

COMANDO MILITAR DO LESTE 1ª REGIÃO MILITAR

PORTARIA № 30 - SSIP/1-RIO-SSAPC, DE 3 DE JUNHO DE 2019

O COMANDANTE DA 1ª REGIÃO MILITAR, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 1700 - Cmt Ex, de 08 de dezembro de 2017, publicada no Boletim do Exército nº 50/2017, de 15 de dezembro de 2017, resolve:

CONCEDER PENSÃO vitalícia à JANIR PIRES DOS SANTOS, CPF nº 357.794.387-49, viúva do ex-servidor DIRSON COELHO DOS SANTOS, enquadrado na Carreira do Plano Geral dos Cargos do Poder Executivo, matrícula nº 62007, falecido em 05 de maio de 2019, tendo como referência atual o cargo de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, com o percentual de 100% (cem por cento), de acordo com o inciso I, do artigo 217, combinado com o item 6, alinea "b", inciso VII, do artigo 222, ambos da Lei 8112/1990, de 11 de dezembro de 1990, em conformidade com a nova redação dada pela Lei nº 13.135/15, de 17 de junho de 2015, com vigência da pensão a contar da data do óbito do ex-servidor (1ª RM - SAP/1-Rio).

Gen Div FERNANDO JOSÉ SANT' ANA SOARES E SILVA

PORTARIA № 31 - SSIP/1-RIO-SSAPC, DE 4 DE JUNHO DE 2019

O COMANDANTE DA 1ª REGIÃO MILITAR, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 1700 - Cmt Ex, de 08 de dezembro de 2017, publicada no Boletim do Exército nº 50/2017, de 15 de dezembro de 2017, resolve:

CONCEDER PENSÃO vitalícia à ROSIMERI ROCHA MENEZES, CPF nº 461.495.467-72, viúva do ex-servidor NILTON MENEZES, enquadrado na Carreira de Ciências e Tecnologia, matrícula nº 57138, falecido em 29 de abril de 2019, tendo como referência atual o cargo de Técnico em Ciência e Tecnologia, com o percentual de 100% (cem por cento), de acordo com o inciso I, do artigo 217, combinado com o item 6, alínea "b", inciso VII, do artigo 222, ambos da Lei 8112/1990, de 11 de dezembro de 1990, em conformidade com a nova redação dada pela Lei nº 13.135/15, de 17 de junho de 2015, com vigência da pensão a contar da data do óbito do exservidor (1ª RM - SAP/1-Rio).

Gen Div FERNANDO JOSÉ SANT' ANA SOARES E SILVA



SILVA;

LOUREIRO;

SCHENDEL:

TOLEDO:

BRANCO;

OLIVEIRA;

ALMEIDA;

ROUQUAYROL;

ALMEIDA MARTINS SCHMIDT

-da 5ª CSM (Ribeirão Preto - SP), o Ten Cel Eng MARCELO PRODANOV; -da 6ª CSM (Baury - SP), o Ten Cel Art RENATO PINTO DOS SANTOS;

-do H Ge FORTALEZA (Fortaleza - CE), o Cel Med SÉRGIO LUIS HAMMES

-do EsSEx (Rio de Janeiro - RJ), o Cel Med CESAR UILSON GOETTEMS;

-do H Gu FLORIANÓPOLIS (Florianópolis - SC), a Cel Med CARLA LOBO

-do H Gu JOÃO PESSOA (João Pessoa - PB), a Ten Cel Med RENATA CRISTINA DE

-do H Ge CURITIBA (Curitiba - PR), a Ten Cel Med REGINA LUCIA MOURA

-do H Mil A PORTO ALEGRE (Porto Alegre - RS), o Cel Med RODRIGO BRUM

-do Pclin MPV (Rio de Janeiro - RJ), o Cel Med KLEBER CARNEIRO CASTELO

-do H Gu TABATINGA (Tabatinga - AM), o Maj Med PEDRO LEOPOLDO

-do H Ge RIO DE JANEIRO (Rio de Janeiro - RJ), o Cel Med ALBERTO PEREIRA

-da OCEx (Rio de Janeiro - RJ), o Cel Dent RENATO ALVES DA ROCHA

-do H Mil A RECIFE (Recife - PE), a Cel QCO Enf MARIA SANDRA ANDRADE;

-do H Mil A BRASÍLIA (Brasília - DF), o Cel Med SERGIO GOYA;



PORTARIA № 82-SSIM/SAP/1-NIT/SSIP/1ª RM, 10 DE JUNHO DE 2019

O COMANDANTE DA 1ª REGIÃO MILITAR, no uso da competência que lhe confere o nº 3. letra d) do inciso IX, do artigo 2º, da Portaria nº 192-DGP, de 1º OUT 15, que teve sua nova redação dada no artigo 1º, da Portaria nº 330-DGP/DCIPAS, de 7 DEZ 18, resolve:

CONSIDERAR REFORMADO o S Ten R/1 MOACYR JOÃO KRAUS, Idt 018720880-6/MD, CPF 075.314.867-68, falecido em 13 de março de 2018, vinculado ao 32º BIL, em virtude de haver atingido a idade-limite de permanência na Reserva Remunerada em 21 de dezembro de 1992.

Gen Div FERNANDO JOSÉ SANT'ANA SOARES E SILVA

PORTARIA № 83-SSIM/SAP/1-NIT/SSIP/1ª RM, 10 DE JUNHO DE 2019.

O COMANDANTE DA 1ª REGIÃO MILITAR, no uso da competência que lhe confere o nº 10. letra d) do inciso IX, do artigo 2º, da Portaria nº 192-DGP, de 1º OUT 15, que teve sua nova redação dada no artigo 1º, da Portaria nº 330-DGP/DCIPAS, de 7 DEZ 18, resolve: MANTER o benefício do Auxílio Invalidez (AI), concedido a contar de 28 JUL 11

(Portaria nº 822-DCIPAS.22, de 15 MAIO 12), ao Sd Refm MAURÍCIO NEVES FERNANDES, Prec/CP 96/0378190, ldt 017748972-1/MD, CPF 693.198.717-87, com base no Parecer Técnico nº 477/19, do Esc Sau/1º RM, de 1º ABR 19, homologado em 30 ABR 19.

Gen Div FERNANDO JOSÉ SANT'ANA SOARES E SILVA

PORTARIA Nº 84-SSIM/SAP/1-NIT/SSIP/1º RM, DE 10 DE JUNHO DE 2019

O COMANDANTE DA 1ª REGIÃO MILITAR, no uso da competência que lhe confere o nº 8. letra d) do inciso IX, do artigo 2º, da Portaria nº 192-DGP, de 1º OUT 15, que teve sua nova redação dada no artigo 1º, da Portaria nº 330-DGP/DCIPAS, de 7 DEZ 18, resolve:

CONSIDERAR que o 3º Sgt Refm JOSIAS BRANDÃO FERREIRA, Prec/CP 96/1541689, ldt 017860442-7/MD, CPF 776.258.897-34, falecido em 24 NOV 18, fez jus aos benefícios do Auxílio-Invalidez (AI), com base no inciso XV, do artigo 3º, da Medida Provisória nº 2.215-10, de 31 AGO 01, combinado com o artigo 1º, da Lei nº 11.421, de 21 DEZ 06 e do Grau Hierárquico Imediato (GHI), no posto de 2º Ten e Adicional Militar de 19% (dezenove por cento), com fulcro no § 1º e alínea b) do § 2º do artigo 110, da Lei nº 6.680, de 9 DEZ 1980, combinado com o artigo 94, do Decreto nº 4.307, de 18 JUL 02, período compreendido entre 20 NOV 18 (data da sessão de inspeção de saúde) à 23 NOV 18 (véspera de seu falecimento), conforme o Parecer Técnico nº 569/19, de 12 ABR 19 Esc Sau/1ª RM, homologado em 21 MAIO 19.

Gen Div FERNANDO JOSÉ SANT'ANA SOARES E SILVA

PORTARIA № 91-SSIM/SAP/1-NIT/SSIP/1ª RM, DE 10 DE JUNHO DE 2019

O COMANDANTE DA 1ª REGIÃO MILITAR, no uso da competência que lhe confere o nº 5. letra d) do inciso IX, do artigo 2º, da Portaria nº 192-DGP, de 1º OUT 15, que teve sua nova redação dada no artigo 2º, da Portaria nº 330-DGP/DCIPAS, de 7 DEZ 18, e tendo em vista cumprimento do julgado nos autos do Processo nº 5020191 32.2010.4.04.7000, junto à 7ª Vara Cível de Curitiba/PR, resolve:

REFORMAR a contar de 21 de agosto de 2006 (data definida em Sentença), o Cad MARCELO BIANCHI DA SILVA, Idt 8.093.821-7/SESP-PR, CPF 044.757.999-10, com proventos integrais calculados com base no soldo de Cadete, de acordo com os incisos II, dos artigos 104 e 106, III do artigo 108 e artigo 109, da Lei nº 6.680, de 9 DEZ 1980.

Gen Div FERNANDO JOSÉ SANT'ANA SOARES E SILVA

COMANDO MILITAR DO SUDESTE 2ª REGIÃO MILITAR

PORTARIAS Nº- E1/CMSE, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O COMANDANTE MILITAR DO SUDESTE, no uso da competência que lhe foi conferida pela Portaria nº 218 - Comandante do Exército, de 20 de março de 2017,

№ 80) EXONERAR, ex-officio, o Cap da Reserva Remunerada (EB 047765173-1) EDSON MENEZES RODRIGUES, Prec-CP: 96 1704568, do Cmdo 2ª RM (SÃO PAULO-SP), a partir de 1° de agosto de 2019, de acordo com a alínea a), do inciso II, do artigo 22, da Portaria nº 091-DGP, de 10 de maio de 2017, de PTTC. NOMEAR, o Cap da Reserva Remunerada (EB 047765173-1) EDSON MENEZES RODRIGUES, Prec-CP: 96 1704568, no Cmdo 2ª RM (SÃO PAULO-SP), para PTTC, para exercer a tarefa de Análise de Processos de Carteira de Certificado de Registro Pessoa Física na SFPC/2, pelo prazo de 13 (treze) meses, a partir de 1° de agosto de 2019.

 N° 81) EXONERAR, ex-officio, o 2° Sgt da Reserva Remunerada (EB 020352264-4) RENATO SOARES DA COSTA, Prec-CP: 96 1796465, do Cmdo CMSE (SÃO PAULO-SP), a partir de 1° de agosto de 2019, de acordo com a alínea a), do inciso II, do artigo 22, da Portaria n° 091-DGP, de 10 de maio de 2017, de PTTC. NOMEAR, o 2º Sgt da Reserva Remunerada (EB 020352264-4) RENATO SOARES DA COSTA, Prec-CP: 96 1796465, no Cmdo CMSE (SÃO PAULO-SP), para PTTC, para exercer a tarefa de Apoio Técnico como Aux Gab do CHEM do CMSE, pelo prazo de 13 (treze) meses, a partir de 1° de agosto de 2019.

№ 82) NOMEAR, o 2º Sgt da Reserva Remunerada (EB 020389014-0) ALDEILDO DA ROCHA NASCIMENTO, Prec-CP: 96 1846518, no CAVEX (TAUBATÉ-SP), para PTTC, para exercer a tarefa de Apoio Técnico no Gab do Cmdo, pelo prazo de 13 (treze) meses, a partir de 1° de julho de 2019.

№ 83) NOMEAR, o Maj da Reserva Remunerada (EB 062390514-8) EMERSON DA ROCHA NASCIMENTO, Prec-CP: 96 1840891, no CAVEX (TAUBATÉ-SP), para PTTC, para exercer a tarefa de Analista e Desenvolvedor de Sistema Informatizados para o SISAvEx, pelo prazo de 13 (treze) meses, a partir de 1º de julho de 2019.

№ 84) NOMEAR, o 2º Ten da Reserva Remunerada (EB 010586133-0) JORGE PEREIRA RESENDE, Prec-CP: 96 1620392, no Cmdo CMSE (SÃO PAULO-SP), para PTTC, para exercer a tarefa de Apoio Técnico na 3ª Sec CMSE, pelo prazo de 13 (treze) meses, a partir de 1° de julho de 2019.

Nº 85) EXONERAR, ex-officio, o Cel da Reserva Remunerada (EB 013432642-0) CESAR AUGUSTO MOURA, Prec-CP: 96 1637511, do Cmdo CMSE (SÃO PAULO-SP), a partir de 1° de novembro de 2019, de acordo com a alínea a), do inciso II, do artigo 22, da Portaria nº 091-DGP, de 10 de maio de 2017, de PTTC. NOMEAR, o Cel da Reserva Remunerada (EB 013432642-0) CESAR AUGUSTO MOURA, Prec-CP: 96 1637511, no Cmdo CMSE (SÃO PAULO-SP), para PTTC, para exercer a tarefa de Assessor do CHEM do CMSE, pelo prazo de 24 (vinte e quatro) meses, a partir de 1° de novembro de

№ 86) NOMEAR, o Cap da Reserva Remunerada (EB 043700543-2) JOCIMAR FRANÇA RODRIGUES, Prec-CP: 96 1651736, no Cmdo CMSE (SÃO PAULO-SP), para PTTC, para exercer a tarefa de Apoio Técnico no Assessoramento Junto aos Poderes Legislativa, Judiciário e Executivo do Estado e Municípios de São Paulo, pelo prazo de 13 (treze) meses, a partir de 1° de julho de 2019.

Gen Ex LUIZ EDUARDO RAMOS BAPTISTA PEREIRA

COMANDO MILITAR DO SUL

PORTARIA Nº 92-E1/CMDO CMS, DE 6 DE JUNHO DE 2019

O COMANDANTE MILITAR DO SUL, no uso da competência que lhe foi conferida

pela Portaria nº 218-Comandante do Exército, de 20 de março de 2017, resolve:

EXONERAR - ex officio, o Cap R/1 (030185872-6) PAULO GARCIA DE FREITAS, PrecCP: 96 1555176 do Cmdo da 3ª RM (Porto Alegre-RS), a partir de 1º de julho de 2019, de acordo
com a alínea b), do inciso II, do art. 11º, da Port nº 218-Cmt Ex, de 20 MAR 17, de Prestador de

NOMEAR - o Cap R/1 (030185872-6) PAULO GARCIA DE FREITAS, Prec-CP: 96 1555176 no Cmdo da 3ª RM (Porto Alegre-RS), para Prestador de Tarefa por Tempo Certo, para execução da tarefa de Controle dos Aposentados e Pensionistas Civis da SSIP/3, pelo prazo de 6 (seis) meses, a partir de 1º de julho de 2019.

Gen Ex GERALDO ANTONIO MIOTTO

DEPARTAMENTO-GERAL DO PESSOAL DIRETORIA DE CIVIS, INATIVOS, PENSIONISTAS E ASSISTÊNCIA **SOCIAL**

PORTARIA № 191 - DCIPAS/31.3, DE 12 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR DE CIVIS, INATIVOS, PENSIONISTAS E ASSISTÊNCIA SOCIAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria do Comandante do Exército nº 1700, de 8 de dezembro de 2017, e de acordo com a letra b) do inciso I do Art 98 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, resolve

TRANSFERIR, ex offício, para a reserva remunerada, os militares abaixo relacionados, com a remuneração a que fazem jus, observados os Art 9º e 10 da Medida Provisória nº 2.215-10, de 31 de agosto de 2001:

1. a contar de 8 de junho de 2019, o Cap QAO-Adm G (Idt 097055123-0) EDSON

2. a contar de 11 de junho de 2019, o Cap QAO-Adm G (Idt 042109573-8) CELIO

Gen Bda EDSON SKORA ROSTY

COMANDO DA MARINHA COMANDO DE OPERAÇÕES NAVAIS 1º DISTRITO NAVAL

PORTARIA № 13, DE 9 DE JANEIRO DE 2012

O COMANDANTE DO 1º DISTRITO NAVAL, no uso da atribuição que lhe confere o contido no inciso II, art. 46 do Decreto nº 4.780 de 15 de julho de 2003, Regulamento da Reserva da Marinha (RRM) e de acordo com o disposto no art. 40 do Decreto supracitado, resolve:

Art. 1º Promover ao posto de Primeiro-Tenente da Reserva de 2ª Classe da Marinha, os(as) Oficiais a seguir mencionados(as), a partir das datas declaradas acima de seus nomes:

1º Área de Apoio à Saúde:

I - Biologia:

FONTES OLIVEIRA.

a) a partir de 10 de janeiro de 2012:

2ºTen (RM2-S) 11.0026.62 BIANCA ORTIZ DA SILVA; e

2ºTen (RM2-S) 06.9645.24 SYLVIA NOGUEIRA.

II - Enfermagem:

a) a partir de 10 de janeiro de 2012:

2ºTen (RM2-S) 11.0040.11 LARISSA RIBEIRO MONTEIRO DA SILVA;

2ºTen (RM2-S) 11.0038.55 PRISCILA VIRGÍNIO PATRIOTA;

2ºTen (RM2-S) 11.0023.28 RICARDO DUARTE SIMÕES; 2ºTen (RM2-S) 11.0040.02 PÂMELA DA SILVA NEVES;

2ºTen (RM2-S) 11.0041.85 ADRIANA MARTINS RAMOS PINTO;

2ºTen (RM2-S) 11.0041.85 ADRIANA MARTINS RAMOS PINTO;
2ºTen (RM2-S) 11.0041.00 MARA CRISTINA RESENDE DORNELLAS;
2ºTen (RM2-S) 06.7101.74 ANA PAULA SILVA NATIVIDADE;
2ºTen (RM2-S) 07.4807.84 LUANA MENDONÇA DE OLIVEIRA;
2ºTen (RM2-S) 11.0039.61 ANA BEATRIZ SANTOS SIMEÃO;
2ºTen (RM2-S) 11.0042.07 THAISSA DA SILVA DOS SANTOS;
2ºTen (RM2-S) 11.0043.39 ANNA CAROLINA FERREIRA DA SILVEIRA;
2ºTen (RM2-S) 11.0041.34 FABIANA MAIA MORGADO;
2ºTen (RM2-S) 11.0040.96 REJANE ELEUTERIO FERREIRA;
2ºTen (RM2-S) 11.0043.71 BIANCA DE MIRANDA;
2ºTen (RM2-S) 11.0041.40 IOICE ALVES CARRAL:

2ºTen (RM2-S) 11.0021.40 JOICE ALVES CABRAL; 2ºTen (RM2-S) 11.0036.34 SABRINE ANDRESSA VIEIRA NEVES; e

2ºTen (RM2-S) 11.0044.10 POLIANA DE FRANÇA ALBUQUERQUE PAES.

b) a partir de 12 de janeiro de 2012: 2ºTen (RM2-S) 11.0041.93 AMARALINA PIMENTA MUNIZ;

2ºTen (RM2-S) 08.0895.07 LUCIANA VALADÃO ALVES KEBIAN; e

2ºTen (RM2-S) 11.0041.77 JOANNA MEIRELES CHAVANTES.

c) a partir de 14 de janeiro de 2012: 2ºTen (RM2-S) 11.0045.50 DANIELE DA SILVA MARINS.

III - Fisioterapia:

a) a partir de 10 de janeiro de 2012: 2ºTen (RM2-S) 11.0041.69 MARIANA GUIMARÃES GÓMEZ;

2ºTen (RM2-S) 11.0041.26 BRUNA MARIA DE PAULA;

2ºTen (RM2-S) 08.0844.16 FABIANA GOMES LIMA; 2ºTen (RM2-S) 11.0041.51 ERIKA VIEIRA MENDES;

2ºTen (RM2-S) 11.0041.18 ADRIANE MARIA DA FÓNSECA E SÁ; e

2ºTen (RM2-S) 11.0041.42 GUSTAVO DE ABREU FÉRES.

IV - Fisioterapia - Feedback:
 a) a partir de 10 de janeiro de 2012:
 2ºTen (RM2-S) 11.0028.67 FLÁVIA FERNANDES TANK.

V - Fisioterapia - Cinesioterapia: a) a partir de 10 de janeiro de 2012: 2ºTen (RM2-S) 11.0030.73 DIANA KELLY DE MELO MESQUITA SILVA; e 2ºTen (RM2-S) 11.0030.81 PRISCILLA CRUZ SILVA.

VI - Fisioterapia - Desportiva: a) a partir de 10 de janeiro de 2012:

2ºTen (RM2-S) 11.0028.91 MÁRCIO PUGLIA SOUZA;

2ºTen (RM2-S) 11.0025.90 HÉLCIO FIGUEIREDO DA COSTA; 2ºTen (RM2-S) 11.0027.19 VANESSA KNUST COELHO;

2ºTen (RM2-S) 11.0024.09 MARCELO SENA SABACK DE OLIVEIRA; e

2ºTen (RM2-S) 11.0025.73 MAICOM DA SILVA LIMA.

VII - Fisioterapia - Reabilitação Neurológica: a) a partir de 10 de janeiro de 2012:

2ºTen (RM2-S) 11.0031.20 DANIEL JOPPERT; e

2ºTen (RM2-S) 11.0031.38 VIVIANE VIEIRA DOS SANTOS.

VIII - Fisioterapia - Reabilitação Uroginecológica: a) a partir de 10 de janeiro de 2012:

2ºTen (RM2-S) 11.0024.17 RENATA FELÍCIO DRUMMOND DE CASTRO CONSENTINO; e

2ºTen (RM2-S) 11.0031.46 CRISTIANE LIMA PINHEIRO.

IX - Fonoaudiologia:

a) a partir de 10 de janeiro de 2012:

2ºTen (RM2-S) 11.0027.60 ALESSANDRA LEMOS DOS SANTOS SILVA;

2ºTen (RM2-S) 11.0027.51 ADRIANA DA SILVA FERNANDES; 2ºTen (RM2-S) 11.0027.86 FLAVIA DE MELO TEIXEIRA; e

2ºTen (RM2-S) 05.1001.78 JANAINA BREITAS DA SILVA.





```
2ºTen (RM2-T) 03.0112.24 BEATRIZ IVALDA DE CARVALHO OLIVEIRA
                 X - Nutrição:
                X - NUTriçao:
a) a partir de 10 de janeiro de 2012:
2ºTen (RM2-S) 11.0024.76 MONIQUE DA SILVA LEANDRO;
2ºTen (RM2-S) 11.0024.41 FABIANA MONTOVANELE DE MELO;
2ºTen (RM2-S) 11.0026.54 PATRÍCIA HANAKO RIBEIRO SATO;
2ºTen (RM2-S) 11.0024.68 BRUNA BORNAND;
2ºTen (RM2-S) 11.0026.38 LAURA KAWAKAMI CARVALHO;
2ºTen (RM2-S) 11.0026.03 MONIQUE CARDOSO CLAUDINO DA SILVA;
2ºTen (RM2-S) 11.0026.20 JULIANA DE BEM LIGNANI;
2ºTen (RM2-S) 11.0024.25 PAULA PARAGUASSÍ RRANDÃO:
                                                                                                                                                                         c) a partir de 30JAN2012:
                                                                                                                                                                         2ºTen (RM2-T) 11.0260.73 DENISE MIRANDA FANFONO.
                                                                                                                                                                         X - Educação Física:
                                                                                                                                                                         a) a partir de 12 de janeiro 2012:
2ºTen (RM2-T) 11.0039.44 IGNÁCIO ANTÔNIO SEIXAS DA SILVA.
                                                                                                                                                                         b) a partir de 10 de janeiro de 2012:
2ºTen (RM2-T) 11.0035.11 ANTONIO GIL CASTINHEIRAS NETO.
                                                                                                                                                                         XI - Meteorologia:
                                                                                                                                                                         a) a partir de 10 de janeiro de 2012:
2ºTen (RM2-T) 11.0036.51 ELIANA MAIA DE JESUS PALMEIRA VALE;
                 2ºTen (RM2-S) 11.0024.25 PAULA PARAGUASSÚ BRANDÃO;
                  2ºTen (RM2-S) 11.0024.33 GISELE DE PAIVA LEMOS;
                  2ºTen (RM2-S) 11.0029.05 POLIANA DE ARAÚJO CARDOSO;
                                                                                                                                                                         2ºTen (RM2-T) 11.0036.85 NATÁLIA PEREIRA SARAIVA DA SILVA; e
                  2ºTen (RM2-S) 11.0031.54 JULIANA DA MATA MACHADO; e
                                                                                                                                                                         2ºTen (RM2-T) 11.0038.71 MARCOS VINICIUS DE JESUS PRISTO.
                  2ºTen (RM2-S) 11.0026.46 DANIELA TENDLER SAIÃO.
                                                                                                                                                                         XII - Química:
                 b) a partir de 12 de janeiro de 2012:
2ºTen (RM2-S) 11.0027.35 RAQUEL ZACARIAS DOS PILARES;
                                                                                                                                                                         a) a partir de 10 de janeiro de 2012:
2ºTen (RM2-T) 11.0037.15 SILVIA REGINA PINHEIRO LOPES; e
2ºTen (RM2-T) 11.0038.80 PAOLA ERVATTI GAMA.
                  2ºTen (RM2-S) 11.0031.89 JULIANA LUSTOSA GASPAR;
                                                                                                                                                                         XIII - Serviço Social:
                                                                                                                                                                         a) a partir de 10 de janeiro de 2012:
2ºTen (RM2-T) 11.0035.53 AMANDA LALUCHA SILVA;
                 a) a partir de 10 de janeiro de 2012:
                 2ºTen (RM2-S) 85.6923.52 DANIELE MARIANO SEDA;
2ºTen (RM2-S) 11.0030.22 DAIANE LUCAS GARCIA;
                                                                                                                                                                         2ºTen (RM2-T) 07.2087.31 RACHEL LINO QUINTELA DE ARAÚJO;
                 2ºTen (RM2-S) 11.0033.41 CHRISTIANNE DUTRA ALVES PEREIRA;
2ºTen (RM2-S) 11.0029.81 JESSÉ GUIMARÃES DA SILVA;
2ºTen (RM2-S) 11.0030.31 RENATA RODRIGUES RAYMUNDO; e
                                                                                                                                                                         2ºTen (RM2-T) 11.0035.70 PRISCILA FONTOURA DA SILVA; e
                                                                                                                                                                         2ºTen (RM2-T) 11.0037.58 FABIANA DE OLIVEIRA PEREIRA
                                                                                                                                                                         3º Área Técnica - Magistério:
                  2ºTen (RM2-S) 11.0030.06 BEATRIZ SOARES DE ARAÚJO FERREIRA.
                                                                                                                                                                         I - Ciência da Computação/Informática:
                                                                                                                                                                         a) a partir de 10 de janeiro de 2012:
2ºTen (RM2-T) 00.0874.83 JULIANA MENDONÇA BISPO DOS SANTOS
                  b) a partir de 17 de janeiro de 2012:
                  2ºTen (RM2-S) 11.0045.41 LUCIANA QUINTANILHA FERREIRA.
                 XII - Terapia Ocupacional:
                                                                                                                                                        PAPALARDO.
                 a) a partir de 10 de janeiro de 2012:
2ºTen (RM2-S) 11.0030.49 AUREANNE VILLACORTA DE ARAUJO PIERRE LIRA;
                                                                                                                                                                         II - Educação Física:
                                                                                                                                                                         a) a partir de 10 de janeiro de 2012:

2ºTen (RM2-T) 11.0042.58 ANA PAULA DE OLIVEIRA TEIXEIRA;

2ºTen (RM2-T) 11.0042.91 THIAGO MATASSOLI GOMES;
е
                 2ºTen (RM2-S) 11.0033.83 CRISTIANE RODRIGUES DA COSTA.
                                                                                                                                                                      2ºTen (RM2-T) 11.0042.74 GISELA DE ASSIS CONCEIÇÃO; e
2ºTen (RM2-T) 11.0038.04 DIOGO HERSEN MONTEIRO.

III - Educação Física - Atletismo
a) a partir de 10 de janeiro de 2012:
2ºTen (RM2-T) 11.0043.47 MARINHO CARNEIRO VICTORINO;
2ºTen (RM2-T) 11.0043.21 LATHIANE DANTAS DE OLIVEIRA;
2ºTen (RM2-T) 11.0043.21 KATHIANE DANTAS DE OLIVEIRA;
2ºTen (RM2-T) 11.0043.21 KATHIANE DANTAS DE OLIVEIRA;
2ºTen (RM2-T) 11.0043.21 KATHIANE DANTAS DE OLIVEIRA;
2ºTen (RM2-T) 11.0044.28 ANTÔNIO CARLOS RODRIGUES AVEIRO JUNIOR.

IV - Educação Física - Basquetebol:
a) a partir de 10 de janeiro de 2012:
2ºTen (RM2-T) 11.0043.55 ÉRIK BUENO DE ÁVILA; e
2ºTen (RM2-T) 11.0043.80 RENATO LAERTE NESE TERRA.

V - Educação Física - Canoagem:
a) a partir de 10 de janeiro de 2012:
2ºTen (RM2-T) 11.0044.01 RENATA APARECIDA CORTEZE ESTEVES.

VI - Educação Física - Futebol:
a) a partir de 10 de janeiro de 2012:
2ºTen (RM2-T) 11.0036.18 RODRIGO MENEZES DA SILVA; e
2ºTen (RM2-T) 11.0039.79 DIEGO CORREIA DA PASCHOA.

VII - Educação Física - Judô:
a) a partir de 10 de janeiro de 2012:
2ºTen (RM2-T) 11.0039.87 ROSSANA DE VASCONCELOS PUGLIESE VITO;
2ºTen (RM2-T) 11.0039.87 ROSSANA DE VASCONCELOS PUGLIESE VITO;
2ºTen (RM2-T) 11.0039.88 CRISTIANO DA SILVA CERQUEIRA.

IX - Educação Física - Remo:
a) a partir de 10 de janeiro de 2012:
2ºTen (RM2-T) 11.0033.75 CARLOS EDUARDO DE SOUZA OLIVEIRA

X - Educação Física - Triatlo:
a) a partir de 10 de janeiro de 2012:
2ºTen (RM2-T) 85.1139.56 CAETANO MORENO PAUFERRO.

XI - Educação Física - Voleibol:
a) a partir de 10 de janeiro de 2012:
                                                                                                                                                                         2ºTen (RM2-T) 11.0042.74 GISELA DE ASSIS CONCEIÇÃO; e
2ºTen (RM2-T) 11.0038.04 DIOGO HERSEN MONTEIRO.
                  2º Área Técnica:
                 I - Administração:
                 a) a partir de 10 de janeiro de 2012:
2ºTen (RM2-T) 11.0030.90 LÍVIA OLIVEIRA DA SILVA;
                 2ºTen (RM2-T) 11.0026.97 ALESSANDRA DOS SANTOS RAMOS;
                 2ºTen (RM2-T) 11.0024.92 MÔNICA DA CONCEIÇÃO VALENTE DIAS;
2ºTen (RM2-T) 09.0925.10 TATIANA SILVA RODRIGUES;
                2ºTen (RM2-T) 09.0925.10 TATIANA SILVA RODRIGUES;
2ºTen (RM2-T) 11.0025.22 ADRIANA PIGEARD MURATORE;
2ºTen (RM2-T) 06.7236.24 ROSIANE GALDINO DE ANDRADE;
2ºTen (RM2-T) 11.0023.44 PEDRO RAFAEL LICHT DE ARAUJO;
2ºTen (RM2-T) 11.0023.36 CLÁUDIA EUNICE SOUZA;
2ºTen (RM2-T) 11.0028.59 ANDRÉ LOUREIRO VIANA;
2ºTen (RM2-T) 11.0025.31 ROBERTA LILIAN COSTA RAMOS;
2ºTen (RM2-T) 11.0025.14 RENATA LOPES DOS SANTOS;
2ºTen (RM2-T) 11.0026.71 BARBARA VIRGINIA DE OLIVEIRA DE ASSUNÇÃO;
2ºTen (RM2-T) 11.0025.06 FILIPE DE CASTRO QUELHAS;
2ºTen (RM2-T) 07.2535.75 MICHELE NASCIMENTO DO NASCIMENTO DA
SILVA;
                 2ºTen (RM2-T) 11.0023.10 VALQUIRIA BARCELLOS DE ARAUJO;
2ºTen (RM2-T) 11.0027.01 RICARDO CABRAL DOS SANTOS;
2ºTen (RM2-T) 11.0023.52 FABIANA DE SOUZA CARVALHO;
2ºTen (RM2-T) 11.0021.58 ALESSANDRA DE OLIVEIRA MACHADO; e
2ºTen (RM2-T) 06.7931.85 MICHELE LOUZADA MENCALHA.
                 II - Arquivologia:
a) a partir de 12JAN2012:
2ºTen (RM2-T) 11.0024.84 BRENA LIMOEL FERREIRA COSTA CALADO.
b) a partir de 10JAN2012:
2ºTen (RM2-T) 11.0031.11 DANILO DA SILVA AVELINO.
                 III - Biblioteconomia:
a) a partir de 10JAN20121:
2ºTen (RM2-T) 11.0044.36 CATHARINA ALMEIDA DA SILVA BARBOSA.
2ºTen (RM2-T) 11.0023.61 AUGUSTO CESAR DA SILVA.
2ºTen (RM2-T) 11.0023.87 NATHALICE BEZERRA CARDOSO. e
                 2ºTen (RM2-T) 11.0025.57 PATRICIA DA SILVA COSTA.
                                                                                                                                                                         XI - Educação Física - Voleibol:
a) a partir de 10 de janeiro de 2012:
2ºTen (RM2-T) 11.0040.45 FABIO DE SOUZA CARNEIRO.
                 IV - Biologia Marinha:
a) a partir de 10JAN2012:
                 2ºTen (RM2-T) 11.0450.94 TADEU DOMINGUES DE OLIVEIRA;
2ºTen (RM2-T) 11.0451.08 LEONARDO PORTELA RIBEIRO DA SILVA; e
                                                                                                                                                                         XII - Enfermagem:
                  2ºTen (RM2-T) 11.0450.78 JULIANA EYMARA FERNANDES BARBOSA PAULA.
                                                                                                                                                                         a) a partir de 10 de janeiro de 2012:
2ºTen (RM2-T) 11.0042.15 ANDRÉA DA ROCHA LIMA DE FREITAS.
                 V - Ciềncias Contábeis:
a) a partir de 10JAN2012:
2ºTen (RM2-T) 10.1083.35 LEONARDO LUIZ DE SOUZA SANTOS; e
                                                                                                                                                                         a) a partir de 10 de janeiro de 2012:
                                                                                                                                                                         2ºTen (RM2-T) 11.0036.69 ALINE SADDOCK DE SÁ SILVA; e
2ºTen (RM2-T) 11.0037.07 ALLAN MORAES DE LIRA.
                  2ºTen (RM2-T) 11.0024.50 ANA MAYRA GONÇALVES LOSARDO.
                  VI - Ciência da Computação/Informática:
                 a) a partir de 10 de janeiro de 2012:
2ºTen (RM2-T) 11.0025.81 DANIEL GOMES; e
2ºTen (RM2-T) 11.0026.11 DENISE SANTOS EZAQUIEL.
                                                                                                                                                                         XIV - Geografia:
                                                                                                                                                                         a) a partir de 10 de janeiro de 2012:
2ºTen (RM2-T) 11.0042.23 VALESCA DA SILVEIRA SILVA.
                  VII - Comunicação Social:
                                                                                                                                                                         XV - Inglês (Letras):
                 a) a partir de 10 de janeiro de 2012:
2ºTen (RM2-T) 11.0029.48 MARIA CECÍLIA BELLO MOUTINHO BASEGGIO;
2ºTen (RM2-T) 11.0029.21 ERIKA DE ALMEIDA SILVA;
                                                                                                                                                                         a) a partir de 10 de janeiro de 2012:

2ºTen (RM2-T) 11.0034.56 RENATA DA SILVA DUARTE;

2ºTen (RM2-T) 11.0039.01 LIVIA BEZERRA VIVIANI;
                  2ºTen (RM2-T) 11.0029.56 JULIANA LEONEL VARGAS;
                                                                                                                                                                         2ºTen (RM2-T) 11.0037.31 FERNANDA DE ALMEIDA CARVALHO;
                                                                                                                                                                         2ºTen (RM2-T) 86.1602.90 VIVIANE MARTINS BARBOSA GOMES; e 2ºTen (RM2-T) 11.0039.10 FÁTIMA PITA LEITE.
                  2ºTen (RM2-T) 11.0029.13 RAQUEL DA CUNHA LUCENA;
                  2ºTen (RM2-T) 11.0030.57 DANIEL DIAS AZEVEDO;
                                                                                                                                                                         b) a partir de 12 de janeiro de 2012:
2ºTen (RM2-T) 11.0043.98 ALINE ALVES DA COSTA.
                  2ºTen (RM2-T) 06.6317.46 VANESCA QUEIROGA SOARES;
                  2ºTen (RM2-T) 11.0040.53 GISELE DA COSTA PINTO;
                  2ºTen (RM2-T) 11.0031.97 MICHELLI PEIXOTO DA SILVA;
                                                                                                                                                                         XVI - Matemática:
                                                                                                                                                                         a) a partir de 10 de janeiro de 2012:
                  2ºTen (RM2-T) 07.0918.85 FERNANDA GOMES MOTTA;
                                                                                                                                                                         2ºTen (RM2-T) 06.6187.40 ELAINE CRISTINA DA SILVA; e
                  2ºTen (RM2-T) 11.0030.14 MARCEL SILVA DOS SANTOS;
                  2ºTen (RM2-T) 11.0033.59 DAYSE DEOLINDA DE SOUZA RIBEIRO PITA; e
                                                                                                                                                                         2ºTen (RM2-T) 11.0034.72 ELCIMERY LIMA DA COSTA
                                                                                                                                                                         XVII - Pedagogia:
a) a partir de 10 de janeiro de 2011:
                  2ºTen (RM2-T) 11.0027.94 VICTOR CARNEIRO DE BARROS.
                  2ºTen (RM2-T) 86.7793.38 SIMONE REZENDE BRANDÃO;
                 2ºTen (RM2-T) 11.0029.72 VANESSA ROSANA SOARES DA SILVA OLIVEIRA;
                                                                                                                                                                         2ºTen (RM2-T) 11.0037.82 DANIELLE PINTO ASSIS;
                                                                                                                                                                         2ºTen (RM2-T) 11.0035.02 RAQUEL DA COSTA APOLARO;
                  2ºTen (RM2-T) 11.0034.05 FERNANDA BRAZ SANTAROSA;
                 2ºTen (RM2-T) 11.0027.78 KARLA NATAL DE SOUZA ELLIS;
                                                                                                                                                                         2ºTen (RM2-T) 11.0042.40 ISABELA FIGUEIREDO DE OLIVEIRA BORGES
                  2ºTen (RM2-T) 11.0031.71 DEILA MALTA DO ESPIRITO SANTO PEREIRA;
                                                                                                                                                        SILVEIRA;
                  2ºTen (RM2-T) 11.0027.43 LUCIANA DE FREITAS CAMPOS;
                                                                                                                                                                         2ºTen (RM2-T) 11.0035.61 ANA PAULA DE CARVALHO RAMALHO DO
                  2ºTen (RM2-T) 11.0029.30 FÁBIO DE SOUZA REGO BARRÓS;
                                                                                                                                                        PRADO;
                 2ºTen (RM2-T) 11.0028.32 ANDRESSA DE AGUIAR LOBO;
                                                                                                                                                                         2ºTen (RM2-T) 11.0036.00 JULIANE APARECIDA CEDARO;
                  2ºTen (RM2-T) 06.3585.94 JOSÉ AUGUSTO DE OLIVEIRA SÁ JUNIOR;
                                                                                                                                                                         2ºTen (RM2-T) 11.0044.52 ALESSANDRA GOMES DE SIQUEIRA; e
                 2ºTen (RM2-T) 11.0029.99 JULIANA RANGEL MANDARINO CASTRO; e
                                                                                                                                                                         2ºTen (RM2-T) 85.3862.35 THALITA ALVES CORRÊA.
                                                                                                                                                                        XVIII - Português (Letras):
a) a partir de 10 de janeiro de 2012:
2ºTen (RM2-T) 11.0043.04 ANA CRISTINA COSTA BARBUTO;
2ºTen (RM2-T) 11.0043.12 MIRIAM LOUBACK DE MENDONÇA;
                  2ºTen (RM2-T) 11.0029.64 MANUELA CAVALCANTI MUSITANO.
                 VIII - Desenho Industrial:
                 a) a partir de 10 de janeio de 2012:
2ºTen (RM2-T) 11.0040.29 CRISTIANE LEIR REIS DA SILVA.
                                                                                                                                                                         2ºTen (RM2-T) 11.0038.12 THAÍS DE ARAÚJO DA COSTA;
                 IX - Direito:
                                                                                                                                                                         2ºTen (RM2-T) 11.0040.88 ALINE MORAES OLIVEIRA;
                 a) a partir de 10 de janeiro de 2012:
                                                                                                                                                                         2ºTen (RM2-T) 01.1388.80 ANA PAULA GONÇALVES SIQUEIRA BASTOS:
                 2ºTen (RM2-T) 10.0016.97 VANESSA DA SILVA PARANAGUÁ;
                 2ºTen (RM2-T) 11.0040.61 DIANA SOARES CORTEZE;
                                                                                                                                                                         2ºTen (RM2-T) 10.1438.31 ADRIANA LOPES RODRIGUES COELHO; e
                 2ºTen (RM2-T) 06.6144.26 FABIANA CARVALHO ROCHA;
                                                                                                                                                                         2ºTen (RM2-T) 11.0038.47 ANDREIA TOMÉ OLIVEIRA.
                 2ºTen (RM2-T) 11.0037.40 LUIS HENRIQUE GONÇALVES CAMPOS;
2ºTen (RM2-T) 11.0042.31 DIOGO SCHERNER FERNANDES;
2ºTen (RM2-T) 11.0034.81 RODRIGO DA ROCHA PESSOA; e
                                                                                                                                                                         XIX - Química:
                                                                                                                                                                         a) a partir de 10 de janeiro de 2012:
2ºTen (RM2-T) 11.0043.63 ANA PAULA NUNES SISTON; e
                                                                                                                                                                         2ºTen (RM2-T) 11.0038.63 CATIA MARIA PONTES BEZERRA.
                 b) a partir de 24JAN2012:
```

14

```
4º Área de Engenharia:
 I - Engenharia Ambiental:
 a) a partir de 10JAN2012:
2ºTen (RM2-EN) 11.0450.60 BRUNO GOMES CARNEIRO; e
2ºTen (RM2-EN) 11.0450.86 DIEGO MARQUES GUSMÃO.
 II - Engenharia Civil:
a) a partir de 10JAN2012:
 2ºTen (RM2-EN) 11.0026.89 RODRIGO GUIMARÃES PEIXOTO DA FONSECA;
2ºTen (RM2-EN) 11.0031.03 DOUGLAS WILLIANS SILVA CAUS; e
  2ºTen (RM2-EN) 11.0025.49 LEANDRO TEIXEIRA PINTO
  III - Engenharia Elétrica:
 a) a partir de 10JAN2012:
2ºTen (RM2-EN) 11.0040.70 VALDIR JOSÉ RODRIGUES DOS SANTOS;
2ºTen (RM2-EN) 11.0034.99 LUCIANA AMBROZIO DO AMARAL;
2ºTen (RM2-EN) 11.0034.64 DANIEL SANTOS DE SOUZA; e
2ºTen (RM2-EN) 11.0034.68 GUSTAVO GABRICH.
2ºTen (RM2-EN) 11.0039.28 GOSTAVO GABRICH.

IV - Engenharia Eletrônica:
a) a partir de 10JAN2012:
2ºTen (RM2-EN) 08.1578.39 ADRIANA VOGEL DE SÁ; e
2ºTen (RM2-EN) 11.0035.45 DAVID CARVALHO CUNHA.

V - Engenharia Mecânica:
a) a partir de 10JAN2012:
2015 - (RM2-EN) 11.0035.88 NATALIE DEBEIRA BODDICH.
 2ºTen (RM2-EN) 11.0035.88 NATALIE PEREIRA RODRIGUEZ;
2ºTen (RM2-EN) 11.0044.44 SIMONE NISHIMOTO DE SOUZA DAMASIO; e
2ºTen (RM2-EN) 11.0037.66 ANDRÉ AVELINO DE OLIVEIRA MENDES;
  2ºTen (RM2-EN) 11.0035.96 ROGÉRIO OLIVEIRA DE AZEVEDO JUNIÓR; e
  2ºTen (RM2-EN) 11.0037.91 RAFAEL FELIPE FONTES MANOEL PRUDENTE.
  VI - Engenharia de Produção:
VI - Engenharia de Produção:
a) a partir de 11JAN2012:

2ºTen (RM2-EN) 86.1183.58 FABIANA GOMES DE MEDEIROS LUCAS;

2ºTen (RM2-EN) 11.0023.79 LIDIANE DE BARROS MUNHOZ;

2ºTen (RM2-EN) 11.0027.27 MARIA ADÉLIA DE SOUZA BUSSADE;

2ºTen (RM2-EN) 11.0028.83 CINTIA GONÇALVES MUNSTEIN; e

2ºTen (RM2-EN) 11.0025.65 WILLIAM DA ROSA GISMONTI.

VII - Engenharia Química:
a) a partir de 10JAN2012:

2ºTen (RM2-EN) 04.1466.54 ANA CAROLINA PRIETO FERNANDES GUARINO;

2ºTen (RM2-EN) 11.0042.66 CAMILA SPINOLA GONÇALVES FERREIRA; e

2ºTen (RM2-EN) 11.0042.82 ANDREZA BARROSO ARAUJO.
b) a partir de 12JAN2012:
  b) a partir de 12JAN2012:
  2ºTen (RM2-EN) 11.0038.39 CRISTINA HELENA DA SILVEIRA ALVARENGA DE SOUZA.
  VIII - Engenharia Telecomunicações:
  a) a partir de 10JAN2012:
 2ºTen (RM2-EN) 11.0023.95 RENATO LESSA PEREIRA;
2ºTen (RM2-EN) 85.8179.11 MARIA ISABELA SANTOS DA SILVA; e
2ºTen (RM2-EN) 11.0034.30 RICARDO BAPTISTA PEREIRA JUNIOR.
 Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na presente data.
```

е

SILVA;

CARLOS AUGUSTO DE SOUSA

PORTARIA Nº 447, DE 7 DE JULHO DE 2011

O COMANDANTE DO 1º DISTRITO NAVAL, no uso da atribuição que lhe confere o contido no inciso II, art. 46, do Decreto nº 4.780, de 15 de julho de 2003 - Regulamento da Reserva da Marinha (RRM), e de acordo com o disposto nos 1º e 2º, art. 39, do citado Decreto, resolve:

art. 39, do citado Decreto, resolve:

Art. 1º Promover ao posto de Segundo-Tenente da Reserva de 2º Classe da Marinha (RM2) e incluir no Corpo de Oficiais da Reserva da Marinha (CORM), a partir das datas mencionadas acima de seus respectivos nomes, continuando designados e incorporados como oficiais, para a conclusão do Estágio de Adaptação e Serviço/Estágio de Serviço, os seguintes Guardas-Marinha:

1º Área de Apoio à Saúde:

1) A partir de 10 de julho de 2011:

a) Biologia:

GM (RM2-S) 11 0026 62 RIANICA OPTIZ DA SILVA: 0

GM (RM2-S) 11.0026.62 BIANCA ORTIZ DA SILVA; e GM (RM2-S) 06.9645.24 SYLVIA NOGUEIRA.

b) Enfermagem:

GM (RM2-S) 11.0040.11 LARISSA RIBEIRO MONTEIRO DA SILVA; GM (RM2-S) 11.0038.55 PRISCILA VIRGÍNIO PATRIOTA;

GM (RM2-S) 11.0023.28 RICARDO DUARTE SIMÕES;

GM (RM2-S) 11.0041.93 AMARALINA PIMENTA MUNIZ; GM (RM2-S) 11.0041.85 ADRIANA MARTINS RAMOS PINTO;

GM (RM2-S) 11.0041.85 ADRIANA MARTINS RAMOS PINTO;
GM (RM2-S) 11.0041.00 MARA CRISTINA RESENDE DORNELLAS;
GM (RM2-S) 06.7101.74 ANA PAULA SILVA NATIVIDADE;
GM (RM2-S) 07.4807.84 LUANA MENDONÇA DE OLIVEIRA;
GM (RM2-S) 11.0039.61 ANA BEATRIZ SANTOS SIMEÃO;
GM (RM2-S) 11.0042.07 THAISSA DA SILVA DOS SANTOS;
GM (RM2-S) 11.0043.39 ANNA CAROLINA FERREIRA DA SILVEIRA;
GM (RM2-S) 11.0041.34 FABIANA MAIA MORGADO;
GM (RM2-S) 11.0040.96 REJANE ELEUTERIO FERREIRA;
GM (RM2-S) 11.0043.71 BIANCA DE MIRANDA;
GM (RM2-S) 11.0036.34 SABRINE ANDRESSA VIEIRA NEVES; e
GM (RM2-S) 11.0036.34 SABRINE ANDRESSA VIEIRA NEVES; e
GM (RM2-S) 11.0044.10 POLIANA DE FRANÇA ALBUQUERQUE PAES.
c) Fisioterapia:

c) Fisioterapia:

GM (RM2-S) 11.0041.69 MARIANA GUIMARÃES GÓMEZ; GM (RM2-S) 11.0041.26 BRUNA MARIA DE PAULA; GM (RM2-S) 08.0844.16 FABIANA GOMES LIMA;

GM (RM2-S) 11.0041.51 ERIKA VIEIRA MENDES; GM (RM2-S) 11.0041.18 ADRIANE MARIA DA FONSECA E SÁ; e GM (RM2-S) 11.0041.42 GUSTAVO DE ABREU FÉRES.

d) Fisioterapia Cinesioterapia:

GM (RM2-S) 11.0030.73 DIANA KELLY DE MELO MESQUITA SILVA; GM (RM2-S) 11.0030.65 FERNANDO CAMPBELL BORDIAK; e GM (RM2-S) 11.0030.81 PRISCILLA CRUZ SILVA.

e) Fisioterapia Desportiva: GM (RM2-S) 11.0028.91 MÁRCIO PUGLIA SOUZA;

GM (RM2-S) 11.0025.90 HÉLCIO FIGUEIREDO DA COSTA; GM (RM2-S) 11.0024.09 MARCELO SENA SABACK DE OLIVEIRA; GM (RM2-S) 11.0027.19 VANESSA KNUST COELHO; e GM (RM2-S) 11.0025.73 MAICOM DA SILVA LIMA.

f) Fisioterapia Feedback:

GM (RM2-S) 11.0028.67 FLÁVIA FERNANDES TANK g) Fisioterapia Neurológica: GM (RM2-S) 11.0031.20 DANIEL JOPPERT; e

GM (RM2-S) 11.0031.38 VIVIANE VIEIRA DOS SANTOS. h) Fisioterapia Uroginecológica:

GM (RM2-S) 11.0024.17 RENATA FELÍCIO DRUMMOND DE CASTRO CONSENTINO; e

GM (RM2-S) 11.0031.46 CRISTIANE LIMA PINHEIRO

i) Fonoaudiologia: GM (RM2-S) 11.0027.60 ALESSANDRA LEMOS DOS SANTOS SILVA; GM (RM2-S) 11.0027.51 ADRIANA DA SILVA FERNANDES;

(RM2-S) 11.0027.86 FLAVIA DE MELO TEIXEIRA; e GM (RM2-S) 05.1001.78 JANAINA BREITAS DA SILVA. j) Nutrição:

GM (RM2-S) 11.0024.76 MONIQUE DA SILVA LEANDRO; GM (RM2-S) 11.0024.41 FABIANA MONTOVANELE DE MELO; GM (RM2-S) 11.0026.54 PATRÍCIA HANAKO RIBEIRO SATO;

Este documento pode ser verificado no endereço eletrônico http://www.in.gov.br/autenticidade.html, pelo código 05292019061700015

ISSN 1677-7050 № 115, segunda-feira, 17 de junho de 2019 GM (RM2-S) 11.0024.68 BRUNA BORNAND; GM (RM2-S) 11.0026.38 LAURA KAWAKAMI CARVALHO; GM (RM2-S) 11.0026.03 MONIQUE CARDOSO CLAUDINO DA SILVA; GM (RM2-S) 11.0026.20 JULIANA DE BEM LIGNANI; GM (RM2-S) 11.0024.25 PAULA PARAGUASSÚ BRANDÃO; GM (RM2-S) 11.0024.33 GISELE DE PAIVA LEMOS; GM (RM2-S) 11.0029.05 POLIANA DE ARAÚJO CARDOSO; GM (RM2-S) 11.0031.54 JULIANA DA MATA MACHADO; e GM (RM2-S) 11.0026.46 DANIELA TENDLER SAIÃO. k) Psicologia: GM (RM2-S) 85.6923.52 DANIELE MARIANO SEDA; GM (RM2-S) 11.0030.22 DAIANE LUCAS GARCIA; GM (RM2-S) 11.0033.41 CHRISTIANNE DUTRA ALVES PEREIRA; GM (RM2-S) 11.0029.81 JESSÉ GUIMARÃES DA SILVA; (RM2-S) 11.0030.31 RENATA RODRIGUES RAYMUNDO; GM (RM2-S) 11.0028.16 ERICK FRANCISCO QUINTAS CONDE; e GM (RM2-S) 11.0030.06 BEATRIZ SOARES DE ARAÚJO FERREIRA. I) Terapia Ocupacional: GM (RM2-S) 11.0030.49 AUREANNE VILLACORTA DE ARAUJO PIERRE LIRA; GM (RM2-S) 11.0033.83 CRISTIANE RODRIGUES DA COSTA. II) A partir de 12 de julho de 2011: a) Enfermagem: GM (RM2-S) 11.0040.02 PÂMELA DA SILVA NEVES; GM (RM2-S) 08.0895.07 LUCIANA VALADÃO ALVES KEBIAN; e GM (RM2-S) 11.0041.77 JOANNA MEIRELES CHAVANTES. b) Nutrição: GM (RM2-S) 11.0027.35 RAQUEL ZACARIAS DOS PILARES; e GM (RM2-S) 11.0031.89 JULIANA LUSTOSA GASPAR. III) A partir de 14 de julho de 2011: Enfermagem: GM (RM2-S) 11.0045.50 DANIELE DA SILVA MARINS. IV) A partir de 17 de julho de 2011: Psicologia: GM (RM2-S) 11.0045.41 LUCIANA QUINTANILHA FERREIRA. 2º Área Técnica: I) A partir de 10 de julho de 2011: I) A partir de 10 de julho de 2011:
a) Administração:
GM (RM2-T) 11.0030.90 LÍVIA OLIVEIRA DA SILVA;
GM (RM2-T) 11.0026.97 ALESSANDRA DOS SANTOS RAMOS;
GM (RM2-T) 11.0024.92 MÔNICA DA CONCEIÇÃO VALENTE DIAS;
GM (RM2-T) 09.0925.10 TATIANA SILVA RODRIGUES;
GM (RM2-T) 11.0025.22 ADRIANA PIGEARD MURATORE;
GM (RM2-T) 06.7236.24 ROSIANE GALDINO DE ANDRADE;
GM (RM2-T) 11.0023.44 PEDRO RAFAEL LICHT DE ARAUJO;
GM (RM2-T) 11.0023.36 CLÁUDIA EUNICE SOUZA;
GM (RM2-T) 11.0023.36 CLÁUDIA EUNICE SOUZA;
GM (RM2-T) 11.0025.31 ROBERTA LILIAN COSTA RAMOS;
GM (RM2-T) 11.0025.14 RENATA LOPES DOS SANTOS;
GM (RM2-T) 11.0025.15 BARBARA VIRGINIA DE OLIVEIRA DE ASSUNÇÃO;
GM (RM2-T) 11.0025.06 FILIPE DE CASTRO QUELHAS;
GM (RM2-T) 07.2535.75 MICHELE NASCIMENTO DO NASCIMENTO DA GM (RM2-T) 11.0023.10 VALQUIRIA BARCELLOS DE ARAUJO; GM (RM2-T) 11.0027.01 RICARDO CABRAL DOS SANTOS; GM (RM2-T) 11.0023.52 CARVALHO ARMADA DE SOUZA CARVALHO; GM (RM2-T) 11.0021.58 ALESSANDRA DE OLIVEIRA MACHADO; e GM (RM2-T) 06.7931.85 MICHELE LOUZADA MENCALHA. b) Arquivológia: GM (RM2-S) 11.0031.11 DANILO DA SILVA AVELINO c) Biblioteconomia:
GM (RM2-T) 11.0044.36 CATHARINA ALMEIDA DA SILVA BARBOSA;
GM (RM2-T) 11.0023.61 AUGUSTO CESAR DA SILVA;
GM (RM2-T) 11.0023.87 NATHALICE BEZERRA CARDOSO; e
GM (RM2-T) 11.0025.57 PATRICIA DA SILVA COSTA. d) Biologia Marinha: GM (RM2-T) 11.0450.94 TADEU DOMINGUES DE OLIVEIRA; GM (RM2-T) 11.0451.08 LEONARDO PORTELA RIBEIRO DA SILVA; e GM (RM2-T) 11.0450.78 JULIANA EYMARA FERNANDES BARBOSA PAULA. e) Ciências Contábeis: GM (RM2-T) 10.1083.35 LEONARDO LUIZ DE SOUZA SANTOS; GM (RM2-T) 11.0031.62 PATRÍCIA DE ANDRADE PEREIRA; e GM (RM2-T) 11.0024.50 ANA MAYRA GONÇALVES LOSARDO. f) Ciência da Computação/Informática: GM (RM2-T) 11.0025.81 DANIEL GOMES; e GM (RM2-T) 11.0026.11 DENISE SANTOS EZAQUIEL. g) Comunicação Social: GM (RM2-T) 11.0029.48 MARIA CECÍLIA BELLO MOUTINHO BASEGGIO; GM (RM2-T) 11.0029.21 ERIKA DE ALMEIDA SILVA; GM (RM2-T) 11.0029.56 JULIANA LEONEL VARGAS; GM (RM2-T) 11.0029.56 JULIANA LEONEL VARGAS;
GM (RM2-T) 11.0029.13 RAQUEL DA CUNHA LUCENA;
GM (RM2-T) 11.0030.57 DANIEL DIAS AZEVEDO;
GM (RM2-T) 06.6317.46 VANESCA QUEIROGA SOARES;
GM (RM2-T) 11.0040.53 GISELE DA COSTA PINTO;
GM (RM2-T) 11.0031.97 MICHELLI PEIXOTO DA SILVA;
GM (RM2-T) 07.0918.85 FERNANDA GOMES MOTTA;

GM (RM2-T) 11.0030.14 MARCEL SILVA DOS SANTOS; GM (RM2-T) 11.0033.59 DAYSE DEOLINDA DE SOUZA RIBEIRO PITA; GM (RM2-T) 11.0027.94 VICTOR CARNEIRO DE BARROS;

(RM2-T) 86.7793.38 SIMONE REZENDE BRANDÃO; GM (RM2-T) 11.0029.72 VANESSA ROSANA SOARES DA SILVA OLIVEIRA;

(RM2-T) 11.0034.05 FERNANDA BRAZ SANTAROSA GM (RM2-T) 11.0027.78 KARLA NATAL DE SOUZA ELLIS; GM (RM2-T) 11.0031.71 DEILA MALTA DO ESPIRITO SANTO PEREIRA; GM (RM2-T) 11.0027.43 LUCIANA DE FREITAS CAMPOS; GM (RM2-T) 11.0029.30 FÁBIO DE SOUZA REGO BARROS;

GM (RM2-T) 11.0028.32 ANDRESSA DE AGUIAR LOBO; GM (RM2-T) 06.3585.94 JOSÉ AUGUSTO DE OLIVEIRA SÁ JUNIOR; GM (RM2-T) 11.0029.99 JULIANA RANGEL MANDARINO CASTRO; e

GM (RM2-T) 11.0029.64 MANUELA CAVALCANTI MUSITANO. h)Desenho Industrial: GM (RM2-T) 11.0040.29 CRISTIANE LEIR REIS DA SILVA.

i) Direito: GM (RM2-T) 10.0016.97 VANESSA DA SILVA PARANAGUÁ; GM (RM2-T) 11.0040.61 DIANA SOARES CORTEZE;

GM (RM2-T) 06.6144.26 FABIANA CARVALHO ROCHA; GM (RM2-T) 11.0037.40 LUIS HENRIQUE GONÇALVES CAMPOS; GM (RM2-T) 11.0042.31 DIOGO SCHERNER FERNANDES; e

GM (RM2-T) 11.0034.81 RODRIGO DA ROCHA PESSOA. j) Educação Física:

GM (RM2-T) 11.0035.11 ANTONIO GIL CASTINHEIRAS NETO. k) Meteorologia: GM (RM2-T) 11.0035.11 ANTONIO GIL CASTINHEIRAS NETO.

GM (RM2-T) 11.0036.51 ELIANA MAIA DE JESUS PALMEIRA VALE; GM (RM2-T) 11.0036.85 NATÁLIA PEREIRA SARAIVA DA SILVA; e GM (RM2-T) 11.0038.71 MARCOS VINICIUS DE JESUS PRISTO.



```
    Oceanografia:

           GM (RM2-T) 11.0035.37 LEILA BAGANHA RABELO.
           GM (RM2-T) 11.0037.15 SILVIA REGINA PINHEIRO LOPES; e
           GM (RM2-T) 11.0038.80 PAOLA ERVATTI GAMA.
           n) Serviço Social:
           GM (RM2-T) 11.0035.53 AMANDA LALUCHA SILVA;
           GM (RM2-T) 07.2087.31 RACHEL LINO QUINTELA DE ARAÚJO;
           GM (RM2-T) 11.0035.70 PRISCILA FONTOURA DA SILVA; e
           GM (RM2-T) 11.0037.58 FABIANA DE OLIVEIRA PEREIRA.
           II) A partir de 12 de julho de 2011:
           a) Arquivologia:
           GM (RM2-S) 11.0024.84 BRENA LIMOEL FERREIRA COSTA CALADO.
           b) Educação Física:
           GM (RM2-T) 11.0039.44 IGNÁCIO ANTÔNIO SEIXAS DA SILVA.
           III) A partir de 31 de julho de 2011:
           GM (RM2-T) 11.0260.73 DENISE MIRANDA FANFONO.
           3º Área Técnica - Magistério:
           I) A partir de 10 de julho de 2011:
           a) Ciência da Computação/Informática:
           GM (RM2-T) 00.0874.83 JULIANA MENDONÇA BISPO DOS SANTOS
           b) Educação Física - Magistério:
           GM (RM2-T) 11.0042.58 ANA PAULA DE OLIVEIRA TEIXEIRA;
           GM (RM2-T) 11.0042.91 THIAGO MATASSOLI GOMES;
           GM (RM2-T) 11.0042.74 GISELA DE ASSIS CONCEIÇÃO; e
           GM (RM2-T) 11.0038.04 DIOGO HERSEN MONTEIRO.
          c) Educação Física - Atletismo:
GM (RM2-T) 11.0043.47 MARINHO CARNEIRO VICTORINO;
           GM (RM2-T) 11.0038.21 DARLLY OLIVEIRA DA LUZ;
           GM (RM2-T) 11.0043.21 KATHIANE DANTAS DE OLIVEIRA;
           GM (RM2-T) 11.0039.36 ALINE MACEDO DE ARAÚJO; e
           GM (RM2-T) 11.0044.28 ANTÔNIO CARLOS RODRIGUES AVEIRO JUNIOR.
          d) Educação Física - Basquetebol:
GM (RM2-T) 11.0043.55 ÉRIK BUENO DE ÁVILA; e
           GM (RM2-T) 11.0043.80 RENATO LAERTE NESE TERRA.
          e) Educação Física - Canoagem:
GM (RM2-T) 11.0044.01 RENATA APARECIDA CORTEZE ESTEVES.
           f) Educação Física - Futebol:
          GM (RM2-T) 11.0036.18 RODRIGO MENEZES DA SILVA; e
GM (RM2-T) 11.0039.79 DIEGO CORREIA DA PASCHOA.
          GM (RM2-1) 11.0039.79 DIEGO CORREIA DA PASCHOA.
g) Educação Física - Judô:
GM (RM2-T) 11.0036.26 LUCIANO CARVALHO BITTENCOURT.
h) Educação Física - Natação:
GM (RM2-T) 11.0039.87 ROSSANA DE VASCONCELOS PUGLIESE VITO;
GM (RM2-T) 11.0037.74 RAFAEL ARAUJO FERREIRA DE SOUZA; e
GM (RM2-T) 11.0028.08 CRISTIANO DA SILVA CERQUEIRA.
          i) Educação Física - Remo:
GM (RM2-S) 11.0033.75 CARLOS EDUARDO DE SOUZA OLIVEIRA.
          j) Educação Física - Triatlo:
GM (RM2-S) 85.1139.56 CAETANO MORENO PAUFERRO.
          k) Educação Física - Voleibol:
GM (RM2-S) 11.0040.45 FABIO DE SOUZA CARNEIRO.
          I) Enfermagem:
GM (RM2-S) 11.0042.15 ANDREA DA ROCHA LIMA DE FREITAS.
           m) Física:
           GM (RM2-T) 11.0036.69 ALINE SADDOCK DE SÁ SILVA; e
           GM (RM2-T) 11.0037.07 ALLAN MORAES DE LIRA.
           n) Geografia:
           GM (RM2-T) 11.0042.23 VALESCA DA SILVEIRA SILVA.
           o) Inglês (Letras):
          GM (RM2-T) 11.0034.56 RENATA DA SILVA DUARTE;
GM (RM2-T) 11.0039.01 LIVIA BEZERRA VIVIANI;
           GM (RM2-T) 11.0037.31 FERNANDA DE ALMEIDA CARVALHO;
           GM (RM2-T) 86.1602.90 VIVIANE MARTINS BARBOSA GOMES; e
           GM (RM2-T) 11.0039.10 FÁTIMA PITA LEITE.
           p) Matemática:
           GM (RM2-T) 06.6187.40 ELAINE CRISTINA DA SILVA; e
           GM (RM2-T) 11.0034.72 ELCIMERY LIMA DA COSTA.
           q) Pedagogia:
           GM (RM2-T) 11.0037.82 DANIELLE PINTO ASSIS;
           GM (RM2-T) 11.0035.02 RAQUEL DA COSTA APOLARO;
GM (RM2-T) 11.0042.40 ISABELA FIGUEIREDO DE OLIVEIRA BORGES
SILVEIRA;
           GM (RM2-T) 11.0035.61 ANA PAULA DE CARVALHO RAMALHO DO PRADO;
           GM (RM2-T) 11.0036.00 JULIANE APARECIDA CEDARO;
           GM (RM2-T) 11.0044.52 ALESSANDRA GOMES DE SIQUEIRA; e
           GM (RM2-T) 85.3862.35 THALITA ALVES CORRÊA.
           r) Português (Letras):
           GM (RM2-T) 11.0043.04 ANA CRISTINA COSTA BARBUTO;
           GM (RM2-T) 11.0043.12 MIRIAM LOUBACK DE MENDONÇA;
           GM (RM2-T) 11.0038.12 THAÍS DE ARAÚJO DA COSTA;
           GM (RM2-T) 11.0040.88 ALINE MORAES OLIVEIRA;
           GM (RM2-T) 01.1388.80 ANA PAULA GONÇALVES SIQUEIRA BASTOS;
           GM (RM2-T) 10.1438.31 ADRIANA LOPES RODRIGUES COELHO; e
           GM (RM2-T) 11.0038.47 ANDREIA TOMÉ OLIVEIRA.
           GM (RM2-T) 11.0043.63 ANA PAULA NUNES SISTON; e
           GM (RM2-T) 11.0038.63 CATIA MARIA PONTES BEZERRA.
           II) A partir de 12 de julho de 2011:
           Inglës (Letras):
           GM (RM2-T) 11.0043.98 ALINE ALVES DA COSTA.
           4º Área de Engenharia:
           I) A partir de 10 de julho de 2011:
           a) Engenharia Ambiental:
           GM (RM2-EN) 11.0450.60 BRUNO GOMES CARNEIRO; e
           GM (RM2-EN) 11.0450.86 DIEGO MARQUES GUSMÃO.
           b) Engenharia Civil:
           GM (RM2-EN) 11.0026.89 RODRIGO GUIMARÃES PEIXOTO DA FONSECA;
           GM (RM2-EN) 11.0031.03 DOUGLAS WILLIANS SILVA CAUS; e
           GM (RM2-EN) 11.0025.49 LEANDRO TEIXEIRA PINTO.
           c) Engenharia Elétrica:
           GM (RM2-EN) 11.0040.70 VALDIR JOSÉ RODRIGUES DOS SANTOS;
           GM (RM2-EN) 11.0034.99 LUCIANA AMBROZIO DO AMARAL:
           GM (RM2-EN) 11.0034.64 DANIEL SANTOS DE SOUZA; e
           GM (RM2-EN) 11.0039.28 GUSTAVO GABRICH.
           d) Engenharia Eletrônica:
           GM (RM2-EN) 08.1578.39 ADRIANA VOGEL DE SÁ; e
           GM (RM2-EN) 11.0035.45 DAVID CARVALHO CUNHA.
           e) Engenharia Mecânica:
           GM (RM2-EN) 11.0035.88 NATALIE PEREIRA RODRIGUEZ:
           GM (RM2-EN) 11.0044.44 SIMONE NISHIMOTO DE SOUZA DAMASIO;
           GM (RM2-EN) 11.0037.66 ANDRÉ AVELINO DE OLIVEIRA MENDES;
           GM (RM2-EN) 11.0035.96 ROGÉRIO OLIVEIRA DE AZEVEDO JUNIOR: e
```

```
f) Engenharia de Produção:
GM (RM2-EN) 86.1183.58 FABIANA GOMES DE MEDEIROS LUCAS;
GM (RM2-EN) 11.0023.79 LIDIANE DE BARROS MUNHOZ;
GM (RM2-EN) 11.0027.27 MARIA ADÉLIA DE SOUZA BUSSADE;
GM (RM2-EN) 11.0028.83 CINTIA GONÇALVES MUNSTEIN; e
GM (RM2-EN) 11.0025.65 WILLIAM DA ROSA GISMONTI.
g) Engenharia Química:
GM (RM2-EN) 04.1466.54 ANA CAROLINA PRIETO FERNANDES GUARINO;
GM (RM2-EN) 11.0042.66 CAMILA SPINOLA GONÇALVES FERREIRA;
GM (RM2-EN) 11.0042.82 ANDREZA BARROSO ARAUJO; e
h) Engenharia de Telecomunicações:
GM (RM2-EN) 11.0023.95 RENATO LESSA PEREIRA;
GM (RM2-EN) 85.8179.11 MARIA ISABELA SANTOS DA SILVA; e
GM (RM2-EN) 11.0034.30 RICARDO BAPTISTA PEREIRA JUNIOR.
II) A partir do dia 12 de julho de 2011:
Engenharia Química:
GM (RM2-EN) 11.0038.39 CRISTINA HELENA DA SILVEIRA ALVARENGA DE SOUZA.
Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na presente data.
```

CARLOS AUGUSTO DE SOUSA Vice-Almirante

DIRETORIA-GERAL DO PESSOAL DIRETORIA DO PESSOAL CIVIL

PORTARIA № 584/DPCVM, DE 6 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR DO PESSOAL CIVIL DA MARINHA, usando da atribuição que lhe confere a Portaria nº 24/2017, da Diretoria-Geral do Pessoal da Marinha, resolve:

Art. 1º Aposentar, de acordo com os incisos I, II e III, art. 3º, da Emenda

Constitucional nº 47, de 5 de julho de 2005, com proventos integrais, o Artífice de Estrutura de Obras e Metalurgia, NI-S-III, 86.1571.91, Matrícula SIAPE 0979078, WELLINGTON PAES CAMARGO, Código de Vaga 564841 (Processo nº 63014.001456/2019-76, do AMRJ/DPCvM).

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

CA SERGIO LUCAS DA SILVA

PORTARIA № 593/DPCVM, DE 6 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR DO PESSOAL CIVIL DA MARINHA, tendo em vista a subdelegação de competência prevista na alínea e, inciso V, art. 1o, do anexo D, da Portaria no 24/2017, da Diretoria-Geral do Pessoal da Marinha, e considerando o disposto na Lei no 11.356/2006 e nos Decretos no 4.790/2003; 5.417/2005, alterado pelo Decreto no 8.900/2016; e

5.990/2006, e nas Msg R-081825Z/MAI/2019 da CPPE e R-141540Z/MAI/2019 da DAbM. resolve:

Art. 10 Dispensar os Servidores Civis, abaixo relacionados, da Função Gratificada ou Gratificação Temporária das Unidades dos Sistemas Estruturadores da Administração Pública Federal (GSISTE), conforme especificado:

I - a partir de 30 de abril de 2019, o Agente Administrativo 87.3114.61, Matrícula SIAPE 1045496, ANDRÉ COSTA DE ARRUDA, CPF 433.080.904-49, da Função Gratificada, código FGR-2, da Capitania dos Portos de Pernambuco; e

II - a partir da data de publicação desta Portaria, a Administradora 86.3148.15, Matrícula SIAPE 0974320, SORAIA MARANHÃO CARDOSO GODOY DE SOUZA, CPF 910.707.677-00, do recebimento da Gratificação Temporária das Unidades dos Sistemas Estruturadores da Administração Pública Federal (GSISTE), Nível Superior, da Diretoria de Abastecimento da Marinha.

Art. 20 Designar os Servidores Civis, abaixo relacionados, para Função

Gratificada ou Função Comissionada Técnica, conforme especificado: I - o Motorista Oficial 74.0056.93, Matrícula SIAPE 0956622, ALCIDES ELIAS JACINTO, CPF 083.083.814-72, para a Função Gratificada, código FGR-2, da Capitania do

Portos de Pernambuco; II - a Agente Administrativo 85.2331.88, Matrícula SIAPE 0974847, LADY MARA SILVA, CPF 787.305.117-04, para a Função Comissionada Técnica, código, FCT-6, ficando em consequência dispensada da Função Comissionada Técnica, código FCT-5, da Diretoria de Abastecimento da Marinha; e

III - a Administradora 86.3148.15, Matrícula SIAPE 0974320, SORAIA MARANHÃO CARDOSO GODOY DE SOUZA, CPF 910.707.677-00, para a Função Comissionada Técnica, código FCT-5, da Diretoria de Abastecimento da Marinha.

Art. 30 Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

CA SERGIO LUCAS DA SILVA

PORTARIA № 597/DPCVM, DE 10 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR DO PESSOAL CIVIL DA MARINHA, usando da atribuição que lhe confere a Portaria no 24/2017, da Diretoria-Geral do Pessoal da Marinha, resolve:

Art. 10 Cancelar a pensão temporária, na cota parte integral, Benefício do INSS no 75247040-0/B22, relativo a MARIA DE FATIMA COELHO DA MATA RIBEIRO, Matrícula SIAPE 02317605, CPF 129.246.444-53, filha maior, solteira, sem cargo público permanente, do Agente Administrativo, NI-B-III, Matrícula SIAPE 0995666, JOSÉ NATAL DA MATA RIBEIRO, a partir de 28 de fevereiro de 2019, tendo em vista o acúmulo ilegal com uma pensão militar e outros benefícios previdenciários, relatado em auditoria realizada pelo . Tribunal de Contas da União (TCU).

Art. 20 Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

CA SERGIO LUCAS DA SILVA

PORTARIA № 598/DPCVM, DE 10 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR DO PESSOAL CIVIL DA MARINHA, usando da atribuição que lhe confere a Portaria no 24/2017, da Diretoria-Geral do Pessoal da Marinha, resolve:

Art. 10 Conceder pensão, na cota parte integral, a CARMELITA MARIA ARCANJO SOUZA, 19.0789.43, CPF 660.322.457-72, viúva do Tesoureiro, NS-S-III, 19.6087.72, Matrícula SIAPE 0965838, PEDRO DA SILVA E SOUZA, de acordo com o art. 215, c/c o inciso . art. 219, da Lei no 8.112, de 11 de dezembro de 1990, alterada pelo art. 23, da Medida Provisória no 871, de 18 de janeiro de 2019, observado o disposto no inciso I, art. 217, da citada Lei no 8.112/1990, alterada pelo art. 3o, da Lei no 13.135, de 17 de junho de 2015, observando a Emenda Constitucional no 41, de 19 de dezembro de 2003, c/c o inciso I, art. 20, da Lei no 10.887, de 18 de junho de 2004, no valor correspondente à totalidade dos seus proventos, até o limite máximo estabelecido para os benefícios do Regime Geral de Previdência Social de que trata o art. 201, da Constituição Federal, acrescido de setenta por cento da parcela excedente a esse limite, com vigência a partir de 5 de abril de 2019, data do falecimento do instituidor (Processo no 63410.008421/2019-95, do SVPM/DPCvM).

Art. 20 Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

CA SERGIO LUCAS DA SILVA

PORTARIA № 599/DPCVM, DE 11 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR DO PESSOAL CIVIL DA MARINHA, usando da atribuição que lhe confere a Portaria nº 24/2017, da Diretoria-Geral do Pessoal da Marinha, resolve:

Art. 1º Aposentar, de acordo com os incisos I, II e III, art. 3º, da Emenda Constitucional nº 47, de 5 de julho de 2005, com proventos integrais, a Agente Administrativo, NI-S-III, 86.4707.01, Matrícula SIAPE 0975327, MARIA DAS GRAÇAS SALES DO NASCIMENTO,

Código de Vaga 561375 (Processo nº 63079.000901/2019-26, da DAbM/DPCvM). Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

CA SERGIO LUCAS DA SILVA





GM (RM2-EN) 11.0037.91 RAFAEL FELIPE FONTES MANOEL PRUDENTE.

PORTARIA Nº 600/DPCVM, DE 11 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR DO PESSOAL CIVIL DA MARINHA, usando da atribuição que lhe confere a Portaria nº 24/2017, da Diretoria-Geral do Pessoal da Marinha, resolve:

Art. 1º Aposentar, de acordo com os incisos I, II e III, art. 3º, da Emenda Constitucional nº 47, de 5 de julho de 2005, com proventos integrais, o Programador, NI-S-III, 10.3546.89, Matrícula SIAPE 0970353, JORGE SILVA CARVALHO, Código de Vaga 557975 (Processo nº 63998.001342/2019-08, do CHM/DPCvM).

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

CA SERGIO LUCAS DA SILVA

PORTARIA № 601/DPCVM, DE 11 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR DO PESSOAL CIVIL DA MARINHA, usando da atribuição que lhe confere a Portaria nº 24/2017, da Diretoria-Geral do Pessoal da Marinha, resolve:

Art. 1º Aposentar, de acordo com os incisos I, II e III, art. 3º, da Emenda Constitucional nº 47, de 5 de julho de 2005, com proventos integrais, o Agente de Transporte Marítimo e Fluvial, NI-S-III, 85.3495.42, Matrícula SIAPE 0972390, EDUARDO BONFIM DOS SANTOS, Código de Vaga 558635 (Processo nº 63029.000311/2019-99, da CPBA/DPCvM).

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

CA SERGIO LUCAS DA SILVA

PORTARIA № 602/DPCVM, DE 11 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR DO PESSOAL CIVIL DA MARINHA, usando da atribuição que lhe confere a Portaria no 24/2017, da Diretoria-Geral do Pessoal da Marinha, resolve:

Art. 1o Cancelar a pensão temporária, na cota parte de 1/6, Benefício do INSS no 40174919-3/B22, relativo a RAQUELCILIA BISPO DOS SANTOS, Matrícula SIAPE 01206478, CPF 035.836.865-00, filha maior, solteira, sem cargo público permanente, do Artífice de Mecânica, NI-C-I, Matrícula SIAPE 1024170, CECILIO BISPO DOS SANTOS, a partir de 13 de fevereiro de 2019, tendo em vista o acúmulo ilegal com uma pensão militar e outros benefícios previdenciários, relatado em auditoria realizada pelo Tribunal de Contas da União (TCU).

Art. 20 Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

CA SERGIO LUCAS DA SILVA

PORTARIA № 604/DPCVM, DE 12 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR DO PESSOAL CIVIL DA MARINHA, usando da atribuição que lhe confere a Portaria nº 24/2017, da Diretoria-Geral do Pessoal da Marinha, resolve:

Art. 1º Aposentar, de acordo com os incisos I, II e III, art. 3º, da Emenda Constitucional nº 47, de 5 de julho de 2005, com proventos integrais, a Agente Administrativo, NI-S-III, 63.8177.64 Matrícula SIAPE 0974890, ZILMA FERREIRA, Código de Vaga 560967 (Processo nº 63094.000763/2019-97, do CIAGA/DPCvM).

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

CA SERGIO LUCAS DA SILVA

PORTARIA № 606/DPCVM, DE 12 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR DO PESSOAL CIVIL DA MARINHA, usando da atribuição que lhe confere a Portaria nº 24/2017, da Diretoria-Geral do Pessoal da Marinha, resolve:

Art. 1º Aposentar, de acordo com os incisos I, II e III, art. 3º, da Emenda Constitucional nº 47, de 5 de julho de 2005, com proventos integrais, o Agente Administrativo, NI-S-III, 21.6477.80 Matrícula SIAPE 0970574, CLAUDEMIR RODOLFO, Código de Vaga 558126 (Processo nº 63129.000668/2019-49, do CEFAN/DPCvM).

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

CA SERGIO LUCAS DA SILVA

PORTARIA № 607/DPCVM, DE 12 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR DO PESSOAL CIVIL DA MARINHA, usando da atribuição que lhe confere a Portaria nº 24/2017, da Diretoria-Geral do Pessoal da Marinha, resolve:

Art. 1º Aposentar, de acordo com os incisos I, II e III, art. 3º, da Emenda Constitucional nº 47, de 5 de julho de 2005, com proventos integrais, a Nutricionista, NS-S-III, 85.8299.19 Matrícula SIAPE 0974394, JUREMA MELO MINERVINI, Código de Vaga 560512 (Processo nº 63148.001598/2019-18, do HNMD/DPCvM).

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

CA SERGIO LUCAS DA SILVA

PORTARIA № 608/DPCVM, DE 12 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR DO PESSOAL CIVIL DA MARINHA, usando da atribuição que lhe confere a Portaria nº 24/2017, da Diretoria-Geral do Pessoal da Marinha, resolve:

Art. 1º Aposentar, de acordo com os incisos I, II e III, art. 3º, da Emenda Constitucional nº 47, de 5 de julho de 2005, com proventos integrais, o Artífice de Eletricidade e Comunicações, NI-S-III, 80.7028.56 Matrícula SIAPE 0976938, JOÃO CARLOS ANDRADE DA SILVA, Código de Vaga 562776 (Processo nº 63014.001624/2019-23, do AMRJ/DPCvM).

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

CA SERGIO LUCAS DA SILVA

PORTARIA № 609/DPCVM, DE 12 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR DO PESSOAL CIVIL DA MARINHA, usando da atribuição que lhe confere a Portaria nº 24/2017, da Diretoria-Geral do Pessoal da Marinha, resolve:

Art. 1º Aposentar, de acordo com os incisos I, II e III, art. 3º, da Emenda Constitucional nº 47, de 5 de julho de 2005, com proventos integrais, o Administrador, NS-S-III, 83.1110.93 Matrícula SIAPE 0957471, UBIRAJARA SOARES BENITES, Código de Vaga 555486 (Processo nº 62045.002359/2019-71, do Com5ºDN/DPCvM).

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

CA SERGIO LUCAS DA SILVA

PORTARIA № 610/DPCVM. DE 12 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR DO PESSOAL CIVIL DA MARINHA, usando da atribuição que lhe confere a Portaria nº 24/2017, da Diretoria-Geral do Pessoal da Marinha, resolve:

Art. 1º Aposentar, de acordo com os incisos I, II e III, art. 3º, da Emenda Constitucional nº 47, de 5 de julho de 2005, com proventos integrais, o Artífice de Estrutura de Obras e Metalurgia, NI-S-III, 86.0573.16 Matrícula SIAPE 0978785, EDILSON RODRIGUES DO NASCIMENTO, Código de Vaga 564560 (Processo nº 63014.001634/2019-69, do AMRJ/DPCvM).

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

CA SERGIO LUCAS DA SILVA

PORTARIA Nº 611/DPCVM, DE 12 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR DO PESSOAL CIVIL DA MARINHA, usando da atribuição que lhe confere a Portaria nº 24/2017, da Diretoria-Geral do Pessoal da Marinha, resolve:

Art. 1º Aposentar, de acordo com os incisos I, II e III, art. 3º, da Emenda Constitucional nº 47, de 5 de julho de 2005, com proventos integrais, o Agente Administrativo, NI-S-III, 80.1382.76, Matrícula SIAPE 0975353, FRANCISCO JOSÉ DOS SANTOS, Código de Vaga 561401 (Processo nº 63023.000168/2019-95, do DepSMRJ/DPCvM).

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

CA SERGIO LUCAS DA SILVA

PORTARIA Nº 612/DPCVM, DE 12 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR DO PESSOAL CIVIL DA MARINHA, usando da atribuição que lhe confere a Portaria nº 24/2017, da Diretoria-Geral do Pessoal da Marinha, resolve:

Art. 1º Aposentar, de acordo com os incisos I, II e III, art. 3º, da Emenda Constitucional nº 47, de 5 de julho de 2005, com proventos integrais, o Artífice de Eletricidade e Comunicações, NI-S-III, 86.4541.37 Matrícula SIAPE 0979463, EWALDO GOMES DE SOUZA, Código de Vaga 565216 (Processo nº 63014.001607/2019-96, do AMRJ/DPCvM).

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

CA SERGIO LUCAS DA SILVA

PORTARIA № 616/DPCVM, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR DO PESSOAL CIVIL DA MARINHA, usando da atribuição que lhe confere a Portaria nº 24/2017, da Diretoria-Geral do Pessoal da Marinha, resolve:

Art. 1º Aposentar, de acordo com os incisos I, II e III, art. 3º, da Emenda Constitucional nº 47, de 5 de julho de 2005, com proventos integrais, a Agente Administrativo, NI-S-III, 85.9513.58, Matrícula SIAPE 0978405, TANIA CRISTINA SANTOS DE JESUS, Código de Vaga 564188 (Processo nº 63162.000487/2019-14, da UISM/DPCvM).

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

CA SERGIO LUCAS DA SILVA

PORTARIA № 618/DPCVM, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR DO PESSOAL CIVIL DA MARINHA, usando da atribuição que lhe confere a Portaria nº 24/2017, da Diretoria-Geral do Pessoal da Marinha, resolve:

Art. 1º Aposentar, de acordo com os incisos I, II e III, art. 3º, da Emenda Constitucional nº 47, de 5 de julho de 2005, com proventos integrais, o Tecnologista, NS-H-III, 85.1708.28 Matrícula SIAPE 0973975, ROGERIO PERROTI BARBOSA, Código de Vaga 560125 (Processo nº 63128.000630/2019-86, do IPqM/DPCvM).

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

CA SERGIO LUCAS DA SILVA

PORTARIA № 619/DPCVM, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR DO PESSOAL CIVIL DA MARINHA, usando da atribuição que lhe confere a Portaria n^2 24/2017, da Diretoria-Geral do Pessoal da Marinha, resolve:

Art. 1º Aposentar, de acordo com os incisos I, II e III, art. 3º, da Emenda Constitucional nº 47, de 5 de julho de 2005, com proventos integrais, o Agente Administrativo, NI-S-III, 82.1099.58 Matrícula SIAPE 0975150, SID DA COSTA FERNANDES, Código de Vaga 561207 (Processo nº 63023.000167/2019-41, do DepSMRJ/DPCvM).

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

a em vigor na data de sua publicação

CA SERGIO LUCAS DA SILVA

PORTARIA № 620/DPCVM, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR DO PESSOAL CIVIL DA MARINHA, usando da atribuição que lhe confere a Portaria nº 24/2017, da Diretoria-Geral do Pessoal da Marinha, resolve:

Art. 1º Aposentar, de acordo com os incisos I, II e III, art. 3º, da Emenda Constitucional nº 47, de 5 de julho de 2005, com proventos integrais, o Agente Administrativo, NI-S-III, 21.6497.58, Matrícula SIAPE 0971139, FRANCISCO CEZARIO DA SILVA, Código de Vaga 558400 (Processo nº 63018.000348/2019-46, do CAMR/DPCvM).

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

CA SERGIO LUCAS DA SILVA

PORTARIA № 621/DPCVM, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR DO PESSOAL CIVIL DA MARINHA, usando da atribuição que lhe confere a Portaria nº 24/2017, da Diretoria-Geral do Pessoal da Marinha, resolve:

Art. 1º Aposentar, de acordo com os incisos I, II e III, art. 3º, da Emenda Constitucional nº 47, de 5 de julho de 2005, com proventos integrais, o Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, NA-S-III, 85.9794.49, Matrícula SIAPE 0971559, MANOEL MESSIAS DA SILVA, Código de Vaga 558483 (Processo nº 62002.002601/2019-11, do Com1ºDN/DPCvM).

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

CA SERGIO LUCAS DA SILVA

PORTARIA № 622/DPCVM, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR DO PESSOAL CIVIL DA MARINHA, usando da atribuição que lhe confere a Portaria nº 24/2017, da Diretoria-Geral do Pessoal da Marinha, resolve:

Art. 1º Aposentar, de acordo com os incisos I, II e III, art. 3º, da Emenda Constitucional nº 47, de 5 de julho de 2005, com proventos integrais, o Motorista Oficial, NI-S-III, 85.1654.68, Matrícula SIAPE 0955399, LUIZ GONZAGA DE SOUZA, Código de Vaga 554012 (Processo nº 62002.002511/2019-11, do Com1ºDN/DPCvM).

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

CA SERGIO LUCAS DA SILVA

PORTARIA № 626/DPCVM, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR DO PESSOAL CIVIL DA MARINHA, tendo em vista a subdelegação de competência prevista na alínea e, inciso V, art. 10, do anexo D, da Portaria no 24/2017, da Diretoria-Geral do Pessoal da Marinha, e considerando o disposto nos Decretos no 4.790/2003; 5.417/2005, alterado pelo Decreto no 8.900/2016; e 5.990/2006, e nas Msg R-301712Z/MAI/2019 do AMRJ, R-291541Z/MAI/2019 do CPMM e R-281956Z/MAI/2019 do Com7oDN, resolve:

Art. 10 Dispensar as Servidoras Civis, abaixo relacionadas, da Função Gratificada ou Função Comissionada Técnica, conforme especificado:

I - a partir de 13 de maio de 2019, a Agente Administrativo 86.7572.88, Matrícula SIAPE 0979820, ILIDIA PINHEIRO TIZIANO, CPF 551.994.707-44, da Função Comissionada Técnica, código FCT-8, do Arsenal de Marinha do Rio de Janeiro;

II - a partir de 16 de maio de 2019, a Agente Administrativo 06.4729.91, Matrícula SIAPE 1047883, LEILA CRISTINA PEREIRA LOPES, CPF 847.437.947-49, da Função Comissionada Técnica, código FCT-11, do Centro de Perícias Médicas da Marinha;





17

III - a partir de 31 de maio de 2019, a Agente Administrativo 85.9004.19, Matrícula SIAPE 0958094, MARCIA VALÉRIA MOREIRA COSTA, CPF 326.549.281-87, da Função Gratificada, código FGR-1, do Comando do 7o Distrito Naval.

Art. 20 Designar os Servidores Civis, abaixo relacionados, para Função Comissionada Técnica, conforme especificado:

I - a Médica 04.1561.53, Matrícula SIAPE 1299125, ROSA MARIA DA COSTA PEREIRA, CPF 019.429.167-79, para a Função Comissionada Técnica, código FCT-11, do Centro de Perícias Médicas da Marinha; e

II - o Agente Administrativo 95.0218-17, Matrícula SIAPE 1097700, WEBER PIMENTEL DA SILVA, CPF 026.357.927-12, para a Função Comissionada Técnica, código FCT-8, do Arsenal de Marinha do Rio de Janeiro.

Art. 3o Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

CA SERGIO LUCAS DA SILVA

PORTARIA № 627/DPCVM, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR DO PESSOAL CIVIL DA MARINHA, usando da atribuição que lhe confere a Portaria nº 24/2017, da Diretoria-Geral do Pessoal da Marinha, resolve:

Art. 1º Aposentar, de acordo com os incisos I, II e III, art. 3º, da Emenda Constitucional nº 47, de 5 de julho de 2005, com proventos integrais, a Programadora, NI-S-III, 63.8116.42, Matrícula SIAPE 0973563, ENEIDA LAMEIRINHA VIEIRA, Código de Vaga 559741 (Processo nº 63069.000674/2019-58, do SNNF/DPCvM).

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

CA SERGIO LUCAS DA SILVA

PORTARIA № 628/DPCVM, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR DO PESSOAL CIVIL DA MARINHA, usando da atribuição que lhe confere a Portaria nº 24/2017, da Diretoria-Geral do Pessoal da Marinha, resolve:

Art. 1º Aposentar, de acordo com os incisos I, II e III, art. 3º, da Emenda Constitucional nº 47, de 5 de julho de 2005, com proventos integrais, o Agente de Vigilância, NI-S-III, 85.7818.27, Matrícula SIAPE 0978149, MARCIO RAMOS NEPOMUCENO, Código de Vaga 563936 (Processo nº 63014.001805/2019-50, do AMRJ/DPCvM).

CA SERGIO LUCAS DA SILVA

PORTARIA № 629/DPCVM, DE 13 DE JUNHO DE 2019

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

O DIRETOR DO PESSOAL CIVIL DA MARINHA, usando da atribuição que lhe confere a Portaria nº 24/2017, da Diretoria-Geral do Pessoal da Marinha, resolve:

Art. 1º Aposentar, de acordo com os incisos I, II e III, art. 3º, da Emenda Constitucional nº 47, de 5 de julho de 2005, com proventos integrais, o Artífice de Estrutura de Obras e Metalurgia, NI-S-III, 85.7177.38 Matrícula SIAPE 0977983, HERMES DO Código de Vaga 563772 (Processo nº 63014.001594/2019-55, do NASCIMENTO, AMRJ/DPCvM)

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

CA SERGIO LUCAS DA SILVA

PORTARIA № 630/DPCVM, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR DO PESSOAL CIVIL DA MARINHA, usando da atribuição que lhe confere a Portaria nº 24/2017, da Diretoria-Geral do Pessoal da Marinha, resolve:

Art. 1º Aposentar, de acordo com os incisos I, II e III, art. 3º, da Emenda Constitucional nº 47, de 5 de julho de 2005, com proventos integrais, o Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, NA-S-III, 85.7000.96, Matrícula SIAPE 0977929, ROBERTO DE ABREU PINTO, Código de Vaga 563721 (Processo nº 63014.001815/2019-95, do AMRJ/DPCvM)

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

CA SERGIO LUCAS DA SILVA

DIRETORIA DO PESSOAL MILITAR

PORTARIA № 1.306/DPMM, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR DO PESSOAL MILITAR DA MARINHA, no uso das atribuições que lhe confere o contido no inciso I, do art. 19 e com o preconizado no § 1º do art. 21 e 24 do Decreto nº 4.034, de 26 de novembro de 2001, combinado com os artigos 59 e 60 da Lei n^{o} 6.880, de 9 de dezembro de 1980 (Estatuto dos Militares), e em conformidade com a Sentença proferida nos autos do Processo n^{o} 5014347-17-14.2019.4.02.5101/RJ, em trâmite

Art. 1º Promover, por força de decisão judicial, à graduação de Terceiro-Sargento do Quadro Auxiliar de Praças (QAP), do Corpo Auxiliar de Praças (CAP), a partir de 11 de junho de 2019, o CB-BA 09.0117.49 DIEGO DE MORAES MOISINHO, devendo ficar posicionado na escala hierárquica contida na Portaria nº 1276, de 6 de junho de 2019, desta Diretoria, publicada no Boletim 13/2019,II, entre o CB-ES 09.0159.73 RENAN HENRIQUE ARAUJO DA SILVA e o CB-PL 09.0167.75 CELSO AUGUSTO VIEIRA MACHADO.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na presente data.

Vice.Alte. SERGIO FERNANDO DE AMARAL CHAVES JUNIOR

PORTARIA Nº 1.307/DPMM, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR DO PESSOAL MILITAR DA MARINHA, no uso das atribuições que lhe confere o contido no inciso I, do art. 19 e com o preconizado no § 1º do art. 21 e 24 do Decreto nº 4.034, de 26 de novembro de 2001, combinado com os artigos 59 e 60 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980 (Estatuto dos Militares), e em conformidade com a Decisão proferida nos autos do Processo nº 5002611-51.2019.4.02.5117/RJ, em trâmite na 02ª Vara Federal de São Gonçalo, resolve:

romover, por forca de decisão judicial, à graduação de Terceiro-Sargento do Quadro de Praças da Armada (QPA), do Corpo de Praças da Armada (CPA), a partir de 11 de junho de 2019, o CB-MR 10.0240.18 DENISON VANELLE DA SILVA ANDRADE, devendo ficar posicionado na escala hierárquica contida na Portaria nº 1276, de 6 de junho de 2019, desta Diretoria, publicada no Boletim 13/2019,II, entre o CB-CP 86.6890.45 DANIEL DE SOUZA FORTUNATO e o CB-CP 10.0102.89 RAINER DAVIM BARCELLOS. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na presente data.

Vice.Alte. SERGIO FERNANDO DE AMARAL CHAVES JUNIOR

PORTARIA № 1.308/DPMM, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR DO PESSOAL MILITAR DA MARINHA, no uso das atribuições que lhe confere o

contido no inciso I, do art. 19 e com o preconizado no § 1º do art. 21 e 24 do Decreto nº 4.034, de 26 de novembro de 2001, combinado com os artigos 59 e 60 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980 (Estatuto dos Militares), e em conformidade com a Sentença proferida nos autos do Processo nº 0163673-50.2017.4.02.5120 (2017.51.20.163673-4), em trâmite na 02ª Vara Federal de Nova Iguaçu, resolve:

Art. 1º Promover, por força de decisão judicial, à graduação de Terceiro-Sargento do Quadro de Praças da Armada (QPA), do Corpo de Praças da Armada (CPA), a partir de 11 de junho de 2019, o CB-AV-SV 09.0134.31 PEDRO PAULO MOURA DE SOUZA, devendo ficar posicionado na escala hierárquica contida na Portaria nº 1276, de 6 de junho de 2019, desta Diretoria, publicada no Boletim 13/2019.II, entre o CB-AV-SV 09.0155.15 YURI RIBEIRO DE ALMEIDA e o CR-CA 09 0185 14 HELOISIO IGÍDIO DE LIMA

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na presente data.

Vice.Alte. SERGIO FERNANDO DE AMARAL CHAVES JUNIOR

ESTADO-MAIOR CONJUNTO DAS FORÇAS ARMADAS

ISSN 1677-7050

PORTARIA № 2.509/EMCFA-MD, DE 07 DE JUNHO DE 2019

O CHEFE DO ESTADO-MAIOR CONJUNTO DAS FORÇAS ARMADAS, no uso das competências subdelegadas pelo Ministro da Defesa, de acordo com o contido no art. 1º da Portaria nº 87/MD, de 9 de janeiro de 2017, e no inciso I do art. 1º da Portaria nº 162/GM/MD, de 13 de janeiro de 2017, considerando o Processo nº 60230.000338/2019-06, resolve:

DESIGNAR o Contra-Almirante (FN) PAULO SERGIO CASTELLO BRANCO TINOCO GUIMARÃES e o Major (EB) LEANDRO FRANCISCO SOARES CIECELSKI, do Estado-Maior Conjunto das Forças Armadas, para participar do XXII Congresso Sulamericano de Inteligência Estratégica e Rede Sulamericana de Comunicações Protegidas (XXII CSIE-SURNET), na cidade de Quito, Equador, no período de 7 a 13 de julho de 2019, incluindo o trânsito, com ônus total para o Ministério da Defesa.

A missão é considerada eventual e de natureza militar, estando enquadrada na alínea "c" do inciso I e na alínea "b" do inciso II do art. 3º, combinado com o parágrafo único do art. 11, todos da Lei nº 5.809, de 10 de outubro de 1972, regulamentada pelo Decreto nº 71.733, de 18 de janeiro de 1973, e suas alterações.

Ten Brig Ar RAUL BOTELHO

PORTARIA № 2.549/EMCFA-MD, DE 11 DE JUNHO DE 2019

O CHEFE DO ESTADO-MAIOR CONJUNTO DAS FORÇAS ARMADAS, no uso das competências subdelegadas pelo Ministro da Defesa, de acordo com o contido no art. 1º da Portaria nº 87/MD, de 9 de janeiro de 2017, e no inciso I do art. 1º da Portaria nº 162/GM/MD, de 13 de janeiro de 2017, considerando o Processo nº 60240.000297/2019-21, resolve:

DESIGNAR o Capitão de Mar e Guerra (FN) WALTER MARINHO DE CARVALHO SOBRINHO e o Coronel (EB) ERALDO FRANCISCO FÉRREIRA JUNIOR, do Estado-Maior Conjunto das Forças Armadas, para participar da Conferência Final de Planejamento do Exercício FELINO 2019, a ser realizada na cidade de Luanda, Angola, no período de 20 a 28 de julho de 2019, incluindo o trânsito, com ônus total para o Ministério da Defesa.

A missão acima é considerada eventual e de natureza militar, estando enquadrada na alínea "c" do inciso I e na alínea "b" do inciso II do art. 3º, combinado com o parágrafo único do art. 11, todos da Lei nº 5.809, de 10 de outubro de 1972, regulamentada pelo Decreto nº 71.733, de 18 de janeiro de 1973, e suas alterações.

Ten Brig Ar RAUL BOTELHO

PORTARIA № 2.552/EMCFA-MD, DE 11 DE JUNHO DE 2019

O CHEFE DO ESTADO-MAIOR CONJUNTO DAS FORÇAS ARMADAS, no uso da competência subdelegada pelo Ministro da Defesa, de acordo com o inciso I do art. 1º da Portaria nº 162/GM/MD, de 13 de janeiro de 2017, considerando o parágrafo único do art. 1º do Decreto nº 8.798, de 4 de julho de 2016, alterado pelo Decreto nº 9.548, de 31 de outubro de 2018, e o Processo nº 60430.00038/2019-62, resolve:

ALTERAR a Portaria nº 2114/EMCFA-MD, de 10 de maio de 2019, publicada no

Diário Oficial da União nº 92, Seção 2, página 14, nos seguintes termos: onde se lê: "no período de 10 de junho de 2019 a 09 de dezembro de 2019"; leia-se: "no período de 22 de junho de 2019 a 21 de dezembro de 2019".

Ten Brig Ar RAUL BOTELHO

PORTARIA № 2.562/EMCFA-MD, DE 12 DE JUNHO DE 2019

O CHEFE DO ESTADO-MAIOR CONJUNTO DAS FORÇAS ARMADAS, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo inciso I, do art. 58, do Anexo I ao Decreto nº 9.570, de 20 de novembro de 2018, e considerando o Processo nº 60006.000045/2019-74, resolve:

Art. 1º A Portaria nº 1.384/EMCFA/MD, de 26 de março de 2019, publicada no Diário Oficial da União nº 62, de 1º de abril de 2019, página 19, seção 2, passa a vigorar com as seguintes alterações:

II - DO GABINETE DO ESTADO-MAIOR CONJUNTO DAS FORÇAS ARMADAS (GAB

EMCFA):

- Gen Bda R/1 MANOEL LOPES DE LIMA NETO (Coordenador-Adjunto);
- Cel (FAB) AIRTON MIGUEL YASBECK JUNIOR;
- Cel (FAB) MARCELO MUCIOLO VIEIRA;
- CMG JOSÉ FERREIRA ASSIS;
- CMG MARCOS WERNECK REGINA; - CMG (RM1) JULIO CESAR DE ANDRADE ROCHA;
- Ten Cel (EB) ANDRÉ CESAR LIMA; e - SC ANA MARIA CHAGAS TONIOLO.

IV - DA CHEFIA DE OPERAÇÕES CONJUNTAS (CHOC): - Cel (FAB) JEFFERSON DE ANDRADE MELO;

- CF IDILSON ALEXANDRE PALHARES CASSILHAS; e
- Ten Cel (FAB) LEANDRO FERREIRA DE MORAES.

Art. 4º O Grupo instituído por esta Portaria deverá apresentar as conclusões de seus trabalhos até 31 de julho de 2019, observando o cronograma das fases previamente estabelecido pela coordenação, contados a partir da data de publicação desta Portaria." (NR) Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Ten Brig Ar RAUL BOTELHO

PORTARIA № 2.596/EMCFA-MD, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O CHEFE DO ESTADO-MAIOR CONJUNTO DAS FORÇAS ARMADAS, no uso das competências subdelegadas pelo Ministro da Defesa, de acordo com o contido no art 1º da Portaria nº 87/MD, de 9 de janeiro de 2017, e no inciso I do art. 1º da Portaria nº 162/GM/MD, de 13 de janeiro de 2017, e considerando o Processo nº 60240.000295/2019-31, resolve:

DESIGNAR os militares abaixo relacionados, todos do Estado-Maior Conjunto das Forças Armadas, para participar da Initial Planning Conference(IPC) da PANAMAX 19/20, a ser realizada no Comando Sul dos EUA, em Miami, nos Estados Unidos da América, no período de 21 a 28 de julho de 2019, incluindo o trânsito, com ônus total para o Ministério da Defesa.

- Coronel (FAB) ROBERTH DE LEMOS;
- Coronel (EB) ERASMO RODRIGUES DE AFONSECA FILHO;
- Coronel (EB) CARLOS ALBERTO CAVALCANTE CAMPOS; e
- Capitão de Fragata PABLO MOREIRA PORCHÉRA.

A missão acima é considerada eventual e de natureza militar, estando enquadrada na alínea "c" do inciso I e na alínea "b" do inciso II do art. 3º, combinado com o parágrafo único do art. 11, todos da Lei nº 5.809, de 10 de outubro de 1972, regulamentada pelo Decreto nº 71.733, de 18 de janeiro de 1973, e suas alterações.

Ten Brig Ar RAUL BOTELHO





PORTARIA № 2.533/SEILOG/SUBILOG/CHELOG/EMCFA-MD, DE 10 DE JUNHO DE 2019

O CHEFE DE LOGÍSTICA E MOBILIZAÇÃO DO ESTADO-MAIOR CONJUNTO DAS FORÇAS ARMADAS DO MINISTÉRIO DA DEFESA, no uso de suas atribuições que lhe são conferidas pelo contido no inciso V, do art. 23 do Decreto nº 9.570, de 20 de novembro de 2018, e considerando o Processo nº 60310.000181/2019-11, resolve:

Art. 1º Fica instituído um Grupo de Trabalho (GT) para estudar a possibilidade do Compartilhamento de Bases Aéreas de Aeronaves de Asas Rotativas, conforme deliberação da 38ª Reunião do Comitê de Chefes de Estado-Maior.

Art 2º O GT terá a seguinte composição:

I - Atuando no controle dos trabalhos, o seguinte integrante da Subchefia de Integração Logística da Chefia de Logística e Mobilização do Estado-Maior Conjunto das

CMG (FN) ROBSON CLAIR DA SILVA;

II - Atuando como Membros no GT, composto por peritos e especialistas, os seguintes integrantes do Estado-Maior Conjunto das Forças Armadas e das Forças Singulares:

a) do Estado-Maior Conjunto das Forças Armadas: - CEL (FAB) JURACI MUNIZ DE SANTANA JÚNIOR;

- CMG MARCOS ALEXANDER VALLE DE MOURA;

- TEN CEL (FAB) ROBERTO KAZUYOSHI TOMITA; e

- CF (FN) RAUL LINS BARRADAS NETO.

b) do Comando da Marinha:

- CF RODRIGO FERNANDES DOMINGUES; e

- CC (FN) MARCOS DOS SANTOS LOPES.

c) do Comando do Exército:

- CEL ANDERSON PEDREIRA SILVA. d) do Comando da Aeronáutica:

- TEN CEL QOEAV SÉRGIO SILVA DOS SANTOS;

- MAJ AV LEONARDO BEZERRA SALIM; - MAJ AV LEONARDO TELES GOMES; e

- CAP AV DANIEL COSME LINDES GOMES.

III - A Força Aérea Brasileira atuará como Força Coordenadora dos trabalhos. Art. 3º A participação no GT não ensejará qualquer remuneração para os seus

membros e os trabalhos nela desenvolvidos serão considerados como prestação de relevante serviço público.

Art. 4º O GT terá o prazo de oitenta dias para conclusão dos trabalhos e apresentação de relatório ao Chefe de Logística e Mobilização, a contar da data de

Art. 5º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

General de Exército LAERTE DE SOUZA SANTOS

SECRETARIA-GERAL

PORTARIA № 2.607/SG-MD, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O CHEFE DE GABINETE DA SECRETARIA-GERAL DO MINISTÉRIO DA DEFESA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 1.903/SG-MD, de 25 de abril de 2019, em conformidade com o inciso I do art. 4º da Portaria nº 1.839/MD, de 9 de dezembro de 2010, considerando o disposto no Decreto nº 9.570, de 20 de novembro de 2018, e na Portaria Normativa nº 98/GM-MD, de 20 de dezembro de 2018, e o que consta do Processo Administrativo nº 60000.004825/2019-43, resolve:

NOMEAR o Maj Eng HIBERNON DE LIMA PESSÔA para o cargo de Assessor Militar, código Grupo 0002(B), da Secretaria-Geral deste Ministério.

MARCELO BARRETO RODRIGUES Vice-Almirante (IM)

Ministério do Desenvolvimento Regional

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA Nº 1.416, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DO DESENVOLVIMENTO REGIONAL, no uso da competência que lhe confere o Decreto s/n., de 1º de janeiro de 2019, publicado no Diário Oficial da União - Seção 2 - Edição Especial, página 2, de 1º de janeiro de 2019, e tendo em vista o disposto nos arts. 143, 148 e 152, da Lei n. 8.112, de 11 de dezembro de 1990,

Art. 1º Reconduzir por 60 (sessenta) dias, a Comissão de Processo Administrativo Disciplinar, instaurada pela Portaria n. 52, de 4 de outubro de 2018, publicada no Diário Oficial da União n. 193, de 5 de outubro de 2018, com o objetivo de apurar os fatos noticiados no Processo MI n. 59131.000065/2018-40, bem como proceder ao exame de outros fatos, ações e omissões que porventura venham a ser identificados no curso de seus trabalhos e que guardem conexão com o objeto presente", tendo sido prorrogada pela última vez por meio da Portaria n. 954, de 3 de abril de 2019, publicada no Diário Oficial da União n. 66, de 5 de abril de 2019.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

GUSTAVO H. RIGODANZO CANUTO

SECRETARIA EXECUTIVA

PORTARIA № 1.393, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DO DESENVOLVIMENTO REGIONAL, em conformidade com a subdelegação de competência outorgada pelo inciso I do art. 5º da Portaria MDR n. 412, de 12 de fevereiro de 2019, publicada no Diário Oficial da União do dia 19 subsequente, e tendo em vista o disposto no Decreto n. 9.666, de 02 de janeiro

Exonerar JÚLIO THADEU SILVA KETTELHUT do cargo em comissão de Coordenador-Geral de Gestão dos Recursos Hídricos do Departamento de Recursos Hídricos e de Revitalização de Bacias Hidrográficas da Secretaria Nacional de Segurança Hídrica, código DAS 101.4, deste Ministério

ANTONIO CARLOS PAIVA FUTURO

PORTARIA № 1.394, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DO DESENVOLVIMENTO REGIONAL, em conformidade com a delegação de competência outorgada pelo inciso II do art. 1º da Portaria MDR n. 412, de 12 de fevereiro de 2019, publicada no Diário Oficial da União do dia 19 subsequente, e tendo em vista o disposto no art. 38 da Lei n. 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e no Decreto n. 9.666, de 02 de janeiro de 2019, resolve:

Dispensar KATLEN ANDRADE EUTÁQUIO, matrícula Siape n. 1831181, do encargo de substituta eventual do cargo em comissão de Coordenador-Geral de Planejamento e Melhoria da Gestão da Subsecretaria de Planejamento e Orçamento da Secretaria Executiva, código DAS 101.4, deste Ministério.

ANTONIO CARLOS PAIVA FUTURO

PORTARIA № 1.395, DE 13 DE JUNHO DE 2019

ISSN 1677-7050

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DO DESENVOLVIMENTO REGIONAL, em conformidade com a delegação de competência outorgada pelo inciso II do art. 1º da Portaria MDR n. 412, de 12 de fevereiro de 2019, publicada no Diário Oficial da União do dia 19 subsequente, e tendo em vista o disposto no art. 38 da Lei n. 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e no Decreto n. 9.666, de 02 de janeiro de 2019, resolve:

Designar ALESSANDRA GALICIANI MARTINELLO DE OLIVEIRA, matrícula Siape n.

para exercer o encargo de substituta eventual do cargo em comissão de Coordenador-Geral de Planejamento e Melhoria da Gestão da Subsecretaria de Planejamento e Orçamento da Secretaria-Executiva, código DAS 101.4, deste Ministério, sem prejuízo das atribuições do cargo que ocupa.

ANTONIO CARLOS PAIVA FUTURO

PORTARIA № 1.396, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DO DESENVOLVIMENTO REGIONAL. em conformidade com a delegação de competência outorgada pelo inciso II do art. 1º da Portaria MDR n. 412, de 12 de fevereiro de 2019, publicada no Diário Oficial da União do dia 19 subsequente, e tendo em vista o disposto no art. 38 da Lei n. 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e no Decreto n. 9.666, de 02 de janeiro de 2019, resolve:

Dispensar SALÉM GUSMÃO SANTOUCY, matrícula Siape n. 1733489, do encargo de substituta eventual do cargo em comissão de Chefe de Serviço de Contratos da Divisão

de Gestão de Contratos da Coordenação de Licitações e Contratações da Coordenação-Geral de Suporte Logístico da Subsecretaria de Administração da Secretaria Executiva, código DAS 101.1, deste Ministério.

ANTONIO CARLOS PAIVA FUTURO

PORTARIA № 1.397, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DO DESENVOLVIMENTO REGIONAL, em conformidade com a delegação de competência outorgada pelo inciso II do art. 1º da Portaria MDR n. 412, de 12 de fevereiro de 2019, publicada no Diário Oficial da União do dia 19 subsequente, e tendo em vista o disposto no art. 38 da Lei n. 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e no Decreto n. 9.666, de 02 de janeiro de 2019, resolve:

Designar DÉBORA DE CARVALHO SOUSA, matrícula Siape n. 2085420, para exercer o encargo de substituta eventual do cargo em comissão de Chefe de Serviço de Contratos da Divisão de Gestão de Contratos da Coordenação de Licitações e Contratações da Coordenação-Geral de Suporte Logístico da Subsecretaria de Administração da Secretaria Executiva, código DAS 101.1, deste Ministério, sem prejuízo das atribuições do cargo que ocupa.

ANTONIO CARLOS PAIVA FUTURO

PORTARIA № 1.398, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DO DESENVOLVIMENTO REGIONAL, em conformidade com a delegação de competência outorgada pelo inciso II do art. 1º da Portaria MDR n. 412, de 12 de fevereiro de 2019, publicada no Diário Oficial da União do dia 19 subsequente, e tendo em vista o disposto no art. 38 da Lei n. 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e no Decreto n. 9.666, de 02 de janeiro de 2019, resolve:

Designar JOÃO LUIZ DAMASCENO CORREA, matrícula Siape n. 1516929, para

exercer o encargo de substituto eventual do cargo em comissão de Chefe de Divisão de Gestão de Contratos da Coordenação de Licitações e Contratações da Coordenação-Geral de Suporte Logístico da Subsecretaria de Administração da Secretaria-Executiva, código DAS 101.2, deste Ministério, sem prejuízo das atribuições do cargo que ocupa.

ANTONIO CARLOS PAIVA FUTURO

PORTARIA № 1.399, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DO DESENVOLVIMENTO REGIONAL, em conformidade com a delegação de competência outorgada pelo inciso II do art. 1º da Portaria MDR n. 412, de 12 de fevereiro de 2019, publicada no Diário Oficial da União do dia 19 subsequente, e tendo em vista o disposto no art. 38 da Lei n. 8.112, de 11 de

dezembro de 1990, e no Decreto n. 9.666, de 02 de janeiro de 2019, resolve: Designar PÂMELA DA SILVA FONSÊCA BRITO, matrícula Siape n. 1043865, para exercer o encargo de substituta eventual da função comissionada de Coordenador de Preparação da Coordenação-Geral de Gerenciamento de Riscos do Centro Nacional de Gerenciamento de Riscos e Desastres da Secretaria Nacional de Proteção e Defesa Civil, código FCPE 101.3, deste Ministério, sem prejuízo das atribuições do cargo que ocupa.

ANTONIO CARLOS PAIVA FUTURO

PORTARIA № 1.400, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DO DESENVOLVIMENTO REGIONAL, em conformidade com a delegação de competência outorgada pelo inciso II do art. 1º da Portaria MDR n. 412, de 12 de fevereiro de 2019, publicada no Diário Oficial da União do dia 19 subsequente, e tendo em vista o disposto no art. 38 da Lei n. 8.112, de 11 de

dezembro de 1990, e no Decreto n. 9.666, de 02 de janeiro de 2019, resolve:

Designar ANA FLAVIA RODRIGUES FREIRE, matrícula Siape n. 2474182, para exercer o encargo de substituta eventual do cargo em comissão de Coordenador-Geral de Gerenciamento de Riscos do Centro Nacional de Gerenciamento de Riscos e Desastres da Secretaria Nacional de Proteção e Defesa Civil, código DAS 101.4, deste Ministério, sem prejuízo das atribuições do cargo que ocupa.

ANTONIO CARLOS PAIVA FUTURO

PORTARIA № 1.401, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DO DESENVOLVIMENTO REGIONAL, em conformidade com a subdelegação de competência outorgada pelo inciso I do art. 5º da Portaria MDR n. 412, de 12 de fevereiro de 2019, publicada no Diário Oficial da União do dia 19 subsequente, e tendo em vista o disposto no Decreto n. 9.666, de 02 de janeiro de 2019, resolve:

Dispensar DAGMAR MACHADO DIAS, matrícula Siape n. 1723893, da função comissionada de Assistente da Coordenação-Geral de Planejamento e Políticas de Recursos Hídricos do Departamento de Recursos Hídricos e de Revitalização de Bacias Hidrográficas da Secretaria Nacional de Segurança Hídrica, código FCPE 102.2, deste Ministério.

ANTONIO CARLOS PAIVA FUTURO

PORTARIA № 1.402. DE 13 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DO DESENVOLVIMENTO REGIONAL. em conformidade com a subdelegação de competência outorgada pelo inciso I do art. 5º da Portaria MDR n. 412, de 12 de fevereiro de 2019, publicada no Diário Oficial da União do dia 19 subsequente, e tendo em vista o disposto no Decreto n. 9.666, de 02 de janeiro de 2019,

Designar GLALBER DA SILVA JOCA, matrícula Siape n. 1823610, para exercer a função comissionada de Assistente da Coordenação-Geral de Planejamento e Políticas de Recursos Hídricos do Departamento de Recursos Hídricos e de Revitalização de Bacias Hidrográficas da Secretaria Nacional de Segurança Hídrica, código FCPE 102.2, deste

ANTONIO CARLOS PAIVA FUTURO





PORTARIA Nº 1.405, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DO DESENVOLVIMENTO REGIONAL, em conformidade com a subdelegação de competência outorgada pelo inciso II do art. 5º da Portaria MDR n. 412, de 12 de fevereiro de 2019, publicada no Diário Oficial da União do dia 19 subsequente, resolve:

Dispensar RONALDO MONTEIRO FALCÃO, matrícula Siape n. 1746627, da Função Gratificada - FG-02, deste Ministério, a contar de 13 de março de 2019.

ANTONIO CARLOS PAIVA FUTURO

SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO E ORÇAMENTO

PORTARIA № 1.418, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O SUBSECRETÁRIO DE PLANEJAMENTO E ORÇAMENTO DO MINISTÉRIO DO DESENVOLVIMENTO REGIONAL, no uso de suas atribuições, tendo em vista o disposto no Art. 2º da Portaria nº 412, de 12 de fevereiro de 2019, resolve:

Art. 1º Designar João Barbosa Fontes, SIAPE: 14783010, CPF: 267.032.031-72, para atuar como Titular Responsável pela Conformidade de Gestão na Unidade Gestora 530002;

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

SÉRGIO CRUZ

SUPERINTENDÊNCIA DE DESENVOLVIMENTO DA AMAZÔNIA

PORTARIA № 168, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DA AMAZÔNIA - SUDAM, no uso das atribuições que lhe confere o Decreto nº 8.275, de 27/06/2014, publicado no DOU de 30/06/2014 e alterações, bem como o Decreto Presidencial de 17/08/2015, publicado no DOU de 18/08/2015, resolve:

Art. 1º Exonerar a servidora Alda Selma Frota Monteiro de Oliveira, matrícula SIAPE nº 1502580, do cargo de Chefe de Gabinete, código DAS 101.4, desta Superintendência.

PAULO ROBERTO CORREIA DA SILVA

AGÊNCIA NACIONAL DE ÁGUAS

ÁREA DE ADMINISTRAÇÃO

SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO, FINANÇAS E GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIAS DE 14 DE JUNHO DE 2019

A DIRETORA-PRESIDENTE DA AGÊNCIA NACIONAL DE ÁGUAS - ANA, no uso da atribuição que lhe confere o art. 112, inciso VI, do Anexo I da Resolução nº 32, de 23 de abril de 2018, publicada no DOU de 7 de maio de 2018, que aprovou o Regimento Interno da ANA, e tendo em vista o disposto no art. 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

 N° 175 - Art. 1° Designar AMADIR LUIZ RIBEIRO para substituir o Coordenador de Auditorias, código CCT V, em seus afastamentos e impedimentos legais.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, ficando revogada a Portaria nº 126, de 26 de março de 2018, publicada no DOU de 28 de março de 2018, Seção 2, pág. 46.

Nº 178 - Art. 1º Designar DANIEL CARDIM GAMA para substituir o Coordenador de Imprensa - COIPS/ASCOM, código CCT V, em seus afastamentos e impedimentos legais ou regulamentares e na vacância do cargo.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, ficando revogada a Portaria nº 418, de 22 de dezembro de 2017, publicada no DOU de 28 de dezembro de 2017, Seção 2, pág. 59.

CHRISTIANNE DIAS FERREIRA

DEPARTAMENTO NACIONAL DE OBRAS CONTRA AS SECAS COORDENADORIA ESTADUAL EM PERNAMBUCO SETOR DE RECURSOS HUMANOS

PORTARIA № 31, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O COORDENADOR ESTADUAL DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE OBRAS CONTRA AS SÊCAS EM PERNAMBUCO, usando da competência que lhe foi delegada através da Portaria nº 402/DG/DA/CRH, de 30 de agosto de 2013, publicada no Boletim Administrativo, Edição Extra, de mesma data, e tendo em vista o que consta dos Processos nºº 59403.000518/2019-71- Apensos (02250.000248/2000 e 43222.002059/1990), resolve:

Administrativo, Edição Extra, de mesma data, e tendo em vista o que consta dos Processos nºs 59403.000518/2019-71- Apensos (02250.000248/2000 e 43222.002059/1990), resolve:

Conceder pensão a Maria José de Lima, Cônjuge do ex-servidor José Bezerra da Silva , aposentado no cargo de Artífice de Mecânica , Código 481060, Classe S, Padrão NI-I, SIAPE 733204, do Quadro de Pessoal do DNOCS, pertencente a esta Coordenadoria Estadual do DNOCS em Pernambuco , com fundamento nos artigos 215 e 217, inciso I, e 222, inciso VII, alínea "b", item 6, da Lei nº 8.112/90, alterada pela Lei nº 13.135/2015, c/c art. 40, § 7º, inciso I da Constituição Federal de 1988, com a redação dada pela Emenda Constitucional 41/2003, regulamentada pelo artigo 2º, inciso I, da Lei nº 10.887/2004, com vigência a partir de 19 de abril de 2019 data do falecimento do ex-servidor.

MARCOS ANTONIO RUEDA MORAES

RETIFICAÇÃO

Na Portaria nº 27/CEST-PE/ADM/SRH, de 23/05/2019, publicada no Diário Oficial da União nº 102, de 29/05/2019, que concedeu a Aposentadoria de José Lucenildo da Silva, onde se lê: Matricula SIAPE 0734247, leia-se: Matrícula SIAPE 0734427."

COORDENADORIA ESTADUAL NO PIAUÍ

PORTARIA № 55, DE 7 DE JUNHO DE 2019

O COORDENADOR ESTADUAL DO DEPARTAMENTO NACIONALDE OBRAS CONTRA AS SECAS NO PIAUÍ, usando da competência que lhe foi delegada através da Portaria n° 402/DG/DA/CRH, de 30 agosto de 2013, publicada no Boletim Administrativo, Edição Extra de mesma data, e tendo em vista o que consta do Processo n° 59401.001143/2019-87, resolve:

Conceder, pensão a Antônia Messias Pereira da Silva, viúva do ex-servidor Luís Pereira da Silva, falecido no cargo de Artífice de Mecânica 481060.S, Padrão NI-III, SIAPE nº 0729541, do Quadro de Pessoal do DNOCS, pertencente a esta Coordenadoria Estadual, com fundamento nos artigos 215, 217, inciso I e 222, inciso VII, alínea "b", item 6, da Lei nº 8.112/90, alterada pela Lei nº 13.135/2015, c/c o artigo 40, § 7°, inciso II, da Constituição Federal de 1988, com a redação dada pela Emenda Constitucional 41/2003, calculada com base no art. 2°, inciso II, da Lei nº 10.887/2004, com vigência a partir de 23 de maio de 2019, data do falecimento do ex-servidor.

ANTÔNIO DJALMA BEZERRA POLICARPO

PORTARIA № 56, DE 11 DE JUNHO DE 2019

O COORDENADOR ESTADUAL DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE OBRAS CONTRA AS SECAS NO PIAUÍ, usando da competência que lhe foi delegada através da Portaria n° 402/DG/ DA/CRH, de 30 de agosto de 2013, publicada no Boletim Administrativo, Edição Extra, de mesma data, e tendo em vista o que constam dos Processos n° 59401.001089/2019-70, resolve:

Conceder pensão a Maria das Graças Pereira da Silva, cônjuge do ex-servidor

Conceder pensão a Maria das Graças Pereira da Silva, cônjuge do ex-servidor Pedro Gomes da Silva, aposentado no cargo de Agente de Atividades Agropecuárias, 481014.S, Padrão NI-III, SIAPE 0738350, do Quadro de Pessoal do DNOCS, pertencente a esta Coordenadoria Estadual, com fundamento nos artigos 215, 217, inciso I e 222, inciso VII, alínea "b", item 6, da Lei nº 8.112/1990, alterada pela Lei nº 13.135/2015, c/c o artigo 40, § 7º, inciso II da Constituição Federal de 1988, com a redação dada pelo EC 41/2003, calculada com base no artigo 2º, inciso II, da Lei nº 10.887/2004, com vigência a partir de 11 de maio de 2019, data do falecimento do ex-servidor.

ANTONIO DJALMA BEZERRA POLICARPO

SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DO NORDESTE GABINETE

PORTARIA Nº 77, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DO NORDESTE - SUDENE, no uso das atribuições que lhe confere o art. 19, IV, do anexo I ao Decreto nº 8.276, de 27 de junho de 2014, publicado no D.O.U. nº 122, Seção 1, de 30 de junho de 2014, e considerando o constante dos autos do processo nº 59336.001407/2019-23, resolve:

Art. 1º Exonerar PAULO GUEDES, matrícula SIAPE nº 0287158, do cargo de Coordenador-Geral, código DAS 101.4, da coordenação-Geral de Cooperação e Articulação de Políticas, da Diretoria de Planejamento e Articulação de Políticas desta Superintendência.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

MÁRIO DE PAULA GUIMARÃES GORDILHO

Ministério da Economia

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA Nº 298, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA ECONOMIA, no uso da atribuição que lhe confere o art. 87, parágrafo único, inciso IV, da Constituição Federal, de conformidade com o disposto no art. 1º, inciso I, do Decreto nº 3.035, de 27 de abril de 1999, com fundamento no artigo 117, inciso IX e artigo 132, incisos X e XIII, combinados com o artigo 134, todos da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e tendo em vista o que consta do Processo Administrativo Disciplinar nº 03125.018608/2018-18, resolve:

CASSAR A APOSENTADORIA DE FRANCISCA VIANA PIANCÓ MAIA, Agente Administrativo, Matrícula SIAPE n° 0700126, do quadro de pessoal do Governo do ExTerritório Federal de Rondônia, por valer-se do cargo público para lograr proveito pessoal ou de outrem, em detrimento da dignidade da função pública e lesão aos cofres públicos, nos termos do artigo 117, inciso IX e art. 132, incisos X e XIII, combinados com o artigo 134, todos da Lei nº 8.112, de 1990.

PAULO GUEDES

SECRETARIA EXECUTIVA

PORTARIA № 878, DE 12 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO ADJUNTO DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso de suas atribuições, e considerando a subdelegação de competência contida na Portaria GM/MECON nº 10, de 17 de janeiro de 2019, com suas alterações, bem como o disposto no processo SEI nº 12600.109578/2019-69, resolve:

Nomear FILIPE AUGUSTO FRANCISCO DE MORAES, matrícula SIAPE nº 4696194, para exercer o Cargo em Comissão de Coordenador, código DAS 101.3, da Diretoria de Administração e Logística da Secretaria de Gestão Corporativa desta Secretaria-Executiva, ficando, em consequência, exonerado do cargo que atualmente ocupa.

MIGUEL RAGONE DE MATTOS

PORTARIA № 879, DE 12 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO ADJUNTO DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso de suas atribuições, e considerando a subdelegação de competência contida na Portaria GM/MECON nº 10, de 17 de janeiro de 2019, com suas alterações, bem como o disposto no processo SEI nº 12600.109578/2019-69, resolve:

Nomear DANIELE CRISTINA BASSO UNO, Analista Técnico-Administrativo, matrícula SIAPE nº 2991374, para exercer o Cargo em Comissão de Assistente, código DAS 102.2, na Diretoria de Administração e Logística da Secretaria de Gestão Corporativa desta Secretaria-Executiva, ficando, em consequência, exonerada do cargo que atualmente ocupa.

MIGUEL RAGONE DE MATTOS

PORTARIA Nº 880, DE 12 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO ADJUNTO DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso de suas atribuições, e considerando a delegação de competência contida na Portaria GM/MECON nº 10, de 17 de janeiro de 2019, com suas alterações, e as informações constantes no Processo SEI n° 19962.100033/2019-27, resolve:

Nomear SAULO SOUZA KOVALSKI KAMIŃSKI, CPF nº ***.424.041-**, para exercer o cargo em comissão de Assessor Técnico, código DAS 102.3, da Secretaria de Gestão Corporativa da Secretaria-Executiva deste Ministério.

MIGUEL RAGONE DE MATTOS

PORTARIA № 882, DE 12 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO ADJUNTO DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso de suas atribuições, e considerando a subdelegação de competência contida na Portaria GM/MECON nº 10, de 17 de janeiro de 2019, com suas alterações, bem como o disposto no processo SEI nº 19962.100031/2019-38, resolve:

Designar LAURA GIRIO BOLONHEZI, Analista Técnico-Administrativo, matrícula SIAPE nº 1606915, para exercer a Função Comissionada do Poder Executivo de Assessor Técnico, código FCPE 102.3, da Secretaria de Gestão Corporativa desta Secretaria Executiva.

MIGUEL RAGONE DE MATTOS

PORTARIA № 883, DE 12 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO ADJUNTO DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso de suas atribuições e considerando a subdelegação de competência contida na Portaria GM/MECON nº 10, de 17 de janeiro de 2019, com suas alterações, bem como o disposto no processo SEI nº 10199.102067/2019-80, resolve:





20

ISSN 1677-7050

Dispensar, a contar de 16 de maio de 2019, FELIPE LONGHI PEREIRA DA SILVA, Auditor Federal de Finanças e Controle, matrícula SIAPE nº 1640754, da Função Comissionada do Poder Executivo de Coordenador, código FCPE 101.3, da Diretoria de Gestão Estratégica da Secretaria de Gestão Corporativa desta Secretaria-Executiva.

MIGUEL RAGONE DE MATTOS

PORTARIA Nº 884, DE 12 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO ADJUNTO DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso de suas atribuições, e considerando a subdelegação de competência contida na Portaria GM/MECON nº 10, de 17 de janeiro de 2019, com suas alterações, bem como o disposto no processo SEI nº 12600.109594/2019-51, resolve:

Designar ÁDIMA GOMES SFAIR MEDEIROS, Datilógrafa, matrícula SIAPE nº

Designar ÁDIMA GOMES SFAIR MEDEIROS, Datilógrafa, matrícula SIAPE nº 1053310, para exercer a Função Comissionada do Poder Executivo de Gerente, código FCPE 101.3, da Gerência Regional de Administração no Estado de Goiás da Diretoria de Administração e Logística da Secretaria de Gestão Corporativa desta Secretaria-Executiva, ficando, dispensada da função que atualmente ocupa.

MIGUEL RAGONE DE MATTOS

PORTARIA № 889, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso de suas atribuições, e considerando a subdelegação de competência contida no § 1º, art. 11, da Portaria GM/MECON nº 10, de 17 de janeiro de 2019, publicada no Diário Oficial da União de 18 de janeiro de 2019, alterada pela Portaria GM/MECON nº 18, de 28 de janeiro de 2019, publicada no Diário Oficial da União de 29 de janeiro de 2019, bem como o disposto no processo SEI! nº 52710.607803/2017-33, resolve:

Designar LUCIANO MARTINS TAVARES para exercer o encargo de substituto eventual do Superintendente, código DAS 101.6, da Superintendência da Zona Franca de Manaus, nos afastamentos e impedimentos legais ou regulamentares do titular e na vacância do cargo.

MARCELO PACHECO DOS GUARANYS

PORTARIA Nº 890, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso de suas atribuições, e considerando a subdelegação de competência contida no § 1º, art. 11, da Portaria GM/MECON nº 10, de 17 de janeiro de 2019, publicada no Diário Oficial da União de 18 de janeiro de 2019, alterada pela Portaria GM/MECON nº 18, de 28 de janeiro de 2019, publicada no Diário Oficial da União de 29 de janeiro de 2019, bem como o disposto no processo SEI! nº 52710.607803/2017-33, resolve:

Dispensar GUSTAVO ADOLFO IGREJAS FILGUEIRAS, do encargo de substituto

Dispensar GUSTAVO ADOLFO IGREJAS FILGUEIRAS, do encargo de substituto eventual do Superintendente, código DAS 101.6, da Superintendência da Zona Franca de Manaus, a contar de 16 de maio de 2019.

MARCELO PACHECO DOS GUARANYS

PORTARIA Nº 891, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO ADJUNTO DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso de suas atribuições, e considerando a subdelegação de competência contida na Portaria GM/MECON nº 10, de 17 de janeiro de 2019, com suas alterações, bem como o disposto no processo SEL nº 10880 101440/2019-97 resolve:

no processo SEI nº 10880.101440/2019-97, resolve:

Designar ROBERTO AIRES DOS SANTOS, Agente de Portaria, matrícula SIAPE nº 0099679, para exercer a Função Gratificada, código FG-1, da Superintendência Regional de Administração no Estado de São Paulo da Diretoria de Administração e Logística da Secretaria de Gestão Corporativa desta Secretaria Executiva.

MIGUEL RAGONE DE MATTOS

PORTARIA № 892, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO ADJUNTO DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso de suas atribuições, e considerando a subdelegação de competência contida na Portaria GM/MECON nº 10, de 17 de janeiro de 2019, com suas alterações, bem como o disposto no processo SEI nº 10880.101440/2019-97, resolve:

Dispensar, a contar de 6 de maio de 2019, EUGÊNIO SEVERINO DE PAULA NETO, Artífice de Mecânica, matrícula SIAPE nº 0099323, da Função Gratificada, código FG-1, da Superintendência Regional de Administração no Estado de São Paulo da Diretoria de Administração e Logística da Secretaria de Gestão Corporativa desta Secretaria Executiva.

MIGUEL RAGONE DE MATTOS

PORTARIA Nº 893, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO ADJUNTO DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso de suas atribuições e considerando a subdelegação de competência contida na Portaria GM/MECON nº 10, de 17 de janeiro de 2019, com suas alterações, bem como o disposto no processo SEI nº 12100.101639/2019-81, resolve:

Nomear JOSELIA BRAGA RAMOS, Analista Técnico-Administrativo, matrícula SIAPE nº 2990727, para exercer o cargo em comissão de Assistente Técnico, código DAS 102.2, da Secretaria de Gestão Corporativa desta Secretaria Executiva.

MIGUEL RAGONE DE MATTOS

PORTARIA № 894, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pela Portaria nº 10, de 17 de janeiro de 2019, publicada no Diário Oficial da União de 18 de janeiro de 2019, alterada pela Portaria nº 102, de 21 de março de 2019, publicada no Diário Oficial de 22 de março de 2019, e com fundamento no artigo 96-A, da Lei nº 8.112/1990, conforme Processo SEI nº 12100.101114/2019-45, resolve:

Conceder afastamento do País, com ônus limitado, ao servidor Felipe Marinho da Rocha, SIAPE nº 1085425, ocupante do cargo de Auditor Federal de Finanças e Controle, em exercício na Assessoria Especial para Assuntos Parlamentares do Ministério da Economia, com vistas à participação no programa de Mestrado em Finanças, ofertado pela Universidade de Illinois - Urbana Champaign, em Illinois/EUA, no período de 19/08/2019 a 18/12/2020, com fulcro no art. 96-A, da Lei 8.112/90.

MARCELO PACHECO DOS GUARANYS

PORTARIA № 895. DE 14 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 10, de 17 de janeiro de 2019, publicada no Diário Oficial da União de 18 de janeiro de 2019, alterada pela Portaria nº 18 de 28 de janeiro de 2019, publicada no Diário Oficial da União de 29 de janeiro de 2019, e tendo em vista o constante do Processo SEI nº 12105.100464/2019-44, resolve:

Designar o servidor RODRIGO ROGÉRIO RIBEIRO, matrícula SIAPE nº 1406132, para exercer o encargo de substituto eventual do Diretor de Programa desta Secretaria Executiva, MARCELO DE LIMA E SOUZA, código DAS 101.5, em seus afastamentos e impedimentos legais ou eventuais e na vacância do cargo.

MARCELO PACHECO DOS GUARANYS

PORTARIA № 896, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 10, de 17 de janeiro de 2019, publicada no Diário Oficial da União de 18 de janeiro de 2019, alterada pela Portaria nº 18 de 28 de janeiro de 2019, publicada no Diário Oficial da União de 29 de janeiro de 2019, e tendo em vista o constante do Processo SEI nº 12105.100464/2019-44, resolve:

vista o constante do Processo SEI nº 12105.100464/2019-44, resolve:

Designar a servidora MARLUCE DOS SANTOS BORGES, matrícula SIAPE nº 1477980, para exercer o encargo de substituta eventual do Diretor de Programa desta Secretaria Executiva, RODRIGO TOLEDO CABRAL COTA, código DAS 101.5, em seus afastamentos e impedimentos legais ou eventuais e na vacância do cargo.

MARCELO PACHECO DOS GUARANYS

DESPACHO DE 14 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, tendo em vista o Decreto nº 1.387, de 07 de fevereiro de 1995, e o Decreto nº 7.689, de 2 de março de 2012, e no uso da competência que lhe foi delegada pelos artigos 3º e 4º da Portaria ME nº 10, de 17 de janeiro de 2019, alterada pela Portaria ME nº 102, de 21 de março de 2019, autoriza o afastamento do País de DIRCEU YOSHIKAZU TERUYA, Pesquisador em Propriedade Industrial do Instituto Nacional da Propriedade Intelectual - INPI, no período de 29 de junho a 07 de julho de 2019, inclusive trânsito, com ônus no tocante ao seguro viagem, a fim de participar da Semana Executiva de Propriedade Intelectual, que se realizará em Alicante, Espanha.(Processo INPI 52402.005874/2019-42 e SEI 12105.100603/2019-30).

MARCELO PACHECO DOS GUARANYS

DESPACHO DE 14 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, tendo em vista o Decreto nº 1.387, de 07 de fevereiro de 1995, e o Decreto nº 7.689, de 2 de março de 2012, e no uso da competência que lhe foi delegada pelos artigos 3º e 4º da Portaria ME nº 10, de 17 de janeiro de 2019, autoriza o afastamento do País de FERNANDO CASSIBI DE SOUZA, Pesquisador em Propriedade Industrial do Instituto Nacional da Propriedade Intelectual - INPI, no período de 07 a 13 de julho de 2019, inclusive trânsito, com ônus, a fim de participar da III Rodada de Negociações do Acordo de Livre Comércio Mercosul - Coreia, que se realizará em Montevidéu, Uruguai. (Processo INPI nº 52402.005977/2019-11, SEI nº 12105.100597/2019-11)

MARCELO PACHECO DOS GUARANYS

DESPACHO DE 14 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, tendo em vista o Decreto nº 1.387, de 07 de fevereiro de 1995, e o Decreto nº 7.689, de 2 de março de 2012, e no uso da competência que lhe foi delegada pelos artigos 3º e 4º da Portaria ME nº 10, de 17 de janeiro de 2019, alterada pela Portaria ME nº 102, de 21 de março de 2019, autoriza o afastamento do País de VICTOR GENU FARIA, Pesquisador em Propriedade Industrial, no Instituto Nacional da Propriedade Industrial, no período de 15 a 23 de junho de 2019, inclusive trânsito, com ônus, a fim de participar na 40º Sessão do Comitê Intergovernamental sobre Propriedade Intelectual e Recursos Genéticos, Conhecimentos Tradicionais e Folclore (IGC), que se realizará em Genebra, Suíça. (Processo INPI nº 52402.004551/2019-31 e SEI 12105.100598/2019-65).

MARCELO PACHECO DOS GUARANYS

SECRETARIA DE GESTÃO CORPORATIVA

PORTARIAS DE 12 DE JUNHO DE 2019

A SECRETÁRIA DE GESTÃO CORPORATIVA SUBSTITUTA DA SECRETARIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso de suas atribuições, e considerando a subdelegação de competência contida na Portaria SE/MECON nº 284, de 31 de janeiro de 2019, bem como o disposto no Decreto nº 9.689, de 23 de janeiro de 2019, e as demais informações que constam no Processo SEI nº 04947.000817/2019-77, resolve:

№ 433 Dispensar, a contar de 13 de maio de 2019, ROBSON FERES DOELINGER, Engenheiro, matrícula SIAPE nº 6121252, da Função Comissionada Técnica, código FCT-5, da Superintendência do Patrimônio da União no Estado do Espírito Santo da Secretaria de Coordenação e Governança do Patrimônio da União da Secretaria Especial de Desestatização e Desinvestimento deste Ministério.

Nº 434 Designar JOÃO NUNES FILHO, Engenheiro, matrícula SIAPE nº 6024648, para exercer a Função Comissionada Técnica, código FCT-5, da Superintendência do Patrimônio da União no Estado do Espírito Santo da Secretaria de Coordenação e Governança do Patrimônio da União da Secretaria Especial de Desestatização e Desinvestimento deste Ministério.

DANIELLE SANTOS DE SOUZA CALAZANS

PORTARIA № 435, DE 12 DE JUNHO DE 2019

A SECRETÁRIA DE GESTÃO CORPORATIVA SUBSTITUTA DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso da atribuição que lhe foi subdelegada o inciso III, do art. 3º, da Portaria SE/ME nº 284, de 31 de janeiro de 2019, e considerando o disposto no art. 91, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, bem como o que consta no Processo SEI! nº 10199.101856/2019-01, resolve:

Art. 1º Fica concedida licença para tratar de interesses particulares à servidora PAULA ADRIANA FRANÇA DE SOUZA, matrícula Siape nº 1798035, ocupante do cargo efetivo de Agente Administrativo, do Quadro de Pessoal deste Ministério, pelo período de 3(três) anos, a partir de 14 de junho de 2019.

DANIELLE SANTOS DE SOUZA CALAZANS

PORTARIA DE 12 DE JUNHO DE 2019

A SECRETÁRIA DE GESTÃO CORPORATIVA SUBSTITUTA DA SECRETARIA-EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso de suas atribuições, e considerando a subdelegação de competência contida na Portaria SE/MECON nº 284, de 31 de janeiro de 2019, bem como o disposto no Decreto nº 9.689, de 23 de janeiro de 2019, e as demais informações que constam no Processo SEI nº 04931.000610/2019-71, resolve:

№ 436 Dispensar MARLY ALMEIDA ARAÚJO BARBOSA, Datilógrafo, matrícula SIAPE nº 6105116, da Função Comissionada Técnica, código FCT-9, da Secretaria de Coordenação e Governança do Patrimônio da União do Ministério da Economia no Estado da Paraíba da Secretaria Especial de Desestatização e Desinvestimento.

№ 437 Designar FRANCISCO ZUDSON BARBOSA DUARTE, Agente Administrativo, matrícula SIAPE nº 6105086, para exercer a Função Comissionada Técnica, código FCT-9, da Secretaria de Coordenação e Governança do Patrimônio da União do Ministério da Economia no Estado da Paraíba da Secretaria Especial de Desestatização e Desinvestimento.

DANIELLE SANTOS DE SOUZA CALAZANS





A SECRETÁRIA DE GESTÃO CORPORATIVA SUBSTITUTA DA SECRETARIA-EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso de suas atribuições, e considerando a subdelegação de competência contida na Portaria SE/MECON nº 284, de 31 de janeiro de 2019, bem como o disposto no Decreto nº 9.689.04.2005 de 20 de janeiro de 2019, e as demais

informações que constam no Processo SEI nº 10983.100257/2019-16, resolve:

Nº 440 Dispensar, a contar de 2 de maio de 2019, PAULO HENRIQUE DA SILVA, Economista, matrícula SIAPE nº 103648, da Função Comissionada Técnica, código FCT-10, da Gerência Regional de Administração do Ministério da Economia no Estado da Santa Catarina da Diretoria de Administração e Logística desta Secretaria de Gestão Corporativa.

Nº 441 Designar MARCELO ZEDNIK, Assistente Técnico-Administrativo, matrícula SIAPE nº 2234737, para exercer a Função Comissionada Técnica, código FCT-10, da Gerência Regional de Administração do Ministério da Economia no Estado da Santa Catarina da Diretoria de Administração e Logística desta Secretaria de Gestão Corporativa.

DANIELLE SANTOS DE SOUZA CALAZANS

PORTARIA № 442, DE 13 DE JUNHO DE 2019

A SECRETÁRIA DE GESTÃO CORPORATIVA SUBSTITUTA DA SECRETARIA-EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso de suas atribuições, e considerando a subdelegação de competência contida na Portaria SE/MECON nº 324, de 4 de fevereiro de 2019, bem como o disposto no processo SEI nº 12804.100296/2019-18, resolve:

Designar ANDRÉ MEGALE MELO, Analista em Tecnologia da Informação, matrícula SIAPE nº 1775724, para exercer o encargo de substituto eventual do cargo em comissão de Coordenador-Geral, código DAS 101.4, da Diretoria de Tecnologia da Informação desta Secretaria de Gestão Corporativa, nos afastamentos e impedimentos legais ou regulamentares do titular e na vacância do cargo.

DANIELLE SANTOS DE SOUZA CALAZANS

DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO E LOGÍSTICA

PORTARIA № 52, DE 13 DE JUNHO DE 2019

A DIRETORA DE ADMINISTRAÇÃO E LOGÍSTICA DA SECRETARIA DE GESTÃO CORPORATIVA DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pela Portaria SE nº 286, de 30 de janeiro de 2019, e anexo I, artigo 23, do Decreto nº 9.745, de 8 de abril de 2019, resolve:

Art. 1º Subdelegar aos servidores responsáveis pela atividade de execução orçamentária e financeira no âmbito da Unidade Gestora 170607 - Diretoria de Administração e Logística - DAL-ME:

I-JÚNIA CRISTINA FRANÇA SANTOS EGÍDIO, CPF 385.305.701-20, a competência

para atuar como Ordenadora de Despesas Titular; II-ZILBEM NAZARENO RODRIGUES, CPF 862.272.701-72, a competência para

atuar como Ordenador de Despesas Substituto;
III- EDIVALDO FERREIRA LUCIANO, CPF 094.002.493-49, a competência para atuar como Gestor Financeiro; e

IV-ANTÔNIA MARIA DE SOUSA GADELHA, CPF 393.954.563-53, a competência

para atuar como Gestor Financeiro Substituto.

Art. 2º Designar os servidores ANGELA IUNG MIRANDA, CPF: 518.965.406-00 e KATRINA WANDER MENDES, CPF: 005.699.301-38, para atuarem, respectivamente, como Titular e Substituto responsáveis pela Conformidade de Registro de Gestão, no âmbito da Unidade Gestora 170607 - Diretoria de Administração e Logística - DAL - ME.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

SILVIA DE SOUSA BARBOSA

SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO EM MINAS GERAIS

PORTARIAS DE 13 DE JUNHO DE 2019

O SUPERINTENDENTE DA DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO E LOGÍSTICA DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA EM MINAS GERAIS, usando da subdelegação de competência que lhe foi conferida pelo inciso II, do artigo 5º, da Portaria SE/ME nº 284, de 31/01/2019, do Secretário Executivo do Ministério da Economia, publicada no DOU de 01/02/2019, e da delegação de competência que lhe foi conferida pela Portaria SRF nº 1.671, de 16/06/2005, publicada no Diário Oficial da União, de 20/06/2005, resolve:

№ 247 - Conceder aposentadoria voluntária a HELENA LUZIA CAIXETA MILKEN, matrículas SIAPEcad nº 1195718 / SIAPE nº 1231924, ocupante do cargo de Agente Administrativo código 489202 Classe S, Padrão III, do Quadro de Pessoal do Ministério da Economia em Minas Gerais, com fundamento no art. 3º, da Emenda Constitucional nº 47/2005, com proventos integrais (código do fundamento 047001), tendo em vista o que consta do Processo SEI nº 10675.000012/2019-73.

№ 248 - Conceder aposentadoria voluntária a DAYWSON ROBERT GUEDES, matrículas SIAPEcad nº 76205 / SIAPE nº 1303617, ocupante do cargo de Auditor-Fiscal da Receita Federal do Brasil, código 236010, Classe S, Padrão III, do Quadro de Pessoal do Ministério da Economia em Minas Gerais, com fundamento no art. 6º, da Emenda Constitucional nº 41/2003, com proventos integrais (código do fundamento 041054), tendo em vista o que consta do Processo SEI nº 19821.000016/2019-03.

 $N^{\rm o}$ 249 - Conceder aposentadoria voluntária a PAULO VERNER ANDRADE, matrículas SIAPEcad nº 877509 / SIAPE nº 0954459, ocupante do cargo de Auditor-Fiscal da Receita Federal do Brasil, código 236010, Classe S, Padrão III, do Quadro de Pessoal do Ministério da Economia em Minas Gerais, com fundamento no art. 40, parágrafo 1º, inciso III, alínea "b", da CF/1988, com redação dada pela Emenda Constitucional nº 41/2003, com proventos calculados com base no art. 1º, da lei nº 10887/2004 (código do fundamento: 041050), tendo em vista o que consta do Processo SEI nº 17090.720217/2019-99.

 $N^{\rm o}$ 250 - Conceder aposentadoria voluntária a DALVA GARCIA SILVA RIBEIRO, matrículas SIAPEcad nº 806957 / SIAPE nº 0560390, ocupante do cargo de Técnico do Seguro Social, código 434550, Classe S, Padrão IV, do Quadro de Pessoal do Ministério da Economia em Minas Gerais, com fundamento no art. 3º, da Emenda Constitucional nº 47/2005, com proventos integrais (código do fundamento 047001), tendo em vista o que consta do Processo SEI nº 17489.000001/2019-30.

ACÁCIO CÂNDIDO DA SILVEIRA SANTOS

SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO NO PARANÁ

PORTARIA № 90, DE 5 DE JUNHO DE 2019

A SUPERINTENDENTE REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA NO ESTADO DO PARANÁ, no uso das atribuições que lhe confere a Portaria SRF nº 1671 de 16.06.05, DOU de 20.06.05, por delegação de competência e tendo em vista o que consta do Processo nº 10950.725279/2019-71, resolve:

Conceder aposentadoria voluntária integral a DONIZETI JOSÉ DA SILVA, matrícula SIAPECAD nº 810454, matrícula SIAPE nº 703477, ocupante do cargo de Técnico do Seguro Social - 434550, Classe S, Padrão IV, lotada na Delegacia da Receita Federal do Brasil em Maringá/PR, com fundamento no Art. 3º, incisos I, II e § único da Emenda Constitucional 47/2005.

REGINA MARIA LOVATO DE OLIVEIRA

PORTARIA № 93, DE 12 DE JUNHO DE 2019

ISSN 1677-7050

A SUPERINTENDENTE REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA NO ESTADO DO PARANÁ, no uso das atribuições que lhe confere a Portaria SRF n^{o} 1671 de 16.06.05, DOU de 20.06.05, por delegação de competência e tendo em vista o que consta do Processo nº 16296.720007/2019-51, resolve:

Conceder aposentadoria voluntária integral a GLAUCIA SOLANGE PINHEIRO DE LIMA, matrícula SIAPECAD nº 807240, matrícula SIAPE nº 567695, ocupante do cargo de Técnico do Seguro Social - 434550, Classe S, Padrão IV, lotada na Delegacia da Receita Federal do Brasil em Curitiba/PR, com fundamento no Art. 3º, incisos I, II e § único da Emenda Constitucional 47/2005.

REGINA MARIA LOVATO DE OLIVEIRA

SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO NO RIO GRANDE DO **NORTE**

PORTARIA № 58, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O GERENTE SUBSTITUTO DA DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO E LOGÍSTICA DA SECRETARIA DE GESTÃO CORPORATIVA DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA NO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Artigo 5º, inciso II, da Portaria nº 284, de 31/01/2019, publicada no DOU de 01/02/2019 e pela Portaria SRF nº 1671, de 16/06/2005, publicada no DOU de 20/06/2005 e conforme Processo SEI nº 10469.100203/2019-70, resolve:

Conceder aposentadoria voluntária ao servidor EDUARDO CARDOSO ROCHA, ocupante do cargo de Auditor Fiscal da Receita Federal do Brasil, código 236010, Classe S, Padrão 003, Matrícula SIAPE nº 6157764, do quadro de pessoal do Ministério da Economia, com fundamento no Artigo 6º, da EC nº 41/2003.

JOÃO MARIA BRITO DE LIMA

SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO NO RIO DE JANEIRO

PORTARIAS DE 14 DE JUNHO DE 2019

A SUPERINTENDENTE DA DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO E LOGÍSTICA DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA NO ESTADO DO RIO DE JANEIRO, no uso de suas atribuições que lhe foram conferidas pelo Art. 5º, Inciso II, da Portaria SE/ME nº 284, de 31 de janeiro de 2019, publicada no Diário Oficial da União de 01 de fevereiro de 2019, resolve:

№ 405 - Conceder pensão a ANA DA CONCEIÇÃO NASCIMENTO FERREIRA, CPF: 648.969.437-91, correspondente à integral cota parte, perfazendo 100%, na qualidade de viúva, do ex-servidor aposentado JOSÉ FERREIRA, Matrícula SIAPE № 0156443, do Quadro de Pessoal deste Ministério, cargo de MOTORISTA OFICIAL, Classe Especial, Padrão III, que acrescido das vantagens especificadas, calculado pela tabela da Lei 13.324/2016, com efeitos financeiros a partir do óbito 29.04.2019, com fundamento legal nos Artigos: 215; 217, Inciso I; 222, Inciso VII, alínea "b", item "6"; e 225, da Lei 8112 de 12.12.1990, alterada pela Lei 13.135 de 17.06.2015, com a redação dada pela Lei 10.887 de 18.06.2004 e E.C. nº 41/2003. (Proc. SEI nº 10768.101103/2019-96).

№ 408 - Conceder pensão a MILENE DA CONCEIÇÃO MACHADO, CPF: 077.607.317-60, correspondente à integral cota parte, perfazendo 100%, na qualidade de companheira, do ex-servidor aposentado RUBENS DA COSTA VIEIRA, Matrícula SIAPE № 0152609, do Quadro de Pessoal deste Ministério, cargo de TÉCNICO DE FINANÇAS E CONTROLE, Classe Especial, Padrão IV, que acrescido das vantagens especificadas, calculado pela tabela da Lei 13.327/2016, com efeitos financeiros a partir do óbito 06.03.2016, com fundamento legal nos Artigos: 215; 217, Inciso III; 222, Inciso VII, alínea "b", item "4"; e 225, da Lei 8112 de 12.12.1990, alterada pela Lei 13.135 de 17.06.2015, com a redação dada pela Lei 10.887 de 18.06.2004 e E.C. nº 41/2003. (Proc. SEI nº 10768.102499/2018-16).

№ 410 - Conceder pensão a ANDRÉ GOMES DE ARAÚJO, CPF: 123.628.674-04, correspondente à integral cota parte, perfazendo 100%, na qualidade de viúvo, da ex-servidora aposentada DONAYDE LEMOS FRANÇA, Matrícula SIAPE № 120333, do Quadro de Pessoal deste Ministério, cargo de ANALISTA TRIBUTÁRIO DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL, Classe Especial, Padrão III, que acrescido das vantagens especificadas, calculado pela tabela da MP. 765/2016, com efeitos financeiros a partir do óbito 13.03.2019, com fundamento legal nos Artigos: 215; 217, Inciso I; 222, Inciso VII, alínea "b", item "6"; e 225, da Lei 8112 de 12.12.1990, alterada pela Lei 13.135 de 17.06.2015, com a redação dada pela Lei 10.887 de 18.06.2004 e E.C. nº 41/2003. (Proc. SEI nº 10465.100164/2019-41).

 $N^{\underline{o}}$ 411 - Conceder pensão a ANA MARIA MAIA LATINI, CPF: 777.305.347-20, correspondente à integral cota parte, perfazendo 100%, na qualidade de viúva, do exservidor aposentado ALTAMIR D'AIUTO, Matrícula SIAPE № 6157290, do Quadro de Pessoal deste Ministério, cargo de AUDITOR FISCAL DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL, Classe Especial, Padrão III, que acrescido das vantagens especificadas, calculado pela tabela da MP. 765/2016, com efeitos financeiros a partir do óbito 12.04.2019, com fundamento legal nos Artigos: 215; 217, Inciso I; 222, Inciso VII, alínea "b", item "6"; e 225, da Lei 8112 de 12.12.1990, alterada pela Lei 13.135 de 17.06.2015, com a redação dada pela Lei 10.887 de 18.06.2004 e E.C. nº 41/2003. (Proc. SEI nº 10465.100986/2019-17).

№ 400 - Alterar a Portaria DAMF/RJ nº 56, de 26/janeiro/1995, publicada no Diário Oficial da União de 31/janeiro/1995, que concedeu a aposentadoria à servidora ROSA MARIA DE SANTANA, mat. SIAPE nº 758261, para inclusão do art. 190 da Lei nº 8.112/90, com efeitos a contar de 04/julho/2013 (Laudo Médico Pericial/SIASS/ME/RJ nº 0.091.903/2019).

MARIA ANGELA MOREIRA CARNAVAL

PORTARIAS DE 14 DE JUNHO DE 2019

A SUPERINTENDÊNCIA DA DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO E LOGÍSTICA DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA NO ESTADO DO RIO DE JANEIRO, no uso de suas atribuições que lhe foram conferidas pelo Art. 5º, Inciso II, da Portaria SE/ME nº 284, de 31.01.2019, publicada no Diário Oficial da União de 01.02.2019, face termos da Portaria/SRF nº 1.671, de 16.06.2005, publicada no Diário Oficial da União de 20.06.2005, resolve:

Nº 406 - Aposentar voluntariamente a servidora SUELI AMADO MACHADO CARVALHO, matrícula SIAPE nº 6108365 SIAPECAD nº 27165, ocupante do cargo de Auditor Fiscal da Receita Federal do Brasil, Classe S, Padrão III, do quadro de pessoal da Secretaria da Receita Federal do Brasil, com fundamento no Art. 3º da Emenda Constitucional nº 47, publicado no POLL do 6/07/2005 (Processo 10768 101452/2016 E2) DOU de 06/07/2005. (Processo 10768.101453/2019-52).

A SUPERINTENDÊNCIA DA DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO E LOGÍSTICA DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA NO ESTADO DO RIO DE JANEIRO, no uso de suas atribuições que lhe foram conferidas pelo Art. 5º, Inciso II, da Portaria SE/ME nº 284, de 31.01.2019, publicada no Diário Oficial da União de 01.02.2019, resolve:

 $N^{\rm o}$ 407 - Aposentar voluntariamente a servidora NANCY DUTRA DE MORAES RODRIGUES, matrícula SIAPE $n^{\rm o}$ 678239 SIAPECAD $n^{\rm o}$ 115566, ocupante do cargo de Analista Cadastro Empresa, Classe S, Padrão III, do quadro de pessoal do Ministério da Economia, com fundamento no Art. 3° da Emenda Constitucional nº 47, publicado no DOU de 06/07/2005, com as vantagens do Art. 3° da Lei nº 8911/94. (Processo 19726.105510/2019-33).

№ 409 - Aposentar voluntariamente o servidor LUIZ UBIRAJARA DE CARVALHO ALMEIDA, matrícula SIAPE nº 6436512 SIAPECAD nº 1175398, ocupante do cargo de Assistente de Produção, Classe S, Padrão III, do quadro de pessoal do Ministério da Economia, com fundamento no Art. 3º da Emenda Constitucional nº 47, publicado no DOU de 06/07/2005. (Processo 10768.101371/2019-16).

MARIA ANGELA MOREIRA CARNAVAL





SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO EM SÃO PAULO

PORTARIA № 388, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O SUPERINTENDENTE DA DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO E LOGÍSTICA DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA EM SÃO PAULO, no uso da subdelegação de competência que lhe foi conferida pelo Artigo 5º, Inciso II da Portaria ME/SE nº 284 de 31.01.2019, publicada no Diário Oficial da União de 01.02.2019 e tendo em vista o que consta no Processo nº 10880.100941/2019-56, resolve:

Conceder aposentadoria voluntária a servidora, Sra. LEDA APARECIDA GOMES DE SOUZA GUSMÃO, Matriculas SIAPE: 99400 e SIAPECAD: 25219, ocupante do cargo efetivo de Agente Administrativo, Classe S, Padrão III, do Quadro Permanente do Ministério da Economia em São Paulo; com fundamento no Art. 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005, com proventos integrais.

DONIZETI DE CARVALHO ROSA.

PORTARIA № 389, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O SUPERINTENDENTE DA DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO E LOGÍSTICA DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA EM SÃO PAULO, no uso da subdelegação de competência que lhe foi conferida pelo Artigo 5º, Inciso II da Portaria ME/SE nº 284 de 31.01.2019, publicada no Diário Oficial da União de 01.02.2019 e Portaria SRF nº 1671 de 16.06.2005, publicada no Diário Oficial da União de 20.06.2005 e tendo em vista o que consta no Processo nº 10821.000003/2019-51, resolve:

Conceder aposentadoria voluntária ao servidor, Sr. CELSO LUIS MACHADO GARCEZ, Matriculas SIAPE: 0148804 e SIAPECAD: 00022679, ocupante do cargo efetivo de Analista Tributário da Receita Federal do Brasil, Classe S, Padrão III, do Quadro Permanente do Ministério da Economia em São Paulo; com fundamento no Art. 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005, com proventos integrais.

DONIZETI DE CARVALHO ROSA.

PORTARIA № 390, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O SUPERINTENDENTE DA DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO E LOGÍSTICA DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA EM SÃO PAULO, no uso da subdelegação de competência que lhe foi conferida pelo Artigo 5º, Inciso II da Portaria ME/SE nº 284 de 31.01.2019, publicada no Diário Oficial da União de 01.02.2019 e Portaria SRF nº 1671 de 16.06.2005, publicada no Diário Oficial da União de 20.06.2005 e tendo em vista o que consta no Processo nº 11245.000005/2019-02, resolve:

Conceder aposentadoria voluntária a servidora, Sra. ANA MARIA TISEO, Matriculas SIAPE: 0051301 e SIAPECAD: 0080652, ocupante do cargo efetivo de Técnico Assuntos Educacionais, Classe S, Padrão III, do Quadro Permanente do Ministério da Economia em São Paulo; com fundamento no Art. 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005 e Art. 62-A da Lei 8.112/90, com proventos integrais.

DONIZETI DE CARVALHO ROSA

PORTARIA № 391, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O SUPERINTENDENTE DA DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO E LOGÍSTICA DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA EM SÃO PAULO, no uso da subdelegação de competência que lhe foi conferida pelo Artigo 5º, Inciso II da Portaria ME/SE nº 284 de 31.01.2019, publicada no Diário Oficial da União de 01.02.2019 e Portaria SRF nº 1671 de 16.06.2005, publicada no Diário Oficial da União de 20.06.2005 e tendo em vista o que consta no Processo nº 10830.000545/2019-15, resolve:

Conceder aposentadoria voluntária ao servidor, Sr. EDGARD JOSE FINAZZI FILHO, Matriculas SIAPE: 0123608 e SIAPECAD: 00022469, ocupante do cargo efetivo de Auditor Fiscal da Receita Federal do Brasil, Classe S, Padrão III, do Quadro Permanente do Ministério da Economia em São Paulo; com fundamento no Art. 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005 e Art. 7º da Lei 9.527/1997, com proventos integrais.

DONIZETI DE CARVALHO ROSA

PORTARIA № 392, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O SUPERINTENDENTE DA DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO E LOGÍSTICA DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA EM SÃO PAULO, no uso da subdelegação de competência que lhe foi conferida pelo Artigo 5º, Inciso II da Portaria ME/SE nº 284 de 31.01.2019, publicada no Diário Oficial da União de 01.02.2019 e Portaria SRF nº 1671 de 16.06.2005, publicada no Diário Oficial da União de 20.06.2005 e tendo em vista o que consta no Processo nº 12725.000011/2019-11, resolve:

Conceder aposentadoria voluntária a servidora, Sra. NEY NIBIA BENEVOLO AZEVEDO, Matriculas SIAPE: 0600339 e SIAPECAD: 00809048, ocupante do cargo efetivo de Técnico do Seguro Social, Classe S, Padrão IV, do Quadro Permanente do Ministério da Economia em São Paulo; com fundamento no Art. 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005, com proventos integrais.

DONIZETI DE CARVALHO ROSA

PORTARIA № 393, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O SUPERINTENDENTE DA DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO E LOGÍSTICA DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA EM SÃO PAULO, no uso da subdelegação de competência que lhe foi conferida pelo Artigo 5º, Inciso II da Portaria ME/SE nº 284 de 31.01.2019, publicada no Diário Oficial da União de 01.02.2019 e Portaria SRF nº 1671 de 16.06.2005, publicada no Diário Oficial da União de 20.06.2005 e tendo em vista o que consta no Processo nº 10761.000010/2019-13, resolve:

Conceder aposentadoria voluntária a servidora, Sra. JOANA DARC PIRES, Matriculas SIAPE: 0941691 e SIAPECAD: 00870663, ocupante do cargo efetivo de Técnico do Seguro Social, Classe S, Padrão IV, do Quadro Permanente do Ministério da Economia em São Paulo; com fundamento no Art. 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005 e Art. 62-A da Lei 8.112/90, com proventos integrais.

DONIZETI DE CARVALHO ROSA

PORTARIA Nº 394, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O SUPERINTENDENTE DA DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO E LOGÍSTICA DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA EM SÃO PAULO, no uso da subdelegação de competência que lhe foi conferida pelo Artigo 5º, Inciso II da Portaria ME/SE nº 284 de 31.01.2019, publicada no Diário Oficial da União de 01.02.2019 e Portaria SRF nº 1671 de 16.06.2005, publicada no Diário Oficial da União de 20.06.2005 e tendo em vista o que consta no Processo nº 10830.001253/2019-08, resolve:

Conceder aposentadoria voluntária a servidora, Sra. SONIA MITIKO AKUTSU, Matriculas SIAPE: 942170 e SIAPECAD: 871084, ocupante do cargo efetivo de Técnico do Seguro Social, Classe S, Padrão IV, do Quadro Permanente do Ministério da Economia em São Paulo; com fundamento no Art. 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005, com proventos integrais.

DONIZETI DE CARVALHO ROSA

DIRETORIA DE GESTÃO DE PESSOAS COORDENAÇÃO-GERAL DE GESTÃO DE BENEFÍCIOS, FOLHA DE PAGAMENTO E ACOMPANHAMENTO FUNCIONAL

ISSN 1677-7050

RETIFICAÇÃO

Na Portaria CGPAG nº 124, publicada no Diário Oficial da União de 10 de junho de 2019, Seção 2, página 15, referente ao servidor MILTON MAKOTO TOYOKAWA, onde se lê: "PORTARIA Nº 124, DE 4 DE MAIO DE 2019, leia-se: "PORTARIA Nº 124, DE 4 DE JUNHO DE 2019", e onde se lê: "matrícula Siape nº 2196106", leia-se: "matrícula Siape nº 1078229".

RETIFICAÇÃO

Na Portaria CGPAG nº 151, de 10 de junho de 2019, publicada no Diário Oficial da União de 12 de junho de 2019, Seção 2, página 16, onde se lê: "ELSA MARIA PINHO PALHETA FEITOSA", leia-se: "ELZA MARIA PINHO PALHETA FEITOSA".

PROCURADORIA-GERAL DA FAZENDA NACIONAL

PORTARIAS DE 13 DE JUNHO DE 2019

O PROCURADOR-GERAL DA FAZENDA NACIONAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo artigo 8º da Portaria GME nº 10, de 17 de janeiro de 2019, alterada pelo artigo 1º da Portaria GME nº 18, de 28 de janeiro de 2019, publicada no D.O.U. de 29 de janeiro de 2019, bem como o disposto no Processo SEI nº 10951.101620/2019-98, resolve:

№ 582 - Dispensar LUZIA FONSECA AZEVEDO, Procuradora da Fazenda Nacional, matrícula SIAPE nº 1056672, da Função Comissionada do Poder Executivo de Chefe de Divisão, Código FCPE-101.2, da Coordenação Jurídica de Ética e Disciplina da Procuradoria-Geral Adjunta de Consultoria Administrativa desta Procuradoria-Geral da Fazenda Nacional.

O PROCURADOR-GERAL DA FAZENDA NACIONAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo artigo 8º da Portaria GME nº 10, de 17 de janeiro de 2019, alterada pelo artigo 1º da Portaria GME nº 18, de 28 de janeiro de 2019, publicada no D.O.U. de 29 de janeiro de 2019, e nos termos do art. 1º da Portaria PGFN nº 299, de 15 de maio de 2018, publicada no e-BPE nº 95.1, de 18 de maio de 2018, alterada pela Portaria PGFN nº 198, de 11 de março de 2019, bem como o disposto no Processo SEI nº 10951.101620/2019-98, resolve:

№ 583 - Designar LUZIA FONSECA AZEVEDO, Procuradora da Fazenda Nacional, matrícula SIAPE nº 1056672, para exercer a Função Comissionada do Poder Executivo de Coordenador, código FCPE-101.3, da Coordenação Jurídica de Ética e Disciplina da Procuradoria-Geral Adjunta de Consultoria Administrativa desta Procuradoria-Geral da Fazenda Nacional, ficando, em consequência, dispensada do encargo de substituta eventual desta função.

O PROCURADOR-GERAL DA FAZENDA NACIONAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo artigo 11 da Portaria GME nº 10, de 17 de janeiro de 2019, alterada pelo artigo 1º da Portaria GME nº 18, de 28 de janeiro de 2019, publicada no D.O.U. de 29 de janeiro de 2019, bem como o disposto no Processo SEI nº 10951.101620/2019-98, resolve:

№ 584 - Dispensar LUZIA FONSECA AZEVEDO, Procuradora da Fazenda Nacional, matrícula SIAPE nº 1056672, do encargo de substituta eventual do Chefe de Divisão, código FCPE-101.2, da Coordenação Jurídica de Ética e Disciplina da Procuradoria-Geral Adjunta de Consultoria Administrativa desta Procuradoria-Geral da Fazenda Nacional, Victor Jen Ou.

JOSÉ LEVI MELLO DO AMARAL JÚNIOR

PORTARIA Nº 587, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O PROCURADOR-GERAL DA FAZENDA NACIONAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo artigo 8º da Portaria GME nº 10, de 17 de janeiro de 2019, alterada pelo artigo 1º da Portaria GME nº 18, de 28 de janeiro de 2019, publicada no D.O.U. de 29 de janeiro de 2019, bem como o disposto no Processo SEI Nº 10951.102345/2019-20, resolve:

Art. 1º - Designar VITOR JUNQUEIRA VAZ, matrícula SIAPE nº 1647880, HÉLIO

SARAIVA FRANCA, matrícula SIAPE nº 1647880, HELIO SARAIVA FRANCA, matrícula SIAPE nº 1647880, HELIO SARAIVA FRANCA, matrícula SIAPE nº 1610010, todos Procuradores da Fazenda Nacional, para, nesta ordem, substituírem, nos afastamentos e impedimentos eventuais, o Procurador-Geral Adjunto de Consultoria Administrativa, Código DAS - 101.5, da Procuradoria-Geral Adjunta de Consultoria Administrativa.

Art. 2° - Revogar a Portaria PGFN n° 1.100, de 16 de novembro de 2017, publicada no D.O.U de 17 de novembro de 2017, Seção 2, página 31.

JOSÉ LEVI MELLO DO AMARAL JÚNIOR

SECRETARIA ESPECIAL DE COMÉRCIO EXTERIOR E ASSUNTOS INTERNACIONAIS

RETIFICAÇÃO

Na Portaria SECINT nº 442, de 10 de junho de 2019, publicado no Diário Oficial da União de 12 de junho de 2019, Seção 2, pág. 17, onde se lê: "Exonerar, a contar de 29 de maio de 2019", leia-se: "Dispensar, a contar de 29 de maio de 2019".

SECRETARIA ESPECIAL DE DESBUROCRATIZAÇÃO, GESTÃO E GOVERNO DIGITAL

PORTARIA № 259, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO ESPECIAL DE DESBUROCRATIZAÇÃO, GESTÃO E GOVERNO DIGITAL, SUBSTITUTO, DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso da competência que lhe foi delegada pelo artigo 4º da Portaria ME nº 10, de 17 de janeiro de 2019, alterada pela Portaria GM/ME nº 102, de 21 de março de 2019, resolve:

Art. 1º Autorizar o afastamento do país do servidor LUIS FELIPE SALIN MONTEIRO, Secretário de Governo Digital deste Ministério, objetivando participar do "Seminário: O Futuro dos Governos, Famílias e Serviços Públicos na economia digital" e da "2º Reunião Anual de Serviços Digitais na Harvard Kennedy School", em Washington, D.C e Cambridge - Estados Unidos da América, no período de 17 a 23 de junho de 2019, incluído trânsito, com ônus limitado (processo nº 19974.100333/2019-77).

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

GLEISSON CARDOSO RUBIN

PORTARIA № 261, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO ESPECIAL ADJUNTO DE DESBUROCRATIZAÇÃO, GESTÃO E GOVERNO DIGITAL DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso de suas atribuições, e considerando a delegação de competência contida na Portaria GM/MECON nº 10, de 17 de janeiro de 2019, publicada no Diário Oficial da União de 18 de janeiro de 2019, bem como o disposto no processo SEI nº 19975.100122/2019-24, resolve:





Designar OIAMA TEIXEIRA DE CASTRO JÚNIOR, matrícula SIAPE nº 0713621, para exercer a Função Comissionada do Poder Executivo de Chefe de Divisão de Pessoal no Ex-Território Federal de Roraima, do Departamento de Centralização de Serviços de Inativos e Pensionistas, da Secretaria de Gestão de Desempenho de Pessoal, da Secretaria Especial de Desburocratização, Gestão e Governo Digital, código FCPE 101.2.

GLEISSON CARDOSO RUBIN

SECRETARIA DE GESTÃO E DESEMPENHO DE PESSOAL

PORTARIA № 16, DE 11 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO DE GESTÃO E DESEMPENHO DE PESSOAL DA SECRETARIA ESPECIAL DE DESBUROCRATIZAÇÃO, GESTÃO E GOVERNO DIGITAL DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso da competência delegada pela Portaria n.º 195, de 4 de julho de 2018, tendo em vista o disposto no inciso II do art. 93 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, nos arts. 16 e 17 da Lei nº 13.681, de 18 de junho de 2018, no Decreto nº 9.144, de 22 de agosto de 2017, e considerando o que consta do processo nº 19975.100579/2019-39, resolve:

Art. 1° Ceder, até 31 de dezembro de 2019, o servidor RAIMUNDO DE ALENCAR MAGALHÃES, matrícula SIAPE nº 3037652, ocupante do cargo efetivo de Assistente Jurídico, integrante do quadro em extinção da União, oriundo do Ex-Território de Rondônia, para a Assembleia Legislativa do Estado de Rondônia, com exercício das atividades na Advocacia Geral da Assembleia Legislativa daquele Estado, a fim de ocupar o cargo de Consultor Jurídico DGS.

Art. 2º O ônus pela remuneração é do órgão cessionário.

Art. 3º O servidor deverá apresentar-se imediatamente ao órgão de origem ao término da cessão, observado o disposto no art. 5º do Decreto nº 9.144, de 2017.

Art. 4º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

WAGNER LENHART

PORTARIA № 5.422, DE 7 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO DE GESTÃO E DESEMPENHO DE PESSOAL DA SECRETARIA ESPECIAL DE DESBUROCRATIZAÇÃO, GESTÃO E GOVERNO DIGITAL DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso da competência delegada pela Portaria n.º 193, de 3 de julho de 2018, tendo em vista o disposto no § 7º do art. 93 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e considerando o que consta do processo nº 14911.001787/2018-42, resolve:

Art. 1° Autorizar o exercício da servidora Maria José do Nascimento, matrícula Siape 1798320, do quadro de pessoal do Ministério da Saúde, atualmente lotada no Núcleo Estadual do Ministério da Saúde do Piauí - NEMS/PI, para compor força de trabalho na Superintendência do Patrimônio da União no Piauí - SPU/PI, desta Pasta Ministerial, por prazo indeterminado.

Art. 2º O retorno da servidora à entidade de origem poderá ocorrer a qualquer tempo, por decisão do Ministério da Economia.

Art. 3º Cabe ao Ministério da Economia assegurar-se de que a servidora ora colocada à sua disposição, não exercerá atividades que não correspondam às suas atribuições na entidade de origem, de forma a não ocorrer desvio de função

Art. 4º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

WAGNER LENHART

PORTARIA Nº 5.526, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO DE GESTÃO E DESEMPENHO DE PESSOAL DA SECRETARIA ESPECIAL DE DESBUROCRATIZAÇÃO, GESTÃO E GOVERNO DIGITAL DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso da competência delegada pela Portaria n.º 193, de 3 de julho de 2018, tendo em vista o disposto no § 7º do art. 93 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e considerando o que consta do processo nº 03154.013282/2018-87, resolve:

Art. 1° Autorizar o exercício da empregada pública ALDA MARIANA DE MEDEIROS REIS, matrícula SIAPE nº 1849220, ocupante do emprego de Analista-B, pertencente ao Quadro de Pessoal da Empresa Brasileira de Pesquisa Agropecuária (Embrapa), para compor força de trabalho neste Ministério, por prazo indeterminado.

Art. 2º O retorno da empregada ao órgão de origem poderá ocorrer a qualquer tempo, por decisão do Ministério da Economia.

Art. 3º Cabe ao Ministério da Economia assegurar-se de que a empregada colocada à sua disposição não exercerá atividades que não correspondam às suas atribuições no órgão de origem, de forma a não ocorrer desvio de função.

Art. 4º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

WAGNER LENHART

PORTARIA № 5.529, DE 14 DE JUNHO DE 2019

A COORDENADORA-GERAL DE BENEFÍCIOS, SUBSTITUTA, DO DEPARTAMENTO DE CENTRALIZAÇÃO DE SERVIÇOS DE INATIVOS E PENSIONISTAS DA SECRETARIA DE GESTÃO E DESEMPENHO DE PESSOAL DA SECRETARIA ESPECIAL DE DESBUROCRATIZAÇÃO, GESTÃO E GOVERNO DIGITAL DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso da competência atribuída pela Portaria nº 13.530, de 27 de dezembro de 2018, publicada no D.O.U de 28 de dezembro

de 2018, e considerando o disposto no Processo nº 05503.000408/2019-52, resolve:
Art. 1º Conceder pensão militar à ANA PAULA LEAL DE OLIVEIRA MARTINS, na qualidade de filha do ex-Segundo Tenente da Polícia Militar do extinto Território Federal do Acre, LUIZ MARTINS DA SILVA, matrícula SIAPE nº 1474223, na cota-parte de 1/2, com fundamento no art. 7º da Lei nº 3.765, de 1960.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

DELMA VITAL DE SOUSA

DEPARTAMENTO DE CENTRALIZAÇÃO DE SERVIÇOS DE INATIVOS E **PENSIONISTAS**

RETIFICAÇÃO

Na Portaria nº 48, de 13 de junho de 2019, publicada no Diário Oficial da União de 14 de junho de 2019, Seção 2, Página 19, onde se lê: oriunda do Ministério da Economia, leia-se: oriunda do extinto Ministério da Fazenda.

RETIFICAÇÃO

Na Portaria nº 3.937, de 9 de maio de 2019, publicada no Diário Oficial da União de 10 de maio de 2019, Seção 2, Página 89, onde se lê: VITORIA DO ESPÍRITO SANTO MELO RAMALHO, leia-se: VITORIA ESPÍRITO SANTO MELO RAMALHO.

DIVISÃO DE PESSOAL NO EX-TERRITÓRIO FEDERAL DO AMAPÁ

PORTARIAS DE 13 DE JUNHO DE 2019

A CHEFE DE DIVISÃO DE PESSOAL NO EX-TERRITÓRIO FEDERAL DO AMAPÁ DO DEPARTAMENTO DE CENTRALIZAÇÃO DE SERVIÇOS DE INATIVOS E PENSIONISTAS DA SECRETARIA DE GESTÃO DE DESEMPENHO DE PESSOAL DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso da competência que lhe foram delegadas pelas Portarias nºs 663/COGEP/MP, de 19 de maio de 2015, publicada no DOU nº 94, de 20 de maio de 2015 e 13.530/DECIP, de 27 de dezembro de 2018, publicada no Diário Oficial da União nº 249, de 28 de dezembro de 2018, resolve:

Nº 17 Art. 1º Conceder Aposentadoria Voluntária com proventos integrais a servidora GILDA RIBEIRO, CPF. n° 223.473.992-68, SIAPE n° 1017624, ocupante do cargo de Agente de Limpeza e Conservação - NA, Classe S, Padrão III, oriunda do Ex-Território

Federal do Amapá, fundamentada no Art. 3º da Emenda Constitucional nº 47, de 2005, 047001, declarando extinto o cargo código nº 440302, Processo nº 17167.100552/2019-

№ 18 Art. 1º Conceder Aposentadoria Voluntária com proventos integrais ao servidor ROBERVAL LEITE DE MENEZES, CPF. n° 388.516.102-82, SIAPE n° 1014147, ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico Técnico Tecnológico - NS, Classe D, Nível 404, oriundo do Ex-Território Federal do Amapá, fundamentada no art. 6º, incisos I, II, III e IV, §5º do art. 40º da Constituição Federal, com redação dada pela EC. 41, de 2003, 041051, declarando extinto o cargo código vaga nº 748917, Processo nº 17167.100579/2019-28.

№ 19 Art. 1º Conceder Aposentadoria Voluntária com proventos integrais ao servidor NARCISO SARAIVA PELAES, CPF. n° 060.034.002-34, SIAPE n° 1013212, ocupante do cargo de Economista - NS, com a VPNI ART. 62-A, Lei 8112/90- AT, Classe S, Padrão III, oriundo do Ex-Território Federal do Amapá, fundamentada no Art. 3º da Emenda Constitucional n° 47, de 2005, 047001, declarando extinto o cargo código n° 436012, Processo n° 17167.100585/2019-85.

Art. 2 Estas Portarias entram em vigor na data de suas publicações.

IONE BARBOSA DE MIRA

DIVISÃO DE PESSOAL NO EX-TERRITÓRIO FEDERAL DO RORAIMA

PORTARIA № 14, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O CHEFE DA DIVISÃO SUBSTITUTO DE PESSOAL NO EX-TERRITÓRIO DE RORAIMA DO DEPARTAMENTO DE CENTRALIZAÇÃO DE SERVIÇOS DE INATIVOS E PENSIONISTAS DA SECRETARIA DE GESTÃO DE PESSOAS DO MINISTÉRIO DO PLANEJAMENTO E DESENVOLVIMENTO E GESTÃO, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 13.751, de 27 de dezembro de 2018, publicada no Diário Oficial da União - Seção 2 nº 249, de 28 de dezembro de 2018, resolve:

Conceder Pensão civil à MARIA DE JESUS DA SILVA, na qualidade de cônjuge do ex-servidor JOAQUIM FRANCISCO FILHO, Matrícula Siape nº 0713898, Agente de Portaria, Classe "S", Padrão III-NI, pertencente ao ex-Território Federal de Roraima, com fundamento da Lei nº 8.112/90, arts. 215, 217, inciso I e art. 222, inciso VII, alínea "b", item 6, com redação dada pela Lei 13.135 de 18 de junho de 2015, consubstanciada no art. 40, § 7º, I, CF, com redação dada pela EC nº 41/2003, regulamentado pelo art. 2º, I, c/c art. 15 da Lei nº 10.887/04, com vigência a partir de 10 de junho de 2019, data do óbito do exservidor (Processo nº 19975.104363/2019-42).

OIAMA TEIXEIRA DE CASTRO JÚNIOR

SECRETARIA ESPECIAL DE FAZENDA

PORTARIA Nº 140, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO ESPECIAL ADJUNTO DE FAZENDA DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso da competência subdelegada pelo art. 4º da Portaria nº 80, de 13 de fevereiro de 2019, do Secretário Especial de Fazenda do Ministério da Economia, e tendo em vista o constante do Processo SEI nº 19953.100111/2019-01, resolve:

Dispensar, a partir de 27 de maio de 2019, THAÍS RIETHER VIZIOLI, matrícula SIAPE nº 2268737, do encargo de substituta eventual do cargo de Diretor de Programa da Secretaria Especial de Fazenda do Ministério da Economia, código DAS 101.5, ocupado por GUSTAVO JOSÉ DE GUIMARÃES E SOUZA.

ESTEVES PEDRO COLNAGO JUNIOR

PORTARIA Nº 141, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO ESPECIAL ADJUNTO DE FAZENDA DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo art. 4º da Portaria nº 80, de 13 de fevereiro de 2019, do Secretário Especial de Fazenda do Ministério da Economia, e tendo

em vista o constante do Processo nº 19953.100111/2019-01, resolve:

Dispensar, a partir de 27 de maio de 2019, JOÃO HENRIQUE DE MELO, matrícula SIAPE nº 2099521, do encargo de substituto eventual do cargo de Diretor de Programa da Secretaria Especial de Fazenda do Ministério da Economia, código DAS 101.5, ocupado por JULIO CESAR COSTA PINTO.

ESTEVES PEDRO COLNAGO JUNIOR

PORTARIA Nº 142, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO ESPECIAL ADJUNTO DE FAZENDA DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo § 3º do art. 8º da Portaria nº 10, de 17 de janeiro de 2019, do Ministro de Estado da Economia, e tendo em vista o constante do Processo nº 19955.100267/2019-63, resolve:

Exonerar, a partir de 27 de maio de 2019, THAÍS RIETHER VIZIOLI, matrícula SIAPE nº 2268737, do cargo em comissão de Assessora Técnica da Secretaria Especial de Fazenda do Ministério da Economia, código DAS 102.3, por ter sido nomeada para outro

ESTEVES PEDRO COLNAGO JUNIOR

DESPACHO DE 13 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO ESPECIAL DE FAZENDA DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso da competência delegada pelo art. 3° e da subdelegada pelo art. 4° da Portaria GM/ME n° 10, de 17 de janeiro de 2019, alterada pela Portaria GM/ME n° 102, de 21 de março de 2019, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, e no Decreto n^{o} 7.689, de 2 de março de 2012, resolve autorizar o afastamento do País de FLÁVIA MARTINS SANT'ANNA PERLINGEIRO, Diretora da Comissão de Valores Mobiliários - CVM, no período de 14 a 18 de julho de 2019, inclusive trânsito, com ônus, a fim de participar do evento "SDGs in Brazil - The Role of the Private Sector", promovido pela Rede Brasil do Pacto Global da Organização das Nações Unidas - ONU, que se realizará em Nova Iorque, Estados Unidos da América. As despesas com as passagens áreas serão custeadas pelo Banco Interamericano de Desenvolvimento - BID. Processo nº 12600.113642/2019-14.

WALDERY RODRIGUES IÚNIOR

DESPACHO DE 13 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO ESPECIAL DE FAZENDA DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso da competência delegada pelo art. 3º e da subdelegada pelo art. 4º da Portaria GM/ME n^{o} 10, de 17 de janeiro de 2019, alterada pela Portaria GM/ME n^{o} 102, de 21 de março de 2019, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, e no Decreto nº 7.689, de 2 de março de 2012, resolve autorizar o afastamento do País de JOAQUIM VIEIRA FERREIRA LEVY, Presidente do Banco Nacional de Desenvolvimento Econômico e Social - BNDES, no período de 24 a 28 de junho de 2019, inclusive trânsito, com ônus, a fim de participar de reunião do "Steering Group" do International Development Finance Club - IDFC e da Conferência "Financing Sustainable Development Goals (SDGs): Opportunities and Challenges", organizada pela CDG Capital e pelo IDFC, em Casablanca, Marrocos. Processo nº 12600.113322/2019-

WALDERY RODRIGUES JÚNIOR





SECRETARIA DE AVALIAÇÃO, PLANEJAMENTO, ENERGIA E LOTERIA

PORTARIA № 63, DE 5 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO DE AVALIAÇÃO, PLANEJAMENTO, ENERGIA E LOTERIA DA SECRETARIA ESPECIAL DE FAZENDA DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo art. 3º da Portaria FAZENDA/ME nº 80, de 13 de fevereiro de 2019, publicada no Diário Oficial da União de 15 de fevereiro de 2019, e tendo em vista o que consta no Processo SEI nº 18101.101786/2019-27, resolve:

Nomear EDIE ANDREETO JUNIOR, matrícula SIAPE nº 1319097, para exercer o cargo em comissão de Assessor Técnico da Coordenação-Geral de Petróleo, Gás Natural e Biocombustíveis da Subsecretaria de Energia desta Secretaria, código DAS 102.3.

ALEXANDRE MANOEL ANGELO DA SILVA

SECRETARIA ESPECIAL DE PREVIDÊNCIA E TRABALHO

DESPACHOS DE 14 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO ESPECIAL ADJUNTO DE PREVIDÊNCIA E TRABALHO DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, tendo em vista o Decreto nº 1.387, de 07 de fevereiro de 1995, e o Decreto nº 7.689, de 2 de março de 2012, e no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria SEPRT nº 433, de 25 de abril de 2019, publicada no DOU de 26 de abril de 2019, autorizar o afastamento do País dos seguintes servidores

GILBERTO MONTE BRAGA, Auditor Fiscal do Trabalho da Superintendência Regional do Trabalho no Estado do Paraná, no dia 13 de junho de 2019, com ônus limitado, para participar do Operativo Conjunto de Inspeção do Trabalho de acordo com o Plano Regional de Inspeção do Trabalho do MERCOSUL, a realizar-se na fronteira Brasil/Argentina, no município de Comandante Andresito - Argentina. (Processo nº 19955.100352/2019-21).

ÁLVARO DA ROCHA VIANA, Auditor Fiscal do Trabalho da Superintendência Regional do Trabalho no Estado do Paraná, no dia 13 de junho de 2019, com ônus limitado, para participar do Operativo Conjunto de Inspeção do Trabalho de acordo com o Plano Regional de Inspeção do Trabalho do MERCOSUL, a realizar-se na fronteira Brasil/Argentina, no município de Comandante Andresito - Argentina. (Processo nº 19955.100353/2019-76).

BRUNO BIANCO LEAL

SECRETARIA DE PREVIDÊNCIA

PORTARIAS DE 14 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO ESPECIAL ADJUNTO DE PREVIDÊNCIA E TRABALHO DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA, no uso da competência subdelegada pela Portaria SEPRT nº 433, de 25 de abril de 2019, publicada no DOU de 26 de abril de 2019, resolve:

№ 594 - Designar EDER BARBOSA RAMOS, matrícula SIAPE nº 1699007, para exercer a Função Comissionada de Assessor Técnico, código FCPE 102.3, da Coordenação-Geral de Normas da Secretaria de Trabalho, ficando dispensado da que atualmente ocupa. (Processo nº 19964.101119/2019-57).

№ 595 - Designar JULIANNA SÁ DE CARVALHO PASSOS, matrícula nº 1712299, para exercer a Função Comissionada de Coordenadora, código FCPE 101.3, da Coordenação-Geral de Relações do Trabalho da Subsecretaria de Políticas Públicas e Relações do Trabalho da Secretaria de Trabalho. Processo nº 19964.101119/2019-57.

№ 596 - Designar MARIA DO CARMO PROBÉM DA CUNHA, matrícula nº 1353632, para exercer o encargo de substituta eventual do cargo de Coordenador-Geral de Desenvolvimento Institucional, código DAS 101.4, da Subsecretaria de Assuntos Corporativos, nos afastamentos e impedimentos legais do titular, ou na vacância do cargo. (Processo nº 19955.100367/2019-90)

Nº 597 - Designar ALINE FERREIRA DOS SANTOS, matrícula nº 1699812, para exercer o encargo de substituta eventual do cargo de Coordenador, código DAS 101.3, da Coordenação-Geral de Desenvolvimento Institucional da Subsecretaria de Assuntos Corporativos, nos afastamentos e impedimentos legais do titular, ou na vacância do cargo. (Processo nº 19955.100367/2019-90)

№ 598 - Designar ROSILENE ENNES DIAS, matrícula nº 1149728, para exercer o encargo de substituta eventual da Função Comissionada de Chefe de Divisão, código FCPE 101.2, da Coordenação-Geral de Desenvolvimento Institucional da Subsecretaria de Assuntos Corporativos, nos afastamentos e impedimentos legais do titular, ou na vacância do cargo. (Processo nº 19955.100367/2019-90).

Nº 599 - Dispensar, a contar de 1º de abril de 2019, em virtude de aposentadoria, SANDRA MARIA BETTEGA MORESSI, matrícula nº 0256015, da Função Gratificada, código FG-01, da Superintendência Regional do Trabalho no Paraná. (Processo nº 19964.100808/2019-44).

 N° 600 - Dispensar JOSÉ VICENTE RAMOS PONTES, matrícula n° 0694837, da Função Gratificada de Chefe de Setor, código FG-02, da Superintendência Regional do Trabalho no Paraná. (Processo n° 19964.100808/2019-44).

 N° 601 - Designar SILMARA APARECIDA DOS SANTOS, matrícula n° 1744650, para exercer a Função Gratificada de Chefe de Setor, código FG-02, da Superintendência Regional do Trabalho no Paraná. (Processo n° 19964.100808/2019-44).

№ 602 - Dispensar ÉRICA THAIS DE OLIVEIRA ALVES AMARAL, matrícula nº 1338787, da Função Gratificada de Chefe de Setor da Gerência Regional do Trabalho em Divinópolis, código FG-02, da Superintendência Regional do Trabalho em Minas Gerais. (Processo nº 19964.101189/2019-13).

№ 603 - Designar IVINA SANTOS DALDEGAN, matrícula nº 1176287, para exercer a Função Gratificada de Chefe de Setor da Gerência Regional do Trabalho em Divinópolis, código FG-02, da Superintendência Regional do Trabalho em Minas Gerais. (Processo nº 19964.101189/2019-13).

BRUNO BIANCO LEAL

SECRETARIA ESPECIAL DE PRODUTIVIDADE, EMPREGO E COMPETITIVIDADE

SECRETARIA DE POLÍTICAS PÚBLICAS DE EMPREGO

PORTARIA Nº 33, DE 7 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO DE POLÍTICAS PÚBLICAS DE EMPREGO, no uso da competência que lhe foi delegada nos artigos 3º, da Portaria nº 118, de 14 de fevereiro de 2019, publicada no Diário Oficial da União de 15 de fevereiro de 2019, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 9.745, de 8 de abril de 2019, publicado no Diário Oficial da União de 9 de abril de 2019, resolve:

Designar André Luiz Ribeiro de Oliveira, matrícula SIAPE nº 1141877, para exercer o encargo de substituto eventual do Coordenador, Código DAS 101.3, da Coordenação-Geral de Projetos, da Subsecretaria de Capital Humano, da Secretaria de Políticas Públicas de Emprego, da Secretaria Especial de Produtividade, Emprego e Competitividade, deste Ministério, nos seus afastamentos ou impedimentos regulamentares, sem prejuízo das respectivas atribuições.

FERNANDO DE HOLANDA BARBOSA FILHO

SECRETARIA ESPECIAL DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL

PORTARIA № 1.057, DE 12 DE JUNHO DE 2019

O SUBSECRETÁRIO-GERAL DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria do Ministério da Economia nº 10, de 17 de janeiro de 2019 e pela Portaria da Secretaria Especial da Receita Federal do Brasil nº 224, de 7 de fevereiro de 2019, resolve:

Designar a Auditora-Fiscal da Receita Federal do Brasil VANESSA DE MORAES SAMPAIO ABRITTA, matrícula SiapeCad nº 1220839, para exercer o encargo de Substituto Eventual do Delegado da Receita Federal do Brasil em Brasília (DF), Código DAS-101.3.

JOAO PAULO RAMOS FACHADA MARTINS DA SILVA

PORTARIA № 1.059, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O SUBSECRETÁRIO-GERAL DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria do Ministério da Economia nº 10, de 17 de janeiro de 2019 e pela Portaria da Secretaria Especial da Receita Federal do Brasil nº 224, de 7 de fevereiro de 2019, e o que consta do Proc.10030.000291/0619-20, resolve:

Designar a Analista-Tributário da Receita Federal do Brasil KAMILA PINHEIRO DE OLIVEIRA, matrícula SiapeCad nº 1540568, para exercer o encargo de Substituto Eventual do Chefe da Divisão de Desenvolvimento, Planejamento e Gestão da Subsecretaria de Gestão Corporativa da Secretaria Especial da Receita Federal do Brasil, código DAS-101.2.

JOAO PAULO RAMOS FACHADA MARTINS DA SILVA

DESPACHO DE 14 DE MAIO DE 2019

O SUBSECRETÁRIO-GERAL DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL, no uso da competência subdelegada pelo inciso I e X do art. 2º da Portaria RFB nº 224 de 7 de fevereiro de 2019, com fulcro no art. 87, da Lei nº 8112, de 11 de dezembro de 1990, no § 1º do art. 10, do Decreto nº 5707, de 23 de fevereiro de 2006, e no art. 9º da Portaria RFB nº 1804, de 30 de dezembro de 2016, autoriza a Auditora-Fiscal da Receita Federal do Brasil ANA CRISTINA SCHNEIDER MARTINS, matrícula siapecad nº 00064896, lotada e com exercício na Delegacia da Receita Federal do Brasil de Julgamento em Porto Alegre (DRJ/POA), a afastar-se do país em virtude de licença capacitação no período de 19 de agosto de 2019 a 11 de outubro de 2019 (54 dias), sem trânsito e com ônus limitado, com objetivo de participar do Curso Semi-Intensive English Program promovido pela ELS Language Centers/ELS - ST. Petersburg, a ser realizado em São Petersburgo - Flórida/Estados Unidos. As despesas decorrentes do afastamento serão custeadas pela servidora que deverá apresentar o comprovante de frequência ou participação, bem como cópia do certificado de conclusão, quando aplicável, no prazo de até 60 (sessenta) dias contados da conclusão do evento. (Processo nº 10552.720005/2019-88).

JOÃO PAULO RAMOS FACHADA MARTINS DA SILVA

DESPACHO DE 14 DE JUNHO DE 2019

O SUBSECRETÁRIO-GERAL DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL, no uso da competência subdelegada pelos incisos I e X do art. 2º da Portaria RFB nº 224 de 7 de fevereiro de 2019, com fulcro no art. 87, da Lei nº 8112, de 11 de dezembro de 1990, no § 1º do art. 10, do Decreto nº 5707, de 23 de fevereiro de 2006, e no art. 9º da Portaria RFB nº 1804, de 30 de dezembro de 2016, autoriza o Analista Técnico-Administrativo EVERTON AGUIAR DE OLIVEIRA, matrícula siapecad nº 01909892, lotado na Superintendência Regional da Receita Federal do Brasil 5º RF (SRRF/SRF) e com exercício na Seção de Contratos (Sacon), a afastar-se do país em virtude de licença capacitação no período de 22 de julho de 2019 a 11 de outubro de 2019 (82 dias), sem trânsito e com ônus limitado, com objetivo de participar do Curso de Inglês Geral - 20 (Essential) promovido pela Stafford House International, a ser realizado em San Diego/Estados Unidos. As despesas decorrentes do afastamento serão custeadas pela servidora que deverá apresentar o comprovante de frequência ou participação, bem como cópia do certificado de conclusão, quando aplicável, no prazo de até 60 (sessenta) dias contados da conclusão do evento. (Processo nº 10580.723076/2019-03).

JOÃO PAULO RAMOS FACHADA MARTINS DA SILVA

DESPACHO DE 14 DE JUNHO DE 2019

O SUBSECRETÁRIO-GERAL DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL, no uso da competência delegada pelos incisos I e X do art. 2º da Portaria RFB nº 224 de 7 de fevereiro de 2019, com fulcro no art. 87, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, no § 1º do art. 10, do Decreto nº 5.707, de 23 de fevereiro de 2006, e no art. 9º da Portaria RFB nº 1.804, de 30 de dezembro de 2016, autoriza a Auditora-Fiscal da Receita Federal do Brasil TATIANA DE OLIVEIRA ANANIAS ONISHI, matrícula siapecad nº 01294198, lotada e com exercício na Delegacia da Receita Federal do Brasil em Brasília/DF, a afastar-se do país em virtude de licença para capacitação no período de 7 de outubro de 2019 a 1º de novembro de 2019 (26 dias), sem trânsito e com ônus limitado, com o objetivo de participar do curso Intensive French, promovido pela Edu-Inter, a ser realizado em Quebec/Canadá. As despesas decorrentes do afastamento serão custeadas pela servidora que deverá apresentar o comprovante de frequência ou participação, bem como cópia do certificado de conclusão, quando aplicável, no prazo de até 60 (sessenta) dias contados da conclusão do evento. (Processo nº 10166.722938/2019-63).

JOÃO PAULO RAMOS FACHADA MARTINS DA SILVA

DESPACHO DE 14 DE MAIO DE 2019

O SUBSECRETÁRIO-GERAL DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL, no uso da competência delegada pelos incisos I e X do art. 2º da Portaria RFB nº 224 de 7 de fevereiro de 2019, com fulcro no art. 87, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, no § 1º do art. 10, do Decreto nº 5.707, de 23 de fevereiro de 2006, e no art. 9º da Portaria RFB nº 1.804, de 30 de dezembro de 2016, autoriza o Auditor-Fiscal da Receita Federal do Brasil MARCO ANTONIO BORGES DE SIQUEIRA, matrícula siapecad nº 00069072, lotado nas Unidades Centrais e com exercício na Coordenação Especial de Infraestrutura e Técnica Aduaneira (Cotad), a afastar-se do país em virtude de licença para capacitação no período de 15 de julho de 2019 a 9 de agosto de 2019 (26 dias), sem trânsito e com ônus limitado, com o objetivo de participar do Curso de Inglês para Negócios Suplementar, promovido pela Kaplan International English, a ser realizado em Dublin/Irlanda. As despesas decorrentes do afastamento serão custeadas pelo servidor que deverá apresentar o comprovante de frequência ou participação, bem como cópia do certificado de conclusão, quando aplicável, no prazo de até 60 (sessenta) dias contados da conclusão do evento. (Processo nº 10166.723179/2019-56).

IOÃO PAULO RAMOS FACHADA MARTINS DA SILVA





SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DA 7º REGIÃO FISCAL DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM NITERÓI

PORTARIAS DE 11 DE JUNHO DE 2019

O DELEGADO SUBSTITUTO DA DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM NITERÓI-RJ, usando da competência que lhe foi subdelegada pelo artigo 5º da Portaria RFB nº 314, de 13 de fevereiro de 2019, publicada no DOU de 18 de fevereiro de 2019, e considerando o que consta no e-Dossiê nº 10010.032942/0619-89, resolve

№ 33 - Dispensar o Auditor-Fiscal da Receita Federal do Brasil EDUARDO COULAMY, matrícula Siapecad nº 20503 e Siape nº 6147922, da Função Gratificada de Chefe da Equipe de Informação Fiscal 1 - EIF1 da Delegacia da Receita Federal do Brasil em Niterói, código FG-1, a partir do dia 02 de junho de 2019.

№ 34 - Designar o Auditor-Fiscal da Receita Federal do Brasil CLEBER YOSHIHARU ITO TANIMOTO, matrícula Siapecad nº 1293159 e Siape nº 1539153, para a Função Gratificada de Chefe da Equipe de Informação Fiscal 1- EIF1 da Delegacia da Receita Federal do Brasil em Niterói, código FG-1.

RICARDO ROMANINI ALCHAAR

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DA 8º REGIÃO FISCAL

PORTARIAS DE 10 DE JUNHO DE 2019

O SUPERINTENDENTE DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL NA 8ª REGIÃO FISCAL, no uso da competência foi subdelegada pela Portaria RFB nº 314, de 13 de fevereiro de 2019, publicada no DOU nº 34 de 18 de fevereiro de 2019 e tendo em vista o e-dossiê nº 10070.000501/0619-11,

№ 356 - Dispensar ITAMAR MIRANDA LOPES PEREIRA, Auditor-Fiscal da Receita Federal do Brasil, matrículas SIAPECAD nº 00068721 e SIAPE nº 2286044, do encargo de Substituto Eventual do Chefe da Divisão de Monitoramento dos Maiores Contribuintes (DIMAC) da Superintendência Regional da Receita Federal do Brasil na 8ª Região Fiscal, Código FCPE-

 N° 357 - Designar JOAO GUILHERME LEAL DA COSTA ANTIQUEIRA ELIAS, Auditor-Fiscal da Receita Federal do Brasil, matrículas SIAPECAD nº 01321580 e SIAPE nº 1557972, para exercer o encargo de Substituto Eventual do Chefe da Divisão de Monitoramento dos Maiores Contribuintes (DIMAC) da Superintendência Regional da Receita Federal do Brasil na 8ª Região Fiscal, Código FCPE-101.2.

GIOVANNI CHRISTIAN NUNES CAMPOS

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DA 9º REGIÃO FISCAL DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM CURITIBA

PORTARIAS DE 14 DE JUNHO DE 2019

O DELEGADO DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM CURITIBA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo art. 5º da Portaria RFB nº 314, de 13 de fevereiro de 2019, publicada no DOU de 18 de fevereiro de 2019, e o que consta no e-Dossiê nº 10010.046339/0619-84, resolve:

№ 66 - Dispensar o servidor ALICIO RODRIGUES, ocupante do cargo efetivo de Auditor-Fiscal da Receita Federal do Brasil, matrícula Siapecad nº 1448, da Função Gratificada de Chefe da Equipe de Fiscalização - EFI/1 da Delegacia da Receita Federal do Brasil em Curitiba-PR, código FG-1.

№ 67 - Dispensar a servidora MARGARETH ZIMMERMANN, ocupante do cargo efetivo de Técnico do Seguro Social, matrícula Siapecad nº 835751, da Função Gratificada de Chefe da Equipe de Atendimento ao Contribuinte - EAT/3 da Delegacia da Receita Federal do Brasil em Curitiba-PR, código FG-1.

№ 68 - Designar o servidor TERENCE FERNANDEZ XAVIER, ocupante do cargo efetivo de Analista do Seguro Social, matrícula Siapecad nº 1216969, para exercer a Função Gratificada de Chefe da Equipe de Atendimento ao Contribuinte - EAT/3 da Delegacia da Receita Federal do Brasil em Curitiba-PR, código FG-1.

EDAIR RIBEIRO DA SILVA

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DA 10ª REGIÃO FISCAL DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM SANTA MARIA

PORTARIA № 31, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O DELEGADO DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM SANTA MARIA, no uso das atribuições que lhe conferem o art. 340 do Regimento Interno da Secretaria da Receita Federal do Brasil, aprovado pela Portaria MF nº 430, de 09 de outubro de 2017, publicada no DOU de 11 de outubro de 2017, resolve:

Art. 1º Delegar competência ao servidor HERVÊ SAÚL PANISSON TASCHETTO, Auditor-Fiscal da Receita Federal do Brasil, matrícula Siapecad nº 13907, para, no período de 17/06/2019 a 19/06/2019, praticar os atos previstos nos artigos 336 e 340, do Regimento Interno da Secretaria da Receita Federal do Brasil, aprovado pela Portaria MF nº 430, de 09 de outubro de 2017, tendo em vista a ausência legal e simultânea do titular e do substituto eventual.

Art. 2º Determinar que em todos os atos praticados, em função da competência ora delegada, sejam mencionados o número e a data desta Portaria.

ARAQUEM FERREIRA BRUM

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM SANTO ÂNGELO

PORTARIA Nº 43, DE 12 DE JUNHO DE 2019

O DELEGADO DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM SANTO ÂNGELO, usando da atribuição que lhe confere os incisos II e III do artigo 340, do Regimento Interno da Secretaria da Receita Federal do Brasil aprovado pela Portaria MF nº 430, de 09/10/2017, publicada no DOU de 11/10/2017, resolve:

Art. 1º Delegar competência ao servidor PAULO ELISEU WEBER, Analista Tributário da Receita Federal do Brasil, matrícula nº 1819199, para no período de 17/06/2019 a 21/06/2019, praticar os atos previstos nos incisos I, II, V, VI e VII do artigo 274, do Regimento Interno da Secretaria da Receita Federal do Brasil, na Inspetoria da Receita Federal do Brasil em Porto Xavier/RS, tendo em vista a ausência da substituta eventual e não ter titular designado.

Art. 2º Determinar que, em todos os atos praticados em função da competência ora delegada, seja mencionado, após a assinatura, o número e data da publicação no Diário Oficial da presente portaria.

Art. 3º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

LAURI ANTÔNIO WILCHEN

BANCO CENTRAL DO BRASIL ÁREA DE ADMINISTRAÇÃO DEPARTAMENTO DE GESTÃO DE PESSOAS

ISSN 1677-7050

PORTARIA № 103.317, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O Chefe Substituto do DEPARTAMENTO DE GESTÃO DE PESSOAS DO BANCO CENTRAL DO BRASIL, no uso da competência que lhe confere o art. 51, inciso I, do Regimento Interno, aprovado pela Portaria N° 84.287, de 27 de fevereiro de 2015,

Conceder aposentadoria a THEOFANES SILVA ROCHA DE OLIVEIRA, matrícula nº 9.319.710-1, ocupante do cargo de Analista, Classe Especial, Padrão IV, do Quadro de Pessoal do Banco Central do Brasil, com fundamento no art. 3º da Emenda Constitucional 47, de 5 de julho de 2005, tendo em vista o que consta do Processo 158812.

SERGIO AUGUSTO MOTA CARACAS Substituto

DEPARTAMENTO DO MEIO CIRCULANTE

PORTARIA № 103.321, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O CHEFE DO DEPARTAMENTO DO MEIO CIRCULANTE DO BANCO CENTRAL DO BRASIL, no uso da competência que lhe confere o art. 23, inciso IV, do Regimento Interno do Banco Central, anexo à Portaria nº 94.464, de 4 de agosto de 2017, e alterações posteriores, resolve:

Art. 1º Designar o servidor EDIMILSON ALMEIDA DE SOUZA, matrícula nº 2.636.946-X, para exercer a função comissionada de Chefe de Divisão, sigla FDT-1, na Divisão de Tesouraria (Mecir/Geope/Dites).

Art. 2º Designar o servidor ALEXIUS VIKTOR ANDRADE FREUND, matrícula nº 0.444.301-2, para exercer a função comissionada de Coordenador, sigla FDO-1, na Subdivisão de Saneamento (Mecir/Geope/Dites/Susan).

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

FELIPE BEER FRENKEL

ÁREA DE POLÍTICA MONETÁRIA DEPARTAMENTO DE OPERAÇÕES BANCÁRIAS E DE SISTEMA DE **PAGAMENTOS**

PORTARIA Nº 103.333. DE 14 DE JUNHO DE 2019

O CHEFE DO DEPARTAMENTO DE OPERAÇÕES BANCÁRIAS E DE SISTEMA DE PAGAMENTOS DO BANCO CENTRAL DO BRASIL, no uso da competência que lhe confere o art. 23, inciso IV, do Regimento Interno, aprovado pela Portaria nº 84.287, de 27 de fevereiro de 2015, resolve:

Art. 1º Dispensar o servidor ALESSANDRO GOELZER FRAGA, matrícula nº 0.427.730-9, a partir de 14/06/2019, da função comissionada de COORDENADOR, sigla FDO-1, no(a) Divisão de Riscos Financeiros de Ccp (DEBAN/DIESP/SUATI).

Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

FLÁVIO TÚLIO VILELA

DEPARTAMENTO DE OPERAÇÕES DO MERCADO ABERTO

PORTARIA № 103.320, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O CHEFE DO DEPARTAMENTO DE OPERAÇÕES BANCÁRIAS E DE SISTEMA DE PAGAMENTOS (DEBAN), DO BANCO CENTRAL DO BRASIL, no uso da atribuição que lhe confere o art. 23, inciso IV, alínea "a", do Regimento Interno, anexo à Portaria nº 84.287, de 27 de fevereiro de 2015, resolve:

Art. 1º Fica dispensado o servidor DANIEL EIKI UEHARA TAKARA, matrícula nº 2.256.358-X, da função comissionada de Coordenador, sigla FDO-1, na Subdivisão de Monitoramento I (Deban/Gemon/Sumon-01).

Art. 2º Fica designado o servidor ROGÉRIO MARCOS CAICHIOLO, matrícula nº 8.718.169-X, para exercer a função comissionada de Coordenador, sigla FDO-1, na Subdivisão de Monitoramento I (Deban/Gemon/Sumon-01).

Art. 3º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

FLÁVIO TÚLIO VILELA

PORTARIA Nº 103.323, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O CHEFE DO DEPARTAMENTO DE OPERAÇÕES BANCÁRIAS E DE SISTEMA DE PAGAMENTOS DO BANCO CENTRAL DO BRASIL, no uso da atribuição que lhe confere o art. 23, inciso IV, alínea "a", do Regimento Interno, anexo à Portaria nº 84.287, de 27 de fevereiro de 2015, resolve:

Art. 1º Fica designada a servidora CLAUDIA VERCIANE LEFFLER, matrícula

2.065.276-3, para exercer, em caráter de interinidade, a função comissionada de Coordenadora, sigla FDO-1, na Subdivisão de Regulamentação e Prospecção de Riscos Financeiros de CCP (DEBAN/DIESP/SUREP), pelo prazo de 90 (noventa) dias.

Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

FLÁVIO TÚLIO VILELA

COMISSÃO DE VALORES MOBILIÁRIOS

PORTARIAS DE 13 DE JUNHO DE 2019

O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE VALORES MOBILIÁRIOS, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo art. 9º, inciso II, da Portaria ME nº 010, de 17 de janeiro de 2019, publicada no Diário Oficial da União de 18 subsequente, e com base no art. 9º, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com nova redação dada pela Lei nº 9.527, de 10 de dezembro de 1997, resolve:

№ 105 - Designar LUIS MIGUEL JACINTO MATEUS RODRIGUES SONO, CPF de nº 003.211.917-81, ocupante do cargo efetivo de Analista, matrícula SIAPE nº 1911736, para exercer a Função Comissionada do Poder Executivo de Superintendente, FCPE 101.4, da Superintendência de Registro de Valores Mobiliários (SRE), no Rio de Janeiro.

O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE VALORES MOBILIÁRIOS, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo art. 9º, inciso II, da Portaria ME nº 010, de 17 de ianeiro de 2019, publicada no Diário Oficial da União de 18 subsequente, e com base no art. 9º, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com nova redação dada pela Lei nº 9.527, de 10 de dezembro de 1997, resolve

№ 106 - Designar ELAINE MOREIRA MARTINS DE LA ROCQUE, CPF de nº 068.432.757-02, ocupante do cargo efetivo de Analista, matrícula SIAPE nº 1526708, para exercer a Função Comissionada do Poder Executivo de Gerente, FCPE 101.3, da Gerência de Registros 2 (GER-2), da Superintendência de Registro de Valores Mobiliários (SRE), no Rio de Janeiro.

MARCELO SANTOS BARBOSA





INSTITUTO NACIONAL DA PROPRIEDADE INDUSTRIAL

DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO COORDENAÇÃO-GERAL DE RECURSOS HUMANOS

PORTARIA № 187, DE 23 DE MAIO DE 2019

A COORDENADORA-GERAL DE RECURSOS HUMANOS - SUBSTITUTA DO INSTITUTO NACIONAL DA PROPRIEDADE INDUSTRIAL - INPI, no uso de suas atribuições regimentais, e tendo em vista o contido no Processo INPI nº 52402.008529/2018-80, resolve:

Conceder aposentadoria voluntária, com proventos integrais, em conformidade com a devida instrução processual, ao servidor JOSÉ LUIZ DA COSTA, matrícula SIAPE nº 0449477, correspondente ao cargo de Técnico em Planejamento, Gestão e Infraestrutura em Propriedade Indústria, Classe "ESPECIAL" Padrão III, do Plano de Carreiras e Cargos do INPI, com fundamento no art. 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005, observado o disposto nos arts. 28 e 29 da Lei nº 13.326, de 2016.

SANDRA CASEIRA CERQUEIRA

PORTARIA № 193, DE 29 DE MAIO DE 2019

A COORDENADORA-GERAL DE RECURSOS HUMANOS - SUBSTITUTA DO INSTITUTO NACIONAL DA PROPRIEDADE INDUSTRIAL - INPI, no uso de suas atribuições regimentais, e tendo em vista o contido no Processo INPI nº 52402.004757/2019-61.resolve:

Conceder aposentadoria voluntária, com proventos integrais, em conformidade com a devida instrução processual, ao servidor JOSÉ HENRIQUE DA SILVA, matrícula SIAPE nº 0449160, correspondente ao cargo de Técnico, Classe "M" Padrão III, do Plano de Carreiras de Ciência e Tecnologia, com fundamento no art. 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005 c/c arts. 87 e 88 da Lei nº 13.324, de 2016.

SANDRA CASEIRA CERQUEIRA

PORTARIA Nº 207, DE 12 DE JUNHO DE 2019

O COORDENADOR-GERAL DE RECURSOS HUMANOS DO INSTITUTO NACIONAL DA PROPRIEDADE INDUSTRIAL - INPI, no uso de suas atribuições regimentais, e tendo em vista o contido no Processo INPI nº 52402.005160/2019-34, resolve:

Conceder aposentadoria voluntária, com fundamento no art. 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005, em conformidade com a devida instrução processual, ao servidor ABRÃO CANTILINO DA SILVA, matrícula SIAPE nº 0449429, correspondente ao cargo de Técnico em Planejamento, Gestão e Infraestrutura em Propriedade Indústria, Classe "ESPECIAL" Padrão III, do Plano de Carreiras e Cargos do INPI.

FABIO DANTAS FASSINI

PORTARIA № 208, DE 12 DE JUNHO DE 2019

O COORDENADOR-GERAL DE RECURSOS HUMANOS DO INSTITUTO NACIONAL DA PROPRIEDADE INDUSTRIAL - INPI, no uso de suas atribuições regimentais, e tendo em vista o contido no Processo INPI nº 52402.004777/2019-32, resolve:

Conceder aposentadoria voluntária, com fundamento no art. 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005, em conformidade com a devida instrução processual, ao servidor ALCIR MACHADO, matrícula SIAPE nº 0449003, correspondente ao cargo de Técnico em Propriedade Industrial, Classe "ESPECIAL" Padrão III, do Plano de Carreiras e Cargos do INPI.

FABIO DANTAS FASSINI

INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL

PORTARIAS DE 14 DE JUNHO DE 2019

O PRESIDENTE DO INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL - INSS, considerando a subdelegação de competência de que trata a Portaria nº 10/GM/ME, de 17 de janeiro de 2019, publicada no Diário Oficial da União (DOU) nº 13, de 18 de janeiro de 2019, resolve:

Nº 1.405 - Dispensar RAIMUNDO NONATO FARIAS DE OLIVEIRA, matrícula nº 0.879.035, CPF nº 239.060.141-34, do encargo de substituto eventual da Função Comissionada do Poder Executivo de Chefe da Divisão de Comunicação Administrativa, código FCPE 101.2, da Assessoria de Comunicação Social da Presidência.

№ 1.406 - Designar JANE DA CONCEIÇÃO ROCHA, matrícula nº 0.046.495, CPF nº 223.509.261-68, para o encargo de substituto eventual da Função Comissionada do Poder Executivo de Chefe da Divisão de Comunicação Administrativa, código FCPE 101.2, da Assessoria de Comunicação Social da Presidência.

 \mbox{N}° 1.407 - Dispensar RAIMUNDO NONATO FARIAS DE OLIVEIRA, matrícula n° 0.879.035, CPF n° 239.060.141-34, da Função Gratificada, código FG 3, da Assessoria de Comunicação Social da Presidência.

 $\rm N^{\circ}$ 1.408 - Designar JANE DA CONCEIÇÃO ROCHA, matrícula $\rm n^{\circ}$ 0.046.495, CPF $\rm n^{\circ}$ 223.509.261-68, para exercer a Função Gratificada, código FG 3, da Assessoria de Comunicação Social da Presidência.

 \mbox{N}° 1.409 - Dispensar MARCELO PIRES DEGRANDE, matrícula \mbox{n}° 1.453.314, CPF \mbox{n}° 120.003.878-96, da Função Gratificada de Chefe da Seção de Benefícios, código FG 1, da Agência da Previdência Social Birigui, vinculada à Gerência-Executiva Araçatuba/SP.

 $N^{\rm o}$ 1.410 - Dispensar JOSE ALBERTO GASPAROTTO, matrícula nº 0.885.963, CPF nº 023.766.738-01, da Função Gratificada de Chefe de Seção de Orçamento, Finanças e Contabilidade, código FG 1, da Gerência-Executiva Araçatuba/SP.

№ 1.411 - Designar SANDRA DE JESUS ARAUJO, matrícula nº 1.420.785, CPF nº 272.673.208-99, para exercer a Função Gratificada de Chefe de Seção de Orçamento, Finanças e Contabilidade, código FG 1, da Gerência-Executiva Araçatuba/SP.

№ 1.412 - Designar ROGERIO ALESSANDRO DE FARIA, matrícula nº 2.244.259, CPF nº 340.471.208-04, para exercer a Função Gratificada de Chefe do Setor de Cálculos e Pagamentos Judiciais, código FG 2, da Procuradoria Secional Presidente Prudente/SP.

 N° 1.413 - Dispensar, a contar de 1° de abril de 2019, MARIA REGINA TURINO DA SILVA, matrícula n° 0.936.152, CPF n° 097.413.288-85, da Função Gratificada de Chefe do Setor de Cálculos e Pagamentos Judiciais, código FG 2, da Procuradoria Secional Presidente Prudente/SP.

Nº 1.414 - Dispensar, a contar de 1º de abril de 2019, MARILZA HIROKO OSIKA NIHY, matrícula nº 6.596.501, CPF nº 005.006.688-92, da Função Gratificada de Chefe da Seção de Reconhecimento de Direitos, código FG 1, da Gerência-Executiva Presidente Prudente/SP.

Nº 1.415 - Dispensar, a pedido, ROSANA CAVALCANTI SOUZA, matrícula nº 1.452.295, CPF nº 256.794.608-07, da Função Gratificada de Supervisor Operacional de Benefícios, código FG 3, da Agência da Previdência Social São Caetano do Sul, vinculada à Gerência-Executiva Santo André/SP.

- Nº 1.416 Designar LEONARDO PESSOA, matrícula nº 1.780.212, CPF nº 323.613.578-60, para exercer a Função Gratificada de Chefe de Seção de Logística, Licitações e Contratos e Engenharia, código FG 1, da Gerência-Executiva São José do Rio Preto/SP.
- Nº 1.417 Dispensar, a contar de 1º de março de 2019, ALOISIO BARBOSA LEMES, matrícula nº 0.934.775, CPF nº 758.659.128-87, da Função Gratificada de Chefe da Seção Operacional da Gestão de Pessoas, código FG 1, da Gerência-Executiva São Paulo Centro/SP, em virtude de sua aposentadoria.
- Nº 1.418 Dispensar, a pedido, JORGE MARIANO SOUZA ARANHA OLIVEIRA, matrícula nº 1.377.017, CPF nº 167.355.098-38, da Função Gratificada de Chefe de Seção de Benefícios, código FG 1, da Agência da Previdência Social Sorocaba, vinculada à Gerência-Executiva Sorocaba/SP.
- Nº 1.419 Designar EDILENE MOREIRA LIMA SANTOS, matrícula nº 0.942.285, CPF nº 019.640.268-90, para exercer a Função Gratificada de Chefe da Seção de Manutenção, código FG 1, da Gerência-Executiva Taubaté/SP.
- N° 1.420 Exonerar SARAH RANGEL VELOSO, matrícula n° 3.611.828, CPF n° 064.400.546-78, do cargo em comissão de Chefe da Procuradoria Seccional Juiz de Fora/MG, código DAS 101.1.
- Nº 1.421 Dispensar CASSIO CUNHA DE ALMEIDA, matrícula nº 1.688.042, CPF nº 073.585.036-43, da Função Gratificada de Chefe da Seção de Assessoramento, código FG 1, da Procuradoria Seccional Juiz de Fora/MG.
- $N^{\rm o}$ 1.422 Nomear CASSIO CUNHA DE ALMEIDA, matrícula nº 1.688.042, CPF nº 073.585.036-43, para o cargo em comissão de Chefe da Procuradoria Seccional Juiz de Fora/MG, código DAS 101.1.
- N° 1.423 Designar SARAH RANGEL VELOSO, matrícula n° 3.611.828, CPF n° 064.400.546-78, para exercer a Função Gratificada de Chefe da Seção de Assessoramento, código FG 1, da Procuradoria Seccional Juiz de Fora/MG.
- N° 1.424 Tornar sem efeito a Portaria n° 815/PRES/INSS, de 22 de abril de 2019, publicada no Diário Oficial da União (DOU) n° 77, de 23 de abril de 2019, Seção 2, pág. 25.
- № 1.425 Dispensar SIDNEY DE OLIVEIRA CARDIN, matrícula nº 1.563.675, CPF nº 154.036.948-03, do encargo de substituto eventual de Gerente da Agência da Previdência Social Atendimento Demandas Judiciais Marília, código FCPE 101.1, vinculada à Gerência-Executiva Marília/SP.
- $N^{\rm o}$ 1.426 Designar SONIA IARA DE OLIVEIRA DANIEL PEIXOTO, matrícula nº 0.941.005, CPF nº 086.850.818-74, para o encargo de substituto eventual de Gerente da Agência da Previdência Social Atendimento Demandas Judiciais Marília, código FCPE 101.1, vinculada à Gerência-Executiva Marília/SP, nos afastamentos e impedimentos legais do titular e na vacância do cargo.
- № 1.427 Dispensar RENATA SOUSA DOS SANTOS, matrícula nº 1.376.804, CPF nº 283.392.398-80, do encargo de substituto eventual de Gerente da Agência da Previdência Social Mauá, código FCPE 101.1, vinculada à Gerência-Executiva Santo André/SP.
- $N^{\rm o}$ 1.428 Designar MARILUCIA MURAKAMI CONSTANTE, matrícula $n^{\rm o}$ 0.942.288, CPF $n^{\rm o}$ 068.963.108-12, para o encargo de substituto eventual de Gerente da Agência da Previdência Social Mauá, código FCPE 101.1, vinculada à Gerência-Executiva Santo André/SP, nos afastamentos e impedimentos legais do titular e na vacância do cargo.
- № 1.429 Designar RENATA DE BRITO DE HARO, matrícula nº 1.452.413, CPF nº 314.291.788-84, para o encargo de substituto eventual de Gerente da Agência da Previdência Social Santo André-Digital, código FCPE 101.1, vinculada à Gerência-Executiva Santo André/SP.
- Nº 1.430 Dispensar, a pedido, a contar de 12 de junho de 2019, FABIANO PRESTES, matrícula nº 1.633.268, CPF nº 003.382.620-08, do encargo de substituto da Função Comissionada do Poder Executivo de Gerente da Agência da Previdência Social Ibirubá, código FCPE 101.1, vinculada à Gerencia-Executiva Ijuí/RS.
- $N^{\rm o}$ 1.431 Dispensar, a pedido, TIAGO MAXIMILIANO NEUMANN, matrícula $n^{\rm o}$ 1.494.256, CPF $n^{\rm o}$ 820.215.380-87, do encargo de substituto eventual da Função Comissionada do Poder Executivo de Gerente-Executivo Novo Hamburgo/RS, código FCPE 101.3.
- № 1.432 Dispensar, a pedido, a contar de 1º de abril de 2019, NELSI SEVERO DE AZEVEDO, matrícula nº 0.925.194, CPF nº 234.033.810-72, da Função Comissionada do Poder Executivo de Gerente da Agência da Previdência Social Panambi, código FCPE 101.1, vinculada à Gerência-Executiva Ijuí/RS.
- N° 1.433 Designar SERGIO LEANDRO VIEGAS MEDEIROS, matrícula n° 1.992.262, CPF n° 676.118.850-49, para o encargo de substituto eventual de Gerente da Agência da Previdência Social Encantado, código FCPE 101.1, vinculada à Gerência-Executiva Novo Hamburgo/RS.

RENATO RODRIGUES VIEIRA

PORTARIA № 1.444, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O PRESIDENTE DO INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL - INSS, no uso de suas atribuições que lhe confere o Decreto 9.746, de 8 de abril de 2019, e considerando a competência que lhe foi subdelegada pela Portaria SE-ME nº 275, de 6 de junho de 2019, resolve:

Art. 1º Reconduzir, nos termos do inciso I do art. 29 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a servidora RÚBIA DA CUNHA OLIVEIRA, ao cargo de Técnico do Seguro Social, Nível I, Classe "A", Padrão III, matrícula nº 1.921.310, para ter lotação na Agência da Previdência Social Guanhães, vinculada à Gerência-Executiva Diamantina, em virtude de desistência do estágio probatório, referente ao cargo de Técnico Judiciário - Área Administrativa, no Tribunal Regional do Trabalho da Terceira Região, conforme consta do Processo nº 35117.000023/2019-18.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

RENATO RODRIGUES VIEIRA

PORTARIAS DE 14 DE JUNHO DE 2019

O PRESIDENTE DO INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL - INSS, considerando a subdelegação de competência de que trata a Portaria nº 10/GM/ME, de 17 de janeiro de 2019, publicada no Diário Oficial da União (DOU) nº 13, de 18 de janeiro de 2019, resolve:

 $N^{\rm o}$ 1.445 - Exonerar, a pedido, MARIA ISABEL GABRIELE BROCHADO COSTA, matrícula nº 3.218.682, CPF nº 126.138.478-40, do cargo em comissão de Chefe da Subprocuradoria Regional, código DAS 101.2, da Procuradoria Regional São Paulo/SP.

 N° 1.446 - Nomear MARCELO HENRIQUE DE OLIVEIRA, matrícula n° 1.437.316, CPF n° 173.990.468-08, para exercer o cargo em comissão de Chefe da Subprocuradoria Regional, código DAS 101.2, da Procuradoria Regional São Paulo/SP.

RENATO RODRIGUES VIEIRA





PORTARIAS DE 14 DE JUNHO DE 2019

O PRESIDENTE DO INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL - INSS, considerando a subdelegação de competência de que trata a Portaria nº 10/GM/ME, de 17 de janeiro de 2019, publicada no Diário Oficial da União (DOU) nº 13, de 18 de janeiro de 2019, resolve:

Nº 1.447 - Dispensar WIRLEY CASTRO VARGAS, matrícula nº 1.451.185, CPF nº 890.277.101-63, do encargo de substituto eventual do Gerente-Executivo Goiânia/GO, código FCPE 101.3.

№ 1.448 - Designar WIRLEY CASTRO VARGAS, matrícula nº 1.451.185, CPF nº 890.277.101-63, para exercer a Função Comissionada do Poder Executivo de Gerente-Executivo Goiânia/GO, código FCPE 101.3.

RENATO RODRIGUES VIEIRA

RETIFICAÇÕES

Na Portaria nº 1.267/PRES/INSS, de 30 de maio de 2019, publicada no Diário Oficial da União (DOU) nº 104, de 31 de maio de 2019, Seção 2, pág. 44, onde se lê: "Dispensar, a partir de 17 de maio de 2019, SERGIO", leia-se: "Dispensar SERGIO".

Na Portaria nº 1.276/PRES/INSS, de 31 de maio de 2019, publicada no Diário Oficial da União (DOU) nº 105, de 3 de junho de 2019, Seção 2, pág. 27, onde se lê: "Exonerar ROBERTO", leia-se: "Exonerar, a contar de 9 de maio de 2019, ROBERTO".

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NORDESTE EM RECIFE GERÊNCIA EXECUTIVA - A - EM FORTALEZA SERVIÇO DE ADMINISTRAÇÃO SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA № 209, DE 13 DE JUNHO 2019

A CHEFE DA SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS- DA GERÊNCIA EXECUTIVA DO INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL (INSS)-Fortaleza, no uso de suas atribuições que lhe confere o Artigo nº 235, I, alíneas "a e b" aprovado pela PT/414/MDS de 28/09/2017,publicada no Diário Oficial da União nº 188/A Edição Extra de 29/09/2017, Seção I pagina 1/23 que aprova o Regimento Interno, resolve:

Conceder aposentadoria voluntária integral a servidora MARIA DA CONCEIÇÃO DE AZEVEDO SOUSA SANTOS, matricula 539489, ocupante do cargo de Técnico do Seguro Social, classe "S, padrão "IV", do quadro de pessoal do INSS, com fundamento no artigo 3º da Emenda Constitucional nº 47 de 05 de julho de 2005, observado o contido no processo nº 35043.000901/2019-06 , declarando em consequência, o referido cargo vago.

MÁRCIA MOREIRA GONÇALVES PEIXOTO

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - EM ARACAJU SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA № 93, DE 13 DE JUNHO DE 2019

A CHEFE DA SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS, DA GERÊNCIA EXECUTIVA DO INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL - INSS EM ARACAJU, no Estado de Sergipe, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo artigo 235, inciso I, do Regimento Interno do INSS, aprovado pela Portaria PT/MDS/SE nº 414, de 28 de setembro de 2017, publicada no DOU nº 188-A, de 29 de setembro de 2017, Seção 1 a 23 - Edição Extra, e que aprova o Regimento Interno do INSS, tendo em vista o que consta do processo nº 35448.000.095/2018-24, resolve:

Conceder Aposentadoria Voluntária ao servidor JOSÉ ALVES DE CAMPOS, Matrícula SIAPE nº 0943110, ocupante do cargo de Agente de Vigilância, Classe "S", Padrão IV, do Quadro de Pessoal do Instituto Nacional do Seguro Social, com fundamento no artigo 3º, da Emenda Constitucional nº 47/2005, com os proventos mensais integrais, acrescido das demais vantagens a que faz jus. Em decorrência do ato, declarar vago o referido cargo.

VANESSA JOSE DE JESUS NASCIMENTO MORAES DE SOUZA

PORTARIAS DE 14 DE JUNHO DE 2019

O CHEFE DA SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS, DA GERÊNCIA EXECUTIVA DO INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL - INSS EM ARACAJU, no Estado de Sergipe, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo artigo 235, inciso I, do Regimento Interno do INSS, aprovado pela Portaria PT/MDS/SE nº 414, de 28 de setembro de 2017, publicada no DOU nº 188-A, de 29 de setembro de 2017, Seção 1 a 23 - Edição Extra, e que aprova o Regimento Interno do INSS, resolve:

 N° 94 - Tornar sem efeito as Portarias de 10 de dezembro de 2018, EXCLUSIVAMENTE da Gerência Executiva - B - em Aracaju, Seção Operacional de Gestão de Pessoas, publicadas na Seção 2, do DOU n° 2, de quinta-feira, 3 de janeiro de 2019, às páginas 10, 11 e 12, por já constarem às páginas 4 e 5 do mesmo DOU.

 N° 95 - Tornar sem efeito as Portarias de 12 de dezembro de 2018, n° s. 154, 155, 156, 159 E 160 publicadas na página 8, da Seção 2 do DOU n° 3, de 4 de janeiro de 2019, por ter saído em duplicidade.

VANESSA JOSÉ DE JESUS NASCIMENTO MORAES DE SOUZA

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - EM CARUARU SECÃO OPERACIONAL DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIAS DE 14 DE JUNHO DE 2019

O CHEFE DA SEÇÃO OPERACIONAL DE GESTÃO DE PESSOAS, DA GERÊNCIA EXECUTIVA DE CARUARU, NO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso das atribuições fixadas na PT/DMS nº 414, de 28 de setembro de 2017, publicada no Diário Oficial da União de 29/09/2017, seção I e Portaria MDS nº 1.114 de 23/03/2018, publicada no Diário Oficial da União nº 58, de 27/03/2018, seção II, página 48;

Considerando o disposto na Constituição Federal, com a redação dada pela Emenda Constitucional 47/2005, e demais informações constantes nos procedimentos administrativos indicados nos processos abaixo, resolve:

Portaria nº 97- Conceder aposentadoria voluntária ao(à) servidor(a) MARIA DA CONCEIÇÃO BARROS DA SILVA, Técnico do Seguro Social, nível NI, Classe "S", Padrão IV, matrícula SIAPE nº 0903283, código de vaga Nº 524619, com fundamento na Constituição Federal, art. 40, cumulado com o art. 3º, da Emenda Constitucional nº 47/2005, em razão do preenchimento dos requisitos constitucionais ínsitos ao benefício pleiteado, com proventos integrais calculados na forma da lei e observadas as disposições constantes no art. 7º, da Emenda Constitucional nº 41/2003, observado o contido no Processo nº 35208.000113/2019-81, declarando, em consequência, o referido cargo vago.

Portaria nº 98- Conceder aposentadoria voluntária ao(à) servidor(a) PEDRO MARTINS DE MELO, Técnico do Seguro Social, nível NI, Classe "S", Padrão IV, matrícula SIAPE nº 0903748, código de vaga Nº 524759, com fundamento na Constituição Federal, art. 40,

cumulado com o art. 3º, da Emenda Constitucional nº 47/2005, em razão do preenchimento dos requisitos constitucionais ínsitos ao benefício pleiteado, com proventos integrais calculados na forma da lei e observadas as disposições constantes no art. 7º, da Emenda Constitucional nº 41/2003, observado o contido no Processo nº 35208.000053/2019-05, declarando, em consequência, o referido cargo vago.

Portaria nº 99 - Conceder aposentadoria voluntária ao(à) servidor(a) GILSON DE FREITAS COSTA, Datilógrafo, nível NI, Classe "S", Padrão IV, matrícula Siape nº 0904249, código de vaga Nº 525153, com fundamento na Constituição Federal, art. 40, cumulado com o art. 3º, da Emenda Constitucional nº 47/2005, em razão do preenchimento dos requisitos constitucionais ínsitos ao benefício pleiteado, com proventos integrais calculados na forma da lei e observadas as disposições constantes no art. 7º, da Emenda Constitucional nº 41/2003, observado o contido no Processo nº 35208.000120/2019-83, declarando, em consequência, o referido cargo vago.

ANDRÉ DO NASCIMENTO LIMA

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NORTE/CENTRO-OESTE EM BRASÍLIA GERÊNCIA EXECUTIVA EM CUIABÁ SECÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA Nº 84, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O CHEFE DA SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS DA GERENCIA EXECUTIVA DO INSS EM CUIABÁ/MT, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 235, inciso I, alínea "b" do Regimento Interno do INSS, aprovado pela PT/MDS nº 414, de 28/09/17, publicada no DOU nº 188-A, de 29/09/17, e considerando o contido no processo nº 35087.000505/2019-64, resolve:

Conceder aposentadoria voluntária a servidora TELMA SILVA GUIMARÃES, matrícula SIAPE nº 0890473, ocupante do cargo de Técnico do Seguro Social, código da vaga 516585, Classe "S", Padrão IV da Carreira do Seguro Social, do quadro de pessoal do Instituto Nacional do Seguro Social, com fundamento no artigo 3º da Emenda Constitucional nº 47, de 05 de julho de 2005, com proventos integrais e demais vantagens a que faz jus, com opção pela incorporação da gratificação de desempenho aos proventos, nos termos dos artigos 87, 88 § 2º da Lei nº 13.324, de 29/07/16. Em consequência, declarar vago o referido cargo.

NERIVALDO NOGUEIRA KAISER

SUPERINTENDÊNCIA-REGIONAL SUDESTE I EM SÃO PAULO GERÊNCIA EXECUTIVA - A - EM SÃO PAULO - CENTRO SERVIÇO DE ADMINISTRAÇÃO SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA № 90, DE 13 DE JUNHO DE 2019

A Chefe da Seção Operacional da Gestão de Pessoas da Gerência Executiva do INSS São Paulo - Centro, Substituta, no uso das atribuições que lhe confere o art. 18, do Decreto nº 9.746, de 08 de abril de 2019, que aprova e Estrutura Regimental e o Quadro Demonstrativo dos Cargos em Comissão e das Funções de Confiança do INSS, considerando o art. 235, inciso I, alínea "b", do Regime Interno do INSS, aprovado pela Portaria MDS nº 414 de 28.09.2017, publicada no DOU Nº 188-A, de 29.09.2017, e tendo em vista o que consta no processo nº 35664.000600/2019-67. resolve:

Conceder aposentadoria voluntária a servidora ROSANA APARECIDA DA CONCEIÇÃO SOUZA, matricula SIAPE 0.935.261, ocupante do cargo de TÉCNICO DO SEGURO SOCIAL, NI, Classe S, Padrão IV, do Quadro de Pessoal do Instituto Nacional do Seguro Social, com fundamento no artigo 3º da Emenda Constitucional nº 47 de 05/07/2005, com proventos integrais, acrescido das demais vantagens a que faz jus. Em consequência, declarar vago o referido cargo.

VALÉRIA HÖENISCH ROMANI

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - CAMPINAS SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA № 97, DE 14 DE JUNHO DE 2019

A CHEFE SUBSTITUTA DA SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS DA GERÊNCIA EXECUTIVA DO INSS EM CAMPINAS, no Estado de São Paulo, no uso das atribuições conferidas pelo artigo 235 do Regimento Interno aprovado pela PORTARIA MDS № 414, DE 29/09/2017 e publicada no DOU nº 188 de 29/09/2017, resolve:

Conceder, aposentadoria voluntária a servidora DEYSE FERNANDES, matrícula SIAPE 0.938.641, código de vaga nº 0543611, ocupante do cargo de Assistente Social, Classe S, Padrão IV, do Quadro de Pessoal Permanente do Instituto Nacional do Seguro Social, com fundamento no artigo 3º, da Emenda Constitucional nº 47, de 05 de julho de 2005, com proventos integrais e demais vantagens a que faz jus, observado o contido no Processo nº 35383.000309/2019-45, declarando, em consequência, a vacância do referido cargo.

TATIANA HELENA PERRONE GUIMARAES

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - JUNDIAÍ SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA № 44, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O CHEFE DA SEÇÃO OPERACIONAL DE GESTÃO DE PESSOAS DA GERÊNCIA EXECUTIVA DO INSS EM JUNDIAÍ, no Estado de São Paulo, no uso das atribuições que lhe confere o Decreto n° 9.746, de 08 de Abril de 2.019, que aprova a Estrutura Regimental e o Quadro Demonstrativo dos Cargos em Comissão, das Funções Gratificadas e das Funções Comissionadas do INSS e, no uso das atribuições conferidas no inciso I, alínea "A", do Artigo 235 do Regimento Interno do INSS, aprovado pela Portaria MDS/GM n° 414, de 28/09/2017, publicada no DOU Edição Extra n° 188, de 29/09/2017, considerando a legislação vigente, resolve:

Conceder aposentadoria voluntária a servidora REGINA DINIZ DE SOUZA RODRIGUES, matrícula nº 1.376.591, ocupante do cargo de Técnico do Seguro Social, código 434500, classe S, padrão III, do Quadro Permanente do Instituto Nacional do Seguro Social, tendo em vista o que consta do processo nº 35406.000136/2019-50, com fundamento no Artigo 40, inciso III, alínea B da EC nº 41/2003, com proventos proporcionais, e em consequência, declarar vago o cargo.

BRUNO FELIPE TEIXEIRA





GERÊNCIA EXECUTIVA - B - PIRACICABA SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA № 28, DE 12 DE JUNHO DE 2019

A CHEFE DE SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS DA GERÊNCIA EXECUTIVA EM PIRACICABA/SP, no uso das atribuições estabelecidas no Artigo 235, inciso I, alínea b do Regimento Interno aprovado pela Portaria MDS nº 414 de 28/09/2017, publicado no Diário Oficial da União nº 188-A de 29 de Setembro de 2017, e tendo em vista o que consta do processo nº. 35408.003273/2019-26, resolve:

- 1- Conceder aposentadoria voluntária para o servidor CARLOS ALBERTO ESCALEIRA, matrícula 6602820, ocupante do cargo de Técnico do Seguro Social, Classe S, Padrão IV, do quadro de pessoal do Instituto Nacional do Seguro Social, com fundamento no artigo 3º da Emenda Constitucional nº. 47/2005, com os proventos integrais, acrescido das demais vantagens a que faz jus.
- 2- Declarar vago o referido cargo.

CELIA REGINA DORANTE BANCHI

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL SUDESTE II EM BELO HORIZONTE GERÊNCIA EXECUTIVA - A - NO RIO DE JANEIRO - NORTE SERVIÇO DE ADMINISTRAÇÃO SEÇÃO OPERACIONAL DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA № 128, DE 5 DE JUNHO DE 2019

O CHEFE DA SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS DA GERÊNCIA EXECUTIVA DO INSS/NORTE, no Estado do Rio de Janeiro, no uso das atribuições que lhe confere o contido no artigo 235, inciso I, alínea "b" do Regimento Interno do INSS, aprovado pela PT/MDS/GAB nº 414 de 28.09.2017 publicado no DOU nº 188-A de 29.09.2017, e tendo em vista o que consta do processo nº 37367.003042/2018-91, resolve:

Conceder a Pensão Vitalícia, a Sra. ELZIRA FERNANDES, na qualidade de excompanheira com percepção de Pensão Alimentícia,cuja a cota parte equivale a 100% (cem por cento), com fundamento no artigo 40, § 7º, inciso I, da CF/88, com a redação dada pela EC nº 41/2003, combinado com os artigos 215; 217, inciso I e II, art. 222, inciso VII, alínea"b", item 6, da Lei nº 8112/90, com a nova redação dada pela Lei nº 13.135, de 17/06/2015, beneficiária do Instituidor Nivaldo Miguel Fernandes, matrícula 0916654, aposentado, Técnico do Seguro Social, classe S, padrão IV, do Quadro de Pessoal do INSS, a contar de 01/10/2018, data do óbito (Processo Administrativo nº 37367.003042/2018-91.

LUIZ ANDRADE SANTOS GERÊNCIA EXECUTIVA - B - BARBACENA

SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIAS DE 14 DE JUNHO DE 2019

O Chefe da Seção Operacional da Gestão de Pessoas da Gerência Executiva do INSS em Barbacena/MG, no uso das atribuições de competência conferidas pelo Artigo 235, inciso I, do Regimento Interno do Instituto Nacional do Seguro Social - INSS, aprovado pela Portaria nº 414, emitida pelo Ministério do Desenvolvimento Social, DOU Edição Extra nº 188-A, de 29/09/2017, resolve:

 N° 50 - Conceder aposentadoria voluntária ao servidor NEIDE AUXILIADORA DE ASSIS ARAÚJO, matrícula SIAPE 53096, ocupante do cargo de ASSISTENTE DE ADMINISTRAÇÃO, classe S, padrão IV, do quadro de pessoal do Instituto Nacional do Seguro Social, com fundamento no artigo 3° , incisos I, II, III e parágrafo único da Emenda Constitucional n° 47/2005, com proventos integrais, acrescido das demais vantagens a que faz jus, tendo em vista o que consta do processo de aposentadoria N° 35104.000247/2019-61, declarando vago o referido cargo.

№ 51 - Conceder aposentadoria voluntária ao servidor JOSUMAR SÉRGIO BELCHIOR, matrícula SIAPE 948156, ocupante do cargo de AGENTE ADMINISTRATIVO, classe S, padrão IV, do quadro de pessoal do Instituto Nacional do Seguro Social, com fundamento no artigo 3º, incisos I, II, III e parágrafo único da Emenda Constitucional nº 47/2005, com proventos integrais, acrescido das demais vantagens a que faz jus, tendo em vista o que consta do processo de aposentadoria Nº 37020.000043/2019-85, declarando vago o referido cargo.

LUIZ EDUARDO MARTINS PEREIRA

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - DIVINÓPOLIS SEÇÃO OPERACIONAL DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIAS DE 13 DE JUNHO DE 2019

A CHEFE SUBSTITUTA DA SEÇÃO OPERACIONAL DE GESTÃO DE PESSOAS DA GERÊNCIA EXECUTIVA DO INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL - INSS EM DIVINÓPOLIS, NO ESTADO DE MINAS GERAIS, no uso das atribuições conferidas pelo Decreto 9.746, de 08 de abril de 2019, publicado no DOU nº 68, de 09 de abril de 2019, e pela Portaria nº 414/MDS, de 28 de setembro de 2017, publicada no DOU nº 188, de 29 de setembro de 2017, que aprova o Regimento Interno do INSS, resolve:

№ 76 - Conceder Aposentadoria Voluntária à servidora JOANA DARC TEIXEIRA DE AMORIM SCAGLIONI, matrícula SIAPE 0555635, ocupante do cargo de Técnico do Seguro Social, Classe S, Padrão IV, do Quadro de Pessoal do Instituto Nacional do Seguro Social, com fundamento no artigo 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005, com proventos integrais ao tempo de contribuição e demais vantagens a que faz jus. Em consequência, declarar vago o referido cargo. Processo n° 37032.000041/2019-57.

№ 77 - Conceder Aposentadoria Voluntária à servidora MARIA APARECIDA TAVARES DUARTE, matrícula SIAPE 0896173, ocupante do cargo de Técnico do Seguro Social, Classe S, Padrão IV, do Quadro de Pessoal do Instituto Nacional do Seguro Social, com fundamento no artigo 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005, com proventos integrais ao tempo de contribuição e demais vantagens a que faz jus. Em consequência, declarar vago o referido cargo. Processo n° 37032.000045/2019-35.

CÁSSIA CAROLINA BORGES DA SILVA BASTOS

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - DUQUE DE CAXIAS SEÇÃO OPERACIONAL DE GESTÃO DE PESSOAS

ISSN 1677-7050

PORTARIA Nº 110, DE 14 DE JUNHO DE 2019

A CHEFE DA SEÇÃO OPERACIONAL DE GESTÃO DE PESSOAS, da GEXDUQ, no Estado do Rio de Janeiro, no uso das atribuições estabelecidas no artigo art. 235 do Regimento Interno do Instituto Nacional do Seguro Social - INSS, aprovado pela Portaria nº 414, emitida pelo Ministério do Desenvolvimento Social, de 28 de setembro de 2017, publicada no DOU Edição Extra nº 188-A, de 29 de setembro de 2017, resolve:

Conceder, a contar de 02/06/2018, pensão por morte à GLEDIMAR ROZA DE

Conceder, a contar de 02/06/2018, pensão por morte à GLEDIMAR ROZA DE MAGALHÃES, na qualidade de companheira, cota parte integral, beneficiária do ex-servidor LUIZ ANTONIO MEDEIROS DA CRUZ BONFIM, matrícula SIAPE nº 0919204, ocupante do cargo de Técnico do Seguro Social classe "S", padrão "IV", falecido em 02/06/2018, com base no art. 40, § 7º, II, da Constituição Federal de 1988, com redação dada pela Emenda Constitucional nº 41 de 19 de dezembro de 2003, combinado com o artigo 2º, II, e 15 da Lei nº 10.887 de 18 de junho de 2004, e artigos 215, 217, III, e 222, VII, b, 6, da Lei nº 8112, de 11 de dezembro de 1990, com redação dada pela Lei nº 13.135 de 17 de junho de 2015, por determinação judicial exarada no processo judicial nº 5004031-49.2018.4.02.5110 da 7º Vara Federal de São João de Meriti - RJ.

SUELI ROZANA BARROS GOMES

PORTARIA № 109, DE 12 DE JUNHO DE 2019

A CHEFE DA SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS DA GERÊNCIA EXECUTIVA EM DUQUE DE CAXIAS, GEXDUQ, no Estado do Rio de Janeiro, no uso das atribuições estabelecidas no artigo. 235 do Regimento Interno do Instituto Nacional do Seguro Social - INSS, aprovado pela Portaria nº 414, emitida pelo Ministério do Desenvolvimento Social, de 28/09/2017, publicada no DOU Edição Extra nº 188-A, de 29/09/2017, e tendo em vista o que consta no processo de nº 35311.000973/2018-57, resolve:

Conceder aposentadoria voluntária integral à servidora JANE RUBIA VASCONCELOS DE FARIAS, matrícula SIAPE-0.917.674, ocupante da Categoria Funcional de Agente de Serviços Diversos, classe "S", padrão IV, (NI), do Quadro de Pessoal do Instituto Nacional do Seguro Social, com fundamento no artigo 3º, incisos I, II e III e § único da Emenda Constitucional 47/05, tornando vago o cargo ocupado pela mesma.

SUELI ROZANA BARROS GOMES

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - GOVERNADOR VALADARES SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA № 44, DE 11 DE JUNHO DE 2019

A CHEFE DA SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS DA GERÊNCIA EXECUTIVA DO INSS EM GOVERNADOR VALADARES/MINAS GERAIS, designada pela Portaria nº 1.281, de 06/04/2018, publicada no DOU nº 67, de 09/04/2018, e no uso das atribuições que lhe conferem o art. 235, inciso I, alínea "a" e "b" do Regimento Interno do INSS, aprovado pela PT/MDS nº 414, de 28/09/2017, publicada no DOU - Edição Extra nº 188-A de 29/09/2017, resolve:

Conceder aposentadoria voluntária por tempo de contribuição à servidora LILIAN BOY TORRES, matrícula SIAPE nº 0753640, ocupante do cargo de Recreador, Classe "S", Padrão "IV", do quadro de pessoal do Instituto Nacional do Seguro Social, com fundamento no artigo 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005, com os proventos mensais integrais, acrescidos das demais vantagens a que faz jus, observando o contido no processo nº 35121.000392/2019-33 e, em consequência, declarar vago o referido cargo.

AYALA ROMA DE SÁ

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - UBERLÂNDIA SEÇÃO OPERACIONAL DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA Nº 77, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O CHEFE DA SEÇÃO OPERACIONAL DE GESTÃO DE PESSOAS da Gerência Executiva do Instituto Nacional do Seguro Social - INSS, em Uberaba/MG, no uso das atribuições conferidas pelo artigo 235, I, do Anexo I, da Portaria nº 414, de 28 de setembro de 2017, do então Ministério do Desenvolvimento Social, que aprovou o Regimento Interno do INSS, publicada na Edição Extra do DOU nº 188-A de 29/09/2017, considerando o que consta no processo administrativo n° 35161.000155/2019-04, resolve:

Art. 1º. Conceder aposentadoria voluntária ao servidor Sebastião Teles Pereira, ocupante do cargo de Técnico do Seguro Social, matrícula nº 0896458, Classe "S", Padrão "IV", cargo este pertencente ao Quadro de Pessoal do Instituto Nacional do Seguro Social, com fundamento no artigo 3º da Emenda Constitucional nº 47, de 5 de julho de 2005, com proventos integrais e reajustes paritários aos servidores da ativa.

Art. 2º. Declarar vago, por conseguinte, o cargo ocupado pelo referido servidor, com fulcro no art. 33, VII, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990.

GABRIEL SEBASTIÃO DA SILVA JÚNIOR

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL SUL EM FLORIANÓPOLIS GERÊNCIA EXECUTIVA - A - EM CURITIBA SERVIÇO DE ADMINISTRAÇÃO SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIAS DE 13 DE JUNHO DE 2019

A CHEFE DA SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS NA GERÊNCIA EXECUTIVA EM CURITIBA - PARANÁ, no uso da competência conferida pelo art. 235 do Regimento Interno, aprovado pela PT/MDS nº 414, de 28/09/2017, publicada no DOU nº 188-A, de 29/09/2017, resolve:

 $N^{\rm o}$ 102 - Conceder aposentadoria voluntária integral ao servidor CÉLIO VINÍCIUS CORDEIRO, matrícula SIAPE nº 0901736, ocupante do cargo efetivo de Técnico do Seguro Social, NI-434550, classe S, padrão IV, do Quadro de Pessoal Permanente do Instituto Nacional do Seguro Social (código da vaga 0523709), com fundamento no art. 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005, acrescido de 15% (quinze por cento) de adicional por tempo de serviço e demais vantagens a que faz jus. Em consequência declaro vago o referido cargo (Processo nº 35183.000447/2019-81)

 N° 103 - Conceder aposentadoria voluntária integral ao servidor CLAUDINEI CASSIMIRO DA SILVA, matrícula SIAPE n° 0899997, ocupante do cargo efetivo de Agente de Serviços Diversos, NI-434552, classe S, padrão IV, do Quadro de Pessoal Permanente do Instituto Nacional do Seguro Social (código da vaga 0522387), com fundamento no art. 3° da Emenda Constitucional n° 47/2005, combinado com o art. 62-A da Lei n° 8.112/90, acrescido de 17% (dezessete por cento) de adicional por tempo de serviço e demais vantagens a que faz jus. Em consequência declaro vago o referido cargo (Processo n° 35183.000398/2019-86).

 N° 104 - Conceder aposentadoria voluntária integral ao servidor ROBINSON HUGUENIN AMORIM, matrícula SIAPE nº 0922146, ocupante do cargo efetivo de Contador, NS-434012, classe S, padrão IV, do Quadro de Pessoal Permanente do Instituto Nacional do Seguro Social (código da vaga 0533270), com fundamento no art. 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005, combinado com o art. 62-A da Lei nº 8.112/90, acrescido de 14% (quatorze por cento) de adicional por tempo de serviço e demais vantagens a que faz jus. Em consequência declaro vago o referido cargo (Processo nº 35183.000347/2019-54).

MARISA ALVES DA COSTA OTTO





GERÊNCIA EXECUTIVA - A - EM PORTO ALEGRE SERVIÇO DE ADMINISTRAÇÃO SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS

RETIFICAÇÃO

Na Portaria nº 132/SOGP/GEXPOA/INSS, de 13/06/2018, publicada no DOU n.º 114, de 14/06/2018, seção 2, página 24, onde se lê: "matrícula SIAPE 027508 leia-se: matrícula SIAPE 0927508".

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - EM FLORIANÓPOLIS

PORTARIA № 16, DE 12 DE JUNHO DE 2019 (*)

A GERENTE EXECUTIVA DO INS EM FLORIANÓOLIS, NO ESTADO DE SANTA CATARINA, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo artigo 230, inciso XXIII, do Regimento Interno do INSS aprovado pela Portaria/MPS/GM nº 296, de 09 de novembro de 2009 e tendo em vista o que consta no processo nº 35666.001094/2019-11, resolve:

Art. 1º - Declarar vago o cargo de Técnico do Seguro Social, Classe "B", Padrão II, ocupado pelo servidor FREDERICO RODRGIUES ACHCAR, matrícula SIAPE nº 1.717.277, por motivo de posse em outro cargo inacumulável, com fundamento no inciso VIII do art. 33 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 30 de maio de 2019.

Art. 2º - Considerando que o servidor adquiriu a estabilidade prevista no art. 21 da Lei no 8.112, de 1990, a presente vacância gera direito à recondução estabelecida no art. 29 da mesma lei.

AIDÊ APARECIDA ALVES MOREIRA

(*) Republicada por ter saído no DOU nº 114, de 14 de junho de 2019 - Seção 2, Página 24. com incorreção no original.

BANCO NACIONAL DE DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO E SOCIAL

DESPACHO DE 11 DE JUNHO DE 2019

Afastamento do País autorizado pelo Diretora Denise Pauli Pavarina em 11/06/2018, de acordo com a subdelegação de competência prevista na Portaria PRESI nº 110/2017-BNDES, de 04/04/2017, do Presidente do BNDES:

EDUARDO KAPLAN BARBOSA, economista, para participar do lot Week 2019, em AARHUS/Dinamarca, no período de 15/06/2018 a 22/06/2018, inclusive trânsito, com ônus (Processo de Viagem ao Exterior nº 61759).

DENISE PAULI PAVARINA

CAIXA ECONÔMICA FEDERAL

PORTARIA № 798, DE 13 DE JUN DE 2019

O PRESIDENTE DA CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, no uso de sua competência e considerando os termos do Decreto nº 9.144, de 22 de agosto de 2017, resolve:

Art. 1º Efetivar a requisição da empregada KATIA SILENE MACEDO MEDEIROS RODRIGUES, pertencente ao Quadro de Pessoal da Caixa Econômica Federal, para atuar no âmbito do Ministério da Mulher, da Família e dos Direitos Humanos.

> Art. 2º O ônus pela remuneração é do órgão cessionário. Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data da sua publicação.

> > PEDRO DUARTE GUIMARÃES

FUNDAÇÃO ESCOLA NACIONAL DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA DIRETORIA DE GESTÃO INTERNA

PORTARIA № 359, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O PRESIDENTE DA FUNDAÇÃO ESCOLA NACIONAL DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA - Enap, conforme Portaria nº 1.821, de 30 de maio de 2019, no uso das atribuições que lhe confere o Estatuto aprovado pelo Decreto nº 9.680, de 2 de janeiro de 2019, considerando o disposto no artigo 17 do Decreto nº 9.144, de 22 de agosto de 2017, e demais informações que constam do Processo nº 04600.001786/2019-92, resolve:

Art. 1º Autorizar a requisição do servidor JOSÉ BARBOSA DUARTE FILHO, Matrícula SIAPE nº 0103488, Agente Administrativo, pertencente ao Quadro de Pessoal desta Fundação, para desempenhar suas atividades na Controladoria Regional da União no Estado de Pernambuco, unidade da Controladoria-Geral da União - CGU.

Art. 2º O ônus pela remuneração é do órgão requisitado. Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

DIOGO G. R. COSTA

INSTITUTO DE PESQUISA ECONÔMICA APLICADA

PORTARIAS DE 14 DE JUNHO DE 2019

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DE PESQUISA ECONÔMICA APLICADA - IPEA, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 17 do Decreto nº 7.142, de 29 de março de 2010, resolve:

№ 204- Exonerar o servidor AGUINALDO NOGUEIRA MACIENTE, matrícula SIAPE nº 1282050, do cargo em comissão de Coordenador de Estudos e Pesquisas em Trabalho e Desenvolvimento Rural - COTRA, código DAS 101.3, da Coordenação-Geral de Estudos e Políticas Sociais - CGSOC, da Diretoria de Estudos e Políticas Sociais - DISOC do IPEA.

№ 205- Nomear o servidor CARLOS HENRIQUE LEITE CORSEUIL, matrícula SIAPE nº 1283255, para exercer o cargo em comissão de Coordenador de Estudos e Pesquisas em Trabalho e Desenvolvimento Rural - COTRA, código DAS 101.3, da Coordenação-Geral de Estudos e Políticas Sociais - CGSOC, da Diretoria de Estudos e Políticas Sociais - DISOC do IPEA.

№ 206 - Nomear a servidora JACQUELINE BOGDEZEVICIUS, CPF nº 718.690.851-91, para exercer o cargo em comissão de Coordenador de Comunicação Institucional-COCIN, código DAS 101.3, da Assessoria de Imprensa e Comunicação - ASCOM, do Gabinete da Presidência do IPEA.

CARLOS VON DOELLINGER

Ministério da Educação

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA № 1.174 DE 14 DE JUNHO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 87, parágrafo único, inciso IV, da Constituição, considerando o disposto no art. 25, inciso I e § 3º, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e no art. 2º, inciso I e § 1º, do Decreto nº 3.644, de 30 de novembro de 2000, tendo em vista o que consta do Processo nº 23000.010413/2019-16, resolve:

Art. 1º Fica revertida a aposentadoria concedida a JOÃO BATISTA DOMINGUES FILHO, matrícula SIAPE nº 1035295, em virtude do contido no Laudo Médico Pericial nº 0.048.442/2019, emitido por junta médica do Subsistema Integrado de Atenção à Saúde do Servidor - SIASS da Universidade Federal de Uberlândia - UFU, que declarou insubsistentes os motivos que o levaram à aposentadoria por invalidez, devendo o servidor exercer suas atribuições no cargo de professor do magistério superior, como excedente à lotação, junto ao quadro de pessoal permanente da UFU.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

ABRAHAM WEINTRAUB

PORTARIAS DE 14 DE JUNHO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso da atribuição que lhe confere o art. 87, parágrafo único, inciso IV, da Constituição, e em observância ao disposto na Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990; no art. 3º do Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, bem como no Decreto nº 9.665, de 2 de janeiro de 2019, resolve:

№ 1.175 - DISPENSAR EDNAR MARIA VIEIRA DINIZ, Matrícula SIAPE nº 7416834, do encargo de substituto eventual do cargo de Diretor, código DAS 101.5, ocupado por Mariana Fraga Soares Muçouçah, da Diretoria de Capacitação Técnica, Pedagógica e de Gestão de Profissionais da Educação da Secretaria de Educação Básica deste Ministério - SEB-MEC, a contar de 11 de janeiro de 2019.

№ 1.176 - DESIGNAR JOSÉ ROBERTO RIBEIRO JÚNIOR, Matrícula SIAPE nº 0040730, para exercer o encargo de substituto eventual do cargo de Diretor, código DAS 101.5, ocupado por Mariana Fraga Soares Muçouçah, da Diretoria de Capacitação Técnica, Pedagógica e de Gestão de Profissionais da Educação da Secretaria de Educação Básica deste Ministério - SEB-MEC, durante os afastamentos e impedimentos regulamentares do titular.

ABRAHAM WEINTRAUB

PORTARIAS DE 14 DE JUNHO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso da atribuição que lhe confere o art. 87, parágrafo único, inciso IV, da Constituição, e em observância ao disposto na Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, no art. 3º do Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, bem como no Decreto nº 9.665, de 2 de janeiro de 2019, resolve:

№ 1.177 - DISPENSAR SUELY SILVA DINIZ, Matrícula SIAPE nº 40959, da Função Comissionada do Poder Executivo de Coordenador, código FCPE 101.3, da Subsecretaria de Assuntos Administrativos da Secretaria Executiva deste Ministério.

№ 1.178 - DESIGNAR FILIPE ROCCHETTI GIRARDI, SIAPE nº 2805424, para exercer a Função Comissionada do Poder Executivo de Coordenador, código FCPE 101.3, da Subsecretaria de Assuntos Administrativos da Secretaria Executiva deste Ministério, ficando dispensado da função que atualmente ocupa.

ABRAHAM WEINTRAUB

RETIFICAÇÃO

Na Portaria MEC nº 1.094, de 4 de maio de 2019, publicada no Diário Oficial da União, de 5 de junho de 2019, Seção 2, página 29, onde se lê: "PORTARIA Nº 1.094, DE 4 DE MAIO DE 2019", leia-se: "PORTARIA Nº 1.094, DE 4 DE JUNHO DE 2019".

RETIFICAÇÃO

Na Portaria MEC nº 739, de 1º de abril de 2019, publicada no Diário Oficial da União, de 2 de abril de 2019, Seção 2, página 25, onde se lê: "...LUCA RESENDE SALVIANO...", Leia-se: "...LUCAS RESENDE SALVIANO...".

SECRETARIA EXECUTIVA

PORTARIAS DE 14 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO, em observância ao disposto no Decreto nº 9.665, de 02 de janeiro de 2019, e no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo art. 2º da Portaria MEC nº 1.212, de 19 de setembro de 2017, resolve:

№ 923 - Exonerar RENATA COSTA CABRAL, Matrícula SIAPE nº 3042622, do cargo de Assessor Técnico, código DAS-102.3, da Assessoria de Comunicação Social do Gabinete do Ministro deste Ministério - GM-MEC.

№ 924 - Nomear MARCIO FERREIRA DO NASCIMENTO, CPF nº 075.580.***-12, para exercer o cargo de Assessor Técnico, código DAS-102.3, da Assessoria de Comunicação Social do Gabinete do Ministro deste Ministério - GM-MEC.

ANTONIO PAULO VOGEL DE MEDEIROS

SUBSECRETARIA DE ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS

PORTARIA Nº 193, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O SUBSECRETÁRIO DE ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS DO MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO, de conformidade com a delegação de competência outorgada pelo art. 1º da Portaria SEGEP/MP nº 1.166, publicada no DOU, de 12 de julho de 2012, e considerando o disposto no § 2º do art. 84 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve efetivar o seguinte exercício provisório:

Servidor(a): ANDREA CUADROS BRUM NOGUEIRA

Mat. SIAPE: 2257785

Cargo: Assistente em Administração

Origem: Fundação Universidade Federal do Pampa

Para: Instituto Federal Sul-Rio-Grandense Processo: 23100.008962/2019-01

Art. 1º Caberá ao órgão de destino apresentar o (a) servidor (a) ao seu órgão de origem ao término do exercício provisório.

Art. 2º O exercício provisório objeto desta Portaria cessará caso sobrevenha a desconstituição da entidade familiar cuja unidade se pretende assegurar ou na hipótese de novo deslocamento do cônjuge.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

JOSÉ EDUARDO COUTO RIBEIRO





PORTARIA № 194, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O SUBSECRETÁRIO DE ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS DO MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO, de conformidade com a delegação de competência outorgada pelo art. 1º da Portaria SEGEP/MP nº 1.166, publicada no DOU, de 12 de julho de 2012, e considerando o disposto no § 2º do art. 84 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve efetivar o seguinte exercício provisório: Servidor(a): ELIANE DE JESUS MIRANDA SANTANA

Mat. SIAPE: 1215931
Cargo: Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico Origem: Instituto Federal do Amapá
Para: Universidade Federal do Pará - Escola de Aplicação

Processo: 23228.500511/2019-86
Art. 1º Caberá ao órgão de destino apresentar o (a) servidor (a) ao seu órgão de origem ao término do exercício provisório.

Art. 2º O exercício provisório objeto desta Portaria cessará caso sobrevenha a

desconstituição da entidade familiar cuja unidade se pretende assegurar ou na hipótese de novo deslocamento do cônjuge.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

JOSÉ EDUARDO COUTO RIBEIRO

FUNDO NACIONAL DE DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO

PORTARIAS DE 14 DE JUNHO DE 2019

O PRESIDENTE DO FUNDO NACIONAL DE DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no Art. 38, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990 e em conformidade com o Decreto nº 9.007, de 20 de março de 2017. resolve:

№ 345 - Designar ALICE CARNEIRO DA FONSECA DE FREITAS para exercer o encargo de substituta da Coordenação-Geral de Planejamento e Orçamento, Código DAS 101.4, da Diretoria Financeira do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, no período de 8 de julho de 2019 a 19 de julho de 2019.

№ 346 - Dispensar RAFAELLA GARCIA DE SENE MARIANO do encargo de substituta eventual da Coordenação de Orçamento, Código DAS 101.3, da Coordenação-Geral de Planejamento e Orçamento da Diretoria Financeira do Fundo Nacional de Desenvolvimento

№ 347 - Designar JENNIFER ALVES DOS SANTOS para exercer o encargo de substituta eventual da Coordenação de Orçamento, Código DAS 101.3, da Coordenação-Geral de Planejamento e Orçamento da Diretoria Financeira do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, durante os afastamentos ou impedimentos regulamentares do titular.

CARLOS ALBERTO DECOTELLI DA SILVA

PORTARIA № 348, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O PRESIDENTE DO FUNDO NACIONAL DE DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO, no uso de suas atribuições conferidas no Decreto nº 9.007, de 20 de março de 2017, em observância ao art. 93 da Lei nº 8.112 de 11 de dezembro de 1990, e nos Art. 3° e 17 do Decreto nº. 9.144, de 22 de agosto de 2017, resolve:

Art. 1º AUTORIZAR a requisição da servidora, pertencente ao Quadro de Pessoal do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - FNDE, na forma abaixo indicada:

Nome: EDILENE DA COSTA SILVA

Matrícula SIAPE nº: 1105760 Cargo: Agente Administrativo

Cargo: Agente Administrativo
Para: Advocacia Geral da União - AGU
Amparo Legal: inciso II, art. 93 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990,
Decreto nº 9.144/2017, art. 47, da Lei Complementar nº 73/1993.
Responsabilidade do ônus: órgão cedente

Processo: 23034.019911/2019-37

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

CARLOS ALBERTO DECOTELLI DA SILVA

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE **ALAGOAS**

PORTARIA Nº 1.768, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O REITOR SUBSTITUTO DO INSTITUTO FEDERAL DE ALAGOAS, no uso das atribuições que lhe conferem os artigos 11 e 14 da Lei nº 11.892, de 29.12.2008, nomeado pelo Portaria nº 2.731/GR, de 23/12/2016, publicada no DOU de 28/12/2016, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23041.023277/2019-48 de 06/06/19, resolve:

Conceder aposentadoria voluntária com proventos integrais à servidora DILANE TOLEDO MENDONÇA DE ALMEIDA, matrícula nº 0984618, ocupante do cargo de Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Classe D, Padrão 404, Código de Vaga nº 205474, Campus Maceió, com fundamento no art. 6º da Emenda Constitucional nº 41/2003, combinado com o § 5º do artigo 40 da Constituição Federal, com as vantagens: Adicional por Tempo de Serviço, com base no artigo 244 da Lei nº 8.112/90, no índice de 5% (cinco por cento), Retribuição por Titulação com RSC - Reconhecimento de Saberes e Competência - Nível III, conforme artigo 18 da Lei nº 12.772/2012.

Declarar vago o referido cargo.

ZOROASTRO PEREIRA DE ARAÚJO NETO

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO

PORTARIAS DE 13 DE JUNHO DE 2019

O REITOR EM EXERCÍCIO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO AMAPÁ, designado nos termos da Portaria n.º 2.231/2018/GR/Ifap, de 13 de dezembro de 2018, publicada no DOU n.º 241, página 11, Seção 2, em 17de dezembro de 2018, no uso de suas atribuições legais, considerando o que consta no Ofício n 686/2019/Digeral/Ifap Campus Macapá, resolve:

№ 921 Art. 1.º Designar Lilian Lobato do Carmo, servidora do quadro de pessoal permanente do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Amapá, ocupante do cargo efetivo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, matrícula Siape nº 3007573, para a função de Coordenadora de Pesquisa e Extensão do Campus Avançado Oiapoque, FG-01.

O REITOR EM EXERCÍCIO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO AMAPÁ, designado nos termos da Portaria nº 2.231/2018/GR/lfap, de 13 dezembro de 2018, publicada no DOU nº 241, página 11, Seção 2, em 17 de dezembro de 2018, e considerando o Ofício nº 120/2019/Dirger-PG/Ifap, resolve:

№ 922 Art. 1.º Dispensar o servidor Rodrigo Salomão Fernandes, servidor do quadro de pessoal permanente do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Amapá, ocupante do cargo efetivo de Assistente em Administração, matrícula Siape nº 1891482, da função de responsável pela Seção de Gerenciamento de Educação à Distância - EAD, FG-02, vinculada a Diretoria de Ensino do Campus Macapá.

LUTEMBERG FRANCISCO DE ANDRADE SANTANA

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO **AMAZONAS**

PORTARIA № 1.284, DE 14 DE JUNHO DE 2019

A REITORA SUBSTITUTA DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO AMAZONAS - IFAM, no uso de suas atribuições legais e estatutárias que lhe confere a Portaria n.º 1.942-GR/IFAM, de 02/07/2015, publicada no DOU N.º 125, de 03/07/2015, seção 2, pag. 26, e; CONSIDERANDO o teor do Memorando Eletrônico n.º 105/2019-CGP/CMZL, de 12/06/2019 e Despacho Favorável da Direção Geral do campus

Manaus Zona Leste, de 13/06/2019, resolve:

NOMEAR, a partir de 17/06/2019, a servidora ANA PAULA MILEO GUERRA CARVALHO - ocupante do cargo de Técnico em Alimentos e Laticínios, matrícula SIAPE n.º 3003864, CPF: 962.245.092-04, para, nos afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares do titular, exercer o cargo de Coordenadora Geral de Produção Substituta do campus Manaus Zona Leste, código CD-04.

SANDRA MAGNI DARWICH

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DA

DIRETORIA DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA № 1.761, DE 11 DE JUNHO DE 2019

O REITOR PRÓ-TEMPORE DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DA BAHIA, no uso de suas atribuições legais, resolve:

Art. 1º - CONCEDER aposentadoria voluntária ao servidor JOSE OLIVEIRA BORGES, matrícula SIAPE nº 0394075, ocupante do cargo Auxiliar em administração, classe C, Nível 415, 40 horas semanais, integrante do quadro de pessoal deste Instituto - Reitoria, com fundamento no art. 3º da EC 47/2005, com proventos integrais, acrescidos de 13% (treze por cento) de anuênio, conforme Processo nº 23278006301/2019-19, datado de 06/05/2019.

Art. 3º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

RENATO DA ANUNCIAÇÃO FILHO

PORTARIA № 1.762, DE 11 DE JUNHO DE 2019

O REITOR PRÓ-TEMPORE DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO. CIÊNCIA E TECNOLOGIA DA BAHIA, no uso de suas atribuições legais, resolve:

Art. 1º - CONCEDER aposentadoria voluntária a servidora MARISETE DE JESUS

CERQUEIRA CRUZ, matrícula SIAPE nº 0394048, ocupante do cargo Técnico em Assuntos Educacionais, classe E, Nível 416, 40 horas semanais, integrante do quadro de pessoal deste Instituto - Campus Salvador, com fundamento no art. 3º da EC 47/2005, com proventos integrais, acrescidos de 18% (dezoito por cento) de anuênio, conforme Processo nº 23279016102/2017-39, datado de 21/08/2017.

Art. 3º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

RENATO DA ANUNCIAÇÃO FILHO

PORTARIA № 1.763, DE 11 DE JUNHO DE 2019

O REITOR PRÓ-TEMPORE DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DA BAHIA, no uso de suas atribuições legais, resolve:

Art.1º - CONCEDER aposentadoria voluntária ao servidor JOSE ROBERTO NUNES COSTA, matrícula SIAPE nº 0275361, ocupante do cargo Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, classe D, Padrão 404, regime de dedicação exclusiva, integrante do quadro de pessoal deste Instituto - Campus Valença, com fundamento no art. 3º da EC 47/2005, com proventos integrais, acrescidos de 14% (quatorze por cento) de anuênio, conforme Processo nº 23280000131/2018-21, datado de 29/01/2018 .

Art. 3º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

RENATO DA ANUNCIAÇÃO FILHO

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA **CATARINENSE**

CAMPUS CONCÓRDIA

PORTARIA 211, DE 12 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR-GERAL DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, CIENCIA E TECNOLOGIA CATARINENSE - CAMPUS CONCORDIA, no uso de suas atribuicoes conferidas pela Portaria n 288 de 26/01/2016 publicada no DOU de 27/01/2016, resolve:

Art. 1º - NOMEAR o servidor WANDERSON ADRIANO BISCOLA PEREIRA, Siape 1987272 para Substituto da Coordenação Geral de Produção, código CD 04. Art. 2º - Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

NELSON GERALDO GOLINSKI

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO CEARÁ

PORTARIA № 458, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO CEARÁ, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, CONSIDERANDO o constante dos autos do Processo nº 23255.004882/2019-12, resolve:

Artigo único - Dispensar, a partir de 14 de junho de 2019, HENRIQUE GOMES, Técnico em Audiovisual, Matrícula Siape nº 2418994, integrante do Quadro Permanente deste Instituto, da função gratificada, como titular da Coordenadoria de Controle Acadêmico do campus Avançado de Guaramiranga, Código FG-02, para a qual fora designado mediante a Portaria nº 161/GABR/REITORIA, de 26/02/2019 (DOU de 06/03/2019).

VIRGÍLIO AUGUSTO SALES ARARIPE

CAMPUS QUIXADÁ

PORTARIA Nº 73, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR GERAL DO CAMPUS DE QUIXADÁ, DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO CEARÁ, no uso de suas atribuições e considerando o que consta na Portaria nº 252/GR, de 20/03/2017, e no Ofício nº 59/2019/DE-QUI/DG-OUI/OUIXADA-IFCE, resolve

Art. 1º - Dispensar, a partir do dia 31/05/2019, o servidor Geovanne Viana Nogueira, professor, matrícula SIAPE nº 2407843, integrante do quadro desta Instituição, do exercício da Função Comissionada de Coordenação - FCC, do Curso Técnico em Edificações do campus de Quixadá, para a qual fora designado mediante a Portaria nº 117/GDG, de 19 de setembro de 2018, retificada pela Portaria nº 121/GDG, de 21 de setembro de 2018.

Art. 2º - Designar, para o exercício da referida função, o servidor Gedyson de Oliveira Lima, professor, matrícula SIAPE n° 2409366, integrante do quadro desta Instituição.

Art. 3° - Estabelecer que esta portaria entre em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.

FRANCISCO HELDER CALDAS ALBUQUEROUE



ICP Brasil Documento assinado digitalmente conforme MP nº 2.200-2 de 24/08/2001,

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO **ESPÍRITO SANTO**

PORTARIAS 14 DE JUNHO DE 2019

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO ESPÍRITO SANTO, nomeado pelo Decreto MEC de 17.10.2017, publicado no DOU de 18.10.2017, seção 2, página 1 no uso de suas atribuições legais resolve:

№ 1.379 - Processo nº 23545.000384/2019-27 - Exonerar, a partir do dia 10.06.2019, GABRIELE SAUDE VIANA, matrícula SIAPE 2174505, do Cargo de Direção, código CD-4, de Diretora de Administração e Planejamento, da Estrutura Administrativa do Campus Montanha do Ifes, para o qual foi nomeada pela Portaria nº 2107, de 29.08.2017, publicada no DOU em 30.08.2017.

№ 1.380 - Processo nº 23150.000741/2019-91- Dispensar, FLAVIA PEREIRA PUGET, matrícula SIAPE 1669274, da Função de Coordenador de Curso - FCC, do curso Superior de Bacharelado em Química Industrial, da Estrutura Administrativa do Campus Aracruz do Ifes, para a qual foi designada pela Portaria nº 1346, de 13.06.2017, publicada no DOU em

№ 1.381 - Processo nº 23150.000754/2019-60 - Art. 1º Designar LUIZ CARLOS PIMENTEL ALMEIDA, matrícula SIAPE 2156770, para exercer a Função de Coordenador de Curso - FCC, do curso Superior de Bacharelado em Química Industrial, da Estrutura Administrativa do Campus Aracruz do Ifes.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

№ 1.382 - Processo nº 23152.001410/2019-58 - Dispensar, DANIEL FARINELLI LEITE, matrícula SIAPE 2000206, da Função de Coordenador de Curso - FCC, do curso Técnico em Portos, da Estrutura Administrativa do Campus Cariacica do Ifes.

№ 1.383 - Processo nº 23152.001410/2019-58 - Art. 1º Designar DANIEL FARINELLI LEITE, matrícula SIAPE 2000206, para exercer a Função de Coordenador de Curso - FCC, do curso Técnico em Portos, da Estrutura Administrativa do Campus Cariacica do Ifes.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

№ 1.384 - Processo nº 23148.000701/2019-98 - Art. 1º Designar CLAUDIA HELENA DENADAI CASSARO, matrícula SIAPE 2160860, para exercer a Função Gratificada, código FG-2, de Coordenadora da Coordenadoria de Patrimônio da Estrutura Administrativa do Campus Vitória do Ifes.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

JADIR JOSE PELA

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA **FLUMINENSÉ**

PORTARIA № 908, DE 11 DE JUNHO DE 2019

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇAO, CIENCIA E TECNOLOGIA FLUMINENSE - IFFLUMINENSE, no uso das atribuições legais que lhe confere a Lei 11.892 de 29/12/2008, publicada no D.O.U. de 30/12/2008; a Portaria MEC N.º 378, de 09/05/2016, publicada no D.O.U. de 10/05/2016, seção 1, páginas 19 a 27 e o Decreto Presidencial de 05 de abril de 2016, publicado no D.O.U. de 06 de abril de 2016.

CONSIDERANDO:O Ofício N.º 03/2019 - DPIECBJI/DGCBJESUS/REIT/IFFLU, de 06 de junho de 2019, constante no Processo N.º 23323.001011.2019-88,resolve:

Art. 1.º DESIGNAR a servidora SAMARA DA SILVA CORREA, Matrícula SIAPE 2185639, do quadro permanente deste IFFluminense, ocupante do cargo de Auxiliar de Riblioteca lotada no campus Bom Jesus do Itabapoana. para ocupar a função de Coordenadora

Biblioteca, lotada no campus Bom Jesus do Itabapoana, para ocupar a função de Coordenadora de Integração Escola e Comunidade do campus Bom Jesus do Itabapoana, Código FG-2.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.

JEFFERSON MANHÃES DE AZEVEDO

PORTARIA № 917, DE 12 DE JUNHO DE 2019

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA FLUMINENSE - IFFLUMINENSE, no uso das atribuições legais que lhe confere a Lei 11.892 de 29/12/2008, publicada no D.O.U. de 30/12/2008; a Portaria MEC N.º 378, de 09/05/2016, publicada no D.O.U. de 10/05/2016, seção 1, páginas 19 a 27 e o Decreto Presidencial de 05 de abril de 2016, publicado no D.O.U. de 06 de abril de 2016.

CONSIDERANDO: - O Oficio N.º 03/2019 - DGPICG/REIT/IFFLU, de 10 de junho de 2019, constante no Processo N.º 23317.003856.2019-97, resolve:

Art. 1.º DISPENSAR a servidora JULIANA DE SOUZA MONTEIRO, Matrícula SIAPE 1034684, do quadro permanente deste IFFluminense, ocupante do cargo de Técnico de Tecnologia da Informação, em exercício no Polo de Inovação Campos dos Goytacazes, da função de Coordenadora de Pesquisa, Inovação e Extensão Tecnológica do Polo de Inovação Campos dos Goytacazes, código FG-1.

Art. 2.º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.

JEFFERSON MANHÃES DE AZEVEDO

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA **GOIANO**

PORTARIA № 540, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA GOIANO, no uso de suas atribuições legais, conferidas pelo Decreto de 11 de março de 2016, publicado no DOU de 14 de março de 2016, republicado no DOU de 15 de março de 2016, Seção 2, página 2, e considerando a Lei nº 11.892, de 29 de dezembro de 2008, publicada no DOU de 30 de dezembro de 2008, resolve:

Considerando o Ofício nº 547/2019/GAB/SETEC/SETEC-MEC, EXONERAR, a partir de 10.06.2019, a servidora JANESCA ALBAN ROMAN, Professora EBTT, Matrícula SIAPE nº 2420649 cedida da Universidade Tecnológica Federal do Paraná, do cargo comissionado de Assessor Especial do Núcleo Estruturante da Política de Inovação (NEPI), código CD-02.

VICENTE PEREIRA DE ALMEIDA

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE

PORTARIAS DE 13 DE JUNHO DE 2019

A REITORA SUBSTITUTA DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO. CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE GOIÁS - IFG, nomeada pela Portaria nº 467, de 19 de fevereiro de 2018, publicada no Diário Oficial da União de 21/2/2018, no uso de suas atribuições legais e

№ 1.187 - Considerando o que consta no Processo nº 23375.000225/2019-21 e a delegação de competência estabelecida pela Portaria MEC nº 404, de 23 de abril de 2009, autorizar o afastamento do país do servidor LEONARDO ESSADO RIOS, ocupante do cargo de Odontólogo, Matrícula Siape nº 1619883, lotado na Coordenação de Assistência Estudantil do Câmpus Inhumas do IFG, para participar do 97th General Session & Exhibition of the International Association for Dental Research (IADR), a ser realizado em Vancouver, Canadá, e para participar do evento Life Course Epidemiology, a ser realizado em Montreal, Canadá, no período de 17 de junho a 1º de julho de 2019, com trânsito incluso e ônus limitado para o IFG, nos termos da Portaria IFG nº 1.541, de 8 de julho de

Nº 1.188 - I - Designar os servidores TELMA DA SILVEIRA ALVES BATISTA, ocupante do cargo de Assistente em Administração, Matrícula Siape nº 1938813, SELMA ZAGO DA SILVA BORGES, ocupante do cargo de Professor EBTT, Matrícula Siape nº 1652346, e MARCELO ESCOBAR DE OLIVEIRA, ocupante do cargo de Professor EBTT, Matrícula Siape nº 1757804, para, sob a presidência da primeira, comporem Comissão de Processo Administrativo Disciplinar destinada a promover a apuração dos fatos descritos no Processo nº 23379.000385/2019-31, bem como proceder ao exame dos atos e fatos conexos que emergirem no curso dos trabalhos.

II - Estabelecer o prazo de 60 (sessenta) dias para que a referida Comissão conclua os trabalhos de investigação, podendo esse prazo ser prorrogado, na forma da Lei nº 8.112/1990, por igual período, se as circunstâncias assim o exigirem, e, desde que, a necessidade seja devidamente justificada.

III - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

№ 1.189 - I - Considerando o que consta no Processo nº 23372.000450/2018-15, designar as servidoras MARIA ABADIA CARDOSO, ocupante do cargo de Professor EBTT, Matrícula Siape nº 1916925, e GISÉLIA LIMA CARVALHO, ocupante do cargo de Professor EBTT, Matrícula Siape nº 2372127, para, sob a presidência da primeira, comporem Comissão de Sindicância Investigativa destinada a apurar os fatos constantes no referido Processo e demais fatos conexos que emergirem no curso dos trabalhos. II - Estabelecer o prazo de 30 (trinta) dias para que a referida Comissão conclua

os trabalhos de investigação, podendo esse prazo ser prorrogado, na forma da Lei nº 8.112/1990, por igual prazo, se as circunstâncias assim o exigirem, e, desde que, essa necessidade seja devidamente justificada.

III - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

№ 1.190 - I - Considerando o que consta no Processo nº 23372.000635/2018-11, designar os servidores PAULO HENRIQUE DE SOUZA, ocupante do cargo de Professor EBTT, Matrícula Siape nº 1164692, e LAUCE NORIYO DE MORAES NOZAKI, ocupante do cargo de Assistente em Administração, Matrícula Siape nº 1829447, para, sob a presidência do primeiro, comporem Comissão de Sindicância Investigativa destinada a apurar os fatos constantes no referido Processo e demais fatos conexos que emergirem no curso dos trabalhos.

II - Estabelecer o prazo de 30 (trinta) dias para que a referida Comissão conclua os trabalhos de investigação, podendo esse prazo ser prorrogado, na forma da Lei nº 8.112/1990, por igual prazo, se as circunstâncias assim o exigirem, e, desde que, essa necessidade seja devidamente justificada.

III - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

№ 1.191 - Considerando o que consta no Memorando-CPAD nº 8/2019 - CPAD nº 747, de 12/4/2019, prorrogar por 60 (sessenta) dias, a partir de 14 de junho de 2019, o prazo para conclusão dos trabalhos da Comissão de Processo Administrativo Disciplinar, responsável por apurar os fatos constantes no Processo nº 23372.000063/2019-51, originariamente designada pela Portaria nº 747, de 12 de abril de 2019, publicada no DOU de 15/4/2019, Seção 2, página 29, com fundamento na Lei nº 8.112/1990.

Nº 1.192 - Considerando o que consta no Memorando-CPAD nº 5/2019, prorrogar por 60 (sessenta) dias, a partir de 14 de junho de 2019, o prazo para conclusão dos trabalhos da Comissão de Processo Administrativo Disciplinar, responsável por apurar os fatos constantes no Processo nº 23372.0000079/2016-11, originariamente designada pela Portaria nº 746, de 12 de abril de 2019, publicada no DOU de 15/4/2019, Seção 2, página 29, com fundamento na Lei nº 8.112/1990.

№ 1.193 - Considerando o que consta no Processo nº 23379.000556/2019-21, rescindir o contrato de trabalho da servidora FABÍOLA NIHI, Matrícula Siape nº 3049687, ocupante do cargo de Professor EBTT Substituto, a partir de 22/5/2019.

№ 1.195 - Considerando o que consta no Memorando nº 105/2019/PROPPG/IFG, nomear a servidora NATHÁLIA BARCELOS OLIVEIRA, ocupante do cargo Assistente em Administração, Matrícula Siape nº 1795528, para, em substituição, exercer o cargo de Diretora de Pós-Graduação da Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação do IFG, Código CD-3, Uorg-101, no período de 18 de maio a 30 de junho de 2019, em virtude de afastamento da titular.

ADRIANA DOS REIS FERREIRA

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO **MARANHÃO**

CAMPUS SÃO LUIS - MARACANÃ

PORTARIA № 260, DE 13 DE JUNHO DE 2019

A Diretora Geral do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia Campus São Luís - Maracanã, no uso das atribuições legais que lhe são conferidas pela Portaria nº 5492, de 11 de setembro de 2016, publicada no DOU de 16 de Setembro de 2016, CONSIDERANDO

O inciso I do Art. 9º da Resolução do CONSUP nº 124, de 10 de dezembro de 2018, resolve:

Art.1º - Nomear os membros com seus respectivos cargos e representações, para compor o Conselho Diretor (CONDIR) do Instituto Federal do Maranhão Campus São Luís Maracanã, constate no anexo desta portaria.

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua assinatura

Dê-se Ciência e Cumpra-se.

LUCIMEIRE AMORIM CASTRO

ANEXO Conselho Diretor - IFMA Campus São Luís-Maracanã

Nome	Cargo	Representação
Lucimeire Amorim Castro	Presidente	Diretoria Geral
Jeovani Machado Rodrigues	Titular	Diretoria de Desenvolvimento Educacional
Patricia Helena Mendes Portelada	Titular	Diretoria de Administração e Planejamento
Soraya Tatiara Costa Lopes Chicar	Titular	TAE- Técnico Pedagógico
Não houve suplente	-	
Thiago Palhares Farias	Titular	TAE- Técnico Administrativo
Não houve suplente	-	
Carmozene Maria Silva Santos	Titular	Docentes
Não houve suplente	-	
Paulo Roberto Garces Goncalves Junior	Titular	
Não houve suplente	-	
Andreyna Kallony Da Costa Neres	Titular	Discentes
Raimundo Nonato Ribeiro Dos Santos	Suplente	
Alvaro Bezerra de Almeida Junior	Titular	
Elaion Dos Santos De Sousa	Suplente	
Júlio Garcia Neto	Titular	Egresso
Elclesio Duarte de Oliveira	Suplente	
Werbeth Oliveira Ferreira	Titular	Sociedade Civil



Francisco das Chagas Loureiro Lima Soares	Suplente	
Marcondes Lopes Leite	Titular	Sindical (SINASEFE)
Cícero Hermes Batista Lobo	Suplente	
Maria Alice Cadete Silva Lisboa	Titular	Reitoria
Berto de Tácio Pereira Gomes	Suplente	

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO **NORTE DE MINAS GERAIS**

PORTARIA № 706, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O REITOR SUBSTITUTO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO NORTE DE MINAS GERAIS, no uso de suas atribuições, conferidas pela Portaria 257 de 24 de março de 2017, publicada no DOU de 27 de março de 2017 e, considerando o que consta do Processo 23390.001301/2018-47, resolve:

I - Na Portaria № 051, de 14/01/2019, publicada no D.O.U. de 16/01/2019, Seção 2, Página 28, onde se lê: "com vigência a partir de 18 de dezembro de 2018", leiase: "com vigência a partir de 08 de dezembro de 2018".

II - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

ANDRÉ LUIS RABELO CARDOSO

CAMPUS MONTES CLAROS

PORTARIA № 140, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR-GERAL DO CAMPUS MONTES CLAROS DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO NORTE DE MINAS GERAIS - IFNMG, RENATO AFONSO COTA SILVA, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pela Portaria do IFNMG nº 1.059, de 20 de outubro de 2016, publicada no Diário Oficial da União no dia 1º de novembro de 2016, e considerando:

- os termos do Processo Administrativo Disciplinar de Sindicância Punitiva № 23394.001371/2018-65;

- o RELATÓRIO CONCLUSIVO, documento SEI № 0320266 e a RETIFICAÇÃO DO RELATÓRIO FINAL, documento SEI № 0347639;

- a Nota AGU № 00114/2019/PROC/PFIFNORTE DE MINAS/PGF/AGU, documento

- o Despacho Decisório DG/MOC, documento SEI № 0358137, resolve:

Art. 1º Aplicar ao servidor João Carlos Gonçalves, SIAPE: 1814914, docente lotado no IFNMG - Campus Montes Claros, em decorrência da prática de conduta enquadrada na violação ao dever do inciso III do art. 116 da lei nº 8.112/90, a penalidade de advertência, nos termos do art. 129 da referida lei.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor a partir da data de sua assinatura.

RENATO AFONSO COTA SILVA

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO **PARANÁ**

PORTARIAS DE 14 DE JUNHO DE 2019

O Reitor pro tempore do Instituto Federal do Paraná, no uso da competência que lhe confere a Portaria MEC nº 603 de 08 de julho de 2016, publicada no Diário Oficial da União no dia 11 de julho de 2016, seção 2, página 14, resolve,

№ 970 - Revogar a Portaria nº 868, de 22 de maio de 2019, publicada no DOU do dia 23 de maio de 2019, Seção 2, Página 26, que trata da designação do servidor ISAAC GUILHERME DE OLIVEIRA, para a função de Chefe da Seção Contábil e de Patrimônio, FG-02, no Campus União da Vitória.

Nº 971 - Art 1º Nomear RENATO LUIZ DO NASCIMENTO, SIAPE nº 343940, Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, para exercer o cargo de Diretor Geral, CD-03, do Campus Avançado Arapongas, cargo autorizado pela Portaria do Ministério da Educação nº 820 de 03 de agosto de 2016, publicada no DOU de 04 de agosto de 2016, seção 1, página 21. Art 2º O mencionado servidor cumprirá, obrigatoriamente, o regime de trabalho de tempo integral, de acordo com o disposto no § 5º, Art. 1º da Lei nº 8.168, de 1991.

Art 3º Esta Portaria tem efeitos a partir da sua publicação no DOU.

ODACIR ANTONIO ZANATTA

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE **PERNAMBUCO**

PORTARIA № 801, DE 13 DE JUNHO DE 2019

A REITORA, EM EXERCÍCIO, DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE PERNAMBUCO, em conformidade com a Lei nº 11.892, de 29/12/2008, publicada no DOU de 30/12/2008, seção 1, páginas 1 a 3, em substituição à Reitora nomeada pelo Decreto Presidencial de 12/04/2016, publicado no DOU de 13/04/2016, seção 2, página 1, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, e considerando o Processo nº 23295.007071.2019-99 com despachos exarados, resolve:

Dispensar, por motivo de remoção, a servidora JULIANA BARBOSA DA SILVA, matrícula SIAPE nº 3087888, CPF nº 083.435.744-51, da função gratificada de Coordenadora de Pagamento do Campus Pesqueira desta Instituição Federal de Educação, código FG-04, a contar

FABÍOLA NASCIMENTO DOS SANTOS PAES

PORTARIA № 805, DE 13 DE JUNHO DE 2019

EXERCÍCIO, DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE PERNÁMBUCO, em conformidade com a Lei nº 11.892, publicada no DOU de 30/12/2008, seção 1, páginas 1 a 3, em substituição à Reitora nomeada pelo Decreto Presidencial de 12/04/2016, publicado no DOU de 13/04/2016, seção 2, página 1, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, e considerando o Processo nº 23294.005786.2019-17 com despachos exarados, resolve:

Cancelar a Pensão Civil concedida a MARLETE ANDRADE VIEIRA, CPF nº 609.535.604-06, cujo instituidor é JOSÉ VALDEVINO VIEIRA, matrícula SIAPE nº 0990314, em virtude de a mesma perder a condição de filha maior solteira sem cargo público, conforme solicitação de Auditoria nº 001-001/2019.

FABÍOLA NASCIMENTO DOS SANTOS PAES

PORTARIA № 806. DE 13 DE JUNHO DE 2019

A REITORA, EM EXERCÍCIO, DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE PERNAMBUCO, em conformidade com a Lei nº 11.892, de 29/12/2008, de 29/12/2008, publicada no DOU de 30/12/2008, seção 1, páginas 1 a 3, em substituição à Reitora nomeada pelo Decreto Presidencial de 12/04/2016, publicado no DOU de 13/04/2016, seção 2, página 1, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, resolve:

Dispensar, em virtude de posse em outro cargo inacumulável, o servidor JARDEL GONZAGA VELOSO, matrícula SIAPE nº 2169576, CPF nº 074.104.494-38, da função gratificada de Coordenador de Protocolo e Gestão de Documentos do Campus Garanhuns desta Instituição Federal de Educação, código FG-04, a contar de 28/05/2019.

FABÍOLA NASCIMENTO DOS SANTOS PAES

RETIFICAÇÃO

Na Portaria nº 606, de 10/05/2019, publicada no DOU de 17/05/2019, seção 2, página 36, onde se lê "CTMS/DIAM/DAP", leia-se: "CMTS/DIAM/DAP".

RETIFICAÇÕES

Na Portaria nº 777, de 11/06/2019, publicada no DOU de 13/06/2019, seção 2, página 27, onde se lê "a contar de 31/05/2019", leia-se: "a contar de 01/05/2019". Na Portaria de 11/06/2019, publicada no DOU de 13/06/2019, seção 2, página

27, que nomeou o servidor THIAGO DA CAMARA FIGUEREDO para exercer o cargo de direção de Diretor de Ensino do Campus Cabo de Santo Agostinho, código CD-04, referente à numeração da Portaria, onde se le "№ 784", leia-se: "№ 785".

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO PIAUI

PORTARIA № 2.072, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO PIAUÍ, no uso de suas atribuições legais e tendo em vista o disposto no Processo nº 23174.000110/2019-01, resolve:

Art.1º - Exonerar, a pedido, a partir de 14/06/2019, a servidora MARIANA SÉFORA BEZERRA SOUSA, Matrícula SIAPE nº 2998969, Professora do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Classe DI, Nível 1, do Quadro de Pessoal deste Instituto Federal, com lotação no Campus Uruçuí, de acordo com o art. 34 da Lei nº 8.112, de 11/12/1990.

Art. 2º - Declarar vago o respectivo cargo.

PAULO HENRIQUE GOMES DE LIMA

PORTARIAS DE 14 DE JUNHO DE 2019

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO PIAUÍ, no uso de suas atribuições legais, considerando o disposto no art. 7º, inciso I do Decreto nº 7.312, de 22/09/2010, publicado no DOU de 23/09/2010, alterado pelo art. 16 do Decreto nº 7.485, de 18/05/2011, publicado no DOU de 19/05/2011, ambos alterados pelo Decreto nº 8.259, de 29/05/2014, publicado no DOU de 30/05/2014, bem como o disposto na Portaria Interministerial nº 346, de 26/09/2013, publicada no DOU de 27/09/2013, dos Ministros de Estado do Planejamento, Orçamento e Gestão e da Educação, resolve:

Nº 2.029 - Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, nos termos do art. 9º, inciso I, da Lei nº 8.112, de 11/12/1990, JAMES ELEMIEVERSON CARVALHO OLIVEIRA, habilitado em Concurso Público de Provas e Títulos, conforme Edital de Homologação nº 156, de 13/11/2017, publicado no DOU de 16/11/2017, para o cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Curso/Disciplina: Administração, Código 707.001, Classe D I, Nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, do Quadro de Pessoal do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí, com lotação no Campus Paulistana, código de vaga nº 0211102.

Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no DOU, nos termos do art. 13 da Lei nº 8.112/1990.

Nº 2.030 - Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, nos termos do art. 9º, inciso I, da Lei nº 8.112, de 11/12/1990, VERÔNICA MARIA NETO LOPES, habilitada em Concurso Público de Provas e Título: conforme Edital de Homologação nº 156, de 13/11/2017, publicado no DOU de 16/11/2017, para o cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Curso/Disciplina: Administração, Código 707.001, Classe D I, Nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, do Quadro de Pessoal do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí, com lotação no Campus Paulistana, código de vaga nº 0212568.

Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no DOU, nos termos do art. 13 da Lei nº 8.112/1990.

 $N^{\rm o}$ 2.031 - Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, nos termos do art. 9º, inciso I, da Lei nº 8.112, de 11/12/1990, MIKAELLE RAULINO BARROSO, habilitada em Concurso Público de Provas e Títulos, conforme Edital de Homologação nº 156, de 13/11/2017, publicado no DOU de 16/11/2017, para o cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Curso/Disciplina: Administração, Código 707.001, Classe D I, Nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, do Quadro de Pessoal do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí, com lotação no Campus Paulistana, código de vaga nº 0937522.

Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no DOU, nos termos do art. 13 da Lei nº 8.112/1990.

Nº 2.032 - Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, nos termos do art. 9º, inciso I, da Lei nº 8.112, de 11/12/1990, JOÃO VITOR DE OLIVEIRA SOUSA, habilitado em Concurso Público de Provas e Títulos, conforme Edital de Homologação nº 156, de 13/11/2017, publicado no DOU de 16/11/2017, para o cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Curso/Disciplina: Administração, Código 707.001, Classe D I, Nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, do Quadro de Pessoal do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí, com lotação no Campus Uruçuí, código de vaga nº

Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no DOU, nos termos do art. 13 da Lei nº 8.112/1990.

№ 2.033 - Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, nos termos do art. 9º, inciso I, da Lei nº 8.112, de 11/12/1990, ISABELA DE SOUSA BRITO, habilitada em Concurso Público de Provas e Títulos, conforme Edital de Homologação nº 156, de 13/11/2017, publicado no DOU de 16/11/2017, para o cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Curso/Disciplina: Administração, Código 707.001, Classe D I, Nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, do Quadro de Pessoal do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí, com lotação no Campus São Raimundo Nonato, código de vaga nº 0212936.

Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no DOU, nos termos do art. 13 da Lei nº 8.112/1990.

№ 2.034 - Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, nos termos do art. 9º, inciso I, da Lei nº 8.112, de 11/12/1990, EDMILSON DA COSTA SILVA, habilitado em Concurso Público de Provas e Títulos, conforme Edital de Homologação nº 156, de 13/11/2017, publicado no DOU de 16/11/2017, para o cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Curso/Disciplina: Administração, Código 707.001, Classe D I, Nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, do Quadro de Pessoal do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí, com lotação no Campus São Raimundo Nonato, código de vaga nº 0212949.

Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no DOU, nos termos do art. 13 da Lei nº 8.112/1990.

№ 2.035 - Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, nos termos do art. 9º, inciso I, da Lei nº 8.112, de 11/12/1990, CRISOLEIDE SILVA DE MELO, habilitada em Concurso Público de Provas e Títulos, conforme Edital de Homologação nº 156, de 13/11/2017, publicado no DOU de 16/11/2017, para o cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Curso/Disciplina: Administração, Código 707.001, Classe D I, Nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, do Quadro de Pessoal do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí, com lotação no Campus São João do Piauí, código de vaga nº 0212950.

Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no DOU, nos termos do art. 13 da Lei nº 8.112/1990.





№ 2.036 - Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, nos termos do art. 9º, inciso I, da Lei nº 8.112, de 11/12/1990, LENITA DELMONDES CARDOSO, habilitada em Concurso Público de Provas e Títulos, conforme Edital de Homologação nº 156, de 13/11/2017, publicado no DOU de 16/11/2017, para o cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Curso/Disciplina: Administração, Código 707.001, Classe D I, Nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, do Quadro de Pessoal do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí, com lotação no Campus São João do Piauí, código de vaga nº 0212957

Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no DOU, nos termos do art. 13 da Lei nº 8.112/1990.

№ 2.037 - Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, nos termos do art. 9º, inciso I, da Lei nº 8.112, de 11/12/1990, ELISSA TAVARES DUARTE, habilitada em Concurso Público de Provas e Títulos, conforme Edital de Homologação nº 156, de 13/11/2017, publicado no DOU de 16/11/2017, para o cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Curso/Disciplina: Administração, Código 707.001, Classe D I, Nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, do Quadro de Pessoal do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí, com lotação no Campus Valença, código de vaga nº 0940830.

Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no DOU, nos termos do art. 13 da Lei nº 8.112/1990.

Nº 2.038 - Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, nos termos do art. 9º, inciso I, da Lei nº 8.112, de 11/12/1990, JOSENARA DAIANE DE SOUZA COSTA, habilitada em Concurso Público de Provas e Títulos, conforme Edital de Homologação nº 156, de 13/11/2017, publicado no DOU de 16/11/2017, para o cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Curso/Disciplina: Agronomia, Código 707.001, Classe D I, Nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, do Quadro de Pessoal do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí, com lotação no Campus Valença, código de vaga nº 0212959.

Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no DOU, nos termos do art. 13 da Lei nº 8.112/1990.

№ 2.039 - Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, nos termos do art. 9º, inciso I, da Lei nº 8.112, de 11/12/1990, JEOVÁ LIRA DOS SANTOS, habilitada em Concurso Público de Provas e Títulos, conforme Edital de Homologação nº 156, de 13/11/2017, publicado no DOU de 16/11/2017, para o cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Curso/Disciplina: Agronomia, Código 707.001, Classe D I, Nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, do Quadro de Pessoal do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí, com lotação no Campus Corrente, código de vaga nº 0212972.

Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no DOU, nos termos do art. 13 da Lei nº 8.112/1990.

№ 2.040 - Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, nos termos do art. 9º, inciso I, da Lei nº 8.112, de 11/12/1990, JÉSSICA RODRIGUES DA SILVA, habilitada em Concurso Público de Provas e Títulos, conforme Edital de Homologação nº 156, de 13/11/2017, publicado no DOU de 16/11/2017, para o cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Curso/Disciplina: Agronomia, Código 707.001, Classe D I, Nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, do Quadro de Pessoal do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí, com lotação no Campus São João do Piauí, código de vaga nº 0212979.

Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no DOU, nos termos do art. 13 da Lei nº 8.112/1990.

№ 2.041 - Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, nos termos do art. 9º, inciso I, da Lei nº 8.112, de 11/12/1990, EDUARDO MAGNO PEREIRA DA SILVA, habilitado em Concurso Público de Provas e Títulos, conforme Edital de Homologação nº 156, de 13/11/2017, publicado no DOU de 16/11/2017, para o cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Curso/Disciplina: Agronomia, Código 707.001, Classe D I, Nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, do Quadro de Pessoal do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí, com lotação no Campus Uruçuí, código de vaga nº 0212981.

Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no DOU, nos termos do art. 13 da Lei nº 8.112/1990.

№ 2.042 - Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, nos termos do art. 9º, inciso I, da Lei nº 8.112, de 11/12/1990, MARCOS NEVES LOPES, habilitado em Concurso Público de Provas e Títulos, conforme Edital de Homologação nº 156, de 13/11/2017, publicado no DOU de 16/11/2017, para o cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Curso/Disciplina: Agropecuária/Zootecnia, Código 707.001, Classe D I, Nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, do Quadro de Pessoal do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí, com lotação no Campus Valença, código de vaga nº 0212985.

Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) días, contados da publicação deste ato no DOU, nos termos do art. 13 da Lei nº 8.112/1990.

Nº 2.043 - Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, nos termos do art. 9º, inciso I, da Lei nº 8.112, de 11/12/1990, RAMON RÊGO MERVAL, habilitado em Concurso Público de Provas e Títulos, conforme Edital de Homologação nº 156, de 13/11/2017, publicado no DOU de 16/11/2017, para o cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Curso/Disciplina: Agropecuária/Zootecnia, Código 707.001, Classe D I, Nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, do Quadro de Pessoal do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí, com lotação no Campus Corrente, código de vaga nº 0213082.

Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no DOU, nos termos do art. 13 da Lei nº 8.112/1990.

№ 2.044 - Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, nos termos do art. 9º, inciso I, da Lei nº 8.112, de 11/12/1990, SILIA MARIA DE NEGREIROS SOUSA, habilitada em Concurso Público de Provas e Títulos, conforme Edital de Homologação nº 156, de 13/11/2017, publicado no DOU de 16/11/2017, para o cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Curso/Disciplina: Agropecuária/Zootecnia, Código 707.001, Classe D I, Nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, do Quadro de Pessoal do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí, com lotação no Campus Corrente, código de vaga nº 0213096.

Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no DOU, nos termos do art. 13 da Lei nº 8.112/1990.

№ 2.045 - Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, nos termos do art. 9º, inciso I, da Lei nº 8.112, de 11/12/1990, ANDRÉIA DA SILVA COSTA, habilitada em Concurso Público de Provas e Títulos, conforme Edital de Homologação nº 156, de 13/11/2017, publicado no DOU de 16/11/2017, para o cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Curso/Disciplina: Agropecuária/Zootecnia, Código 707.001, Classe D I, Nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, do Quadro de Pessoal do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí, com lotação no Campus Uruçuí, código de vaga nº 0213097.

Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no DOU, nos termos do art. 13 da Lei nº 8.112/1990.

Nº 2.046 - Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, nos termos do art. 9º, inciso I, da Lei nº 8.112, de 11/12/1990, RAFAEL NOGUEIRA FURTADO, habilitado em Concurso Público de Provas e Títulos, conforme Edital de Homologação nº 156, de 13/11/2017, publicado no DOU de 16/11/2017, para o cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Curso/Disciplina: Agropecuária/Zootecnia, Código 707.001, Classe D I, Nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, do Quadro de Pessoal do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí, com lotação no Campus Paulistana, código de vaga nº 0213108.

Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação

deste ato no DOU, nos termos do art. 13 da Lei nº 8.112/1990.

 N° 2.047 - Art. 1° Nomear, em caráter efetivo, nos termos do art. 9° , inciso I, da Lei n° 8.112, de 11/12/1990, MABELL NERY RIBEIRO, habilitada em Concurso Público de Provas e Títulos, conforme Edital de Homologação n° 156, de 13/11/2017, publicado no DOU de

16/11/2017, para o cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Curso/Disciplina: Agropecuária/Zootecnia, Código 707.001, Classe D I, Nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, do Quadro de Pessoal do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí, com lotação no Campus Pio IX, código de vaga nº 0213176.

Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no DOU, nos termos do art. 13 da Lei nº 8.112/1990.

№ 2.048 - Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, nos termos do art. 9º, inciso I, da Lei nº 8.112, de 11/12/1990, FRANCISCO WELLINGTON RODRIGUES LIMA, habilitado em Concurso Público de Provas e Títulos, conforme Edital de Homologação nº 156, de 13/11/2017, publicado no DOU de 16/11/2017, para o cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Curso/Disciplina: Agropecuária/Zootecnia, Código 707.001, Classe D I, Nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, do Quadro de Pessoal do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí, com lotação no Campus São João do Piauí, código de vaga nº 0213178.

Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no DOU, nos termos do art. 13 da Lei nº 8.112/1990.

№ 2.049 - Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, nos termos do art. 9º, inciso I, da Lei nº 8.112, de 11/12/1990, GINA KATHALINE DA COSTA ABREU, habilitada em Concurso Público de Provas e Títulos, conforme Edital de Homologação nº 156, de 13/11/2017, publicado no DOU de 16/11/2017, para o cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Curso/Disciplina: Agroindústria, Código 707.001, Classe D I, Nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, do Quadro de Pessoal do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí, com lotação no Campus Uruçuí, código de vaga nº 0213179.

Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no DOU, nos termos do art. 13 da Lei nº 8.112/1990.

Nº 2.050 - Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, nos termos do art. 9º, inciso I, da Lei nº 8.112, de 11/12/1990, DIOGO AUGUSTO FROTA DE CARVALHO, habilitado em Concurso Público de Provas e Títulos, conforme Edital de Homologação nº 156, de 13/11/2017, publicado no DOU de 16/11/2017, para o cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Curso/Disciplina: Biologia, Código 707.001, Classe D I, Nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, do Quadro de Pessoal do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí, com lotação no Campus Uruçuí, código de vaga nº 0213182.

Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no DOU, nos termos do art. 13 da Lei nº 8.112/1990.

Nº 2.051 - Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, nos termos do art. 9º, inciso I, da Lei nº 8.112, de 11/12/1990, NATANAEL CHARLES DA SILVA, habilitado em Concurso Público de Provas e Títulos, conforme Edital de Homologação nº 156, de 13/11/2017, publicado no DOU de 16/11/2017, para o cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Curso/Disciplina: Biologia, Código 707.001, Classe D I, Nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, do Quadro de Pessoal do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí, com lotação no Campus Uruçuí, código de vaga nº 0299345.

Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no DOU, nos termos do art. 13 da Lei nº 8.112/1990.

№ 2.052 - Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, nos termos do art. 9º, inciso I, da Lei nº 8.112, de 11/12/1990, LÍLIAN ROSALINA GOMES, habilitada em Concurso Público de Provas e Títulos, conforme Edital de Homologação nº 156, de 13/11/2017, publicado no DOU de 16/11/2017, para o cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Curso/Disciplina: Biologia, Código 707.001, Classe D I, Nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, do Quadro de Pessoal do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí, com lotação no Campus Uruçuí, código de vaga nº 0304358.

Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no DOU, nos termos do art. 13 da Lei nº 8.112/1990.

№ 2.053 - Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, nos termos do art. 9º, inciso I, da Lei nº 8.112, de 11/12/1990, PAULO RAGNER SILVA DE FREITAS, habilitado em Concurso Público de Provas e Títulos, conforme Edital de Homologação nº 156, de 13/11/2017, publicado no DOU de 16/11/2017, para o cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Curso/Disciplina: Biologia, Código 707.001, Classe D I, Nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, do Quadro de Pessoal do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí, com lotação no Campus Uruçuí, código de vaga nº 0569816.

Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no DOU, nos termos do art. 13 da Lei nº 8.112/1990.

№ 2.054 - Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, nos termos do art. 9º, inciso I, da Lei nº 8.112, de 11/12/1990, SIMONE DE SOUZA MACÊDO, habilitada em Concurso Público de Provas e Títulos, conforme Edital de Homologação nº 156, de 13/11/2017, publicado no DOU de 16/11/2017, para o cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Curso/Disciplina: Biologia, Código 707.001, Classe D I, Nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, do Quadro de Pessoal do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí, com lotação no Campus São João do Piauí, código de vaga nº 0682300.

Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no DOU, nos termos do art. 13 da Lei nº 8.112/1990.

№ 2.055 - Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, nos termos do art. 9º, inciso I, da Lei nº 8.112, de 11/12/1990, ZARYF ARAJI DAHROUG PACHECO, habilitada em Concurso Público de Provas e Títulos, conforme Edital de Homologação nº 156, de 13/11/2017, publicado no DOU de 16/11/2017, para o cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Curso/Disciplina: Biologia, Código 707.001, Classe D I, Nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, do Quadro de Pessoal do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí, com lotação no Campus São João do Piauí, código de vaga nº 0680665

Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no DOU, nos termos do art. 13 da Lei nº 8.112/1990.

Nº 2.056 - Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, nos termos do art. 9º, inciso I, da Lei nº 8.112, de 11/12/1990, BRUNO SANTOS LIMA, habilitado em Concurso Público de Provas e Títulos, conforme Edital de Homologação nº 156, de 13/11/2017, publicado no DOU de 16/11/2017, para o cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Curso/Disciplina: Direito, Código 707.001, Classe D I, Nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, do Quadro de Pessoal do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí, com lotação no Campus Paulistana, código de vaga nº 0680717.

Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no DOU, nos termos do art. 13 da Lei nº 8.112/1990.

№ 2.057 - Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, nos termos do art. 9º, inciso I, da Lei nº 8.112, de 11/12/1990, VERÔNICA ELIZEU DE ARAUJO FERNANDES, habilitada em Concurso Público de Provas e Títulos, conforme Edital de Homologação nº 156, de 13/11/2017, publicado no DOU de 16/11/2017, para o cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Curso/Disciplina: Licenciatura/Disciplinas Pedagógicas, Código 707.001, Classe D I, Nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, do Quadro de Pessoal do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí, com lotação no Campus Uruçuí, código de vaga nº 0680722.

Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no DOU, nos termos do art. 13 da Lei nº 8.112/1990.

Nº 2.058 - Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, nos termos do art. 9º, inciso I, da Lei nº 8.112, de 11/12/1990, BRUNO ALBUQUERQUE DIAS, habilitado em Concurso Público de Provas e Títulos, conforme Edital de Homologação nº 156, de 13/11/2017, publicado no DOU de 16/11/2017, para o cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Curso/Disciplina: Eletrotécnica-Engenharia Elétrica, Código 707.001, Classe D I, Nível 1, em regime de 40 (quarenta) horas semanais, do Quadro de Pessoal do Instituto Federal de

Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí, com lotação no Campus Picos, código de vaga nº 0213033.

Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no DOU, nos termos do art. 13 da Lei nº 8.112/1990.

 N° 2.059 - Art. 1° Nomear, em caráter efetivo, nos termos do art. 9° , inciso I, da Lei n° 8.112, de 11/12/1990, NEWTON LEITE DE SOUZA, habilitado em Concurso Público de Provas e Títulos, conforme Edital de Homologação nº 156, de 13/11/2017, publicado no DOU de 16/11/2017, para o cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Curso/Disciplina: Eletrotécnica-Engenharia Elétrica, Código 707.001, Classe D I, Nível 1, em regime de 40 (quarenta) horas semanais, do Quadro de Pessoal do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí, com lotação no Campus Picos, código de vaga nº 0210004.

Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no DOU, nos termos do art. 13 da Lei nº 8.112/1990.

 N° 2.060 - Art. 1° Nomear, em caráter efetivo, nos termos do art. 9° , inciso I, da Lei n° 8.112, de 11/12/1990, FRANCISCO JÂNIO CAVALCANTE, habilitado em Concurso Público de Provas e Títulos, conforme Edital de Homologação nº 156, de 13/11/2017, publicado no DOU de 16/11/2017, para o cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Curso/Disciplina: Física, Código 707.001, Classe D I, Nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, do Quadro de Pessoal do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí, com lotação no Campus Corrente, código de vaga nº 0212943.

Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no DOU, nos termos do art. 13 da Lei nº 8.112/1990.

Nº 2.061 - Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, nos termos do art. 9º, inciso I, da Lei nº 8.112, de 11/12/1990, ANTONIO SOUSA RIBEIRO, habilitado em Concurso Público de Provas e Títulos, conforme Edital de Homologação nº 156, de 13/11/2017, publicado no DOU de 16/11/2017, para o cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Curso/Disciplina: Física, Código 707.001, Classe D I, Nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, do Quadro de Pessoal do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí, com lotação no Campus São Raimundo Nonato, código de vaga nº 0213107. Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação

deste ato no DOU, nos termos do art. 13 da Lei nº 8.112/1990.

 N° 2.062 - Art. 1° Nomear, em caráter efetivo, nos termos do art. 9° , inciso I, da Lei n° 8.112, de 11/12/1990, MARINA APARECIDA COSTA LIMA, habilitada em Concurso Público de Provas e Títulos, conforme Edital de Homologação nº 156, de 13/11/2017, publicado no DOU de 16/11/2017, para o cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Curso/Disciplina: Gestão Ambiental, Código 707.001, Classe D I, Nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, do Quadro de Pessoal do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí, com lotação no Campus Corrente, código de vaga nº 0213022.

Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no DOU, nos termos do art. 13 da Lei nº 8.112/1990.

№ 2.063 - Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, nos termos do art. 9º, inciso I, da Lei nº 8.112, de 11/12/1990, HUGO WENDELL MAIA, habilitado em Concurso Público de Provas e Títulos, conforme Edital de Homologação nº 156, de 13/11/2017, publicado no DOU de 16/11/2017, para o cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Curso/Disciplina: Informática, Código 707.001, Classe D I, Nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, do Quadro de Pessoal do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí, com lotação no Campus Corrente, código de vaga nº 0808476.

Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no DOU, nos termos do art. 13 da Lei nº 8.112/1990.

 N° 2.064 - Art. 1° Nomear, em caráter efetivo, nos termos do art. 9° , inciso I, da Lei n° 8.112, de 11/12/1990, LAILSON HENRIQUE OLIVEIRA DOS SANTOS, habilitado em Concurso Público de Provas e Títulos, conforme Edital de Homologação nº 156, de 13/11/2017, publicado no DOU de 16/11/2017, para o cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Curso/Disciplina: Informática, Código 707.001, Classe D I, Nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, do Quadro de Pessoal do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí, com lotação no Campus Corrente, código de vaga nº 0809013.

Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no DOU, nos termos do art. 13 da Lei nº 8.112/1990.

№ 2.065 - Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, nos termos do art. 9º, inciso I, da Lei nº 8.112, de 11/12/1990, FERNANDO VALTERLLES MOREIRA NUNES, habilitado em Concurso Público de Provas e Títulos, conforme Edital de Homologação nº 156, de 13/11/2017, publicado no DOU de 16/11/2017, para o cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Curso/Disciplina: Informática, Código 707.001, Classe D I, Nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, do Quadro de Pessoal do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí, com lotação no Campus Uruçuí, código de vaga nº 0809037.

Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no DOU, nos termos do art. 13 da Lei nº 8.112/1990.

№ 2.066 - Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, nos termos do art. 9º, inciso I, da Lei nº 8.112, de 11/12/1990, MARCOS LUIZ LINS FILHO, habilitado em Concurso Público de Provas e Títulos, conforme Edital de Homologação nº 156, de 13/11/2017, publicado no DOU de 16/11/2017, para o cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Curso/Disciplina: Informática, Código 707.001, Classe D I, Nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, do Quadro de Pessoal do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí, com lotação no Campus São Raimundo Nonato, código de vaga nº 0836819

Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no DOU, nos termos do art. 13 da Lei nº 8.112/1990.

 N° 2.067 - Art. 1° Nomear, em caráter efetivo, nos termos do art. 9° , inciso I, da Lei n° 8.112, de 11/12/1990, CAROLINE SILVA FERREIRA, habilitada em Concurso Público de Provas e Títulos, conforme Edital de Homologação nº 1/89, de 02/04/2019, publicado no DOU de 05/04/2019, para o cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Curso/Disciplina: Inglês, Código 707.001, Classe D I, Nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, do Quadro de Pessoal do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí, com lotação no Campus São Raimundo Nonato, código de vaga nº 0837898.

Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no DOU, nos termos do art. 13 da Lei nº 8.112/1990.

№ 2.068 - Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, nos termos do art. 9º, inciso I, da Lei nº 8.112, de 11/12/1990, CHARLE FERREIRA PAZ, habilitado em Concurso Público de Provas e Títulos, conforme Edital de Homologação nº 1/89, de 02/04/2019, publicado no DOU de 16/11/2017, para o cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Curso/Disciplina: Inglês, Código 707.001, Classe D I, Nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, do Quadro de Pessoal do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí, com lotação no Campus São Raimundo Nonato, código de vaga nº 0844036

Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no DOU, nos termos do art. 13 da Lei nº 8.112/1990.

№ 2.069 - Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, nos termos do art. 9º, inciso I, da Lei nº 8.112, de 11/12/1990, FRANCISCO DAS CHAGAS ROSA DA SILVA, habilitado em Concurso Público de Provas e Títulos, conforme Edital de Homologação nº 156, de 13/11/2017, publicado no DOU de 16/11/2017, para o cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Curso/Disciplina: Matemática, Código 707.001, Classe D I, Nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, do Quadro de Pessoal do Instituto Federal de Educação,

Ciência e Tecnologia do Piauí, com lotação no Paulistana, código de vaga nº 0844077. Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação

deste ato no DOU, nos termos do art. 13 da Lei nº 8.112/1990.

№ 2.070 - Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, nos termos do art. 9º, inciso I, da Lei nº 8.112, de 11/12/1990, KARINE OLIVEIRA MOURA, habilitada em Concurso Público de Provas e Títulos, conforme Edital de Homologação nº 156, de 13/11/2017, publicado no DOU de 16/11/2017, para o cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Curso/Disciplina: Química, Código 707.001, Classe D I, Nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, do Quadro de Pessoal do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí, com lotação no Paulistana, código de vaga nº 0846312.

Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no DOU, nos termos do art. 13 da Lei nº 8.112/1990.

Nº 2.071 - Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, nos termos do art. 9º, inciso I, da Lei nº 8.112, de 11/12/1990, HELLEN DE ARAUJO COSTA RODRIGUES, habilitada em Concurso Público de Provas e Títulos, conforme Edital de Homologação nº 156, de 13/11/2017, publicado no DOU de 16/11/2017, para o cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Curso/Disciplina: Edificações II, Código 707.001, Classe D I, Nível 1, em regime de 40 (quarenta) horas semanais, do Quadro de Pessoal do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí, com lotação no Picos, código de vaga nº

Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no DOU, nos termos do art. 13 da Lei nº 8.112/1990.

 N° 2.077 - Art. 1° Nomear, em caráter efetivo, nos termos do art. 9° , inciso I, da Lei n° 8.112, de 11/12/1990, FRANCISCO FERNANDO SILVEIRA, habilitado em Concurso Público de Provas e Títulos, conforme Edital de Homologação nº 156, de 13/11/2017, publicado no DOU de 16/11/2017, para o cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Curso/Disciplina: Química, Código 707.001, Classe D I, Nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, do Quadro de Pessoal do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí, com lotação no Paulistana, código de vaga nº 0847472

Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no DOU, nos termos do art. 13 da Lei nº 8.112/1990.

PAULO HENRIQUE GOMES DE LIMA

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO **RIO DE JANEIRO**

PORTARIA № 1.047, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO DE JANEIRO, nomeado em 07 de maio de 2018, nos termos do Decreto de 19 de abril de 2018, no uso de suas atribuições regimentais e tendo em vista o disposto no Edital nº. 096/2018, publicado no D.O.U. de 05/12/2018 e classificação final homologada através do Edital nº. 003/2019, publicado no D.O.U. de 14/01/2019, resolve:

1. Contratar NORMA ALICE DA SILVA CARVALHO habilitada em processo seletivo, com base no artigo 2º inciso IV da Lei nº. 8.745/93, na condição de Professor Substituto, tendo em vista vaga surgida com o afastamento do professor efetivo Bianca Rossini Marques Kovags, conforme portaria nº 1045/DGP/REITORIA; 2. Determinar que a remuneração mensal paga ao contratado corresponda à remuneração do Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Classe "D I", Nível 1, e regime de trabalho de quarenta horas semanais; 3. Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação

RAFAEL BARRETO ALMADA

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE **RONDÔNIA**

DIRETORIA DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA № 1.214, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE RONDÔNIA, no uso de suas atribuições legais, e considerando o constante nos autos do processo administrativo nº 23243.012015/2019-81, resolve:

Art. 1º Declarar vago, a partir de 12/06/2019, por posse em outro cargo inacumulável, o cargo de Assistente de Alunos , Classe C, Nível de Capacitação IV, Padrão de Vencimento 06, ocupado pela servidora LIVIA CATARINA MATOSO DOS SANTOS TELLES, Mat. SIAPE nº 1798091, lotada no Campus Ji-Paraná, com fulcro no inciso VIII do Art. 33 da Lei nº 8.112/90.

Art. 2º Esta portaria entrará em vigor na data de sua publicação.

UBERLANDO TIBURTINO LEITE

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE **RORAIMA**

DIRETORIA DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA № 1.046, DE 11 DE JUNHO DE 2019

O REITOR EM EXERCÍCIO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE RORAIMA, no uso das atribuições legais que lhe são conferidas pela Portaria n.º 1019/2019 - GAB/REITORIA/IFRR, de 7 de junho de 2019, e tendo em vista o que consta no Edital n.º 34/2015/IFRR, publicado no DOU de 9/10/2015, Seção 03, e resultado oficial homologado pelo Edital n.º 2/2016/IFRR, publicado no DOU de 4/2/2016, Seção 03, e considerando a Portaria Interministerial n.º 25, de 5/2/2013, publicada no DOU de 6/2/2013, e atualizações, a Portaria n.º 360, de 25/4/2013, publicada no DOU de 26/4/2013, a Portaria n.º 129, de 23/2/2015, publicada no DOU de 24/2/2015, a Portaria MEC N.º 245, de 15/4/2016, publicada no DOU em 18/4/2016, a Portaria MEC N.º 424, de 11/5/2016, publicada no DOU em 13/5/2016, as vagas oriundas de processos de aposentadoria e redistribuição, o Decreto n.º 7.311, de 22/09/2010, publicado no DOU de 23/9/2010 e atualizações, e a Portaria MEC nº 447, de 15/5/2018, publicada no DOU em 16/5/2018, resolve:

Art. 1.º Nomear, em caráter efetivo no quadro de pessoal deste IFRR, nos termos do art. 9.º. Inciso I da Lei 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a candidata a seguir relacionada, habilitada em Concurso Público de Provas, para provimento de Cargo da Carreira de Técnico Administrativo em Educação - PCCTAE.

Nome	Cargo	Carga Horária	Classe	Cód. Vaga	Local Exercício	de
EDNALDA MARQUES PIRES	Engenheiro de Segurança do Trabalho		E-101	0981453	Reitoria	

Art. 2.º A posse deverá ocorrer no prazo de até 30 (trinta) dias, a contar da publicação deste ato no Diário Oficial da União. Art. 3.º Determinar que a Diretoria de Gestão de Pessoas adote as

providências cabíveis à aplicação da presente portaria.

Art. 4.º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

NADSON CASTRO DOS REIS

PORTARIA № 1.047. DE 11 DE JUNHO DE 2019

O REITOR EM EXERCÍCIO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO. CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE RORAIMA, no uso das atribuições legais que lhe são conferidas pela Portaria n.º 1019/2019 - GAB/REITORIA/IFRR, de 7 de junho de 2019, e considerando o Decreto n.º 7.312/2010 e atualizações, e tendo em vista a Portaria Interministerial MP/MEC n.º 346, de 26/9/2013, publicada no D.O.U. n.º 188, de 27/9/2013, Seção 1,





página 81, a Portaria MEC N.º 657, de 30/7/2014, publicada no D.O.U. em 31/7/2014, a Portaria MEC N.º 129, de 23/2/2015, publicada no D.O.U. em 24/2/2015, Portaria MEC N.º 245, de 15/4/2016, publicada no D.O.U. em 18/4/2016, Portaria MEC N.º 424, de 11/5/2016, publicada no D.O.U. em 13/5/2016, e a Portaria MEC n.º 447, de 15/5/2018, publicada no D.O.U em 16/5/2018, em conformidade com as vagas para os cargos Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, objeto do Edital n.º 35/2015/IFRR, publicado no D.O.U. de 9/10/2015, Seção 03, e resultado oficial homologado pelo Edital n.º 3/2016/IFRR, publicado no D.O.U. de 4/2/2016, Seção 03, resolve:

Art. 1.º Nomear, em caráter efetivo no quadro de pessoal deste IFRR, nos termos do art. 9.º, Inciso I da Lei 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a candidata a seguir relacionada, habilitada em Concurso Público de Provas e Títulos, para provimento do Cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Classe "DI", Nível "01", em regime de 40 (quarenta) horas semanais com Dedicação Exclusiva.

Nome	Área	Cód. Vaga	Local de Exercício
ANA PAULA FRANCHI	Turismo	0953100	Campus Avançado Bonfim

Art. 2.º A posse deverá ocorrer no prazo de até 30 (trinta) dias, a contar da publicação deste ato no Diário Oficial da União.

Art. 3.º Determinar que a Diretoria de Gestão de Pessoas adote as providências cabíveis à aplicação da presente portaria.

Art. 4.º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

NADSON CASTRO DOS REIS

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SÃO PAULO

PORTARIA Nº 2.066, DE 11 DE JUNHO DE 2019

O REITOR EM EXERCÍCIO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SÃO PAULO, no uso de suas atribuições legais, conferidas pela Portaria nº 2.056 de 11 de junho de 2019, e de acordo com o que consta do Processo nº 23305.001506.2019-25, resolve:

Conceder Áposentadoria voluntária, com proventos integrais, com fundamento no artigo 3º, da Emenda Constitucional nº 47/2005, a JACQUELINE DE BLASI, matrícula SIAPE nº 0392339, Código de Vaga nº 303598, no cargo de Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Classe D, Nível V, Padrão de Vencimento 01, em regime de Dedicação Exclusiva, do quadro permanente deste IFSP, lotada no Campus Campinas; com o Adicional por Tempo de Serviço-ANUÊNIO (art. 244, da Lei nº 8.112/90) de 6% e a Retribuição por Titulação-RSC, instituída pela Lei nº 12.772/2012.

Declarar, a existência de 01 (uma) vaga de Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico.

ALDEMIR VERSANI DE SOUZA CALLOU

PORTARIAS DE 13 DE JUNHO DE 2019

O REITOR EM EXERCÍCIO DO IFSP, no uso de suas atribuições legais, conferidas pela Portaria n° 2056, de 10/06/2019, resolve:

 $N^{\rm o}$ 2.092 - Exonerar ALICE ANTONIA DONDONI NETA do cargo de Diretor Adjunto Educacional (CD-4) do Câmpus Boituva.

 N° 2.093 - NomeAr FLAVIO APARECIDO PONTES como Diretor Adjunto Educacional (CD-4) do Câmpus Boituva, ficando exonerado do cargo de Diretor Geral (CD-2) do mesmo Câmpus.

№ 2.094 - Nomear FELIPE AUGUSTO FERREIRA DE ALMEIDA como Diretor Geral (CD-2) do Câmpus Boituva, ficando dispensado da função de Coordenador de Pesquisa, Inovação e Pós-Graduação (FG-1) do mesmo Câmpus.

 N° 2.095 - Dispensar ISRAEL MENDES DA SILVA da função de Coordenador de Extensão (FG-2) do Câmpus Boituva.

 N° 2.096 - Designar MARIO LUIZ FERRARI PIN como Coordenador de Pesquisa, Inovação e Pós-Graduação (FG-2) do Câmpus Boituva.

 N° 2.097 - Designar ISRAEL MENDES DA SILVA como Coordenador de Extensão (FG-1) do Câmpus Boituva.

 N° 2.098 - Dispensar HECTOR LUIS BAZ REYES da função de Coordenador de Curso Técnico em Administração Integrado, Concomitante e Subsequente (FCC) do Câmpus Jacareí, a partir de 24/05/2019.

 N° 2.099 - Designar MAURI RODRIGUES como Coordenador de Curso Técnico em Administração Integrado, Concomitante e Subsequente (FCC) do Câmpus Jacareí.

ALDEMIR VERSANI DE SOUZA CALLOU

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO SERTÃO PERNAMBUCANO

PORTARIAS DE 14 DE JUNHO DE 2019

A Reitora do INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO SERTÃO PERNAMBUCANO, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto Presidencial, de 12/04/2016, publicado no D.O.U. de 13/04/2016, considerando Ofício nº 135/2019/DGCP/IFSERTÃO-PE, resolve:

Dispensar o servidor abaixo relacionado da Função Gratificada que ora ocupa, a contar da data da publicação no Diário Oficial da União, nos termos do artigo 35, da Lei nº 8.112/90, conforme discriminação a seguir:

Nº da Portaria	Matrícula SIAPE	Servidor	Denominação da Função
363	1133785	Mendonça de	FG-4 - Secretaria de Comunicação e Marketing do Campus Petrolina
		Carvalho	

Designar o servidor abaixo relacionado para a Função Gratificada que especifica, a contar da data da publicação no Diário Oficial da União, de acordo com o artigo 62, da Lei nº 8.112/90, conforme discriminação a seguir:

Nº da Por- taria	Matríc- ula SIA- PE	Servidor	Denominação da Função
364	1133785	Maria das Mercês Men- donça de Carvalho	FG-4 - Secretaria de Gabinete do Campus Petrolina

MARIA LEOPOLDINA VERAS CAMELO

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO SUL DE MINAS GERAIS

PORTARIAS DE 14 DE JUNHO DE 2019

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO SUL DE MINAS GERAIS, nomeado pelo Decreto de 23.07.2018, publicado no DOU de 24.07.2018, seção 2, página 1, e em conformidade com a Lei 11.892/08, e tendo em vista o que consta nos processos eletrônicos №23346.000180.2019-32, №23344.000221.2019-19, №23346.000305.2019-24 e №23501.000161.2019-76, respectivamente, resolve:

Nº 881 - Dispensar, o servidor MAURO CHAMME FILHO, Operador de Máquinas Agrícolas, matrícula SIAPE 1214199, da função CHEFE DA SEÇÃO DE MANUTENÇÃO DE MÁQUINAS AGRÍCOLAS, Código FG-05, e designá-lo para exercer FUNÇÃO GRATIFICADA, Código FG-05, deste Instituto-Campus Muzambinho.

Nº 883 - Dispensar, a servidora ELBA SHARON DIAS, Assistente de Aluno, matrícula SIAPE 1999688, da função de CHEFE DO SETOR DE ENSINO DE LÍNGUAS, Código FG-05, e designála para exercer FUNÇÃO GRATIFICADA, Código FG-05, deste Instituto-Campus Muzambinho.

Nº 882 - Dispensar, o servidor JOELSON DAYVISON VELOSO HERMES, Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, matrícula SIAPE 2115219, e designar o servidor MATHEUS GUEDES VILAS BOAS, Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, matrícula SIAPE 2146191, para exercer a função de COORDENADOR DE APOIO AO ENSINO, código FG-04, deste Instituto-Campus Inconfidentes.

Nº 888 - Dispensar o servidor EDIVALDO APARECIDO NUNES MARTINS, Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, matrícula SIAPE 2144352, e designar o servidor DÉLCIO BUENO DA SILVA, Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, matrícula SIAPE 2339623, para a exercer a função de COORDENADOR DO HOSPITAL VETERINÁRIO, código FG-04, deste Instituto-Campus Muzambinho.

№ 889 - Dispensar, o servidor DÉLCIO BUENO DA SILVA, Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, matrícula SIAPE 2339623, e designar o servidor EDIVALDO APARECIDO NUNES MARTINS, Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, matrícula SIAPE 2144352, para exercer a função de COORDENADOR DO CURSO DE MEDICINA VETERINÁRIA, Código FCC, deste Instituto-Campus Muzambinho.

№ 886 - Dispensar, a servidora KAREN KELLY MARCON, Técnica em Contabilidade, matrícula SIAPE 2143523, e designar o servidor MARCO ANTÔNIO FERREIRA SEVERINO, Contador, matrícula SIAPE 3064406, para a exercer a função de COORDENADOR DO SETOR FINANCEIRO E CONTÁBIL, Código FG-02, deste Instituto-Campus Passos.

MARCELO BREGAGNOLI

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO TRIÂNGULO MINEIRO

PORTARIAS DE 13 DE JUNHO DE 2019

O Substituto do Reitor do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Triângulo Mineiro, no uso de suas atribuições legais, conferida pela Portaria IFTM nº 284 de 17/02/2017, publicada no DOU de 24/02/2017, e Lei nº 11.892 de 29/12/2008, publicada no DOU de 30/12/2008, resolve:

 N° 846 - I - Autorizar o afastamento do país do(a) servidor(a) ESTELAMAR MARIA BORGES TEIXEIRA - Professor EBTT, matrícula SIAPE nº 53706, lotado(a) no Campus Uberaba, do quadro permanente do IFTM, com objetivo de participar de reuniões referentes ao Projeto La Passion, em Porto/Portugal e Amsterdã/Holanda, no período de 13/06/2019 a 26/06/2019, com ônus limitado para o IFTM, nos termos do Processo nº 23199.004301/2019-56.

 N° 847 - I - Autorizar o afastamento do país do(a) servidor(a) JULIANA VILELA ALVES PACHECO - Professor EBTT, matrícula SIAPE n° 1941213, lotado(a) no Campus Uberlândia Centro, do quadro permanente do IFTM, com objetivo de participar de reuniões referentes ao Projeto La Passion, em Porto/Portugal e Amsterdã/Holanda, no período de 13/06/2019 a 26/06/2019, com ônus limitado para o IFTM, nos termos do Processo n° 23199.004303/2019-45.

Estas Portarias entram em vigor nesta data.

JOSÉ ANTÔNIO BESSA

INSTITUTO NACIONAL DE ESTUDOS E PESQUISAS EDUCACIONAIS ANÍSIO TEIXEIRA

PORTARIAS DE 12 DE JUNHO DE 2019

O PRESIDENTE DO INSTITUTO NACIONAL DE ESTUDOS E PESQUISAS EDUCACIONAIS ANÍSIO TEIXEIRA, no uso de suas atribuições estabelecidas no Art. 16 do Anexo I do Decreto nº 6.317, de 20 de dezembro de 2007, e tendo em vista o disposto no § 3º do Art. 3º do Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, e no inciso II do Art. 1º e inciso II do Art 2º, da Portaria/MEC nº 1.212, de 19 de setembro de 2017, resolve:

№ 544-Dispensar, a pedido, FLAVIO FAGUNDES FERREIRA, CPF nº 174.082.868-29, do encargo de substituto eventual da Função de Coordenador, código FCPE-101.3, ocupado por GIZANE PEREIRA DA SILVA, da Coordenação-Geral de Gestão e Monitoramento, da Diretoria de Gestão e Planejamento, do Instituto Nacional de Estudos e Pesquisas Educacionais Anísio Teixeira.

Nº 545-Designar VANDERLEI DOS REIS SILVA, CPF nº 006.640.801-62, para exercer o encargo de substituto eventual da Função de Coordenador, código FCPE-101.3, ocupado por GIZANE PEREIRA DA SILVA, da Coordenação-Geral de Gestão e Monitoramento, da Diretoria de Gestão e Planejamento, do Instituto Nacional de Estudos e Pesquisas Educacionais Anísio Teixeira, durante os afastamentos e impedimentos regulamentares do titular.

ALEXANDRE RIBEIRO PEREIRA LOPES

UNIVERSIDADE FEDERAL DE ALFENAS

PORTARIAS DE 13 DE JUNHO DE 2019

O REITOR em Exercício da Universidade Federal de Alfenas, usando de suas atribuições legais e tendo em vista o contido no Processo nº 23087.010520/2019-31, resolve:

Nº 1.362 - Dispensar o servidor Luiz Eduardo da Silva, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, matrícula Siape nº 1545552, da função gratificada de Diretor do Centro de Educação Aberta e a Distância (CEAD)-FG.1, desta Universidade, designado por meio da Portaria nº 964/2014, alterada pelas Portarias nº 2188/2015, nº 347/2017, nº 1072/2018 e nº 1791/2018. Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação no DOU.

 N° 1.363 - Designar a servidora Geovânia Lúcia dos Santos, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, matrícula Siape n° 1681272, para exercer a função de Diretora do Centro de Educação Aberta e à Distância (CEAD)-FG.1, desta Universidade. Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação no DOU.

PROF. ALESSANDRO ANTÔNIO COSTA PEREIRA





PRÓ-REITORIA DE DESENVOLVIMENTO DE PESSOAS PORTARIAS DE 11 DE JUNHO DE 2019

UNIVERSIDADE FEDERAL DA BAHIA

A Pró-Reitora de Desenvolvimento de Pessoas da Universidade Federal da Bahia, no uso de suas atribuições previstas na Portaria de Delegação de Competência nº 448, de 17/05/2011, tendo em vista o constante do Decreto 7.232, de 20/07/2010 e da Portaria Interministerial nº 316/2017, de 19/10/2017, resolve:

№ 1.385 - Nomear, com fundamento no art. 9º, inciso I, da Lei nº 8.112, de 11.12.90, PAOLO DOMENICO PERFUMO, habilitado(a) em concurso público, homologado em 07/05/2018 para o cargo de Técnico de Laboratório / Marcenaria, Nível Médio, Classificação D, Capacitação 1, Padrão 01, em regime de 40 horas semanais, com lotação no(a) Faculdade de Arquitetura no campus de Salvador, em vaga de código nº 0220361.

A Pró-Reitora de Desenvolvimento de Pessoas da Universidade Federal da Bahia, no uso de suas atribuições previstas na Portaria de Delegação de Competência nº 448, de 17/05/2011, tendo em vista o constante do Decreto 7.232, de 20/07/2010 e da Portaria Interministerial nº 316/2017, de 19/10/2017, resolve:

 N° 1.386 - Nomear, com fundamento no art. 9° , inciso I, da Lei n° 8.112, de 11.12.90, ÍTALO RAFAEL NOGUEIRA, habilitado(a) em concurso público, homologado em 07/05/2018 para o cargo de Músico/Violoncello, Nível Superior, Classificação E, Capacitação 1, Padrão 01, em regime de 25 horas semanais, com lotação no(a) Escola de Música no campus de Salvador, em vaga de código n° 0217604.

A Pró-Reitora de Desenvolvimento de Pessoas da Universidade Federal da Bahia, no uso de suas atribuições previstas na Portaria de Delegação de Competência nº 448, de 17/05/2011, tendo em vista o constante do Decreto 7.232, de 20/07/2010 e da Portaria Interministerial nº 316/2017, de 19/10/2017, resolve:

Nº 1.387 - Nomear, com fundamento no art. 9º, inciso I, da Lei nº 8.112, de 11.12.90, HELENA LUISA OLIVEIRA IBARRA, habilitado(a) em concurso público, homologado em 07/05/2018 para o cargo de Músico/Viola, Nível Superior, Classificação E, Capacitação 1, Padrão 01, em regime de 25 horas semanais, com lotação no(a) Escola de Música no campus de Salvador, em vaga de código nº 0217566.

A Pró-Reitora de Desenvolvimento de Pessoas da Universidade Federal da Bahia, no uso de suas atribuições previstas na Portaria de Delegação de Competência nº 448, de 17/05/2011, tendo em vista o constante do Decreto 7.232, de 20/07/2010 e da Portaria Interministerial nº 316/2017, de 19/10/2017, resolve:

Nº 1.388 - Nomear, com fundamento no art. 9º, inciso I, da Lei nº 8.112, de 11.12.90, HUDSON DE SOUSA RIBEIRO, habilitado(a) em concurso público, homologado em 07/05/2018 para o cargo de Músico/Clarineta, Nível Superior, Classificação E, Capacitação 1, Padrão 01, em regime de 25 horas semanais, com lotação no(a) Escola de Música no campus de Salvador, em vaga de código nº 0216279.

A Pró-Reitora de Desenvolvimento de Pessoas da Universidade Federal da Bahia, no uso de suas atribuições previstas na Portaria de Delegação de Competência nº 448, de 17/05/2011, tendo em vista o constante do Decreto 7.232, de 20/07/2010 e da Portaria Interministerial nº 316/2017, de 19/10/2017, resolve:

 N° 1.389 - Nomear, com fundamento no art. 9° , inciso I, da Lei n° 8.112, de 11.12.90, ANA LUIZA VILAR GUEDES, habilitado(a) em concurso público, homologado em 07/05/2018 para o cargo de Médico / Clínica Médica, Nível Superior, Classificação E, Capacitação 1, Padrão 01, em regime de 20 horas semanais, com lotação no(a) Serviço Médico Universitário Rubens Brasil no campus de Salvador, em vaga de código n° 0103813.

A Pró-Reitora de Desenvolvimento de Pessoas da Universidade Federal da Bahia, no uso de suas atribuições previstas na Portaria de Delegação de Competência nº 448, de 17/05/2011, tendo em vista o constante do Decreto 7.232, de 20/07/2010 e da Portaria Interministerial nº 316/2017, de 19/10/2017, resolve:

№ 1.392 - Nomear, com fundamento no art. 9º, inciso I, da Lei nº 8.112, de 11.12.90, JAIRO ZANUTTO SOARES DE QUEIROZ, habilitado(a) em concurso público, homologado em 07/05/2018 para o cargo de Analista de Tecnologia da Informação/ Analista de Negócios, Nível Superior, Classificação E, Capacitação 1, Padrão 01, em regime de 40 horas semanais, com lotação no(a) Superintendência de Tecnologia da Informação no campus de Salvador, em vaga de código nº 0218011.

DENISE VIEIRA DA SILVA

UNIVERSIDADE FEDERAL DO CEARÁ

PORTARIA № 3.193, DE 11 DE JUNHO DE 2019

O Reitor da Universidade Federal do Ceará, no uso de suas atribuições legais, estatutárias e regimentais, e tendo em vista o que consta do Processo n.º 23067.035990/2019-46, resolve:

№ 3193 - Art. 1º Designar FRANCISCO NIVALDO AGUIAR FREIRE, matrícula SIAPE nº 2322423, para exercer a função COORDENADOR , código: FUC-01, do CURSO DE ENGENHARIA DE ENERGIAS RENOVÁVEIS , do CENTRO DE TECNOLOGIA desta Universidade, até 28/02/2022.

Art. 2º Designar WILLIAM MAGALHAES BARCELLOS, matrícula SIAPE nº 2584859, como VICE-COORDENADOR e substituto(a) do servidor indicado no Art. 1º, nos casos de seus afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares e na vacância do cargo.

Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

HENRY DE HOLANDA CAMPOS

PORTARIAS DE 13 DE JUNHO DE 2019

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO Ceará, no uso de suas atribuições legais, estatutárias e regimentais, resolve:

Nº 3.248 - Art. 1º Designar ELZANIA SALES PEREIRA, matrícula SIAPE nº1547052, para exercer a função de COORDENADOR, código: FUC-01, do PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM ZOOTECNIA DO CENTRO DE CIÊNCIAS AGRÁRIAS desta Universidade, no período de 01/08/2019 a 31/07/2021.

Art. 2º Designar PEDRO HENRIQUE WATANABE, matrícula SIAPE nº 1736592, como VICE-COORDENADOR e substituto(a) do servidor indicado no Art. 1º, nos casos de seus afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares e na vacância do cargo. (Processo n.º 23067.036763/2019-38).

Nº 3.249 - Art. 1º Designar JAEDSON CLAUDIO ANUNCIATO MOTA, matrícula SIAPE nº 1913157, para exercer a função de COORDENADOR, código: FUC-01, do DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM CIÊNCIAS DO SOLO DO DEPARTAMENTO DE CIÊNCIAS DO SOLO DO CENTRO DE CIÊNCIAS AGRÁRIAS desta Universidade, por um período de 01/08/2019 a 31/07/2021.

Art. 2º Designar MIRIAN CRISTINA GOMES COSTA, matrícula SIAPE nº 1506718, como VICE-COORDENADOR e substituto(a) do servidor indicado no Art. 1º, nos casos de seus afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares e na vacância do cargo. (Processo n.º 23067.035909/2019-28).

HENRY DE HOLANDA CAMPOS

PRÓ-REITORIA DE GESTÃO DE PESSOAS

ISSN 1677-7050

PORTARIAS DE 13 DE JUNHO DE 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal do Ceará, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, conforme disposto na Portaria nº 1831 de 12.05.2017 do Magnífico Reitor, resolve:

Nº 3.226 Art. 1º - Nomear, em caráter efetivo, em virtude de habilitação em concurso público de provas, objeto do Edital 140/2018, DOU de 13/07/2018, cujo resultado foi homologado pelo Edital 202/2018, DOU de 28/12/2018, nos termos do art. 9°, inciso I e art. 10º da Lei 8.112/90, ALEXANDRINA CÁSSIA RAMALHO OLIVEIRA, em regime de 40 horas semanais de trabalho, para exercer o cargo de Assistente em Administração, Classe D, Padrão/Nível 101, em vaga decorrente de aposentadoria de Maria das Dores Vieira de Souza Pontes, Portaria nº 2.228/2019/UFC, DOU de17/04/2019, código 222507. (Processo n.º 23067.033138/2019-34).

Art. 2° - A posse ocorrerá, improrrogavelmente, no prazo de 30 (trinta) dias, nos termos ao art. 13, § 1° , da Lei 8.112/90.

№ 3.227 - Art. 1º - Nomear, em caráter efetivo, em virtude de habilitação em concurso público de provas, objeto do Edital 142/2018, DOU de 13/07/2018, cujo resultado foi homologado pelo Edital 174/2018, DOU de 14/12/2018, nos termos do art. 9°, inciso I e art. 10º da Lei 8.112/90, ANGÉLICA MARIA DE OLIVEIRA ALMEIDA, em regime de 40 horas semanais de trabalho, para exercer o cargo de Enfermeiro / Enfermagem em Clínica Médica, Classe E, Padrão/Nível 101, em vaga decorrente de aposentadoria de Francisco Almir Freitas Brito, Portaria nº 5.546/2018/UFC, DOU de 29/11/2018, código 769398. (Processo n.º 23067.028803/2019-78).

Art. 2º - A posse ocorrerá, improrrogavelmente, no prazo de 30 (trinta) dias, nos termos ao art. 13, § 1º, da Lei 8.112/90.

№ 3.229 - Art. 1º - Nomear, em caráter efetivo, em virtude de habilitação em concurso público de provas, objeto do Edital 131/2017, DOU de 21/08/2017, cujo resultado foi homologado pelo Edital 16/2018, DOU de 18/01/2018, nos termos do art. 9°, inciso I e art. 10º da Lei 8.112/90, CAMILA HERCULANO SOARES RODRIGUES, em regime de 20 horas semanais de trabalho, para exercer o cargo de Médico / Psiquiatria, Classe E, Padrão/Nível 101, em vaga decorrente de aposentadoria de Aline Maria Leitão Barreto, Portaria nº 2.739/2018/UFC, DOU de 06/07/2018, código 225411.(Processo n.° 23067.034568/2019-73)

Art. 2º - A posse ocorrerá, improrrogavelmente, no prazo de 30 (trinta) dias, nos termos ao art. 13, § 1º, da Lei 8.112/90.

MARILENE FEITOSA SOARES

PORTARIA Nº 3.256, DE 14 DE JUNHO DE 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal do Ceará, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, conforme disposto na Portaria nº 1831 de 12.05.2017 do Magnífico Reitor, resolve:

Art. 1º - Nomear, em caráter efetivo, em virtude de habilitação em concurso público de provas, objeto do Edital 142/2018, DOU de 13/07/2018, cujo resultado foi homologado pelo Edital 171/2018, DOU de 14/12/2018, nos termos do art. 9°, inciso I e art. 10º da Lei 8.112/90, ANTÔNIO KÁSSIO DA COSTA SILVA, em regime de 40 horas semanais de trabalho, para exercer o cargo de Analista de Tecnologia da Informação, Classe E, Padrão/Nível 101, em vaga decorrente de redistribuição de Ricardo Ferreira Costa, Portaria nº 434/2019/MEC, DOU de 11/04/2019, código 900194. (Processo n.º 23067.026713/2019-42).

Art. 2º - A posse ocorrerá, improrrogavelmente, no prazo de 30 (trinta) dias, nos termos ao art. 13, § 1º, da Lei 8.112/90.

MARILENE FEITOSA SOARES

PORTARIA № 3.261, DE 14 DE JUNHO DE 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal do Ceará, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, conforme disposto na Portaria nº 1831 de 12.05.2017 do Magnífico Reitor, resolve:

Art. 1º - Nomear, em caráter efetivo, em virtude de habilitação em concurso público de provas, objeto do Edital 142/2019, DOU de 13/07/2018, cujo resultado foi homologado pelo Edital 176/2018, DOU de 14/12/2018, nos termos do art. 9°, inciso I e art. 10º da Lei 8.112/90, MAURICIO FRANCISCO VIEIRA NETO, em regime de 20 horas semanais de trabalho, para exercer o cargo de Médico Veterinário, Classe E, Padrão/Nível 101, em vaga decorrente de aposentadoria de Armando de Lemos Ribeiro, Portaria nº 2.378/2019/UFC, DOU de 29/04/2019, código 223219. (Processo n.º 23067.035306/2019-

Art. 2° - A posse ocorrerá, improrrogavelmente, no prazo de 30 (trinta) dias, nos termos ao art. 13, § 1° , da Lei 8.112/90.

MARILENE FEITOSA SOARES

PORTARIA № 3.260, DE 14 DE JUNHO DE 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal do Ceará, no uso de suas atribuições legais, conferidas por meio da Portaria nº. 1831, de 12 de maio de 2017, do Magnífico Reitor, e tendo em vista o que consta do Processo nº. 23067.031372/2019-27, resolve:

Conceder aposentadoria voluntária por tempo de contribuição, com proventos integrais e paridade, nos termos do art. 6º, incisos I a IV da Emenda Constitucional nº 41/03 e do art. 40, § 5º, da Constituição Federal de 1988, a VALERIA SOUSA DE ALBUQUERQUE, especialista, matrícula SIAPE - 1165633, SIAPECAD - 377374, ocupante do cargo efetivo de Professor do Magistério do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Classe D IV, Nível 3, em regime de 20 horas semanais, assegurando o percentual de 4% (quatro por cento) de gratificação adicional por tempo de serviço.

MARILENE FEITOSA SOARES

PORTARIAS DE 13 DE JUNHO DE 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal do Ceará, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, conforme disposto na Portaria nº 1831 de 12.05.2017 do Magnífico Reitor, resolve:

Nº 3.230 Art. 1º - Nomear, em caráter efetivo, em virtude de habilitação em concurso público de provas, objeto do Edital 142/2018, DOU de 13/07/2018, cujo resultado foi homologado pelo Edital 172/2018, DOU de 14/12/2018, nos termos do art. 9°, inciso I e art. 10º da Lei 8.112/90, CEZAR GOMES DANTAS, em regime de 40 horas semanais de trabalho, para exercer o cargo de Contador, Classe E, Padrão/Nível 101, em vaga decorrente de redistribuição do Ministério da Educação para a Universidade Federal do Ceará, Portaria nº 183/2018/MEC, DOU de 07/03/2018, código 330448. (Processo n.º 23067.026612/2019-71).

Art. 2º - A posse ocorrerá, improrrogavelmente, no prazo de 30 (trinta) dias, nos termos ao art. 13, § 1º, da Lei 8.112/90.

 $N^{\rm o}$ 3.231 - Art. $1^{\rm o}$ - Nomear, em caráter efetivo, em virtude de habilitação em concurso público de provas, objeto do Edital 141/2018, DOU de 13/07/2018, cujo resultado foi homologado pelo Edital 206/2018, DOU de 28/12/2018, nos termos do art. 9°, inciso I e art. 10° da Lei 8.112/90, EDSON DA SILVA CASTRO, em regime de 40



horas semanais de trabalho, para exercer o cargo de Técnico em Enfermagem / Esterilização, Classe D, Padrão/Nível 101, em vaga decorrente de aposentadoria de Maria de Fátima Farias Valente, Portaria nº 4.159/2018/UFC, DOU de 03/10/2018, código 746726. (Processo n.° 23067.033093/2019-06).

Art. 2º - A posse ocorrerá, improrrogavelmente, no prazo de 30 (trinta) dias, nos termos ao art. 13, § 1º, da Lei 8.112/90.

Nº 3.232 - Art. 1º - Nomear, em caráter efetivo, em virtude de habilitação em concurso público de provas, objeto do Edital 129/2017, DOU de 21/08/2017, cujo resultado foi homologado pelo Edital 50/2018, DOU de 06/02/2019, nos termos do art. 9°, inciso I e art. 10º da Lei 8.112/90, MILENA JANAIANA JALES MARTINS, em regime de 40 horas semanais de trabalho, para exercer o cargo de Assistente em Administração, Classe D, Padrão/Nível 101, em vaga decorrente de redistribuição de Camila de Souza Filgueira, Portaria nº 477/2019/MEC, DOU de 18/04/2019, código 307092. (Processo n.º 23067.027656/2019-19).

Art. 2° - A posse ocorrerá, improrrogavelmente, no prazo de 30 (trinta) dias, nos termos ao art. 13, § 1° , da Lei 8.112/90.

MARILENE FEITOSA SOARES

PORTARIA № 3.259, DE 14 DE JUNHO DE 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal do Ceará, no uso de suas atribuições legais, conferidas por meio da Portaria nº. 1831, de 12 de maio de 2017, do Magnífico Reitor, e tendo em vista o que consta do Processo nº. 23067.028226/2019-14, resolve:

Conceder aposentadoria voluntária por tempo de contribuição, com proventos integrais e paridade, nos termos do art. 40, da Constituição Federal de 1988, combinado com o art. 3º, da Emenda Constitucional nº 47, de 2005, a CLAUDIO HENRIQUE LANDIM, matrícula SIAPE - 0293840, SIAPECAD - 376485, ocupante do cargo de Vigilante, Nível de Classificação "D", Nível de Capacitação 2, Padrão de Vencimento 13, em regime de 40 horas semanais, assegurando o percentual de 8% (oito por cento) de gratificação adicional por tempo de serviço e o Incentivo à Qualificação, amparado pela Lei N° 11.091/2005, no percentual de 30% (trinta por cento).

MARILENE FEITOSA SOARES

PORTARIAS DE 13 DE JUNHO DE 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal do Ceará, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, conforme disposto na Portaria nº 1831 de 12.05.2017 do Magnífico Reitor, resolve:

Nº 3.233 Art. 1º - Nomear, em caráter efetivo, em virtude de habilitação em concurso público de provas, objeto do Edital 130/2017, DOU de 21/08/2017, cujo resultado foi homologado pelo Edital 39/2018, DOU de 26/01/2018, nos termos do art. 9°, inciso I e art. 10º da Lei 8.112/90, NATANNA AZEVEDO DE AGUIAR, em regime de 40 horas semanais de trabalho, para exercer o cargo de Técnico de Laboratório / Química, Classe D, Padrão/Nível 101, em vaga decorrente de redistribuição do Ministério da Educação para a Universidade Federal do Ceará, Portaria nº 324/2014/MEC, DOU de 11/04/2014, código 965946. (Processo n.º 23067.027144/2019-52).

Art. 2º - A posse ocorrerá, improrrogavelmente, no prazo de 30 (trinta) dias, nos termos ao art. 13, § 1º, da Lei 8.112/90.

№ 3.234 - Art. 1º - Nomear, em caráter efetivo, em virtude de habilitação em concurso público de provas, objeto do Edital 142/2018, DOU de 13/07/2018, cujo resultado foi homologado pelo Edital 173/2018, DOU de 14/12/2018, nos termos do art. 9°, inciso I e art. 10° da Lei 8.112/90, RHEMANUERICK SILVA QUEIROS, em regime de 40 horas semanais de trabalho, para exercer o cargo de Economista, Classe E, Padrão/Nível 101, em vaga decorrente de aposentadoria de Lena Cavalcante Falcão, Portaria nº 2.583/2019/UFC, DOU de 14/05/2019, código 226172. (Processo n.° 23067.032921/2019-81).

Art. 2º - A posse ocorrerá, improrrogavelmente, no prazo de 30 (trinta) dias, nos termos ao art. 13, § 1º, da Lei 8.112/90.

 N° 3.235 - Art. 1° - Nomear, em caráter efetivo, em virtude de habilitação em concurso público de provas, objeto do Edital 131/2017, DOU de 21/08/2017, cujo resultado foi homologado pelo Edital 08/2018, DOU de

18/01/2018, nos termos do art. 9°, inciso I e art. 10º da Lei 8.112/90, THIAGO RÔMULO SANTOS ARAÚJO LUZ, em regime de 40 horas semanais de trabalho, para exercer o cargo de Engenheiro / Civil, Classe E, Padrão/Nível 101, em vaga decorrente de vacância por exoneração a pedido, Portaria n° 2.408/2019/UFC, DOU de 02/05/2019, código 721574. (Processo n.° 23067.029463/2019-01).

Art. 2º - A posse ocorrerá, improrrogavelmente, no prazo de 30 (trinta) dias, nos termos ao art. 13, § 1º, da Lei 8.112/90.

MARILENE FEITOSA SOARES

PORTARIAS DE 13 DE JUNHO DE 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal do Ceará, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, conforme disposto na Portaria nº 1831 de 12.05.2017 do Magnífico Reitor, resolve:

№ 3.236 Art. 1º - Nomear, em caráter efetivo, em virtude de habilitação em concurso público de provas e títulos, objeto do Edital 157/2018, DOU de 14/11/2018, cujo resultado foi homologado pelo Edital 52/2019, DOU de 11/04/2019, nos termos do art. 9°, inciso I e art. 10º da Lei 8.112/90, FERNANDO ANTÔNIO FERREIRA DE SOUZA, em regime de 40 horas semanais de trabalho, com dedicação exclusiva, para exercer o cargo de Professor do Magistério Superior, Classe A, com denominação de Adjunto-A, Nível 1, em vaga decorrente de redistribuição de Tiago de Quadros Maia Carvalho, Portaria nº 1.435/2018/UFC, DOU de 18/06/2018, código 917878. (Processo n.º 23067.021554/2019-90).

Art. 2° - A posse ocorrerá, improrrogavelmente, no prazo de 30 (trinta) dias, nos termos ao art. 13, § 1° , da Lei 8.112/90.

№ 3.237 - Art. 1º - Nomear, em caráter efetivo, em virtude de habilitação em concurso público de provas e títulos, objeto do Edital 199/2018, DOU de 21/12/2018, cujo resultado foi homologado pelo Edital 81/2019, DOU de 30/05/2019, nos termos do art. 9°, inciso I e art. 10º da Lei 8.112/90, FERNANDO BARROSO DUARTE, em regime de 20 horas semanais de trabalho, para exercer o cargo de Professor do Magistério Superior, Classe A, com denominação de Adjunto-A, Nível 1, em vaga decorrente de redistribuição do Ministério da Educação para a Universidade Federal do Ceará, Portaria nº 504/2018/MEC, DOU de 29/05/2018, código 932622. (Processo n.º 23067.032552/2019-26).

Art. 2º - A posse ocorrerá, improrrogavelmente, no prazo de 30 (trinta) dias, nos termos ao art. 13, § 1º, da Lei 8.112/90.

№ 3.238 - Art. 1º - Nomear, em caráter efetivo, em virtude de habilitação em concurso público de provas e títulos, objeto do Edital 165/2018, DOU de 22/11/2018, cujo resultado foi homologado pelo Edital 59/2019, DOU de 30/04/2019, nos termos do art. 9°, inciso I e art. 10º da Lei 8.112/90, GUILHERME PHILIPPE GARCIA FERREIRA, em regime de 40 horas semanais de trabalho, com dedicação exclusiva, para exercer o cargo de Professor do Magistério Superior, Classe A, com denominação de Adjunto-A, Nível 1, em vaga decorrente de redistribuição do Ministério da Educação para a Universidade Federal do Ceará, Portaria nº 504/2018/MEC, DOU de 29/05/2018, código 932619. (Processo n.º 23067.027118/2019-24).

Art. 2º - A posse ocorrerá, improrrogavelmente, no prazo de 30 (trinta) dias, nos termos ao art. 13, § 1º, da Lei 8.112/90.

Nº 3.239 - Art. 1º - Nomear, em caráter efetivo, em virtude de habilitação em concurso público de provas e títulos, objeto do Edital 180/2018, DOU de 14/12/2018, cujo resultado foi homologado pelo Edital 43/2019, DOU de 26/03/2019, nos termos do art. 9°, inciso I e art. 10º da Lei 8.112/90, LISANDRA SERRA DAMASCENO, em regime de 40 horas semanais de trabalho, com dedicação exclusiva, para exercer o cargo de Professor do Magistério Superior, Classe A, com denominação de Adjunto-A, Nível 1, em vaga decorrente de aposentadoria de Terezinha do Menino Jesus Silva, Portaria nº 5.585/2018/UFC, DOU de 29/11/2018, código 225091. (Processo n.º 23067.016344/2019-80)

Art. 2º - A posse ocorrerá, improrrogavelmente, no prazo de 30 (trinta) dias, nos termos ao art. 13, § 1º, da Lei 8.112/90.

№ 3.240 - Art. 1º - Nomear, em caráter efetivo, em virtude de habilitação em concurso público de provas e títulos, objeto do Edital 152/2018, DOU de 25/09/2018, cujo resultado foi homologado pelo Edital 60/2019, DOU de 03/05/2019, nos termos do art. 9°, inciso I e art. 10º da Lei 8.112/90, VIVIANE CASTRO DOS SANTOS, em regime de 40 horas semanais de trabalho, com dedicação exclusiva, para exercer o cargo de Professor do Magistério Superior, Classe A, com denominação de Adjunto-A, Nível 1, em vaga decorrente de vacância por posse em outro cargo inacumulável de Daniel Albiero, Portaria nº 2.650/2018/UFC, DOU de 29/06/2018, código 225065. (Processo n.º 23067.027961/2019-19).

Art. 2º - A posse ocorrerá, improrrogavelmente, no prazo de 30 (trinta) dias, nos termos ao art. 13, § 1º, da Lei 8.112/90.

MARILENE FEITOSA SOARES

PORTARIAS DE 13 DE JUNHO DE 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal do Ceará, no uso de suas atribuições legais, conferidas por meio da Portaria nº. 1831, de 12 de maio de 2017, do Magnífico Reitor, resolve:

Nº 3.241 - Conceder aposentadoria voluntária por tempo de contribuição, com proventos integrais e paridade, nos termos do art. 40, da Constituição Federal de 1988, combinado com o art. 3º, da Emenda Constitucional nº 47, de 2005, a FERNANDO BARROS DE OLIVEIRA, matrícula SIAPE - 0293256, SIAPECAD - 375944, ocupante do cargo de Auxiliar de Laboratório, Nível de Classificação "B", Nível de Capacitação 4, Padrão de Vencimento 16, em regime de 40 horas semanais, assegurando o percentual de 16% (dezesseis por cento) de gratificação adicional por tempo de serviço e o Incentivo à Qualificação, amparado pela Lei N° 11.091/2005, no percentual de 20% (vinte por cento).(Processo nº. 23067.028829/2019-16).

№ 3.242 - Conceder aposentadoria voluntária por tempo de contribuição, com proventos integrais e paridade, nos termos do art. 40, da Constituição Federal de 1988, combinado com o art. 3º, da Emenda Constitucional nº 47, de 2005, a FRANCISCO DAS CHAGAS COSME, matrícula SIAPE - 0293739, SIAPECAD - 376392, ocupante do cargo de Eletricista, Nível de Classificação "C", Nível de Capacitação 4, Padrão de Vencimento 16, em regime de 40 horas semanais, assegurando o percentual de 15% (quinze por cento) de gratificação adicional por tempo de serviço. (Processo nº. 23067.031149/2019-80).

 N° 3.243 - Conceder aposentadoria voluntária por tempo de contribuição, com proventos integrais e paridade, nos termos do art. 40, da Constituição Federal de 1988, combinado com o art. 3º, da Emenda Constitucional nº 47, de 2005, a NADSA MARIA ARAUJO CID, matrícula SIAPE - 1166015, SIAPECAD - 377699, ocupante do cargo de Bibliotecário-Documentalista, Nível de Classificação "E", Nível de Capacitação 4, Padrão de Vencimento 15, em regime de 40 horas semanais, assegurando o percentual de 4% (quatro por cento) de gratificação adicional por tempo de serviço e o Incentivo à Qualificação, amparado pela Lei N° 11.091/2005, no percentual de 52% (cinquenta e dois por cento). (Processo nº. 23067.030642/2019-82).

Nº 3.244 - Conceder aposentadoria voluntária por tempo de contribuição, com proventos integrais e paridade, nos termos do art. 40, da Constituição Federal de 1988, combinado com o art. 3º, da Emenda Constitucional nº 47, de 2005, a HENRIETTE BLUHM PASSOS, matrícula SIAPE - 0292516, SIAPECAD - 375283, ocupante do cargo de Assistente Social, Nível de Classificação "E", Nível de Capacitação 4, Padrão de Vencimento 16, em regime de 40 horas semanais, assegurando o percentual de 11% (onze por cento) de gratificação adicional por tempo de serviço e o Incentivo à Qualificação, amparado pela Lei N° 11.091/2005, no percentual de 30% (trinta por cento). (Processo nº. 23067.031252/2019-20).

MARILENE FEITOSA SOARES

UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO PRÓ-REITORIA DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIAS DE 14 DE JUNHO DE 2019

O Pró-Reitor de Gestão de Pessoas da Universidade Federal do Espírito Santo, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 30, de 09 de janeiro de 2019, publicada no DOU de 14/01/2019, na Seção 2, resolve:

№ 2.362 - Designar FRANCESCO MAYER SIAS, matrícula SIAPE nº 2167323, para exercer o encargo de substituto eventual de Gerente de Planejamento Físico, CD-04, da estrutura do(a) Prefeitura Universitária - PU, a partir da publicação.(Processo nº 23068.035089/2019-64)

№ 2.364 - Designar LILIANE DIAS HERINGER CASOTTE, matrícula SIAPE nº 1799001, para exercer o encargo de substituto eventual de Diretor do Departamento de Desenvolvimento Pedagógico, CD-04, da estrutura do(a) Pró-Reitoria de Graduação - PROGRAD, a partir da data da publicação.(Processo nº 23068.033528/2019-02)

CLEISON FAÉ

UNIVERSIDADE FEDERAL DA INTEGRAÇÃO LATINO-AMERICANA GABINETE DA REITORIA

PORTARIAS DE 11 DE JUNHO DE 2019

O REITOR PRO TEMPORE DA UNIVERSIDADE FEDERAL DA INTEGRAÇÃO LATINO-AMERICANA, nomeado pela Portaria nº 722/2017/MEC, no uso de suas atribuições legais, de acordo com a Lei nº 8.112/1990; os Decretos nº 91.800/1985 e nº 1.387/1995; a IN nº 1/2017/PROGEPE/UNILA, resolve:

№ 317 - Art. 1º Autorizar o afastamento do país, com ônus limitado, do servidor MARCO ROBERTO CAVALLARI, Professor do Magistério Superior, SIAPE 3125354, pelo período de 10 a 18 de agosto de 2019, para participação no evento "Spie Optics+Photonics", em San Diego, Estados Unidos. (Proc. 23422.006773/2019-10)



Nº 318 - Art. 1º Autorizar o afastamento do país, com ônus limitado, da servidora MARIA LUCIA NAVARRO LINS BRZEZINSKI, Professora do Magistério Superior, SIAPE 2139497, pelo período de 16 a 21 de julho de 2019, para participação no evento "XIX Congreso Nacional de Ciencia Política", em Buenos Aires, Argentina. (Proc. 23422.007047/2019-81)

Nº 319 - Art. 1º Autorizar o afastamento do país, com ônus limitado, da servidora PAULA DANIELA FERNANDEZ, Professora do Magistério Superior, SIAPE 2132061, pelo período de 9 a 13 de julho de 2019, para participação no evento "VI Congreso Uruguayo de Ciencia Política - AUCiP 2019", em Montevidéu, Uruguai. (Proc. 23422.007047/2019-81)

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

GUSTAVO OLIVEIRA VIEIRA

PORTARIAS DE 12 DE JUNHO DE 2019

O REITOR PRO TEMPORE DA UNIVERSIDADE FEDERAL DA INTEGRAÇÃO LATINO-AMERICANA, nomeado pela Portaria nº 722/2017/MEC, no uso de suas atribuições legais, de acordo com o proc. 23422.007239/2019-38, resolve:

№ 322 - Art. 1º Dispensar, a partir de 1 de julho de 2019, a servidora SILVIA APARECIDA ZIMMERMANN, Professora do Magistério Superior, SIAPE 2091123, da função de Coordenadora do Curso de Desenvolvimento Rural e Segurança Alimentar, código FCC, designada pela Portaria № 385/2017/GR/UNILA, publicada no DOU de 7 de julho de 2017, s. 2, p. 26. (Inciso I do Art. 35 da Lei nº 8.112/90)

№ 324 - Art. 1º Designar, a partir de 1 de julho de 2019, o servidor VALDEMAR JOAO WESZ JUNIOR, Professor do Magistério Superior, SIAPE 2141557, para exercer a função de Coordenador do Curso de Desenvolvimento Rural e Segurança Alimentar, código FCC.

Parágrafo único. A designação terá vigência pelo período de 2 (dois) anos, a contar da publicação no Diário Oficial da União. (Inciso II do Art. 9º da Lei nº 8.112/90) Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

GUSTAVO OLIVEIRA VIEIRA

PORTARIAS DE 13 DE JUNHO DE 2019

O REITOR PRO TEMPORE DA UNIVERSIDADE FEDERAL DA INTEGRAÇÃO LATINO-AMERICANA, nomeado pela Portaria nº 722/2017/MEC, no uso de suas atribuições legais, de acordo com a Lei nº 8.112/1990; os Decretos nº 91.800/1985 e nº 1.387/1995; a IN nº 1/2017/PROGEPE/UNILA, resolve:

Nº 327 - Art. 1º Autorizar o afastamento do país, com ônus limitado, do servidor MARIO RAMAO VILLALVA FILHO, Professor do Magistério Superior, SIAPE 1927115, pelo período de 10 a 14 de julho de 2019, para participação no evento "Cuarto Seminario Internacional sobre Traducción, Terminología y Diversidad Lingüística", em Assunção, Paraguai. (Proc. 23422.007118/2019-07)

Nº 328 - Art. 1º Autorizar o afastamento do país, com ônus limitado, da servidora LAURA FORTES, Professora do Magistério Superior, SIAPE 2306912, pelo período de 10 a 14 de julho de 2019, para participação no evento "Cuarto Seminario Internacional sobre Traducción, Terminología y Diversidad Lingüística", em Assunção, Paraguai. (Proc. 23422.007123/2019-66)

№ 329 - Art. 1º Autorizar o afastamento do país, com ônus limitado, do servidor EDUARDO DE PINTOR, Economista, SIAPE 2140452, pelo período de 29 de julho de 2019 a 5 de outubro de 2020, para realização de Pós-Graduação em nível Doutorado, em Cleves, Alemanha. (Proc. 23422.007123/2018-69)

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

GUSTAVO OLIVEIRA VIEIRA

UNIVERSIDADE FEDERAL DE ITAJUBÁ

PORTARIA Nº 935, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O Reitor em Exercício da UNIVERSIDADE FEDERAL DE ITAJUBÁ, no uso de suas atribuições legais, estatutárias e regimentais, e de acordo com o que consta no Processo nº 23088.011264/2019-90, resolve:

Conceder aposentadoria voluntária, com fundamento no art. 6º da E.C. nº 41/2003, a servidora SANDRA REGINA RESTANI, matrícula SIAPE nº 980771, ocupante do cargo de Auxiliar em Administração (Classe C, Nível de Capacitação IV, Padrão de Vencimento 10), do Quadro Permanente desta Universidade, com provento integral do citado cargo.

Em consequência, declara vago o cargo acima mencionado. Código da vaga: 306191.

MARCEL FERNANDO DA COSTA PARENTONI

UNIVERSIDADE FEDERAL DE JUIZ DE FORA PRÓ-REITORIA DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA Nº 879, DE 10 DE JUNHO DE 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal de Juiz de Fora, no uso de suas atribuições e de suas competências delegadas através da Portaria nº 01, de 02/01/2017, tendo em vista o que consta do Processo nº. 23071.010815/2019-87, resolve:

Aposentar por invalidez PAULA SOUSA GUIZELLINI, matrícula SIAPE nº. 1827752, no cargo de Administrador, Classe E, Padrão 406, lotada na Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas, do Quadro Permanente da Universidade Federal de Juiz de Fora, com fundamento no Art. 40, § 1º, Inciso I, da Constituição Federal de 1988, com redação dada pela Emenda Constitucional nº 41/2003, com proventos integrais, sendo os proventos calculados com base no Art. 1º da Lei nº 10.887/2004.

KÁTIA MARIA SILVA DE OLIVEIRA E CASTRO

UNIVERSIDADE FEDERAL DE LAVRAS

PORTARIA № 469, DE 2 DE MAIO DE 2019

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE LAVRAS, no uso de suas atribuições legais e regimentais, com fundamento no disposto no Decreto nº 1.387/95 e suas alterações, no Decreto nº 91.800/85 e suas alterações, na Portaria MEC nº 404/09, na Resolução CEPE nº 245/2017, resolve:

Autorizar o afastamento do país de Rafael Pio, matrícula nº 1457255, Professor Associado, lotado no Departamento de Agricultura, para participar do "XII International Rubus and Ribes Symposium", a ser realizado em Zurich/Suiça, no período de 24/6/2019 a 29/6/2019 (inclusive trânsito), com ônus CAPES, conforme Processo nº 23090.013527/2019-56.

JOSÉ ROBERTO SOARES SCOLFORO

PORTARIA № 512, DE 15 DE MAIO DE 2019

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE LAVRAS, no uso de suas atribuições legais e regimentais, com fundamento no disposto no Decreto n° 1.387/95 e suas alterações, no Decreto n° 91.800/85 e suas alterações, na Portaria MEC n° 404/09, na Resolução CEPE n° 245/2017, resolve:

Autorizar o afastamento do país de Marcos Neves Pereira, matrícula nº 140644, Professor Titular, lotado no Departamento de Zootecnia, para participar do "ADSA Annual Meeting", a ser realizado em Cincinnati (Ohio)/EUA, no período de 21/6/2019 a 28/6/2019 (inclusive trânsito), com ônus limitado, conforme Processo nº 23090.014825/2019-63.

ÉDILA VILELA DE RESENDE VON PINHO

PORTARIA № 530, DE 20 DE MAIO DE 2019

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE LAVRAS, no uso de suas atribuições legais e regimentais, com fundamento no disposto no Decreto n° 1.387/95 e suas alterações, no Decreto n° 91.800/85 e suas alterações, na Portaria MEC n° 404/09, e na Resolução CEPE n° 245, de 26/10/2017, resolve:

Autorizar o afastamento do país de Gustavo Costa de Souza, matrícula nº 1324848, Professor Adjunto, lotado no Departamento de Administração e Economia, para participar da "4th International Conference on Public Policy", gozar de Licença Capacitação (Portaria PRGDP nº 487/2019), bem como prestar Colaboração Esporádica no Centre de Recherche sur les innovations sociales na Université Du Quebec (Portaria PRGDP nº 486/2019), a serem realizados em Montreal/Canadá, no período de 23/6/2019 a 9/11/2019 (inclusive trânsito), com ônus limitado, conforme Processo nº 23090.013982/2019-51.

JOSÉ ROBERTO SOARES SCOLFORO

PORTARIA № 535, DE 21 DE MAIO DE 2019

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE LAVRAS, no uso de suas atribuições legais e regimentais, com fundamento no disposto no Decreto nº 1.387/95 e suas alterações, no Decreto nº 91.800/85 e suas alterações, na Portaria MEC nº 404/09, na Resolução CEPE nº 245/2017, resolve:

Autorizar o afastamento do país de Douglas Ramos Guelfi Silva, ocupante do cargo de Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, matrícula nº 1389047, lotado, provisoriamente nesta Universidade, no Departamento de Ciência do Solo, para participar do "2019 IFA/IFDC Training on Production of Slow-Controlled Release and Stabilized Fertilizers", a ser realizado em Frankfurt/Alemanha, no período de 22/6/2019 a 28/6/2019 (inclusive trânsito), com ônus do limitado, conforme Processo nº 23090.015785/2019-77.

JOSÉ ROBERTO SOARES SCOLFORO

PORTARIA № 547, DE 28 DE MAIO DE 2019

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE LAVRAS, no uso de suas atribuições legais e regimentais, com fundamento no disposto no Decreto n° 1.387/95 e suas alterações, no Decreto n° 91.800/85 e suas alterações, na Portaria MEC n° 404/09, na Resolução CEPE n° 245/2017, resolve:

Autorizar o afastamento do país de Carlos Eduardo Stefaniak Aveline, matrícula nº 2100177, lotado no Departamento de Administração e Economia, para participar, com apresentação de trabalhos, do "AIB 2019 Annual Meeting Copenhagem Conference", em Copenhagen/Dinamarca, no período de 21/6/2019 a 28/6/2019 (inclusive trânsito), com ônus limitado, conforme Processo nº 23090.015308/2019-10.

JOSÉ ROBERTO SOARES SCOLFORO

PORTARIA № 565, DE 3 DE JUNHO DE 2019

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE LAVRAS, no uso de suas atribuições legais e regimentais, com fundamento no disposto no Decreto nº 1.387/95 e suas alterações, no Decreto nº 91.800/85 e suas alterações, na Portaria MEC nº 404/09, na Resolução CEPE nº 245/2017, resolve:

Autorizar o afastamento do país de Cristina Lelis Leal Calegario, matrícula nº 140545, Professora Associada, lotada no Departamento de Administração e Economia, para participar da "2019 Annual Meeting of the Academy of International Business", em Copenhagen/Dinamarca, no período de 22/6/2019 a 27/6/2019 (inclusive trânsito), com ônus CNPq, conforme Processo nº 23090.017016/2019-11.

JOSÉ ROBERTO SOARES SCOLFORO

PORTARIA Nº 568, DE 3 DE JUNHO DE 2019

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE LAVRAS, no uso de suas atribuições legais e regimentais, com fundamento no disposto no Decreto n° 1.387/95 e suas alterações, no Decreto n° 91.800/85 e suas alterações, na Portaria MEC n° 404/09, na Resolução CEPE n° 245/2017, resolve:

Autorizar o afastamento do país de Ludwig Heinrich Pfenning, matrícula nº 140640, Professor Titular, lotado no Departamento de Fitopatologia, para participar do "Fusarium Laboratory Workshop", em Manhattan KS/EUA, no período de 20/6/2019 a 30/6/2019 (inclusive trânsito), com ônus limitado, conforme Processo nº 23090.017630/2019-75.

JOSÉ ROBERTO SOARES SCOLFORO

PORTARIA № 585, DE 6 DE JUNHO DE 2019

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE LAVRAS, no uso de suas atribuições legais e regimentais, com fundamento no disposto no Decreto n° 1.387/95 e suas alterações, no Decreto n° 91.800/85 e suas alterações, na Portaria MEC n° 404/09, na Resolução CEPE n° 245/2017, resolve:

Autorizar o afastamento do país de Flávio Meira Borém, matrícula nº 140659, ocupante do cargo de Professor Titular, lotado no Departamento de Engenharia, para participar de visita técnica às fazendas da região de Caranavi na Bolívia, a ser realizada em Caranavi/Bolívia, no período de 20/6/2019 a 26/6/2019 (inclusive trânsito), com ônus limitado, conforme Processo nº 23090.017856/2019-76.

ÉDILA VILELA DE RESENDE VON PINHO

PORTARIA № 586, DE 6 DE JUNHO DE 2019

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE LAVRAS, no uso de suas atribuições regimentais, resolve:

Art. 1º Contratar Polyana Monteiro Cardoso, Professora Substituta, na área Ginecologia e Obstetrícia, no Departamento de Ciências da Saúde, nos termos do inciso II, parágrafo 1º do artigo 2º, e do inciso I, parágrafo único, do artigo 4º ambos da Lei nº 8.745, de 09 de dezembro de 1993, alterada pela Lei nº 9.849 de 26 de outubro de 1999, pela Lei nº 10.667/2003, Lei nº 12.425/11 e pela Lei 12.772/2012, no regime de trabalho de 40 (quarenta) horas semanais, com remuneração correspondente à Classe de Professor Auxiliar A, Nível 1, com retribuição por titulação de especialista com início em 06/06/2019 e término em 09/09/2019, ressalvadas as hipóteses de rescisão contratual por outros fatos supervenientes. Art. 2º A contratação temporária tem como objetivo a substituição à Professora Lívia Fernanda Avelar Rodrigues Monteiro de Aguiar, em licença gestante.

ÉDILA VILELA DE RESENDE VON PINHO





O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE LAVRAS, no uso de suas atribuições

regimentais, resolve: Art. 1º Contratar Jéssica de Oliveira Notório Ribeiro, Professora Substituta, na

área de Materiais Cerâmicos, no Departamento de Engenharia, nos termos do inciso II, parágrafo 1º do artigo 2º, e do inciso I, parágrafo único, do artigo 4º ambos da Lei nº 8.745, de 09 de dezembro de 1993, alterada pela Lei nº 9.849 de 26 de outubro de 1999, pela Lei nº 10.667/2003, Lei nº 12.425/11 e pela Lei 12.772/2012, no regime de trabalho de 40 (quarenta) horas semanais, com remuneração correspondente à Classe de Professor Auxiliar A, Nível 1, com retribuição por titulação de doutorado, com início em 10/06/2019 e término em 29/11/2019, ressalvadas as hipóteses de rescisão contratual por outros fatos supervenientes. Art. 2° A contratação temporária tem como objetivo a substituição à Professora Camila Soares Fonseca, em licença gestante.

JOSÉ ROBERTO SOARES SCOLFORO

PORTARIA № 605, DE 12 DE JUNHO DE 2019

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE LAVRAS, no uso de suas atribuições legais e regimentais, com fundamento no disposto no Decreto nº 1.387/95 e suas alterações, no Decreto nº 91.800/85 e suas alterações, na Portaria MEC nº 404/09, na Resolução CEPE n° 245/2017, resolve:

Autorizar o afastamento do país de Lourival Marin Mendes, ocupante do cargo de Professor Titular, matrícula nº 140728, lotado no Departamento de Ciências Florestais, para participar da ICNF 2019 - International Conference on Natural Fibers, bem como de reuniões na Universidade Nova de Lisboa, em Porto eLisboa/Portugal, no período de 28/6/2019 a 6/7/2019 (inclusive trânsito), com ônus limitado, conforme Processo nº 23090.018613/2019-55.

JOSÉ ROBERTO SOARES SCOLFORO

UNIVERSIDADE FEDERAL DE MINAS GERAIS

PORTARIA № 3.662, DE 7 DE JUNHO DE 2019

A Reitora da Universidade Federal de Minas Gerais, no uso de suas atribuições, considerando os termos do artigo 33, inciso VIII da Lei nº 8.112/90, resolve:

Declarar vago, a partir de 17/06/2019, o cargo da Classe DIII, com denominação de Professor de Ensino Básico, Técnico e Técnológico, Nível 01, da carreira de Professor de Magistério Superior, que era ocupado por ANDRÉ AUGUSTO DEODATO, inscrição UFMG nº 259454, matrícula SIAPE nº 2933292, lotado no Centro Pedagógico da Escola de Educação Básica e Profissional da UFMG, em virtude de posse em outro cargo inacumulável.

SANDRA REGINA GOULART ALMEIDA

UNIVERSIDADE FEDERAL DO OESTE DA BAHIA

PORTARIA № 138, DE 10 DE JUNHO DE 2019

A REITORA PRO TEMPORE DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO OESTE DA BAHIA, no uso das atribuições que lhe conferem o art. 11 da Lei nº 12.825, de 5 de junho de 2013, e a Portaria MEC № 575, de 28 de junho de 2013, resolve:

Designar ANA LUISA CARMONA RIBEIRO, Professora do Magistério Superior,

matrícula SIAPE nº 2263913, para exercer a função de Auxiliar da Assessoria de Políticas Estratégicas Nacionais e Internacionais no Centro Multidisciplinar de Santa Maria da Vitória, código FG-02, desta Universidade.

IRACEMA SANTOS VELOSO

UNIVERSIDADE FEDERAL DO OESTE DO PARÁ PRÓ-REITORIA DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA Nº 1.128, DE 14 DE JUNHO DE 2019

A PRÓ-REITORA DE GESTÃO DE PESSOAS DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO OESTE DO PARÁ, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria nº 241, de 10 de abril de 2018, publicada no Diário Oficial da União nº 70, de 12 de abril de 2018, e pela delegação de competência que lhe concede a Portaria nº 701/GR/Ufopa, de 22 de novembro de 2018; Considerando o artigo 34 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990; Considerando o que consta dos autos do Processo nº 23204.006943/2019-73, resolve:

Exonerar, a pedido, a partir de 4 de junho de 2019, do Quadro de Pessoal desta Universidade JONILDO SOUSA OLIVEIRA, Bibliotecário-Documentalista, matrícula Siape nº 3120667, código de vaga nº 0251508.

FABRICIANA VIEIRA GUIMARÃES

PORTARIA Nº 1.129, DE 14 DE JUNHO DE 2019

A PRÓ-REITORA DE GESTÃO DE PESSOAS DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO OESTE DO PARÁ, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria nº 241, de 10 de abril de 2018, publicada no Diário Oficial da União nº 70, de 12 de abril de 2018, e pela delegação de competência que lhe concede a Portaria nº 701/GR/Ufopa, de 22 de novembro de 2018; Considerando o artigo 34 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990; Considerando o que consta dos autos do Processo nº 23204.006808/2019-28, resolve:

Exonerar, a pedido, a partir de 1º de junho de 2019, do Quadro de Pessoal desta Universidade DELAINE SAMPAIO DA SILVA, Professor do Magistério Superior, matrícula Siape nº 1964268, código de vaga nº 0895066.

FABRICIANA VIEIRA GUIMARÃES

UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARANÁ

PORTARIA № 450, DE 5 DE JUNHO DE 2019

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARANÁ, no uso de suas atribuições, resolve: Nomear o servidor RICARDO RODRIGUES MONTEIRO - 1734022, ocupante do cargo de Professor, no regime de trabalho de dedicação exclusiva, para exercer a função de Coordenador da Câmara do Curso de Tecnologia em Gestão Imobiliária do Setor Litoral, FCC - Função Comissionada de Coordenação de Curso, autorizada pela Lei nº 12.677, de 25 de junho de 2012, publicado no DOU de 26.06.2012 e Portaria/MEC nº 1.172, de 17 de setembro de 2012, pelo período de 02 (dois) anos, a partir da data de publicação em DOU, de acordo com a Lei $n^{\rm o}$ 9.527/97.

RICARDO MARCELO FONSECA

PORTARIA № 468, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARANÁ, no uso de suas atribuições, resolve: Nomear a servidora CRISTINA FORONI CONSANI KLEIN - 3000694, ocupante do cargo de Professora, no regime de trabalho de dedicação exclusiva, para exercer a função de Coordenadora do Curso de Filosofia do Setor de Ciências Humanas, FCC - Função Comissionada de Coordenação de Curso, autorizada pela Lei nº 12.677, de 25 de junho de 2012, publicado no DOU de 26.06.2012 e Portaria/MEC nº 1.172, de 17 de setembro de 2012, pelo período de 02 (dois) anos, a partir da data de publicação em DOU, de acordo com a Lei nº 9.527/97.

RICARDO MARCELO FONSECA

DESPACHOS DE 13 DE JUNHO DE 2019

ISSN 1677-7050

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARANÁ usando da competência que lhe é delegada pela Portaria nº 183-MEC, de 04 de março de 2011, AUTORIZA o

afastamento do país dos seguintes servidores:

ALICE MARLENE GRIMM, ocupante do cargo de Professor do Grupo Magistério Superior, Classe Titular, lotada no Departamento de Física, Setor de Ciências Exatas, no período de 21/06/2019 a 29/06/2019, para participar do Workshop on ENSO's impact on South America, em Sydney/Austrália, com ônus CNPq. (Processo nº 23075.039506/2019-59) e no período de 07/07/2019 a 15/07/2019, para participar e apresentar trabalho na 27th International Union of Geodesy and Geophysics General Assembly, em Montreal / Canadá, com ônus CNPq. (Processo nº 23075.039738/2019-15).

CAMILA GIRARDI FACHIN, ocupante do cargo de Professor do Grupo Magistério Superior, Classe Adjunto, lotada no Departamento de Cirurgia, Setor de Ciências da Saúde, no período de 25/06/2019 a 01/07/2019, para participar do Curso Hands On Avançado e Neonatal de Capacitação em Cirurgia Minimamente Invasiva, em Buenos Aires/Argentina, com ônus limitado. (Processo nº 23075.038262/2019-97).

CAROLINA DANIELSKI AQUINO, ocupante do cargo de Professor do Grupo Magistério Superior, Classe Adjunto, lotada no Departamento de Geologia, Setor de Ciências da Terra, no período de 08/07/2019 a 30/07/2019, para realizar trabalho de campo, em Trois Evêchés/França, com ônus limitado. (Processo nº 23075.030954/2019-

ENEIDA DESIREE SALGADO, ocupante do cargo de Professor do Grupo Magistério Superior, Classe Associado, lotada no Departamento de Direito Público, Setor de Ciências Jurídicas, no período de 30/06/2019 a 04/07/2019, para participar e apresentar trabalho na 2019 Conference of the International Society of Public Law, em Santiago/Chile, com ônus limitado. (Processo nº 23075.031262/2019-66).

ELIAS ALFREDO GUDINO ROJAS, ocupante do cargo de Professor do Grupo Magistério Superior, Classe Adjunto, lotado no Departamento de Matemática, Setor de Ciências Exatas, no período de 11/07/2019 a 04/08/2019, para realizar visita à Universidade de Coimbra e participar do ICIAM 2019, em Coimbra/Portugal e Valencia/Espanha, com ônus UFPR. (Processo nº 23075.034555/2019-03).

FERNANDA SILVA VELOSO, ocupante do cargo de Professor do Grupo Magistério Superior, Classe Adjunto, lotada no Departamento de Teoria e Prática de Ensino, Setor de Educação, no período de 27/06/2019 a 29/06/2019, para participar do IV Congreso Internacional Nebrija en Lingüística Aplicada a la Enseñanza de Lenguas, em Madri/Espanha, com ônus limitado. (Processo nº 23075.038984/2019-41).

GIANE BIENTINEZ SPRADA, ocupante do cargo de Professor do Grupo Magistério Superior, Classe Associado, lotada no Departamento de Nutrição, Setor de Ciências da Saúde, no período de 01/08/2019 a 31/07/2020, para realizar Pós-Doutorado em Nutrição, na Kent State University, em Kent/EUA, com ônus limitado. (Processo nº

JULIANA GEREMIAS CHICHORRO, ocupante do cargo de Professor do Grupo Magistério Superior, Classe Associado, lotada no Departamento de Farmacologia, Setor de Ciências Biológicas, no período de 02/09/2019 a 08/09/2019, para participar e apresentar trabalho no 11th Congress of the European Pain Federation, em Valencia/Espanha, com ônus Fundação Araucária/UFPR. (Processo nº 23075.033318/2019-17).

LEONARDO EVANGELISTA LAGOEIRO, ocupante do cargo de Professor do Grupo Magistério Superior, Classe Titular, lotado no Departamento de Geologia, Setor de Ciências da Terra, no período de 22/07/2019 a 02/08/2019, para realizar trabalhos de campo, parte dos três projetos de pesquisa que têm como objeto principal de estudo a deformação em rochas de diversos contextos de zonas de cisalhamento em diferentes níveis crustais, em Bergen/Noruega, com ônus CNPq. (Processo nº 23075.033200/2019-

PAULO DE TARSO DE LARA PIRES, ocupante do cargo de Professor do Grupo Magistério Superior, Classe Associado, lotado no Departamento de Economia Rural e Extensão, Setor de Ciências Agrárias, no período de 01/08/2019 a 30/07/2020, para realiza pós-doutorado na condição de professor visitante em Research Project in Water Law/ECOLEX, na UNIVERSITY OF NEBRASKA LINCOLN, em LINCOLN/USA, com ônus limitado. (Processo nº 23075.022568/2019-21).

PAULO VINICIUS BAPTISTA DA SILVA, ocupante do cargo de Superintendente de Inclusão, Politicas Afirmativas e Diversidade, no período de 22/06/2019 a 27/07/2019 para realizar atividades de internacionalização e pesquisa do Projeto de Pesquisa Relações de Poder, Assimetrias e Direitos Humanos que compõe área de Democracia, cultura e desenvolvimento do PRINT UFPR, em Pavia, Milão, Florença/Itálica, sendo de 23/06 a 30/06/2019 - com ônus CAPES/PRINT/UFPR e de 01/07 a 27/07/2019 - com ônus limitado. (Processo nº 23075.033541/2019-64).

RICARDO HENRIQUE MORETON GODOI, ocupante do cargo de Professor do Grupo Magistério Superior, Classe Associado, lotado no Departamento de Engenharia Ambiental, Setor de Tecnologia, no período de 29/06/2019 a 09/07/2019, para participar da 35th International Conference on Environmental Geochemistry and Health, em Manchester /Inglaterra, com ônus CAPES-PrInt. (Processo nº 23075.037267/2019-01).

WALTER ANTONIO PEREIRA BOEGER, ocupante do cargo de Professor do Grupo Magistério Superior, Classe Titular, lotado no Departamento de Zoologia, Setor de Ciências Biológicas, no período de 12/10/2019 a 28/10/2019, para participar do Curso Marine Molecular Biology, em Milão/Itália, com ônus limitado. (Processo nº 23075.032253/2019-

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARANÁ usando da competência que lhe é delegada pela Portaria nº 183-MEC, de 04 de março de 2011, ALTERA o afastamento do país do seguinte servidor:

SAULO POMPONET OLIVEIRA, cuja autorização foi publicada no Diário Oficial da União do dia 23 de maio de 2019, Seção 2, págs. 30, onde se lê: 05/07/2019 a 07/09/2019; leia-se: 30/06/2019 a 01/09/2019; onde se lê: Departamento de Educação Física, Setor de Ciências Biológicas; leia-se: Departamento de Matemática, Setor de Ciências Exatas. (Processo nº 23075.028862/2019-47).

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARANÁ usando da competência que lhe é delegada pela Portaria nº 183-MEC, de 04 de março de 2011, CANCELA o afastamento do país do seguinte servidor:

ABEL SOARES SIQUEIRA cuja autorização foi publicada no Diário Oficial da União do dia 17/05/2019, Seção II, pág. 43. (Processo nº 23075.026427/2019-88).

RICARDO MARCELO FONSECA

PRÓ-REITORIA DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIAS DE 11 DE JUNHO DE 2019

O PRÓ-REITOR DE GESTÃO DE PESSOAS DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARANÁ, no uso de suas atribuições, tendo em vista a competência que lhe é conferida pela Portaria nº 2.590/97, resolve:

№ 2.465 - Nomear, a partir da data de publicação em DOU desta Portaria, o servidor JUCINEL ANTONIO DERING - 343996, ocupante do cargo de Recepcionista, lotado na Seção de Controle e Execução Orçamentária do Setor de Educação, no regime de trabalho de 40 (quarenta) horas semanais, para exercer a função gratificada de Coordenador, FG-01, do Setor de Educação, autorizada pela Medida Provisória nº 1.534/96, regulamentada pela Portaria Interministerial nº 1.407/96 - MEC/MARE.

№ 2.479 - Autorizar, a partir 01 de julho de 2019 até 31 de dezembro de 2019, a prorrogação do contrato de FABIANO ROSA DA SILVA - 3089201, como Professor Substituto.

№ 2.480 - Autorizar, a partir 01 de julho de 2019 até 31 de dezembro de 2019, a prorrogação do contrato de LETYCIA LOPES RICARDO - 3060156, como Professor Substituto.





- N° 2.481 Autorizar, a partir 01 de julho de 2019 até 31 de dezembro de 2019, a prorrogação do contrato de PAULO WICHNOSKI 1308501, como Professor Substituto.
- N° 2.482 Conceder benefício de pensão, a partir de 07 de maio de 2019, data do falecimento de NILTON CARNIERI 342668, nos termos dos Artigos 215 e 217, inciso I da Lei nº 8.112/90, com redação da Lei nº 13.135/2015, à cônjuge IVONE RIBEIRO CARNIERI, calculado com base nos proventos percebidos pelo ex-servidor, na categoria funcional de Professor do Magistério Superior, em regime de dedicação exclusiva, classe 6, nível 604, na forma preceituada no § 7º e § 18 do Art. 40 da E. C. nº 41/2003, c/c Art. 2º da Lei nº 10.887/2004.
- \mbox{N}° 2.483 Autorizar, a partir 01 de julho de 2019 até 30 de novembro de 2019, a prorrogação do contrato de GABRIEL DORIA RACHWAL 3013109, como Professor Substituto.
- N° 2.484 Autorizar, a partir 01 de julho de 2019 até 31 de dezembro de 2019, a prorrogação do contrato de THAYS GRUBER 3039587, como Professor Substituto.
- № 2.485 Autorizar, a partir 01 de julho de 2019 até 31 de dezembro de 2019, a prorrogação do contrato de WILLIAM JOHN HIRT 1086996, como Professor Substituto.
- N° 2.486 Autorizar, a partir 01 de julho de 2019 até 31 de dezembro de 2019, a prorrogação do contrato de CARLOS MALULY 1055776, como Professor Substituto.
- Nº 2.487 Autorizar, a partir 01 de julho de 2019 até 27 de dezembro de 2019, a prorrogação do contrato de MARIANA DE RESENDE MADEIRA 3105180, como Professor
- № 2.488 Nomear em caráter efetivo, considerando o que consta no artigo 9º, inciso I da Lei nº 8.112/90 e de acordo com a Portaria Norm. Interm. MP/MEC nº 22, de 30/04/07 DOU 02/05/07, retificada pela Portaria Norm. Interm. MP/MEC nº 224, de 23/07/07, DOU 24/07/07 e no Decreto nº 7485, de 18/05/11, DOU 19/05/11, atualizado pelo Decreto 8259, de 20/05/14, DOU 30/05/14 e Lei 12.772 de 28/12/12, DOU 31/12/12, e suas alterações, GLENDA HELLER CACERES, habilitada em concurso público de provas e títulos, homologado em 10.05.2019, na carreira de Magistério de Superior, na Classe A, Adjunto A, em regime de trabalho de Dedicação Exclusiva, na área de conhecimento: Língua Espanhola, para o Departamento de Letras Estrangeiras Modernas do Setor de Ciências Humanas, na vaga de código nº 265499.
- N° 2.489 Autorizar, a partir 01 de julho de 2019 até 31 de agosto de 2019, a prorrogação do contrato de RODNEY JANUARIO CARNEIRO 3117410, como Professor Substituto.
- № 2.490 Autorizar, a partir 01 de julho de 2019 até 29 de agosto de 2019, a prorrogação do contrato de WILIAN BARBOSA TRAVASSOS 3106109, como Professor Substituto
- N° 2.491 Autorizar, a partir 01 de julho de 2019 até 29 de outubro de 2019, a prorrogação do contrato de BRUNO LUIS HONIGMANN CERESER 3066817, como Professor Substituto.
- N° 2.492 Autorizar, a partir 01 de julho de 2019 até 25 de outubro de 2019, a prorrogação do contrato de LUCILENE LUSIA ADORNO DE OLIVEIRA 3057883, como Professor Substituto.
- № 2.493 Autorizar, a partir 01 de julho de 2019 até 31 de julho de 2019, a prorrogação do contrato de ANNA PAOLA TONELLO 2417823, como Professor Substituto.
- № 2.494 Autorizar, a partir 01 de julho de 2019 até 31 de dezembro de 2019, a prorrogação do contrato de LUAN DEMARCO FIORENTIN 3092645, como Professor Substituto.
- № 2.495 Autorizar, a partir 01 de julho de 2019 até 30 de setembro de 2019, a prorrogação do contrato de MARCELO CAETANO ANDREOLI 1193702, como Professor
- Nº 2.496 Autorizar, a partir 01 de julho de 2019 até 24 de setembro de 2019, a prorrogação do contrato de ALCANTARA RAMOS DE ASSIS CESAR - 3115668, como Professor Substituto.
- № 2.497 Autorizar, a partir 01 de julho de 2019 até 03 de agosto de 2019, a prorrogação do contrato de DANIELI FERNANDA DOLVITSCH 1108451, como Professor Substituto.
- № 2.498 Autorizar, a partir 01 de julho de 2019 até 31 de dezembro de 2019, a prorrogação do contrato de EDUARDO GELINSKI JUNIOR 3125990, como Professor Substituto.
- $N^{\rm o}$ 2.499 Autorizar, a partir 01 de julho de 2019 até 31 de dezembro de 2019, a prorrogação do contrato de DANIELA CRISTINA DIAS MENEZES 3012450, como Professor Substituto.
- N° 2.500 Autorizar, a partir 01 de julho de 2019 até 31 de dezembro de 2019, a prorrogação do contrato de DENISE DA SILVA DALCOL 3111028, como Professor Substituto
- Nº 2.501 Autorizar, a partir 01 de julho de 2019 até 31 de dezembro de 2019, a prorrogação do contrato de JONATHAN RUI DE LIMA - 1679190, como Professor Substituto.
- Nº 2.502 Nomear em caráter efetivo, considerando o que consta no artigo 9º, inciso I da Lei nº 8.112/90; autorizada pelo Decreto nº 7.232, de 19 de julho de 2010, publicado no DOU de 20.07.2010; Portaria Interministerial nº 111, de 02 de abril de 2014, publicada no DOU de 03.04.2014, JOAO ALEXANDRE SILVA LEITE, habilitado em concurso público realizado por essa Instituição, homologado em 05.06.2019, para o cargo de Técnico de Tecnologia da Informação, nível de Classificação D, nível de Capacitação I, padrão de Vencimento 01, no regime de trabalho de 40 (quarenta) horas semanais, lotação CCE/PRA com atuação no Setor Palotina e Campus Toledo, na vaga de código nº 904333.
- № 2.503 Nomear em caráter efetivo, considerando o que consta no artigo 9º, inciso I da Lei nº 8.112/90 e de acordo com a Portaria Norm. Interm. MP/MEC nº 22, de 30/04/07 DOU 02/05/07, retificada pela Portaria Norm. Interm. MP/MEC nº 224, de 23/07/07, DOU 24/07/07 e no Decreto nº 7485, de 18/05/11, DOU 19/05/11, atualizado pelo Decreto 8259, de 20/05/14, DOU 30/05/14 e Lei 12.772 de 28/12/12, DOU 31/12/12, e suas alterações, ANA CARINA STELKO PEREIRA, habilitada em concurso público de provas e títulos, homologado em 24.05.2019, na carreira de Magistério de Superior, na Classe A, Adjunto A, em regime de trabalho de Dedicação Exclusiva, na área de conhecimento: Psicologia da Educação, para o Departamento de Teoria e Fundamentos da Educação do Setor de Educação, na vaga de código nº 698543.

DOUGLAS ORTIZ HAMERMULLER

PORTARIAS DE 13 DE JUNHO DE 2019

O PRÓ-REITOR DE GESTÃO DE PESSOAS DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARANÁ, no uso de suas atribuições, tendo em vista a competência que lhe é conferida pela Portaria nº 2.590/97, resolve:

- Nº 2.527 Nomear, a partir da data de publicação em DOU desta Portaria, o servidor JAMES COLTRO 2324497, ocupante do cargo de Técnico de Tecnologia da Informação, lotado no Centro de Computação Eletrônica da Pró-Reitoria de Administração, no regime de trabalho de 40 (quarenta) horas semanais, para exercer a função gratificada de Chefe, FG-03, da Unidade de Redes do Centro de Computação Eletrônica da Pró-Reitoria de Administração, autorizada pela Medida Provisória nº 1.534/96, regulamentada pela Portaria Interministerial nº 1.407/96 MEC/MARE.
- Nº 2.531 Nomear em caráter efetivo, considerando o que consta no artigo 9º, inciso I da Lei nº 8.112/90; autorizada pelo Decreto nº 7.232, de 19 de julho de 2010, publicado no DOU de 20.07.2010; Portaria Interministerial nº 111, de 02 de abril de 2014, publicada no DOU de 03.04.2014, LEANDRO MARTINS TOSTA, habilitado em concurso público realizado por essa Instituição, homologado em 05.06.2019, para o cargo de Técnico de Tecnologia em Contabilidade, nível de Classificação D, nível de Capacitação I, padrão de Vencimento 01, no regime de trabalho de 40 (quarenta) horas semanais, lotação em Curitiba/PR, na vaga de código nº 713595.
- N° 2.532 Nomear em caráter efetivo, considerando o que consta no artigo 9° , inciso I da Lei n° 8.112/90; autorizada pelo Decreto n° 7.232, de 19 de julho de 2010, publicado no DOU de 20.07.2010; Portaria Interministerial n° 111, de 02 de abril de 2014, publicada no DOU de 03.04.2014, EZEQUIEL EMERSON VIEIRA, habilitado em concurso público realizado por essa Instituição, homologado em 05.06.2019, para o cargo de Técnico de Tecnologia em Contabilidade, nível de Classificação D, nível de Capacitação I, padrão de Vencimento 01, no regime de trabalho de 40 (quarenta) horas semanais, lotação em Curitiba/PR, na vaga de código n° 871084.
- Nº 2.533 Nomear em caráter efetivo, considerando o que consta no artigo 9º, inciso I da Lei nº 8.112/90; autorizada pelo Decreto nº 7.232, de 19 de julho de 2010, publicado no DOU de 20.07.2010; Portaria Interministerial nº 111, de 02 de abril de 2014, publicada no DOU de 03.04.2014, RAQUEL DE OLIVEIRA VILHENA, habilitado em concurso público realizado por essa Instituição, homologado em 05.06.2019, para o cargo de Farmacêutico, nível de Classificação E, nível de Capacitação I, padrão de Vencimento 01, no regime de trabalho de 40 (quarenta) horas semanais, lotação em Curitiba/PR, na vaga de código nº 264281.
- № 2.535 Nomear, a partir da data de publicação em DOU desta Portaria, a servidora TANIA DE BARROS BAGGIO 1183871, ocupante do cargo de Bibliotecária Documentalista, lotada na Biblioteca do Campus Rebouças do Sistema de Bibliotecas, no regime de trabalho de 40 (quarenta) horas semanais, para exercer a função gratificada de Chefe, FG-03, da Biblioteca do Campus Rebouças do Sistema de Bibliotecas, autorizada pela Medida Provisória nº 1.534/96, regulamentada pela Portaria Interministerial nº 1.407/96 MEC/MARE.
- N° 2.537 Autorizar, a partir de 01 de julho de 2019 a 31 de dezembro de 2019, a prorrogação do contrato de PAULA MARQUES DA SILVA 3057277, como Professora Substituta.

DOUGLAS ORTIZ HAMERMULLER

PORTARIAS DE 14 DE JUNHO DE 2019

- O PRÓ-REITOR DE GESTÃO DE PESSOAS DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARANÁ, no uso de suas atribuições, tendo em vista a competência que lhe é conferida pela Portaria nº 2.590/97, resolve:
- N° 2.539 Autorizar, a partir 01 de julho de 2019 até 12 de novembro de 2019, a prorrogação do contrato de FRANCISCO BERALDI DE MAGALHAES 1000257, como Professor Substituto.
- N° 2.540 Autorizar, a partir 01 de julho de 2019 até 26 de agosto de 2019, a prorrogação do contrato de CLAUDIA ALEXANDRA PONTES IVANTES 3105776, como Professor Substituto.
- N° 2.541 Autorizar, a partir 01 de julho de 2019 até 11 de outubro de 2019, a prorrogação do contrato de RICHELLIANY JULIÃO DOS SANTOS CARDOSO 3105110, como Professor Substituto.
- $N^{\rm o}$ 2.542 Autorizar, a partir 01 de julho de 2019 até 31 de dezembro de 2019, a prorrogação do contrato de ITALA MARQUES 3084526, como Professor Substituto.
- № 2.543 Autorizar, a partir 01 de julho de 2019 até 31 de dezembro de 2019, a prorrogação do contrato de FERNANDA NAIARA GANS 3092701, como Professor
- N° 2.545 Autorizar, a partir 01 de julho de 2019 até 31 de dezembro de 2019, a prorrogação do contrato de ANDREA MACIEL DE OLIVEIRA ROSSONI 3217162, como Professor Substituto.
- № 2.546 Autorizar, a partir 01 de julho de 2019 até 31 de dezembro de 2019, a prorrogação do contrato de SAMANTHA REIKDAL OLINISKI 1804207, como Professor Substituto
- № 2.547 Autorizar, a partir 01 de julho de 2019 até 31 de dezembro de 2019, a prorrogação do contrato de LAIS CAROLINI THEIS 3028271, como Professor Substituto.
- N° 2.548 Autorizar, a partir 01 de julho de 2019 até 31 de dezembro de 2019, a prorrogação do contrato de ANTONIO SETSUO SAKAMOTO JUNIOR 3036010, como Professor Substituto.
- N° 2.549 Autorizar, a partir 01 de julho de 2019 até 31 de dezembro de 2019, a prorrogação do contrato de FABIANA ANTUNES DE ANDRADE 3040472, como Professor Substituto.
- N° 2.550 Autorizar, a partir 01 de julho de 2019 até 25 de outubro de 2019, a prorrogação do contrato de ANNA PAULA BRESSAN 1003154, como Professor Substituto.
- N° 2.551 Autorizar, a partir 01 de julho de 2019 até 31 de julho de 2019, a prorrogação do contrato de MARCUS QUINTANILHA DA SILVA 3034264, como Professor Substituto.
- Nº 2.552 Em cumprimento à decisão judicial prolatada nos autos nº 5033010-20.2018.4.04.7000, da 5ª Vara Federal de Curitiba, Seção Judiciária do Paraná, conceder aposentadoria voluntária integral por tempo de contribuição em magistério, nos termos do Art. 6º, incisos I, II, III e IV, § Único da E. C. nº 41/2003 e do § 5º do Art. 40 da CF, com redação dada pela E. C. nº 41/2003, a ADRIANA ROSELI WUNSCH TAKAHASHI 1264307, lotada no Departamento de Administração Geral e Aplicada do Setor de Ciências Sociais Aplicadas, ocupante do cargo de Professora do Ensino Básico Técnico e Tecnológico, classe D, nível 501, com Doutorado, no regime de 40 (quarenta) horas semanais com dedicação exclusiva, com o vencimento do mencionado cargo, mais a gratificação adicional por tempo de serviço, prevista no Art. 67 da Lei nº 8.112/90, no índice de 01% (um por cento), mais a retribuição por titulação, instituída pela Lei nº 12.772/2012.
- N° 2.553 Autorizar, a partir 01 de julho de 2019 até 31 de dezembro de 2019, a prorrogação do contrato de JUSSARA DAS GRACAS TRINDADE 2565665, como Professor Substituto.



№ 2.554 - Autorizar, a partir 01 de julho de 2019 até 31 de dezembro de 2019, a prorrogação do contrato de TAISA BARBOSA ROBUSTE - 3098653, como Professor

№ 2.555 - Autorizar, a partir 01 de julho de 2019 até 31 de agosto de 2019, a prorrogação do contrato de RODRIGO LEITE FERREIRA CABRAL - 3117494, como Professor

№ 2.556 - Autorizar, a partir 01 de julho de 2019 até 31 de dezembro de 2019, a prorrogação do contrato de NEUSA NOGUEIRA FIALHO - 1336318, como Professor

№ 2.557 - Autorizar, a partir 01 de julho de 2019 até 31 de julho de 2019, a prorrogação do contrato de RICARDO GERMANO TESSEROLI - 3032472, como Professor Substituto.

№ 2.558 - Autorizar, a partir 01 de julho de 2019 até 31 de dezembro de 2019, a prorrogação do contrato de MARTINHÓ MARTINS BOTELHO - 2691139, como Professor

№ 2.559 - Autorizar, a partir 01 de julho de 2019 até 26 de julho de 2019, a prorrogação do contrato de HELENA HIEMISCH LOBO BORBA - 2408363, como Professor Substituto.

 N° 2.560 - Autorizar, a partir 01 de julho de 2019 até 31 de dezembro de 2019, a prorrogação do contrato de JEFERSON TEODOROVICZ - 3049543, como Professor Substituto.

№ 2.561 - Autorizar, a partir 01 de julho de 2019 até 14 de agosto de 2019, a prorrogação do contrato de REGIS YUKIO CHO - 2676155, como Professor Substituto.

№ 2.562 - Autorizar, a partir 01 de julho de 2019 até 31 de dezembro de 2019, a prorrogação do contrato de FERNANDA SCHIER DE FRAGA - 1198687, como Professor

 \mbox{N}° 2.563 - Autorizar, a partir 01 de julho de 2019 até 30 de dezembro de 2019, a prorrogação do contrato de PEDRO CHAPAVAL PIMENTEL - 3061859, como Professor Substituto.

Nº 2.564 - Autorizar, a partir 01 de julho de 2019 até 31 de julho de 2019, a prorrogação do contrato de ANA MARILZA BITTENCOURT - 6379549, como Professor Substituto.

№ 2.565 - Nomear, a partir da data de publicação em DOU desta Portaria, o servidor RUI CARLOS CULPI MANN - 3081885, ocupante do cargo de Assistente em Administração, lotado na Unidade de Aplicação de Processos Judiciais do Departamento de Administração de Pessoal da Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas, no regime de trabalho de 40 (quarenta) horas semanais, para exercer a função gratificada de Chefe, FG-03, da Unidade de Aplicação de Processos Judiciais do Departamento de Administração de Pessoal da Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas, autorizada pela Medida Provisória nº 1.534/96, regulamentada pela Portaria Interministerial nº 1.407/96 - MEC/MARE.

DOUGLAS ORTIZ HAMERMULLER

UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO NORTE

PORTARIAS DE 13 DE JUNHO DE 2019

O REITOR EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO NORTE, usando da atribuição que lhe confere o artigo 23, do Estatuto da UFRN, combinado com o artigo 50, do Regimento Geral da UFRN, e considerando o que consta do processo n.º 23077.039186/2019-17, resolve:

№ 635 - Nomear ELEDIR VITOR SOBRINHO, matrícula nº 2302898, Professor Associado, do Quadro de Pessoal da Universidade, para exercer o cargo de Diretor, CD-04, do Instituto de Química, para um mandato de 04 (quatro) anos.

№ 636 - Designar LUIZ HENRIQUE DA SILVA GASPAROTTO, matrícula nº 1958858, Professor Adjunto, do Quadro de Pessoal da Universidade, para exercer a função de Vice-Diretor, FG-01, do Instituto de Química, para um mandato de 04 (quatro) anos.

O REITOR EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO NORTE, usando da atribuição que lhe confere o artigo 23, do Estatuto, Presente a delegação de competência outorgada pelo Sr. Ministro da Educação com Portaria de 21 de maio de 1991, publicada no Diário Oficial da União de 22 do mesmo mês e ano, e CONSIDERANDO que o estatuto dispõe no artigo 23, que o Diretor e Vice-Diretor de Centro são escolhidos na forma da legislação em vigor, CONSIDERANDO que o que dispõe o inciso IV do artigo 16 e Parágrafo único da Lei nº 5.540, de 28 de novembro de 1968, com a redação dada pelo artigo primeiro da Lei 9.192, de 21.12.95, regulamentada pelo Decreto nº 1.916, de 23 de maio de 1996 e, finalmente, CONSIDERANDO ainda, o que consta no Processo nº 23077.037297/2019-99, resolve:

№ 637 - Reconduzir LUIZ ALESSANDRO PINHEIRO DA CÂMARA DE QUEIROZ, matrícula nº 1149445, Professor Associado, do Quadro de Pessoal da Universidade, para exercer o cargo de Diretor do Centro de Tecnologia (CT), CD-03, para um mandato de 04 (quatro) anos.

№ 638 - Reconduzir CARLA WILZA SOUZA DE PAULA MAITELLI, matrícula nº 6350734, Professor Associado, do Quadro de Pessoal da Universidade, para exercer o cargo de Vice-Diretor do Centro de Tecnologia (CT), CD-04, para um mandato de 04 (quatro) anos.

HENIO FERREIRA DE MIRANDA

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO RIO DE JANEIRO

PORTARIA № 802, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO RIO DE JANEIRO, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 9º, inciso XVII, do Regimento Geral da UFRRJ,

I- Conceder aposentadoria voluntária com proventos integrais a MARLI BALBINO DE OLIVEIRA, matrícula SIAPE nº 0386689, código de vaga nº 299060, ocupante do cargo de Auxiliar em Laboratório, Nível de Classificação "B", Nível de Capacitação "I", Padrão de Vencimento "16", integrante do Quadro de Pessoal desta Universidade, lotada no Colégio Técnico, com fundamento no art. 3º, da Emenda Constitucional nº 047/2005.

II- Declarar vago o cargo. Processo: 23083-014371/2019-10

RICARDO LUIZ LOURO BERBARA

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO

PORTARIA № 400, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 29 de agosto de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 30 de agosto de 2016, CONSIDERANDO a Portaria do Ministério da Educação nº. 451, de 09 de abril de 2010, publicada no DOU de 12 de abril de 2010; CONSIDERANDO o art. 127, inciso III da Lei Federal nº 8.112/1990; CONSIDERANDO o art. 132, inciso II da Lei Federal nº 8.112/1990; CONSIDERANDO o art. 44, incisos VI e VII do Estatuto da UFERSA; CONSIDERANDO o que consta no Processo Administrativo Disciplinar nº.

23091.013370/2018-46; CONSIDERANDO a PORTARIA UFERSA/GAB № 0231/2019, de 23 de abril de 2019, resolve:

Revogar a PORTARIA UFERSA/GAB № 0231/2019, de 23 de abril de 2019. penalidade de demissão ao servidor técnico-administrativo Diego Armando Maradona Soares de Oliveira, matrícula SIAPE nº 2047529, por incorrer no disposto no artigo 138 da Lei nº 8.112/90. Este ato entra em vigor na data de sua publicação no Diário

JOSÉ DE ARIMATEA DE MATOS

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA MARIA

DESPACHOS DE 14 DE JUNHO DE 2019

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA MARIA, pela Portaria MEC n. 188, de 06/03/1995, publicada no Diário Oficial de 08/03/1995, AUTORIZA o Afastamento do País do(s) seguinte(s) servidor(es):

MARÍA RIBEIRO LACERDA, PROFESSOR MAGISTÉRIO SUPERIOR - VISITANTE do PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM ENFERMAGEM, de 14 de Julho de 2019 à 21 de Julho de 2019, para realizar Afastamento Eventual/ministrar curso, palestras e similares na

de 2019, para realizar Afastamento Eventual/ministrar curso, palestras e similares na instituição Programa de Pós Graduação em Enfermagem, em Lisboa/Portugal com ônus para CNPq (Passagens) 14/07/2019 - 21/07/2019; (Processo № 23081.026704/2019-73).

CARLOS AUGUSTO MALLMANN, PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR do DEPARTAMENTO DE MEDICINA VETERINÁRIA PREVENTIVA, de 14 de Julho de 2019 à 19 de Julho de 2019, para realizar Afastamento Eventual/ministrar curso, palestras e similares na instituição PSA ANNUAL MEETING, em MONTREAL/Canadá com ônus para FATEC (Diárias) 14/07/2019 - 19/07/2019; (Processo № 23081.029691/2019-94).

ALENCAR JUNIOR ZANON, PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR do DEPARTAMENTO DE FITOTECNIA, de 06 de Junho de 2019 à 06 de Junho de 2019, para realizar Afastamento Eventual/ministrar curso, palestras e similares na instituição

realizar Afastamento Eventual/ministrar curso, palestras e similares na instituição Produtores de Soja, em Santo Tomé/Argentina Com ônus limitado (Processo № 23081.030710/2019-25).

LUIS FELIPE DIAS LOPES, PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR do DEPARTAMENTO DE CIÊNCIAS ADMINISTRATIVAS, de 07 de Junho de 2019 à 07 de Junho de 2019, para realizar Afastamento Eventual para participar de atividades de extensão na instituição Universidad del Trabajo de Uruguay (UTU) e Universidad Tecnologica (UTEC), em Rivera/Uruguai Com ônus limitado (Processo Nº 23081.030916/2019-55).

ITALO FERNANDO MINELLO, PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR do DEPARTAMENTO DE CIÊNCIAS ADMINISTRATIVAS, de 07 de Junho de 2019 à 07 de Junho

de 2019, para realizar Afastamento Eventual para participar de atividades de extensão na instituição Universidad del Trabajo del Uruguay (UTU) e Universidad Tecnologica (UTEC), em Rivera/Uruguai Com ônus limitado (Processo № 23081.030865/2019-61).

PAULO AFONSO BURMANN

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO PAULO

PORTARIA № 2.348, DE 14 DE JUNHO DE 2019

A Reitora da Universidade Federal de São Paulo, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, resolve:

Designar o servidor ALVARO PACHECO E SILVA FILHO, Matrícula SIAPE nº. 1138435, para exercer a função de Chefe do Departamento de Medicina da Escola Paulista de Medicina do Campus São Paulo (FG-01).

SORAYA SOUBHI SMAILI

UNIVERSIDADE FEDERAL DO TRIÂNGULO MINEIRO

PORTARIAS DE 12 DE JUNHO DE 2019

A REITORA PRO TEMPORE DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO TRIÂNGULO MINEIRO, designada pelo Ministro de Estado da Educação, pela Portaria nº 832, de 23 de agosto de 2018, publicada no D.O.U. do dia 24 subsequente, no uso das atribuições regimentais, resolve:

№ 607 - Art. 1º Dispensar o servidor CASSIANO SOUSA ROSA, SIAPE 2190263, ocupante do cargo de PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR, como COORDENADOR DE ENSINO DO CAMPUS UNIVERSITÁRIO DE ITURAMA (FG-1) desta Universidade.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, revogando-se a Portaria nº 766, de 13/06/2017, da Reitora, publicada no DOU de 22/06/2017.

№ 608 - Art. 1º Dispensar a servidora RADAÍ CLÉRIA FELIPE GONÇALVES, SIAPE 3051386, ocupante do cargo de PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR, como SUPERVISORA DO SERVIÇO DE APOIO À ACESSIBILIDADE E INCLUSÃO DO CAMPUS UNIVERSITÁRIO DE ITURAMA (FG-5) desta Universidade.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, revogando-se a Portaria nº 214, de 15/03/2019, da Reitora pro tempore, publicada no DOU de 21/03/2019.

№ 609 - Art. 1º Designar a servidora RADAÍ CLÉRIA FELIPE GONÇALVES, SIAPE 3051386, ocupante do cargo de PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR, como COORDENADORA DE ENSINO DO CAMPUS UNIVERSITÁRIO DE ITURAMA (FG-1) desta Universidade.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

ANA LÚCIA DE ASSIS SIMÕES

PORTARIA № 612, DE 13 DE JUNHO DE 2019

A REITORA PRO TEMPORE DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO TRIÂNGULO MINEIRO, designada pelo Ministro de Estado da Educação, pela Portaria nº 832, de 23 de agosto de 2018, publicada no D.O.U do dia 24 subsequente, no uso de suas atribuições regimentais e considerando o processo nº 23085.005477/2019-11, e a Ação Ordinária nº 0012007-11.2014.4.01.3802, resolve:

Art. 1º Alterar o fundamento legal da Portaria nº 294, de 02 de abril de 2014, publicada no DOU de 07 de abril de 2014, Seção 2, página 30, que concedeu aposentadoria ao servidor JOSÉ HUMBERTO DA SILVA HENRIQUES, SIAPE nº 0389365, ocupante do cargo de Médico-Área, para proventos integrais e com fulcro no artigo 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005, desde o requerimento administrativo (03/01/2014).

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.

ANA LÚCIA DE ASSIS SIMÕES

DECANATO DE GESTÃO DE PESSOAS

ATOS DE 14 DE JUNHO DE 2019

O DECANO DE GESTÃO DE PESSOAS DA UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA, no uso de suas atribuições legais, conferidas pelo Ato da Reitoria n. 514, publicado no DOU n. 81, Seção 2, de 28/4/2017, e de acordo com a competência que lhe foi delegada por meio do Ato da Reitoria n. 304, de 23/3/2017, publicado no DOU n. 58, Seção 2, de 24/3/2017. resolve:

№ 4.019 - Contratar, em caráter temporário, MOISÉS ALVES DOS SANTOS, na categoria de Professor Substituto, área Gravura/ Desenho, para prestar serviço junto ao Departamento de Artes Visuais, em regime de 40 horas semanais, pelo período de 28/5/2019 a 28/2/2020, com fulcro no art. 37, IX da CRFB e em conformidade com o art.





2.º, X da Lei 8.745, de 9/12/1993, alterada pela Lei 9.849 de 26/10/1999 e pela Lei 12.425 de 11/6/2011, através do Termo de Contrato 117/2019, Proc.Eletrônico 23106.085884/2018-19.

№ 4.020 - Contratar, em caráter temporário, SONIA NAOMI NOMI, na categoria de Professora Visitante, área Química Analítica, para prestar serviço junto ao Departamento de Farmácia, em regime de 40 horas semanais, pelo período de 5/6/2019 a 31/7/2020, com fulcro no art. 37, IX da CRFB e em conformidade com o art. 2.º, X da Lei 8.745, de 9/12/1993, alterada pela Lei 9.849 de 26/10/1999 e pela Lei 12.425 de 11/6/2011, através do Termo de Contrato 120/2019, Proc. Eletrônico 23106.057374/2019-32.

№ 4.021 - Contratar, em caráter temporário, SILVIA TAVEIRA ELIAS, na categoria de Professora Substituta, área Odontologia, para prestar serviço junto ao Departamento de Odontologia, em regime de 20 horas semanais, pelo período de 3/6/2019 a 21/4/2020, com fulcro no art. 37, IX da CRFB e em conformidade com o art. 2.º, X da Lei 8.745, de 9/12/1993, alterada pela Lei 9.849 de 26/10/1999 e pela Lei 12.425 de 11/6/2011, através do Termo de Contrato 119/2019, Proc. Eletrônico 23106.053583/2019-15.

№ 4.022 - Contratar, em caráter temporário, CARLOS JOSÉ ALBUQUERQUE BRASILIENSE PANTOJA, na categoria de Professor Visitante, área Farmacologia Molecular, para prestar serviço junto á Faculdade de Ciências da Saúde, em regime de 40 horas semanais, pelo período de 7/6/2019 a 31/5/2020, com fulcro no art. 37, IX da CRFB e em conformidade com o art. 2.º, X da Lei 8.745, de 9/12/1993, alterada pela Lei 9.849 de 26/10/1999 e pela Lei 12.425 de 11/6/2011, através do Termo de Contrato 123/2019, Proc.Eletrônico 23106.061577/2019-23.

№ 4.023 - Contratar, em caráter temporário, ÉBIDA ROSA DOS SANTOS, na categoria de Professora Substituta, área Comunicação, para prestar serviço junto ao Departamento de Comunicação Organizacional, em regime de 40 horas semanais, pelo período de 6/6/2019 a 25/9/2019, com fulcro no art. 37, IX da CRFB e em conformidade com o art. 2.º, X da Lei 8.745, de 9/12/1993, alterada pela Lei 9.849 de 26/10/1999 e pela Lei 12.425 de 11/6/2011, através do Termo de Contrato 121/2019, Proc. Eletrônico 23106.041245/2019-22

№ 4.024 - Prorrogar até 31/7/2019 o contrato NATÁLIA DA SILVA LEMOS como Professora Substituta, lotada na Faculdade de Arquitetura e Urbanismo, Proc.Eletrônico 23106.098963/2017-17.

№ 4.025 - Prorrogar até 31/7/2020 o contrato ANTONIO MACHO QUIRÓS como Professor Visitante Estrangeiro, lotado na Faculdade de Medicina, Proc.Eletrônico 23106.062811/2018-59

№ 4.026 - Prorrogar até 3/2/2020 o contrato WESLEY FERREIRA LOPES como Professor Substituto, lotado na Faculdade UnB Gama, Proc. Eletrônico 23106.002402/2019-84.

№ 4.027 - Prorrogar até 31/12/2019 o contrato RENAN DO NASCIMENTO BALZANI como Professor Substituto, lotado na Faculdade de Arquitetura e Urbanismo, Proc.Eletrônico 23106.006628/2018-73.

№ 4.028 - Prorrogar até 9/7/2020 o contrato THIAGO BRUCE RODRIGUES como Professor Visitante, lotado no Instituto de Biologia, Proc. Eletrônico 23106.061447/2018-

№ 4.029 - Prorrogar até 31/12/2019 o contrato TERESA CRISTINA HERSEN MONTEIRO como Professora Substituta, lotada na Faculdade de Arquitetura e Urbanismo, Proc.Eletrônico 23106.095674/2018-39 .

 N° 4.030 - Prorrogar até 6/4/2020 o contrato ELIZABETH DEL SOCORRO RUANO IBARRA como Professora Visitante, lotada no Departamento de Estudos Latino Americano, Proc.Eletrônico 23106.020080/2016-11.

№ 4.031 - Prorrogar até 15/7/2020 o contrato de PATRICIA BENTO DA SILVA como Professora Visitante, lotada no Instituto de Biologia, Proc.Eletrônico 23106.062671/2018-

№ 4.032 - Prorrogar até 31/8/2019 o contrato de ANA JÚLIA DOMINGUES DAS NEVES BRANDÃO como Professora Substituta, lotada na Faculdade de Arquitetura e Urbanismo, Proc.Eletrônico 23106.123716/2018-39.

№ 4.033 - Prorrogar até 1/1/2021 o contrato de FEDERICO BOCCACCINI como Professor Visitante Estrangeiro, lotado no Instituto de Ciências Humanas, Proc.Eletrônico 23106.048455/2018-61.

№ 4.034 - Prorrogar até 31/7/2020 o contrato de ANA GILHEMA GOMEZ DURAN como Professora Visitante, lotada no Instituto de Química, Proc. Eletrônico 23106.084461/2017-

CARLOS VIEIRA MOTA

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE

PORTARIA № 1.947, DE 13 DE JUNHO DE 2019

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias; de acordo com o Processo Seletivo Simplificado para Professor Substituto, Edital Prograd nº 41/2017, homologado no D.O.U. nº 173, de 08 de setembro de 2017; e considerando o que consta no processo 23107.009758/2019-39,

Contratar, em caráter temporário, ALINE BEZERRA DA SILVA, na categoria de Professor Substituto do Magistério Superior, Classe A, Denominação Auxiliar, Nível 1, área de Enfermagem na Atenção à Saúde nos Diversos Ciclos de Vida/Hospitalar, para prestar serviço junto ao Centro Multidisciplinar - CMULTI, em regime de 40 (quarenta) horas semanais, pelo período de 06 (seis) meses, a contar de 13 de junho de 2019 a 12 de dezembro de 2019, com fulcro no art. 37, inciso IX, da Constituição Federal e em conformidade com o art. 2.º, inciso X, da Lei nº 8.745, de 09 de dezembro de 1993, alterada pela de nº 9.849, de 26 de outubro de 1999 e pela de nº 12.425, de 11 de junho de 2011, por meio do Termo de Contrato nº 29/2019.

MARGARIDA DE AQUINO CUNHA

PORTARIA № 1.913, DE 11 DE JUNHO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 23107.009820/2019-92, resolve:

ALTERAR a Portaria nº 1707, de 21 de maio de 2019, publicada no Diário Oficial da União - DOU nº 103, Seção 02, pág. 38, de 30 de maio de 2019, que designou a servidora KARYTHA KRYSTYNY MELO DA SILVA, Assistente em Administração, Classe D, Nível IV, Padrão 05, Matrícula SIAPE nº 1914675, para responder pela Coordenadoria de Qualidade de Vida e Responsabilidade Social, Símbolo FG-0001, a contar de 20 de maio de 2019, passando a responder pela Coordenadoria de Vigilância à Saúde do Servidor.

JOSIMAR BATISTA FERREIRA

PORTARIA № 1.920, DE 11 DE JUNHO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 23107.011847/2019-45, resolve:

Alterar a Portaria nº 3075, de 03 de outubro de 2018, publicada no Diário Oficial da União - DOU nº 192, Seção 2, página 15, de 04 de outubro de 2018, que designou o servidor MARCELLO JOSE FERREIRA DA CRUZ, Administrador, Classe E, Nível 1, Padrão 01 Matrícula SIAPE nº 3007350 nata responder pala Coordanadoria de Registro, p Padrão 01, Matrícula SIAPE nº 3007350, para responder pela Coordenadoria de Registro é Movimentação de Pessoas, Símbolo FG-002, a contar de 1º de outubro de 2018, passando para o Símbolo FG-0001, a contar desta data.

JOSIMAR BATISTA FERREIRA

PORTARIA № 1.923, DE 11 DE JUNHO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.011371/2019-42, resolve:

Designar o servidor JAMES DO NASCIMENTO HALUEN, Técnico em Educação Física, Classe D, Nível I, Padrão 01, Matrícula SIAPE nº 3001392, para responder como Chefe de Seção da Coordenadoria de Qualidade de Vida e Responsabilidade Social, Símbolo FG-0005, a contar da publicação no Diário Oficial da União - DOU.

JOSIMAR BATISTA FERREIRA

PORTARIA № 1.949, DE 13 DE JUNHO DE 2019

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.011595/2019-54, resolve:

Dispensar a servidora MARCIA CRISTINA PEREIRA DE MELO FITTIPALDY, Técnica em Assuntos Educacionais, Classe E, Nível IV, Padrão 04, Matrícula SIAPE nº 2017192, da função de Coordenadora de Bolsas e Programas, Símbolo FG-0002, a contar de 06 de junho de 2019.

MARGARIDA DE AQUINO CUNHA

PORTARIA № 1.953, DE 13 DE JUNHO DE 2019

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.011564/2019-01, resolve:

Designar o servidor MARCIO DE OLIVEIRA MARTINS, Professor do Magistério Superior, Classe A, denominação Adjunto - A, Nível II, Matrícula SIAPE nº 2326662, para exercer a função de Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Agronomia/Produção Vegetal, símbolo FUC-001, e a empregada pública SÔNIA REGINA NOGUEIRA, pertencente quadro da Empresa Brasileira de Pesquisa Agropecuária - EMBRAPA, para exercer a função de Vice-Coordenadora do aludido Programa, a contar da publicação no Diário Oficial da União - DOU.

Fica Revogada a Portaria nº 1.659, de 21 de junho de 2017, a contar da publicação desta Portaria no DOU.

MARGARIDA DE AQUINO CUNHA

PORTARIA № 1.956, DE 13 DE JUNHO DE 2019

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.011771/2019-58, resolve:

Exonerar a servidora DAUANA FRANCO PORTO, Técnica de Laboratório, Classe D, Nível III, Padrão 06, Matrícula SIAPE nº 1769077, da função de Assessora de Eventos e Cerimonial, Símbolo CD-0004, a contar de 11 de junho de 2019.

MARGARIDA DE AQUINO CUNHA

PORTARIA № 1.958, DE 13 DE JUNHO DE 2019

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições regimentais e estatutárias; e considerando o que consta no processo 23107.011885/2019-06, resolve:

Rescindir, a pedido, o contrato por tempo determinado nº 01/2018, de ÉRICSON ARAÚJO DA COSTA, do cargo de Professor Substituto do Magistério Superior, Classe A, Denominação Assistente-A, Nível 1, contratado em regime de 20 (vinte) horas semanais, junto ao Centro de Educação e Letras - CEL, com fulcro na Lei nº 8.745, de 09 de dezembro de 1993, a contar de 31 de maio de 2019.

MARGARIDA DE AQUINO CUNHA

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DA GRANDE DOURADOS

PORTARIAS DE 14 DE JUNHO DE 2019

A REITORA PRO TEMPORE DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DA GRANDE DOURADOS, no uso das atribuições legais conferidas pela Portaria n.º 1.132, de 10 de junho de 2019, do Ministro de Estado da Educação, publicada no DOU n.º 111, de 11 de junho de 2019, seção 2, página 27 e considerando o art. 35, inciso I, da Lei n.º 8.112 de 11 de dezembro de 1990, com a redação dada pela Lei n.º 9.527 de 10 de dezembro de 1997, resolve:

Nº 607 - Art. 1º Dispensar o servidor JOÃO VITOR LEITE ALVES, Matrícula/SIAPE n.º 2416819, Auxiliar em Administração, da função gratificada (FG-1), de Secretário do Gabinete da Reitoria.

ar o servidor MAIKSON IIIIZ VARGAS ERIBEL, Matrícula/SIAPE n.º 2295040, Assistente em Administração, da função gratificada (FG-4), de Chefe da Seção de Suporte aos Conselhos Superiores, da Secretaria dos Órgãos Colegiados/SOC.

A REITORA PRO TEMPORE DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DA GRANDE DOURADOS, no uso das atribuições legais conferidas pela Portaria n.º 1.132, de 10 de junho de 2019, do Ministro de Estado da Educação, publicada no DOU n.º 111, de 11 de junho de 2019, seção 2, página 27 e nos termos do art. 9º, inciso II, da Lei n.º 8.112 de 11 de dezembro de 1990, com redação dada pela Lei n.º 9.527 de 10 de dezembro de 1997, resolve:

Nº 608 - Art. 1º Nomear o servidor JOÃO VITOR LEITE ALVES, Matrícula/SIAPE n.º 2416819, Auxiliar em Administração, para exercer o cargo de direção (CD-4), de Assessor da Administração Superior para Projetos e Captação de Recursos/Reitoria.

Art. 2º Designar o servidor MAIKSON LUIZ VARGAS FRIBEL, Matrícula/SIAPE n.º 2295040, Assistente em Administração, para exercer a função gratificada (FG-1), de Chefe da Seção de Suporte aos Conselhos Superiores, da Secretaria dos Órgãos Colegiados/SOC.

№ 609 - Nomear o servidor ALEXSSANDRO ROBERTS, Assistente em Administração, Matrícula/SIAPE n.º 1833000, para exercer o cargo de direção (CD-4), de Chefe do Escritório de Assuntos Internacionais/ESAI/Reitoria.

MIRLENE FERREIRA MACEDO DAMÁZIO





43

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO MARANHÃO PRÓ-REITORIA DE RECURSOS HUMANOS

PORTARIA № 311, DE 10 DE JUNHO DE 2019

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO MARANHÃO, NO EXERCÍCIO DA REITORIA, no uso de suas atribuições legais, estatutárias e regimentais; considerando os artigos 9, 10, 13 e 20 da Lei nº 8.112/90, alterada pela Lei nº 9.527/1997, e o artigo 6º da Emenda Constitucional nº 19/1998; considerando o (a) Decreto nº 7.232/2010, publicado (a) no DOU de nº 137, de 20.07.2010, Seção 1, pg. 3, e em face ao que consta no processo nº 23115.015247/2018-76, resolve:

Nomear por força de decisão proferida no mandado de segurança nº 1003143-40.2018.4.01.3700, ROLZELE ROBSON MARQUES, para ocupar o cargo de Técnico de Laboratório - Área: Biologia, Nível de Classificação D, Nível de Capacitação 1, Padrão de Vencimento 1, no código de vaga 0332446, sob a jornada de trabalho de 40 horas semanais, junto a(o) Campus de São Luís.

A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias contados da publicação desta Portaria no Diário Oficial da União.

NAIR PORTELA SILVA COUTINHO

PORTARIA № 321, DE 13 DE JUNHO DE 2019

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO MARANHÃO, no uso de suas atribuições legais, estatutárias e regimentais, e considerando o Decreto 5.707/2006, o artigo 95 e §7º do art. 96-A da Lei nº 8.112/90 e o artigo 30 da Lei 12.772/2012, e face o contido no processo nº 23115.008140/2019-52, resolve:

Autorizar o afastamento do(a) servidor(a) LUIZ ALBERTO ALVES COUCEIRO, ocupante do cargo de PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR, classe/denominação Classe C-Adjunto, nível 003, matrícula SIAPE 1852177, lotado(a) no(a) DEPARTAMENTO DE SOCIOLOGIA E ANTROPOLOGIA/CCH, desta Universidade, no período de 10/08/2019 a 09/08/2020, para realização de Pós-Graduação em Ciências Sociais, em nível de Pósdoutorado, no(a) Universidade de Binghamton - EUA, com ônus limitado.

NAIR PORTELA SILVA COUTINHO

PORTARIA № 322, DE 13 DE JUNHO DE 2019

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO MARANHÃO, no uso de suas atribuições legais, estatutárias e regimentais, considerando o disposto nos artigos 215, 216, 217 (Inc. I, alínea "b, item 6"), 218, 222 e 225 da Lei N° 8.112, de 11.12.90 e artigos 2° e 5º da Lei N° 10.887, de 21.06.2004, e face o contido no processo n° 23115.019684/2019-40, resolve:

Conceder pensão por morte de natureza vitalícia a MARIA QUITÉRIA LOBATO ESTRELA, CPF 861.427.473-49, tendo como instituidor(a) o(a) ex-servidor(a) MANOEL SOARES ESTRELA, CPF 001.885.733-72, matrícula SIAPE nº 405322, PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR, classe Classe E - Titular, nível 001, falecido(a) em 27.05.2019

NAIR PORTELA SILVA COUTINHO

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO MATO GROSSO DO SUL

PORTARIA № 828, DE 11 DE JUNHO DE 2019

O REITOR DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE MATO GROSSO DO SUL, no uso de suas atribuições legais, de acordo com o Edital UFMS/PROGEP nº 105/2016, publicado no DOU, de 30 de dezembro de 2016, homologado pelo Edital UFMS/Progep nº publicado no DOU, de 30 de dezembro de 2016, Homologado pelo Luitar o Maj, rogep ... 52/2017, publicado no DOU, de 18 de julho de 2017, e considerando o que consta dos Processos nº 23104.006350/2016-92 e nº 23104.020571/2019-16, resolve:

Nomear KATHERINE KANEDA MORAES para o cargo de provimento efetivo de

Professor do Grupo de Magistério Superior, Classe de Professor Assistente A, regime de trabalho de Dedicação Exclusiva, na vaga nº 929859, decorrente da Portaria nº 701, MEC, de 17 de maio de 2019, publicada no DOU, de 20 de maio de 2019, com lotação no Câmpus de Nova Andradina.

MARCELO AUGUSTO SANTOS TURINE

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO PIAUÍ

ATOS DE 11 DE JUNHO DE 2019 (*)

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO PIAUÍ, no uso de suas atribuições legais, resolve:

№ 984 - Nomear em caráter efetivo, de acordo com os artigos 9º, 10, 13 e 20, com seus incisos e parágrafos aplicáveis à espécie da Lei nº. 8.112/90, de 11/12/90, com as alterações da Lei nº. 9.527, de 10/12/97 e do artigo 6º, da Emenda Constitucional nº. 19, de 04/06/98, WALTON VALDOMIRO LUZ, para o cargo de Técnico de Laboratório/Multimídia, Classe D, com lotação na Pró-Reitoria de Extensão e Cultura, Campus "Ministro Petrônio Portela", Teresina - PI, Código de Vaga nº 331228. 2. A posse ocorrerá no prazo de até 30 (trinta) dias contados da publicação deste Ato no Diário Oficial da União. (considerando os Decretos 6.944, de 21/08/2009, D.O.U. de 24/08/2009; 7. 232 de 19/07/2010, D.O.U. de 20/07/2010 e Portaria Ministerial 1.620/2011 de 18/11/2011, D.O.U. de 21/11/2011, Seção 1, página 68; o Edital nº 13/2018, de 09/10/2018, publicado no D.O.U. de 15/10/2018, seção 3, páginas 47 a 57; a Homologação pelo AR nº 352, de 01/03/2019, publicada no DOU de 12/03/2019, Seção 1, páginas 25 e 26; o Processo nº. 23111.032926/2019-69).

№ 985 - Nomear em caráter efetivo, de acordo com os artigos 9º, 10, 13 e 20, com seus incisos e parágrafos aplicáveis à espécie da Lei nº. 8.112/90, de 11/12/90, com as alterações da Lei nº. 9.527, de 10/12/97 e do artigo 6º, da Emenda Constitucional nº. 19, de 04/06/98, ROMÁRIO LIMA FARIAS, para o cargo de Técnico de Laboratório/Multimídia, Classe D, com lotação na Superintendência de Comunicação Social, Campus "Ministro Petrônio Portela", Teresina - PI, Código de Vaga nº 833526. 2. A posse ocorrerá no prazo de até 30 (trinta) dias contados da publicação deste Ato no Diário Oficial da União. (considerando os Decretos 6.944, de 21/08/2009, D.O.U. de 24/08/2009; 7. 232 de 19/07/2010, D.O.U. de 20/07/2010 e Portaria Ministerial 1.620/2011 de 18/11/2011, D.O.U. de 21/11/2011, Seção 1, página 68; o Edital nº 13/2018, de 09/10/2018, publicado no D.O.U. de 15/10/2018, seção 3, páginas 47 a 57; a Homologação pelo AR nº 352, de 01/03/2019, publicada no DOU de 12/03/2019, Seção 1, páginas 25 e 26; o Processo nº. 23111.032926/2019-69).

№ 986 - Nomear em caráter efetivo, de acordo com os artigos 9º, 10, 13 e 20, com seus incisos e parágrafos aplicáveis à espécie da Lei nº. 8.112/90, de 11/12/90, com as alterações da Lei nº. 9.527, de 10/12/97 e do artigo 6º, da Emenda Constitucional nº. 19, de 04/06/98, MARCUS VINICIUS BESERRA DOS SANTOS, para o cargo de Técnico de Laboratório/Química, Classe D, com lotação no Campus "Professora Cinobelina Elvas", Bom Jesus - PI, Código de Vaga nº 903036. 2. A posse ocorrerá no prazo de até 30 (trinta) dias contados da publicação deste Ato no Diário Oficial da União. (considerando os Decretos 6.944, de 21/08/2009, D.O.U. de 24/08/2009; 7. 232 de 19/07/2010, D.O.U. de 20/07/2010 e Portaria Ministerial 1.620/2011 de 18/11/2011, D.O.U. de 21/11/2011, Seção 1, página 68; o Edital nº 13/2018, de 09/10/2018, publicado no D.O.U. de 15/10/2018, seção 3, páginas 47 a 57; a Homologação pelo AR nº 352, de 01/03/2019, publicada no DOU de 12/03/2019, Seção 1, páginas 25 e 26; o Processo nº. 23111.032926/2019-69).

№ 987 - Autorizar o afastamento de integral de YURI JACQUES AGRA BEZERRA DA SILVA, Professor do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº. 2232167, lotado na Coordenação do Curso de Engenharia Agronômica, do Campus "Professora Cinobelina Elvas", Bom Jesus - PI, a fim de realizar Estágio Pós-Doutoral, na Universidade Federal de Pernambuco - UFPE, por 6 (seis) meses, e no Laboratoire des Sciences du Climat et de l'Environnement (LSCE/IPSL) - Unité Mixte de Recherche 8212 (CEA. CNRS, UVSQ), 91198 Gif-sus-Yvette Cedex, França, por mais 6 (seis) meses, totalizando 12 (doze) meses, a contar de 01/12/2019. 2. Sob pena de responsabilidade administrativa, a autoridade imediatamente superior tem o encargo de comunicar à SRH, no primeiro dia útil subsequente ao término do prazo do afastamento, sobre o retorno ou ausência do servidor. (considerando o Artigo 1º, da Portaria nº. 404/2009, do Ministério da Educação, publicada no D.O.U. de 24/04/2009; as Resoluções 186/06 e 197/2018 - CEPEX; o Processo nº 23111.002553/2019-05).

ISSN 1677-7050

JOSÉ ARIMATÉIA DANTAS LOPES

(*)Republicado por ter saído, no DOU nº 113, de 13 de junho de 2019, Seção 2, pág. 42, com incorreção no original.

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE PORTARIA № 1.476, DE 31 DE MAIO DE 2019

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE - FURG no uso das atribuições que lhe conferem o Estatuto e o Regimento Geral da Universidade, resolve:

Conceder aposentadoria voluntária, com proventos integrais, a contar da data desta publicação, conforme o contido no processo nº 23116.004445/2019-85, a Jose de Sousa Barbosa, matrícula no SIAPE nº 408861, ocupante do cargo de JARDINEIRO - nível de classificação B, nível de capacitação 4, padrão de vencimento 16, código de vaga 318628, do quadro de pessoal desta IFES, com fundamento no(a) Art. 6º E.C. 41/03.

CLEUZA MARIA SOBRAL DIAS

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO VALE DO SÃO **FRANCISCO**

PORTARIA № 386, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O Reitor da Fundação Universidade Federal do Vale do São Francisco - UNIVASF, no uso das suas atribuições conferidas pelo Decreto de 28 de março de 2016, publicado no Diário Oficial da União nº. 59, de 29 de março de 2016, e considerando o constante do Processo nº. 23402.010897/2019-71, resolve:

Exonerar, a pedido, a contar de 16.05.2019, o servidor PAULO ROBERTO MARINHO MEIRA, matrícula SIAPE nº. 1102409, do cargo de Professor da Carreira de Magistério Superior, declarando, em decorrência, a vacância do cargo acima mencionado.

> TELIO NOBRE LEITE Vice-Reitor Em Exercício

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE VIÇOSA

PORTARIAS DE 14 DE JUNHO DE 2019

O Reitor da Universidade Federal de Viçosa, no uso de suas atribuições, conferidas pelo Decreto de 23/05/2019, publicado no Diário Oficial da União de 24/05/2019, resolve

№ 686 - 1. Conceder aposentadoria voluntária, por tempo de contribuição, com proventos integrais, a FREDERICO JOSÉ VIEIRA PASSOS, matrículas 6911-6/UFV e 0031018-5/Siape, ocupante da vaga nº 335859 do cargo de Professor da Carreira de Magistério Superior, Classe E, denominação Titular, nível 801, com doutorado, em regime de dedicação exclusiva, do Quadro de Pessoal da Universidade Federal de Viçosa, nos termos do art. 3º, da Emenda Constitucional nº 47, de 05/07/2005, publicada no DOU de 06/07/2005, com a vantagem pessoal prevista no art. 62-A da Lei nº 8.112, de 11/12/1990, correspondente a 2/10 (dois décimos) da Função Gratificada FG-1 e 4/10 (quatro décimos) da Função Gratificada FG-2;

2. Declarar vago o referido cargo. (Processo 002523/2019)

№ 688 - Reconduzir o Professor FÁBIO ANDRÉ TEIXEIRA, matrículas 11130-9/UFV e 1315100-5/Siape, ao cargo de direção de Diretor de Ensino, CD-4, do Campus UFV-Rio Paranaíba, a partir de 17 de junho de 2019. (Processo SEI 23114.903479/2019-74)

№ 689 - Reconduzir o servidor LUCIANO LOPES PEREIRA, matrículas 8635-5/UFV e 2038411-7/Siape, ao cargo de direção de Diretor Administrativo-Financeiro, CD-4, do Campus UFV-Rio Paranaíba, a partir de 17 de junho de 2019. (Processo SEI 23114.903478/2019-20)

№ 690 - 1. Exonerar a Professora MONISE VIANA ABRANCHES, matrículas 11164-3/UFV e 2015736-6/Siape, do cargo de direção de Diretora de Extensão e Cultura, CD-4, do Campus UFV-Rio Paranaíba; 2. designar a Professora VIRGINIA SOUZA SANTOS, matrículas 11626-2/UFV e 2897336-7/Siape, para ocupar o cargo de direção de que trata o item anterior, a partir de 17 de junho de 2019. (Processo SEI 23114.903048/2019-16)

№ 698 - Exonerar o Professor EVERALDO ANTÔNIO LOPES, matrículas 10327-6/UFV e 1805489-0/Siape, da função comissionada de Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Agronomia - Produção Vegetal, FUC-001, do Instituto de Ciências Agrárias, do Campus UFV-Rio Paranaíba. (Processo SEI 23114.903557/2019-31)

№ 699 - 1. Exonerar a Professora LILLIAN DO NASCIMENTO GAMBI, matrículas 11866-4/UFV e 2147772-1/Siape, do cargo de direção de Diretora de Pesquisa e Pós-Graduação, CD-4, do Campus UFV-Rio Paranaíba; 2. designar o Professor EVERALDO ANTÔNIO LOPES, matrículas 10327-6/UFV e 1805489-0/Siape, para ocupar o cargo de direção de que trata o item anterior, a partir de 17 de junho de 2019. (Processo SEI 23114.903434/2019-08)

O Reitor da Universidade Federal de Viçosa, no uso de suas atribuições, conferidas pelo Decreto de 23/05/2019, publicado no Diário Oficial da União de 24/05/2019, considerando o disposto no art. 15 da Resolução nº 10/2012 do Conselho Universitário e o que consta do Processo SEI 23114.903425/2019-17, resolve

№ 687 - Designar o Professor RENATO ADRIANE ALVES RUAS, matrículas 10087-0/UFV e 2527002-1/Siape, para ocupar o cargo de direção de Diretor-Geral do Campus UFV-Rio Paranaíba, CD-3, para exercer mandato de 4 (quatro) anos, a partir de 17 de junho de

DEMETRIUS DAVID DA SILVA





SECRETARIA EXECUTIVA

PORTARIA № 2.188, DE 24 DE MAIO DE 2019

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA INFRAESTRUTURA, no uso da competência que lhe foi delegada no art. 1º, inciso V da Portaria nº 392, de 17 de maio de 2018, publicada no Diário Oficial da União de 18 de maio de 2018, e tendo em vista o disposto da Portaria nº 286, de 01 de setembro de 2017, publicada no Diário Oficial da União de 04 de setembro de 2017, do Ministério do Planejamento, Desenvolvimento e Gestão, resolve:

Dispensar, a partir de 01/03/2019, da Gratificação Temporária das Unidades dos Sistemas Estruturadores da Administração Pública Federal (GSISTE), do Sistema de Serviços Gerais (SISG), de Nível Superior, na forma do Decreto nº 9.058, de 25 de maio de 2017, a servidora DÉBORA CRISTINA MARAVILHA BASTOS, Matrícula SIAPE nº 6777749, a qual lhe foi atribuída por meio da Portaria nº 295, de 25/10/2010, publicada no DOU de 26/10/2010.

MARCELO SAMPAIO CUNHA FILHO

PORTARIA № 2.241, DE 28 DE MAIO DE 2019

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA INFRAESTRUTURA, no uso da competência que lhe foi delegada no art. 1º, inciso V da Portaria nº 392, de 17 de maio de 2018, publicada no Diário Oficial da União de 18 de maio de 2018, e tendo em vista o disposto da Portaria nº 286, de 01 de setembro de 2017, publicada no Diário Oficial da União de 04 de setembro de 2017, do Ministério do Planejamento, Desenvolvimento e Gestão, resolve:

Conceder ao servidor RENATO FARIAS DE AZEVEDO MANGABEIRA, Analista Técnico Administrativo, matrícula SIAPE nº 1633477, a Gratificação Temporária das Unidades dos Sistemas Estruturadores da Administração Pública Federal (GSISTE), do Sistema de Serviços Gerais (SISG), de Nível Superior, na forma do Decreto nº 9.058, de 25 de maio de 2017.

MARCELO SAMPAIO CUNHA FILHO

PORTARIAS DE 28 DE MAIO DE 2019

O SECRETÁRIO EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA INFRAESTRUTURA, no uso da competência que lhe foi delegada nos termos do art. 1º, inciso I, da Portaria nº 392, de 17 de maio de 2018, publicada no Diário Oficial da União de 18 de maio de 2018, resolve:

№ 2.244 Dispensar, a partir de 01 de março de 2019, DÉBORA CRISTINA MARAVILHA BASTOS, matrícula SIAPE nº 6777749, da Função Comissionada Técnica - FCT-09, do Departamento de Fomento e Desenvolvimento da Infraestrutura, da Secretaria de Fomento, Planejamento e Parcerias deste Ministério, para a qual foi designado pela Portaria nº 282, de 26/11/2008, publicada no DOU de 27/11/2008.

№ 2.245 Dispensar, a partir de 30 de abril de 2019, FRANCISCO FERREIRA DE SOUZA, matrícula SIAPE nº 0777928, da Função Comissionada Técnica - FCT-09, do Departamento de Fomento e Desenvolvimento da Infraestrutura, da Secretaria de Fomento, Planejamento e Parcerias deste Ministério, para o qual foi designado pela Portaria nº 117, de 19/05/2005, publicada no DOU de 20/05/2005.

MARCELO SAMPAIO CUNHA FILHO

PORTARIAS DE 28 DE MAIO DE 2019

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA INFRAESTRUTURA, no uso da competência que lhe foi subdelegada nos termos do art. 2° , inciso IV, da Portaria n° 392, de 17 de maio de 2018, publicada no Diário Oficial da União de 18 de maio de 2018, resolve:

№ 2.246 Dispensar RENATO FARIAS DE AZEVEDO MANGABEIRA, CPF nº 094.876-377-96, Matrícula SIAPE nº 1633477, da Função Comissionada do Poder Executivo de Chefe de Divisão, código FCPE 101.2, do Departamento de Fomento e Desenvolvimento da Infraestrutura da Secretaria de Fomento, Planejamento e Parcerias deste Ministério.

№ 2.247 Designar SEBASTIÃO BASTOS PINHEIRO JÚNIOR, CPF nº 017.726.477-21, matrícula SIAPE nº 2801743, do quadro de pessoal do Ministério da Economia, para ocupar a Função Comissionada do Poder Executivo de Chefe de Divisão, código FCPE 101.2, do Departamento de Fomento e Desenvolvimento da Infraestrutura da Secretaria de Fomento, Planejamento e Parcerias deste Ministério.

MARCELO SAMPAIO CUNHA FILHO

PORTARIA № 2.649, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA INFRAESTRUTURA, no uso da competência que lhe foi Subdelegada nos termos do art. 2º, inciso III e IV, da Portaria nº 392, de 17 de maio de 2018, publicada no DOU de 18 de maio de 2018, deste Ministério, resolve:

Nomear ANA CAROLINA SOUZA DO BOMFIM, CPF nº 048.362.095-52, matrícula SIAPE nº 1766661, servidora do Quadro de Pessoal desta Pasta, para o Cargo Comissionado de Coordenador, código DAS 101.3, da Subsecretaria de Governança e Integridade, da Secretaria Executiva deste Ministério, ficando dispensada da Função que atualmente ocupa.

MARCELO SAMPAIO CUNHA FILHO

PORTARIAS DE 13 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA INFRAESTRUTURA, no uso da competência que lhe foi Subdelegada nos termos do art. 2º, inciso IV, da Portaria nº 392, de 17 de maio de 2018, publicada no DOU de 18 de maio de 2018, deste Ministério, resolve:

Nº 2.658 - Designar DANIEL CANOVAS FEIJO ARAUJO, CPF nº 549.639.903-34, matrícula SIAPE nº 1534047, servidor do Quadro de Pessoal do Ministério da Economia, para exercer a Função Comissionada do Poder Executivo de Assistente Técnico, código FCPE 102.1, do Departamento Nacional de Trânsito, da Secretaria Nacional de Transportes Terrestres deste Ministério, ficando dispensado da Função que atualmente ocupa.

Nº 2.659 - Designar ROBERTO MARCONNE CELESTINO DE SOUZA, CPF nº 730.982.211-00, matrícula SIAPE nº 1082851, servidor do Quadro de Pessoal desta Pasta, para exercer a Função Comissionada do Poder Executivo de Chefe de Serviço, código FCPE 101.1, do Departamento Nacional de Trânsito, da Secretaria Nacional de Transportes Terrestres deste Ministério, ficando dispensado da Função que atualmente ocupa.

MARCELO SAMPAIO CUNHA FILHO

PORTARIA № 2.673, DE 13 DE JUNHO DE 2019

ISSN 1677-7050

O SECRETÁRIO EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA INFRAESTRUTURA, no uso da competência que lhe foi delegada nos termos do art. 1º, inciso I, da Portaria nº 392, de 17 de maio de 2018, publicada no Diário Oficial da União de 18 de maio de 2018, resolve:

Dispensar, a partir de 21 de maio de 2019, a servidora YOLANDA CAMPOS CORREA, matrícula SIAPE nº 0777750, da Função Comissionada Técnica - FCT-07, do Departamento de Fomento e Desenvolvimento da Infraestrutura, da Secretaria de Fomento, Planejamento e Parcerias deste Ministério, para a qual foi designado pela Portaria nº 376, de 22/05/2003, publicada no DOU de 23/05/2003.

MARCELO SAMPAIO CUNHA FILHO

PORTARIA Nº 2.674, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA INFRAESTRUTURA, no uso da competência que lhe foi subdelegada nos termos do art. 2º, inciso III, da Portaria nº 392, de 17 de maio de 2018, publicada no Diário Oficial da União de 18 de maio de 2018, resolve:

Tornar sem efeito a Portaria nº 1.146, de 04 de abril de 2019, publicada no Diário Oficial da União № 72, de 15 de abril de 2019, seção 2, página 49, por não ter o nomeado tomado posse no prazo previsto na legislação vigente.

MARCELO SAMPAIO CUNHA FILHO

SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO COORDENAÇÃO-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA № 2.445, DE 5 DE JUNHO DE 2019

O COORDENADOR-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS DO MINISTÉRIO DA INFRAESTRUTURA, no uso das atribuições que lhe foram subdelegadas pela Portaria/SE nº. 1520, art. 2°, inciso VII, de 24 de maio de 2018, publicada no Diário Oficial da União, de 04 de junho de 2018, resolve:

Conceder Pensão, nos termos do artigo 217, inciso "II", alínea "d" da Lei nº 8.112/90, à JONIMAR DA ROCHA VIDAL DIAS, pessoa designada que viva na dependência econômica do servidor, até 21 (vinte e um) anos, ou, se inválida, enquanto durar a invalidez do ex-servidor Lourenço Torres, matrícula SIAPE Nº. 0793998, do quadro deste Ministério, falecido na inatividade em 01 de fevereiro de 1995, cuja cota parte equivale a 100% (cem por cento) do valor correspondente à remuneração decorrente do cargo de Artífice de Mecanica (NI) Classe "A", Padrão III, com vigência a partir de 01 de fevereiro de 1995, data do óbito do ex-servidor. (Processo SEI nº 50770.000402/1995-88) RJ.

EDUARDO BERGAMASCHI FELIZOLA

PORTARIA Nº 2.451, DE 5 DE JUNHO DE 2019

O COORDENADOR-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS DO MINISTÉRIO DA INFRAESTRUTURA, no uso das atribuições que lhe foram subdelegadas pela Portaria/SE nº. 1520, art. 2°, inciso VII, de 24 de maio de 2018, publicada no Diário Oficial da União, de 04 de junho de 2018, resolve:

Conceder Pensão Vitalícia, nos termos do art. 5º inciso I alínea "a", da Lei nº 3.373/58, combinada com o Artigo 248 da Lei nº 8.112/90, à MARIA DE NAZARÉ CAVALCANTE MARTINS, esposa do ex-servidor Paulo Eremita Martins, matrícula SIAPE Nº. 1165062, do quadro deste Ministério, falecido na inatividade em 01 de abril de 1986, cuja cota parte equivale a 50% (cinquenta por cento) do valor correspondente à remuneração decorrente do cargo de Fundidor , NI30, com vigência a partir de 01 de janeiro de 1991, até a data do seu óbito em 12 de maio de 1999. (Processo SEI nº 50000.009718/1995-47) PA.

EDUARDO BERGAMASCHI FELIZOLA

PORTARIA Nº 2.452, DE 5 DE JUNHO DE 2019

O COORDENADOR-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS DO MINISTÉRIO DA INFRAESTRUTURA, no uso das atribuições que lhe foram subdelegadas pela Portaria/SE nº. 1520, art. 2°, inciso VII, de 24 de maio de 2018, publicada no Diário Oficial da União, de 04 de junho de 2018, resolve:

Conceder Pensão, nos termos do art. 5º, parágrafo único, da Lei nº 3.373/58, combinada com o Artigo 248 da Lei nº 8.112/90, à ANTONIA DE NAZARÉ MARTINS, filha solteira maior de 21 anos do ex-servidor Paulo Eremita Martins, matrícula SIAPE Nº. 1165062, do quadro deste Ministério, falecido na inatividade em 01 de abril de 1986, cuja cota parte equivale a 50% (cinquenta por cento) do valor correspondente à remuneração decorrente do cargo de Fundidor , NI30, com vigência a partir de 01 de janeiro de 1991. (Processo SEI nº 50000.009718/1995-47) PA.

EDUARDO BERGAMASCHI FELIZOLA

PORTARIA № 2.606, DE 7 DE JUNHO DE 2019

O COORDENADOR-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS DO MINISTÉRIO DA INFRAESTRUTURA, no uso das atribuições que lhe foram subdelegadas pela Portaria/SE nº. 1520, art. 2°, inciso VII, de 24 de maio de 2018, publicada no Diário Oficial da União, de 04 de junho de 2018, resolve:

Conceder Pensão, nos termos do artigo 217, inciso II, alínea "a" da Lei nº 8.112/1990, à RUBENS LUZIA ESPIRIDIÃO, filho inválido do ex-servidor Pedro Candido Espiridião, matrícula SIAPE nº. 0807620, do quadro deste Ministério, falecido na inatividade em 04 de dezembro de 1998, cuja cota parte equivale a 100% (cem por cento) do valor correspondente à remuneração decorrente do cargo de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos (NI) classe "A", padrão "V", com vigência a partir de 04 de dezembro de 1998, data do óbito do ex-servidor. (Processo SEI nº 50000.044128/2018-91) PR.

EDUARDO BERGAMASCHI FELIZOLA

PORTARIA Nº 2.634, DE 11 DE JUNHO DE 2019

O COORDENADOR-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS DO MINISTÉRIO DA INFRAESTRUTURA, no uso das atribuições que lhe foram subdelegadas pela Portaria/SE nº 1520, art. 2°, inciso VII, de 24 de maio de 2018, publicada no Diário Oficial da União, de 04 de junho de 2018, resolve:

Conceder Pensão vitalícia, nos termos do artigo 217, inciso "III" e artigo 222, inciso VII, alínea "b", item 6 da Lei nº 8.112/1990, com alterações feitas pela Lei nº. 13.135/2015, Medida Provisória nº 871/2019 e do artigo 40, § 7º da C.F. de 1988, com redação dada pela E.C. 41, de 19 de dezembro de 2003, e valor apurado nos termos dos artigos 2º e 15º da Lei nº. 10.887, de 18 de junho de 2004, à MARIA ELIZA DOS SANTOS, companheira do ex-servidor Almir Torres Vieira, matrícula SIAPE Nº. 0854282, do quadro deste Ministério, falecido na inatividade em 05 de fevereiro de 2019, cuja cota parte equivale a 100% (cem por cento) do valor correspondente à remuneração decorrente do cargo de Motorista Oficial (NI), Classe "S", Padrão III, com vigência a partir de 05 de fevereiro de 2019, data do óbito do ex-servidor. (Processo SEI nº 50000.007551/2019-91) MG.

EDUARDO BERGAMASCHI FELIZOLA





AGÊNCIA NACIONAL DE AVIAÇÃO CIVIL

DESPACHOS

O DIRETOR-PRESIDENTE DA AGÊNCIA NACIONAL DE AVIAÇÃO CIVIL - ANAC, no uso das atribuições que lhe conferem o art. 16 da Lei $n^{\rm o}$ 11.182, de 27 de setembro de 2005, e o art. 35, inciso VI, do Anexo I do Decreto $n^{\rm o}$ 5.731, de 20 de março de 2006, resolve:

Autorizar o afastamento do país da servidora ANA SANTOS DE SÁ E BENEVIDES, matrícula SIAPE nº 1762778, Especialista em Regulação de Aviação Civil, a fim de participar do curso "Master of Public Policy", promovido pela "Hertie School of Governance", em Berlim - Alemanha, no período de 26 de agosto de 2019 a 30 de junho de 2021, inclusive trânsito, com ônus limitado. Processo nº 00058.018127/2019-38.

Autorizar o afastamento do país do servidor MARCOS VINICIUS DE OLIVEIRA

Autorizar o afastamento do país do servidor MARCOS VINICIUS DE OLIVEIRA ADUAR, matrícula SIAPE nº 2107511, ocupante de cargo comissionado código CCT V, Especialista em Regulação de Aviação Civil, a fim de participar do evento de capacitação "Safety Oversight Managers", promovido pela "Singapore Aviation Academy", em Singapura - Singapura, no período de 27 de junho a 19 de julho de 2019, inclusive trânsito, com ônus. Processo nº 00058.021110/2019-68.

Autorizar o afastamento do país do servidor PAULO FABRÍCIO MACÁRIO, matrícula SIAPE nº 1649687, Especialista em Regulação de Aviação Civil, a fim de participar da Reunião do Grupo de Trabalho "SAE G-27 Lithium Battery Packaging Performance Committee", em Colônia - Alemanha, no período de 6 a 13 de julho de 2019, inclusive trânsito, com ônus. Processo nº 00066.011902/2019-25.

Autorizar o afastamento do país do servidor MARCELO SOARES AMORIM, matrícula SIAPE nº 11106573, Especialista em Regulação de Aviação Civil, a fim de participar de ensaio de proteção de ocupante de assento em condição de impacto durante pouso de emergência - Aeronave ERJ-190-300, em Southend-on-sea - Reino Unido, no período de 6 a 14 de julho 2019, inclusive trânsito, com ônus. Processo nº 00066.012496/2019-18.

Autorizar o afastamento do país do servidor ANTONIO JOSÉ PARENTE DE CARVALHO JUNIOR, matrícula SIAPE nº 1762603, ocupante de cargo comissionado código CCT V, Especialista em Regulação de Aviação Civil, a fim de participar de reunião técnica sobre o requisito "Supercooled Large Droplets" - SLD relacionado ao Programa ERJ 190-500 da Embraer, em Colônia - Alemanha, no período de 30 de junho a 6 de julho de 2019, inclusive trânsito, com ônus. Processo nº 00066.011999/2019-76.

JOSÉ RICARDO PATARO BOTELHO DE QUEIROZ

SUPERINTENDÊNCIA DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIAS DE 29 DE MAIO DE 2019

O SUPERINTENDENTE DE GESTÃO DE PESSOAS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 1º, inciso V, da Portaria nº 3.319, de 24 de outubro de 2018, tendo em vista o disposto no art. 38, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e considerando o que consta do Processo nº 00058.039805/2018-15, resolve:

№ 1.669 - Designar CARLOS MARIO DE TOLLA ZEITOUNE, matrícula SIAPE nº 1580685, para exercer o encargo de substituto eventual do Cargo Comissionado Técnico de Coordenador de Exames, código CCT V, na Gerência de Certificação de Organizações de Instrução, da Superintendência de Padrões Operacionais desta Agência, nos afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares do titular e na vacância do cargo.

№ 1.670 - Designar JEAN RICARDO SCHMIDT, matrícula SIAPE nº 2034253, para exercer o encargo de substituto eventual do Cargo Comissionado Técnico de Coordenador de Organizações de Formação de Aviação Civil, código CCT III, na Gerência Técnica de Organizações de Formação, da Gerência de Certificação de Organizações de Instrução, da Superintendência de Padrões Operacionais desta Agência, nos afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares do titular e na vacância do cargo.

№ 1.671 - Designar LEANDRO GONTIJO PIMENTA, matrícula SIAPE nº 1417849, para exercer o encargo de substituto eventual do Cargo Comissionado Técnico de Coordenador de Processos e Qualidade, código CCT IV, na Gerência de Normas Operacionais e Suporte, da Superintendência de Padrões Operacionais desta Agência, nos afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares do titular e na vacância do cargo.

EDUARDO BORBA CHAFFIN JUNIOR

AGÊNCIA NACIONAL DE TRANSPORTES AQUAVIÁRIOS

DESPACHO DE 14 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR-GERAL DA AGÊNCIA NACIONAL DE TRANSPORTES AQUAVIÁRIOS - ANTAQ, no uso da competência que lhe é conferida pelo art. 20 do Regimento Interno, ad referendum da Diretoria Colegiada, nos termos dispostos no art. 1º do Decreto nº 9.533, de 2018, autoriza o afastamento do País, com ônus, do servidor PAULO HENRIQUE RIBEIRO DE PERNI, matrícula SIAPE nº 1549639, ocupante do cargo de Especialista em Regulação de Serviços de Transportes Aquaviários - ERSTA, para participação de etapa do Curso de Altos Estudos em Defesa - CAED/2019, da Escola Superior de Guerra - ESG, que acontecerá em Washington-DC, nos Estados Unidos da América, no período de 21 a 29 de setembro de 2019, incluindo o período de trânsito.

MÁRIO POVIA

DEPARTAMENTO NACIONAL DE INFRAESTRUTURA DE TRANSPORTES

PORTARIA Nº 4.160, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR-GERAL SUBSTITUTO DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE INFRAESTRUTURA DE TRANSPORTES - DNIT, no uso das atribuições que lhe conferem os artigos 178 e 179, do Regimento Interno, aprovado pela Resolução/CA nº 26, de 05/05/2016 e publicada no DOU, de 12/05/2016, e tendo em vista o constante no processo nº 50600.025521/2018-16, resolve:

Art. 1º Designar FRANCISCO LUCIANO RODRIGUES DA SILVA para substituir o membro Representante do Departamento Nacional de Infraestrutura de Transportes, JOSÉ DONATO SALES LAMEIRA, na Junta Administrativa de Recursos de Infrações - JARI 18, instituída pela Portaria nº 6.631, de 20 de dezembro de 2018, publicada no Diário Oficial da União, de 24 de dezembro de 2018, Seção 2, página 53, para julgamento dos recursos interpostos contra penalidades aplicadas pelo DNIT, Órgão Executivo Rodoviário da União.

Art. 2º Fixar o mandato por dois anos a partir da publicação da Portaria nº 6.631, de 20 de dezembro de 2018, para o membro designado no art. 1º, conforme item 7 da Resolução do CONTRAN nº 357, de 02 e agosto de 2010.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data da publicação.

ANDRE KUHN

PORTARIAS DE 14 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR-GERAL SUBSTITUTO DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE INFRAESTRUTURA DE TRANSPORTES - DNIT, no uso das atribuições que lhe conferem os artigos 178 e 179 do Regimento Interno aprovado pela Resolução/CA nº 26, de 05/05/2016, publicada no DOU de 12/05/2016, e o constante no art. 13, da Portaria/MINFRA nº 399, de 12/03/2019, publicada no DOU de 13/03/2019, e tendo em vista o contido no processo nº 50600.018859/2019-01, resolve:

Nº 4.205 - Art. 1º Dispensar a servidora ALINE VITORINO SANTOS, Técnico Administrativo, matrícula SIAPE nº 2063023, dos encargos de substituta eventual da função de Chefe do Serviço de Gestão de Pessoas, código FCPE 101.1, da Administração Hidroviária do São Francisco - AHSFRA desta Autarquia.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

 N° 4.206 - Art. 1° Dispensar a servidora EDNA AGAPITO BEZERRA, Técnico de Contabilidade, matrícula SIAPE n° 1168241, dos encargos de substituta eventual da função de Chefe do Serviço de Contabilidade, código FCPE 101.1, da Administração Hidroviária do São Francisco - AHSFRA desta Autarquia.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Nº 4.208 - Art. 1º Dispensar o servidor REYNALDO ARAUJO DA SILVA SOARES, Engenheiro, matrícula SIAPE nº 0843700, dos encargos de substituto eventual da função de Coordenador de Engenharia, código FCPE 101.3, da Administração Hidroviária do Sul - AHSUL desta Autarquia.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Nº 4.209 - Art. 1º Dispensar o servidor LINDOMAR LUIZ DE ABREU JUNIOR, Analista em Infraestrutura de Transportes, matrícula SIAPE nº 1785036, dos encargos de substituto eventual da função de Coordenador de Engenharia, código FCPE 101.3, da Administração Hidroviária da Amazônia Oriental - AHIMOR desta Autarquia.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

ANDRE KUHN

PORTARIAS DE 14 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR-GERAL SUBSTITUTO DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE INFRAESTRUTURA DE TRANSPORTES - DNIT, no uso das atribuições que lhe conferem os artigos 178 e 179 do Regimento Interno aprovado pela Resolução/CA nº 26, de 05/05/2016, publicada no DOU de 12/05/2016, e o constante no art. 13, da Portaria/MINFRA nº 399, de 12/03/2019, publicada no DOU de 13/03/2019, e tendo em vista o contido no processo nº 50619.000919/2019-21, resolve:

№ 4.213 - Art. 1º DISPENSAR o servidor EURO NUNES VARANIS JUNIOR, Analista em Infraestrutura de Transportes, matrícula SIAPE nº 1563247, dos encargos de substituto eventual do Coordenador de Engenharia, código FCPE 101.3, da Superintendência Regional no Estado do Mato Grosso do Sul desta Autarquia.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

№ 4.214Art. 1º DESIGNAR o servidor FELIPE MIYASATO DE OLIVEIRA, Analista em Infraestrutura de Transportes, matrícula SIAPE nº 1785257, para substituir o Coordenador de Engenharia, código FCPE 101.3, da Superintendência Regional no Estado do Mato Grosso do Sul desta Autarquia, nos afastamentos e impedimentos legais ou eventuais.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

ANDRE KUHN

PORTARIAS DE 14 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR-GERAL SUBSTITUTO DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE INFRAESTRUTURA DE TRANSPORTES - DNIT, no uso das atribuições que lhe conferem os artigos 178 e 179 do Regimento Interno aprovado pela Resolução/CA nº 26, de 05/05/2016, publicada no DOU de 12/05/2016, e o constante no art. 13, da Portaria/MINFRA nº 399, de 12/03/2019, publicada no DOU de 13/03/2019, e tendo em vista o contido no processo nº 50623.000746/2019-82, resolve:

Nº 4.216 - Art. 1º DISPENSAR a servidora TATIANE GOMES BEZERRA, Técnico Administrativo, matrícula SIAPE nº 2062288, dos encargos de substituta eventual do Chefe do Serviço de Gestão de Pessoas, código FCPE 101.1, da Coordenação de Administração e Finanças, da Superintendência Regional no Estado do Tocantins desta Autarquia.
Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Nº 4.217 - Art. 1º DESIGNAR a servidora MAYARA BATISTA VALADARES, Técnico de Suporte em Infraestrutura de Transportes, matrícula SIAPE nº 2063678, para substituir o Chefe do Serviço de Gestão de Pessoas, código FCPE 101.1, da Coordenação de Administração e Finanças, da Superintendência Regional no Estado do Tocantins desta Autarquia, nos afastamentos e impedimentos legais ou eventuais.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

ANDRE KUHN

DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS

PORTARIAS DE 14 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR DE ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE INFRAESTRUTURA DE TRANSPORTES - DNIT, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria/DG nº 5.541, de 24 de outubro de 2018, publicada no Diário Oficial da União, de 9 de novembro de 2018, e o constante no art. 13, da Portaria/MINFRA nº 399, de 12/03/2019, publicada no DOU de 13/03/2019, e tendo em vista o contido no processo nº 50611.001897/2019-97, resolve:

 N° 4.177 - Art. 1° Dispensar a servidora PLACIDA COSME DA SILVA, Agente Administrativo, matrícula SIAPE n° 0858396, da função de Chefe do Núcleo de Apoio Administrativo, código FG-3, da Superintendência Regional no Estado do Mato Grosso desta Autarquia, com efeitos a partir de 31/05/2019, em virtude de aposentadoria voluntária.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Nº 4.178 - Art. 1º Designar a servidora CELMIS LENIZE MONTEIRO, Agente Administrativo, matrícula SIAPE nº 1096276, para exercer a função de Chefe do Núcleo de Apoio Administrativo, código FG-3, da Superintendência Regional no Estado do Mato Grosso desta Autarquia, ficando dispensada dos encargos de substituta eventual da referida função.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

MARCIO LIMA MEDEIROS

EMPRESA DE PLANEJAMENTO E LOGÍSTICA S.A.

PORTARIAS DE 14 DE JUNHO DE 2019

O Diretor-Presidente da Empresa de Planejamento e Logística S.A. - EPL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelos incisos V e VI do art. 61 do Estatuto Social, resolve:

№ 208 - Exonerar LADJANE PEREIRA DE MELLO, CPF: ***. 537.834-**, do cargo comissionado de COORDENADOR da COORDENAÇÃO DE FEITOS DIVERSOS da PROCURADORIA JURÍDICA da PRESIDÊNCIA.

Nº 209 - Nomear LADJANE PEREIRA DE MELLO, CPF: ***. 537.834-**, para exercer o cargo comissionado de ASSESSOR TÉCNICO III na COORDENAÇÃO DE FEITOS RELEVANTES da PROCURADORIA JURÍDICA da PRESIDÊNCIA.





№ 210 - Designar JOSÉ REINALDO LOPES, CPF: ***.960.381-**, para exercer o cargo comissionado de ASSESSOR TÉCNICO IV na COORDENAÇÃO DE LICITAÇÕES da GERÊNCIA DE LICITAÇÕES E CONTRATOS da DIRETORIA DE GESTÃO.

Nº 211 - Designar UBALDO NERIS DE QUEIROZ, CPF: ***.840.731-**, para exercer o cargo comissionado de ASSISTENTE I na COORDENAÇÃO DE LOGÍSTICA da GERÊNCIA DE LOGÍSTICA E TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO da DIRETORIA DE GESTÃO.

 N° 212 - Exonerar PEDRO HENRIQUE SILVA BARBOSA, CPF: ***.075.275-**, do cargo comissionado de ASSESSOR TÉCNICO III da COORDENAÇÃO DE FEITOS DIVERSOS da PROCURADORIA JURÍDICA da PRESIDÊNCIA.

Estas Portarias entram em vigor na data da sua publicação no Diário Oficial da União.

ARTHUR LUIS PINHO DE LIMA

VALEC - ENGENHARIA, CONSTRUÇÕES E FERROVIAS S.A.

PORTARIAS DE 14 DE JUNHO DE 2019

O Diretor-Presidente da VALEC - ENGENHARIA, CONSTRUÇÕES e FERROVIAS S.A., no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo art. 52 do Estatuto Social vigente, considerando o Plano de Cargos Comissionados - PCC de 2012 da VALEC, aprovado por meio do Ofício nº 1265/2012/DEST-MP, de 20 de dezembro de 2012, pela Portaria nº 29, de 20 de dezembro de 2012, as Resoluções da Diretoria Executiva - DIREX nº 001/2013, de 17 de janeiro de 2013, resolve:

 N° 363 - Exonerar CARINE SANTOS CARDOSO, matrícula SIAPE n° 1685687, do cargo comissionado de SECRETÁRIA, para o qual foi nomeada conforme Portaria n° 154, de 24 de março de 2017.

 N° 364 - Exonerar ISAURA GOMES DE SOUSA, matrícula SIAPE n° 1052886, do cargo comissionado de SECRETÁRIA, para o qual foi nomeada conforme Portaria n° 153, de 23 de maio de 2018.

Nº 365 - Exonerar MARCELA GOMES WINTHER NEVES, matrícula SIAPE nº 3124694, do cargo comissionado de SECRETÁRIA, para o qual foi nomeada conforme Portaria nº 216, de 16 de maio de 2019.

Nº 366 - Exonerar FABIANA RODRIGUES DAVID, matrícula SIAPE nº 2035265, do cargo comissionado de SECRETÁRIA, para o qual foi nomeada conforme Portaria nº 192, de 31 de marco de 2016.

№ 367 - Nomear RAPHAEL DE SOUSA BRANDÃO, matrícula SIAPE nº 1692637, para exercer o cargo comissionado de ASSESSOR, vinculado à Diretoria de Administração e Finanças, com lotação em Brasília/DF.

Estas portarias entram em vigor na data de sua publicação.

JOSÉ LUIS VIANNA FERREIRA

Ministério da Justiça e Segurança Pública

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA № 593, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA JUSTIÇA E SEGURANÇA PÚBLICA, no exercício da competência delegada pelo art. 1º, inciso I, do Decreto nº 3.035, de 27 de abril de 1999, à vista do que consta do Processo nº 08657.116165/2016-65 e pelos fundamentos de fato e de direito apresentados pela Consultoria Jurídica, conforme PARECER n. 00393/2019/CONJUR-MJSP/CGU/AGU, de 11 de abril de 2019, e do DESPACHO DE APROVAÇÃO n. 00479/2019/CONJUR-MJSP/CGU/AGU, de 6 de maio de 2019, aprovados pelo DESPACHO DE APROVAÇÃO n. 00840/2019/CONJUR-MJSP/CGU/AGU, de 11 de junho de 2019, proferido pelo Consultor Jurídico, que adota, por aplicação analógica do art. 107, inciso I, do Código Penal, resolve:

ARQUIVAR o processo administrativo disciplinar instaurado em face do exservidor ROGÉRIO LUIZ LISBOA, então ocupante do cargo de Policial Rodoviário Federal do Quadro de Pessoal da Polícia Rodoviária Federal, Mat. SIAPE nº 1068937, em decorrência da extinção da punibilidade relacionada às infrações disciplinares previstas nos arts. 116, incisos I e IX, e 132, inciso IV, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, considerando o falecimento do acusado no curso do processo.

SERGIO MORO

PORTARIA Nº 594, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA JUSTIÇA E SEGURANÇA PÚBLICA, no exercício da competência delegada pelo art. 1º, inciso I, do Decreto nº 3.035, de 27 de abril de 1999, à vista do que consta do Processo nº 08656.007023/2014-56 e pelos fundamentos de fato e de direito apresentados pela Consultoria Jurídica, nos termos do PARECER n. 00401/2019/CONJUR-MJSP/CGU/AGU, de 15 de abril de 2019, e do DESPACHO DE APROVAÇÃO n. 00481/2019/CONJUR-MJSP/CGU/AGU, de 06 de maio de 2019, aprovados pelo DESPACHO DE APROVAÇÃO n. 00842/2019/CONJUR-MJSP/CGU/AGU, de 11 de junho de 2019, proferido pelo Consultor Jurídico, que adota, e sob o fundamento do art. 132, incisos IV, XI e XIII, da Lei n° 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

Demitir WELLINGTON CLEMENTE, ocupante do cargo de Policial Rodoviário Federal do Quadro de Pessoal da Polícia Rodoviária Federal, Mat. SIAPE nº 1073457, por infringir o disposto nos arts. 117, inciso IX, e 132, incisos IV e XI, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, c/c o art. 9º, caput e inciso I, da Lei nº 8.429, de 2 de junho de 1992, ao se valer do cargo para lograr proveito pessoal ou de outrem, em detrimento da dignidade da função pública, e praticar atos de corrupção e de improbidade administrativa, observando-se, em consequência, o disposto nos arts. 136 e 137, parágrafo único, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990.

SERGIO MORO

PORTARIA № 595, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA JUSTIÇA E SEGURANÇA PÚBLICA, no exercício da competência prevista no art. 177 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, à vista do que consta no Processo nº 08000.009545/2019-10 e pelos fundamentos de fato e de direito apresentados pela Consultoria Jurídica, conforme PARECER n. 00447/2019/CONJUR-MJSP/CGU/AGU, de 24 de abril de 2019, e do DESPACHO DE APROVAÇÃO nº 00482/2019/CONJUR-MJSP/CGU/AGU, de 06 de maio de 2019, aprovados pelo DESPACHO DE APROVAÇÃO nº 00843/2019/CONJUR-MJSP/CGU/AGU, de 11 de junho de 2019, proferido pelo Consultor Jurídico, que adota como razões de decidir, resolve:

INDEFERIR o PEDIDO DE REVISÃO apresentado por ALEX SANDRO KLEIN DA FONSECA, ex-Policial Rodoviário Federal do Quadro de Pessoal da Polícia Rodoviária Federal, Mat. SIAPE nº 1074014, contra a penalidade de demissão que lhe foi aplicada pela Portaria nº 524/GM/MJ, de 18 de março de 2014, publicada no Diário Oficial da União nº 53, Seção 2, de 19 de março de 2014, pag. 49, em face da apuração efetivada nos autos do Processo Administrativo Disciplinar nº 08650.000651/2012-07.

SERGIO MORO

SECRETARIA EXECUTIVA

DESPACHO DE 14 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA JUSTIÇA E SEGURANÇA PÚBLICA, tendo em vista o Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, e o Decreto nº 7.689, de 2 de março de 2012, e no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 442, de 24 de abril de 2019, do Ministério da Justiça e Segurança Pública, altera o Despacho nº 75, de 15 de maio de 2019, publicado no Diário Oficial da União nº 93, de 16 subsequente, Seção 2, página 44, referente ao Afastamento do País da servidora GEORGIA RENATA SANCHEZ DIOGO, Chefe da Assessoria Especial Internacional, para fazer constar que a viagem ocorrerá no período de 17 a 21 de junho de 2019, inclusive trânsito, com ônus limitado, e para incluir, com o objetivo de acompanhar o Ministro de Estado da Justiça e Segurança Pública, visita técnica oficial a instituições norte-americanas, em El Paso/Texas e Washington, D.C., Estados Unidos da América, no período de 22 a 27 de junho de 2019, inclusive trânsito, com ônus, mantidas as demais condições. (Processo nº 08001.001776/2019-67).

LUIZ PONTEL DE SOUZA

DESPACHOS DE 14 DE JUNHO DE 2019

№ 163 - O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA JUSTIÇA E SEGURANÇA PÚBLICA, tendo em vista o Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, e o Decreto nº 7.689, de 2 de março de 2012, e no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 442, de 24 de abril de 2019, do Ministério da Justiça e Segurança Pública, autoriza que se afaste do País, com ônus, o Delegado de Polícia Federal FÁBIO GALVÃO DA SILVA RÊGO, à disposição da Secretaria de Operações Integradas, para acompanhar o Ministro de Estado da Justiça e Segurança Pública em visita técnica oficial a instituições norte-americanas, em El Paso/Texas e Washington, D.C., Estados Unidos da América, no período de 22 a 27 de junho de 2019, inclusive trânsito. (Processo nº 08020.004714/2019-89).

№ 164 - O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA JUSTIÇA E SEGURANÇA PÚBLICA, tendo em vista o Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, e o Decreto nº 7.689, de 2 de março de 2012, e no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 442, de 24 de abril de 2019, do Ministério da Justiça e Segurança Pública, altera o Despacho nº 278, de 11 de abril de 2019, publicado no Diário Oficial da União nº 71, de 12 subsequente, Seção 2, página 53, referente ao Afastamento do País do Escrivão de Polícia Federal DIOMAR CLÁUDIO BRUSCHI DE MENEZES, lotado na Delegacia de Polícia Federal em Londrina da Superintendência Regional de Polícia Federal no Paraná, para fazer constar que a viagem ocorrerá no período de 1º de maio a 30 de junho de 2019, inclusive trânsito, com ônus, mantidas as demais condições. (Processo nº 08211.000924/2019-51).

№ 165 - O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA JUSTIÇA E SEGURANÇA PÚBLICA, tendo em vista o Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, e o Decreto nº 7.689, de 2 de março de 2012, e no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 442, de 24 de abril de 2019, do Ministério da Justiça e Segurança Pública, altera o Despacho nº 138, de 3 de junho de 2019, publicado no Diário Oficial da União nº 106, de 4 subsequente, Seção 2, página 49, referente ao Afastamento do País da Delegada de Polícia Federal DANIELE GOSSENHEIMER RODRIGUES, lotada na Divisão Antiterrorismo da Diretoria de Inteligência Policial da Polícia Federal, para fazer constar que a viagem ocorrerá no período de 25 a 30 de junho de 2019, inclusive trânsito, com ônus, mantidas as demais condições. (Processo nº 08200.009050/2019-26).

№ 166 - O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA JUSTIÇA E SEGURANÇA PÚBLICA, tendo em vista o Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, e o Decreto nº 7.689, de 2 de março de 2012, e no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 442, de 24 de abril de 2019, do Ministério da Justiça e Segurança Pública, autoriza que se afastem do País, com ônus, o Delegado de Polícia Federal LORENZO FONTES ESPOSITO, Chefe da Delegacia de Repressão a Crimes contra o Patrimônio e ao Tráfico de Armas da Delegacia Regional de Investigação e Combate ao Crime Organizado da Superintendência Regional de Polícia Federal no Espírito Santo, e o Agente de Polícia Federal GUILHERME DOMINGOS ALBINO, lotado na Divisão de Cooperação Policial Internacional da Coordenação-Geral de Cooperação Internacional da Diretoria-Executiva da Polícia Federal, com o objetivo de proceder à escolta policial para extradição ativa do nacional brasileiro Rodrigo Denardi Vicentini, de Moscou, Rússia até Vitória - ES, no período de 15 a 20 de junho de 2019, inclusive trânsito. (Processo nº 08211.002897/2019-51).

№ 167 - O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA JUSTIÇA E SEGURANÇA PÚBLICA, tendo em vista o Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, e o Decreto nº 7.689, de 2 de março de 2012, e no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 442, de 24 de abril de 2019, do Ministério da Justiça e Segurança Pública, autoriza que se afastem do País, com ônus, os Policiais Rodoviários Federais JOSÉ LOPES HOTT JÚNIOR, Diretor-Executivo da Polícia Rodoviária Federal, e EDUARDO AUGUSTO MUNIZ DE SOUZA, lotado na Superintendência Regional da Polícia Rodoviária Federal em Goiás, para acompanharem o Ministro de Estado da Justiça e Segurança Pública em visita técnica oficial a instituições norte-americanas, em El Paso/Texas e Washington, D.C., Estados Unidos da América, no período de 22 a 27 de junho de 2019, inclusive trânsito. (Processo nº 08650.012240/2019-22).

№ 168 - O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA JUSTIÇA E SEGURANÇA PÚBLICA, tendo em vista o Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, e o Decreto nº 7.689, de 2 de março de 2012, e no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 442, de 24 de abril de 2019, do Ministério da Justiça e Segurança Pública, autoriza que se afaste do País, com ônus, o Delegado de Polícia Federal MAURÍCIO LEITE VALEIXO, Diretor-Geral da Polícia Federal, para acompanhar o Ministro de Estado da Justiça e Segurança Pública em visita técnica oficial a instituições norte-americanas, em El Paso/Texas e Washington, D.C., Estados Unidos da América, no período de 22 a 27 de junho de 2019, inclusive trânsito. (Processo nº 08211.002790/2019-11).

Nº 169 - O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA JUSTIÇA E SEGURANÇA PÚBLICA, tendo em vista o Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, e o Decreto nº 7.689, de 2 de março de 2012, e no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 442, de 24 de abril de 2019, do Ministério da Justiça e Segurança Pública, autoriza que se afaste do País, com ônus, o Delegado de Polícia Federal IGOR ROMÁRIO DE PAULA, Diretor de Investigação e Combate ao Crime Organizado da Polícia Federal, para acompanhar o Ministro de Estado da Justiça e Segurança Pública em visita técnica oficial a instituições norte-americanas, bem como realizar visita à sede da "Drug Enforcement Administration - DEA", em El Paso/Texas e Washington, D.C., Estados Unidos da América, no período de 22 a 29 de junho de 2019, inclusive trânsito. (Processo nº 08211.002790/2019-11).

LUIZ PONTEL DE SOUZA

PORTARIA Nº 1.237, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA JUSTIÇA E SEGURANÇA PÚBLICA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo inciso IV do art. 2º da Portaria nº 442, de 24 de abril de 2019, do Ministério da Justiça e Segurança Pública, resolve:

Nomear MARCELO STELMACKI para exercer o cargo de Coordenador-Geral de Inteligência Penitenciária da Diretoria de Inteligência Penitenciária do Departamento Penitenciário Nacional, código DAS 101.4.

LUIZ PONTEL DE SOUZA





PORTARIAS DE 13 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO ADJUNTO DO MINISTÉRIO DA JUSTIÇA E SEGURANÇA PÚBLICA, no uso da competência subdelegada pelo inciso VII do art. 1º da Portaria nº 1.008, de 25 de abril de 2019, da Secretaria-Executiva do Ministério da Justiça e Segurança Pública, resolve:

№ 1.234 - Dispensar PRISCILLA GONÇALVES MARQUES do encargo de substituta eventual do cargo de Coordenador-Geral de Cooperação Jurídica Internacional em Matéria Penal do Departamento de Recuperação de Ativos e Cooperação Jurídica Internacional da Secretaria Nacional de Justiça, código DAS 101.4.

№ 1.235 - Designar RENATO OSÓRIO COIMBRA JUNIOR para exercer o encargo de substituto eventual do cargo de Coordenador-Geral de Cooperação Jurídica Internacional em Matéria Penal do Departamento de Recuperação de Ativos e Cooperação Jurídica Internacional da Secretaria Nacional de Justiça, código DAS 101.4, nos afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares do titular e na vacância do cargo.

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO ADJUNTO DO MINISTÉRIO DA JUSTICA E SEGURANCA PÚBLICA, no uso da competência subdelegada pelo inciso VIII do art. 1º da Portaria nº 1.008, de 25 de abril de 2019, da Secretaria-Executiva do Ministério da Justiça e Segurança Pública, resolve:

Nº 1.236 - Designar ELISÂNGELA GALVÃO SILVA DE MAGALHÃES para exercer a Função Comissionada Técnica, código FCT 9.

WASHINGTON LEONARDO GUANAES BONINI

PORTARIA № 1.238, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO ADJUNTO DO MINISTÉRIO DA JUSTIÇA E SEGURANÇA PÚBLICA, no uso da competência subdelegada pelo inciso X do art. 1º da Portaria nº 1.008, de 25 de abril de 2019, da Secretaria-Executiva do Ministério da Justiça e Segurança Pública, e considerando o disposto na Lei nº 11.356, de 19 de outubro de 2006, que instituiu a Gratificação Temporária das Unidades dos Sistemas Estruturadores da Administração Pública Federal - GSISTE, regulamentada pelo Decreto nº 9.058, de 25 de maio de 2017, e suas alterações, de acordo com o quantitativo disponibilizado por meio da Portaria MP nº 252, de 2 de agosto de 2017, resolve:

Art. 1º Excluir, a partir de 3 de junho de 2019, a Gratificação Temporária das Unidades dos Sistemas Estruturadores da Administração Pública Federal - GSISTE, do servidor ocupante de cargo efetivo, lotado na Setorial do Ministério da Justiça e Segurança Pública, a seguir relacionado:

NOME	SIAPE	CAR	RGO	NÍVEL	SIST	EMA
Carlos Eduardo Serafim Baby	2240416	Analista Administ		Nível Superior	Sistema Serviços	de Gerais

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

WASHINGTON LEONARDO GUANAES BONINI

RETIFICAÇÃO

Na Portaria SE nº 1.159, de 29 de maio de 2019, publicada no Diário Oficial da União nº 104, de 31 de maio de 2019, Seção 2, página 85, onde se lê: "...inciso II do art. 2º da Portaria nº 442...Designar MARIANE CORTAT CAMPOS MELO para exercer a função... código FCPE 101.3.", leia-se: "...inciso IV do art. 2º da Portaria nº 442...Nomear MARIANE CORTAT CAMPOS MELO para exercer o cargo... código DAS 101.3."

SUBSECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO COORDENAÇÃO-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIAS DE 14 DE JUNHO DE 2019

O COORDENADOR-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS DA SUBSECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO DA SECRETARIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA JUSTIÇA E SEGURANÇA PÚBLICA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo inciso XV do art. 4º da Portaria SAA/SE/MJ n° 23, de 26 de abril de 2019, publicada no DOU de 30 de abril de 2019, resolve:

№ 441 - Dispensar o Policial Rodoviário Federal GABRIEL MELO DE JESUS do encargo de substituto eventual do Superintendente Regional da Polícia Rodoviária Federal em Sergipe, código FCPE 101.3.

№ 442 - Designar o Policial Rodoviário Federal DEIVID REDSON SANTOS OLIVEIRA para exercer o encargo de substituto eventual do Superintendente Regional da Polícia Rodoviária Federal em Sergipe, código FCPE 101.3, em seus afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares e na vacância da função.

№ 443 - Dispensar o Policial Rodoviário Federal LUIS CARLOS REISCHAK JUNIOR do encargo de substituto eventual do Superintendente Regional da Polícia Rodoviária Federal no Rio Grande do Sul, código FCPE 101.3.

№ 444 - Designar o Policial Rodoviário Federal WILLIAM THOMAS para exercer o encargo de substituto eventual do Superintendente Regional da Polícia Rodoviária Federal no Rio Grande do Sul, código FCPE 101.3, em seus afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares e na vacância da função.

 N° 445 - Dispensar SAMANTA BRAVIM EURICH do encargo de substituta eventual do Coordenador de Extradição e Transferência de Pessoas Condenadas da Coordenação-Geral e Cooperação Jurídica Internacional em Matéria Penal do Departamento de Recuperação de Ativos e Cooperação Jurídica Internacional da Secretaria Nacional de Justiça, código DAS

№ 446 - Designar AUDINE ROMANO COMINETTI para exercer o encargo de substituta eventual do Coordenador de Extradição e Transferência de Pessoas Condenadas da Coordenação-Geral de Cooperação Jurídica Internacional em Matéria Penal do Departamento de Recuperação de Ativos e Cooperação Jurídica Internacional da Secretaria Nacional de Justiça, código DAS 101.3, em seus afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares e na vacância do cargo.

№ 447 - Designar ANNA CAROLINA SALGADO DE FREITAS para exercer o encargo de substituta eventual do Coordenador de Orçamento, Finanças, Planejamento e Controle da Diretoria-Executiva do Departamento Penitenciário Nacional, código DAS 101.3, em seus afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares e na vacância do cargo.

JOSÉ DE ALBUQUERQUE NOGUEIRA FILHO

PORTARIAS DE 14 DE JUNHO DE 2019

O COORDENADOR-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS DA SUBSECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO DA SECRETARIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA JUSTIÇA E SEGURANÇA PÚBLICA no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo inciso XVI do art. 4º da Portaria SAA/SE/MJ n° 23, de 26 de abril de 2019, publicada no DOU de 30 de abril de 2019, resolve:

№ 448 - Dispensar VALDETE DA SILVA BOREL da Função de Chefe do Núcleo de Benefícios Sociais e Informações da Coordenação de Pagamento e Execução Orçamentária e Financeira de Pessoal da Coordenação-Geral de Gestão de Pessoas da Subsecretaria de Administração da Secretaria Executiva, código FG-3, a partir de 13/06/2019.

№ 449 - Designar MARCELO GOMES DA SILVA para exercer a Função de Chefe do Núcleo de Benefícios Sociais e Informações da Coordenação de Pagamento e Execução Orçamentária e Financeira de Pessoal da Coordenação-Geral de Gestão de Pessoas da Subsecretaria de Administração da Secretaria Executiva, código FG-3.

JOSÉ DE ALBUQUERQUE NOGUEIRA FILHO

PORTARIAS DE 14 DE JUNHO DE 2019

O COORDENADOR-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS DA SUBSECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO DA SECRETARIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA JUSTICA E SEGURANCA PÚBLICA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo inciso XV do art. 4º da Portaria SAA/SE/MJ n° 23, de 26 de abril de 2019, publicada no DOU de 30 de abril de 2019, resolve:

№ 450 - Dispensar GABRIELLA HESPPORTE CHAGAS do encargo de substituta eventual do Coordenador de Administração da Coordenação-Geral de Assuntos Federativos e Administrativos da Assessoria Especial de Assuntos Federativos e Parlamentares, código

№ 451 - Designar EUGÊNIA OLIVEIRA SANTOS para exercer o encargo de substituta eventual do Coordenador de Administração da Coordenação-Geral de Assuntos Federativos e Administrativos da Assessoria Especial de Assuntos Federativos e Parlamentares, código DAS 101.3, em seus afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares e na vacância do cargo.

№ 452 - Designar DÁRIO MACHADO ROCHA para exercer o encargo de substituto eventual do Chefe da Divisão de Acompanhamento de Emendas Parlamentares da Coordenação-Geral de Assuntos Federativos e Administrativos da Assessoria Especial de Assuntos Federativos e Parlamentares, código DAS 101.2, em seus afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares e na vacância do cargo.

Nº 453 Dispensar DÁRIO MACHADO ROCHA do encargo de substituto eventual do Chefe da Divisão de Acompanhamento Legislativo da Coordenação de Análise e Acompanhamento Legislativo da Coordenação-Geral de de Acompanhamento do Processo Legislativo na Câmara dos Deputados da Assessoria Especial de Assuntos Federativos e Parlamentares,

№ 454 - Designar MICHELLE TIBANA DA SILVA para exercer o encargo de substituta eventual do Chefe da Divisão de Acompanhamento Legislativo da Coordenação de Análise e Acompanhamento Legislativo da Coordenação-Geral de Acompanhamento do Processo Legislativo na Câmara dos Deputados da Assessoria Especial de Assuntos Federativos e Parlamentares, código DAS 101.2, em seus afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares e na vacância do cargo.

№ 455 - Dispensar THÚLIO DE ANDRADE NOVAIS DANTAS do encargo de substituto eventual do Chefe do Serviço de Acompanhamento Parlamentar da Coordenação de Administração da Coordenação-Geral de Assuntos Federativos e Administrativos da Assessoria Especial de Assuntos Federativos e Parlamentares, código DAS 101.1.

№ 456 - Designar JAMES BARBOSA DOURADO para exercer o encargo de substituta eventual do Chefe do Serviço de Acompanhamento Parlamentar da Coordenação de Administração da Coordenação-Geral de de Assuntos Federativos e Administrativos da Assessoria Especial de Assuntos Federativos e Parlamentares, código DAS 101.1, em seus afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares e na vacância do cargo.

Nº 457 - Designar o Delegado de Polícia Federal EMERSON SILVA BARBOSA para exercer o encargo de substituto eventual do Coordenador da Escola Superior de Polícia da Academia Nacional de Polícia da Diretoria de Gestão de Pessoal da Polícia Federal, código DAS 101.3, em seus afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares e na vacância do cargo.

JOSÉ DE ALBUQUERQUE NOGUEIRA FILHO

ARQUIVO NACIONAL

PORTARIA Nº 189, DE 13 DE JUNHO DE 2019

A DIRETORA-GERAL DO ARQUIVO NACIONAL, no uso de suas atribuições e com fundamento no art. 22, inciso XVI, do Regimento Interno do Arquivo Nacional, aprovado pela Portaria nº 2.433, do Ministério da Justiça e Segurança Pública, de 24 de outubro de 2011, publicado no Diário Oficial da União de 25 de outubro de 2011, e tendo em vista o que consta no processo nº 08060.000201/2019-22, resolve:

Art. 1º - Conceder aposentadoria voluntária, a partir de 13 de junho de 2019, à servidora ROSE MARY ALVES DE SOUZA BARBOSA, matrícula SIAPE nº 2516638, ocupante do cargo efetivo de Agente Administrativo, Classe "S", Padrão III, do Quadro de Pessoal do Arquivo Nacional/Ministério da Justiça e Segurança Pública, com fundamento no artigo 3º da Emenda Constitucional nº 47, de 05 de julho de 2005, publicada no Diário Oficial da União, de 06 de julho de 2005. Art. 2º - Declarar vacância do cargo de Agente Administrativo - código de vaga

nº 582648.

NEIDE ALVES DIAS DE SORDI

PORTARIA № 190, DE 13 DE JUNHO DE 2019

A DIRETORA GERAL DO ARQUIVO NACIONAL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas no art. 22, inciso XIX, do Regimento Interno do Arquivo Nacional, aprovado pela Portaria nº 2.433, de 24 de outubro de 2011, do Ministro de Estado da Justiça e da Segurança Pública e no Decreto nº 4.915, de 12 de dezembro de 2003 e, tendo em vista o disposto nos arts. 15 e 16 da Lei nº 11.356, de 19 de outubro de 2006, com redação dada pela Lei nº 11.907, de 02 de fevereiro de 2009; resolve:

Art. 1º - Cessar, a contar de 13 de junho de 2019, os efeitos da Gratificação Temporária das Unidades Gestoras dos Sistemas Estruturadores da Administração Pública Federal - GSISTE, do Sistema de Gestão de Documentos de Arquivo - SIGA, de Órgão Central e de Nível Intermediário, concedida à servidora ROSE MARY ALVES DE SOUZA BARBOSA, matrícula SIAPE nº 2516638, ocupante do cargo efetivo de Agente Administrativo, Classe "S", Padrão III, do Quadro de Pessoal do Arquivo Nacional, por motivo de aposentadoria voluntária.

NEIDE ALVES DIAS DE SORDI

PORTARIA № 191, DE 13 DE JUNHO DE 2019

A DIRETORA GERAL DO ARQUIVO NACIONAL, no uso da competência atribuída pelo Art. 27 da Portaria nº 1008, de 25 de abril de 2019, da Secretaria-Executiva do Ministério da Justiça e Segurança Pública, publicada no Diário Oficial da União de 26 de abril de 2019, resolve:

Art. 1º - Dispensar, a contar de 13 de junho de 2019, a servidora ROSE MARY ALVES DE SOUZA BARBOSA, matrícula SIAPE nº 2516638, da Função Comissionada Técnica, Código FCT - 6, por motivo de Aposentadoria Voluntária.

NEIDE ALVES DIAS DE SORDI





PORTARIA № 192, DE 13 DE JUNHO DE 2019

A DIRETORA GERAL DO ARQUIVO NACIONAL, no uso da competência atribuída pelo Art. 27 da Portaria nº 1008, de 25 de abril de 2019, da Secretaria-Executiva do Ministério da Justiça e Segurança Pública, publicada no Diário Oficial da União de 26 de abril de 2019; resolve:

Art. 1º - Designar a servidora AMANDA AUGUSTA DIAS NUNES CACHADA, matrícula SIAPE nº 1801656, para exercer a Função Comissionada Técnica, Código FCT - 6, ficando dispensada da que atualmente ocupa.

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

NEIDE ALVES DIAS DE SORDI

PORTARIA № 193, DE 13 DE JUNHO DE 2019

A DIRETORA GERAL DO ARQUIVO NACIONAL, no uso da competência atribuída pelo Art. 27 da Portaria nº 1008, de 25 de abril de 2019, da Secretaria-Executiva do Ministério da Justiça e Segurança Pública, publicada no Diário Oficial da União de 26 de abril de 2019; resolve:

Art. 1º - Designar a servidora WANIA LUCIA DA SILVA COSTA, matrícula SIAPE nº 7085054, para exercer a Função Comissionada Técnica, Código FCT - 15, ficando dispensada da Função Gratificada que atualmente ocupa.

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

NEIDE ALVES DIAS DE SORDI

PORTARIA № 194, DE 13 DE JUNHO DE 2019

A DIRETORA GERAL DO ARQUIVO NACIONAL, no uso da competência atribuída pelo Art. 27 da Portaria nº 1008, de 25 de abril de 2019, da Secretaria-Executiva do Ministério da Justiça e Segurança Pública, publicada no Diário Oficial da União de 26 de abril de 2019; resolve:

Art. 1º - Designar o servidor JOSÉ COSME DE OLIVEIRA, matrícula SIAPE nº 6161567, para exercer a Função Gratificada - código FGR-01.

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

NEIDE ALVES DIAS DE SORDI

POLÍCIA FEDERAL

PORTARIA № 11.032, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR DE GESTÃO DE PESSOAL DA POLÍCIA FEDERAL, no uso das competências que lhe foram atribuídas pelo inciso XVII do art. 43 do Regimento Interno da Polícia Federal, aprovado pela Portaria MSP nº 155, de 27/09/2018, publicada no DOU nº 200, de 17/10/2018, e considerando o que consta no Processo Administrativo $n^208204.000822/2019-24$, resolve:

Declarar vago, a partir de 16 de maio de 2019, de acordo com o art. 33, inciso VIII, da Lei nº 8.112, de 11.12.1990, o cargo de Agente Administrativo, do Quadro de Pessoal da Polícia Federal, ocupado por RÔMULO CANTUÁRIA SALIM FEITOZA, matrícula SIAPE nº1478401,em virtude de posse em outro cargo inacumulável.

DELANO CERQUEIRA BUNN

PORTARIAS DE 6 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR-GERAL DA POLÍCIA FEDERAL, no uso das competências que lhe foram atribuídas nos incisos IV e X do art. 36 do Regimento Interno da Polícia Federal, aprovado pela Portaria nº 155, de 27 de setembro de 2018, do Excelentíssimo Senhor Ministro de Estado da Segurança Pública, publicada no DOU nº 200, de 17 de outubro de 2018, e na Portaria nº 499, de 29 de maio de 2014, da Secretaria Executiva do Ministério da Justiça, publicada no DOU nº 106, de 5 de junho de 2014, resolve

№ 9.784 Exonerar a Delegada de Polícia Federal ANNA FLAVIA ALVES DE MELO MICHELAN do cargo de Chefe da Divisão de Cooperação Jurídica Internacional da Coordenação-Geral de Cooperação Internacional da Diretoria-Executiva, código DAS 101.2.

 N^{o} 9.785 Nomear o Delegado de Polícia Federal ISALINO ANTONIO GIACOMET JUNIOR para o cargo de Chefe da Divisão de Cooperação Jurídica Internacional da Coordenação-Geral de Cooperação Internacional da Diretoria-Executiva, código DAS 101.2.

 N^{o} 9.786 Designar a Delegada de Polícia Federal ANNA FLAVIA ALVES DE MELO MICHELAN para o encargo de Substituta Eventual do Chefe da Divisão Nacional de Controle de Armas de Fogo da Coordenação-Geral de Controle de Serviços e Produtos da Diretoria-Executiva, código DAS 101.2.

MAURÍCIO LEITE VALEIXO

DIRETORIA DE GESTÃO DE PESSOAL

PORTARIA № 10.967. DE 4 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR DE GESTÃO DE PESSOAL DA POLÍCIA FEDERAL no uso das atribuições que lhe confere o inciso VI do art. 43 do Regimento Interno da Polícia Federal, aprovado pela Portaria MSP nº 155, de 27/09/2018, publicada no DOU nº 200, de 17/10/2018, e tendo em vista o que consta no protocolo nº 08211.002438/2019-77, resolve:

Designar a Delegada de Polícia Federal ANNA FLAVIA ALVES DE MELO

MICHELAN para a função de Chefe do Núcleo de Gerenciamento de Sistemas e Emissão de Documentos/DARM/CGCSP/DIREX/PF, código FG-03.

DELANO CERQUEIRA BUNN

PORTARIA № 11.020, DE 12 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR DE GESTÃO DE PESSOAL DA POLÍCIA FEDERAL, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelos incisos XIV e XIX do artigo 42 do Regimento Interno da Polícia Federal, aprovado pela Portaria MJ nº 1.252, de 29/12/2017, publicada no Diário Oficial da União nº 1, de 2/1/2018, seção I, pp. 65/70, e considerando o que consta do Processo nº 08455.015453/2019-12, resolve:

Tornar Sem Efeito a Portaria n.º 7.833, de 12 de março de 2018, publicada no DOU n.º 48, de 12 de março de 2018, que cancelou a pensão estatutária de MONICA VALENTE BARONI DE BARROS, na condição de viúva do ex-servidor JULIO CESAR BARONI DE BARROS, matrícula SIAPE nº 0179428.

Restabelecer o pagamento de pensão estatutária a MONICA VALENTE BARONI DE BARROS, em razão da decisão judicial proferida nos autos do PROCESSO nº 0020582-42.2006.4.02.5101 (2006.51.01.020582-2) - 8ª Vara Federal da Seção judiciária do Rio de Janeiro/RJ, com efeitos financeiros a partir de 20 de dezembro de 2018.

DELANO CERQUEIRA BUNN

PORTARIA Nº 11.024, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR DE GESTÃO DE PESSOAL DA POLÍCIA FEDERAL, no uso das atribuições que lhe confere o inciso VI do art. 43 do Regimento Interno da Polícia Federal, aprovado pela Portaria MSP nº 155, de 27/09/2018, publicada no DOU nº 200, de 17/10/2018, e tendo em vista o que consta no protocolo nº 08295.007015/2019-61, resolve:

Dispensar a Agente Administrativo CLAUDIA PATRICIA CARVALHO CALVIN da função de Chefe do Núcleo Administrativo/SELOG/SR/PF/GO, código FG-03.

Dispensar a Agente Administrativo HELENA ALVES BARCELOS da função de Chefe do Setor de Recursos Humanos/SR/PF/GO, código FG-02.

Designar a Agente Administrativo CLAUDIA PATRICIA CARVALHO CALVIN para a função de Chefe do Setor de Recursos Humanos/SR/PF/GO, código FG-02.

DELANO CERQUEIRA BUNN

PORTARIA Nº 11.027, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR DE GESTÃO DE PESSOAL DA POLÍCIA FEDERAL, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelos incisos XIV e XIX do artigo 43 do Regimento Interno da Polícia Federal, aprovado pela Portaria MSP nº 155, de 27/09/2018, publicada no Diário Oficial da União nº 200, de 17/10/2018, Seção I, pp. 51/56, e tendo em vista o que consta do Processo nº 08200.013466/1990-23 e em cumprimento ao Acórdão nº 2780/2016-TCU-Plenário, resolve:

Cancelar a pensão estatutária de GABRIELLA BENCHIMOL MANZO PEÇANHA, matricula SIAPE nº 2.730.961, filha solteira, maior de 21 (vinte e um) anos do ex-servidor CEZAR AUGUSTO PEÇANHA, matrícula SIAPE nº 1.115.092.

DELANO CERQUEIRA BUNN

PORTARIA № 11.029, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR DE GESTÃO DE PESSOAL DA POLÍCIA FEDERAL, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelos incisos XIV e XIX do art. 43 do Regimento Interno da Polícia Federal, aprovado pela Portaria MSP nº 155, de 27/09/2018, publicada no Diário Oficial da União nº 200, de 17/10/2018, Seção I, pp. 51/56, e tendo em vista o que consta do Processo nº08455.011774/2019-48, resolve:

Conceder pensão vitalícia a GENI MONTEIRO COIMBRA DE OLIVEIRA, viúva do ex-servidor NOLÃ TEIXEIRA DE OLIVEIRA, aposentado no cargo de Agente de Polícia Federal, Classe Especial, Matrícula SIAPE nº 0181848, a partir de 06 de abril de 2019 (data do óbito), nos termos dos artigos 217, inciso I, 219, inciso I, e 222, inciso VII, alínea "b", item 6, todos da Lei nº 8.112/1990, combinados com o art. 40, § 7º, I, da CF/88, com a redação dada pela EC nº 41/2003, e com o art. 2º, I, da Lei nº 10.887/2004.

DELANO CERQUEIRA BUNN

PORTARIA № 11.028, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR DE GESTÃO DE PESSOAL DA POLÍCIA FEDERAL, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelos incisos XIV e XIX do art. 43 do Regimento Interno da Polícia Federal, aprovado pela Portaria MSP nº 155, de 27/9/2018, publicada no Diário Oficial da União nº 200, de 17/10/2018, Seção I, pp. 51/56, e tendo em vista o que consta do Processo nº 08503.000981/2019-54, resolve:

Conceder aposentadoria especial voluntária a LUIS HENRIQUE ALVES DA SILVA, Matrícula SIAPE nº 148889, ocupante do cargo de Agente de Polícia Federal, Classe Especial, do Quadro de Pessoal da Polícia Federal, com fundamento no artigo 1º, inciso II, alínea "a", da Lei Complementar nº 51, de 20 de dezembro de 1985, alterada pela Lei Complementar nº 144, de 15 de maio de 2014, com proventos integrais e paridade correspondentes ao subsídio do cargo efetivo, de acordo com o artigo 38, alínea "a", da Lei nº 4.878, de 3 de dezembro de 1965 c/c o artigo 11, da Lei nº 11.358, de 19 de outubro de 2006, declarando, em decorrência, a vacância do cargo.

DELANO CERQUEIRA BUNN

PORTARIA Nº 11.030, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR DE GESTÃO DE PESSOAL DA POLÍCIA FEDERAL, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelos incisos XIV e XIX, do Artigo 43, do Regimento Interno da Polícia Federal, aprovado pela Portaria MSP nº 155, de 27/09/2018, publicada no Diário Oficial da União nº 200, de 17/10/2018, Seção I, pp. 51/56, e, tendo em vista o que consta do Processo nº 08514.000078/2019-64, resolve:

Conceder aposentadoria especial voluntária a FABIANA DE PAULA CHAVES MOURÃO, Matrículas PF nº 11.245 e SIAPE nº 1438405, ocupante do cargo de Delegada de Polícia Federal, Classe Especial, do Quadro de Pessoal da Polícia Federal, com fundamento no artigo 1º, inciso II, alínea "b", da Lei Complementar nº 51, de 20 de dezembro de 1985, com proventos integrais e paridade correspondentes ao subsídio do cargo efetivo, de acordo com o artigo 38, alínea "a", da Lei nº 4.878, de 3 de dezembro de 1965 c/c o artigo 11, da Lei nº 11.358, de 19 de outubro de 2006, declarando, em decorrência, a vacância

DELANO CERQUEIRA BUNN

POLÍCIA RODOVIÁRIA FEDERAL DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO COORDENAÇÃO-GERAL DE RECURSOS HUMANOS

PORTARIAS DE 13 DE JUNHO DE 2019

O COORDENADOR-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS SUBSTITUTO DA POLÍCIA RODOVIÁRIA FEDERAL, usando da competência que lhe foi atribuída pela Portaria nº 63, de 24 de fevereiro de 2005, publicada no DOU nº 46, de 9 de março de 2005, e Portaria nº 224, de 05 de dezembro de 2018, publicada no DOU nº 234, de 06 de dezembro de 2018 do Ministério da Segurança Pública, resolve:

№ 1.730 - Dispensar, a pedido, ANTHONY NELSON TCHALSKI NASCIMENTO, Matrícula: 1465690, Policial Rodoviário Federal do quadro permanente deste Órgão, da função de Chefe do Núcleo de Operações Especiais, código FG-3, da Seção de Operações, da Superintendência Regional no Paraná.

№ 1.731 - Designar CIRILO KULCZYNSKI ALVARES, Matrícula: 1716515, Policial Rodoviário Federal do quadro permanente deste Órgão, para exercer a função de Chefe do Núcleo de Operações Especiais, código FG-3, da Seção de Operações, da Superintendência Regional no Paraná.

IURYON RODRIGO DE VASCONCELOS SALGUES





CONSELHO ADMINISTRATIVO DE DEFESA ECONÔMICA DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO E PLANEJAMENTO COORDENAÇÃO-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIAS DE 11 DE JUNHO DE 2019

O PRESIDENTE DO CONSELHO ADMINISTRATIVO DE DEFESA ECONÔMICA - CADE, no uso da atribuição que lhe é conferida pelo art. 10, inciso IX da Lei n° 12.529, de 30 de novembro de 2011, resolve:

N° 454 - Dispensar Marilene Silva de Oliveira Antunes do encargo de 2° substituta eventual do cargo em comissão de Chefe de Gabinete da Superintendência -Geral, do Conselho Administrativo de Defesa Econômica, código DAS 101.4.

N° 455 - Dispensar Marilene Silva de Oliveira Antunes do encargo de substituta eventual do cargo em comissão de Coordenadora da Coordenação do Gabinete da Superintendência Geral, do Conselho Administrativo de Defesa Econômica, código DAS 101.3.

N° 456 - Dispensar Fernando Henrique Lima Martins Chíxaro do encargo de 2º substituto eventual do cargo em comissão de Coordenador da Coordenação do Gabinete da Superintendência-Geral, do Conselho Administrativo de Defesa Econômica, código DAS 101.3.

 N° 457 - Designar Fernando Henrique Lima Martins Chíxaro para exercer o encargo de 2° substituo eventual do cargo em comissão de Chefe de Gabinete, do Conselho Administrativo de Defesa Econômica, código DAS 101.4.

ALEXANDRE BARRETO DE SOUZA

PORTARIAS DE 11 DE JUNHO DE 2019

O PRESIDENTE DO CONSELHO ADMINISTRATIVO DE DEFESA ECONÔMICA - CADE, no uso da atribuição que lhe é conferida pelo art. 10, inciso IX da Lei nº 12.529, de 30 de novembro de 2011, resolve:

N° 452 - Dispensar Renata Cristina Ribas Gomes do encargo de substituta eventual do cargo em comissão de Chefe de Serviço de Comunicação Institucional da Assessoria de Comunicação Social do Conselho Administrativo de Defesa Econômica, código DAS 101.1.

N° 453 - Designar Nayara Kazeoka Zago para exercer o encargo de substituta eventual do cargo em comissão de Chefe de Serviço de Comunicação Institucional da Assessoria de Comunicação Social do Conselho Administrativo de Defesa Econômica, código DAS 101.1.

ALEXANDRE BARRETO DE SOUZA

Ministério do Meio Ambiente

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA № 332, DE 7 DE MAIO DE 2019

A MINISTRA DE ESTADO DO MEIO AMBIENTE, SUBSTITUTA, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no art. 38 da Lei nº 8.112/1990 de 11 de dezembro de 1990, com a nova redação dada pela Lei no 9.527, de 10 de dezembro de 1997, publicada no Diário Oficial da União de 11 de dezembro de 1997, resolve:

Designar VINICIUS SCOFIELD SIQUEIRA, matrícula SIAPE nº 2140971, para exercer o encargo de substituto eventual da Função Comissionada do Poder Executivo de Coordenador, código FCPE 101.3, da Coordenação do Uso Sustentável dos Recursos Pesqueiros, da Secretaria de Biodiversidade, durante os afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares do titular e na vacância do cargo.

ANA MARIA PELLINI

PORTARIAS DE 14 DE JUNHO DE 2019

A MINISTRA DE ESTADO DO MEIO AMBIENTE, SUBSTITUTA, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no art. 3° do Decreto n° 8.821, de 26 de julho de 2016, resolve:

Nº 370 Dispensar RUBIA COSTA FARIA, matrícula SIAPE nº 1833261, da Função Comissionada do Poder Executivo de Assistente Técnico, código FCPE 102.1, no Departamento de Apoio ao Conselho Nacional do Meio Ambiente, da Secretaria Executiva.

 N° 371 Designar DANILLO ALMEIDA DOS SANTOS, matrícula SIAPE n° 1719650, para exercer a Função Comissionada do Poder Executivo de Assistente Técnico, código FCPE 102.1, no Departamento de Apoio ao Conselho Nacional do Meio Ambiente, da Secretaria Executiva.

ANA MARIA PELLINI

PORTARIA Nº 376, DE 12 DE JUNHO DE 2019

A MINISTRA DE ESTADO DO MEIO AMBIENTE, SUBSTITUTA, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no art. 3º do Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, resolve:

Exonerar, a pedido, a partir de 11 de junho de 2019, ALBERTO CASSIANO BARBOSA, CPF nº 484.090.814-15, do cargo em comissão de Coordenador-Geral, código DAS 101.4, da Coordenação-Geral de Áudio Visual, da Secretaria de Ecoturismo.

ANA MARIA PELLINI

PORTARIA Nº 372, DE 14 DE JUNHO DE 2019

A MINISTRA DE ESTADO DO MEIO AMBIENTE, SUBSTITUTA, no uso das atribuições que lhe confere o art. 38 da Lei no 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com a nova redação dada pela Lei no 9.527, de 10 de dezembro de 1997, publicada no Diário Oficial da União de 11 de dezembro de 1997, resolve:

Dispensar, a partir de 28 de março de 2019, RICARDO BROCHADO ALVES DA SILVA, matrícula SIAPE nº 1574012, do encargo de substituto eventual do cargo em comissão de Diretor, código DAS 101.5, da Diretoria de Criação e Manejo de Unidades de Conservação - DIMAN, do Instituto Chico Mendes de Conservação da Biodiversidade-ICMBio.

ANA MARIA PELLINI

PORTARIA № 372, DE 14 DE JUNHO DE 2019

A MINISTRA DE ESTADO DO MEIO AMBIENTE, SUBSTITUTA, no uso das atribuições que lhe confere o art. 38 da Lei no 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com a nova redação dada pela Lei no 9.527, de 10 de dezembro de 1997, publicada no Diário Oficial da União de 11 de dezembro de 1997, resolve:

Dispensar, a partir de 28 de março de 2019, RICARDO BROCHADO ALVES DA SILVA, matrícula SIAPE nº 1574012, do encargo de substituto eventual do cargo em comissão de Diretor, código DAS 101.5, da Diretoria de Criação e Manejo de Unidades de Conservação - DIMAN, do Instituto Chico Mendes de Conservação da Biodiversidade-ICMBio.

ANA MARIA PELLINI

PORTARIA Nº 378, DE 14 DE JUNHO DE 2019

A MINISTRA DE ESTADO DO MEIO AMBIENTE, SUBSTITUTA, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no art. 3º do Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, resolve:

Nomear IGOR MATOS SOARES, CPF nº 030.251.726-06, para exercer o cargo em comissão de Coordenador-Geral, código DAS 101.4, da Coordenação-Geral de Avaliação de Impactos, do Instituto Chico Mendes de Conservação da Biodiversidade.

ANA MARIA PELLINI

PORTARIA Nº 379, DE 13 DE JUNHO DE 2019

A MINISTRA DE ESTADO DO MEIO AMBIENTE, SUBSTITUTA, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no art. 3º do Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016. resolve:

Nomear DIEGO LIBARDI LEAL, CPF n° 055.045.947-23, para exercer o cargo em comissão de Superintendente, código DAS 101.4, da Superintendência, do Instituto Brasileiro do Meio Ambiente e dos Recursos Naturais Renováveis, no Estado do Espírito Santo.

ANA MARIA PELLINI

PORTARIAS DE 14 DE JUNHO DE 2019

A MINISTRA DE ESTADO DO MEIO AMBIENTE, SUBSTITUTA, no uso das atribuições que lhe confere o art. 38 da Lei no 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com a nova redação dada pela Lei no 9.527, de 10 de dezembro de 1997, publicada no Diário Oficial da União de 11 de dezembro de 1997, resolve:

Nº 373 Dispensar ANGELA BARBARA GARDA, matrícula SIAPE nº 1482036, do encargo de substituta eventual do Cargo em Comissão de Coordenador-Geral, código DAS 101.4, da Coordenação-Geral de Proteção, do Instituto Chico Mendes de Conservação da Riodiversidade.

№ 374 Designar CHRISTIAN NIEL BERLINCK, matrícula SIAPE nº 1334410, para exercer o encargo de substituto eventual do Cargo em Comissão de Coordenador-Geral, código DAS 101.4, da Coordenação-Geral de Proteção, do Instituto Chico Mendes de Conservação da Biodiversidade, durante os afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares do titular e na vacância do cargo.

ANA MARIA PELLINI

PORTARIA № 380, DE 12 DE JUNHO DE 2019

A MINISTRA DE ESTADO DO MEIO AMBIENTE, SUBSTITUTA, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no art. 3° do Decreto n° 8.821, de 26 de julho de 2016, resolve:

Nomear MÁRIO DANIEL SARMENTO DE MORAES, CPF n° 347.553.814-87, para exercer o cargo em comissão de Superintendente, código DAS 101.4, da Superintendência do Instituto Brasileiro do Meio Ambiente e dos Recursos Naturais Renováveis, no Estado de Alagoas

ANA MARIA PELLINI

PORTARIAS DE 14 DE JUNHO DE 2019

A MINISTRA DE ESTADO DO MEIO AMBIENTE, SUBSTITUTA, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no art. 3° do Decreto n° 8.821, de 26 de julho de 2016, resolve:

 \mbox{N}° 381 Exonerar GEORGE PORTO FERREIRA, CPF n. 018.018.789-94, do cargo em comissão de Coordenador-Geral de Centro, código DAS 101.4, do Centro Nacional de Monitoramento e Informações Ambientais, do Instituto Brasileiro do Meio Ambiente e dos Recursos Naturais Renováveis.

№ 385 Nomear PEDRO ALBERTO BIGNELI, CPF nº 075.457.278-19, para exercer o cargo em comissão de Coordenador-Geral, código DAS 101.4, do Centro Nacional de Monitoramento e Informações Ambientais, do Instituto Brasileiro do Meio Ambiente e dos Recursos Naturais Renováveis.

ANA MARIA PELLINI

DESPACHO Nº 22.229/2019-MMA

A MINISTRA DE ESTADO DO MEIO AMBIENTE, SUBSTITUTA, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto n. 1.387, de 07 de fevereiro de 1995, autoriza o afastamento do País do servidor:

ADRIANO SANTHIAGO DE OLIVEIRA, Diretor, da Secretaria de Relações Internacionais - SRI, deste Ministério, para participar da Conferência da Convenção Quadro das Nações Unidas sobre Mudança do Clima, em Bonn, Alemanha, de 15 a 29 de junho de 2019, inclusive trânsito, com ônus.

ANA MARIA PELLINI

INSTITUTO BRASILEIRO DO MEIO AMBIENTE E DOS RECURSOS NATURAIS RENOVÁVEIS

DIRETORIA DE PLANEJAMENTO, ADMINISTRAÇÃO E LOGÍSTICA COORDENAÇÃO-GERAL DE RECURSOS HUMANOS

PORTARIA DE 14 DE JUNHO DE 2019

O COORDENADOR-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS DO INSTITUTO BRASILEIRO DO MEIO AMBIENTE E DOS RECURSOS NATURAIS RENOVÁVEIS - IBAMA, usando da competência que lhe foi atribuída pelo Decreto nº 8.973, de 24 de janeiro de 2017, que aprovou a Estrutura Regimental do IBAMA, publicado no Diário Oficial da União do dia subsequente, pelo art. 55 do Regimento Interno do IBAMA, aprovado pela Portaria nº 14-IBAMA, de 29 de junho de 2017, publicada no Diário Oficial da União do dia subsequente e, pela Portaria nº 2.204/2018, publicada no Diário Oficial da União nº 149, seção 1, página nº 61 de 03 de agosto de 2018, resolve:

Nº 2.199. Conceder, em virtude do falecimento do servidor AROLDO BENJAMIN RODRIGUES PEREIRA, matrícula SIAPE nº 684702, aposentado no cargo de Técnico Administrativo, Classe "S", Padrão III, da Carreira de Especialista em Meio Ambiente do IBAMA, a partir de 03 de junho de 2019, data do óbito, pensão vitalícia a ZILEIDE DA SILVA BORGES, viúva, com fundamento no artigo 40, § 7º, inciso I, e § 18, e no artigo 37, inciso XI, da Constituição Federal, com a redação dada pela Emenda Constitucional nº 41, de 19 de dezembro de 2003, combinado com os artigos 2º, inciso I, e 5º, da Lei nº 10.887, de 18 de junho de 2004, com o parágrafo único, do artigo 6º-A, da Emenda Constitucional nº 41, de 2003, com a redação dada pela Emenda Constitucional nº 70, de 29 de março de 2012, e com os artigos 215, 217, inciso I, e 222, inciso VII, letra "b", da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com a redação dada pela Lei nº 13.135, de 2015. (Processo nº 02001.016724/2019-17)



ISSN 1677-7050

№ 2.201. Conceder, em virtude do falecimento do servidor JOSE TAVARES CACULA, matrícula SIAPE nº 681620, aposentado no cargo de Motorista Oficial, Classe "S", Padrão III, do Plano Especial de Cargos do IBAMA, a partir de 11 de maio de 2019, data do óbito, pensão vitalícia a CONCEIÇÃO DA SILVA CAÇULA, viúva, com fundamento no artigo 40, § 7º, inciso I e § 18, e no artigo 37, inciso XI, da Constituição Federal, com a redação dada pela Emenda Constitucional nº 41, de 19 de dezembro de 2003, combinado com os artigos 2º, inciso I, 5º e 15 da Lei nº 10.887, de 18 de junho de 2004, e artigos 215, 217, inciso I, e 222, inciso VII, letra "b", da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com a redação dada pela Lei nº 13.135, de 17 de junho de 2015. (Processo nº 02007.001937/2019-86)

№ 2.211. Conceder, em virtude do falecimento do servidor JOÃO MARQUES VITAL, matrícula SIAPE nº 679917, aposentado no cargo de Agente de Defesa Florestal, Classe "S", Padrão III, do Plano Especial de Cargos do IBAMA, a partir de 18 de maio de 2019, data do óbito, pensão vitalícia a DULCILENE FERREIRA DA SILVA VITAL, viúva, com fundamento no artigo 40, § 7º, inciso I e § 18, e no artigo 37, inciso XI, da Constituição Federal, com a redação dada pela Emenda Constitucional nº 41, de 19 de dezembro de 2003, combinado com os artigos 2º, inciso I, 5º e 15 da Lei nº 10.887, de 18 de junho de 2004, e artigos 215, 217, inciso I, e 222, inciso VII, letra "b", da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com a redação dada pela Lei nº 13.135, de 17 de junho de 2015. (Processo nº 02005.001463/2019-92)

WAGNEL ALVES RODRIGUES

INSTITUTO CHICO MENDES DE CONSERVAÇÃO DA **BIODIVERSIDADE**

DIRETORIA DE PLANEJAMENTO, ADMINISTRAÇÃO E LOGÍSTICA COORDENAÇÃO-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA № 178, DE 13 DE JUNHO DE 2019

A COORDENADORA GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS SUBSTITUTA DO INSTITUTO CHICO MENDES DE CONSERVAÇÃO DA BIODIVERSIDADE, usando da competência atribuída pela Portaria nº 147/SECEX/MMA, publicada no Diário Oficial da União de 1º de agosto de 2016, e Portaria nº 474/ICMBio, publicada no Diário Oficial da União de 10 de novembro de 2017, resolve:

Art. 1º Conceder aposentadoria voluntária com proventos integrais à servidora VERA ELEN NASCIMENTO FREITAS, matrícula nº 0686206, ocupante do cargo de Técnico Administrativo, classe "S", padrão III, lotada no Centro Nacional de Pesquisa e Conservação de Peixes Continentais - CEPTA, pertencente ao Quadro de Pessoal deste Instituto, com fundamento no art. 3º, incisos I, II e III, e parágrafo único da Emenda Constitucional nº 47/2005.

Art. 2º Declarar vacância da vaga nº 431184, do referido cargo.

THAIS FERRARESI PEREIRA

PORTARIA № 181, DE 14 DE JUNHO DE 2019

A COORDENADORA GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS SUBSTITUTA DO INSTITUTO CHICO MENDES DE CONSERVAÇÃO DA BIODIVERSIDADE, usando da competência atribuída pela Portaria nº 147/MMA, publicada no Diário Oficial da União de 1º de agosto de 2016, e Portaria nº 474/ICMBio, publicada no Diário Oficial da União de 10 de novembro de 2017, resolve:

Exonerar, a pedido, a contar de 13 de maio de 2019, a servidora LIGIA TCHAIKA, Matrícula SIAPE nº 1513688, do cargo efetivo de Analista Ambiental, Classe A, Padrão III, Código da Vaga 763870, lotada no Parque Nacional da Chapada das Mesas, nos termos do disposto no inciso VIII, do art. 33, da Lei nº 8.112/90 (Processo nº 02123.000905/2019-37).

THAÍS FERRARESI PEREIRA

Ministério de Minas e Energia

SECRETARIA EXECUTIVA

SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E **ADMINISTRAÇÃO**

COORDENAÇÃO-GERAL DE RECURSOS HUMANOS

PORTARIA № 72, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O COORDENADOR-GERAL DE RECURSOS HUMANOS, DA SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO DA SECRETARIA-EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DE MINAS E ENERGIA, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 32, da Portaria Ministerial nº 108, de 14 de março de 2017, do Regimento Interno da Secretaria-Executiva, publicada no Diário Oficial da União, de 16 de março de 2017, e tendo em vista o disposto artigo 3º da Emenda Constitucional nº 47, de 05 de julho de 2005, publicada no Diário Oficial da União de 06 seguinte, à vista das informações constantes no Processo MME nº 48340.000408/2019-75, resolve:

Art.1º Conceder aposentadoria voluntária, a OSMARINA PEREIRA DE SOUSA, matrícula SIAPE nº 0452019, ocupante do cargo de Agente de Portaria, código 481/026, Classe S, Padrão III, do Quadro Permanente deste Ministério.

Art. 2º Declarar, extinto o cargo, de acordo com o anexo I da Lei nº 9.632/98

Art.3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

CARLOS EDUARDO MENDES GALVÃO

PORTARIA № 73, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O COORDENADOR-GERAL DE RECURSOS HUMANOS, DA SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO DA SECRETARIA-EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DE MINAS E ENERGIA, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 32, da Portaria Ministerial nº 108, de 14 de março de 2017, do Regimento Interno da Secretaria-Executiva, publicada no Diário Oficial da União, de 16 de março de 2017, e tendo em vista o disposto artigo 3º da Emenda Constitucional nº 47, de 05 de julho de 2005, publicada no Diário Oficial da União de 06 seguinte, acrescida da vantagem do Artigo 62-A da Lei nº 8112/90, à vista das informações constantes no Processo MME nº 48340.002549/2019-22,

Art.1º Conceder aposentadoria voluntária, a JOSÉ ROMAS SILVA, matrícula SIAPE nº 0451709, ocupante do cargo de Artífice de Eletricidade e Comunicação, código 481/056, Classe S, Padrão III, do Quadro Permanente deste Ministério.

Art.2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

CARLOS EDUARDO MENDES GALVÃO

AGÊNCIA NACIONAL DO PETRÓLEO, GÁS NATURAL E **BIOCOMBUSTÍVEIS**

PORTARIA № 259. DE 13 DE JUNHO DE 2019

O CHEFE DE GABINETE DA AGÊNCIA NACIONAL DO PETRÓLEO, GÁS NATURAL E BIOCOMBUSTÍVEIS - ANP, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pela Portaria ANP nº 109, de 16 de março de 2018, resolve:

- Conceder aposentadoria voluntária a servidora MARLUCIA ALVES TEIXEIRA, CPF nº 392.613.011-34, matrícula SIAPE nº 6452226, ocupante do cargo de Agente Administrativo, Classe S, Padrão III, do Quadro de Pessoal Específico esta Agência, com Fundamento Legal no artigo 3º, incisos I, II e III, parágrafo único, da Emenda Constitucional nº 47, de 5 de julho de 2005, combinado com o § 18, do artigo 40, da Constituição Federal, com proventos integrais, de 11 de dezembro de 1990, e demais vantagens a que fizer jus (Processo SEI nº 48610.209536/2019-55).

II - Declarar extinta a vaga do referido cargo.

JEFFERSON PARANHOS SANTOS

PORTARIAS, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR-GERAL DA AGÊNCIA NACIONAL DO PETRÓLEO, GÁS NATURAL E BIOCOMBUSTÍVEIS - ANP, no uso de suas atribuições, tendo em vista o disposto no art. 7º, inciso III, da Estrutura Regimental aprovada pelo Decreto nº 2.455, de 14 de janeiro de 1998 e Portaria nº 69, de 06 de abril de 2011, resolve:

№ 260 - Exonerar MARLUCIA ALVES TEIXEIRA, CPF nº ***.613.011-**, do Cargo Comissionado Técnico, código CCT - III, de Assessor Técnico III, no Escritório Sede da Agência Nacional do Petróleo, Gás Natural e Biocombustíveis - ANP, em Brasília.

Nº 261 - Nomear RONALD SENA SANTIAGO, CPF nº ***.675.497-**, para exercer o Cargo Comissionado Técnico, código CCT - III, de Assessor de Dívida Ativa, na Procuradoria Geral, no Escritório Sede da Agência Nacional do Petróleo, Gás Natural e Biocombustíveis - ANP, em Brasília. (Processo nº 48610.010539/2017-71 e Resolução de Diretoria nº 0366, de 5 de junho de 2019).

DÉCIO FABRICIO ODDONE DA COSTA

Ministério da Mulher, da Família e dos Direitos Humanos

GABINETE DA MINISTRA

PORTARIA № 1.401, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA MULHER, DA FAMÍLIA E DOS DIREITOS HUMANOS, substituto, no uso da competência que lhe foi delegada pelo art. 17 do Decreto nº 9.144, de 22 de agosto de 2017, e considerando o disposto no Decreto nº 8.851, de 20 setembro de 2016 e no Processo nº 00135.214084/2019-50, resolve:

Art. 1º Autorizar a requisição da servidora pertencente ao Quadro de Pessoal da Fundação Nacional do Índio, na forma abaixo indicada:

Nome: ANA PAULA SANTOS DE ARAÚJO Matrícula SIAPE nº 446528

Cargo: Auxiliar Administrativo

Para: Secretaria-Geral da Presidência da República

Cargo: não informado

Amparo Legal: art. 2º da Lei nº 9.007, de 7 de março de 1995

Responsabilidade do ônus: órgão cedente

Processo: 00135.214084/2019-50 Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

SERGIO LUIZ CURY CARAZZA

SECRETARIA EXECUTIVA

PORTARIA № 643, DE 14 JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA MULHER, DA FAMÍLIA E DOS DIREITOS HUMANOS, no uso das atribuições conferidas pela Portaria nº 160, de 07 de março de 2018, publicada no Diário Oficial da União de 9 de março de 2018 e tendo em vista o disposto na Medida Provisória nº 870, de 1º de janeiro de 2019, e no Decreto nº 9.673, de 2 de janeiro de 2019, resolve:

Art. 1º Subdelegar competência aos servidores abaixo relacionados, para atuarem como Ordenador de Despesa, Gestor Financeiro com seus respectivos substitutos, no âmbito da Unidade Gestora 810006 - Secretaria Nacional de Proteção Global SNPG:

I - Ordenador de Despesa Titular: Herbert Borges Paes de Barros, Diretor de

Proteção e Defesa dos Direitos Humanos, CPF nº 768.144.831- 49;

II - Ordenador de Despesa Substituto: Caroline Dias dos Reis, Coordenadora-Geral do Conselho Nacional dos Direitos Humanos, CPF nº 010. 343. 551-47;

III - Gestor Financeiro Titular: Lucas Teixeira Grillo, Chefe de Gabinete, CPF nº 083.707.274-33;

IV - Gestor Financeiro Substituto: Emilly Rayanne Coelho silva, Assessora, CPF n° 102.544.184-22.

Art. 2º Designar os servidores abaixo relacionados, para atuarem como responsável pela Conformidade de Registro de Gestão, no âmbito da Unidade Gestora 810006 - Secretaria Nacional de Proteção Global SNPG, na forma do art. 6º da Instrução Normativa n.º 6, de 31 de outubro de 2007, expedida pela Secretaria do Tesouro Nacional

I - Titular: Maria das Graças Oliveira Ferreira, Assessora na Coordenação de nhamento de Programas.CPF nº

II - Substituto: Silvan Carlos de Azevedo Campos, Assessor na coordenação de Acompanhamento de programas, CPF nº 323 201 161-68.

Art. 3º Fica revogada a Portaria Nº 602, de 31 de maio de 2019, publicada no DOU de 03 de junho de 2019. Art. 4º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

SERGIO LUIZ CURY CARAZZA

FUNDAÇÃO NACIONAL DO ÍNDIO

PORTARIAS DE 12 DE JUNHO DE 2019

O PRESIDENTE SUBSTITUTO DA FUNDAÇÃO NACIONAL DO ÍNDIO - FUNAI, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo Estatuto, aprovado pelo Decreto nº 9.010, de 23 de março de 2017, e de acordo com o que consta no Artigo 38 da Lei nº 8.112/90, resolve:

 N° 797-Dispensar a servidora CAROLINA AUGUSTA DE MENDONÇA RODRIGUES DOS SANTOS, matrícula n° 1307162, CPF n° 692.262.881-00, do encargo de substituta do Procurador-Chefe, código DAS 101.4, da Procuradoria Federal Especializada desta

798-Designar o servidor PAULO CÉSAR WANKE, matrícula nº 1142953, CPF nº 743.067.749-53, para exercer o encargo de substituto do Procurador-Chefe, código DAS 101.4, da Procuradoria Federal Especializada desta Fundação, nos afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares do titular e na vacância.





Nº 799-Dispensar o servidor KIOLANDO DE ALBUQUERQUE ANDRADE, matrícula nº 0710830, CPF nº 220.105.484-34, do encargo de substituto do Chefe do Serviço de

0710830, CPF nº 220.105.484-34, do encargo de substituto do Chefe do Serviço de Promoção dos Direitos Sociais e Cidadania, código FCPE 101.1, da Divisão Técnica da Coordenação Regional Roraima-RR.

№ 800-Designar a servidora NATASHA DA FONSECA DA FROTA SIMÕES, matrícula nº 134564, CPF nº 070.205.427-51, para exercer o encargo de substituta do Chefe do Serviço de Promoção dos Direitos Sociais e Cidadania, código FCPE 101.1, da Divisão Técnica da Coordenação Regional Roraima-RR, nos afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares do titular e na vacância do cargo.

Nº 801-Dispensar a servidora MARTHA MARIA LANDIM CAVALCANTI LEMOS MARTINS, matrícula nº 0160761, CPF nº 260.184.201-63, do encargo de substituta do Chefe do Serviço de Análise Contábil, código DAS 101.1, da Coordenação de Contabilidade da Coordenação-Geral de Orçamento, Contabilidade e Finanças da Diretoria de Administração e Gestão desta Fundação.

№ 802-Designar o servidor FLÁVIO FERREIRA DE ALMEIDA, matrícula nº 3049728, CPF nº 000.329.232-01, para exercer o do encargo de substituto do Chefe do Serviço de Análise Contábil, código DAS 101.1, da Coordenação de Contabilidade da Coordenação-Geral de Orçamento, Contabilidade e Finanças da Diretoria de Administração e Gestão desta Fundação, nos afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares do titular e na vacância do cargo.

 N° 803-Designar a servidora CAROLINA DAS NEVES FRANCISCO LOPEZ, matrícula n° 1397569, CPF n° 111.145.027-74, para exercer o encargo de substituta do Chefe do Serviço de Atividades Culturais, código DAS 101.1, do Museu do Índio-RJ, nos afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares do titular e na vacância.

Nº 804-Dispensar, a pedido, a partir de 01 de junho de 2019, o servidor GUSTAVO SENA DE SOUZA, matrícula nº 1821946, CPF nº 060.780.206-50, do encargo de substituto do Coordenador de Frente de Proteção Etnoambiental Vale do Javari-AM, código DAS 101.3, desta Fundação.

№ 805-Designar o servidor FRANCISCO RIBEIRO GOUVEA, matrícula nº 1934756, CPF nº 943.808.562-91, para exercer o encargo de substituto do Coordenador de Frente de Proteção Etnoambiental Vale do Javari-AM, código DAS 101.3, desta Fundação, nos afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares do titular e na vacância do cargo.

FERNANDO MAURÍCIO DUARTE MELO

PORTARIAS DE 12 DE JUNHO DE 2019

O PRESIDENTE SUBSTITUTO DA FUNDAÇÃO NACIONAL DO ÍNDIO - FUNAI, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo Estatuto, aprovado pelo Decreto nº 9.010, de 23 de março de 2017, e pela Portaria nº 11/MDH, de 18 de janeiro de 2019, republicada no Diário Oficial da União nº 17, de 24 de janeiro de 2019, e considerando o Artigo único do Anexo do Decreto nº 9.660, de 1º de janeiro de 2019, resolve:

Nº 808-Dispensar a servidora ELAYNE RODRIGUES MACIEL, matrícula nº 1961711, CPF nº 014.767.916-86, da Função Comissionada do Poder Executivo de Chefe, código FCPE 101.1, da Coordenação Técnica Local em Boa Vista II-RR, subordinada à Coordenação Regional Roraima-RR.

№ 809-Designar a servidora ELAYNE RODRIGUES MACIEL, matrícula nº 1961711, CPF nº 014.767.916-86, para exercer a Função Comissionada do Poder Executivo de Chefe do Serviço de Promoção dos Direitos Sociais e Cidadania, código FCPE 101.1, da Divisão Técnica da Coordenação Regional Roraima-RR.

 N° 810-Designar a servidora WANDA FERREIRA DE CARVALHO, matrícula n° 0703577, CPF n° 114.155.502-63, para exercer a Função Gratificada de Assistente III, código FG-3, da Coordenação Regional Médio Purus-AM, passando a ter exercício somente na Unidade de destino.

№ 811-Designar o servidor DANIEL ALVES MOREIRA, matrícula nº 1958104, CPF nº 042.476.867-47, para exercer a Função Gratificada de Chefe do Núcleo de Almoxarifado e Patrimônio, código FG-3, do Serviço de Apoio Administrativo da Divisão Técnica da Coordenação Regional de Passo Fundo-RS.

№ 812-Designar a servidora CLECI FERNANDES DOS SANTOS, matrícula nº 0445005, CPF nº 307.043.240-91, para exercer a Função Gratificada de Chefe do Núcleo de Orçamento e Finanças, código FG-3, do Servido de Planejamento e Orçamento da Divisão Técnica da Coordenação Regional de Passo Fundo-RS, ficando dispensada Função Gratificada de Assistente III que ocupa.

 N° 813-Dispensar o servidor SAMUEL GUSTAVO DA SILVA SARAVY, matrícula n° 1299500, CPF n° 654.018.321-68, da Função Gratificada de Assistente III, código FG-3, da Coordenação Regional de Manaus-AM.

№ 814-Designar a servidora MARIA DE NAZARÉ DE SOUZA, matrícula nº 0445235, CPF nº 127.357.442-72, para exercer a Função Gratificada de Assistente III, código FG-3, da Coordenação Regional de Manaus-AM, passando a ter somente exercício na Unidade de destino

№ 815-Nomear o servidor LEOPOLDO BARBOSA DIAS, matrícula nº 1818807, CPF nº 352.914.058-99, para exercer o cargo em comissão de Coordenador de Política para Povos Indígenas de Recente Contato, código DAS 101.3, da Coordenação-Geral de Índios Isolados e de Recente Contato da Diretoria de Proteção Territorial desta Fundação.

 N° 816-Nomear DANIELA ALVES DE ALMEIDA, CPF n° 723.982.131-53, para exercer o cargo em comissão de Coordenador de Gabinete, código DAS 101.3, do Gabinete da Presidência desta Fundação.

FERNANDO MAURÍCIO DUARTE MELO

DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO E GESTÃO COORDENAÇÃO-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS

ISSN 1677-7050

PORTARIA № 213, DE 13 DE JUNHO DE 2019

A COORDENADORA-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS DA FUNDAÇÃO NACIONAL DO ÍNDIO - FUNAI, no uso das atribuições que lhe são conferidas pela Portaria nº 972/PRES, de 15 de agosto de 2013, publicada no Diário Oficial da União nº 159, de 19 de agosto de 2013, e tendo em vista o que consta no Processo nº 08763.000492/2019-31, resolve:

Art. 1º Conceder pensão civil a LENILDA RIBEIRO CARVALHO, na condição de cônjuge do ex-servidor ARGEMIRO CARVALHO, matrícula nº 0446194, ocupante do cargo de Monitor Bilíngue, NA-S-III, do Quadro de Pessoal da Fundação Nacional do Índio-FUNAI, lotado na Coordenação Regional Maranhão-MA, com fundamento no artigo 217, inciso I da Lei nº 8.112/90, com redação dada pela Lei nº 13.135/2015, assegurado pela Emenda Constitucional nº 41/03; artigo 2º, inciso I da Lei nº 10.887/04, a partir de 17/03/2019, data do óbito.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

MARIA APARECIDA FERNANDES ARAÚJO

PORTARIA Nº 212, DE 12 DE JUNHO DE 2019

A COORDENADORA-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS DA FUNDAÇÃO NACIONAL DO ÍNDIO - FUNAI, no uso das atribuições que lhe são conferidas pela Portaria nº 972/PRES, de 15 de agosto de 2013, publicada no Diário Oficial da União nº 159, de 19 de agosto de 2013, e tendo em vista o que consta no Processo nº 08748.000558/2019-81, resolve:

Art. 1º Conceder pensão civil a LUZIA DA SILVA BATISTA, na condição de cônjuge do ex-servidor MANOEL LUCAS BATISTA, matrícula nº 0446490, ocupante do cargo de Auxiliar de Sertanista. NA-S-III, do Quadro de Pessoal da Fundação Nacional do Índio-FUNAI, lotado na Coordenação Técnica Local Altamira II, subordinada à Coordenação Regional Centro-Leste do Pará-PA, com fundamento no artigo 217, inciso I da Lei nº 8.112/90, com redação dada pela Lei nº 13.135/2015, assegurado pela Emenda Constitucional nº 41/03 e artigo 2º, inciso I da Lei nº 10.887/04, a partir de 09/05/2019, data do óbito.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

MARIA APARECIDA FERNANDES ARAÚJO

Ministério das Relações Exteriores

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA № 402, DE 29 DE MARÇO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO, INTERINO, DAS RELAÇÕES EXTERIORES, no uso das atribuições que lhe confere o Decreto nº 83.840, de 14 de agosto de 1979, resolve:

Art. 1º - Conceder aposentadoria voluntária a ANTONIO JOSE REZENDE DE CASTRO, matrícula SIAPE nº 6459621, matrícula SIAPECAD nº 676109, Ministro de Primeira Classe da carreira de diplomata, do Quadro Especial do Ministério das Relações Exteriores, com fundamento no artigo 3º da Emenda Constitucional nº 47, de 5 de julho de 2005.

Art. 2^{o} - Esta Portaria entra em vigor a partir de sua publicação no Diário Oficial da União.

OTAVIO BRANDELLI

PORTARIA DE 13 DE JUNHO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DAS RELAÇÕES EXTERIORES, de acordo com o disposto no art. 18, inciso II, do Decreto n° 93.325, de 1° de outubro de 1986, e nos termos da Lei n° 11.440, de 29 de dezembro de 2006, resolve:

Remover ex officio MARIA RITA SILVA FONTES FARIA, ministra de segunda classe da Carreira de Diplomata do Ministério das Relações Exteriores, do Consulado-Geral do Brasil em Lisboa para a Secretaria de Estado.

ERNESTO ARAÚJO

PORTARIAS DE 12 DE JUNHO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DAS RELAÇÕES EXTERIORES, de acordo com o disposto no art. 18, § 3º, do Decreto nº 93.325, de 1º de outubro de 1986, e nos termos da Lei nº 11.440, de 29 de dezembro de 2006, resolve:

Remover ex officio ZENIK KRAWCTSCHUK, ministro de segunda classe do Quadro Especial da Carreira de Diplomata do Ministério das Relações Exteriores, da Embaixada do Brasil em Saint Georges para a Secretaria de Estado.

O MINISTRO DE ESTADO DAS RELAÇÕES EXTERIORES, de acordo com os artigos 74, inciso II, e 77 do Anexo I ao Decreto nº 9.683, de 9 de janeiro de 2019, e nos termos da Lei nº 11.440, de 29 de dezembro de 2006, resolve:

Remover ex officio EDUARDO DE MATTOS HOSANNAH, ministro de segunda classe do Quadro Especial da Carreira de Diplomata do Ministério das Relações Exteriores, do Consulado-Geral do Brasil em Madri para o Consulado-Geral do Brasil em Lisboa, designando-o para exercer a função de cônsul-geral adjunto naquela Repartição Consular.

ERNESTO ARAÚJO

PORTARIAS DE 12 DE JUNHO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DAS RELAÇÕES EXTERIORES, de acordo com o disposto no art. 18, parágrafo 3o, do Decreto no 93.325, de 1o de outubro de 1986, resolve: Remover ex officio JULIO CEZAR ZELNER GONÇALVES, ministro de primeira

classe do Quadro Especial da carreira de diplomata do Ministério das Relações Exteriores, do Consulado-Geral do Brasil em Bruxelas para a Secretaria de Estado.

ERNESTO ARAÚJO

EMBAIXADA DO BRASIL EM ESTOCOLMO

PORTARIA DE 13 DE JUNHO DE 2019

O EMBAIXADOR DO BRASIL EM ESTOCOLMO, no uso de suas atribuições e nos termos da Portaria $n^{\rm o}$ 457, de 2 de agosto de 2010, resolve:

Designar, até o término de sua missão no Posto, PAULO EDSON MEDEIROS ALBUQUERQUE, oficial de chancelaria, classe B, padrão V, Siape nº 1507335, do Ministério das Relações Exteriores, para exercer as funções de Vice-Cônsul nesta Missão Diplomática, a partir da data de publicação desta Portaria.

NELSON ANTONIO TABAJARA DE OLIVEIRA





SECRETARIA-GERAL DAS RELAÇÕES EXTERIORES SECRETARIA DE GESTÃO ADMINISTRATIVA

PORTARIA № 403, DE 23 DE ABRIL DE 2019

O SECRETÁRIO DE GESTÃO ADMINISTRATIVA, no uso das suas atribuições e de acordo com a Portaria de delegação de competência publicada no Diário Oficial da União de 26 de junho de 1996 e no de 27 de janeiro de 1998, e a Portaria nº 74, de 29 de janeiro de 2019, resolve:

Art. 1º - Conceder aposentadoria voluntária a EDMILSON MARQUES DA SILVA, matrícula SIAPE nº 131339, matrícula SIAPECAD nº 671912, ocupante do cargo de Agente de Vigilância, classe S, padrão III, do Quadro de Pessoal do Ministério das Relações Exteriores, com fundamento no artigo 3º da Emenda Constitucional nº 47, de 5 de julho de 2005.

Art. 2^{o} - Esta Portaria entra em vigor a partir de sua publicação no Diário Oficial da União.

JOÃO PEDRO CORRÊA COSTA

PORTARIA № 404, DE 27 DE MARÇO DE 2019

O SECRETÁRIO DE GESTÃO ADMINISTRATIVA, no uso das suas atribuições e de acordo com a Portaria de delegação de competência publicada no Diário Oficial da União de 26 de junho de 1996 e no de 27 de janeiro de 1998, e a Portaria nº 74, de 29 de janeiro de 2019, resolve:

Art. 1º - Conceder aposentadoria voluntária a CARITA DE OLIVEIRA SOUZA REZENDE DE CASTRO, matrícula SIAPE nº 171325, matrícula SIAPECAD nº 671960, ocupante do cargo de Assistente de Chancelaria, Classe S, Padrão V, do Quadro de Pessoal do Ministério das Relações Exteriores, com fundamento no artigo 3° da Emenda Constitucional n° 47, de 5 de julho de 2005.

Art. 2° - Esta Portaria entra em vigor a partir de sua publicação no Diário Oficial da União.

JOÃO PEDRO CORRÊA COSTA

PORTARIA № 528, DE 15 DE MAIO DE 2019

O SECRETÁRIO, SUBSTITUTO, DE GESTÃO ADMINISTRATIVA, no uso das suas atribuições e de acordo com a Portaria de delegação de competência publicada no Diário Oficial da União de 26 de junho de 1996 e no de 27 de janeiro de 1998, e a Portaria nº 74, de 29 de janeiro de 2019, resolve:

Art. 1º - Conceder aposentadoria voluntária a HELEONOR NARDY MARTINS, matrícula SIAPE nº 457409, matrícula SIAPECAD nº 672380, ocupante do cargo de Assistente de Chancelaria, Classe S, Padrão V, do Quadro de Pessoal do Ministério das Relações Exteriores, com fundamento no artigo 3º da Emenda Constitucional nº 47, de 5 de julho de 2005.

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor a partir de sua publicação no Diário Oficial da União.

ALEXANDRE JOSÉ VIDAL PORTO

DEPARTAMENTO DO SERVIÇO EXTERIOR COORDENAÇÃO-GERAL DE PLANEJAMENTO DE PESSOAL DIVISÃO DE PESSOAL

PORTARIA DE 14 DE JUNHO DE 2019

A SECRETÁRIA DE GESTÃO ADMINISTRATIVA, no uso das suas atribuições e de acordo com a Portaria de delegação de competência publicada no Diário Oficial da União de 26 de junho de 1996 e no de 27 de janeiro de 1998, e a Portaria nº 74, de 29 de janeiro de 2019, resolve:

Conceder pensão, a partir de 01 de abril de 2019, à beneficiária de ANTONIO OCTAVIANO DE ALVARENGA FILHO, matrícula SIAPE nº 0458900, matrícula SIAPECAD nº 673468, falecido (a) no cargo de ministro de primeira classe, aposentado (a), do Ministério das Relações Exteriores, conforme discriminado abaixo:

BENEFICIÁRIO	COTA- PARTE	NATUREZA	FUNDAMENTO
LENICE INACIO DA SILVA	1/1	VITALÍCIA	Artigos 215 e 217, inciso III, da Lei n° 8.112/90, com redação dada pela Lei n° 13.135/2015, e artigo 40, parágrafo 7º, inciso I, da Constituição Federal, com redação dada pela Emenda Constitucional nº 41/2003.

CLÁUDIA FONSECA BUZZI

Ministério da Saúde

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA Nº 1.032, DE 23 DE MAIO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA SAÚDE, no uso da competência que lhe foi

delegada pelo art. 3º do Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, resolve:

Nomear CLÁUDIA BRANDÃO GONÇALVES SILVA, para exercer o cargo de
Coordenador--Geral de Gestão de Projetos de Saúde Digital, código DAS 101.4, nº 05.0310,
do Departamento de Saúde Digital, da Secretaria-Executiva.

LUIZ HENRIQUE MANDETTA

PORTARIA Nº 1.219, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA SAÚDE, SUBSTITUTO, no uso de suas atribuições legais e considerando o disposto no artigo 93 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com a redação dada pelo artigo 22 da Lei nº 8.270, de 17 de dezembro de 1991, na alínea "b", inciso I do item 2 da IN/SAF nº 10, de 30 de novembro de 1993, artigo 2º da Lei nº 9.007, de 17 de março de 1995, Decreto nº 9.144, de 22 de agosto de 2017, alterado pelo Decreto nº 9.707, de 11 de fevereiro de 2019, resolve autorizar a requisição da servidora, pertencente ao Quadro de Pessoal deste Ministério, na forma abaixo indicada:

Nome: THAIS MARIA DAN RAMOS Cargo: Arquiteto, Classe "B", Padrão IV Matrícula no SIAPE: 1800780 Para: Presidência da República

Cargo/Função: Especialista, código GR-II Amparo Legal: artigo 93, inciso I e §1.º da Lei nº 8.112/1990, artigo 2.º da Lei

nº 9.007/1995, e Decreto nº 9.144/2017.

Responsabilidade do ônus: órgão cedente NUP 00140.000770/2018-95

Art. 1º Caberá ao órgão cessionário efetivar a apresentação da servidora ao Ministério da Saúde, ao término da requisição.

Art. 2º A presente autorização cessará, na hipótese de exoneração ou dispensa do cargo ou função de confiança, caso em que o órgão cessionário deverá providenciar, imediatamente, a apresentação da servidora ao Ministério da Saúde.

Art. 3º Cumpre ao cessionário comunicar a frequência da servidora, mensalmente, ao Órgão ou Entidade Cedente.

Art. 4º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

JOÃO GABBARDO DOS REIS

PORTARIA № 1.281, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA SAÚDE, SUBSTITUTO, , no uso da competência que lhe foi delegada pelo art. 1º, incisos I e III, do Decreto nº 3.035, de 27 de abril de 1999, à vista do que consta no autos do Processo nº 33902.015918/2017-03 e pelos fundamentos de fato e de direito apresentados pela Consultoria Jurídica, nos termos do PARECER n. 00069/2019/CONJUR-MS/CGU/AGU, de 13 de março de 2019, e do DESPACHO n. 02046/2019/CONJUR-MS/CGU/AGU, de 24 de maio de 2019, aprovados pelo DESPACHO n. 02117/2019/CONJUR-MS/CGU/AGU, de 30 de maio de 2019, proferido pelo Consultor Jurídico, que adota como razões de decidir, resolve:

Converveter A Exoneração de JUAREZ MONTEIRO DE LIMA JÚNIOR, matrícula no SIAPE nº 2349524, do cargo em comissão de Gerente CGE III, da Gerência de Administração e Serviços e Infraestrutura - GEASI, da Gerência-Geral de Administração e Finanças - GGAFI, da Diretoria-Adjunta - DIRAD, na Diretoria de Gestão - DIGES, efetivada por intermédio da Portaria nº 7.041/ANS de 25 de março de 2015, publicada no DOU nº. 58, Seção 2, de 26 de março de 2015, p. 42, em DESTITUIÇÃO DO CARGO EM COMISSÃO, pelo descumprimento de deveres funcionais previstos no art. 116, incisos I e XII da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com fundamento nos arts. 135, parágrafo único, e 127, inciso V, ambos do mesmo Diploma Legal.

JOÃO GABBARDO DOS REIS

PORTARIA № 1.298, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA SAÚDE, SUBSTITUTO, no uso da competência que lhe foi delegada pelo art. 1º, inciso I, do Decreto nº 3.035, de 27 de abril de 1999, à vista do que consta do Processo nº 25000.023588/2015-95 e pelos fundamentos de fato e de direito apresentados pela Consultoria Jurídica, conforme o PARECER nº. 00086/2019/CONJUR-MS/CGU/AGU, de 30 de janeiro de 2019 e do DESPACHO nº 01868/2019/CONJUR-MS/CGU/AGU, de 16 de maio de 2019, aprovados pelo DESPACHO nº 01876/2019/CONJUR-MS/CGU/AGU, de 4 de junho de 2019, proferido pelo Consultor Jurídico, que adota como razões de decidir, resolve:

Determinar O Arquivamento dos autos, absolvendo a servidora NANCY FILGUEIRAS DA COSTA, ocupante do cargo de Enfermeira do Quadro de Pessoal do Ministério da Saúde, Matrícula SIAPE nº 1172056, das acusações que lhe foram imputadas nos autos do PAD nº 25000.023588/2015-95.

JOÃO GABBARDO DOS REIS

PORTARIA № 1.299, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA SAÚDE, SUBSTITUTO, no uso da competência que lhe foi delegada pelo art. 1º, inciso I, do Decreto nº 3.035, de 27 de abril de 1999, à vista dos fundamentos de fato e de direito apresentados pela Consultoria Jurídica, nos termos do PARECER n. 00086/2019/CONJUR-MS/CGU/AGU, de 30 de janeiro de 2019 e do DESPACHO nº 01868/2019/CONJUR-MS/CGU/AGU, de 16 de maio de 2019, aprovados pelo DESPACHO nº 01876/2019/CONJUR-MS/CGU/AGU, de 4 de junho de 2019, proferido pelo Consultor Jurídico, que adota como razões de decidir, resolve:

Determinar O Arquivamento dos autos do Processo Administrativo Disciplinar nº 25000.023588/2015-95, instaurado em face do servidor NILTON MOREIRA DIAS, ocupante do cargo de Contador do Quadro de Pessoal do Ministério da Saúde, Matrícula SIAPE nº 1536707, indiciado por descumprimento de deveres funcionais previstos no art. 116 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, reconhecendo a prescrição da pretensão administrativa disciplinar da Administração Pública, quanto à aplicação da penalidade de advertência em relação a este acusado, com fundamento nos arts. 128 e 130 c/c com o art. 142, inciso III, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990;

JOÃO GABBARDO DOS REIS

PORTARIA № 1.300, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA SAÚDE, SUBSTITUTO, no uso da competência que lhe foi delegada pelo art. 1º, inciso I, do Decreto nº 3.035, de 27 de abril de 1999, à vista dos fundamentos de fato e de direito apresentados pela Consultoria Jurídica, nos termos do PARECER n. 00086/2019/CONJUR-MS/CGU/AGU, de 30 de janeiro de 2019 e do DESPACHO nº 01868/2019/CONJUR-MS/CGU/AGU, de 16 de maio de 2019, aprovados pelo DESPACHO nº 01876/2019/CONJUR-MS/CGU/AGU, de 4 de junho de 2019, proferido pelo Consultor Jurídico, que adota como razões de decidir, resolve:

Consultor Jurídico, que adota como razões de decidir, resolve:

DETERMINAR O ARQUIVAMENTO dos autos do Processo Administrativo
Disciplinar nº 25000.023588/2015-95 em relação aos servidores ELIAS SANTOS DA SILVA,
Matrícula no SIAPE nº 0488690; JOSELITO RIBEIRO BARRETO, Matrícula no SIAPE nº
1786864; JOZIVAL PRATES ARAÚJO, Matrícula no SIAPE nº 0488524; SÍLVIO RIBEIRO DOS
SANTOS, Matrícula no SIAPE nº 0487870; ANDERSON DA SILVA ARAÚJO, Matrícula no SIAPE
nº 0489195; FERNANDO RODRIGUES DA ROCHA, Matrícula no SIAPE nº 1418580,
absolvendo-os em razão de, a princípio figurarem no processo disciplinar na condição de
acusados e, posteriormente à instrução probatória, não terem sido indiciados pela
Comissão Processante em razão da ausência de provas suficientes a configurar eventual
infração disciplinar.

JOÃO GABBARDO DOS REIS

PORTARIA № 1.351, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA SAÚDE, SUBSTITUTO, no uso da competência que lhe foi delegada pelo art. 3º, do Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, resolve: Designar WELSONN MARTINS TEIXEIRA, para exercer a Função Comissionada do

Poder Executivo de Assistente, código FCPE-102.2, nº 20.0009, do Gabinete da Secretaria de Atenção Primária à Saúde.

JOÃO GABBARDO DOS REIS

PORTARIA № 1.362, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA SAÚDE, SUBSTITUTO, no uso de suas atribuições, :

resolve:

Tornar sem efeito a Portaria nº 1.112/GM/MS, de 27 de maio de 2019, publicada no Diário Oficial da União nº 112, de 12 de junho de 2019, Seção 2, página

JOÃO GABBARDO DOS REIS

PORTARIA № 1.367, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA SAÚDE, SUBSTITUTO, no uso da competência que lhe foi delegada pelo artigo 2° do Decreto n° 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, e pelo inciso IV do artigo 7° do Decreto n° 7.689, de 2 de março de 2012, resolve:





Autorizar o afastamento do País do servidor DENIZAR VIANNA ARAÚJO, matrícula no SIAPE nº 2513647, Secretário de Ciência, Tecnologia, Inovação e Insumos Estratégicos em Saúde, com a finalidade de participar da Conferência de Wilton Park - Programa Saúde Melhor, mais Rápida e Adaptada: melhor saúde e crescimento nas economias em desenvolvimento, no contexto do Prosperity Fund, em Sussex e Londres - Inglaterra, no período de 22 a 27 de junho de 2019, inclusive trânsito, com ônus para o MS (Processo nº 25000.093085/2019-19).

JOÃO GABBARDO DOS REIS

PORTARIA № 1.371, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA SAÚDE, SUBSTITUTO, no uso da competência que lhe foi delegada pelo art. 3º, do Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, resolve:

Designar MARIANA BERTOL LEAL, para exercer a Função Comissionada do Poder Executivo de Assessor Técnico, código FCPE-102.3, nº 25.0004, da Secretaria de Atenção Especializada à Saúde.

JOÃO GABBARDO DOS REIS

PORTARIA № 1.372, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA SAÚDE, SUBSTITUTO, no uso da competência que lhe foi delegada pelo art. 3º do Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, resolve: Tornar sem efeito a Portaria nº 1.194/GM/MS, de 30 de maio de 2019, publicada no Diário Oficial da União nº 106, de 4 de junho de 2019, Seção 2, página

JOÃO GABBARDO DOS REIS

PORTARIA № 1.375, DE 14 DE JUNHO DE 2019

A CHEFE DE GABINETE DO MINISTRO DE ESTADO DA SAÚDE, SUBSTITUTA, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 1.196/GM/MS, de 30 de maio de 2019, resolve:

Designar ANDREY ROOSEWELT CHAGAS LEMOS, para exercer a Função Gratificada de Assistente III, código FG-03, nº 40.0005 , da Secretaria-Executiva do Conselho Nacional de Saúde.

MARIA DE FÁTIMA DOS SANTOS

PORTARIAS DE 14 DE JUNHO DE 2019

A CHEFE DE GABINETE DO MINISTRO DE ESTADO DA SAÚDE, SUBSTITUTA, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 761/GM/MS, de 13 de abril de

№ 1.376 - Dispensar CARLA ROCHA GARCÊZ da Função Comissionada Técnica de Analista de Organização Administrativa III, código FCT-03, nº 05F.0066, da Coordenação-Geral de Gestão de Pessoas, da Subsecretaria de Assuntos Administrativos, da Secretaria-Executiva

№ 1.377 - Designar SILVIA CARLA LINS E BARROS para exercer a Função Comissionada Técnica de Analista de Organização Administrativa III, código FCT-03, nº 05F.0066, da Coordenação-Geral de Gestão de Pessoas, da Subsecretaria de Assuntos Administrativos, da Secretaria-Executiva, ficando dispensada da que atualmente ocupa.

№ 1.378 - Designar JULIANA AMORIM DA CUNHA para exercer a Função Comissionada Técnica de Assistente em Saúde VI, código FCT-11, nº 05F.0102, da Coordenação-Geral de Arquitetura e Engenharia, da Subsecretaria de Assuntos Administrativos, da Secretaria-Executiva.

MARIA DE FÁTIMA DOS SANTOS

PORTARIA Nº 1.379, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA SAÚDE, SUBSTITUTO, no uso da competência que lhe foi delegada pelo art. 3° , do Decreto n° 8.821, de 26 de julho de 2016, resolve: Designar CARLA ROCHA GARCÊZ, para exercer a Função Comissionada do Poder Executivo de Chefe da Divisão de Administração de Aposentadoria e Pensão, código FCPE-101.2, nº 05.0112, da Coordenação de Administração de Pessoal, da Coordenação-Geral de Gestão de Pessoas, da Subsecretaria de Assuntos Administrativos, da Secretaria-Executiva.

JOÃO GABBARDO DOS REIS

PORTARIA № 1.380, DE 14 DE JUNHO DE 2019

A CHEFE DE GABINETE DO MINISTRO DE ESTADO DA SAÚDE, SUBSTITUTA, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 761/GM/MS, de 13 de abril de

Dispensar, a partir de 4 de junho de 2019, THIAGO FERREIRA GUEDES da Função Comissionada Técnica de Analista de Organização Administrativa II, código FCT-02, nº 05F.0116, do Departamento de Logística em Saúde, da Secretaria-Executiva.

MARIA DE FÁTIMA DOS SANTOS

RETIFICAÇÃO

Na Portaria nº 1.173/GM/MS, de 29 de maio de 2019, publicada no Diário Oficial da União nº 106, de 4 de junho de 2019, Seção 2, página 54, ONDE SE LÊ: "da Consultoria Jurídica". LEIA-SE: "da Consultoria Jurídica, ficando

dispensada da que atualmente ocupa.'

SECRETARIA EXECUTIVA

PORTARIA № 557, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA SAÚDE, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 1.339, publicada no Diário Oficial da União nº 125, de 29 de junho de 2012, e na forma do disposto no Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, resolve:

Autorizar o afastamento do País do servidor ANDRÉ LUIZ DE ABREU, matrícula SIAPE nº 2040029, Coordenador-Geral de Laboratórios de Saúde Pública, da Secretaria de Vigilância em Saúde, com a finalidade de participar da XXV Reunião do Grupo Técnico Assessor sobre Doenças Imunopreveníveis e de Oficina "Construindo a nova visão e estratégia global para imunizações pós 2020", promovidas pela Organização Pan-Americana da Saúde (OPAS), em Cartagena - Colômbia, no período de 8 a 14 de junho de 2019, inclusive trânsito, com ônus limitado (Processo nº 25000.084659/2019-50).

JOÃO GABBARDO DOS REIS

PORTARIA № 558, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA SAÚDE, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 1.339, publicada no Diário Oficial da União nº 125, de 29 de junho de 2012, e na forma do disposto no Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, resolve:

Autorizar o afastamento do País do servidor GUSTAVO CORRÊA MATTA, matricula SIAPE nº 1555758, Pesquisador em Saúde Pública da Escola Nacional de Saúde Pública Sérgio Arouca (ENSP), da Fundação Oswaldo Cruz, com a finalidade de participar de reuniões e de visitas técnicas para discutir parcerias potenciais com os Centros da Wellcome Trust das Universidades de Exeter (Culturas, Ambiente e Saúde), Edimburgo (Biomedicina, "Self" e Sociedade) e Oxford (Ética e Humanidades), bem como participar da Conferência Internacional de Bioética e Saúde Global, no Reino Unido, no período de 23 de junho a 6 de julho de 2019, inclusive trânsito, com ônus para a FIOCRUZ (Processo nº 25388.000089/2019-56).

JOÃO GABBARDO DOS REIS

PORTARIA № 560, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA SAÚDE, no uso da competência que lhe foi delegada pela portaria ms/gm nº 474, de 17 de março de 2011, resolve: Designar GUSTAVO HOFF para exercer o encargo de substituto eventual do

diretor, das.101.5, código 37.0023, do departamento de gestão do trabalho em saúde, da secretaria de gestão do trabalho e da educação na saúde.

JOÃO GABBARDO DOS REIS

PORTARIA № 561, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA SAÚDE, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 1.339, publicada no Diário Oficial da União nº 125, de 29 de junho de 2012, e na forma do disposto no Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, resolve:

Autorizar o afastamento do País da servidora THAÍS FONSECA VELOSO DE OLIVEIRA, matrícula SIAPE nº 2050664, Analista Técnico de Políticas Sociais, em exercício na Coordenação-Geral de Alimentação e Nutrição, da Secretaria de Atenção Primária à Saúde, com a finalidade de participar de reuniões técnicas no âmbito Projeto de Apoio Bilateral e Multilateral Sul-Sul em Nutrição, coordenado pela Agência Brasileira de Cooperação (ABC), no Ministério da Saúde da Colômbia, em Bogotá - Colômbia, no período de 8 a 12 de julho de 2019, inclusive trânsito, com ônus limitado (Processo nº 25000.096223/2019-11).

JOÃO GABBARDO DOS REIS

SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL DE ALAGOAS SERVIÇO DE GESTÃO ADMINISTRATIVA

PORTARIA N° 372, DE 14 DE JUNHO DE 2019

A Chefe do Serviço de Gestão Administrativa do Núcleo Estadual do Ministério da Saúde em Alagoas, no uso de suas atribuições, conferidas pela Portaria 1.945/SAA/SE/MS de 28/07/2017, publicada no DOU nº 150 de 07/08/2017, resolve:

I - Conceder Aposentadoria Voluntária por Idade e Tempo de Contribuição, com fundamento legal no artigo 3º, da EC nº 47/2005, ao servidor JOSE CARLOS BATISTA DE MOURA, no Cargo de Agente de Saúde Pública, Matrícula nº 517536, Nível Intermediário, Classe S, Padrão III, do Quadro de Pessoal do Ministério da Saúde em Alagoas, com os proventos integrais, acrescidos das demais vantagens a que fizer jus.

II - Declarar vago o referido cargo. (Processo nº 25020.001254/2019-56)

DEISE VERÔNICA DAMASCENO MACIEL

SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL DO ESPÍRITO SANTO SEÇÃO DE GESTÃO DE CONVÊNIOS SEÇÃO DE ADMINISTRAÇÃO

PORTARIA Nº 196, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O CHEFE DO SERVIÇO DE GESTÃO ADMINISTRATIVA DO NÚCLEO ESTADUAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE NO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, no uso de sua competência subdelegada pela Portaria n.º 1.804/SAA/SE/MS de 01.10.2013, publicada no DOU n. 192, de 03.10.2013resolve:

Restabelecer o pagamento da pensão temporária à ANA MARIA TELES BRAGA, matrícula SIAPE 747645, Filha Maior Solteira ,nos termos do art. 5º da Lei n. 3.373/1958, do Instituidor de Pensão JOÃO VIEIRA BRAGA, matrícula SIAPE nº 981045, com fundamento na decisão judicial (tutela de urgência), proferida nos autos do processo judicial n. 5001213-48.2018.4.02.5006 conforme Parecer de Força Executória n. 00012/2019/ADV/PUES/PGU/AGU, de 22 de maio de 2019. DATA da intimação da decisão 22/05/2019. (Processo nº Processo nº 25002.003486/2018-86 e 25002.002503/2017-87).

RAULINO PEREIRA GOUVEIA

SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL DO MATO GROSSO DO SUL

PORTARIA № 134, DE 14 DE JUNHO DE 2019

A Chefe do Serviço de Gestão Administrativa da Superintendência Estadual do Ministério da Saúde no Mato Grosso do Sul, usando da subdelegação de competência que lhe foi conferida pela PORTARIA/SE/SAA nº 1.804 de 01.10.2013, publicada no DOU nº 192 de 03.10.2013, resolve:

Conceder Pensão Vitalícia a LUZINETE DA SILVA SANTOS, viúva do servidor aposentado MANOEL FRANCISCO DOS SANTOS matrícula SIAPE nº 507305, Agente de Saúde Pública, NI-422/218, Classe "S", Padrão III, com fundamento no § 7º, Inciso I do Art.

1º da Emenda Constitucional nº 41/2003 e Lei 10.887/04 combinado com os Arts. 215 e 217, Inciso I e Art. 222 da Lei 8.112/1990 com alteração dada pelo art. 3º, inciso I da Lei 13.135/2015, a partir de 25/05/2019. Processo nº 25006.000584/2019-11.

JOSEFINA ROZANA CAIMAR

SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL DO PARANÁ SERVIÇO DE GESTÃO ADMINISTRATIVA

PORTARIA Nº 246, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O Chefe do Serviço de Gestão Administrativa da Superintendência Estadual do Ministério da Saúde no Paraná, no uso das competências conferidas pelo Decreto nº 9.795, de 17/05/2019, publicado no Diário Oficial da União de 20/05/2019, alterado pelo Decreto nº 9.816, de 31/05/2019, publicado no Diário Oficial da União de 31/05/2019,

Conceder Pensão a VALQUIRIA MEDEIROS DE OLIVEIRA, cônjuge do ex-servidor VALTER BATISTA DE OLIVEIRA, matrícula 0499188, falecido em 01/06/2019, ocupante do cargo de Guarda de Endemias, Nível Intermediário, Classe S, Padrão III, de acordo com o artigo 215, artigo 217, inciso I; Art. 219, Inciso I e artigo 222, inciso VII, alínea "b", item '6" da Lei nº 8.112/1990, com redação dada pela Lei nº 13.135/2015 e pela Medida Provisória nº 871/2019, e artigo 40, § 7°, inciso II e § 18º da Constituição Federal de 1988. combinado com o artigo 2º, inciso II da Lei nº 10.887/04, com a redação da Emenda Constitucional nº 41/2003, a contar da data do óbito. (Processo n.º 25023.001693/2019-

MARCIO FREDERICO TREVISAN MENDONÇA





DIVISÃO DE GESTÃO ADMINISTRATIVA PORTARIAS DE 13 DE JUNHO DE 2019

O CHEFE DA DIVISÃO DE GESTÃO ADMINISTRATIVA DA SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE EM SÃO PAULO, no uso da competência que lhe foi cometida pela PT/CGRH/SAA/MS nº 1804 de 1/10/2013, publicada no DOU nº 192, de 03/10/2013, e tendo em vista o que constam nos processos abaixo especificados, resolve:

Nº 307 - Conceder pensão mensal por período vitalício à SUELI MUACCAD GAMA como cônjuge do ex-servidor JOSÉ TEIXEIRA GAMA, Médico, SIAPE 600576 a partir da data do óbito em 17 de maio de 2019, com fundamento legal nos artigos 215, 217, inciso I, e com o artigo 222, inciso VII, alínea "b", item 6 da Lei nº. 8.112/90, alterada pela Lei 13.135/2015, c/c EC 47/05, e Lei 10.887/04, art. 2º, inciso I à vista das informações constantes do processo nº. 25004.002272/2019-53.

№ 308 - Conceder pensão mensal por período vitalício à LINAMAR RUGGIERO CABRAL como cônjuge do ex-servidor CARLOS MAXIMO FERNANDES CABRAL, Médico, SIAPE 600716 a partir da data do óbito em 18 de abril de 2019, com fundamento legal nos artigos 215, 217, inciso I, e com o artigo 222, inciso VII, alínea "b", item 6 da Lei nº. 8.112/90, alterada pela Lei 13.135/2015, c/c EC 41/03, e Lei 10.887/04, à vista das informações constantes do processo nº. 25004.002326/2019-81.

Nº 309 - Conceder pensão mensal por período vitalício à CARLOTA ALVES DE OLIVEIRA como companheira do ex-servidor VALTER CUKIER, Médico, SIAPE 601674 a partir da data do óbito em 27 de dezembro de 2018, com fundamento legal nos artigos 215, 217, inciso III, e com o artigo 222, inciso VII, alínea "b", item 6 da Lei nº. 8.112/90, alterada pela Lei 13.135/2015, c/c EC 47/05, e Lei 10.887/04, art. 2º, inciso I à vista das informações constantes do processo nº. 25004.000325/2019-00.

ANTONIO AFONSO SCARPELINI

SECRETARIA DE ATENÇÃO PRIMÁRIA À SAÚDE

PORTARIA № 3, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO DE ATENÇÃO PRIMÁRIA À SAÚDE, no uso da competência que lhe foi atribuída pela portaria da Casa Civil n° 1.828, de 31/05/2019, resolve:

Designar a servidora LUCIANA DINIZ DE CARVALHO MONTEIRO, Mat. 1699356, para exercer a Função Gratificada FG-01 - Assistente I, código 20.0010, do Gabinete da Secretaria de Atenção Primária à Saúde, a contar da data de 17/06/2019.

ERNO HARZHEIM

AGÊNCIA NACIONAL DE SAÚDE SUPLEMENTAR

PORTARIA № 10.337, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR-PRESIDENTE DA AGÊNCIA NACIONAL DE SAÚDE SUPLEMENTAR - ANS, no uso das atribuições que lhe conferem os incisos I e III do art. 26 do Regimento Interno, aprovado pela Resolução Regimental - RR nº 01, de 17 de março de 2017, na reunião ordinária de 12 de junho de 2019, resolve:

Art. 1º - Fica nomeado, conforme os documentos constantes no processo administrativo nº 33910.010837/2019-71, o Sr. Heraldo Ferreira de Sá Brito, inscrito no CPF sob o nº 599.872.947-15, para exercer a função de Diretor Técnico na operadora UNIMEDRIO COOPERATIVA DE TRABALHO MEDICO DO RIO DE JANEIRO, registro ANS nº 39332-1, inscrita no CNPJ sob o nº 42.163.881/0001-01.

Art. 2º - Esta Portaria entra drem vigor na data de sua publicação.

LEANDRO FONSECA DA SILVA

PORTARIA № 10.338, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR-PRESIDENTE DA AGÊNCIA NACIONAL DE SAÚDE SUPLEMENTAR - ANS, no uso das atribuições que lhe conferem os incisos I e III do art. 26 do Regimento Interno, instituído pela Resolução Normativa - RR nº 01, de 17 de março de 2017, resolve:

Art. 1º Fica nomeada a Sra. Daniela Tsuda Carneiro, CPF nº 259.492.608-64, para exercer a função de diretora fiscal na operadora Associação Auxiliadora das Classes Laboriosas, registro ANS nº 34.014-6, inscrita no CNPJ sob o nº 61.740.791/0001-80.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

LEANDRO FONSECA DA SILVA

AGÊNCIA NACIONAL DE VIGILÂNCIA SANITÁRIA

PORTARIAS DE 14 DE JUNHO DE 2019

O Chefe de Gabinete Substituto do Diretor-Presidente da Agência Nacional de Vigilância Sanitária, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 1.596, de 8 de agosto de 2016, alterada pela Portaria nº 1.724, de 5 de setembro de 2016, resolve:

№ 1.160 Nomear o servidor AUGUSTO DOS ANJOS PEICHE, matrícula SIAPE nº 2090763, para ocupar o cargo de Chefe de Posto, código CCT - III, da PVPAF - Vale do Itajaí, da Coordenação Estadual de Vigilância Sanitária de Portos, Aeroportos, Fronteiras e Recintos Alfandegados de Santa Catarina, da Coordenação Regional de Vigilância Sanitária de Portos, Aeroportos, Fronteiras e Recintos Alfandegados do Paraná, da Gerência-Geral de Portos, Aeroportos, Fronteiras e Recintos Alfandegados.

№ 1.161 Dispensar o servidor AUGUSTO DOS ANJOS PEICHE, matrícula SIAPE nº 2090763, do encargo de Substituto de Chefe de Posto, código CCT - III, da PVPAF - Vale do Itajaí, da Coordenação Estadual de Vigilância Sanitária de Portos, Aeroportos, Fronteiras e Recintos Alfandegados de Santa Catarina, da Coordenação Regional de Vigilância Sanitária de Portos, Aeroportos, Fronteiras e Recintos Alfandegados do Paraná, da Gerência-Geral de Portos, Aeroportos, Fronteiras e Recintos Alfandegados.

MARCUS AURÉLIO MIRANDA DE ARAÚJO

PORTARIA N° 1.162, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O Chefe de Gabinete Substituto do Diretor-Presidente da Agência Nacional de Vigilância Sanitária, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 1.596, de 8 de agosto de 2016, alterada pela Portaria nº 1.724, de 5 de setembro de 2016, resolve:

Designar, no período de 7 a 8/03/2019, no dia 6/05/2019 e no período de 8/ 07 a 2/08/2019, o servidor ROGÉRIO ALVES DE OLIVEIRA, matrícula SIAPE nº 1904850, para exercer o encargo de Substituto de Coordenador, código CCT - V, da Coordenação de Aposentadorias e Pensões, da Gerência-Geral de Gestão de Pessoas.

MARCUS AURÉLIO MIRANDA DE ARAÚJO

PORTARIA N° 1.164, DE 14 DE JUNHO DE 2019

ISSN 1677-7050

O Chefe de Gabinete Substituto do Diretor-Presidente da Agência Nacional de Vigilância Sanitária, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 1.596, de 8 de agosto de 2016, alterada pela Portaria nº 1.724, de 5 de setembro de 2016, resolve:

Nomear a servidora ROSANGELA SILVA DUARTE COLLARES, matrícula SIAPE nº 3003214, para ocupar o encargo de Assistente, código CCT - I, da Gerência de Análise de Impacto Regulatório, da Gerência-Geral de Regulamentação e Boas Práticas Regulatórias, ficando exonerada, a pedido, do cargo que atualmente ocupa.

MARCUS AURÉLIO MIRANDA DE ARAÚJO

PORTARIA N° 1.163, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O Diretor-Presidente da Agência Nacional de Vigilância Sanitária, no uso das atribuições que lhe confere o art. 47, VI aliado ao art. 54, III, § 3° do Regimento Interno aprovado nos termos da Resolução da Diretoria Colegiada - RDC n° 255, de 10 de dezembro de 2018, resolve:

Designar, no período de 17 a 21/6/2019, a servidora ANA CECÍLIA FERREIRA DE ALMEIDA MARTINS DE MORAIS, matrícula SIAPE nº 1449388, para exercer o encargo de Substituta de Chefe de Gabinete, código CGE - I, do Gabinete do Diretor-Presidente.

WILLIAM DIB

FUNDAÇÃO NACIONAL DE SAÚDE SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL NO AMAPÁ

PORTARIA № 5.114, DE 11 DE JUNHO DE 2019

O SUPERINTENDENTE ESTADUAL SUBSTITUTO DA FUNDAÇÃO NACIONAL DE SAÚDE NO ESTADO DO AMAPÁ, designado através da Portaria nº 2.926, de 16/05/2018, publicada no DOU de 17 de maio de 2018 e no uso das atribuições que lhe confere o art. 13 do Estatuto aprovado pelo Decreto nº 8.867, de 03 de outubro de 2016, publicado no DOU de 04 subsequente e art. 83 do Regimento Interno da Funasa aprovado pela Portaria nº 270/GM/MS de 27/02/2014, publicada no DOU de 05 de março de 2014 e de acordo como processo nº 25115.000.604/2019-16, resolve:

Art.1º - Conceder Aposentadoria Voluntária, com proventos integrais, à servidora MARIA DA GRAÇA REBELO FURTADO SALGADO, Assistente Social, matrícula SIAPE nº 0521735, classe "S", padrão III, do quadro de pessoal da Fundação Nacional de Saúde, com fundamento no artigo 3º, incisos I, II, III e § único da Emenda Constitucional nº 47/2005.

Art. 2º - Declarar vago o cargo referido no art. 1º.

Art. 3º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

MARLON DE LIMA INAJOSA

PORTARIA № 5.067, 10 DE JUNHO DE 2019

O SUPERINTENDENTE ESTADUAL SUBSTITUTO DA FUNDAÇÃO NACIONAL DE SAÚDE NO ESTADO DO AMAPÁ, designado através da Portaria nº 2.926, de 16/05/2018, publicada no DOU de 17 de maio de 2018 e no uso das atribuições que lhe confere o art. 13 do Estatuto aprovado pelo Decreto nº 8.867, de 03 de outubro de 2016, publicado no DOU de 04 subsequente e art. 83 do Regimento Interno da Funasa aprovado pela Portaria nº 270/GM/MS de 27/02/2014, publicada no DOU de 05 de março de 2014 e de acordo como processo nº 25115.000.454/2019-32, resolve:

Art.1º - Conceder pensão, a partir de 25.03.2019, à DULCELINA FERREIRA DE SOUZA, esposa do ex servidor ativo Edmilson Ramos de Souza, matrícula SIAPE nº 1163690, nível intermediário, Vigilante, classe "S", padrão III, do quadro de pessoal da Fundação Nacional de Saúde, com fundamento nos artigos 215, 217, inciso I e 222, inciso VII, alínea "b", item 6 da Lei nº 8.112/90, alterada pela Lei nº 13.135/2015, observado o disposto no artigo 2º, inciso I, da Lei nº 10.887/2004.

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

MARLON DE LIMA INAJOSA

SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL EM GOIÁS

PORTARIA № 4.691, DE 29 DE MAIO DE 2019

O SUBSTITUTO EVENTUAL DA SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL DA FUNDAÇÃO NACIONAL DE SAÚDE NO ESTADO DE GOIÁS, no uso das atribuições que lhe confere o art. 13º, do Estatuto aprovado pelo Decreto nº 8.867, de 03 de outubro de 2016, publicado no DOU de 04 de outubro de 2016 e de acordo com a delegação de competência que lhe confere a Portaria nº 3285 de 15/04/2019, DOU nº 73 de 16 subsequente, tendo em vista o que consta no Processo nº 25160.000.530/2019-64, resolve:

Art. 1 - Alterar a Portaria nº 136 de 18.08.2014, publicada no DOU de 20/08/2017, para incluir concessão de pensão vitalícia a ANA PAULA DE SENA COSTA, companheira com designação judicial, do ex-servidor FERNANDO DE PADUA SILVA LEÃO, matrícula SIAPE Nº 1084429, correspondendo a 1/6 dos proventos, de conforme o Artigo 217, inciso III, da Lei nº 8.112/90 atualizada pela Lei nº 13.135/15, combinado com artigo 40 da EC 41/2003, observados os critérios estabelecidos na Lei 10.887/2004, artigo 2º, inciso I, e Sentença Judicial proferida na ação nº 0021858-68.2018.4.01.3500 da 15º Vara Federal do Estado do Goiás, a partir de 28/05/2019.

Art. 2 - Reduzir a cota-parte da pensão vitalícia, de MARIA CALCIDA LEÃO, para 1/6 e a cota-parte da pensão vitalícia MERCES MONTEIRO DA CRUZ, para 1/6 dos proventos do instituidor, tendo em vista a inclusão da beneficiária ANA PAULA DE SENA COSTA, na condição de companheira designada judicialmente.

ANTÔNIO JORGE DE ANDRADE FIGUEIREDO SUPERINTENDENTE ESTADUAL SUBSTITUTO

SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL NO MARANHÃO

PORTARIA № 5.179, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O SUPERINTENDENTE ESTADUAL SUBSTITUTO DA FUNDAÇÃO NACIONAL DE SAÚDE, no Estado do Maranhão ,nomeado pela Portaria nº 1969, de 01 de março de 2019, publicada no DOU. de 06 de março de 2019, e no uso das atribuições que lhe confere o art. 13, aprovado pelo Decreto nº. 7.335, publicado no DOU, de 20 de outubro de 2010, em conformidade com o processo nº. 25170.000.940 /2019-96, resolve:

ART. 1º - Conceder pensão Vitalicia a senhora MARILENE DE JESUS ASSUNÇÃO PEREIRA (companheira), do ex-servidor Julio Arnaldo Martins Lopes,matricula nº. 0471044, ocupante do cargo de Auxiliar de Administração, Classe "S", Padrão III, com fundamento nos artigos 217, inciso I, alínea "a" da Lei nº. 8.112/90.

ART. 2º - Esta Portaria entra em vigor nata de sua publicação.

FAUSTO SOUSA COSTA

PORTARIA № 5.199, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O SUPERINTENDENTE ESTADUAL SUBSTITUTO DA FUNDAÇÃO NACIONAL DE SAÚDE, no Estado do Maranhão ,nomeado pela Portaria nº 1969, de 01 de março de 2019, publicada no DOU. de 06 de março de 2019, e no uso das atribuições que lhe confere o art. 13, aprovado pelo Decreto nº. 7.335, publicado no DOU, de 20 de outubro de 2010, em conformidade com o processo nº. 25170.000.942 /2019-85, resolve:





ISSN 1677-7050

ART. 1º - Conceder pensão Vitalicia a senhora SENIRA CHAVES FERREIRA ASSUNÇÃO PEREIRA (esposa), do ex-servidor Jose Ribamar Ferreira matricula nº. 0497708, ocupante do cargo de Agente de Saúde Pública, Classe "S", Padrão III, com fundamento nos artigos 217, inciso I, alínea "a" da Lei nº. 8.112/90.

ART. 2º - Esta Portaria entra em vigor nata de sua publicação.

FAUSTO SOUSA COSTA

SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL NO PARANÁ

PORTARIA № 5.189, DE 13 DE JUNHO DE 2019

A CHEFE DA SEÇÃO DE GESTÃO DE PESSOAS SUBSTITUTA DA FUNDAÇÃO NACIONAL DE SAÚDE no estado do Paraná, de acordo com o disposto no artigo 13 do Estatuto da Funasa aprovado pelo Decreto nº 8.867 de 03.10.2016, e a delegação atribuída pela Portaria nº 157/2017, publicada no DOU nº 182 de 21.09.2017 e pelo que consta no Processo SEI nº 25220.000980/2019-03, resolve:

Art. 1º - Conceder pensão vitalícia à ELOISA HELENA DE SOUZA, esposa do instituidor GILBERTO LEOCADIO DE SOUZA, matrícula SIAPE nº 0479692, Auxiliar Técnico de Produção B, classe "S" padrão III, a partir de 10/05/2019, data do óbito, de acordo com os artigos 215 e 217, inciso I e 222, inciso VII, alínea "b' item 6 da Lei nº 8.112/90, alterada pela Lei nº 13.135/2015, observado o disposto no artigo 2º, inciso I, parágrafo único da Lei nº 10.887/2004.

ELISANGELA DO ROCIO CORDEIRO

SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL EM RONDÔNIA

PORTARIA № 4.803, DE 3 DE JUNHO DE 2019

O SUBSTITUTO EVENTUAL DO SUPERINTENDENTE ESTADUAL DA FUNDAÇÃO NACIONAL DE SAÚDE NO ESTADO DE RONDÔNIA, no uso das atribuições conferidas e de acordo com que confere o art. 16 do Estatuto aprovado pelo Decreto nº 8.867, publicado no DOU de 4 de outubro de 2016, e tendo em vista o que consta do Processo n. º 25275.001.634/2016-56, resolve:

Art. 1º - Anular a Portaria nº 269, publicada no DOU nº 158, de 15/08/2012, que concedeu aposentadoria voluntária com fundamento no Art. 6º da EC. nº 41/2003, ao servidor EVANGELISTA DE SOUZA DA SILVA, Matricula Siape nº 0471852, em decorrências dos atos revistos em razão do que dispõe o Art. 29 da ON 16/2013/SEGEP/MP

Art. 2º -Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

PAULO ROBERTO DA SILVA PEREIRA Substituto

SECRETARIA DE ATENÇÃO ESPECIALIZADA À SAÚDE DEPARTAMENTO DE ATENÇÃO HOSPITALAR, DOMICILIAR E DE ÚRGÊNCIA

HOSPITAL FEDERAL DE BONSUCESSO

PORTARIA № 235, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O Diretor-Geral Substituto do Hospital Federal de Bonsucesso, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria nº 78, de 28 de janeiro de 2019, publicada no DOU nº 20 de 29 de janeiro de 2019 e Portaria nº 1.041, de 30 de outubro de 2009, publicada no DOU nº 209, de 03 de novembro de 2009, seção 2, página 31, resolve:

Conceder aposentadoria voluntária a CECILIA FERRAZ DOS SANTOS, matrícula SIAPE nº 652164, ocupante do cargo de Odontólogo, Nível Superior, Classe "S", Padrão "III", do quadro de servidores deste Ministério, lotado no Hospital Federal de Bonsucesso, com fundamento no artigo 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005, com proventos integrais, incorporando-se 14% (catorze por cento) de anuênio e as demais vantagens do cargo a que faz jus. (Processo nº 33374.225715/2018-11)

PAULO ROBERTO COTRIM DE SOUZA

PORTARIA № 231, DE 6 DE JUNHO DE 2019

O Diretor-Geral Substituto do Hospital Federal de Bonsucesso, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria nº 78, de 28 de janeiro de 2019, publicada no DOU nº 20 de 29 de janeiro de 2019 e Portaria nº 1.041, de 30 de outubro de 2009, publicada no DOU nº 209, de 03 de novembro de 2009, seção 2, página 31, resolve:

Alterar a Portaria nº 12.728 de 08 de agosto de 1986, publicada no DOU nº 161 de 25 de agosto de 1986, que aposentou IRIS SOARES DOS SANTOS FERNANDES DA CUNHA, matrícula SIAPE nº 0612144, para fazer constar a seguinte alteração: onde se lê: "(...) 30% (trinta por cento) de gratificação adicional (...)", leia-se: "(...) 32% (trinta e dois por cento) de Anuênio (...)", mantidos os demais termos. (Processo nº 33374.093416/2019-92)

PAULO ROBERTO COTRIM DE SOUZA

INSTITUTO NACIONAL DE CÂNCER JOSÉ ALENCAR GOMES DA SILVA

PORTARIA № 485, DE 10 DE JUNHO 2019

A Diretora-Geral do Instituto Nacional de Câncer José Alencar Gomes da Silva, do Ministério da Saúde, no uso de suas atribuições subdelegadas pela Portaria/CGRH/MS nº 1.041 de 30/10/2009, publicada no DOU nº 209, de 03/11/2009, resolve:

Tornar sem efeito Portaria n.º 277 de 28/03/2019, publicada no DOU 64 de 03/04/2019, onde aposentou JULIO CESAR CARESTIATO, matrícula SIAPE 240598, Tecnologista, NS, Classe H, Padrão III. Conceder aposentadoria voluntária, com proventos integrais a partir de 11/04/2019 a JULIO CESAR CARESTIATO, matrícula SIAPE nº 240598, ocupante do cargo de TECNOLOGISTA, NS, Classe H, Padrão III, do Quadro de Pessoal do Ministério da Saúde, com fundamento no Art. 3º da Emenda Constitucional 47/2005.(25410.003919/2019-72).

ANA CRISTINA PINHO MENDES PEREIRA

Ministério do Turismo

GABINETE DO MINISTRO

DESPACHO DE 14 DE JUNHO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DO TURISMO no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no artigo 2º do Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, resolve: Autorizar, com ônus, inclusive trânsito, o afastamento do País de WILLIAM FRANÇA CORDEIRO, Assessor Especial do Ministro, código DAS 101.5, para acompanhar e assessorar o Ministro de Estado do Turismo em reuniões na sede da UNESCO, OCDE e FIA, em Paris, no período de 17 a 21 de junho de 2019. (Processo 72031.007170/2019-87).

MARCELO HENRIQUE TEIXERIA DIAS

SECRETARIA EXECUTIVA

PORTARIA Nº 161, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DO TURISMO, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no art. 1º da Portaria GM/MTur nº 105, de 11 de março de 2016, publicada no DOU de 14 de março de 2016, e no art. 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

Art. 1º Designar ELISABETE BAPTISTA TEIXEIRA DE BRITO, matrícula SIAPE nº 2294778, para exercer o encargo de substituta eventual do Coordenador-Geral de Planejamento Territorial do Turismo, do Departamento de Ordenamento do Turismo, da Secretaria Nacional de Estruturação do Turismo, deste Ministério, código DAS 101.4, em seus afastamentos e impedimentos legais ou regulamentares, no período de 23 a 27 de junho de 2019.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

DANIEL DINIZ NEPOMUCENO

INSTITUTO BRASILEIRO DE TURISMO

PORTARIA N° 98, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O Presidente da EMBRATUR, Instituto Brasileiro de Turismo, no uso de suas atribuições conferidas pelo art. 4º da Lei n.º 8.181, de 28 de março de 1991 e art. 13 da Estrutura Regimental, aprovada pelo Decreto n° 8.644, de 21 de janeiro de 2016, resolve:

Art. 1º Constituir Comissão Permanente de Licitação, composta pelos seguintes servidores:

- I Membros efetivos:
- Roberto dos Santos Vasconcelos Matrícula Siape nº 1501406
- Lourenço Milton Rabelo dos Santos Matrícula Siape nº 678347
- Matheus Ribeiro Linhares Matrícula Siape nº 2024268
- II Membros suplentes:
- Edmilson Santos de Souza Matrícula Siape nº 1720547 - Mariana Rodrigues da Silva Matrícula Siape nº 1669642

Art. 2º A Comissão será presidida pelo servidor Roberto dos Santos Vasconcelos e, em seus afastamentos ou impedimentos regulamentares, será substituído pelo servidor Lourenço Milton Rabelo dos Santos.

Parágrafo único. Ao Coordenador de Contratos e Editais competirá assinar os editais.

Art. 3º Os trabalhos da Comissão serão apoiados pela Divisão de Contratos e Editais.

Art. 4º Esta Portaria terá vigência de 1 (um) ano, a contar de sua publicação, ficando revogada a Portaria nº 104, de 17 de setembro de 2018.

GILSON MACHADO NETO

PORTARIA N° 100, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O Presidente da EMBRATUR - Instituto Brasileiro de Turismo, no uso de suas atribuições conferidas pelo art. 4º da Lei n.º 8.181, de 28 de março de 1991, art. 13 da Estrutura Regimental, aprovada pelo Decreto n° 8.644, de 21 de janeiro de 2016, resolve:

Art. 1º Designar o titular da Diretoria de Marketing e Relações Públicas para exercer o encargo de substituto do Presidente da EMBRATUR - Instituto Brasileiro de Turismo, código DAS 101.6, em seus afastamentos e impedimentos eventuais ou regulamentares.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, ficando revogada a Portaria n° 32, de 08 de março de 2018.

GILSON MACHADO NETO

DESPACHO DE 14 DE JUNHO DE 2019

O Presidente da EMBRATUR - INSTITUTO BRASILEIRO DE TURISMO, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pela Portaria do Ministério do Turismo n° 128, de 21 de março de 2012, no Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, e suas alterações, autoriza o afastamento do país do servidor MARCOS MENDES, Técnico Especializado IV, da Diretoria de Inteligência Competitiva e Promoção Turística, para participar do evento VBRATA - Brazilian Road Show, nas cidades de Bilbao, Barcelona e Valência, na Espanha, e do Seminário de Turismo e Cultura Brasileira, em Madri/Espanha, com ônus, incluindo trânsito, no período de 23 a 29 de junho de 2019.

GILSON MACHADO NETO

DESPACHO DE 14 DE JUNHO DE 2019

O Presidente da EMBRATUR - INSTITUTO BRASILEIRO DE TURISMO, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pela Portaria do Ministério do Turismo nº 128, de 21 de março de 2012, no Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, e suas alterações, autoriza o afastamento do país da servidora LEILA MARIA QUINHÕES DE CARVALHO HOLSBACH, Coordenadora-Geral de Inteligência Competitiva e Mercadológica do Turismo, código FCPE 101.4, da Diretoria de Inteligência Competitiva e Promoção Turística, para participar do evento VBRATA - Brazilian Road Show, e de reuniões com Embaixada e Consulado do Brasil, nas cidades de Porto, Coimbra e Lisboa, em Portugal, com ônus, incluindo trânsito, no período de 30 de junho a 06 de julho de 2019.

GILSON MACHADO NETO

Controladoria-Geral da União

GABINETE DO MINISTRO

DECISÃO 14 DE JUNHO DE 2019

Processo nº 00190.016459/2015-20

No exercício das atribuições a mim conferidas pelos arts. 51 e 52 da Medida Provisória nº 870, de 1º de janeiro de 2019 e pela Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, adoto, como fundamento deste ato, o PARECER n. 00132/2019/CONJUR-CGU/CGU/AGU, aprovado pelo Despacho nº 310/2019/CONJUR-CGU/CGU/AGU e pelo Despacho nº 314/2019/CONJUR-CGU/CGU/AGU, da Consultoria Jurídica desta Controladoria-Geral da União, para determinar o ARQUIVAMENTO do processo administrativo disciplinar em razão da prescrição da pretensão punitiva em relação a LUIZ HENRIQUE COSTA, observando-se o disposto no Parecer Vinculante GFM nº 03, que aprovou o Parecer nº 05/2016/CGU/AGU.

WAGNER DE CAMPOS ROSARIO

Ministro de Estado da Transparência e Controladoria-

Geral da União



56

PORTARIA N° 1.900, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA CONTROLADORIA-GERAL DA UNIÃO, no uso da competência que lhe confere o artigo 17 do Decreto nº 9.144, de 22 de agosto de 2017, e em cumprimento ao disposto no art. 93 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990,

resolve efetivar, a contar da publicação deste ato, a seguinte cessão:
Servidor: GLÁUCIO CAVALCANTI TAK MING
Cargo efetivo: Auditor Federal de Finanças e Controle
Matrícula SIAPE nº: 1335367

Origem: Controladoria-Geral da União Para: Fundação Biblioteca Nacional

Cargo a ser ocupado: Auditor-Chefe, código FCPE 101.4

Amparo legal: art. 93, I, da Lei nº 8.112/1990, c/c art. 18, IV, da Lei nº 11.890/2008

Responsabilidade do ônus: Órgão Cedente Processo nº: 00190.103941/2019-22

WAGNER DE CAMPOS ROSARIO

PORTARIA N° 1.902, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA CONTROLADORIA-GERAL DA UNIÃO, no uso da competência que lhe foi delegada no art. 3º, do Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, e conforme disposto no Decreto nº 9.681, de 3 de janeiro de 2019, e, no Decreto nº 9.694, de 30 de janeiro de 2019, resolve:

EXONERAR

VIVIAN VIVAS, Auditora Federal de Finanças e Controle, do cargo de Assessora, código DAS 102.4, da Secretaria-Executiva da Controladoria-Geral da União, a partir 12 de junho de 2019, por ter sido nomeada para outro cargo.

WAGNER DE CAMPOS ROSARIO

PORTARIA N° 1.940, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA CONTROLADORIA-GERAL DA UNIÃO, no uso de suas atribuições, considerando o que determina o Decreto-Lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, o Decreto nº 9.681, de 3 de janeiro de 2019, o Decreto nº 9.694, de 30 de janeiro de 2019, e, conforme disposto no art. 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

FERNANDO HENRIQUE BARBOSA QUIRINO, Auditor Federal de Finanças e Controle, do encargo de substituto do Coordenador-Geral de Métodos, Capacitação e Qualidade, código FCPE 101.4, do Gabinete da Secretaria Federal de Controle Interno da Controladoria-Geral da União.

WAGNER DE CAMPOS ROSARIO

PORTARIA N° 1.941, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA CONTROLADORIA-GERAL DA UNIÃO, no uso de suas atribuições, considerando o que determina o Decreto-Lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, o Decreto nº 9.681, de 3 de janeiro de 2019, o Decreto nº 9.694, de 30 de janeiro de 2019, e, conforme disposto no art. 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990,

DANUSA DA MATTA DUARTE FATTORI, Auditora Federal de Finanças e Controle, para substituir o Coordenador-Geral de Métodos, Capacitação e Qualidade, código FCPE 101.4, do Gabinete da Secretaria Federal de Controle Interno da Controladoria-Geral da União, em seus afastamentos e impedimentos legais ou regulamentares.

WAGNER DE CAMPOS ROSARIO

PORTARIA N° 1.948, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O MINISTRO DE ESTADO DA CONTROLADORIA-GERAL DA UNIÃO, no uso da competência que lhe foi delegada no art. 3º, do Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, e conforme disposto no Decreto nº 9.681, de 3 de janeiro de 2019, e, no Decreto nº 9.694, de 30 de janeiro de 2019, resolve:

NOMEAR

FLÁVIO REZENDE DEMATTÉ, Auditor Federal de Finanças e Controle, para exercer o cargo de Assessor, código DAS 102.4, da Secretaria-Executiva da Controladoria-Geral da União, exonerando-o do cargo em comissão que atualmente ocupa.

WAGNER DE CAMPOS ROSARIO

SECRETARIA EXECUTIVA

PORTARIA N° 1.939, DE 12 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DA CONTROLADORIA-GERAL DA UNIÃO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo inciso II, do art. 2º, da Portaria CGU nº 1.382, de 23 de junho de 2017, e conforme o disposto no Decreto nº 9.681, de 3 de janeiro de 2019, no Decreto nº 9.694, de 30 de janeiro de 2019, e, no art. 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

DESIGNAR

CARLOS PINHEIRO TORGGLER, Auditor Federal de Finanças e Controle, para exercer a Função Comissionada do Poder Executivo de Chefe de Divisão de Qualidade, FCPE 101.2, da Coordenação-Geral de Métodos, Capacitação e Qualidade do Gabinete da Secretaria Federal de Controle Interno da Controladoria-Geral da União, dispensando-o do encargo de substituto que atualmente ocupa.

JOSE MARCELO CASTRO DE CARVALHO

PORTARIA N° 1.943, DE 12 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DA CONTROLADORIA-GERAL DA UNIÃO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo inciso II, do art. 2º, da Portaria CGU nº 1.382, de 23 de junho de 2017, e conforme o disposto no Decreto nº 9.681, de 3 de janeiro de 2019, no Decreto nº 9.694, de 30 de janeiro de 2019, e, no art. 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

DESIGNAR

PAULO HENRIQUE FERREIRA UTSCH, Técnico Federal de Finanças e Controle, para substituir o Chefe de Divisão, código FCPE 101.2, da Coordenação-Geral de Métodos, Capacitação e Qualidade do Gabinete da Secretaria Federal de Controle Interno da Controladoria-Geral da União, em seus afastamentos e impedimentos legais ou regulamentares.

JOSE MARCELO CASTRO DE CARVALHO

PORTARIA N° 1.950, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DA CONTROLADORIA-GERAL DA UNIÃO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo inciso II, do art. 2º, da Portaria CGU nº 1.382, de 23 de junho de 2017, e conforme o disposto no Decreto nº 9.681, de 3 de janeiro de 2019, no Decreto nº 9.694, de 30 de janeiro de 2019, e, no art. 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

DESIGNAR

ISSN 1677-7050

FLÁVIA DE ALENCAR RAMOS, Analista Técnico Administrativo, para substituir o Coordenador de Licitações, código FCPE 101.3, da Coordenação-Geral de Licitações, Contratos e Documentação da Diretoria de Gestão Interna da Secretaria-Executiva da Controladoria-Geral da União, em seus afastamentos e impedimentos legais ou regulamentares.

JOSE MARCELO CASTRO DE CARVALHO

PORTARIA N° 1.950, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DA CONTROLADORIA-GERAL DA UNIÃO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo inciso II, do art. 2º, da Portaria CGU nº 1.382, de 23 de junho de 2017, e conforme o disposto no Decreto nº 9.681, de 3 de janeiro de 2019, no Decreto nº 9.694, de 30 de janeiro de 2019, e, no art. 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

VINÍCIUS GOULART FONTES, Administrador, do encargo de substituto do Coordenador de Licitações, código FCPE 101.3, da Coordenação-Geral de Licitações, Contratos e Documentação da Diretoria de Gestão Interna da Secretaria-Executiva da Controladoria-Geral da União.

JOSE MARCELO CASTRO DE CARVALHO

PORTARIA N° 1.955, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DA CONTROLADORIA-GERAL DA UNIÃO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo inciso II, do art. 2º, da Portaria CGU nº 1.382, de 23 de junho de 2017, e conforme o disposto no Decreto 9.681, de 3 de janeiro de 2019, e, no Decreto nº 9.694, de 30 de janeiro de 2019, resolve:

Tornar sem efeito as Portarias nº 1.849 e 1.852, de 31 de maio de 2019, publicadas na edição do Diário Oficial da União nº 105, de 03/06/2019, Seção 2, página

JOSE MARCELO CASTRO DE CARVALHO

PORTARIA N° 1.956, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DA CONTROLADORIA-GERAL DA UNIÃO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo inciso II, do art. 2º, da Portaria CGU nº 1.382, de 23 de junho de 2017, e conforme o disposto no Decreto nº 9.681, de 3 de janeiro de 2019, no Decreto nº 9.694, de 30 de janeiro de 2019, e, no art. 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

Designar DARCY DE SOUZA BRANCO NETO, Auditor Federal de Finanças e Controle, para substituir o do Chefe de Serviço, código FCPE 101.1, da Coordenação-Geral de Uniformização de Entendimentos do Gabinete da Corregedoria-Geral da União da Controladoria-Geral da União, em seus afastamentos e impedimentos legais ou regulamentares.

JOSE MARCELO CASTRO DE CARVALHO

CORREGEDORIA-GERAL DA UNIÃO

PORTARIA N° 1.947. DE 14 DE JUNHO DE 2019

O CORREGEDOR-GERAL DA UNIÃO DA CONTROLADORIA-GERAL DA UNIÃO, no uso da competência que lhe conferem o artigo 51, inciso III, da Medida Provisória nº 870, de 1º de janeiro de 2019; o artigo 13 do Anexo I do Decreto nº 9.681, de 3 de janeiro de 2019; o artigo 4º do Decreto nº 5.480, de 30 de junho de 2005; e o artigo 1º da portaria n° 1.286, de 10 de abril de 2019; com fundamento nos artigos 143 e 152 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

Art. 1º - Designar ELZA FLÁVIA DE PINHEIRO TEIXEIRA, Auditora Federal de Finanças e Controle, matrícula SIAPE nº 1537423, LUCIANA RIBEIRO SUFFI, Auditora Federal de Finanças e Controle, matrícula SIAPE nº 1496718, e RICARDO GARCIA DE SOUSA, Auditor Federal de Finanças e Controle, matrícula SIAPE nº 1516161, para, sob a presidência da primeira, constituírem Comissão de Processo Administrativo Disciplinar, visando à apuração de eventuais responsabilidades administrativas constantes do Processo Administrativo nº 00190.003699/2016-45, bem como proceder ao exame dos atos e fatos conexos que emergirem no curso da investigação.

Art. 2º - Estabelecer o prazo de 60 (sessenta) dias para conclusão dos trabalhos da referida comissão.

Art. 3º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

GILBERTO WALLER JUNIOR

PORTARIA N° 1.975, DE 14 DE JUNHO DE 2019

A CORREGEDORA-GERAL DA UNIÃO SUBSTITUTA DA CONTROLADORIA-GERAL DA UNIÃO, no uso da competência que lhe conferem o artigo 51, inciso III, da Medida Provisória nº 870, de 1º de janeiro de 2019; o artigo 13 do Anexo I do Decreto nº 9.681, de 3 de janeiro de 2019; o artigo 4º do Decreto nº 5.480, de 30 de junho de 2005; e o artigo 1° da Portaria n° 1.286, de 10 de abril de 2019; com fundamento nos artigos 143 e 152 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e tendo em vista o disposto no Regulamento de Pessoal da Companhia Docas do Estado de São Paulo - CODESP,

Art. 1º. Reconduzir a Comissão de Processo Administrativo Disciplinar, designada pela Portaria nº 1.399, de 15 de abril de 2019, publicada no D.O.U. nº 73, Seção 2, p. 56, de 16 de abril de 2019, e tendo como último ato a prorrogação efetivada pela Portaria nº 1635, de 15 de maio de 2019, publicada no D.O.U. nº 93, Seção 2, p. 52, de 16 de maio de 2019, referente ao Processo nº 00190.103459/2019-82.

Art. 2º. Estabelecer o prazo de 30 (trinta) dias para a conclusão dos trabalhos da referida Comissão.

Art. 3º. Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação

DEBORA QUEIROZ AFONSO

Conselho Nacional do Ministério Público

SECRETARIA-GERAL

PORTARIA N° 157, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-GERAL ADJUNTO DO CONSELHO NACIONAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO, no uso das atribuições previstas no art. 1º, inciso XII, da Portaria CNMP-PRESI nº 57, de 27 de maio de 2016, e tendo em vista o disposto no art. 9º da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

Art. 1° Designar a servidora PÉROLA RODRIGUES ARAÚJO, ocupante do cargo de Técnico Administrativo, matrícula nº 82.384, para o exercício da função de confiança de Secretária Administrativa - Nível III do Gabinete do Conselheiro Sebastião Vieira Caixeta, código FC-3, do Conselho Nacional do Ministério Público, prevista na Lei nº 12.412/2011. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

ROBERTO FUINA VERSIANI





PORTARIA N° 158, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-GERAL ADJUNTO DO CONSELHO NACIONAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO, no uso das atribuições previstas no art. 1º, inciso XII, da Portaria CNMP-PRESI nº 57, de 27 de maio de 2016, e tendo em vista o disposto no art. 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

Art. 1º Designar a servidora PÉROLA RODRIGUES ARAÚJO, ocupante do cargo de Técnico Administrativo, matrícula nº 82.384, para o encargo de substituta eventual de Assessora - Nível IV do Gabinete do Conselheiro Sebastião Vieira Caixeta, código CC-4, do Conselho Nacional do Ministério Público, previsto na Lei nº 12.412/2011.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

ROBERTO FUINA VERSIANI

Ministério Público da União

MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL SECRETARIA-GERAL

PORTARIA Nº 484, DE 12 DE JUNHO DE 2019

A SECRETÁRIA-GERAL ADJUNTA DO MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL, no uso da competência que lhe foi atribuída pelo artigo 7° - inciso III, da Portaria PGR/MPF n° 382, de 5 de maio de 2015, e tendo em vista o disposto no artigo 9° - inciso II, 35 - inciso I e II e 62 da

de maio de 2015, e tendo em vista o disposto no artigo 9º - inciso II, 35 - inciso I e II e 62 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e no expediente PGR-00270879/2019, resolve:

1. Dispensar GUILHERME HENRIQUE SILVA BOCARDI, ocupante do cargo de Analista do MPU/Direito, matrícula nº 28527, da função de confiança de Secretário Nível II, FC-2, do Gabinete da Subprocuradora-Geral da República Maria Eliane Menezes de Farias.

2. Exonerar, a pedido, MONICA BASTOS, ocupante do cargo de Analista do MPU/Direito, matrícula nº 6056, do cargo em comissão de Assessora-Chefe Nível V, CC-5, do Gabinete da Subprocuradora-Geral da República Maria Eliane Menezes de Farias.

3. Designar MONICA BASTOS, ocupante do cargo de Analista do MPU/Direito, matrícula nº 6056, para exercer a função de confiança de Secretária Nível II, FC-2, do Gabinete da Subprocuradora-Geral da República Maria Eliane Menezes de Farias.

4. Nomear DANIELLE ALBUQUERQUE SILVA RECHIA, ocupante do cargo de

Analista do MPU/Direito, matrícula nº 24812, para exercer o cargo em comissão de Assessora-Chefe Nível V, CC-5, do Gabinete da Subprocuradora-Geral da República Maria Eliane Menezes de Farias.

ELOÁ TODARELLI JUNQUEIRA

SECRETARIA DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA № 501, DE 12 DE JUNHO DE 2019

A SECRETÁRIA DE GESTÃO DE PESSOAS DO MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL, no uso da competência que lhe foi atribuída pela Portaria SG/MPF nº 291, de 10 de maio de 2018, e tendo em vista o disposto no artigo 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e no expediente PGR-00270879/2019, resolve:

1. Dispensar SANDRO ALVES GARCIA NUNES, ocupante do cargo de Analista do MPU/Direito, matrícula nº 23409, do encargo de substituto eventual da Assessora-Chefe Nível V, CC-5, do Gabinete da Subprocuradora-Geral da República Maria Eliane Menezes de Farias.

2. Designar MONICA BASTOS, ocupante do cargo de Analista do MPU/Direito, matrícula nº 6056, para exercer o encargo de substituta eventual da Assessora-Chefe Nível V, CC-5, do Gabinete da Subprocuradora-Geral da República Maria Eliane Menezes de Farias.

ELOÁ TODARELLI JUNQUEIRA

PROCURADORIA REGIONAL DA REPÚBLICA DA 1º REGIÃO

PORTARIA № 101, DE 14 DE JUNHO DE 2019

A PROCURADORA-CHEFE DA PROCURADORIA REGIONAL DA REPÚBLICA DA 1ª A PROCURADORA-CHEFE DA PROCURADORIA REGIONAL DA REPUBLICA DA 1º REGIÃO, no uso das atribuições legais conferidas pela Portaria PGR nº 1.036, de 27 de setembro de 2017, e pelo inciso VI do artigo 33 do Regimento Interno Administrativo do Ministério Público Federal, aprovado pela Portaria PGR nº 382, de 05 de maio de 2015, e tendo em vista o disposto no artigo 9º, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e o que consta da Portaria PGR/MPU nº 287, de 12 de junho de 2007, resolve:

Art. 1º Exonerar a servidora Thereza Catharina Afonso Ferreira Madeira,

matrícula MPF nº 14686, ocupante do cargo efetivo de Analista do MPU/Direito, do cargo em comissão de Assessor, Nível IV, CC4, do Gabinete do Procurador Regional da República Carlos Alberto Bermond Natal - GABPRR19.

Art. 2º Exonerar o servidor Fernando Moreira da Cruz, matrícula MPF nº 26508, ocupante do cargo efetivo de Analista do MPU/Direito, do cargo em comissão de Assessor, Nível IV, CC4, do Gabinete do Procurador Regional da República Leonardo Cardoso de Freitas - GABPRR20.

Art. 3º Nomear a servidora Thereza Catharina Afonso Ferreira Madeira, matrícula MPF nº 14686, ocupante do cargo efetivo de Analista do MPU/Direito, para o cargo em comissão de Assessor, Nível IV, CC4, de Gabinete de Procurador Regional da República - GABPRR20.

Art. 4º Nomear o servidor Fernando Moreira da Cruz, matrícula MPF nº 26508, ocupante do cargo efetivo de Analista do MPU/Direito, para o cargo em comissão de Assessor, Nível IV, CC4, do Gabinete do Procurador da República Leonardo Cardoso de

Art. 5º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

VALQUÍRIA OLIVEIRA QUIXADÁ NUNES

PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO DISTRITO FEDERAL

PORTARIA № 198. DE 14 DE JUNHO DE 2019

A PROCURADORA-CHEFE DA PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO DISTRITO FEDERAL, no exercício de suas atribuições, instituídas pelo art. 50, II, da Lei Complementar nº 75/93 e pelo art. 56, VI, da Portaria PGR nº 357/2015, resolve:

Exonerar ABRAHÃO NICÁCIO MOURÃO DE OLIVEIRA, matrícula nº 29476, da função de Assessor Nível II do GABPR9-WRAN, Código CC-2, da Procuradoria da República no Distrito Federal. Em consequência, nomear a servidora ANA PAULA DA CUNHA, matrícula nº 26510, ocupante do cargo de Analista do MPU/Direito, para exercer a referida função.

ANA CAROLINA ALVES ARAÚJO ROMAN

PORTARIA № 199, DE 14 DE JUNHO DE 2019

A PROCURADORA-CHEFE DA PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO DISTRITO FEDERAL, no exercício de suas atribuições, instituídas pelo art. 50, II, da Lei Complementar nº 75/93 e pelo art. 56, VI, da Portaria PGR nº 357/2015, resolve:

Dispensar a servidora VIVIANE OLIVEIRA SILVESTRE, matrícula nº 23341, ocupante do cargo de Técnico do MPU/Administração, da função de Assistente Nível II do gabinete da Dra. Andréa Silva Araújo, Código FC-2, da Procuradoria da República no Distrito Federal. Em consequência, designar o servidor ANTONIO MARQUES CAVALCANTE NETO, matrícula nº 22869, ocupante do cargo de Analista do MPU/Direito, para exercer a referida função.

ANA CAROLINA ALVES ARAÚJO ROMAN

PORTARIA № 200, DE 14 DE JUNHO DE 2019

ISSN 1677-7050

A PROCURADORA-CHEFE DA PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO DISTRITO

A PROCURADORA-CHEFE DA PROCURADORIA DA REPUBLICA NO DISTRITO FEDERAL, no exercício de suas atribuições, instituídas pelo art. 50, II, da Lei Complementar nº 75/93 e pelo art. 56, VI, da Portaria PGR nº 357/2015, resolve:

Dispensar a servidora GLAUCIA BORGES GOUVEA, matrícula nº 29124, ocupante do cargo de Analista do MPU/Direito, da função de Assistente Nível II do GABPR25-MSF, Código FC-2, da Procuradoria da República no Distrito Federal. Em consequência, designar a servidora MICHELLE CHRISTINA DANTAS BEZERRA MESSETTI, matrícula nº 12929, ocupante do cargo de Analista do MPU/Direito, para exercer a referida função.

ANA CAROLINA ALVES ARAÚJO ROMAN

PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DA PARAÍBA

PORTARIA № 197, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O PROCURADOR-CHEFE DA PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DA PARAÍBA, no uso da competência legal, resolve:

Art. 1º. Dispensar o servidor LEONARDO TORRES DE SÁ RESENDE, matrícula 13075-3, ocupante do cargo de Técnico do MPU/Apoio Técnico-Administrativo/Tecnologia da Informação, código TC010106, do encargo de Substituto Eventual do Coordenador de Tecnologia da Informação e Comunicação, CC-03, da Procuradoria da República no Estado da Paraíba, designando em seu lugar, para ocupar o referido encargo, o servidor CARLOS DANIEL DE SALES MENDES, matrícula 29780-1, ocupante do cargo de Analista do MPU/Tecnologia da Informação Comunicação/Suporte e Infraestrutura, código AN020747.

MARCOS ALEXANDRE BEZERRA WANDERLEY DE QUEIROGA

PORTARIA № 198, DE 12 DE JUNHO DE 2019

O PROCURADOR-CHEFE DA PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DA PARAÍBA, no uso da competência legal, resolve:

Art. 1º Dispensar a servidora DENISE DE ANDRADE PARAHYBA FREIRE, matrícula

06560-9, ocupante do cargo de Analista do MPU/Direito, código AN030101, do Cargo em Comissão de Assessor - Nível II, CC-02, do Gabinete do Procurador da República Dr. Marcos Alexandre Bezerra Wanderley de Queiroga, da Procuradoria da República no Estado da Paraíba, nomeando em seu lugar, para ocupar o referido cargo, o servidor RICARDO CAVALCANTE DE SANTANA, matrícula 20838-8, Técnico do MPU/Administração, código TC020101.

MARCOS ALEXANDRE BEZERRA WANDERLEY DE QUEIROGA

PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DO PARANÁ

PORTARIA Nº 286, DE 13 DE JUNHO DE 2019

A PROCURADORA-CHEFE DA PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DO PARANÁ, no uso das atribuições conferidas pelo art. 33 e incisos do Regimento Interno do Ministério Público Federal (aprovado pela Portaria SG/MPF № 382, de 05 de maio de 2015), resolve:

1-Exonerar FELIPE RIDOLF KOVACS, matrícula nº 27568-9, Analista do MPU/Direito, da função de Assessor Nível II, CC-2, do Gabinete do Procurador da República Dr. José Leonardo Lussani da Silva, da Procuradoria da República no Município de Guaíra.

2-Nomear GUILHERME VIEIRA SCRIPES, matrícula nº 29540-0, Analista do MPU/Direito, para exercer a função de Assessor Nível II, CC-2, do Gabinete do Procurador da República Dr. José Leonardo Lussani da Silva, da Procuradoria da República no Município de Guaíra.

PAULA CRISTINA CONTI THA

PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DE PERNAMBUCO

PORTARIA № 173, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O CHEFE ADMINISTRATIVO DA PROCURADORIA DA REPÚBLICA EM PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, instituídas pelo artigo 50, inciso II, da Lei Complementar n.º 75/93 e pelo art. 33, incisos I e II, do Regimento Interno Administrativo do Ministério Público Federal, aprovado pela Portaria SG/MPF nº 382, de 5 de maio de 2015;

CONSIDERANDO a indicação do Exmo. Sr. procurador da República LUIZ ANTÔNIO MIRANDA AMORIM SILVA;, resolve:

Art. 1º - Dispensar JULIANNA RODRIGUES, ocupante do cargo de técnico do MPU/administração, matrícula n.º 11.875-3, da função de confiança de Subcoordenador Administrativo, FC-2, da Procuradoria da República no Município de Caruaru.

Art. 2º - Designar EDUARDO DE ALMEIDA BEZERRA, ocupante do cargo de técnico

do MPU/administração, matrícula n.º 25.176-3, para exercer a função de confiança de Subcoordenador Administrativo, FC-2, da Procuradoria da República no Município de Caruaru.

ALFREDO CARLOS GONZAGA FALCÃO JÚNIOR

PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DO RIO DE JANEIRO

PORTARIA № 681, DE 13 DE JUNHO DE 2019

A PROCURADORA-CHEFE SUBSTITUTA DA PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DO RIO DE JANEIRO, no uso de suas atribuições legais, considerando que o Procurador da República RAFAEL ANTONIO BARRETTO DOS SANTOS estará usufruindo férias no período de 24 de junho a 13 de julho de 2019; e considerando as diversas atribuições inerentes ao cargo, resolve:

Art. 1º Designar a Procuradora da República signatária para exercer no período de 24 de junho a 13 de julho de 2019 as funções inerentes à titularidade do cargo de

Art. 3º Publique-se, registre-se e cumpra-se.

CARMEN SANTANNA

ESTADO DO RIO GRANDE DO PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO SUL

PORTARIA № 453, DE 4 DE JUNHO DE 2019

A PROCURADORA-CHEFE DA PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL, no exercício de suas atribuições legais, de acordo com a competência que lhe foi delegada pela Portaria PGR nº 1.036, de 27/09/2017, bem como solicitação contida no MEMORANDO nº 30/2019/PRM/SMA/COOR, de 03/06/2019 (ÚNICO PRM-SMA-RS-00005093/2019), resolve:

1. Dispensar a servidora TÁSSIA CANABARRO KETZ, Analista do MPU/Direito, matrícula 26460, da função de Assistente Nível II, código FC-2, do GABPRM2-TAAD, gabinete da Procuradora da República Tatiana Almeida de Andrade Dornelles, da Procuradoria da República no Município de Santa Maria, no Estado do Rio Grande do Sul;

2. Designar o servidor MOACIR LAGO NETO, Técnico do MPU/Administrativo, matrícula 28853, para exercer a função de de Assistente Nível II, código FC-2, do GABPRM2-TAAD, gabinete da Procuradora da República Tatiana Almeida de Andrade Dornelles, da Procuradoria da República no Município de Santa Maria, no Estado do Rio Grande do Sul.

PATRÍCIA MARIA NÚÑEZ WEBER



58

PORTARIA N° 461, DE 5 DE JUNHO DE 2019

A PROCURADORA-CHEFE DA PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL, no exercício de suas atribuições legais, de acordo com a competência que lhe foi delegada pela Portaria PGR nº 1.036, de 27/09/2017, bem como solicitação contida no Ofício nº 319 / 2019 - PRM/ERECHIM/RS , de 03/06/2019 (ÚNICO PRM-ERE-RS-00001953/2019), resolve:

- 1. Dispensar o servidor RODRIGO FELIPE ROSSETTO, Técnico do MPU/Administração, matrícula 20662, da função de confiança de Chefe do Setor Jurídico, código FC-01, da Procuradoria da República no Município de Erechim, no Estado do Rio Grande do Sul;
- 2. Designar o servidor FELIPE JOSÉ KLAUS, Técnico do MPU/Administração, matrícula 28231, para exercer a função de confiança de Chefe do Setor Jurídico, código FC-01, da Procuradoria da República no Município de Erechim, no Estado do Rio Grande do Sul.

PATRÍCIA MARIA NÚÑEZ WEBER

PORTARIA N° 462, DE 5 DE JUNHO DE 2019

A PROCURADORA-CHEFE DA PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL,no exercício de suas atribuições legais, de acordo com a competência que lhe foi delegada pela Portaria PGR nº 1.036, de 27/09/2017, bem como solicitação contida no Ofício nº 318 / 2019 - PRM/ERECHIM/RS , de 03/06/2019 (ÚNICO PRM-ERE-RS-00001952/2019), resolve:

1. Dispensar o servidor VINICIUS BARANCELLI, Analista do MPU/Direito, matrícula 18783, da função de confiança de Assistente Nível II do GABPRM2-LGO, Gabinete da Procuradora da República Luciane Goulart de Oliveira, código FC-2, da Procuradoria da República no Município de Erechim, no Estado do Rio Grande do Sul;

2. Designar o servidor RODRIGO FELIPE ROSSETTO, Técnico do MPU/Administração, matrícula 20662, para exercer a função de confiança de Assistente Nível II do GABPRM2-LGO, Gabinete da Procuradora da República Luciane Goulart de Oliveira, código FC-2, da Procuradoria da República no Município de Erechim, no Estado do Rio Grande do Sul.

PATRÍCIA NÚÑEZ WEBER

MINISTÉRIO PÚBLICO DO TRABALHO PROCURADORIA REGIONAL DO TRABALHO DA 9ª REGIÃO

PORTARIA Nº 111, DE 12 DE JUNHO DE 2019

O Procurador-Chefe da Procuradoria Regional do Trabalho da 9.ª Região - Paraná, no uso de suas atribuições que lhe confere a Lei Orgânica do Ministério Público da União, LC nº 75, de 20 de maio de 1993, especialmente as normas do artigo 91, inciso XXI, combinada com o inciso II, do artigo 92 e a Portaria PGT nº 142, de 20 de março de 2013, art. 1º, inciso XXIII, resolve:

Art. 1º Nomear a servidora GABRIELA AROUCHE CAMBRAIA TISSOT, matrícula 6004646-5, ANALISTA DO MPU/DIREITO, para o encargo de substituto do CHEFE DA ASSESSORIA JURÍDICA DO 22º OFÍCIO GERAL DA PRT DA 9ª REGIÃO, Cargo em Comissão CC-02, desta Procuradoria Regional do Trabalho da 9ª Região.

GLAÚCIO ARAÚJO DE OLIVEIRA

PORTARIA Nº 112, DE 12 DE JUNHO DE 2019

O Procurador-Chefe da Procuradoria Regional do Trabalho da 9.ª Região - Paraná, no uso de suas atribuições que lhe confere a Lei Orgânica do Ministério Público da União, LC nº 75, de 20 de maio de 1993, especialmente as normas do artigo 91, inciso XXI, combinada com o inciso II, do artigo 92 e a Portaria PGT nº 142, de 20 de março de 2013, art. 1º, inciso XXIII, resolve:

Art. 1º. Nomear a servidora CRISTINA EMIKA MIYOSHI IWAMOTO, Matrícula 6008203-8, TÉCNICO DO MPU/ADMINISTRAÇÃO, para o encargo de substituta da CHEFE DA ASSESSORIA JURÍDICA DO 16º OFÍCIO GERAL DA PRT DA 9º REGIÃO, Cargo em Comissão CC-04, desta Procuradoria Regional do Trabalho da 9.º Região.

GLAÚCIO ARAÚJO DE OLIVEIRA

PROCURADORIA REGIONAL DO TRABALHO DA 10ª REGIÃO

PORTARIA № 91, DE 13 DE JUNHO DE 2019

A VICE-PROCURADORA-CHEFE DA PROCURADORIA REGIONAL DO TRABALHO DA 10ª REGIÃO, no uso de suas atribuições legais, tendo em vista o disposto no art. 1º, inc. III e § 2º, inc. XXIII, da Portaria PGT nº 1728, de 2 de outubro de 2017, resolve:

Art.1º Designar o servidor IAN VICTOR ARAUJO DA COSTA LEITE, matrícula 6006592-3, ocupante do cargo de Analista do MPU/Direito, para exercer o encargo de substituto eventual de Chefe da Assessoria Jurídica do 2º Ofício Geral da Procuradoria Regional do Trabalho da 10º Região/DF-TO, código CC-4, no período de 17/06/2019 a 06/07/2019.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

HELOISA SIQUEIRA DE JESUS

PORTARIA № 93, DE 13 DE JUNHO DE 2019

A VICE-PROCURADORA-CHEFE DA PROCURADORIA REGIONAL DO TRABALHO DA 10ª REGIÃO, no uso de suas atribuições legais, tendo em vista o disposto no art. 1º, inc. III e § 2º, inc. XXIII, da Portaria PGT nº 1.728, de 2 de outubro de 2017, resolve:

Art.1º Designar a servidora CAROLINA SABOIA MORAIS GABRIELE, matrícula

6008411-1, ocupante do cargo de Analista do MPU/Direito, para exercer o encargo de substituta eventual de Chefe da Assessoria Jurídica do 5º Ofício Geral da Procuradoria Regional do Trabalho da 10º Região/DF-TO, código CC-4, no período de 17/06/2019 a 05/07/2019.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

HELOISA SIQUEIRA DE JESUS

PROCURADORIA REGIONAL DO TRABALHO DA 13ª REGIÃO

PORTARIA № 71, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O VICE-PROCURADOR-CHEFE DA PROCURADORIA REGIONAL DO TRABALHO DA 13ª REGIÃO/PB, no uso de suas atribuições legais, resolve:

DESIGNAR os membros do Ministério Público do Trabalho para atuarem nas sessões

DESIGNAR os membros do Ministério Público do Trabalho para atuarem nas sessões de julgamento do Tribunal Regional do Trabalho nos horários e turmas abaixo relacionados: MÁRCIO ROBERTO DE FREITAS EVANGELISTA

MÁRCIO ROBERTÓ DE FREITAS EVANGELISTA

18/06, das 08:30 às 12:00 horas, 1ª Turma

18/06, das 13:30 às 17:00 horas, 1ª Turma

19/06, das 08:30 às 12:00 horas, 1ª Turma

19/06, das 08:30 às 12:00 horas, 1ª Turma

20/06, das 09:00 às 12:00 horas, Pleno Judiciário

20/06, das 13:30 às 17:00 horas, Pleno Judiciário

JOSÉ CAETANO DOS SANTOS FILHO

18/06, das 08:30 às 12:00 horas, 2ª Turma

18/06, das 08:30 às 17:00 horas, 2ª Turma

19/06, das 08:30 às 17:00 horas, 2ª Turma

19/06, das 13:30 às 17:00 horas, 2ª Turma

FLÁVIO HENRIQUE FREITAS EVANGELISTA GONDIM

MINISTÉRIO PÚBLICO MILITAR PROCURADORIA-GERAL DA JUSTIÇA MILITAR

PORTARIA № 90, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O PROCURADOR-GERAL DE JUSTIÇA MILITAR, no uso de suas atribuições legais, e tendo em vista o disposto no artigo 140 da Lei Complementar 75, de 20 de maio de 1993, e na Resolução 56/CSMPM, de 6 de maio de 2008, resolve:

Art. 1º Revogar o artigo 18 da Portaria 9/PGJM, de 30 de janeiro de 2019, publicada no Diário Oficial da União 24, de 4 de fevereiro de 2019, Seção 2, página 69. Art. 2º Designar o Doutor JOSÉ GARCIA DE FREITAS JUNIOR, Subprocurador-

Geral de Justiça Militar, para oficiar na Sessão de Julgamento do Egrégio Superior Tribunal Militar, a realizar-se nesta data, em substituição à Doutora ARILMA CUNHA DA SILVA, Subprocuradora-Geral de Justiça Militar.

Art.3º Esta Portaria entra em vigor nesta data.

ISSN 1677-7050

JAIME DE CASSIO MIRANDA

MINISTÉRIO PÚBLICO DO DISTRITO FEDERAL E TERRITÓRIOS PROCURADORIA-GERAL DE JUSTIÇA SECRETARIA-GERAL

PORTARIAS DE 13 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO DO DISTRITO FEDERAL E TERRITÓRIOS, nomeado pela Portaria nº 75/PGJ, de 19/1/2015, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 1.426/PGJ, de 14/12/2018, resolve:

№ 627 - Designar o servidor DANTE MAIA SILVA, matrícula 5350-3, Analista do MPU/Direito da carreira do Ministério Público da União, para exercer a função de confiança de Assistente Técnico II das Assessorias Especiais da Procuradoria-Geral de Justiça, código FC-03 (50002035), dispensando-o, em consequência da função de confiança de Assistente Jurídico I da Chefia de Gabinete da Coordenadoria das Promotorias de Justiça de Brasília I, código FC-02 (64001029) (Tabularium nº 08191.061871/2019-20).

Nº 628 - Designar, a contar de 21/6/2019, a servidora VALERIA ANTÔNIA OLIVEIRA SILVA MARTINS DE SOUZA, matrícula 4921-2, Técnico do MPU/Administração da carreira do Ministério Público da União, para exercer a função de confiança de Chefe do Serviço de Secretaria do Setor de Apoio e Controle dos Feitos da Fazenda Pública da Coordenadoria das Promotorias de Justiça de Brasília I, código FC-02 (64001075), dispensando, em consequência, a servidora RENATA PEREIRA DE MEDEIROS, matrícula 4933-6 (Tabularium nº 08191.061872/2019-74).

№ 630 - Nomear, a contar de 17/06/2019, LARISSA MATEUS DE SALES, matrícula 5596-4, sem vínculo com a Administração Pública, para exercer o cargo em comissão de Assessor Jurídico I do Núcleo de Apoio Operacional da Chefia de Gabinete da Procuradoria-Geral de Justiça, código CC-01 (52001033), exonerando, em consequência, a servidora TAYNAÁ CAMPOS ARAUJO, matrícula 5569-7 (Tabularium nº 08191.053222/2019-55).

№ 631 - Designar GABRIELA RIBEIRO DE SOUZA, matrícula 5445-3, sem vínculo com a Administração Pública, para substituir, no período de 15/07/2019 a 26/07/2019, o cargo em comissão de Assessor Chefe de Gabinete de Promotoria II da 1ª Promotoria de Justiça Criminal e do Tribunal do Júri do Núcleo Bandeirante da Coordenadoria Regional das Promotorias de Justiça de Brasília II, Guará e Núcleo Bandeirante, código CC-02 (90001018) (Tabularium nº 08191.059974/2019-20).

№ 632 - Designar a servidora MARCELLA REIS DE MORAIS FERREIRA, matrícula 4831-3, Analista do MPU/Direito da carreira do Ministério Público da União, para substituir, no período de 24/06/2019 a 04/07/2019, o cargo em comissão de Assessor Chefe de Gabinete de Promotoria I da 4ª Promotoria de Justiça do Tribunal do Júri da Coordenadoria das Promotorias de Justiça da Ceilândia, código CC-01 (72001088) (Tabularium nº 08191.061787/2019-14).

Nº 633 - Designar, a contar de 21/06/2019, a servidora RENATA PEREIRA DE MEDEIROS, matrícula 4933-6, Técnico do MPU/Administração da carreira do Ministério Público da União, para exercer a função de confiança de Assistente Técnico I da Chefia de Gabinete da Coordenadoria das Promotorias de Justiça de Brasília I, código FC-02 (64001103), dispensando, em consequência, a servidora VALERIA ANTÔNIA OLIVEIRA SILVA MARTINS DE SOUZA, matrícula 4921-2 (Tabularium nº 08191.061873/2019-19).

Nº 634 - Designar a servidora MARIA CAROLINA MONTEIRO COSTA CAMPELO BEZERRA, matrícula 5493-3, Analista do MPU/Direito da carreira do Ministério Público da União, para substituir, no período de 17/6 a 5/7/2019, o cargo em comissão de Assessor Chefe de Gabinete de Promotoria I da 7º Promotoria de Justiça de Entorpecentes da Coordenadoria das Promotorias de Justiça de Brasília I, código CC-01 (66001194) (Tabularium nº 08191.062120/2019-21).

WAGNER DE CASTRO ARAÚJO

PORTARIA № 629, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO DO DISTRITO FEDERAL E TERRITÓRIOS, nomeado pela Portaria nº 75/PGJ, de 19/1/2015, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 1.426/PGJ, de 14/12/2018, considerando a alteração de estrutura contida na Portaria Normativa/PGJ nº 628 de 5/6/2019, válida a contar de 12.6.2019, e considerando o tabularium nº 08191.059085/2019-62. resolve:

12.6.2019, e considerando o tabularium nº 08191.059085/2019-62, resolve:

Apostilar, a contar de 12/6/2019, a designação de substituição, nos impedimentos legais, eventuais e temporários, do servidor PEDRO CORREA OLIVEIRA, matrícula 4719-8, Técnico do MPU/Administração da carreira do Ministério Público da União, do cargo em comissão de Chefe da Divisão de Competência da Secretaria de Educação Corporativa, código CC-02 (50030036), para o cargo em comissão de Chefe da Seção de Gestão de Competência da Secretaria de Educação e Desenvolvimento Corporativo, código CC-01 (50030046).

WAGNER DE CASTRO ARAÚJO

Tribunal de Contas da União

PORTARIA Nº 198, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE CONTAS DA UNIÃO, no uso da atribuição que lhe confere o art. 70, inciso III, da Lei nº 8.443, de 16 de julho de 1992, e tendo em vista as informações constantes do processo nº TC-010.112/2019-7, resolve:

CONCEDER APOSENTADORIA voluntária, com proventos integrais ao tempo de contribuição, calculados pela média das maiores contribuições recolhidas ao regime de previdência da União, à servidora DESIRÊ RAMOS ARAÚJO SILVA, CPF nº 179.662.481-00, matrícula 850-8, no cargo de Técnico Federal de Controle Externo, Área Controle Externo, Especialidade Controle Externo, Classe Especial, Padrão 13, do Quadro de Pessoal da Secretaria deste Tribunal, com fundamento no art. 40, § 1º, inciso III, alínea "a", da Constituição Federal, de 5 de outubro de 1988, com redação dada pelos §§ 14, 15 e 16 da Emenda Constitucional nº 20, de 15 de dezembro de 1998, e Emenda Constitucional nº 41, de 19 de dezembro de 2003, regulamentado pelo art. 1º da Lei nº 10.887, de 18 de junho de junho de 2004, e §§ 1º e 2º, do art. 3º da Lei nº 12.618, publicada em 2 de maio de 2012.

JOSÉ MUCIO MONTEIRO





CÂMARA DOS DEPUTADOS

ATO DE 14 DE JUNHO DE 2019

O PRESIDENTE DA CÂMARA DOS DEPUTADOS, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 1º, inciso I, alínea "a" do Ato da Mesa n.º 205, de 28 de junho de 1990, e o artigo 6º da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

Designar, na forma do artigo 13 da Resolução n.º 21, de 4 de novembro de 1992, SANDRA CRISTINA TELLES VIEIRA BRAGA COSTA, ponto n° 7331, ocupante de cargo da Categoria Funcional de Técnico Legislativo - atribuição Assistente Administrativo, Classe B, Padrão 08, para exercer a função comissionada de Chefe da Seção de Gestão de Proposição, FC-1, da Secretaria da Comissão de Desenvolvimento Econômico, Indústria e Comércio, da Coordenação de Comissões Permanentes, do Departamento de Comissões, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

RODRIGO MAIA

DIRETORIA-GERAL DIRETORIA DE RECURSOS HUMANOS

PORTARIA Nº 28, DE 29 DE JANEIRO DE 2019

O DIRETOR-GERAL DA CÂMARA DOS DEPUTADOS, no uso das atribuições que lhe confere o inciso XL do artigo 147 da Resolução nº 20, de 30/11/1971, c/c o artigo 30 da Resolução nº 31, de 13/11/1990, e tendo em vista o que consta do Processo n. 525.145/2018. resolve:

Art. 1º - Conceder, com fundamento no inciso I do § 7º do art. 40 da Constituição Federal, bem como no inciso I do art. 2º e no art. 15 da Lei n. 10.887, de 18/6/2004, c/c os artigos 215, 217, inciso III e 222, inciso VII, alínea "b", item 6, da Lei n. 8.112, de 11/12/1990, com redação dada pela Lei n. 13.135, de 17/6/2015, no percentual de 100% (cem por cento) pensão vitalícia a Orivaldo das Neves, na condição de companheiro, em razão do falecimento Luzia Loschi Bessa, ponto n. 2.334, ex-servidora aposentada no cargo efetivo de Analista Legislativo, atribuição Técnica Legislativa, Classe Especial, Padrão 10, a partir de 30/11/2018, data do óbito da instituidora.

LÚCIO HENRIQUE XAVIER LOPES

DEPARTAMENTO DE PESSOAL COORDENAÇÃO DE SECRETARIADO PARLAMENTAR

PORTARIAS DE 13 DE JUNHO DE 2019

O Diretor da Coordenação de Secretariado Parlamentar, no uso das atribuições que lhe foram delegadas pelo artigo 1º da Portaria n.º 53, de 2002, do Senhor Diretor Administrativo, resolve:

 N° 13.465 - Exonerar, de acordo com o artigo 35 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 13 de junho de 2019, CLAUDIO MARTINS DE LISBOA, ponto n.º 236174, do cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP06, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados, que exerce no gabinete do(a) Deputado(a) ANDRÉ FERREIRA.

 $N^{\rm o}$ 13.466 - Exonerar, de acordo com o artigo 35 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 13 de junho de 2019, SILAS CROCE, ponto n.º 249194, do cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP16, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados, que exerce no gabinete do(a) Deputado(a) GILBERTO NASCIMENTO.

Nº 13.467 - Exonerar, de acordo com o artigo 35 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 13 de junho de 2019, EDUARDO BUENO DOS SANTOS, ponto n.º 255322, do cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP20, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados, que exerce no gabinete do(a) Deputado(a) GILBERTO NASCIMENTO.

№ 13.468 - Exonerar, de acordo com o artigo 35 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 13 de junho de 2019, ALLANDERSON MOREIRA DE OLIVEIRA, ponto n.º 260065, do cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP17, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados, que exerce no gabinete do(a) Deputado(a) CHRIS TONIETTO.

Nº 13.469 - Exonerar, de acordo com o artigo 35 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 13 de junho de 2019, GABRIEL AUGUSTO DE SOUSA LONDRES BARRETO, ponto n.º 261779, do cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP16, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados, que exerce no gabinete do(a) Deputado(a) SIDNEY

Nº 13.470 - Exonerar, de acordo com o artigo 35 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 13 de junho de 2019, ELDA ANTUNES LOPES UCHÔA, ponto n.º 264277, do cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP22, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados, que exerce no gabinete do(a) Deputado(a) ELI BORGES.

№ 13.471 - Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, ANTONIO PEREIRA DE SOUZA JUNIOR para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) ELI BORGES, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP22, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

№ 13.472 - Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, BRAULI GONÇALVES DA LUZ para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) LUCIANO DUCCI, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP02, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

 N° 13.473 - Nomear, na forma do artigo 9° , inciso II, da Lei n° 8.112, de 11 de dezembro de 1990, CHARLYSTON WERYCK GOMES para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) FERNANDO RODOLFO, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP03, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

 N° 13.474 - Nomear, na forma do artigo 9° , inciso II, da Lei n° 8.112, de 11 de dezembro de 1990, CLAUDIO MARCIO GONÇALVES para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) ALEXANDRE FROTA , o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP20, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

 N° 13.475 - Nomear, na forma do artigo 9° , inciso II, da Lei n° 8.112, de 11 de dezembro de 1990, DALILA MOTA BOECHAT RAMOS para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) DAVID SOARES, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP05, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

№ 13.476 - Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, DANIELY PEREIRA DOS SANTOS para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) FERNANDO RODOLFO, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP03, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

 $\mbox{N}^{\mbox{$\scriptstyle \Omega$}}$ 13.477 - Nomear, na forma do artigo $\mbox{9}^{\mbox{$\scriptstyle \Omega$}}$, inciso II, da Lei $\mbox{$\scriptstyle \Omega$}$ 8.112, de 11 de dezembro de 1990, DHÚLY KÉROLY LINS DEPOLLO FERREIRA DE SOUZA para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) FLAVIA MORAIS, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP08, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

Nº 13.478 - Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, ISABELLA SILVA LÔBO TRABUCO DE ANDRADE para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) PROFESSORA DAYANE PIMENTEL, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP05, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

ISSN 1677-7050

 N° 13.479 - Nomear, na forma do artigo 9° , inciso II, da Lei n° 8.112, de 11 de dezembro de 1990, JOSE VALTER DOS SANTOS para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) ISNALDO BULHÕES JR., o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP23, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

№ 13.480 - Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, JULIANO LEITE GUIMARÃES para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) NERI GELLER, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP06, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

№ 13.481 - Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, MANOEL DEODATO SILVA para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) ANIBAL GOMES, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP17, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

 N° 13.482 - Nomear, na forma do artigo 9° , inciso II, da Lei n° 8.112, de 11 de dezembro de 1990, NATHALIA MARIA GONÇALVES para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) ALEXANDRE FROTA , o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP04, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

 $\mbox{N}^{\mbox{\tiny Ω}}$ 13.483 - Nomear, na forma do artigo $\mbox{9}^{\mbox{\tiny Ω}}$, inciso II, da Lei $\mbox{n}^{\mbox{\tiny Ω}}$ 8.112, de 11 de dezembro de 1990, RICHARD DE ALCÂNTARA RICARDO para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) ALEXANDRE FROTA , o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP04, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

№ 13.484 - Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, TABTHO VIEIRA PEREIRA para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) ANIBAL GOMES, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP13, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

 N° 13.485 - Nomear, na forma do artigo 9° , inciso II, da Lei n° 8.112, de 11 de dezembro de 1990, TALITA GONÇALVES MALTA para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) FAUSTO PINATO, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP03, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

 N° 13.486 - Nomear, na forma do artigo 9° , inciso II, da Lei n° 8.112, de 11 de dezembro de 1990, ZILDA MARIA DA SILVA para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) GILBERTO NASCIMENTO, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP20, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

EMERSON BRITO DE MELO

SENADO FEDERAL DIRETORIA-GERAL DIRETORIA EXECUTIVA DE GESTÃO

PORTARIAS DE 13 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR-EXECUTIVO DE GESTÃO DO SENADO FEDERAL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Ato da Diretoria-Geral nº 33, de 2017, e tendo em vista o que consta no processo eletrônico número 881255, resolve:

 N° 6.859 - nomear, na forma do disposto do inciso II do art. 9° da Lei n° 8.112, de 1990, ALCY FERREIRA COUTINHO JUNIOR para exercer o cargo, em comissão, de AUXILIAR PARLAMENTAR JÚNIOR, AP-05, do Quadro de Pessoal do Senado Federal, com lotação no órgão GABSEN/GSMVAL - Gabinete do Senador Marcos do Val.

O DIRETOR-EXECUTIVO DE GESTÃO DO SENADO FEDERAL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Ato da Diretoria-Geral nº 33, de 2017, e tendo em vista o que consta no processo eletrônico número 881547, resolve:

№ 6.863 - nomear, na forma do disposto do inciso II do art. 9º da Lei nº 8.112, de 1990, SILVANA ANDRADE LOBEU DA SILVA para exercer o cargo, em comissão, de AJUDANTE PARLAMENTAR JÚNIOR, AP-01, do Quadro de Pessoal do Senado Federal, com lotação no órgão GABSEN/GSMGOM - Gabinete da Senadora Mailza Gomes.

O DIRETOR-EXECUTIVO DE GESTÃO DO SENADO FEDERAL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Ato da Diretoria-Geral nº 33, de 2017, e tendo em vista o que consta no processo eletrônico número 881570, resolve:

 N° 6.864 - movimentar, nos termos do art. 421, §5°, da Parte III, do Regulamento Administrativo do Senado Federal, AUIRY ASSIS ANDRADA DE MATOS, matrícula nº 303012, ocupante do cargo, em comissão, de AUXILIAR PARLAMENTAR JÚNIOR, AP-05, do órgão GABSEN/GSOAZIZ - Gabinete do Senador Omar Aziz, para ocupar o mesmo cargo no órgão GABLID/GLPSD - Gabinete da Liderança do PSD.

O DIRETOR-EXECUTIVO DE GESTÃO DO SENADO FEDERAL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Ato da Diretoria-Geral nº 33, de 2017, e tendo em vista o que consta no processo eletrônico número 881600, resolve:

 N° 6.865 - exonerar na forma do disposto no art. 35, inciso I, da Lei nº 8.112, de 1990, JOSÉ MARIA CHAVES PINHEIRO LOPES, matrícula nº 213047, do cargo, em comissão, de AJUDANTE PARLAMENTAR JÚNIOR, AP-01, do órgão GABLID/BLVANG - Bloco Parlamentar Vanguarda.

O DIRETOR-EXECUTIVO DE GESTÃO DO SENADO FEDERAL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Ato da Diretoria-Geral nº 33, de 2017, e tendo em vista o que consta no processo eletrônico número 881538, resolve:

№ 6.885 - exonerar ADRIANA GISELE DE MATOS MILANI, matrícula nº 345456, do cargo, em comissão, de ASSISTENTE PARLAMENTAR JÚNIOR, AP-09, do órgão GABSEN/GSMGABRI - Gabinete da Senadora Mara Gabrilli, e nomeá-la para o cargo, em comissão, de ASSISTENTE PARLAMENTAR INTERMEDIÁRIO, AP-10, da mesma lotação.

MARCIO TANCREDI

PORTARIAS DE 14 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR-EXECUTIVO DE GESTÃO DO SENADO FEDERAL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Ato da Diretoria-Geral nº 33, de 2017, e tendo em vista o que consta no processo eletrônico número 881461, resolve:

№ 6.860 - nomear, na forma do disposto do inciso II do art. 9º da Lei nº 8.112, de 1990, JORGE ALBERTO CORREA para exercer o cargo, em comissão, de AJUDANTE PARLAMENTAR INTERMEDIÁRIO, AP-02, do Quadro de Pessoal do Senado Federal, com lotação no órgão GABLID/GLPSDB - Gabinete da Liderança do PSDB.

O DIRETOR-EXECUTIVO DE GESTÃO DO SENADO FEDERAL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Ato da Diretoria-Geral nº 33, de 2017, e tendo em vista o que consta no processo eletrônico número 881466, resolve:

 N° 6.861 - nomear, na forma do disposto do inciso II do art. 9° da Lei nº 8.112, de 1990, JEAN CARLOS COELHO DA SILVA para exercer o cargo, em comissão, de AJUDANTE PARLAMENTAR JÚNIOR, AP-01, do Quadro de Pessoal do Senado Federal, com lotação no órgão GABLID/GLPSDB - Gabinete da Liderança do PSDB.

O DIRETOR-EXECUTIVO DE GESTÃO DO SENADO FEDERAL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Ato da Diretoria-Geral nº 33, de 2017, e tendo em vista o que consta no processo eletrônico número 881498, resolve:

№ 6.862 - nomear, na forma do disposto do inciso II do art. 9º da Lei nº 8.112, de 1990, JÚLIO CÉSAR PETTARIN SICHEROLI para exercer o cargo, em comissão, de AJUDANTE PARLAMENTAR JÚNIOR, AP-01, do Quadro de Pessoal do Senado Federal, com lotação no órgão GABSEN/GSMROGER - Gabinete do Senador Marcos Rogério.

O DIRETOR-EXECUTIVO DE GESTÃO DO SENADO FEDERAL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Ato da Diretoria-Geral nº 33, de 2017, e tendo em vista o que consta no processo eletrônico número 881607, resolve:

№ 6.866 - movimentar, nos termos do art. 421, §5º, da Parte III, do Regulamento Administrativo do Senado Federal, CRISTINA TELES PENNA MARIZ, matrícula nº 308162, ocupante do cargo, em comissão, de ASSISTENTE PARLAMENTAR JÚNIOR, AP-09, do órgão COMPER/CMO - Comissão Mista de Planos, Orçamentos Públicos e Fiscalização, para ocupar o mesmo cargo no órgão COMDIR/SGVPRE - Segunda Vice-Presidência.

O DIRETOR-EXECUTIVO DE GESTÃO DO SENADO FEDERAL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Ato da Diretoria-Geral nº 33, de 2017, e tendo em vista o que consta no processo eletrônico número 881635, resolve:

 N° 6.867 - exonerar na forma do disposto no art. 35, inciso I, da Lei nº 8.112, de 1990, ANDREA NUNES FERREIRA, matrícula nº 192883, do cargo, em comissão, de ASSISTENTE PARLAMENTAR JÚNIOR, AP-09, do órgão COMDIR/CEDIT - Conselho Editorial, a partir de 17/06/2019.

O DIRETOR-EXECUTIVO DE GESTÃO DO SENADO FEDERAL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Ato da Diretoria-Geral nº 33, de 2017, e tendo em vista o que consta no processo eletrônico número 881636, resolve:

 N° 6.868 - exonerar na forma do disposto no art. 35, inciso I, da Lei nº 8.112, de 1990, LUIZ ANTONIO GOMES, matrícula nº 192135, do cargo, em comissão, de ASSISTENTE PARLAMENTAR JÚNIOR, AP-09, do órgão COMDIR/CEDIT - Conselho Editorial, a partir de 17/06/2019.

O DIRETOR-EXECUTIVO DE GESTÃO DO SENADO FEDERAL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Ato da Diretoria-Geral nº 33, de 2017, e tendo em vista o que consta no processo eletrônico número 881637, resolve:

 N° 6.869 - exonerar na forma do disposto no art. 35, inciso I, da Lei nº 8.112, de 1990, JOSÉ FRANCISCO PEREIRA DO VALE, matrícula nº 223284, do cargo, em comissão, de AUXILIAR PARLAMENTAR PLENO, AP-07, do órgão COMDIR/CEDIT - Conselho Editorial, a partir de 17/06/2019.

O DIRETOR-EXECUTIVO DE GESTÃO DO SENADO FEDERAL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Ato da Diretoria-Geral nº 33, de 2017, e tendo em vista o que consta no processo eletrônico número 881638, resolve:

 N° 6.870 - exonerar na forma do disposto no art. 35, inciso I, da Lei nº 8.112, de 1990, CARLOS HENRIQUE DE ALMEIDA SANTOS, matrícula nº 325329, do cargo, em comissão, de AUXILIAR PARLAMENTAR JÚNIOR, AP-05, do órgão COMDIR/CEDIT - Conselho Editorial, a partir de 17/06/2019.

O DIRETOR-EXECUTIVO DE GESTÃO DO SENADO FEDERAL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Ato da Diretoria-Geral nº 33, de 2017, e tendo em vista o que consta no processo eletrônico número 881639, resolve:

 N° 6.871 - exonerar na forma do disposto no art. 35, inciso I, da Lei nº 8.112, de 1990, CINTIA BARBOSA DOS SANTOS, matrícula nº 232870, do cargo, em comissão, de AUXILIAR PARLAMENTAR JÚNIOR, AP-05, do órgão COMDIR/CEDIT - Conselho Editorial, a partir de 17/06/2019.

O DIRETOR-EXECUTIVO DE GESTÃO DO SENADO FEDERAL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Ato da Diretoria-Geral nº 33, de 2017, e tendo em vista o que consta no processo eletrônico número 881640, resolve:

 N° 6.872 - exonerar na forma do disposto no art. 35, inciso I, da Lei nº 8.112, de 1990, HELEN DA SILVA COSTA, matrícula nº 246107, do cargo, em comissão, de AUXILIAR PARLAMENTAR JÚNIOR, AP-05, do órgão COMDIR/CEDIT - Conselho Editorial, a partir de 17/06/2019.

O DIRETOR-EXECUTIVO DE GESTÃO DO SENADO FEDERAL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Ato da Diretoria-Geral nº 33, de 2017, e tendo em vista o que consta no processo eletrônico número 881641, resolve:

 N° 6.873 - exonerar na forma do disposto no art. 35, inciso I, da Lei nº 8.112, de 1990, INGRID VIVIANE RODRIGUES MARTINS MACHADO, matrícula nº 303267, do cargo, em comissão, de AUXILIAR PARLAMENTAR JÚNIOR, AP-05, do órgão COMDIR/CEDIT - Conselho Editorial, a partir de 17/06/2019.

O DIRETOR-EXECUTIVO DE GESTÃO DO SENADO FEDERAL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Ato da Diretoria-Geral nº 33, de 2017, e tendo em vista o que consta no processo eletrônico número 881642, resolve:

№ 6.6874 - exonerar na forma do disposto no art. 35, inciso I, da Lei nº 8.112, de 1990, JULIANA PRADO COSTA, matrícula nº 303401, do cargo, em comissão, de AUXILIAR PARLAMENTAR JÚNIOR, AP-05, do órgão COMDIR/CEDIT - Conselho Editorial, a partir de 17/06/2019.

O DIRETOR-EXECUTIVO DE GESTÃO DO SENADO FEDERAL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Ato da Diretoria-Geral nº 33, de 2017, e tendo em vista o que consta no processo eletrônico número 881643. resolve:

Nº 6.875 - exonerar na forma do disposto no art. 35, inciso I, da Lei nº 8.112, de 1990, KARINA FURTADO VIEIRA, matrícula nº 217612, do cargo, em comissão, de AUXILIAR PARLAMENTAR JÚNIOR, AP-05, do órgão COMDIR/CEDIT - Conselho Editorial, a partir de 17/06/2019.

O DIRETOR-EXECUTIVO DE GESTÃO DO SENADO FEDERAL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Ato da Diretoria-Geral nº 33, de 2017, e tendo em vista o que consta no processo eletrônico número 881644, resolve:

 N° 6.876 - exonerar na forma do disposto no art. 35, inciso I, da Lei nº 8.112, de 1990, LAIS DA SILVA CAMARGO, matrícula nº 188508, do cargo, em comissão, de AUXILIAR PARLAMENTAR JÚNIOR, AP-05, do órgão COMDIR/CEDIT - Conselho Editorial, a partir de 17/06/2019.

O DIRETOR-EXECUTIVO DE GESTÃO DO SENADO FEDERAL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Ato da Diretoria-Geral nº 33, de 2017, e tendo em vista o que consta no processo eletrônico número 881645, resolve:

Nº 6.877 - exonerar na forma do disposto no art. 35, inciso I, da Lei nº 8.112, de 1990, LUIZ CAIO DE CARVALHO, matrícula nº 182762, do cargo, em comissão, de AUXILIAR PARLAMENTAR JÚNIOR, AP-05, do órgão COMDIR/CEDIT - Conselho Editorial, a partir de 17/06/2019.

O DIRETOR-EXECUTIVO DE GESTÃO DO SENADO FEDERAL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Ato da Diretoria-Geral nº 33, de 2017, e tendo em vista o que consta no processo eletrônico número 881647, resolve:

 N° 6.878 - exonerar na forma do disposto no art. 35, inciso I, da Lei nº 8.112, de 1990, NATHALIE RONDEAU CAVALCANTE SILVA REISMAN, matrícula nº 192445, do cargo, em comissão, de AUXILIAR PARLAMENTAR JÚNIOR, AP-05, do órgão COMDIR/CEDIT - Conselho Editorial, a partir de 17/06/2019.

O DIRETOR-EXECUTIVO DE GESTÃO DO SENADO FEDERAL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Ato da Diretoria-Geral nº 33, de 2017, e tendo em vista o que consta no processo eletrônico número 881648, resolve:

Nº 6.879 - exonerar na forma do disposto no art. 35, inciso I, da Lei nº 8.112, de 1990, NATÁLIA REJANE FURTADO DA SILVA, matrícula nº 261947, do cargo, em comissão, de AUXILIAR PARLAMENTAR JÚNIOR, AP-05, do órgão COMDIR/CEDIT - Conselho Editorial, a partir de 17/06/2019.

O DIRETOR-EXECUTIVO DE GESTÃO DO SENADO FEDERAL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Ato da Diretoria-Geral nº 33, de 2017, e tendo em vista o que consta no processo eletrônico número 881649, resolve:

 N° 6.880 - exonerar na forma do disposto no art. 35, inciso I, da Lei nº 8.112, de 1990, RENATA GOMES CHILANO DECARO, matrícula nº 153737, do cargo, em comissão, de AUXILIAR PARLAMENTAR JÚNIOR, AP-05, do órgão COMDIR/CEDIT - Conselho Editorial, a partir de 17/06/2019.

O DIRETOR-EXECUTIVO DE GESTÃO DO SENADO FEDERAL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Ato da Diretoria-Geral nº 33, de 2017, e tendo em vista o que consta no processo eletrônico número 881652, resolve:

 N° 6.881 - exonerar na forma do disposto no art. 35, inciso I, da Lei nº 8.112, de 1990, SYLVIA REGINA CARVALHO SARAIVA, matrícula nº 329074, do cargo, em comissão, de AJUDANTE PARLAMENTAR SÊNIOR, AP-04, do órgão COMDIR/CEDIT - Conselho Editorial, a partir de 17/06/2019.

O DIRETOR-EXECUTIVO DE GESTÃO DO SENADO FEDERAL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Ato da Diretoria-Geral nº 33, de 2017, e tendo em vista o que consta no processo eletrônico número 881653, resolve:

 N° 6.882 - exonerar na forma do disposto no art. 35, inciso I, da Lei nº 8.112, de 1990, ALEXANDRE ALVES GADÊLHA, matrícula nº 250494, do cargo, em comissão, de AJUDANTE PARLAMENTAR JÚNIOR, AP-01, do órgão COMDIR/CEDIT - Conselho Editorial, a partir de 17/06/2019.

O DIRETOR-EXECUTIVO DE GESTÃO DO SENADO FEDERAL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Ato da Diretoria-Geral nº 33, de 2017, e tendo em vista o que consta no processo eletrônico número 881654, resolve:

 N° 6.883 - exonerar na forma do disposto no art. 35, inciso I, da Lei nº 8.112, de 1990, SIMONE GONÇALVES SILVA, matrícula nº 254153, do cargo, em comissão, de AJUDANTE PARLAMENTAR JÚNIOR, AP-01, do órgão COMDIR/CEDIT - Conselho Editorial, a partir de 17/06/2019.

MARCIO TANCREDI

Poder Judiciário

SUPREMO TRIBUNAL FEDERAL

SECRETARIA DO TRIBUNAL

PORTARIA Nº 170, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR-GERAL DA SECRETARIA DO SUPREMO TRIBUNAL FEDERAL, no uso de suas atribuições e com base no art. 38, caput, da Lei nº 8.112/1990 e no art. 28 do Regulamento da Secretaria do Supremo Tribunal Federal, resolve:

Dispensar ANA BEATRIZ PIRES GUIMARÃES COIMBRA, Técnico Judiciário, Área Administrativa, do encargo de substituta do Secretário de Turma, nível CJ-2, da Primeira Turma.

EDUARDO S. TOLEDO

PORTARIA Nº 171, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR-GERAL DA SECRETARIA DO SUPREMO TRIBUNAL FEDERAL, no uso de suas atribuições e com base no art. 38, caput, da Lei nº 8.112/1990 e no art. 28 do Regulamento da Secretaria do Supremo Tribunal Federal, resolve:

Designar RENAN RENATO DANTAS DE BRITO, Técnico Judiciário, Área Administrativa, como substituto do Secretário de Turma, nível CJ-2, da Primeira Turma.

EDUARDO S. TOLEDO

SECRETARIA DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA Nº 179, DE 12 DE JUNHO DE 2019

A SECRETÁRIA DE GESTÃO DE PESSOAS DO SUPREMO TRIBUNAL FEDERAL, no uso das atribuições conferidas pelo Regulamento da Secretaria do Supremo Tribunal Federal e com base nos arts 9º inc. II e 35 inc. II da Lei nº 8 112/1990, resolve:

Federal e com base nos arts. 9º, inc. II, e 35, inc. II, da Lei nº 8.112/1990, resolve:

Designar ANA BEATRIZ PIRES GUIMARÃES COIMBRA, Técnico Judiciário, Área Administrativa, para exercer a função comissionada de Assistente III, nível FC-3, no Gabinete do Ministro Alexandre de Moraes, ficando dispensada, a pedido, da que atualmente ocupa.

ALDA MITIE KAMADA

PORTARIA № 183, DE 13 DE JUNHO DE 2019

A SECRETÁRIA DE GESTÃO DE PESSOAS DO SUPREMO TRIBUNAL FEDERAL, no uso das atribuições conferidas pelo Regulamento da Secretaria do Supremo Tribunal Federal e com base no art. 35, inc. II, da Lei nº 8.112/1990, resolve:

Dispensar a pedido, FRANCIMAR FERREIRA RAMOS, Técnico Judiciário, Área Administrativa, da função comissionada de Assistente III, nível FC-3, do Gabinete do Ministro Marco Aurélio, a contar de 14 de junho de 2019.

ALDA MITIE KAMADA





PORTARIA № 184, DE 14 DE JUNHO DE 2019

A SECRETÁRIA DE GESTÃO DE PESSOAS DO SUPREMO TRIBUNAL FEDERAL, no uso das atribuições conferidas pelo Regulamento da Secretaria do Supremo Tribunal Federal e com base nos arts. 9º, inc. II, e 35, inc. I, da Lei nº 8.112/1990, resolve:

Designar RENAN RENATO DANTAS DE BRITO, Técnico Judiciário, Área

Designar RENAN RENATO DANTAS DE BRITO, Técnico Judiciário, Área Administrativa, para exercer a função comissionada de Assistente III, nível FC-3, na Primeira Turma, ficando dispensado da que atualmente ocupa.

SALDA MITIE KAMADA

CONSELHO NACIONAL DE JUSTIÇA

PORTARIA Nº 94, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O PRESIDENTE DO CONSELHO NACIONAL DE JUSTIÇA, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no inciso II do art. 9º da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

Nomear LUCIANA CRISTINA GOMES COELHO MATIAS, Analista Judiciário, Área Administrativa, do quadro de pessoal deste Conselho, para ocupar o cargo em comissão de Assessor-Chefe da Assessoria Jurídica, nível CJ-3.

Min. DIAS TOFFOLI

DIRETORIA-GERAL

PORTARIA № 168, DE 12 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR-GERAL DO CONSELHO NACIONAL DE JUSTIÇA, nos termos da alínea "d" do inciso XI do art. 3º da Portaria nº 112/2010, e considerando o contido no Processo SEI nº 10359/2015, resolve:

Designar JULIANA ALMEIDA COSTA CRONEMBERGER, Técnico Judiciário, Área Administrativa, do quadro de pessoal deste conselho, para exercer a função de confiança de Chefe da Seção de Educação Corporativa, nível FC-6.

JOHANESS ECK

PORTARIA № 169, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR-GERAL DO CONSELHO NACIONAL DE JUSTIÇA, nos termos do inciso II do art. 35 da Lei n. 8.112/1990 e da alínea "d" do inciso XI do art. 3º da Portaria nº 112/2010, e considerando o contido no Processo SEI nº 10230/2015, resolve:

Dispensar a pedido, ELISA BARROS HORSTH, Técnico Judiciário, Área Administrativa, do quadro de pessoal deste Conselho, da função de confiança de Chefe da Seção de Licitações, nível FC-6.

JOHANESS ECK

PORTARIA Nº 173, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR-GERAL DO CONSELHO NACIONAL DE JUSTIÇA, nos termos do inciso I do artigo 35 da Lei nº 8.112/1990 e da alínea "d" do inciso XI do artigo 3º da Portaria nº 112/2010, e considerando o disposto no Processo SEI nº 07203/2019, resolve:

Exonerar LUCIANA CRISTINA GOMES COÊLHO MATIAS, Analista Judiciário, Área Administrativa, do quadro de pessoal deste Conselho, do cargo em comissão de Chefe de Gabinete do Diretor-Geral, nível CJ-2.

JOHANESS ECK

PORTARIA Nº 174, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR-GERAL DO CONSELHO NACIONAL DE JUSTIÇA, nos termos do inciso II do artigo 9º e do inciso I do artigo 35, ambos da Lei nº 8.112/90, e da alínea "d" do inciso XI do art. 3º da Portaria nº 112/2010, e considerando o contido no Processo SEI nº 07203/2019, resolve:

Nomear HÉRMANE CARDOSO MANCIO, Técnico Judiciário, Área Administrativa, do quadro de pessoal deste Conselho, para ocupar o cargo em comissão de Chefe de Gabinete do Diretor-Geral, nível CJ-2, ficando dispensado da função de confiança de Assistente VI do Gabinete do Diretor-Geral, nível FC-6.

JOHANESS ECK

PORTARIA Nº 175, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR-GERAL DO CONSELHO NACIONAL DE JUSTIÇA, nos termos da alínea "d" do inciso XI do artigo 3º da Portaria nº 112/2010, e considerando o disposto no Processo SEI nº 07203/2019, resolve:

Designar ANDREA SOBRAL DE BARROS, Analista Judiciário, Área Judiciária, do quadro de pessoal deste Conselho, para exercer a função de confiança de Assistente VI do Gabinete do Diretor-Geral, nível FC-6.

JOHANESS ECK

PORTARIA Nº 177, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR-GERAL DO CONSELHO NACIONAL DE JUSTIÇA, nos termos da alínea "d" do inciso XI do artigo 3º da Portaria nº 112/2010, e considerando o disposto no Processo SEI nº 06677/2019, resolve:

Designar RENATA MAROJA STOCHIERO RIBEIRO, Analista Judiciário, Área Administrativa, do quadro de pessoal deste Conselho, para exercer a função de confiança de Chefe da Seção de Gestão Socioambiental, nível FC-6.

JOHANESS ECK

SECRETARIA DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA Nº 100, DE 13 DE JUNHO DE 2019

A SECRETÁRIA DE GESTÃO DE PESSOAS DO CONSELHO NACIONAL DE JUSTIÇA, nos termos do caput do art. 38 da Lei nº 8.112/90 e do inciso XXI do art. 1º da Portaria DG nº 361/2015, e considerando o contido no Processo SEI/CNJ nº 06890/2019, , resolve:

Art. 1º Designar NEUMA CHRISTINA LOPES NUNES, Técnico Judiciário, Área Administrativa, do quadro de pessoal deste Conselho, como substituta do Chefe da Divisão de Desenvolvimento Institucional, nível CJ-2.

Art. 2º Designar THAISLANA MARINA LIMA DOS SANTOS, Analista Judiciário, Área Administrativa, do quadro de pessoal deste Conselho, como substituta do Chefe da Seção de Organização e Normatização, nível FC-6.

RAQUEL WANDERLEY DA CUNHA CHAUSSÊ

TRIBUNAL SUPERIOR ELEITORAL

ISSN 1677-7050

PORTARIA Nº 443, DE 10 DE JUNHO DE 2019

A PRESIDENTE DO TRIBUNAL SUPERIOR ELEITORAL, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no artigo 37 da Lei nº 8.112/90; nos artigos 24 e 36 da Res.-TSE nº 23.563/2018; e no Procedimento Administrativo nº 2018.00.000002862-6, resolve: Redistribuir o cargo de Técnico Judiciário, Área Administrativa, do Quadro de Pessoal do Tribunal Superior Eleitoral, criado pela Lei nº 11.202/2005, ora ocupado pelo servidor MIGUEL MENDONCA DE ALVARENGA, em reciprocidade com cargo idêntico do

Pessoal do Tribunal Superior Eleitoral, criado pela Lei nº 11.202/2005, ora ocupado pelo servidor MIGUEL MENDONÇA DE ALVARENGA, em reciprocidade com cargo idêntico do Quadro de Pessoal do Tribunal Regional Eleitoral de Minas Gerais, criado pela Lei nº 13.150/2015, ocupado pela servidora JULIANA HATEM COELHO.

Min. ROSA WEBER

PORTARIA Nº 449, DE 10 DE JUNHO DE 2019

A PRESIDENTE DO TRIBUNAL SUPERIOR ELEITORAL, no uso de suas atribuições e com base no inciso I do art. 93 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e no Procedimento Administrativo SEI nº 2019.00.00005658-7, resolve:

Autorizar a cessão da servidora Tatiana Almeida Souza Coelho Vieira, Analista Judiciário, Apoio Especializado, Análise de Sistemas, do Quadro de Pessoal deste Tribunal, para exercer função comissionada na Secretaria do Tribunal Regional Eleitoral de Goiás.

Min. ROSA WEBER

PORTARIA № 461, DE 13 DE JUNHO DE 2019

A PRESIDENTE DO TRIBUNAL SUPERIOR ELEITORAL, no uso das competências que lhe são conferidas pela alínea "h" do art. 9º do Regimento Interno, com base no inciso II do art. 9º e no inciso I do art. 35 da Lei nº 8.112, de 1990, resolve, por solicitação do Ministro Luís Roberto Barroso, resolve:

Art. 1º Exonerar, a partir de 1º.7.2019:

- I MARLUCE FLEURY FLORES, do Quadro de Pessoal do Supremo Tribunal Federal, cedida para este Tribunal, do cargo em comissão de Assessor II, Nível CJ-2, do Gabinete do Ministro Luís Roberto Barroso;
- I ALINE REZENDE PERES OSORIO do cargo em comissão de Assessor-Chefe, Nível CJ-3, do Gabinete do Ministro Luís Roberto Barroso.

Art. 2º Nomear, a partir de 1º.7.2019:

I - MARLUCE FLEURY FLORES, do Quadro de Pessoal do Supremo Tribunal Federal, cedida para este Tribunal, para exercer o cargo em comissão de Assessor-Chefe, Nível CJ-3, do Gabinete do Ministro Luís Roberto Barroso.

Min. ROSA WEBER

SUPERIOR TRIBUNAL DE JUSTIÇA

PORTARIA № 203, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O PRESIDENTE DO SUPERIOR TRIBUNAL DE JUSTIÇA, no uso da atribuição conferida pelo art. 21, XXVI, do Regimento Interno e considerando o contido no Processo STJ n. 12.837/2019, resolve:

Art. 1º Autorizar a cessão do servidor ADOLFO BRAGATO JUNIOR, matrícula S043910, para exercer a função de confiança de Assistente V, código FC-5, no Conselho da Justiça Federal, pelo prazo de um ano.

Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Min JOÃO OTÁVIO DE NORONHA

SECRETARIA

RETIFICAÇÃO

Na Portaria STJ/GDG n. 443 de 11 de junho de 2019, publicada no Diário Oficial da União no dia 14 subsequente, seção 2, página 72, de forma que onde se lê: "Art. 1º Nomear KLEDSON DE OLIVEIRA GOMES, matrícula S068602, para a função de confiança de Assistente II, código FC-2...", leia-se: "Art. 1º Designar KLEDSON DE OLIVEIRA GOMES, matrícula S068602, para a função de confiança de Assistente II, código FC-2...".

CONSELHO DA JUSTIÇA FEDERAL SECRETARIA-GERAL

PORTARIA № 315, DE 12 DE JUNHO DE 2019

A SECRETÁRIA-GERAL DO CONSELHO DA JUSTIÇA FEDERAL, no uso da atribuição conferida pelo art. 1º, inciso XXV, da Portaria n. 93-CJF, de 19 de fevereiro de 2019, e tendo em vista o que consta no Processo n. 0003629-67.2019.4.90.8000, resolve:

Art. 1º Efetuar as seguintes alterações na Secretaria de Gestão de Pessoas da Diretoria Executiva de Administração e de Gestão de Pessoas, da Secretaria-Geral:

I - Dispensar o servidor THIAGO MOISÉS ELMIRO FREITAS, matrícula n. 914, da

função comissionada de Assistente V, código FC-5; II - Designar o servidor ADOLFO BRAGATO JÚNIOR, cedido do quadro de pessoal do Superior Tribunal de Justiça, para exercer a função comissionada de Assistente V, código FC-5, na vaga decorrente da dispensa de Thiago Moisés Elmiro Freitas.

Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Juíza SIMONE DOS SANTOS LEMOS FERNANDES

PORTARIA Nº 321, DE 14 DE JUNHO DE 2019

A SECRETÁRIA-GERAL DO CONSELHO DA JUSTIÇA FEDERAL, no uso da atribuição conferida pelo art. 1º, inciso XXXIV, da Portaria n. 93-CJF, de 19 de fevereiro de 2019, e tendo em vista o que consta no Processo n. 0004254-71.2019.4.90.8000, , resolve:

Art. 1º Designar o servidor FÁBIO COSTA OLIVEIRA, matrícula n. 833, para substituir a titular da Subsecretaria de Benefícios e Políticas de Pessoas no período de 17/06/2019 a 28/06/2019.

Art. 3 º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Juíza SIMONE DOS SANTOS LEMES FERNANDES

TRIBUNAL SUPERIOR DO TRABALHO ATO Nº 217, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL SUPERIOR DO TRABALHO, no uso de suas atribuições legais e regimentais e tendo em vista o constante do Processo Administrativo TST nº 501.235/2019-0, resolve:

Conceder aposentadoria voluntária por tempo de contribuição, com proventos integrais, à servidora MARIA CLEONICE MELO DUARTE, código 25458, no cargo da Carreira Judiciária de Analista Judiciário, Área Apoio Especializado, Especialidade Taquigrafia, Classe C, Padrão 13, com fundamento no art. 3º, incisos I a III, e parágrafo único, da Emenda Constitucional nº 47/2005; e no art. 62-A da Lei nº 8.112/1990, com redação dada pelo art. 3º da Medida Provisória nº 2.225-45/2001.

Min. JOÃO BATISTA BRITO PEREIRA





O PRESIDENTE DO TRIBUNAL SUPERIOR DO TRABALHO, no uso de suas atribuições legais e regimentais,

ATO Nº 218, DE 14 DE JUNHO DE 2019

considerando o constante do memorando nº 381, de 12/6/2019, do Gabinete da Vice-Presidência, resolve:

Designar o servidor NELSON ALVES CARNEIRO, código 41390, Analista Judiciário, Área Judiciária, para exercer a função comissionada de Assistente 5, Nível FC-5, do Gabinete da Presidência, ficando dispensado da função comissionada de Assistente 3, Nível FC-3, do Gabinete do Ministro Presidente.

Min. JOÃO BATISTA BRITO PEREIRA

ATO Nº 219, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL SUPERIOR DO TRABALHO, no uso de suas atribuições legais e regimentais, considerando o constante do memorando n^{o} 38, de 13/6/2019, do Gabinete do Ex.mo Sr. Ministro Emmanoel Pereira, resolve:

Nomear ANA CAROLINA SILVA PINTO para exercer o cargo em comissão de Assistente Judiciário, Nível CJ-1, do Gabinete do Ex.mo Sr. Ministro Emmanoel Pereira.

Min. JOÃO BATISTA BRITO PEREIRA

SECRETARIA

ATO № 235, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR-GERAL DA SECRETARIA DO TRIBUNAL SUPERIOR DO TRABALHO, no uso de suas atribuições legais e regulamentares,

considerando o constante do memorando nº 166, de 14/6/2019, da Escola Nacional de Formação e Aperfeiçoamento de Magistrados do Trabalho - ENAMAT;

considerando o constante do memorando nº 747, de 10/6/2019, da Coordenadoria de Apoio aos Ministros, resolve:

Designar o servidor LOESTER GOMES NETO, código 48096, Técnico Judiciário, Área Administrativa, para exercer a função comissionada de Assistente 4, Nível FC-4, da Coordenadoria de Apoio aos Ministros, ficando dispensado, a pedido, da função comissionada de Assistente 5, Nível FC-5, da Coordenadoria de Formação da Escola Nacional de Formação e Aperfeiçoamento de Magistrados do Trabalho - ENAMAT.

GUSTAVO CARIBÉ DE CARVALHO

SUPERIOR TRIBUNAL MILITAR

ATO Nº 2.683, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O MINISTRO-PRESIDENTE DO SUPERIOR TRIBUNAL MILITAR, usando das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 6º, inciso XXV, do Regimento Interno, e tendo em vista o contido no Processo nº 008120/19-00.16 do Sistema Eletrônico de Informações, e considerando a extinção do Núcleo de Análise e Acompanhamento de Conta Vinculada - NCVIN, da Diretoria de Orçamento e Finanças (DORFI), por meio da Resolução nº 263/2019 (1403440), publicada no Diário de Justiça Eletrônico de 15 de abril de 2019, cujas atribuições foram agregadas à Seção de Gestão de Terceirização (SETER), unidade criada na Diretoria de Administração (DIRAD) pela citada Resolução, resolve:

Art. 1º Dispensar o Técnico Judiciário, área Administrativa, do Quadro Permanente da Secretaria do Superior Tribunal Militar, ANDERSON CORDEIRO DA NOBREGA, matrícula 7639, da função comissionada de CHEFE DE NÚCLEO, código STM-FC-05, que exerce junto ao Núcleo de Análise e Acompanhamento de Conta Vinculada, da Diretoria de Orcamento e Financas.

Art. 2º Dispensar o Analista Judiciário, área Administrativa, do Quadro Permanente da Secretaria do Superior Tribunal Militar, JOSE BENTO DE CARVALHO COSTA, matrícula 822, da função comissionada de AJUDANTE, código STM-FC-01, que exerce junto à Coordenadoria de Execução Orçamentária e Financeira, da Diretoria de Orçamento e Finanças.

Art. 3º Dispensar o Técnico Judiciário, área Administrativa, do Quadro Permanente da Secretaria do Superior Tribunal Militar, JANAILTON ALVES RIBEIRO, matrícula 1018, da função comissionada de AUXILIAR II, código STM-FC-03, que exerce junto ao Núcleo de Fiscalização de Contratos de Terceirização - NUFIT, da Coordenadoria de Gestão de Contratos - COGEC, da Diretoria de Administração.

Art. 4º Dispensar o Técnico Judiciário, área Administrativa, do Quadro Permanente da Secretaria do Superior Tribunal Militar, SILVIO DE MELO SOUSA SAMPAIO, matrícula 8937, da função comissionada de AUXILIAR, código STM-FC-02, que exerce junto à Seção de Cotação e Compras, da Coordenadoria de Licitações e Contratos, da Diretoria de Administração.

Art. 5º Dispensar o Técnico Judiciário, área Administrativa, do Quadro Permanente da Secretaria do Superior Tribunal Militar, CLÓVIS DE CERQUEIRA CÉSAR, matrícula 450, da função comissionada de AJUDANTE, código STM-FC-01, que exerce junto à Diretoria de Administração.

Almirante de Esquadra MARCUS VINICIUS OLIVEIRA DOS SANTOS

ATO Nº 2.685, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O MINISTRO-PRESIDENTE DO SUPERIOR TRIBUNAL MILITAR, usando das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 6º, inciso XXV, do Regimento Interno, e tendo em vista o contido no Processo nº 008120/19-00.16 do Sistema Eletrônico de Informações,

Considerando a criação da Seção de Gestão de Terceirização - SETER, da Coordenadoria de Gestão de Contratos, da Diretoria de Administração, por meio da Resolução nº 263/2019 (1403440), publicada no Diário de Justiça Eletrônico de 15 de abril de 2019,

Considerando as dispensas das funções comissionadas de que tratam o Ato 2683/2019 (1442330);

Considerando as transformações de que tratam o Ato 2684/2019 (1442333);

Considerando a natureza gerencial das atribuições do Registrador de Conformidade de Gestão elencadas pela Diretoria de Orçamento e Finanças no bojo do Memorando CEOFI/DORFI 1422809, em conformidade com a Instrução Normativa STN nº 6, de 31 de outubro de 2007, e no item 3.3 da Macrofunção 02.03.14 do Manual SIAFI, no Provimento 106, de 01/01/2014/STM; resolve:

Art. 1º Designar o Analista Judiciário, área Administrativa, do Quadro Permanente da Secretaria do Superior Tribunal Militar, JOSÉ BENTO DE CARVALHO COSTA, matrícula 822, para exercer, em vaga existente na lotação, a função comissionada de REGISTRADOR DE CONFORMIDADE DE GESTÃO, código STM-FC-03, junto à Coordenadoria de Execução Orçamentária e Financeira, da Diretoria de Orçamento e Finanças.

Art. 2º Designar o Técnico Judiciário, área Administrativa, do Quadro Permanente da Secretaria do Superior Tribunal Militar, ANDERSON CORDEIRO DA NÓBREGA, matrícula 7639, para exercer, em decorrência da dispensa de José Bento de Carvalho Costa, a função comissionada de AJUDANTE, código STM-FC-01, junto à Coordenadoria de Execução Orçamentária e Financeira, da Diretoria de Orçamento e Finanças.

Art. 3º Designar o Técnico Judiciário, área Administrativa, do Quadro Permanente da Secretaria do Superior Tribunal Militar, JANAILTON ALVES RIBEIRO, matrícula 1018, para exercer, em vaga existente na lotação, a função comissionada de SUPERVISOR II, código STM-

FC-05, junto à Seção de Gestão de Terceirização, da Coordenadoria de Gestão de Contratos, da Diretoria de Administração.

ISSN 1677-7050

Art. 4º Designar o Técnico Judiciário, área Administrativa, do Quadro Permanente da Secretaria do Superior Tribunal Militar, CLÓVIS DE CERQUEIRA CÉSAR, matrícula 450, para exercer, em decorrência da dispensa de Luiz Gustavo Teles Arrabal, a função comissionada de AUXILIAR II, código STM-FC-03, junto à Seção de Gestão de Terceirização, da Coordenadoria de Gestão de Contratos, da Diretoria de Administração.

Art. 5º Designar o Analista Judiciário, área Administrativa, do Quadro Permanente da Secretaria do Superior Tribunal Militar, BRUNO MÁRCIO SANTOS SOARES, matrícula 9309, para exercer, em decorrência da dispensa de Sílvio de Melo Sousa Sampaio, a função comissionada de AUXILIAR, código STM-FC-02, junto à Seção de Gestão de Terceirização, da Coordenadoria de Gestão de Contratos, da Diretoria de Administração.

Art. 6º Designar o Técnico Judiciário, área Administrativa, do Quadro Permanente da Secretaria do Superior Tribunal Militar, SILVIO DE MELO SOUSA SAMPAIO, matrícula 8937, para exercer, em decorrência da dispensa de Clóvis de Cerqueira César, a função comissionada de AJUDANTE, código STM-FC-01, junto à Seção de Cotação e Compras, da Coordenadoria de Licitações e Contratos, da Diretoria de Administração.

Almirante de Esquadra MARCUS VINICIUS OLIVEIRA DOS SANTOS

ATO Nº 2.691, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O MINISTRO-PRESIDENTE DO SUPERIOR TRIBUNAL MILITAR, usando das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 6º, inciso XXV, do Regimento Interno, e tendo em vista o contido no Processo nº 011438/19-00.02 do Sistema Eletrônico de Informações, e considerando a dispensa do servidor Alexandre Vieira Santana da função comissionada de Oficial de Gabinete, por meio do Ato 2662/2019 (1402441); resolve:

Designar a militar SIMONE PINTO DE MACEDO, matrícula 1352, para exercer, em decorrência da dispensa de Alexandre Vieira Santana, a função comissionada de OFICIAL DE GABINETE, código STM-FC-05, junto ao Gabinete do Diretor-Geral.

Almirante de Esquadra MARCUS VINICIUS OLIVEIRA DOS SANTOS

ATO Nº 2.692, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O MINISTRO-PRESIDENTE DO SUPERIOR TRIBUNAL MILITAR, usando das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 6º, inciso XXV, do Regimento Interno, e tendo em vista o contido no Processo nº 011535/19-00.03 do Sistema Eletrônico de Informações, e considerando a dispensa, por motivo de falecimento, do servidor Flávio Eduardo Nogueira da função comissionada de Supervisor II, junto à Seção de Qualidade Processual, por meio do Ato 2679/2019 (1438304); resolve:

Art. 1º Designar o Analista Judiciário, área Judiciária, do Quadro Permanente da Secretaria do Superior Tribunal Militar, FLORIANO CATHALA LOUREIRO NETO, matrícula 8165, para exercer, em vaga decorrente da dispensa de Flávio Eduardo Nogueira, a função comissionada de SUPERVISOR II, código STM-FC-05, junto à Seção de Qualidade Processual, da Coordenadoria de Apoio Jurisdicional, da Secretaria Judiciária. Em consequência, fica dispensado da função comissionada de ESPECIALISTA, código STM-FC-05, que exerce junto à Secretaria Judiciária.

Art. 2º Designar a Técnica Judiciária, área Administrativa, do Quadro Permanente da Secretaria do Superior Tribunal Militar, JULIANA MAZUROK SANTANA, matrícula 9175, para exercer, em vaga decorrente da dispensa de Floriano Cathala Loureiro Neto, a função comissionada de ESPECIALISTA, código STM-FC-05, junto à Secretaria Judiciária.

Almirante de Esquadra MARCUS VINICIUS OLIVEIRA DOS SANTOS

TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL DA 1ª REGIÃO

ATO Nº 8.241.442, DE 30 DE MAIO DE 2019

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL DA 1ª REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e regimentais, tendo em vista o constante nos autos do PAe 0004275-19.2019.4.01.8000, e em cumprimento à decisão judicial, transitada em julgado, proferida na Ação Ordinária nº 0007156-85.2007.4.01.3700, resolve:

Nomear, nos termos dos arts. 9º, I, e 10 da Lei 8.112/1990, c/c a Lei 11.416/2006, o candidato FERNANDO SANTOS SANTANA, aprovado no 3º Concurso Público realizado pelo Tribunal Regional Federal da 1º Região em convênio com a Fundação Carlos Chagas, para exercer o cargo efetivo de Técnico Judiciário, Área Administrativa, Nível Inermediário, Superior, Classe "A", padrão 01, pertencente ao Quadro de Pessoal da Justiça Federal de Primeiro Grau, Seção Judiciária do Estado do Maranhão, Subseção Judiciária de Caxias, em vaga decorrente da aposentadoria Ivonete Nair Leal Meneses.

Des. CARLOS MOREIRA ALVES

ATO Nº 8.272.986, DE 31 DE MAIO DE 2019

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL DA 1ª REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e regimentais e tendo em vista o constante nos autos do PAe 0000663-46.2019.4.01.8000, resolve:

Reconduzir, nos termos do art. 29, I, da Lei 8.112/1990, JAIRO MOURA DA SILVA, ao cargo efetivo de Analista Judiciário, Área Judiciária, Especialidade Oficial de Justiça Avaliador Federal, Nível Superior, Classe "A", Padrão 2, do Quadro de Pessoal da Justiça Federal de Primeiro Grau, Seção Judiciária do Estado de Mato Grosso, Subseção Judiciária de Juína, em face de desistência do estágio probatório do cargo efetivo ocupado na Câmara dos Deputados, na vaga decorrente da aposentadoria de Maria Aparecida Diogo Lima.

Des. CARLOS MOREIRA ALVES

ATO Nº 8.339.126, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL DA 1ª REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e regimentais e tendo em vista o que consta do PAe 0006665-44-2019.4.01.8005, resolve:

Exonerar, nos termos do art. 35, I, da Lei 8112/1990, SERGIO FARIA LEMOS DA FONSECA NETO, do Cargo em Comissão, Código CJ-3, de Diretor de Secretaria da 5ª Vara Federal da Seção Judiciária do Distrito Federal.

Des. CARLOS MOREIRA ALVES

ATO № 8.339.175, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL DA 1ª REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e regimentais, de acordo com o PAe 0006665-44-2019.4.01.8005 e tendo em vista o decidido pelo Conselho de Administração em Sessão de 06/06/2019, resolve:

Nomear a servidora MARIA REĞINA LARA FERREIRA, Analista Judiciária, Área Judiciária, à disposição da Justiça Federal de Primeiro Grau, Seção Judiciária do Distrito Federal, para exercer o Cargo em Comissão, Código CJ-3, de Diretor de Secretaria da 5ª Vara Federal daquela Seccional, em decorrência da exoneração de Sérgio Faria Lemos da Fonseca Neto.

Des. CARLOS MOREIRA ALVES





ATO Nº 8.339.294, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL DA 1ª REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e regimentais e tendo em vista o que consta do PAe 0006665-44-2019.4.01.8005, resolve:

Exonerar, nos termos do art. 35, I, da Lei 8112/1990, MARIANA SILVA DE ASSIS TOGNOLO do Cargo em Comissão, Código CJ-1, de Diretor de Divisão de Pesquisa e Correlatos da Secretaria de Análise, Regularidade Processual e Jurisprudência.

Des. CARLOS MOREIRA ALVES

ATO Nº 8.339.365, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL DA 1ª REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e regimentais e tendo em vista o que consta do PAe 0006665-44-

Nomear, nos termos do art. 9º, II, da Lei 8.112/1990, c/c a Lei 8.647/1993, SERGIO FARIA LEMOS DA FONSECA NETO para exercer o Cargo em Comissão, Código CJ-1, de Diretor de Divisão de Pesquisa e Correlatos da Secretaria de Análise, Regularidade Processual e Jurisprudência, em decorrência da exoneração de Mariana Silva de Assis

Des. CARLOS MOREIRA ALVES

PORTARIA № 8.339.424, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL DA 1ª REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e regimentais e tendo em vista o constante nos autos do PAe 0006665-44-2019.4.01.8005, resolve:

Colocar à disposição da Seção Judiciária do Distrito Federal, nos termos do art. 93, I, da Lei 8.112/1990, c/c a Resolução nº 05/2008-CJF, a servidora MARIA REGINA LARA FERREIRA, Analista Judiciária, Área Judiciária, do Quadro de Pessoal do Tribunal Regional Federal da 1ª Região, para ocupar cargo em comissão.

Des. CARLOS MOREIRA ALVES

ATO № 8.350.360, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL DA PRIMEIRA REGIÃO, no uso das suas atribuições legais, e considerando o decidido no Processo 0002155-

I - Tornar sem efeito a designação do Juiz Federal CIRO JOSÉ DE ANDRADE ARAPIRACA de que trata o Ato Presi 8044645, de 23/04/2019, publicado no DOU2 de 25/04/2019;

II - Designar a Juíza Federal VANESSA CURTI PERENHA GASQUES, da 2ª Vara Federal da Seção Judiciária de Mato Grosso, para atuar nos processos n. 1000131-18.2018.4.01.3603 e 1001031-64.2019.4.01.3603, em virtude da declaração de suspeição dos magistrados lotados na Subseção Judiciária de Sinop/MT.

Des. CARLOS MOREIRA ALVES

ATO Nº 8.354.437, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL DA PRIMEIRA REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e considerando o decidido no PAe 0000169-78.2019.4.01.8011, resolve:

Designar a Juíza Federal Substituta MARINA ROCHA CAVALCANTI BARROS MENDES para, sem prejuízo da jurisdição na 5ª Vara Federal da Seção Judiciária do Piauí, atuar como suplente da 2ª Turma Recursal daquela Seccional.

Des. CARLOS MOREIRA ALVES

RETIFICAÇÃO

No Ato Presi 8340383, de 12/06/2019, publicado no Diário Oficial da União de 14/06/2019, Seção 2, p. 73, onde se lê: "(...), pelo prazo de 6 (seis) meses, entre 10/06/2029 e 10/12/2019:", leia-se: "(...), pelo prazo de 6 (seis) meses, entre 10/06/2019 e 10/12/2019:"

TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL DA 3º REGIÃO

ATO № 2.029, DE 5 DE JUNHO DE 2019

A PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL DA 3.ª REGIÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 96, item I, letra "b", da Constituição da República, e tendo em vista o que consta do Processo Administrativo nº 0017613-06.2019.4.03.8000 -

Conceder APOSENTADORIA VOLUNTÁRIA POR TEMPO DE CONTRIBUIÇÃO, com proventos integrais, nos termos do art. 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005, à servidora CRISTINA MARIA DAS GRAÇAS PIMENTEL VIANA IJANO, Registro Funcional nº 1922, ocupante do cargo de Analista Judiciário, Área Judiciária, Classe "C", Padrão 13, do Quadro Permanente de Pessoal do Tribunal Regional Federal da 3.ª Região, com a vantagem pessoal nominalmente identificada prevista no art. 62-A da Lei nº 8.112/90, com redação da Medida Provisória nº 2.225-45/2001, incorporada nos critérios da redação original do art. 62, § 2º da Lei nº 8.112/90, combinado com o art. 3º da Lei nº 8.911/94, e nos termos do art. 3º da Lei nº 9.624/98; com o adicional por tempo de serviço, previsto no art. 67 da Lei nº 8.112/90 e alterações posteriores; e com o adicional de qualificação (especialização), previsto nos arts. 14 e 15, inciso III, § 1º, da Lei nº 11.416/2006.

Desª THEREZINHA ASTOLPHI CAZERTA

TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL DA 5º REGIÃO

ATOS DE 14 DE JUNHO DE 2019

№ 230 - O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL DA 5ª REGIÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 16, inciso XXIII do Regimento Interno, com fundamento no artigo 96, inciso I, alínea "e", da Constituição Federal, resolve:

Exonerar, a pedido, com efeitos a partir de 13 de maio de 2019, a servidora CRISTIANA CAPISTRANO TEIXEIRA, do cargo efetivo de Técnico Judiciário - Área Administrativa, pertencente ao Quadro de Pessoal Permanente da Justiça Federal de Primeiro Grau da 5ª Região - Seção Judiciária do Estado do Ceará, nos termos do art. 34, caput, da Lei nº 8.112/1990, e do art. 6º, inciso I, alínea "a", da Resolução nº 3/2008, do

№ 231 - O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL DA 5ª REGIÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 16, inciso XXIII do Regimento Interno, com fundamento no artigo 96, inciso I, alínea "b", da Constituição Federal, considerando o decidido pelo E. Conselho de Administração deste Tribunal nos autos do PA nº 0005350-46.2017.4.05.7000. e tendo em vista o que consta nos autos do PA nº 0001322-46.2019.4.05.7200, resolve:

Declarar vago, a pedido, a partir de 10 de junho de 2019, nos termos do artigo 33, inciso VIII, da Lei nº 8.112/1990, o cargo efetivo de Técnico Judiciário - Área Administrativa, do Quadro de Pessoal Permanente da Justiça Federal de Primeiro Grau -Seção Judiciária do Estado de Alagoas, ocupado pela servidora FLÁVIA MARIA SILVEIRA SOUZA FERRO, em razão de posse em outro cargo público inacumulável.

№ 233 - O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL DA 5ª REGIÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 16, inciso XXIII, do Regimento Interno, com fundamento no artigo 96, inciso I, alínea "e", da Constituição Federal, e tendo em vista o que consta nos autos do PA nº 0001332-02.2019.4.05.7100, resolve:

Nomear, nos termos do art. 9º, inciso I, e 10, da Lei nº 8.112/1990, c/c a Lei nº 11.416/2006 e alterações posteriores, em virtude de habilitação em Concurso Público realizado pelo Tribunal Regional Federal da 5ª Região, obedecida a ordem de classificação, os candidatos abaixo relacionados, para exercerem os cargos efetivos a seguir mencionados, do Quadro de Pessoal da Justiça Federal de Primeiro Grau - Seção Judiciária do Estado do Rio Grande do Norte - Subseção Judiciária de PAU DOS FERROS:

ANALISTA JUDICIÁRIO - ÁREA JUDICIÁRIA, Nível Superior, Classe "A", Padrão 1:

LUIZA DE MEDEIROS MAIA, em vaga decorrente da aposentadoria de Celita Ribeiro Ciarlini;

PAULO VITOR AVELINO SILVA BARROS, em vaga decorrente da aposentadoria de Diana Maria Pinheiro.

№ 236 - O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL DA 5ª REGIÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 16, inciso XXIII, do Regimento Interno, com fundamento no artigo 96, inciso I, alínea "e", da Constituição Federal, e tendo em vista o que consta nos autos do PA nº 0003546-27.2019.4.05.7500, resolve:

Nomear, nos termos do art. 9º, inciso I, e 10, da Lei nº 8.112/1990, c/c a Lei nº 11.416/2006 e alterações posteriores, em virtude de habilitação em Concurso Público realizado pelo Tribunal Regional Federal da 5ª Região, obedecida a ordem de classificação, o candidato abaixo relacionado, para exercer o cargo efetivo a seguir mencionado, do Quadro de Pessoal da Justiça Federal de Primeiro Grau - Seção Judiciária do Estado de Pernambuco - Subseção Judiciária de ARCOVERDE:

ANALISTA JUDICIÁRIO - ÁREA JUDICIÁRIA, Nível Superior, Classe "A", Padrão

. RAUL MATHEUS PEREIRA DUTRA, em vaga decorrente da aposentadoria de Antônio Fernando Amorim Dantas.

Nº 237 - O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL DA 5ª REGIÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 16, inciso XXIII, do Regimento Interno, com fundamento no artigo 96, inciso I, alínea "e", da Constituição Federal, e tendo em vista o que consta nos autos do PA nº 0003546-27.2019.4.05.7500, resolve:

Nomear, nos termos do art. 9º, inciso I, e 10, da Lei nº 8.112/1990, c/c a Lei nº 11.416/2006 o alterações posteriores em virtudo do babilitação em Concurso Rúblico

11.416/2006 e alterações posteriores, em virtude de habilitação em Concurso Público realizado pelo Tribunal Regional Federal da 5ª Região, obedecida a ordem de classificação, os candidatos abaixo relacionados, para exercerem os cargos efetivos a seguir mencionados, do Quadro de Pessoal da Justiça Federal de Primeiro Grau - Seção Judiciária

do Estado de Pernambuco - Subseção Judiciária de OURICURI: TÉCNICO JUDICIÁRIO - ÁREA ADMINISTRATIVA, Nível Médio, Classe "A", Padrão

1: EURIDES VIANA DE BRITO, em vaga decorrente da aposentadoria de João Maria Sinicio da Silva;

CARLOS EDUARDO PORTUGAL DA COSTA, em vaga decorrente da aposentadoria de Nancy Barbosa de Oliveira.

Nº 239 - O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL DA 5ª REGIÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 16, inciso XXIII, do Regimento Interno, com fundamento no artigo 96, inciso I, alínea "e", da Constituição Federal, e tendo em vista o que consta nos autos do PA nº 0001105-91.2019.4.05.7300, resolve:

Nomear, nos termos do art. 9º, inciso I, e 10, da Lei nº 8.112/1990, c/c a Lei nº 11.416/2006 e alterações posteriores, em virtude de habilitação em Concurso Público realizado pelo Tribunal Regional Federal da 5º Região, obedecida a ordem de classificação, o candidato abaixo relacionado, para exercer o cargo efetivo a seguir mencionado, do Quadro de Pessoal da Justiça Federal de Primeiro Grau - Seção Judiciária do Estado de Sergipe - Subseção Judiciária de ESTÂNCIA:

ANALISTA JUDICIÁRIO - ÁREA JUDICIÁRIA, Nível Superior, Classe "A", Padrão

YAN WAGNER CAPUA DA SILVA CHARLOT, em vaga decorrente da aposentadoria de Edja Rita de Queiroz.

№ 241 - O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL DA 5ª REGIÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 16, inciso XXIII do Regimento Interno, com fundamento no artigo 96, inciso I, alínea "b", da Constituição Federal, considerando o decidido pelo E. Conselho de Administração deste Tribunal nos autos do PA nº 0005350-46.2017.4.05.7000, e tendo em vista o que consta nos autos do PA nº 0002569-26.2019.4.05.7600, resolve:

Declarar vago, a pedido, a partir de 10 de junho de 2019, nos termos do artigo 33, inciso VIII, da Lei nº 8.112/1990, o cargo efetivo de Analista Judiciário - Área Judiciária - Especialidade Oficial de Justiça Avaliador Federal, do Quadro de Pessoal Permanente da Justiça Federal de Primeiro Grau - Seção Judiciária do Estado do Ceará, ocupado pelo servidor ANTÔNIO CARLOS RODRIGUES ARAGÃO FILHO, em razão de posse em outro cargo público inacumulável.

VLADIMIR SOUZA CARVALHO

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DE MINAS GERAIS

PORTARIA Nº 76, DE 6 DE MAIO DE 2019

O DESEMBARGADOR PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DE MINAS GERAIS, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no art. 37 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, na Resolução TSE n.º 23.563, de 16 de abril de 2018 e no Processo Administrativo Digital nº 1902967/2019, resolve:

Art. 1º Redistribuir o cargo de Técnico Judiciário - Área Administrativa, criado pela Lei n.º 13.150/2015, ocupado pela servidora JULIANA HATEM COELHO, pertencente ao Quadro de Pessoal deste Tribunal Regional Eleitoral de Minas Gerais, em reciprocidade com o cargo de mesma denominação, criado pela Lei nº 11.202/2005, ocupado pelo servidor MIGUEL MENDONÇA DE ALVARENGA, pertencente ao Quadro de Pessoal do Tribunal Superior Eleitoral.

Art. 2º Esta portaria entrará em vigor na data de sua publicação.

Des. PEDRO BERNARDES

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO PARANÁ

PORTARIA Nº 444, DE 27 DE MAIO DE 2019

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO PARANÁ, usando das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 23, inciso XXIX, do Regimento Interno deste Tribunal, considerando o contido no Processo Administrativo Digital n.º 4909/2019 e com fundamento no art. 20, § 2.º, e art. 29, ambos da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990 resolve,

Reconduzir o servidor REINALDO ANTONIO DA SILVA DEMETERCO, atualmente ocupante do cargo de Analista Judiciário, Área Administrativa, ao cargo de Técnico Judiciário, Área Administrativa, na vaga n.º 97 da Lei n.º 7.645/87, aberta em razão de posse em outro cargo inacumulável por Dirceu Wolff dos Santos Lima Junior, a partir da data da publicação.

Des. GILBERTO FERREIRA





PORTARIA Nº 489, DE 12 DE JUNHO DE 2019

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO PARANÁ, usando das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 23, inciso XXIX, do Regimento Interno deste Tribunal e, considerando o contido no Processo Administrativo Digital n.º 5934/2019, resolve:

Conceder Aposentadoria Voluntária à servidora MARCIA MARGARETH BITTENCOURT, ocupante do cargo de Técnico Judiciário - Área Administrativa, criado pela Lei nº 7645, de 18 de dezembro de 1987, Classe "C", Padrão 13, do Quadro de Pessoal deste Tribunal, com fundamento no artigo 6º da Emenda Constitucional n.º 41, de 19 de dezembro de 2003, com proventos e vantagens previstos em lei, reajustados em paridade com os servidores em atividade.

Des. GILBERTO FERREIRA

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DE PERNAMBUCO DIRETORIA-GERAL

PORTARIA № 483, DE 10 DE JUNHO DE 2019

A DIRETORA GERAL DO TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DE PERNAMBUCO, no uso de atribuição que lhe foi delegada através da Portaria nº 422, de 21/05/2019, e considerando o Ofício nº 3605/2019/ZE047 registrado no processo SEI nº 0018163-96.2019.6.17.8047, resolve:

- a) Dispensar o servidor ELIEL HENRIQUE DE BARROS GOUVEIA da Função Comissionada, FC-1, de Assistente I do Cartório Eleitoral da 47ª Zona, Quipapá;
- b) Designar o servidor MÁXIMO OTAVIANO DA SILVA para exercer a referida Função;
- c) Validar os efeitos desta Portaria a contar de 03.06.2019 e fazer constar que o servidor ora designado já vem exercendo, de fato, as atribuições da Função desde aquela data, devendo lhe ser creditada a respectiva remuneração.

ALDA ISABELA SARAIVA LANDIM LESSA

PORTARIA № 485, DE 10 DE JUNHO DE 2019

A DIRETORA GERAL DO TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DE PERNAMBUCO, no uso de atribuição que lhe foi delegada através da Portaria TRE-PE nº 422, de 21/05/2019 e considerando o contido no Processo SEI nº 0015581-70.2019.6.17.8000 resolve:

a) Conceder a MOACIR JOSÉ FEITOSA, ocupante do cargo efetivo de Analista Judiciário, Área Administrativa, Classe C, Padrão 13, do quadro de pessoal permanente do Tribunal Regional Eleitoral de Pernambuco, APOSENTADORIA VOLUNTÁRIA, nos termos do art. 6º da Emenda Constitucional nº 41/2003, com proventos integrais compostos pelas seguintes rubricas: VENCIMENTO DO CARGO DE ANALISTA JUDICIÁRIO, Classe C, Padrão 13 - Art. 12 e Anexo II da Lei nº 11.416/2006, com a redação dada pela Lei 13.317/2016; GRATIFICAÇÃO DE ATIVIDADE JUDICIÁRIA - art. 13 da Lei 11.416/06, com a redação dada pela Lei 13.317/2016; ADICIONAL POR TEMPO DE SERVIÇO - art. 6º da Lei nº 9.624/98, c/c a Medida Provisória nº 1.815/99; e ADICIONAL DE QUALIFICAÇÃO (ESPECIALIZAÇÃO)- arts. 14 e 15, inciso III, ambos da Lei 11.416/2006, c/c o art. 18 da Resolução TSE 23.380/2012; e

b) Os proventos da aposentadoria ora concedida serão reajustados de acordo com a regra da PARIDADE (art. 7º da Emenda Constitucional nº 41/2003).

ALDA ISABELA SARAIVA LANDIM LESSA

PORTARIA Nº 489, DE 11 DE JUNHO DE 2019

A DIRETORA GERAL DO TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DE PERNAMBUCO, no uso de atribuição que lhe foi delegada através da Portaria nº 422, de 21/05/2019, e considerando o Ofício nº 3301/2019/ZE078, registrado no processo SEI nº 0016938-45.2019.6.17.8078, resolve:

- a) Dispensar o servidor EVERALDO BATISTA DE MIRANDA da Função Comissionada, FC-1, de Assistente I do Cartório Eleitoral da 78ª Zona, Parnamirim;
- b) Dispensar a servidora NAICLÊ LUSTOSA BARROS da Função Comissionada, FC-6, de Chefe daquele Cartório Eleitoral e designá-la para exercer a Função Comissionada, FC-1, em vacância na alínea "a";
- c) Designar o servidor JOSÉ RICARDO FERREIRA DINIZ para exercer a Função Comissionada, FC-6, de Chefe do referido Cartório Eleitoral, em vacância na alínea "b";
- d) Validar os efeitos desta Portaria a contar de 29.05.2019 e fazer constar que os servidores ora designados já vêm, de fato, exercendo as referidas Funções desde aquela data, devendo lhes serem creditadas as correspondentes remunerações;
- e) Tornar sem efeito a Portaria nº 470, de 05 de junho de 2019, por conter engano na sequência das alíneas.

ALDA ISABELA SARAIVA LANDIM LESSA

PORTARIA № 492, DE 11 DE JUNHO DE 2019

A DIRETORA GERAL DO TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DE PERNAMBUCO, no uso de atribuição que lhe foi delegada através da Portaria nº 422, de 21/05/2019, e considerando o Ofício nº 3301/2019/ZE078, registrado no processo SEI nº 0016938-45.2019.6.17.8078, resolve:

- a) Dispensar o servidor EVERALDO BATISTA DE MIRANDA da Função Comissionada, FC-1, de Assistente I do Cartório Eleitoral da 78ª Zona, Parnamirim;
- b) Dispensar a servidora NAICLÊ LUSTOSA BARROS da Função Comissionada, FC-6, de Chefe daquele Cartório Eleitoral e designá-la para exercer a Função Comissionada, FC-1, em vacância na alínea "a";
- c) Designar o servidor JOSÉ RICARDO FERREIRA DINIZ para exercer a Função Comissionada, FC-6, de Chefe do referido Cartório Eleitoral, em vacância na alínea "b";
- d) Validar os efeitos desta Portaria a contar de 29.05.2019 e fazer constar que os servidores ora designados já vêm, de fato, exercendo as referidas Funções desde aquela data, devendo lhes serem creditadas as correspondentes remunerações;
- e) Tornar sem efeito a Portaria nº 470, de 05 de junho de 2019, por conter engano na sequência das alíneas.

ALDA ISABELA SARAIVA LANDIM LESSA

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO PIAUÍ

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO, ORÇAMENTO E FINANÇAS COORDENADORIA DE MATERIAL E PATRIMÔNIO

PORTARIA № 497, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO PIAUÍ, no uso de suas atribuições legais,

Dispensa requisitada do exercício da Função Comissionada de Assistente I (FC-1) da 57ª Zona Eleitoral sediada em Itainópolis/PI, com efeitos retroativos a 24 de maio de 2019.

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO PIAUÍ, no uso de suas atribuições legais e,

Considerando o teor da Decisão $n^{\rm o}$ 811 da Presidência deste Regional, de 22 de maio de 2019 (documento 0775275), inclusa no Processo SEI $n^{\rm o}$ 0005551-69.2019.6.18.8057, resolve:

Art. 1º Dispensar CALICÉLIA DA SILVA DINO DE SOUSA, servidora requisitada da Prefeitura de Itainópolis, matrícula nº 705023, do exercício da Função Comissionada de Assistente I (FC-1) da 57º Zona Eleitoral, sediada em Itainópolis/PI.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, com efeitos retroativos a 24 de maio de 2019.

Des. FRANCISCO ANTÔNIO PAES LANDIM FILHO

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO RIO DE JANEIRO DIRETORIA-GERAL

PORTARIA № 53, DE 11 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR-GERAL DO TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO RIO DE JANEIRO, no uso da competência que lhe foi delegada através do Ato GP nº 125/2019, bem como o que consta do Protocolo nº 2019.0.000020374-2, resolve:

Art. 1º Conceder APOSENTADORIA VOLUNTÁRIA INTEGRAL à servidora AYDA ELISA BRUCE CALABRIA, Analista Judiciário - Área Administrativa, cargo criado por leis anteriores, NS, Classe "C", Padrão 13, matrícula nº 09615151, do Quadro de Pessoal deste Tribunal, com os proventos mensais a que faz jus, nos termos do artigo 6º da Emenda Constitucional nº 41/03 c/c o artigo 2º da Emenda Constitucional nº 47/05.

Art. 2º Esta Portaria entrará em vigor na data de sua publicação.

BRUNO CEZAR ANDRADE DE SOUZA

PORTARIA № 54, DE 11 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR-GERAL DO TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO RIO DE JANEIRO, no uso da competência que lhe foi delegada através do Ato GP nº 125/2019, bem como o que consta do Protocolo nº 2019.0.00017958-2, resolve:

Art. 1º Conceder APOSENTADORIA VOLUNTÁRIA INTEGRAL à servidora ELISA MARIA DE ALMEIDA CUNHA, Técnico Judiciário - Área Administrativa, cargo criado por leis anteriores, NI, Classe "C", Padrão 13, matrícula nº 09606140, do Quadro de Pessoal deste Tribunal, com os proventos mensais a que faz jus, nos termos do artigo 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005.

Art. 2º Esta Portaria entrará em vigor na data de sua publicação.

BRUNO CEZAR ANDRADE DE SOUZA

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DE SÃO PAULO

PORTARIA № 138, DE 16 DE JUNHO DE 2019

O Presidente do Tribunal Regional Eleitoral de São Paulo, resolve:

Art. 1º Designar os substitutos dos titulares dos cargos em comissão, nos períodos abaixo discriminados, fazendo jus à remuneração de seu cargo efetivo acrescida da parcela referente ao cargo em comissão:

Substituído	Substituto	Nível	Motivo	Início	Término
CLAUCIO CRISTIANO ABREU CORRÊA, DIRETOR- GERAL, DIRETORIA GERAL	REGINA RUFINO	CJ-4	VIAGEM A SERVIÇO	17/05/2019	17/05/2019
CLAUCIO CRISTIANO ABREU CORRÊA, DIRETOR- GERAL, DIRETORIA GERAL	JOSÉ LUIZ SIMIÃO DOS SANTOS	CJ-4	VIAGEM A SERVIÇO	22/05/2019	22/05/2019
CLAUCIO CRISTIANO ABREU CORRÊA, DIRETOR- GERAL, DIRETORIA GERAL	ALESSANDRO DINTOF	CJ-4	VIAGEM A SERVIÇO	29/05/2019	29/05/2019
FABIANA DÊGELO JÚLIO, COORDENADOR, COORDENADORIA DE SUPERVISÃO E ORIENTAÇÃO DAS ZONAS ELEITORAIS	THAÍS TIROLLI DORTA	CJ-2	LICENÇA MÉDICA	22/05/2019	24/05/2019
FABIANA DÊGELO JÚLIO, COORDENADOR, COORDENADORIA DE SUPERVISÃO E ORIENTAÇÃO DAS ZONAS ELEITORAIS	PRISCILLA CARMO LIMA RICO MADUREIRA	CJ-2	LICENÇA MÉDICA	27/05/2019	31/05/2019
MARIA SÍLVIA VIANA DELL'AGNOLO VIVAN, COORDENADOR, COORDENADORIA DE ASSUNTOS JUDICIÁRIOS E FISCALIZAÇÃO DO CADASTRO	FABIANA REIS PACHECO	CJ-2	HORAS CREDORAS	29/04/2019	29/04/2019
MARIA SÍLVIA VIANA DELL'AGNOLO VIVAN, COORDENADOR, COORDENADORIA DE ASSUNTOS JUDICIÁRIOS E FISCALIZAÇÃO DO CADASTRO	FABIANA REIS PACHECO	CJ-2	LICENÇA MÉDICA	16/05/2019	16/05/2019
MARIA SÍLVIA VIANA DELL'AGNOLO VIVAN, COORDENADOR, COORDENADORIA DE ASSUNTOS JUDICIÁRIOS E FISCALIZAÇÃO DO CADASTRO	FABIANA REIS PACHECO	CJ-2	LICENÇA MÉDICA	23/05/2019	23/05/2019
SILVANA DE FREITAS, COORDENADOR, COORDENADORIA DE COMUNICAÇÃO SOCIAL	NÁDHIA AUXILIADORA MESQUITA PINHEIRO NAKAYA	CJ-2	VIAGEM A SERVIÇO	27/03/2019	29/03/2019



SILVANA DE FREITAS, COORDENADOR, COORDENADORIA DE COMUNICAÇÃO SOCIAL	AUXILIADORA	CJ-2	HORAS CREDORAS	08/04/2019	08/04/2019
SILVANA DE FREITAS, COORDENADOR, COORDENADORIA DE COMUNICAÇÃO SOCIAL	AUXILIADORA	CJ-2	FÉRIAS	02/05/2019	03/05/2019

Art. 2º Retificar a Portaria, conforme abaixo, ratificando os demais termos dessa Portaria:

Portaria retificada	Substituído	Substituto	Nível	Período anterior	Período Correto/ Informação
2/2019	·	CRISTINA ELISA ROLIM CARDOSO DE MELLO TUCUNDUVA		7/1/2019 a 12/2/2019	7/1 a 1/2/2019 e de 4 a 12/2/2019

Art. 3° Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.

CARLOS EDUARDO CAUDURO PADIN

DIRETORIA-GERAL

PORTARIA Nº 137, DE 31 DE MAIO DE 2019

O Diretor-Geral da Secretaria do Tribunal Regional Eleitoral de São Paulo, com base no art. 126, inciso IX, do Regimento da Secretaria e no art. 38, da Lei n. 8.112, de 11 de dezembro 1990, resolve:

Art. 1º Designar os substitutos dos seguintes titulares dos cargos em comissão, nos períodos abaixo discriminados, fazendo jus à remuneração de seu cargo efetivo acrescida da parcela referente ao cargo em comissão:

Substituído	Substituto	Nível	Motivo		Término
ANDREA KIYOKO YAMADA DE LEÃO BASTOS, COORDENADOR, COORDENADORIA DE PESSOAL	COSTA FELICIANO TRUFELI DE OLIVEIRA	CJ-2	REUNIÃO CCPAD (ART. 152. §1º, LEI 8112/90)	14/05/2019	
ANDREA KIYOKO YAMADA DE LEÃO BASTOS, COORDENADOR, COORDENADORIA DE PESSOAL	OLIVEIRA	CJ-2	REUNIÃO CCPAD (ART. 152. §1º, LEI 8112/90)	20/05/2019	
CAROLINA SILVA DANTAS, COORDENADOR, COORDENADORIA DE ANÁLISES TÉCNICAS	NÓBREGA	CJ-2	REUNIÃO CCPAD (ART. 152. §1º, LEI 8112/90)	14/05/2019	
CAROLINA SILVA DANTAS, COORDENADOR, COORDENADORIA DE ANÁLISES TÉCNICAS	NÓBREGA ARAÚJO	CJ-2	LICENÇA MÉDICA	20/05/2019	, ,
DANIEL FORLIVESI, SECRETÁRIO, SECRETARIA DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO	CRISTINO COSTA	CJ-3	VIAGEM A SERVIÇO	, ,	, ,
DANIEL FORLIVESI, SECRETÁRIO, SECRETARIA DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO	AUGUSTO CRISTINO COSTA	CJ-3	FÉRIAS	06/05/2019	
DANIEL FORLIVESI, SECRETÁRIO, SECRETARIA DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO	AUGUSTO CRISTINO COSTA	CJ-3	HORAS CREDORAS	16/05/2019	
DANIEL FORLIVESI, SECRETÁRIO, SECRETARIA DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO	AUGUSTO CRISTINO COSTA	CJ-3	HORAS CREDORAS	20/05/2019	, ,
FREDERYK CHOPIN ARANTES, COORDENADOR, COORDENADORIA DE CONTAS ELEITORAIS E PARTIDÁRIAS	MARIA VIEIRA COELHO	CJ-2	HORAS CREDORAS	16/05/2019	16/05/2019
FREDERYK CHOPIN ARANTES, COORDENADOR, COORDENADORIA DE CONTAS ELEITORAIS E PARTIDÁRIAS	MARIA VIEIRA	CJ-2	VIAGEM A SERVIÇO	22/05/2019	24/05/2019
FREDERYK CHOPIN ARANTES, COORDENADOR, COORDENADORIA DE CONTAS ELEITORAIS E PARTIDÁRIAS	RENATA MARIA VIEIRA COELHO	CJ-2	FÉRIAS	29/05/2019	
JAKELINE OLIVEIRA DA SILVA, COORDENADOR, COORDENADORIA DE ORÇAMENTO	MARCIA AYAKO OKAWA IIYAMA	CJ-2	VIAGEM A SERVIÇO	22/05/2019	22/05/2019
LUCIANO ANTONIO RIBEIRO SANCHES, COORDENADOR, COORDENADORIA DE AUTUAÇÃO E DISTRIBUIÇÃO	MARLENE DOMINGUES DA SILVA BARROS	CJ-2	FÉRIAS	13/05/2019	31/05/2019
MARGARETE ALVES, COORDENADOR, COORDENADORIA DE SISTEMAS ELEITORAIS E LOGÍSTICA DE URNAS	HENRIQUE JUN-ITI NAGANO	CJ-2	LICENÇA MÉDICA	14/05/2019	14/05/2019

MARGARETE ALVES, COORDENADOR, COORDENADORIA DE SISTEMAS ELEITORAIS E LOGÍSTICA DE URNAS	HENRIQUE JUN-ITI NAGANO	CJ-2	LICENÇA MÉDICA	21/05/2019	21/05/2019
MARGARETH APARECIDA SIQUEIRA FREIRE WALCZAK, COORDENADOR, COORDENADORIA DE GESTÃO DE DOCUMENTAÇÃO	CINTIA MARIA DANTAS FÁVERO	CJ-2	LICENÇA MÉDICA	22/05/2019	22/05/2019
MARIA GABRIELA MICUCCI PIRES, COORDENADOR, COORDENADORIA DE PROCESSAMENTO	MARCUS VINICIUS OGAWA	CJ-2	HORAS CREDORAS	07/05/2019	07/05/2019
MARIA GABRIELA MICUCCI PIRES, COORDENADOR, COORDENADORIA DE PROCESSAMENTO	MARCUS VINICIUS OGAWA	CJ-2	LICENÇA MÉDICA	16/05/2019	17/05/2019
MARIA SICILIA REIS NOGUEIRA, CHEFE DE GABINETE,GABINETE DA CORREGEDORIA	THAÍS TIROLLI DORTA	CJ-1	LICENÇA MÉDICA	13/05/2019	13/05/2019
MARIA SICILIA REIS NOGUEIRA, CHEFE DE GABINETE,GABINETE DA CORREGEDORIA	THAÍS TIROLLI DORTA	CJ-1	LICENÇA MÉDICA	15/05/2019	17/05/2019
PATRÍCIA SCHEIFER, SECRETÁRIO, SECRETARIA JUDICIÁRIA	MARIA GABRIELA MICUCCI PIRES	CJ-3	HORAS CREDORAS	03/05/2019	03/05/2019
PATRÍCIA SCHEIFER, SECRETÁRIO, SECRETARIA JUDICIÁRIA	MARIA GABRIELA MICUCCI PIRES	CJ-3	HORAS CREDORAS E LICENÇA MÉDICA	13/05/2019	15/05/2019
PATRÍCIA SCHEIFER, SECRETÁRIO, SECRETARIA JUDICIÁRIA	MARGARETH APARECIDA SIQUEIRA FREIRE WALCZAK	CJ-3	LICENÇA MÉDICA	16/05/2019	16/05/2019
PAULA HELENA BATISTA SILVA, SECRETÁRIO, SECRETARIA DE GESTÃO DE PESSOAS	LEANDRO HIROTO	CJ-3	LICENÇA MÉDICA	02/05/2019	02/05/2019
PAULA HELENA BATISTA SILVA, SECRETÁRIO, SECRETARIA DE GESTÃO DE PESSOAS	LEANDRO HIROTO TAMASHIRO	CJ-3	LICENÇA MÉDICA	13/05/2019	13/05/2019
PAULA HELENA BATISTA SILVA, SECRETÁRIO, SECRETARIA DE GESTÃO DE PESSOAS	ELIZABETH CRISTINA DE ALMEIDA JANGE	CJ-3	VIAGEM A SERVIÇO	20/05/2019	20/05/2019
PAULA HELENA BATISTA SILVA, SECRETÁRIO, SECRETARIA DE GESTÃO DE PESSOAS	LEANDRO HIROTO TAMASHIRO	CJ-3	LICENÇA MÉDICA	27/05/2019	31/05/2019
PAULO SÉRGIO FURTADO ABREU, COORDENADOR, COORDENADORIA DE INFRA-ESTRUTURA E DESENVOLVIMENTO	ROBSON DOS SANTOS FRANÇA	CJ-2	HORAS CREDORAS E LICENÇA MÉDICA	09/04/2019	12/04/2019
PAULO SÉRGIO FURTADO ABREU, COORDENADOR, COORDENADORIA DE INFRA-ESTRUTURA E DESENVOLVIMENTO	ROBSON DOS SANTOS FRANÇA	CJ-2	HORAS CREDORAS	16/04/2019	16/04/2019
PAULO SÉRGIO FURTADO ABREU, COORDENADOR, COORDENADORIA DE INFRA-ESTRUTURA E DESENVOLVIMENTO	ROBSON DOS SANTOS FRANÇA	CJ-2	FÉRIAS	22/04/2019	22/04/2019
PAULO SÉRGIO FURTADO ABREU, COORDENADOR, COORDENADORIA DE INFRA-ESTRUTURA E DESENVOLVIMENTO	ROBSON DOS SANTOS FRANÇA	CJ-2	FÉRIAS	26/04/2019	26/04/2019
REGINA RUFINO, ASSESSOR-CHEFE II, ASSESSORIA DE PLANEJAMENTO ESTRATÉGICO E DE ELEIÇÕES	LÍVIA HELENA ZANCOPÉ CARDOSO GUISELINI	CJ-2	VIAGEM A SERVIÇO	20/05/2019	22/05/2019
TEREZINHA RODRIGUES DE SOUZA FRUJUELLE, COORDENADOR, COORDENADORIA DE GESTÃO DE MATERIAL	PAULO SÉRGIO MARQUES	CJ-2	HORAS CREDORAS	06/05/2019	07/05/2019
TEREZINHA RODRIGUES DE SOUZA FRUJUELLE, COORDENADOR, COORDENADORIA DE GESTÃO DE MATERIAL	PAULO SÉRGIO MARQUES	CJ-2	FÉRIAS	08/05/2019	17/05/2019
TEREZINHA RODRIGUES DE SOUZA FRUJUELLE, COORDENADOR, COORDENADORIA DE GESTÃO DE MATERIAL	ROGERIO PASSOS GUEDES	CJ-2	HORAS CREDORAS	20/05/2019	22/05/2019

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.

CLAUCIO CRISTIANO ABREU CORRÊA





TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO DISTRITO FEDERAL E DOS TERRITÓRIOS

PORTARIA № 968, DE 28 DE MAIO DE 2019

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO DISTRITO FEDERAL E TERRITÓRIOS, no uso de sua competência legal e tendo em vista o contido no PA № 1028788/2019, resolve:

Art. 1º Designar SOLANGE CRISTINA NUNES DO AMARAL, matrícula N. 317.418, Técnico Judiciário, Área Administrativa, do Quadro de Pessoal deste Tribunal, para exercer a Função Comissionada, FC-03, de Assistente da 3ª Vara Cível da Circunscrição Judiciária deM Ceilândia, ficando dispensado WERICKSON DE ARAUJO MADEIRO, matrícula N. 316.257, Analista Judiciário, Área Judiciária, do Quadro de Pessoal deste Tribunal.

ARADO MADEIRO, Matricula N. 316.257, Analista Judiciário, Área Judiciária, do Quadro de Pessoal deste Tribunal.

Art. 2º Designar FABIOLA FERRAZ MACHADO, matrícula N. 319.660, Analista Judiciário, Área Judiciária, do Quadro de Pessoal deste Tribunal, para exercer a Função Comissionada, FC- 01, de Executante da 3º Vara Cível da Circunscrição Judiciária de Ceilândia, ficando dispensada LAYDIANE PRADO LIMA, matrícula N. 319.678, Técnico Judiciário, Área Administrativa, do Quadro de Pessoal deste Tribunal.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Des. ROMÃO C. OLIVEIRA

PORTARIA № 997, DE 30 DE MAIO DE 2019

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO DISTRITO FEDERAL E TERRITÓRIOS, no uso de sua competência legal e tendo em vista o disposto no Processo Administrativo 0012.741/2019, resolve:

Conceder aposentadoria voluntária integral, com fundamento no art. 3º da Emenda Constitucional 47, de 05/07/2005, ao servidor CARLOS ANTÔNIO FONTELA DE QUEIROZ, matrícula 308.063, ocupante do cargo de Técnico Judiciário, Área Administrativa, Classe "C", Padrão 13, Nível Intermediário, do Quadro de Pessoal deste Tribunal, com as vantagens previstas no art. 67 da Lei 8.112/1990, c/c o art. 6º da Lei 9.624/1998 e com o inciso II do art. 15 da Medida Provisória 2.225-45/2001; no art. 3º da Lei 8.911/1994, c/c o art. 15 da Lei 9.527/1997; e na determinação judicial contida no Mandado de Segurança 2003.00.2.008895-7.

Des. ROMÃO C. OLIVEIRA

PORTARIA № 1.039, DE 5 DE JUNHO DE 2019

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO DISTRITO FEDERAL E TERRITÓRIOS, no uso de sua competência legal e tendo em vista o contido no PA № 1030539/2019, resolve:

Art. 1º Designar THAÍSA NUNES REIS, matrícula N. 318.490, Técnico Judiciário, Área Administrativa, do Quadro de Pessoal deste Tribunal, para exercer a Função Comissionada, FC-03, de Assistente do 1º Juizado Especial Cível da Circunscrição Judiciária de Taguatinga.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Des. ROMÃO C. OLIVEIRA

PORTARIA № 1.050, DE 6 DE JUNHO DE 2019

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO DISTRITO FEDERAL E TERRITÓRIOS, no uso de sua competência legal e tendo em vista o contido no PA № 1030432/2019, resolve:

Art. 1º Designar ANDREA JANSEN ALENCAR, matrícula N. 312.444, Analista Judiciário, Área Judiciária, do Quadro de Pessoal deste Tribunal, para exercer a Função Comissionada, FC- 01, de Executante da 2ª Vara de Família da Circunscrição Judiciária de Brasília, ficando dispensada LILIANE LOPES RINCON, matrícula N. 316.529, Técnico Judiciário, Área Administrativa, do Quadro de Pessoal deste Tribunal.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Des. ROMÃO C. OLIVEIRA

PORTARIA № 1.062, DE 10 DE JUNHO DE 2019

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO DISTRITO FEDERAL E TERRITÓRIOS, no uso de sua competência legal e tendo em vista o contido no PA N. 14483/2019, resolve:

Art. 1º Exonerar DARLENE ANDRADE PIRES RIBEIRO, matrícula N. 309.899, Técnico Judiciário, Área Administrativa, do Quadro de Pessoal deste Tribunal, do Cargo em Comissão, CJ-03, de Assessor do Gabinete do Excelentíssimo Senhor Juiz de Direito Substituto de Segundo Grau Carlos Divino Vieira Rodrigues.

Art. 2º Nomear a Bacharela em Direito, DARLENE ANDRADE PIRES RIBEIRO, matrícula N. 309.899, Técnico Judiciário, Área Administrativa, do Quadro de Pessoal deste Tribunal, para exercer o Cargo em Comissão, CJ-03, de Assessor de Desembargador do Gabinete do Excelentíssimo Senhor Desembargador Carlos Divino Vieira Rodrigues.

Art. 3º Nomear o Bacharel em Direito, THIAGO COSTA PEREIRA, matrícula N.

Art. 3º Nomear o Bacharel em Direito, THIAGO COSTA PEREIRA, matricula N. 317.445, Analista Judiciário, Área Judiciária, do Quadro de Pessoal deste Tribunal, para exercer o Cargo em Comissão, CJ-02, de Assessor de Desembargador do Gabinete do Exmo. Sr. Desembargador Carlos Divino Vieira Rodrigues, ficando dispensado da Função Comissionada, FC-05, de Oficial de Gabinete, do Gabinete do Excelentíssimo Senhor Juiz de Direito Substituto de Segundo Grau Carlos Divino Vieira Rodrigues.

Direito Substituto de Segundo Grau Carlos Divino Vieira Rodrigues.

Art. 4ª Designar a Bacharela em Direito, EDLAINE CRISTINA DA SILVA, matrícula N. 319.480, Analista Judiciário, Área Judiciária, do Quadro de Pessoal deste Tribunal, para exercer a Função Comissionada, FC-05, de Oficial de Gabinete, do Gabinete do Exmo. Sr. Desembargador Carlos Divino Vieira Rodrigues, ficando dispensada da Função Comissionada, FC-05, de Oficial de Gabinete do Gabinete do Excelentíssimo Senhor Juiz de Direito Substituto de Segundo Grau Carlos Divino Vieira Rodrigues.

Art. 5º Designar o Bacharel em Direito, FABIO DOURADO OLIVEIRA, matrícula N. 319.478, Analista Judiciário, Área Judiciária, do Quadro de Pessoal deste Tribunal, para exercer a Função Comissionada, FC-05, de Oficial de Gabinete, do Gabinete do Exmo. Sr. Desembargador Carlos Divino Vieira Rodrigues, ficando dispensado da Função Comissionada, FC-05, de Oficial de Gabinete do Gabinete do Excelentíssimo Senhor Juiz de Direito Substituto de Segundo Grau Carlos Divino Vieira Rodrigues.

Art. 6º Designar a Bacharela em Direito, KARLA RENATA DE AZEREDO, matrícula N. 312.703, Analista Judiciário, Área Judiciária, do Quadro de Pessoal deste Tribunal, para exercer a Função Comissionada, FC-05, de Oficial de Gabinete, do Gabinete do Exmo. Sr. Desembargador Carlos Divino Vieira Rodrigues

Desembargador Carlos Divino Vieira Rodrigues.

Art. 7º Designar KENIA ROCHA CERQUEIRA, matrícula N. 316.617, Analista Judiciário, Área Judiciária, do Quadro de Pessoal deste Tribunal, para exercer a Função Comissionada, FC-04, de Assistente de Gabinete, do Gabinete do Exmo. Sr. Desembargador Carlos Divino Vieira Rodrigues, ficando dispensada da Função Comissionada, FC-04, do Gabinete do Excelentíssimo Senhor Juiz de Direito Substituto de Segundo Grau Carlos Divino Vieira Rodrigues.

Art. 8º Designar MARIANA OLIVEIRA PINTO, matrícula N. 317.848, Analista Judiciário, Área Judiciária, do Quadro de Pessoal deste Tribunal, para exercer a Função Comissionada, FC-04, de Assistente de Gabinete, do Gabinete do Exmo. Sr. Desembargador Carlos Divino Vieira Rodrigues, ficando dispensada da Função Comissionada, FC-04, do Gabinete do Excelentíssimo Senhor Juiz de Direito Substituto de Segundo Grau Carlos Divino Vieira Rodrigues.

Art. 9º Designar SUELI DE CASTRO VILELA OLIVEIRA, matrícula N. 311.769, Analista Judiciário, Área Judiciária, do Quadro de Pessoal deste Tribunal, para exercer a Função Comissionada, FC-04, de Assistente de Gabinete, do Gabinete do Exmo. Sr. Desembargador Carlos Divino Vieira Rodrigues, ficando dispensada da Função Comissionada, FC-04, do Gabinete do Excelentíssimo Senhor Juiz de Direito Substituto de Segundo Grau Carlos Divino Vieira Rodrigues.

Art. 10 Designar TATIANA MULLER RODRIGUES COSTA, matrícula N. 318.168, Analista Judiciário, Área Judiciária, do Quadro de Pessoal deste Tribunal, para exercer a Função Comissionada, FC-02, de Auxiliar Especializado do Gabinete do Exmo. Sr. Desembargador Carlos Divino Vieira Rodrigues, ficando dispensada da Função Comissionada, FC-02, do Gabinete do Excelentíssimo Senhor Juiz de Direito Substituto de Segundo Grau Carlos Divino Vieira Rodrigues.

Art. 11 Dispensar, a partir de 14 de junho de 2019, WILLIAM JOSÉ CANDIDO DA ROCHA, matrícula N. 315.905, Técnico Judiciário, Área Administrativa, do Quadro de Pessoal deste Tribunal, da substituição do titular do Cargo em Comissão, CJ-03, de Assessor de Desembargador do Gabinete do Excelentíssimo Senhor Desembargador João Batista Teixeira, nos seus impedimentos legais e eventuais.

Art. 12 Dispensar, a partir de 14 de junho de 2019, FREDERICO LIMA PINHEIRO DE SOUZA, matrícula N. 318.245, Analista Judiciário, Área Judiciária, do Quadro de Pessoal deste Tribunal, da substituição do titular do Cargo em Comissão, CJ-02, de Assessor de Desembargador do Gabinete do Excelentíssimo Senhor Desembargador João Batista Teixeira, nos seus impedimentos legais e eventuais.

Art. 13 Dispensar THIAGO COSTA PEREIRA, matrícula N. 317.445, Analista Judiciário, Área Judiciária, do Quadro de Pessoal deste Tribunal, da substituição do titular do Cargo em Comissão, CJ-03, de Assessor do Gabinete do Excelentíssimo Senhor Juiz de Direito Substituto de Segundo Grau Carlos Divino Vieira Rodrigues, nos seus impedimentos legais e eventuais.

Art. 14 Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Des. ROMÃO C. OLIVEIRA

PORTARIA № 1.064, DE 11 DE JUNHO DE 2019

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO DISTRITO FEDERAL E TERRITÓRIOS, no uso de sua competência legal e tendo em vista o disposto no PA 10808/2019, resolve:

Conceder aposentadoria voluntária integral, com fundamento no art. 3º da Emenda Constitucional 47, de 5 de julho de 2005, à servidora WILMA TRINDADE DE ASSIS, matrícula 266, ocupante do cargo de Analista Judiciário, Área Judiciária, Especialidade Oficial de Justiça Avaliador Federal, Classe "C", Padrão 13, Nível Superior, do Quadro de Pessoal deste Tribunal, com as vantagens previstas no art. 67 da Lei 8.112/1990, c/c o art. 6º da Lei 9.624/1998 e com o inciso II do art. 15 da Medida Provisória 2.225-45/2001.

Des. ROMÃO C. OLIVEIRA

PORTARIA № 1.065, DE 11 DE JUNHO DE 2019

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO DISTRITO FEDERAL E TERRITÓRIOS, no uso de sua competência legal e tendo em vista o disposto no PA 0012571/2019, resolve:

Conceder aposentadoria voluntária integral, com fundamento no art. 3º da Emenda Constitucional 47, de 5 de julho de 2005, à servidora Antonia Isabel Carlos Moreira, matrícula 308.221, ocupante do cargo de Analista Judiciário, Área Judiciária, Especialidade Oficial de Justiça Avaliador Federal, Classe "C", Padrão 13, Nível Superior, do Quadro de Pessoal deste Tribunal, com as vantagens previstas no art. 67 da Lei 8.112/1990, c/c o art. 6º da Lei 9.624/1998 e com o inciso II do art. 15 da Medida Provisória 2.225-45/2001.

Des. ROMÃO C. OLIVEIRA

PORTARIA Nº 1.100, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO DISTRITO FEDERAL E TERRITÓRIOS, no uso de sua competência legal e tendo em vista o disposto no PA. nº 0014216/2019, resolve:

Conceder aposentadoria voluntária integral, com fundamento no art. 3º da Emenda Constitucional 47, de 5 de julho de 2005, ao servidor HENRIQUE DE MELO CAVALCANTI, matrícula 307.873, ocupante do cargo de Técnico Judiciário, Área Administrativa, Classe "C", Padrão 13, Nível Intermediário, do Quadro de Pessoal deste Tribunal, com as vantagens previstas no art. 67 da Lei 8.112/1990, c/c o art. 6º da Lei 9.624/1998 e com o inciso II do art. 15 da Medida Provisória 2.225-45/2001; no art. 3º da Lei 8.911/1994, c/c o art. 15 da Lei 9.527/1997; no art. 2º da Lei 8.911/1994, c/c o art. 193 da Lei 8.112/1990, e com o Acórdão 2.076/2005 - TCU/Plenário, e na decisão administrativa exarada nos autos do PA 21.589/2013, mantida pela liminar deferida no MSG 0708380-72.2018.8.07.0000.

Des.ROMÃO C. OLIVEIRA

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 1º REGIÃO DIRETORIA-GERAL SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO DE PESSOAL

PORTARIA Nº 812, DE 10 DE JUNHO DE 2019

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA PRIMEIRA REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e regimentais, e tendo em vista o que consta do Processo Eletrônico nº 803/2017 (PROAD), resolve:

Conceder aposentadoria voluntária, com proventos integrais, à servidora ESTER PERELBERG, no cargo de Analista Judiciário - Área Judiciária, Classe C, Padrão 13, com base no artigo 3º da Emenda Constitucional nº 47/05, observando-se o acréscimo da vantagem pessoal nominalmente identificada, nos termos do art. 62-A da Lei nº 8.112/90, com redação dada pelo art. 3º da Medida Provisória nº 2225-45/01, bem como do adicional de qualificação disposto no artigo 15, III, da Lei nº 11.416/2006.

Des. JOSÉ DA FONSECA MARTINS JUNIOR

PORTARIA № 813. DE 10 DE JUNHO DE 2019

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA PRIMEIRA REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e regimentais, e tendo em vista o que consta do Processo eletrônico n° 7674/2019 - PROAD, resolve:

Conceder aposentadoría voluntária, com proventos integrais, ao servidor JOSÉ LUIZ PEIXOTO, no cargo de Técnico Judiciário - Área Administrativa, Classe C, Padrão 13, com fulcro no artigo 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005, observando-se o acréscimo da vantagem pessoal nominalmente identificada, de acordo com o artigo 62-A da Lei nº 8.112/1990, com redação dada pelo artigo 3º da Medida Provisória nº 2225-45/2001, da vantagem do art. 18, § 2º da Lei nº 11.416/06, c/c art. 2º da Lei nº 8.911/94 e da vantagem do artigo 15, III, da Lei nº 11.416/2006.

Des. JOSÉ DA FONSECA MARTINS JUNIOR

PORTARIA № 826, DE 12 DE JUNHO DE 2019

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA PRIMEIRA REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e regimentais, e tendo em vista o contido no Processo PROAD nº 6559/2018. resolve:

Prorrogar o prazo de cessão ao CONSELHO SUPERIOR DA JUSTIÇA DO TRABALHO, da servidora ANA CLAUDIA CARRIELLO BASILIO PEREIRA, Analista Judiciário - Área Judiciária - Especialidade: Oficial de Justiça Avaliador Federal, Classe C, Padrão 13, a partir de 29 de junho de 2019, por mais 1 (um) ano, com fulcro no inciso I do artigo 93 da Lei nº 8.112/90.

Des. JOSÉ DA FONSECA MARTINS JUNIOR





TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 3ª REGIÃO

PORTARIA Nº 199, DE 17 DE MAIO DE 2019

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 3ª REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e regimentais,

Considerando os artigos 7º, inciso II e 26 da Resolução CSJT nº 110/2012;

Considerando o constante no processo TRT/e-PAD/8017/2019;, resolve:

Art. 1º Remover, a pedido, o servidor Jeferson Sezeremeta Xavier, ocupante do cargo efetivo de Analista Judiciário, Área Judiciária, do quadro de pessoal deste Tribunal para o Tribunal Regional do Trabalho da 9ª Região, mediante permuta com o servidor Guilherme Pimenta, ocupante do cargo efetivo de Analista Judiciário, Área Judiciária, do quadro de pessoal daquele Tribunal para este TRT da 3ª Região.

Art. 2º Conceder o período de trânsito de 10 (dez) dias ao servidor deste Regional, nos termos do art. 18 da Lei 8.112/90 e do art. 27 da Resolução nº 110, de 31 de agosto de 2012 do CSJT

Art. 3º Lotar o servidor Guilherme Pimenta na Vara do Trabalho de Patrocínio.

Art. 4º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Des MARCUS MOURA FERREIRA

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 5º REGIÃO

ATO № 155, DE 13 DE JUNHO DE 2019

A PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA QUINTA REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e regimentais, de conformidade com o artigo 33, inciso VIII, da Lei nº 8.112/90, PROAD 5752/2019; resolve:

Declarar vacância do cargo de Técnico Judiciário/Administrativa, do quadro único de pessoal da Secretaria do Tribunal Regional do Trabalho da Quinta Região, ocupado pelo servidor RAFAEL SODRE GHATTAS com efeitos a contar de 10/06/2019, em razão de posse em cargo inacumulável.

MARIA DE LOURDES LINHARES

ATO № 156, DE 13 DE JUNHO DE 2019

A PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA QUINTA REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e regimentais, considerando o que consta do processo de matéria administrativa autuado sob nº 1194/2019 PROAD; resolve:

Aposentar a servidora EDILENE REGO DE SOUSA, por invalidez proporcional ao tempo de contribuição (27/30 avos), no cargo da categoria funcional Técnico Judiciário/Administrativa, Classe C, Padrão 13 (Lei nº 12.774/12), com fundamento no artigo 40, §1º, inciso I, da Constituição Federal (redação dada pela Emenda Constitucional 41/2003), combinado com a EC nº 70/2012, e art. 186, I, da Lei nº 8.112/90, acrescido das vantagens do art. 62 da Lei nº 8.112/90 e art. 3º da Lei nº 8.911/94 (revogado pela Lei nº 9.527/97, mas cujos atos praticados foram convalidados pela Lei nº 9.624/98), com os proventos calculados com base na remuneração do cargo efetivo, paridade e extensão de

MARIA DE LOURDES LINHARES

ATO Nº 157, DE 13 DE JUNHO DE 2019

A PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA QUINTA REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e regimentais, considerando o que consta do processo de matéria administrativa autuado sob nº 5110/2019 PROAD; resolve:

Aposentar a servidora RITA DE CASSIA MORENO LIMA, com proventos integrais,

no cargo de Técnico Judiciário/Administrativa/Portaria, Classe C, Padrão 13 (Lei n. 12.774/2012), com fundamento no art. 3º da Emenda Constitucional 47/2005, e vantagens previstas no art. 62 da Lei n. 8.112/90, combinado com o art. 3º da Lei n.8.911/94 (revogado pela Lei n. 9.527/97, mas cujos atos praticados foram convalidados pelo art. 3º da Lei n. 9.624/98).

MARIA DE LOURDES LINHARES

PORTARIA Nº 1.131, DE 4 DE JUNHO 2019

A PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA QUINTA REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e regimentais, tendo em vista o que consta no processo nº

Declarar que a servidora aposentada MARGARIDA MENDES DE BARROS, faz jus à integralização de proventos, a contar de 22/05/2019, nos termos do artigo 190 da Lei nº

MARIA DE LOURDES LINHARES

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 6º REGIÃO

ATO Nº 180, DE 12 DE JUNHO DE 2019

O EXCELENTÍSSIMO PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA SEXTA REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e regimentais, tendo em vista a sessão plenária de 10 de junho de 2019 e o constante do PROAD nº 7.204/2019,

Conceder aposentadoria voluntária ao servidor GEORGE EDDY PEREIRA CAVALCANTI no cargo efetivo da carreira de Técnico Judiciário, Nível Intermediário, Área Administrativa, Classe "C", Padrão 13, do Quadro de Pessoal do TRT 6ª Região, nos termos do art. 3º da Emenda Constitucional nº 47/05 c/c o art. 7º da Emenda Constitucional nº 41/03, com proventos integrais compostos do vencimento do cargo efetivo, acrescidos da Gratificação de Atividade Judiciária (GAJ), calculada sobre o vencimento básico (Lei nº 13.317/16), e da vantagem pessoal do Adicional por Tempo de Serviço de 15% (quinze por cento) na forma da Lei nº 9.527/97 c/c MP nº 1.815 de 08/03/99 e suas reedições; da VPNI - Vantagem Pessoal Nominalmente Identificada da Incorporação de 5/5 (cinco quintos), sendo 3/5 de Assistente-Secretário/FC-5, 1/5 de Assistente/FC-2 e 1/5 de Assistente Administrativo/FC-3, completados em 17/05/2001. Desse total, foram incorporados 3/5 de FC-5 em 24/03/98, com fundamento na Lei 8911/94, ATO TRT-615/97, RA TRT 20/97 c/c art. 3º, parágrafo único, da Lei nº 9.624/98 e proc.MA-TRT-051/98, e 1/5 de FC-2 e 1/5 de FC-3 em 17/05/2000 e 17/05/2001, respectivamente, com base na Lei nº 8.911/94 c/c art. 3º da MP-2225-45/2001, decisão plenária de 12/01/2006 (Prot. TRT 09120/05) e Ação Judicial Coletiva da ANAJUSTRA nº Proc. 0039464-12.2004.4.01.3400, transitada em julgado; e do Adicional de Qualificação - A.Q, no percentual de 5% (cinco por cento) previsto nos arts. 14, § 6º e 15, inciso VI, da Lei nº 11.416/06, incluído pela Lei nº 13.317/16, com efeitos a partir da publicação, a teor do art. 188 da Lei nº 8.112/90.

Des. VALDIR JOSÉ SILVA DE CARVALHO

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 7º REGIÃO

DIRETORIA-GERAL

SECRETARIA ADMINISTRATIVA PORTARIA № 257, DE 12 DE JUNHO DE 2019

ISSN 1677-7050

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 7ª REGIÃO, no uso de suas atribuições legais, com fulcro nos artigos 15, parágrafo 4º, e 35, inciso II, da Lei nº 8.112/1990, e tendo em vista o PROAD № 3757/2019, resolve:

Dispensar, a contar de 17/06/2019, NAIANA BATISTA CORREIA PAULINO, Analista Judiciária - Área Judiciária do Quadro Permanente de Pessoal deste Tribunal, da função comissionada FC5, com atribuições de Assistente de Juiz, vinculada à 14ª Vara do Trabalho de Fortaleza, oriunda da Lei nº 10.770/2003, regulamentada pelos Atos nºs 164/2005 e 168/2009 da Presidência deste Tribunal, e designá-la para exercer a função comissionada FC4, com atribuições de Calculista, vinculada à 14ª Vara do Trabalho de Fortaleza, oriunda da Lei nº 10.770/2003, regulamentada pelo Ato nº 164/2005, alterado pelo Ato nº 40/2011, da Presidência deste Tribunal, em virtude da dispensa de Ana Cristina Paiva Guerra Rodrigues.

PLAUTO CARNEIRO PORTO

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 9ª REGIÃO

ATO Nº 86, DE 9 DE ABRIL DE 2019

A DESEMBARGADORA DO TRABALHO, PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 9ª REGIÃO, usando de suas atribuições legais, diante do disposto no art. 25 do Regimento Interno e do contido na CER DAMC nº 36/2019, resolve:

Art. 1º Remover a pedido, mediante permuta, com fundamento no art. 20, da Lei 11.416/2006, e arts. 7º, II, e 13, da Resolução CSJT nº 110/2012, GUILHERME PIMENTA, Analista Judiciário, Área Judiciária, do Quadro de Pessoal Permanente deste Tribunal, para o Tribunal Regional do Trabalho da 3º Região.

Art. 2º Lotar, diante do disposto no art. 1º, o servidor JEFERSON SEZEREMETA XAVIER, na Vara do Trabalho de União da Vitória. Art. 3º Este Ato entra em vigor na data de sua publicação.

Desª MARLENE T. FUVERKI SUGUIMATSU

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 15ª REGIÃO

ATO Nº 68, DE 16 DE MAIO DE 2019

O DIRETOR-GERAL DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 15ª REGIÃO, no uso da competência delegada pela Portaria GP nº 57/2018, e tendo em vista o que consta do Processo PROAD nº 9686/2019, resolve:

Exonerar LUCIANO MARCELO CHRIST, Técnico Judiciário, área Administrativa, do Quadro Permanente da Secretaria deste Tribunal, do cargo em comissão de Chefe de Divisão CJ-01, do mesmo Quadro.

ADLEI CRISTIAN CARVALHO PEREIRA SCHLOSSER

ATO Nº 69, DE 16 DE MAIO DE 2019

A DESEMBARGADORA PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 15ª REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e regimentais, tendo em vista o que consta do artigo 1º da Resolução Administrativa nº 29/2017 e do Processo PROAD nº 9686/2019,

Nomear, nos termos do artigo 5º, da Lei nº 11.416/2006, AMANDA MAENO SILVA PROENÇA, Técnico Judiciário, área Administrativa, do Quadro Permanente da Secretaria deste Tribunal, para exercer o cargo em comissão de Chefe de Divisão CJ-01, em vaga decorrente da exoneração de Luciano Marcelo Christ.

GISELA RODRIGUES MAGALHÃES DE ARAUJO E MORAES

ATOS DE 11 DE JUNHO DE 2019

A DESEMBARGADORA PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 15ª REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e regimentais, de acordo com os artigos 1º e 2º da Resolução Administrativa nº 147/2012, do CNJ, bem como o previsto no artigo 22, inciso XI, do Regimento Interno deste Regional, e ainda o que consta do Processo PROAD nº 6288/2019, resolve:

 N° 77 - Nomear, nos termos do artigo 5° , da Lei n° 11.416/2006, JULIO CESAR PETRUCELLI, Analista Judiciário, área Administrativa, do Quadro Permanente da Secretaria deste Tribunal, para exercer o cargo em comissão de Diretor de Secretaria de Vara do Trabalho CJ-03, do mesmo Quadro, em vaga decorrente da exoneração, por aposentadoria, de Darlene Helvecia Aparecida Maragno Rodrigues.

A DESEMBARGADORA PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 15ª REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e regimentais, de acordo com os artigos 1º e 2º da Resolução Administrativa nº 147/2012, do CNJ, bem como o previsto no artigo 22, inciso XI, do Regimento Interno deste Regional, e ainda o que consta do Processo PROAD nº 7499/2019, resolve:

№ 79 - Nomear, nos termos do artigo 5º, da Lei nº 11.416/2006, SUSANA HAYDEE FLORES CUCATTI, Técnico Judiciário, área Administrativa, do Quadro Permanente da Secretaria deste Tribunal para exercer o cargo em comissão de Diretor de Secretaria de Vara do Trabalho CJ-03, do mesmo Quadro, em vaga decorrente da exoneração de Leandro Giantini Trabuco.

GISELA RODRIGUES MAGALHÃES DE ARAUJO E MORAES

PORTARIAS DE 11 DE JUNHO DE 2019

O COORDENADOR DE PROVIMENTO E VACÂNCIA DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 15ª REGIÃO, no uso da competência subdelegada pela Portaria SEGP nº 01/2019, resolve:

№ 410 - Designar, a partir da publicação desta portaria, LUCIANO MARCELO CHRIST, Técnico Judiciário, área Administrativa, do Quadro Permanente da Secretaria deste Tribunal, para:

I - Ter exercício no Grupo de Apoio, da Corregedoria Regional, dispensandoo da designação para desempenhar as atividades de Administrador de Rede Local, efetivada pela Portaria SPV/SCEP nº 230, de 06/07/2011, publicada no DEJT em 13/07/2011, página 03/04;

II - Exercer a função comissionada de Assistente FC-02.

№ 411 - Designar, a partir da publicação desta portaria, JOSE CARLOS DE OLIVEIRA MONTEIRO, Técnico Judiciário, área Administrativa, especialidade Carpintaria e Marcenaria, do Quadro Permanente da Secretaria deste Tribunal, para ter exercício no Núcleo de Pesquisa Patrimonial, da Corregedoria Regional, dispensando-o da função comissionada de Assistente FC-02.





№ 414 - Designar, a partir da publicação desta portaria, AMANDA MAENO SILVA PROENÇA, Técnico Judiciário, área Administrativa, do Quadro Permanente da Secretaria deste Tribunal, para ter exercício na Divisão de Execução de Jundiaí, dispensando-a da função comissionada de Assistente de Juiz FC-05, no Gabinete da Juíza Substituta Letícia Gouveia Antonioli.

JOÃO AUGUSTO GERMER BRITTO

PORTARIAS DE 12 DE JUNHO DE 2019

O COORDENADOR DE PROVIMENTO E VACÂNCIA DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 15ª REGIÃO, no uso da competência subdelegada pela Portaria SEGP nº 01/2019, resolve:

№ 416 - Dispensar, a partir da publicação desta portaria, JULIO CESAR PETRUCELLI, Analista Judiciário, área Administrativa, do Quadro Permanente da Secretaria deste Tribunal, lotado na 2ª Vara do Trabalho de São Carlos, da função comissionada de Assistente de Diretor de Secretaria FC-05.

№ 417 - Designar, a partir da publicação desta portaria, FABIOLA DE FREITAS OLIVEIRA, Técnico Judiciário, área Administrativa, do Quadro Permanente da Secretaria deste Tribunal, lotada na 2ª Vara do Trabalho de São Carlos, para exercer a função comissionada de Assistente de Diretor de Secretaria FC-05, dispensando-a da função comissionada de Calculista FC-04.

№ 420 - Designar, a partir da publicação desta portaria, JONATHAS VINICIUS FIGUEIREDO MORAIS, Servidor Público Federal, do Quadro Permanente da Secretaria do Tribunal Regional do Trabalho da 4ª Região, removido para este Tribunal, lotado na Seção de Biblioteca, da Escola Judicial, para exercer a função comissionada de Assistente FC-02, dispensando LIN LI SHUN.

JOÃO AUGUSTO GERMER BRITTO

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 17ª REGIÃO

PORTARIA № 191. DE 4 DE JUNHO DE 2019

A DESEMBARGADORA-PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA DÉCIMA SÉTIMA REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e regimentais, resolve:

Dispensar André Amaro Ferreira, Analista Judiciário, Área Judiciária, Ativo com Vínculo, da função comissionada de Calculista - FC-04, do Setor de Precatórios e, ao mesmo tempo, designá-lo(a) para exercer a função comissionada de Assistente de Magistrado - FC-04, do Gabinete da Desembargadora Cláudia Cardoso de Souza.

Desª ANA PAULA TAUCEDA BRANCO

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 19ª REGIÃO

ATO Nº 61, DE 10 DE JUNHO DE 2019

A DESEMBARGADORA PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA DÉCIMA NONA REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e regimentais, tendo em vista o que consta no PROAD TRT 19ª 768/2019, resolve:

Conceder aposentadoria por invalidez, com fundamento legal no art. 40, § 1º, inciso I, da Constituição Federal, com redação dada pela Emenda Constitucional nº 41/2003, c/c a Emenda Constitucional nº 70/2012 e com o art. 186, inciso I, § 1º, da Lei nº 8.112/90, a CLEOMENES DE AMORIM SANTOS, no cargo efetivo de Técnico Judiciário, Área Administrativa, Nível Intermediário, Classe "C", Padrão 13, integrante do Quadro Permanente de Pessoal deste Tribunal, com proventos integrais, calculados de acordo com o art. 6º-A da EC n. 41/2003, acrescido pela EC n. 70/2012, e com paridade, de acordo com o art. 7º da EC n. 41/2003, c/c o Parágrafo único do art. 6º-A da mesma Emenda; com a incidência da Gratificação de Atividade Judiciária - GAJ, estabelecida pelo art. 11 da Lei nº. 11.416/2006, calculada com o percentual de 140% (cento e quarenta por cento) sobre o valor do vencimento básico do cargo estabelecido no Anexo II da mesma Lei, observado o contido em seu art. 13, § 1º, item VIII, alterada da Lei nº. 11.416/2006, alterada pela Lei nº. 13.317/2016, acrescidos de 2/5 (dois quintos) de FC-3 e 3/5 de FC-4, de acordo com o art. 62 da Lei nº. 8.112/90, c/c as Leis nº. 8.911/94 e 9.624/98, com a MP nº. 2225-45/2001 e Acórdão 2248/2005-TCU, transformados em VPNI (art. 15, § 1º, da Lei nº. 9.527/97); e de 3% (três por cento) de GATS (anuênios), de acordo com o art. 67 da Lei nº. 8.112/90, RA nº 04/97-TRT 19ª e RA nº. 20/98-TRT 19ª e Representação TRT 19ª SGDH/SCA nº. 03/2001, baseada no Ofício Circular nº. 36/SRH-MP e Decisões do TCU.

Os efeitos desta aposentadoria vigoram a partir da publicação deste Ato, conforme dispõe o art. 188 da Lei n^{o} . 8.112/90.

Desª ANNE HELENA FISCHER INOJOSA

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 24ª REGIÃO

PORTARIA № 98, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 24ª REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e regimentais, resolve:

Nomear a candidata LARA LIZIANE ARAUJO SAO MATEUS CORREIA, aprovada em concurso público homologado por este Tribunal no ano de 2017, nos termos do art. 9º, inciso I e art. 10, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990 e, capítulo 6.8 do Edital de Concurso Público, para exercer, em caráter efetivo, o cargo da carreira judiciária de TÉCNICO JUDICIÁRIO, Área Administrativa, Nível Intermediário, Classe "A", Padrão 1, do quadro permanente de pessoal deste Tribunal, cargo criado pela Lei n. 8431, de 9 de junho de 1992. Cargo transformado pela lei 12.774, de 28 de dezembro de 2012, até então ocupado pelo servidor JOSÉ GALBIO DE OLIVEIRA JUNIOR, que tomou posse em outro cargo inacumulável.

Des. Nicanor de Araújo Lima

DIRETORIA-GERAL SECRETARIA ADMINISTRATIVA COORDENAÇÃO DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA Nº 538, DE 14 DE JUNHO DE 2019

A COORDENADORA DE GESTÃO DE PESSOAS EM SUBSTITUIÇÃO DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 24ª, no uso de suas atribuições legais e regimentais resolve:

Designar o servidor ROBERTO CHAGAS CHEBEL, TÉCNICO JUDICIÁRIO, com lotação na VARA DO TRABALHO DE PARANAÍBA, para exercer a Função Comissionada de AUXILIAR ESPECIALIZADO (15), símbolo FC-1, com efeitos a contar da data da publicação.

MÁRCIA APARECIDA FRANCHI DE SANTI

Entidades de Fiscalização do Exercício das Profissões Liberais

CONSELHO FEDERAL DE MEDICINA VETERINÁRIA

RESOLUÇÃO № 1.272, DE 13 DE JUNHO DE 2019

CONSELHO FEDERAL DE MEDICINA VETERINÁRIA - CFMV, no uso da atribuição que lhe confere a alínea "f" do artigo 16 da Lei nº 5.517, de 23 de outubro de 1968, combinada com o inciso XII do artigo 3º da Resolução CFMV nº 856, de 30 de março de 2007, e § 3º do artigo 2º da Resolução CFMV nº 1049, de 14 de fevereiro de 2014;

Considerando a deliberação tomada pelo Plenário do CFMV durante a sua 325ª Sessão Plenária Ordinária, realizada nos dias 04 e 06 de junho de 2019, em Brasília/DF, resolve:

Art. 1º Homologar as Reformulações Orçamentárias, exercício 2019, do CRMV-MT e CRMV-PE, em conformidade com as seguintes planilhas demonstrativas:

I - 1ª Reformulação do CRMV-MT:

Receita Corrente	4.085.455,93	Despesa Corrente	4.574.325,45
Receita de Capital	568.100,00	Despesa de Capital	79.230,48
TOTAL	4.653.555,93	TOTAL	4.653.555,93

II - 1ª Reformulação do CRMV-PE:

Receita Corrente	2.538.000,00	Despesa Corrente	2.686.900,00
Receita de Capital	950.000,00	Despesa de Capital	801.100,00
TOTAL	3.488.000,00	TOTAL	3.488.000,00

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação no DOU.

FRANCISCO CAVALCANTI DE ALMEIDA Presidente

> HELIO BLUME Secretário-Geral

RESOLUÇÃO № 1.273, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O CONSELHO FEDERAL DE MEDICINA VETERINÁRIA - CFMV, para a consecução das finalidades descritas no artigo 8º da Lei nº 5.517, de 23 de outubro de 1968 e no uso da atribuição que lhe foi cometida pela alínea "f" do art. 16 da Lei nº 5.517, de 1968,

Considerando o disposto no inciso II do artigo 3º do Regimento Interno do CFMV, baixado pela Resolução CFMV nº 856, de 30 de março de 2007, e a deliberação tomada durante a CCCXXV Sessão Plenária Ordinária do CFMV, realizada nos dias 04 e 05 de junho de 2019, em Brasília - DF, , resolve:

Art. 1º Ab-rogar a Resolução CFMV nº 691, de 2001, a n° 732, de 2002, e derrogar a alínea "h" do inciso II do artigo 4º da Resolução CFMV nº 1041, de 2013.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação, revogando-se as disposições em contrário.

FRANCISCO CAVALCANTI DE ALMEIDA Presidente

> HELIO BLUME Secretário-Geral

CONSELHO REGIONAL DE ENFERMAGEM DO MARANHÃO

PORTARIA № 114, DE 7 DE JUNHO DE 2019

O Presidente da Junta Interventora do Conselho Regional de Enfermagem do Maranhão - Coren/MA, em conjunto com a Secretária da Junta, no uso de suas atribuições legais e regimentais conferidas pela Lei n.º 5.905 de 12 de julho de 1973 e pelo Regimento Interno da Autarquia. CONSIDERANDO que compete ao Conselho Federal de Enfermagem baixar provimentos e expedir instruções, para uniformidade de suas ações e procedimentos, resguardando o seu bom funcionamento, nos termos do art. 8º, incisos II e IV, da Lei n.º 5.905, de 12 de julho de 1973; CONSIDERANDO que, nos termos dispostos do art. 22, inciso XII, do Regimento Interno do Cofen, aprovado pela Resolução Cofen nº 421, de 15 de fevereiro de 2012, compete ao Conselho Federal de Enfermagem acompanhar o funcionamento dos Conselhos Regionais de Enfermagem, zelando pela sua manutenção, uniformidade de procedimentos, regularidade administrativa e financeira, adotando, quando necessário, providências convenientes a bem de sua eficiência, inclusive com a designação de Plenários provisórios; CONSIDERANDO os termos da Decisão Cofen n.º 022/2019, que decretou a intervenção no Coren-MA, com duração de cento e oitenta (180) dias, contados de sua efetivação, podendo ser prorrogada por meio de decisão fundamentada do Cofen, e afastou cautelarmente a Diretoria do Coren-MA, bem como os demais Conselheiros Efetivos e Suplentes, pelo período que durar a intervenção de que trata esta decisão: CONSIDERANDO o Requerimento do empregado público Sr. Ricky Ranyère De Castro Ferreira, solicitando demissão, e consequentemente desligamento do cargo de auxiliar administrativo; CONSIDERANDO que os funcionários do COREN/MA são regidos pela Consolidação das Leis do Trabalho - CLT: resolve:

Art. 1º - EXONERAR Ricky Ranyère De Castro Ferreira do cargo de Auxiliar Administrativo, matrícula nº 030, lotado na Sede-MA, CPTS nº 023689, Série nº 00032/MA, data de admissão 15 de janeiro de 2007.

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua assinatura.

Art. 3º - Dê-se ciência, publique-se e cumpra-se.

WILTON JOSÉ PATRÍCIO

CONSELHO REGIONAL DE FARMÁCIA DO ESTADO DE SÃO PAULO

PORTARIA № 18, DE 11 DE JUNHO DE 2019

A Diretoria do Conselho Regional de Farmácia do Estado de São Paulo, Autarquia criada pela Lei Federal 3.820, de 11 de novembro de 1960, no uso de suas atribuições legais e regimentais, decide:

Art. 1º. Altera-se o artigo 1º da Portaria CRF-SP nº 17/2019, publicada no Diário Oficial da União (DOU) do dia 04 de junho de 2019, Seção 2, página 68, para o fim de incluir o inciso VI:

VI. Lais Ruiz Gramorelli.

Art. 2º. Esta Portaria entra em vigor no dia 13 de junho de 2019, revogando-se as disposições em contrário.

MARCOS MACHADO FERREIRA





CONSELHO REGIONAL DE FISIOTERAPIA E TERAPIA OCUPACIONAL DA 2ª REGIÃO

PORTARIAS DE 12 DE JUNHO DE 2019

A COORDENADORA PRESIDENTE DO CONSELHO REGIONAL DE FISIOTERAPIA E TERAPIA OCUPACIONAL DA 2° REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e disposições regulamentares, conferidas pela Lei n° 6.316, de 17 de dezembro de 1975, e nos termos do Acórdão COFFITO n° 10, de 02 de Abril de 2019 e da Portaria COFFITO n° 1.730, de 04 abril de 2019: decide:

 N° 15 - Art 1° - NOMEAR o funcionário RODRIGO MARINHO DE SOUZA para exercer a função gratificada de referência N° 3.A de Chefe de Setor de Contas a Pagar desta Autarquia, recebendo a gratificação como chefe de setor a partir de 03/06/2019. Art 2°- Determinar ao setor contábil que adote todas as providências para os ajustes necessários ao novo cargo. Art 3°- Esta portaria entra em vigor na data de sua assinatura.

 $\ N^{\circ}\ 16$ - Art 1° - NOMEAR o funcionário MAXIMILIANO CORREA MARINHO para exercer a função gratificada de referência $\ N^{\circ}\ 3$. A de Chefe de Setor de Gestão de Pessoas desta Autarquia, recebendo a gratificação como chefe de setor a partir de 03/06/2019. Art 2°- Determinar ao setor contábil que adote todas as providências para os ajustes necessários ao novo cargo. Art 3°- Esta portaria entra em vigor na data de sua assinatura.

PATRÍCIA LUCIANE SANTOS DE LIMA

CONSELHO REGIONAL DE FISIOTERAPIA E TERAPIA OCUPACIONAL DA 8ª REGIÃO

PORTARIA Nº 51, de 11 de junho de 2019

A Presidente do Conselho Regional de Fisioterapia e Terapia Ocupacional da 8ª Região - CREFITO-8, Autarquia Federal incumbida da fiscalização das profissões que representa nos termos do disposto na Lei Federal nº 6316/75, e cumprindo o deliberado em sua 1480ª Reunião de Diretoria, de 11 de junho de 2019. Resolve:

Artigo 1º - manter a funcionária Sra. Liliane Rodrigues analista financeira, a Conselheira Dra. Sibele de Andrade Melo Knaut - 36561-F e nomear a funcionária Sra. Osana Terrinha da Silva - Coordenadora de Licitação e Contratos, sob a presidência da primeira, para instrumentalizar os processos administrativos relacionados ao Departamento de Recursos Humanos do CREFITO-8.

Artigo 2° - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, revogandose as disposições em contrário.

Patricia Rossafa Branco

CONSELHO REGIONAL DE MEDICINA VETERINÁRIA DO ESTADO DO PARANÁ

PORTARIA N° 56, DE 6 DE JUNHO DE 2019

O CONSELHO REGIONAL DE MEDICINA VETERINÁRIA DO ESTADO DO PARANÁ - CRMV-PR, no uso das atribuições que lhe são conferidas pela Resolução CFMV n° 591, 26 de junho de 1992, especialmente o disposto no art. 11, letra "m"; e

Considerando os fatos mencionados no Processo Administrativo protocolado no CRMV-PR sob o SEI nº 90798.006017/2019-52, resolve:

Art. 1º - Instituir comissão de sindicância para apurar fatos relatados no Processo Administrativo protocolado no CRMV-PR sob o SEI nº 90798.006017/2019-52.

Art. 2º - Designar como membros da comissão de sindicância:

Caroline Niehues Zardo Pelandré - Presidente

Erineo Plefk - Membro

Andreia Aparecida Ribeiro Marques - Membro

Art.3º - Encerrada a apuração dos fatos, deverá a comissão nomeada emitir relatório final e sugestões e encaminhar para apreciação do Presidente do CRMV-PR, autoridade competente para proferir a decisão final.

Art. 4º - O prazo para conclusão da sindicância será de 30 (trinta) dias, a contar da data de publicação desta Portaria, podendo ser prorrogado por igual período, a critério da Presidência do CRMV-PR, por solicitação do Presidente da Comissão.

Art. 5º - Esta Portaria entra em vigor nesta data.

RODRIGO TÁVORA MIRA

CONSELHO REGIONAL DE MEDICINA DO DISTRITO FEDERAL

PORTARIA № 28, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O Presidente do Conselho Regional de Medicina do Distrito Federal, no uso das atribuições que lhe confere a Lei nº 3.268, de 30 de julho de 1957, regulamentada pelo Decreto nº 44.045, de 19 de julho de 1958; alterada pela Lei n.º 11.000, de 15 dezembro de 2004 e o Regimento Interno do Conselho Regional de Medicina do Distrito Federal, baixado pela Resolução CRMDF n.º 387/2016, e; resolve:

Art. 1° - Conceder a empregada IMARA SCHETTERT SILVA, atendendo ao seu pedido de desligamento protocolado sob o número 7513/2019, sua demissão nos termos legais. Art. 2° - Esta portaria entrará em vigor na data de 16/06/2019.

FARID BUITRAGO SÁNCHEZ

CONSELHO REGIONAL DOS REPRESENTANTES COMERCIAIS NO

ESTADO DE PERNAMBUCO

PORTARIAS DE 30 DE ABRIL DE 2019

O Presidente do Conselho Regional dos Representantes Comerciais no Estado de Pernambuco - CORE-PE, no uso de suas atribuições legais e regimentais, e em conformidade com o disposto no artigo 26, alínea k, do Regimento Interno da Entidade. A íntegra das Portarias abaixo já foi publicada no site do CORE-PE, resolve:

Nº 10 - Exonerar, Sra. Priscila Luciano de Aguiar, brasileira, solteira, inscrita no CPF/MF sob o n° 050.292.514-05, do Cargo Comissionado de Chefe do Setor de Cobrança.

 N° 11 - Nomear a Sra. Juliana Rodrigues Pereira, CPF n° 104.689.294-01, RG n° 8.808.250, SDS/PE, para, a partir de 02 de maio de 2019, para o Cargo Comissionado de Chefe do Setor de Cobrança, pelo prazo de 1 (um) ano.

ARCHIMEDES CAVALCANTI JÚNIOR

RESOLUÇÃO № 8, DE 24 DE MAIO DE 2019

ISSN 1677-7050

O Presidente do Conselho Regional dos Representantes Comerciais no Estado de Pernambuco - CORE-PE, no uso de suas atribuições legais e regimentais, e em conformidade com o disposto no artigo 26, alínea k, do Regimento Interno da Entidade, artigo 3º, parágrafo 2º, artigo 5º, artigo 6º e artigo 12, do Plano de Cargos e Salários (PCS), instituído pela portaria nº 02/2013, alterado pela Resolução 01/2018. A íntegra da Resolução abaixo já foi publicada no site do CORE-PE, resolve:

Nomear Lizziane Ferreira Fernandes, CPF n° 047.696.324-95, RG n° 5.965.361 SSP/PE, para, a partir de 03 de junho de 2019, exercer o Cargo Comissionado de Chefe do Setor de Compras e Licitações, pelo prazo de 1 (um) ano.

ARCHIMEDES CAVALCANTI JÚNIOR

CONSELHO DE ARQUITETURA E URBANISMO DO RIO GRANDE DO SUL

PORTARIA № 93, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O PRESIDENTE DO CONSELHO DE ARQUITETURA E URBANISMO DO RIO GRANDE DO SUL - CAU/RS, no uso das atribuições que lhe conferem o art. 35, inciso III, da Lei n° 12.378, de 31 de dezembro de 2010, e o arts. 151, inciso XLV, e 152 do Regimento Interno do CAU/RS, após análise do assunto em epígrafe, e

CONSIDERANDO o disposto no art. 41 da Lei n.º 12.378/2010, que versa sobre a contratação de empregados sob o regime da Consolidação das Leis do Trabalho

CONSIDERANDO o resultado final do concurso público nº 001/2017, homologado por edital e publicado no Diário Oficial da União em 21 de julho de 2017;, resolve:

Art. 1º Tornar pública a desistência, por decurso de prazo, de AFONSO GAVIRAGHI FERREIRA, classificado em 17º lugar na cota Universal, nomeado pela Portaria nº 85, de 28 de maio de 2019, publicada no D.O.U, de 30 de maio de 2019, pág. 61, Nº 103, Seção 2.

Art. 3º Nomear, para o cargo de Assistente de Atendimento e Fiscalização, CAMILA MINOZZO, classificada em 20º lugar na cota Universal.

Art. 3º A candidata nomeada por esta portaria deverá comparecer ao Conselho de Arquitetura e Urbanismo do Rio Grande do Sul - CAU/RS, sito a Dona Laura, nº 320, 15º andar, Porto Alegre/RS, para tomar posse, no prazo máximo de 15 dias, contados da data desta publicação, munida dos documentos indicados pelo CAU/RS, sob pena de revogação desta portaria de nomeação, com a decorrente perda de todos os direitos à mesma.

Art. $4^{\rm p}$ Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.

TIAGO HOLZMANN DA SILVA

Editais e Avisos

MINISTÉRIO DA DEFESA

COMANDO DA AERONÁUTICA

SECRETARIA DE ECONOMIA E FINANÇAS E ADMINISTRAÇÃO DA AERONÁUTICA

DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO DA AERONÁUTICA CENTRO DE APOIO ADMINISTRATIVO DA AERONÁUTICA GRUPAMENTO DE APOIO DE ANÁPOLIS

EDITAL № 5/2019 REQUISIÇÃO DE SERVIDORA

O Grupamento de Apoio de Anápolis em conformidade com as disposições estabelecidas pela Resolução TSE nº 23.523/2017, Resolução TRE/GO nº 201/2013 e Portaria nº 093/2008-PRES, resolve:

1. Autorizar a renovação da requisição da servidora civil pertencente ao quadro de pessoal do Grupamento de Apoio de Anápolis: MIRIÃ SILVEIRA SOUSA, Matrícula SIAPE 0198057, CPF nº 355.031.811-15, a prestar serviço na 003ª Zona Eleitoral, com sede em Anápolis, sem ônus para o Tribunal, pelo período de 25/04/2019 a 24/04/2020.

Ten Cel Av LUCIANO PARREIRA RESENDE

MINISTÉRIO DO DESENVOLVIMENTO REGIONAL DEPARTAMENTO NACIONAL DE OBRAS CONTRA AS SECAS COORDENADORIA ESTADUAL NO PIAUÍ

EDITAL № 5/2019

Processo nº 59401.001163/2019-58

O COORDENADOR DA COORDENADORIA ESTADUAL DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE OBRAS CONTRA AS SECAS-DNOCS, em conformidade com as disposições estabelecidas no Decreto n° 7.862/2012, de 08/10/2012, na Portaria n° 08 GM/MP, de 07/01/2013, e na Orientação Normativa SEGEP n° 1, de 10/01/2013, resolve:

1. Tornar pública a relação dos aposentados e/ou pensionistas que tiveram o pagamento do provento e/ou benefício de pensão suspenso por motivo de não atendimento à convocação e respectiva notificação para realizar o recadastramento anual, no mês de aniversário:

CPF: NOME:

019.084.674-79 GUIOMAR MIRANDA DAMASCENO

097.306.993-72 MARIA FERREIRA DO NASCIMENTO SOUSA

2. O restabelecimento do pagamento do provento e/ou do benefício de pensão fica condicionado ao recadastramento mediante comparecimento pessoal do interessado na Unidade de Recursos Humanos a que esteja vinculado, portando a documentação estabelecida nos art. 5°e 6°da ON SEGEP n°1, publicada no Diário Oficial da União de 14.01.2013.

3. Na hipótese de moléstia grave ou impossibilidade de locomoção do aposentado e/ou pensionista, deverá ser solicitada visita técnica junto à sua Unidade de pagamento, para comprovação de vida do titular do benefício, ficando o pagamento restabelecido provisoriamente até que seja realizada visita técnica.

ANTÔNIO DJALMA BEZERRA POLICARPO





MINISTÉRIO DA ECONOMIA

INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL SUPERINTENDÊNCIA-REGIONAL SUDESTE I EM SÃO PAULO GERÊNCIA EXECUTIVA - B - ARARAQUARA SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS

EDITAL Nº 3, DE 14 DE JUNHO DE 2019

A CHEFIA DA SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS DA GERÊNCIA EXECUTIVA ARARAQUARA, DO INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL - INSS, no uso da atribuição que lhe confere o Regimento Interno do Instituto Nacional do Seguro Social - INSS, através do Art. 235, Inciso I, da Portaria/MDS nº 414 de 28 de setembro de 2017, publicada no Diário Oficial nº 188-A Seção 1 de 29/09/2017.

Considerando o contido no Art. 9º da Lei 9.527 de 10/12/1997, Decreto nº 7862 de 08/12/2012, Portaria MP nº 8, de 7/01/2013, ON SEGEP nº 1 de 10/01/2013 publicada no DOU em 14/01/2013, resolve:

Tornar publica o restabelecimento dos pagamentos dos proventos da aposentada, suspensos por motivo de não atendimento à convocação e respectivas notificações para realizar o recadastramento anual, no mês de aniversário:

CPF - 032.072.778-53	SIAPE -0753560	ZELIA BARAO VARALDA
CPF - 659.347.688-91	SIAPE - 0940058	LEONARDO MATSUSHITA
CPF - 302.358.508-37	SIAPE - 06291058	JEFFERSON DE SOUZA
CPF - 856.747.968-15	SIAPE - 05793564	MARCIA ANTONIA STORANI DELA ROVERE

2 - O restabelecimento do pagamento e/ou do beneficio de pensão ficou condicionado ao recadastramento mediante comparecimento pessoal do interessado na Seção Operacional da Gestão de Pessoas, sito à Rua 09 de Julho, 2794, 1º Andar, portando a documentação estabelecida nos artigos 5º e 6º da ON SEGEP nº 1 publicada no Diário Oficial da União de 14 de janeiro de 2013.

MARA SÍLVIA SOUZA MIRANDA

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL SUDESTE II EM BELO HORIZONTE GERÊNCIA EXECUTIVA - A - BELO HORIZONTE SERVIÇO DE ADMINISTRAÇÃO SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS

EDITAL Nº 5, DE 14 DE JUNHO DE 2019

O CHEFE DA SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS DA GERÊNCIA EXECUTIVA DO INSS EM BELO HORIZONTE/MG, no uso das atribuições de competência conferidas pelo art. 235, inciso I, alínea "e", do Regimento Interno do Instituto Nacional do Seguro Social - INSS, aprovado pela Portaria nº 414, emitida pelo Ministério do Desenvolvimento Social, de 28 de setembro de 2017, DOU Edição Extra nº 188-A, de 29 de setembro de 2017, que aprova o Regimento Interno do INSS, e Orientação Normativa nº 1, de 02 de janeiro de 2017, da Secretaria de Gestão de Pessoas e Relações do Trabalho no Serviço Público, resolve:

1.Tornar público a relação dos aposentados que terão o pagamento do provento suspenso por motivo de não atendimento à convocação e respectiva notificação para realizar o recadastramento anual, no mês de aniversário (Abril/2019):

CPF	NOME
506.604.626-72	ANDREIA VIEIRA SOARES
230.945.836-87	IRIS LINS GINDRAT
078.723.726-49	JOSE VIEIRA DE CARVALHO

- 2. O restabelecimento do pagamento do provento fica condicionado ao recadastramento mediante comparecimento na Unidade de Recursos Humanos, situada à Avenida Amazonas, 266, sala 612, centro, Belo Horizonte/Minas Gerais, portando documentação estabelecida nos arts. 5º e 6º da Orientação Normativa MP/SEGRT nº 1, publicada no Diário Oficial da União de 05 de janeiro de 2017.
- 3. Na hipótese de moléstia grave ou de impossibilidade de locomoção do(a) servidor(a) aposentado(a), deverá ser solicitada visita técnica, por meio dos telefones (31) 3249-4748 e 3249-4770, para comprovação de vida, ficando o pagamento restabelecido provisoriamente até que seja realizada a visita.

ROBSON MACIEL DELARETI

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO TOCANTINS CAMPUS PALMAS

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO № 29, DE 13 DE JUNHO DE 2019

O DIRETOR-GERAL DO CAMPUS PALMAS, DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO TOCANTINS, nomeado pela Portaria n.º 352/2018/REI/IFTO, de 5 de abril de 2018, publicada no Diário Oficial da União de 9 de abril de 2018, seção 2, no uso de suas atribuições, com base no disposto no art. 28 da Lei n.º 9.784, de 29 de janeiro de 1999, e no §4º do art. 9º da Orientação Normativa SGP/MP n.º 5, de 21 de fevereiro de 2013, considerando a tentativa inexitosa de entrega da Notificação de Reposição ao Erário n.º 4/2018 por meio da Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos, Objeto JU021705875BR, à senhora Patrícia Alves de Mendonça Cavalcante, inscrita no CPF sob o n.º 010.941.881-66, torna público que fica ela considerada notificada a apresentar manifestação escrita quanto às conclusões da Nota Técnica CLN/GRH/PAL/REI/IFTO n.º 1/2018, de 7 de janeiro de 2019, assim como da Memória de Cálculo, que trata de valores a serem repostos ao Erário, na forma do art. 46 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990 e o que consta no Processo SEI n.º 23236.012310/2017-65. O inteiro teor do referido processo poderá ser solicitado para o e-mail "ggp.palmas@ifto.edu.br". A senhora Patrícia Alves de Mendonça Cavalcante, ora notificada, terá o prazo de 15 (quinze) dias consecutivos, contados a partir da data de publicação deste edital no Diário Oficial da União para apresentar manifestação escrita, conforme art. 6º da Orientação Normativa SGP/MP n.º 5, de 21 de fevereiro de 2013, no protocolo do Campus Palmas, do IFTO, localizado na Quadra 310 Sul, Lo 5, s/n, esquina com a Avenida NS 10 - Plano Diretor Sul - CEP 77.021-090 - Palmas - TO, ou enviada para o e-mail "ggp.palmas@ifto.edu.br" no referido prazo estabelecido.

WENDELL EDUARDO MOURA COSTA

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO RIO DE JANEIRO PRÓ-REITORIA DE ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS DEPARTAMENTO DE PESSOAL

EDITAL № 4, DE 14 DE JUNHO DE 2019

A DIRETORA DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO RIO DE JANEIRO, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, em conformidade com as disposições estabelecidas pelo Decreto nº 7.862/2012, de 08 de dezembro de 2012, Portaria MP nº 363, de 28 de novembro de 2016, e pela Orientação Normativa SEGEP Nº 1, de 02 de janeiro de 2017, resolve:

 Tornar pública a relação dos aposentados e/ou pensionistas que terão o pagamento do provento e/ou benefício de pensão suspenso por motivo de não atendimento à convocação e respectiva notificação para realizar o recadastramento anual, no mês do aniversário:

CPF	NOME
724.471.337-15	ANA DOS SANTOS
663.186.887-49	LUIZA MATEUS DIAS
531.445.707-53	MARIA APARECIDA DE MELO OLIVEIRA
355.890.947-04	MARIA NAZARE DA CONCEIÇAO DE MELLO
598.517.597-91	ZENAIR DOS SANTOS SILVA
027.074.707-91	MARIENE DE LACERDA BAPTISTA

2. O restabelecimento do pagamento do provento e/ou do benefício de pensão fica condicionado ao recadastramento mediante comparecimento pessoal do interessado na Unidade de Recursos Humanos, sito à BR 465, KM 7, S/N - Pavilhão Central - Sala 12 - Departamento de Pessoal - Seção de Aposentadoria e Pensão, portando a documentação estabelecida nos arts. 5º e 6º da ON SEGEP Nº 1, publicada no Diário Oficial da União de 14 de janeiro de 2013.

3. Na hipótese de moléstia grave ou de impossibilidade de locomoção do aposentado e/ou pensionista deverá ser solicitada visita técnica, por meio do telefone (21) 2681-4666/2682-2926, para comprovação de vida do titular do benefício, ficando o pagamento restabelecido provisoriamente até que seja realizada a visita.

IGUACIARA DO NASCIMENTO SANTOS.



